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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=246861

الإمام ناصر محمد اليمان
09 – ربيع الثان ‐ 1438 هـ

07 – 01 – 2017 مـ
03:54 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
_______________

.. ناصر محمد اليمان ر أنه المهدير بإعلان التحدي لمن ينيذك الإمام المهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

السلام عليم معشر الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل فضيلة الشيخ أيمن عطاء الذي لطالما
جادلنا فأكثر جدالنا، وسلام اله عل كافة المسلمين والباحثين عن الحق ف العالمين.

ويا حبيب ف اله فضيلة الشيخ أيمن عطاء المحترم، وأراك من القرآنيين من الذين يريدون أن يون الإمام
المهدي ناصر محمد قرآنياً برغم أنهم غير موقنين ببعث الإمام المهدي ناصر محمد، ولن لو يبعث اله

عبده المهدي ناصر محمد اليمان متّبعاً لأهواء القرآنيين كافراً بسنّة محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلم فهنا حتماً يعجبهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فيتّبعونه. فمن ثم يقيم عليهم الحجة البرى

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:

يا معشر القرآنيين، لقد انته عصر حوار علماء المسلمين من خطباء المنابر وهو يحاور بالاسم المستعار،
وأنزلنا شرطاً للحوار لمن أراد حوار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان من علماء المنابر ف بيوت اله
الواحد القهار أن لا يحاورنا باسم مستعارٍ كونه خطيب منبرٍ فلا بدّ أن يون حوار علماء المنابر بالاسم

ه قدراً مقدوراً فقبيل ظهوره، وكان أمر ال المنتظَر ناصر محمد اليمان حوارهم مع المهدي والصورة ف
التاب المسطور. وكف حواراً بالاسم المستعار بين المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وعلماء المنابر،
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وهل تدرون ما الحمة البالغة من هذا القرار؟ وذلك كون علماء المنابر يحضر أمام منابرهم كثير من البشر
وحين نقيم الحجة عل العالم الفلان فنلجمه بسلطان العلم إلجاماً فإذا لم يهتدِ هو فحتماً سوف نهدي كثيراً

ممن يحضرون محاضراته وخطبه ف كل جمعة، فحتماً حين نقيم عل دعاتهم الحجة بالحق فلسوف يهتدون
إذا لم يهتدِ ذلك العالم الذي يحاورنا بالاسم والصورة كونه سوف يضغط عليه أتباعه فيقولون له: "إما أن

إل فتلجمه بسلطان العلم أو تتبع الداع المدعو ناصر محمد اليمان ة علة فتقيم الحجة بالحجتقرع الحج
الصراط المستقيم، ما لم فسوف نتّبعه نحن أصحاب القرية الفلانية أو المدينة الفلانية أو الحارة الفلانية
كونه تبين لنا أنه أقام عل خطيب مسجدنا الحجة بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم والسنة

النبوية الحق. فماذا نريد بعد تبيان كتاب اله وسنّة رسوله الحق! فهل بعد الحق إلا الضلال؟".

ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، فتلك ه الحمة من اتّخاذ القرار بعدم الحوار مع الاسم
المستعار مع الذين يدّعون أنهم من علماء الأمة ويريدون أن يقرعوا الحجة بالحجة للذود عن حياض الدين

للدفاع بسلطان العلم من إضلال المسلمين عن الصراط المستقيم.

ومن لم يدّع أنه من علماء المسلمين ولم يأتنا ليقرع الحجة بالحجة بل باحثاً عن الحق يريد اتّباعه ولا غير
الحق يريد سبيلا ويقول: "يا ناصر محمد اليمان، فهل ترى أنّ ليس لنا نحن الآخرون الحق ف الحوار مع
المهدي المنتظَر الذي تدّع شخصيته؟". فمن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا

أحبت ف اله، لقد مض اثنا عشر عاماً قُبيل الظهور والمهدي المنتظَر ناصر محمد صابر عل حوار الاسم
المستعار لمجهول الهوية وذلك حت لا تون لأحدٍ منم الحجة كونها صارت آلاف البيانات بسبب الحوار
مع الاسم المستعار، وتبين لنا بأنّنا حاورنا كثيراً من علماء المسلمين وأقمنا عليهم الحجة بالحق ثم ستوا
عن الفتوى ف شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان خشيةً منهم أن يون هو المهدي المنتظَر ناصر

محمد، فلا هم أنروا ولا هم أقروا، ولذلك قررنا أن نخرجهم من أوكارهم ليدافعوا عن حياض دين الإسلام
بالاسم والصورة وليس بالاسم المستعار وهو محسوب جاداً بالحوار مع ناصر محمد اليمان الحنيف فيأت
من خطباء المنابر ف الديار الفلانية. فلا تردونا ف كل مرة إل مربع الصفر ف الحوار، فقد صبرنا عليم
كثيراً؛ سنين عدداً، وآن الأوان أن تونوا جادين ف الحوار فتواجهوا ناصر محمد اليمان بل ما أوتيتم من
سلطان العلم للذود عن حياض الدين وعدم إضلال المسلمين، كون الأنصار كل يوم ف تزايدٍ من مختلف
.ناصر محمد اليمان م المخزي بين يدي بعث الإمام المهديالأقطار شئتم أم أبيتم، وذلك بسبب صمت

ويا معشر العلماء القرآنيين، إنّن أنا المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أقول: إن أشهد اله الواحد القهار
وكافة الأنصار السابقين الأخيار أنّن لإثبات بعث المهدي المنتظَر من محم الذكر لقادر بإذن اله الواحد
ام إلالاحت المنتظَر ناصر محمد يدعو علماء المسلمين والنصارى واليهود إل القهار، وبرغم أنّ المهدي

القرآن العظيم ولن ليس معن هذا أنّ قرآن لا أتّبع إلا القرآن وحده؛ بل متّبع للتوراة والإنجيل والقرآن
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العظيم المهيمن عليهم ومتّبع لسنّة البيان الحق لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلّم تسليماً. فإن
فهيهات هيهات! ورب ه الحقم كافراً بسنّة محمدٍ رسول الون ناصر محمد متبعاً لأهوائتريدوا أن ي
الأرض والسماوات إننّ سوف أدافع عن سنّة البيان فأجاهد الناس بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً فأقرع

وزهق الباطل إنّ الباطل كان زهوقاً. فمن ذا الذي يدّع فإذا هو دامغٌ، وقل جاء الحق ة الحقة بالحجالحج
أنه من علماء منابر القرآنيين أو منابر الشيعة الاثن عشر فليتقدم لحوار المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان بالاسم والصورة، فنحن لها بإذن اله بسلطان العلم الملجم نستنبطه من محم القرآن العظيم

ياً، فونوا عل صدق هذا الوعد من الشاهدين، وه حجة استنباط سلطان العلم الملجم من محم حصر
القرآن العظيم ف كافة مسائل الدين، ولا نقولها إلا ونحن لها بإذن اله الواحد القهار، فاتقوا اله يا معشر

العلماء وخطباء المنابر وتقدّموا للحوار بالاسم والصورة وليس بالاسم المستعار.

م المهديم لا يغيب عنعصر الحوار من قبيل الظهور، ما خطب ا معشر الأنصار السابقين الأخيار فيو
المنتظَر ناصر محمد اليمان قليلا إلا وأصبحت أفئدتم كمثل فؤاد أم موس فارغاً خوفاً عل الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان؟ فمن ثم نطمئنم ونقول نحن بأعين اله فما ظنّم بمن جعله اله بأعينه الت لا
تنام! ذلك كون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عبد اله وخليفته. وأقسم به اله الواحد القهار ليتم ببعث
عبده ناصر محمد نوره ولو كره المجرمون ظهوره فونوا عل ذلك من الشاهدين، وسلام عل المرسلين

والحمد له رب العالمين.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
__________________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=247073

الإمام ناصر محمد اليمان
12 – ربيع الثان ‐ 1438 هـ

10 – 01 – 2017 مـ
02:51 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
_____________________

عـــــاجــل :

يا معشر البشر اتقوا اله الواحدُ القهار الذي أعدّ للفار النار سجن المعرضين لها سبعة أبوابٍ لل بابٍ
مقسوم منهم جزء

.. المنتظَر ناصر محمد اليمان ه عبده المهديال ظهروبها ي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد ..

﴾ يمحالر نمحالر هال مبِس ﴿
﴾٥﴿ فُوعرقْفِ الْمالسورِ ﴿٤﴾ ومعتِ الْميالْبنشُورٍ ﴿٣﴾ وم قر طُورٍ ﴿٢﴾ فستَابٍ مكالطُّورِ ﴿١﴾ وو }

والْبحرِ الْمسجورِ ﴿٦﴾ انَّ عذَاب ربكَ لَواقع ﴿٧﴾ ما لَه من دافع ﴿٨﴾ يوم تَمور السماء مورا ﴿٩﴾
وتَسير الْجِبال سيرا ﴿١٠﴾ فَويل يومئذٍ لِّلْمذِّبِين ﴿١١﴾ الَّذِين هم ف خَوضٍ يلْعبونَ ﴿١٢﴾ يوم يدَعونَ
الَ نَارِ جهنَّم دعا ﴿١٣﴾ هـذِه النَّار الَّت كنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٤﴾ افَسحر هـذَا ام انتُم  تُبصرونَ ﴿١٥﴾
اصلَوها فَاصبِروا او  تَصبِروا سواء علَيم انَّما تُجزونَ ما كنتُم تَعملُونَ ﴿١٦﴾ انَّ الْمتَّقين ف جنَّاتٍ
نتُما كا بِميىنوا هباشْرلُوا و١٨﴾ ك﴿ يمحالْج ذَابع مهبر مقَاهوو مهبر ما آتَاهبِم هِين١٧﴾ فَاك﴿ يمنَعو
تَعملُونَ ﴿١٩﴾ متَّئين علَ سررٍ مصفُوفَة وزَوجنَاهم بِحورٍ عين ﴿٢٠﴾ والَّذِين آمنُوا واتَّبعتْهم ذُريتُهم
بِايمانٍ الْحقْنَا بِهِم ذُريتَهم وما الَتْنَاهم من عملهِم من شَء كل امرِئٍ بِما كسب رهين ﴿٢١﴾ وامدَدنَاهم
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مانٌ لَّهلْمغ هِملَيع طُوفي٢٣﴾ و﴿ يمثتَا ا ويهف لَغْو  اساا كيهونَ فتَنَازَعونَ ﴿٢٢﴾ يشْتَها يمم ملَحو ةهبِفَاك
ينقشْفنَا ملها ف لنَّا قَبنَّا كلُونَ ﴿٢٥﴾ قَالُوا ااءتَسضٍ يعب َلع مهضعب لقْبانُونٌ ﴿٢٤﴾ وم لُولُو منَّهاك

ر٢٨﴾ فَذَك﴿ يمحالر رالْب وه نَّها وهنَدْع لن قَبنَّا منَّا ك٢٧﴾ ا﴿ وممالس ذَابقَانَا عونَا ولَيع اللَّـه ن٢٦﴾ فَم﴿
فَما انت بِنعمتِ ربكَ بِاهن و مجنُونٍ ﴿٢٩﴾ ام يقُولُونَ شَاعر نَّتَربص بِه ريب الْمنُونِ ﴿٣٠﴾ قُل تَربصوا
 لب لَهقُولُونَ تَقَوي مطَاغُونَ ﴿٣٢﴾ ا مقَو مه مـذَا ام بِههمَحا مهرمتَا م٣١﴾ ا﴿ ينصبتَرالْم نم معم ِّنفَا

يومنُونَ ﴿٣٣﴾ فَلْياتُوا بِحدِيثٍ مثْله ان كانُوا صادِقين ﴿٣٤﴾ ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ
﴿٣٥﴾ ام خَلَقُوا السماواتِ وارض بل  يوقنُونَ ﴿٣٦﴾ ام عندَهم خَزائن ربكَ ام هم الْمصيطرونَ ﴿٣٧﴾
ملُهاتَس منُونَ ﴿٣٩﴾ االْب مَلو نَاتالْب لَه م٣٨﴾ ا﴿ بِينلْطَانٍ مم بِسهعتَمستِ مافَلْي يهونَ فعتَمسي لَّمس ملَه ما

موا هفَرك دًا فَالَّذِينيرِيدُونَ كي مونَ ﴿٤١﴾ اتُبي مفَه بالْغَي مندَهع مثْقَلُونَ ﴿٤٠﴾ ام مغْرن مم ما فَهرجا
الْميدُونَ ﴿٤٢﴾ ام لَهم الَـه غَير اللَّـه سبحانَ اللَّـه عما يشْرِكونَ ﴿٤٣﴾ وان يروا كسفًا من السماء ساقطًا
مدُهيك منْهع غْني  موقُونَ ﴿٤٥﴾ يعصي يهالَّذِي ف مهموقُوا يَي َّتح مه٤٤﴾ فَذَر﴿ ومكرم ابحقُولُوا سي
بِراصونَ ﴿٤٧﴾ ولَمعي  مهثَركا نلَـكَ وونَ ذَلا دذَابوا عظَلَم لَّذِيننَّ لاونَ ﴿٤٦﴾ ورنصي مه ا وىشَي
{ ﴾٤٩﴿ ومالنُّج اربداو هحبفَس لاللَّي نم٤٨﴾ و﴿ تَقُوم ينكَ حبدِ رمبِح حبسنَا ونيعنَّكَ بِاكَ فَابر محل

صدق اله العظيم [الطور].
﴾ يمحالر نمحالر هال مبِس ﴿

حو ا ونْ هى ﴿٣﴾ اوالْه نع قنطا يمى ﴿٢﴾ وا غَومو مباحص لا ضى ﴿١﴾ موذَا ها مالنَّجو }
﴾٨﴿ َّنَا فَتَدَلد ٧﴾ ثُم﴿ َلعا فُقبِا وهى ﴿٦﴾ وتَوفَاس ةرى ﴿٥﴾ ذُو مشَدِيدُ الْقُو هلَّم٤﴾ ع﴿ وحي

فَانَ قَاب قَوسين او ادنَ ﴿٩﴾ فَاوح الَ عبدِه ما اوح ﴿١٠﴾ ما كذَب الْفُواد ما راى ﴿١١﴾
افَتُمارونَه علَ ما يرى ﴿١٢﴾ ولَقَدْ رآه نَزلَةً اخْرى ﴿١٣﴾ عندَ سدْرة الْمنتَه ﴿١٤﴾ عندَها جنَّةُ الْماوى
﴿١٥﴾ اذْ يغْشَ السدْرةَ ما يغْشَ ﴿١٦﴾ ما زَاغَ الْبصر وما طَغَ ﴿١٧﴾ لَقَدْ راى من آياتِ ربه الْبرى
﴿١٨﴾ افَرايتُم الَّت والْعزى ﴿١٩﴾ ومنَاةَ الثَّالثَةَ اخْرى ﴿٢٠﴾ الَم الذَّكر ولَه انثَ ﴿٢١﴾ تلْكَ اذًا
ونَ اتَّبِعن يلْطَانٍ ان سا مبِه اللَّـه لنزا ام مكاوآبو نتُما اوهتُميمس اءمسا ا نْ هى ﴿٢٢﴾ ايزةٌ ضمسق

َولاةُ ورخا لَّـه٢٤﴾ فَل﴿ َّنا تَمانِ منسْل مدَى ﴿٢٣﴾ االْه هِمبن رم مهاءلَقَدْ جو نفُسى اوا تَهمو الظَّن
ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مك٢٥﴾ و﴿

ونَ اتَّبِعن يا لْمع نم م بِها لَهم٢٧﴾ و﴿ َنثةَ ايمةَ تَسئَونَ الْممسلَي ةرخنُونَ بِاموي  نَّ الَّذِين٢٦﴾ ا﴿
الظَّن وانَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا ﴿٢٨﴾ فَاعرِض عن من تَولَّ عن ذِكرِنَا ولَم يرِد ا الْحياةَ الدُّنْيا

ا فم لَّـهلتَدَى ﴿٣٠﴾ واه نبِم لَمعا وهو هبِيلن سع لن ضبِم لَمعا وكَ هبنَّ را لْمالْع نم ملَغُهبكَ م٢٩﴾ ذَل﴿
٣١﴾ الَّذِين﴿ َنسنُوا بِالْحسحا الَّذِين زِيجيلُوا وما عوا بِماءسا الَّذِين زِيجيضِ لرا ا فماتِ واومالس

نتُمذْ ااضِ ورا نم مكنشَاذْ اا مِب لَمعا وه ةرغْفالْم عاسكَ وبنَّ را ماللَّم ا شاحالْفَوو ثْما رائبونَ كبتَنجي
ًيقَل َطعا٣٣﴾ و﴿ َّلالَّذِي تَو تيافَر٣٢﴾ ا﴿ َاتَّق نبِم لَمعا وه منفُسوا اكتُز ََف ماتهمطُونِ اب جِنَّةٌ فا
واكدَى ﴿٣٤﴾ اعندَه علْم الْغَيبِ فَهو يرى ﴿٣٥﴾ ام لَم ينَبا بِما ف صحفِ موس ﴿٣٦﴾ وابراهيم الَّذِي
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وفَّ ﴿٣٧﴾ ا تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرى ﴿٣٨﴾ وان لَّيس لْنسانِ ا ما سع ﴿٣٩﴾ وانَّ سعيه سوف يرى
وه نَّها٤٣﴾ و﴿ باكَ وحضا وه نَّها٤٢﴾ و﴿ نتَهكَ الْمبر َلنَّ اا٤١﴾ و﴿ َفوا اءزالْج اهزجي ٤٠﴾ ثُم﴿
امات واحيا ﴿٤٤﴾ وانَّه خَلَق الزوجين الذَّكر وانثَ ﴿٤٥﴾ من نُّطْفَة اذَا تُمنَ ﴿٤٦﴾ وانَّ علَيه النَّشْاةَ
﴾٥٠﴿ َولا اادلَكَ عها نَّهاى ﴿٤٩﴾ ورالشِّع بر وه نَّها٤٨﴾ و﴿ َقْناو َغْنا وه نَّهاى ﴿٤٧﴾ وخْرا
وثَمود فَما ابقَ ﴿٥١﴾ وقَوم نُوح من قَبل انَّهم كانُوا هم اظْلَم واطْغَ ﴿٥٢﴾ والْموتَفةَ اهوى ﴿٥٣﴾
فَغَشَّاها ما غَشَّ ﴿٥٤﴾ فَبِاي آء ربكَ تَتَمارى ﴿٥٥﴾ هـذَا نَذِير من النُّذُرِ اولَ ﴿٥٦﴾ ازِفَتِ ازِفَةُ

﴿٥٧﴾ لَيس لَها من دونِ اللَّـه كاشفَةٌ ﴿٥٨﴾ افَمن هـذَا الْحدِيثِ تَعجبونَ ﴿٥٩﴾ وتَضحونَ و تَبونَ
﴿٦٠﴾ وانتُم سامدُونَ ﴿٦١﴾ فَاسجدُوا للَّـه واعبدُوا ﴿٦٢﴾ }

صدق اله العظيم [النجم].
﴾ يمحالر نمحالر هال مبِس ﴿

{ اقْتَربتِ الساعةُ وانشَق الْقَمر ﴿١﴾ وان يروا آيةً يعرِضوا ويقُولُوا سحر مستَمر ﴿٢﴾ وكذَّبوا واتَّبعوا
﴾٥﴿ النُّذُر ا تُغْنغَةٌ فَمالةٌ بم٤﴾ ح﴿ رجدزم يها فم اءنبا نم مهاءلَقَدْ ج٣﴾ و﴿ رتَقسرٍ مما لكو مهاءوها

رنتَشم ادرج منَّهادَاثِ كجا نونَ مجخْري مهارصبا ارٍ ﴿٦﴾ خُشَّعُّن ءَش َلا دْعُ الدَّاعي موي منْهع لفَتَو
﴿٧﴾ مهطعين الَ الدَّاع يقُول الْافرونَ هـذَا يوم عسر ﴿٨﴾ كذَّبت قَبلَهم قَوم نُوح فَذَّبوا عبدَنَا وقَالُوا
مجنُونٌ وازْدجِر ﴿٩﴾ فَدَعا ربه انِّ مغْلُوب فَانتَصر ﴿١٠﴾ فَفَتَحنَا ابواب السماء بِماء منْهمرٍ ﴿١١﴾

وفَجرنَا ارض عيونًا فَالْتَقَ الْماء علَ امرٍ قَدْ قُدِر ﴿١٢﴾ وحملْنَاه علَ ذَاتِ الْواح ودسرٍ ﴿١٣﴾ تَجرِي
بِاعيننَا جزاء لِّمن كانَ كفر ﴿١٤﴾ ولَقَد تَّركنَاها آيةً فَهل من مدَّكرٍ ﴿١٥﴾ فَيف كانَ عذَابِ ونُذُرِ ﴿١٦﴾
هِملَيلْنَا عسرنَّا انُذُرِ ﴿١٨﴾ او ِذَابانَ عك فيَف ادع تذَّبرٍ ﴿١٧﴾ كدَّكن مم لرِ فَهلذِّكآنَ لنَا الْقُررسلَقَدْ يو
ِذَابانَ عك فيَرٍ ﴿٢٠﴾ فنقَعم ازُ نَخْلجعا منَّهاك ١٩﴾ تَنزِعُ النَّاس﴿ رتَمسسٍ منَح موي ا فرصرا صرِيح
ونُذُرِ ﴿٢١﴾ ولَقَدْ يسرنَا الْقُرآنَ للذِّكرِ فَهل من مدَّكرٍ ﴿٢٢﴾ كذَّبت ثَمود بِالنُّذُرِ ﴿٢٣﴾ فَقَالُوا ابشَرا منَّا

واحدًا نَّتَّبِعه انَّا اذًا لَّف ضَلٍ وسعرٍ ﴿٢٤﴾ االْق الذِّكر علَيه من بيننَا بل هو كذَّاب اشر ﴿٢٥﴾ سيعلَمونَ
غَدًا من الْذَّاب اشر ﴿٢٦﴾ انَّا مرسلُو النَّاقَة فتْنَةً لَّهم فَارتَقبهم واصطَبِر ﴿٢٧﴾ ونَبىهم انَّ الْماء قسمةٌ
بينَهم كل شربٍ محتَضر ﴿٢٨﴾ فَنَادوا صاحبهم فَتَعاطَ فَعقَر ﴿٢٩﴾ فَيف كانَ عذَابِ ونُذُرِ ﴿٣٠﴾ انَّا

ارسلْنَا علَيهِم صيحةً واحدَةً فَانُوا كهشيم الْمحتَظرِ ﴿٣١﴾ ولَقَدْ يسرنَا الْقُرآنَ للذِّكرِ فَهل من مدَّكرٍ ﴿٣٢﴾
كذَّبت قَوم لُوط بِالنُّذُرِ ﴿٣٣﴾ انَّا ارسلْنَا علَيهِم حاصبا ا آل لُوط نَّجينَاهم بِسحرٍ ﴿٣٤﴾ نِّعمةً من عندِنَا
كذَلكَ نَجزِي من شَر ﴿٣٥﴾ ولَقَدْ انذَرهم بطْشَتَنَا فَتَماروا بِالنُّذُرِ ﴿٣٦﴾ ولَقَدْ راودوه عن ضيفه فَطَمسنَا

اعينَهم فَذُوقُوا عذَابِ ونُذُرِ ﴿٣٧﴾ ولَقَدْ صبحهم برةً عذَاب مستَقر ﴿٣٨﴾ فَذُوقُوا عذَابِ ونُذُرِ ﴿٣٩﴾ ولَقَدْ
مخَذْنَاها فَالِّهنَا كاتوا بِآيذَّب٤١﴾ ك﴿ نَ النُّذُروعرف آل اءلَقَدْ جرٍ ﴿٤٠﴾ ودَّكن مم لرِ فَهلذِّكآنَ لنَا الْقُررسي
يعمج نقُولُونَ نَحي مرِ ﴿٤٣﴾ ابالز ةٌ فاءرم بَل ما مولَـئا نم رخَي مكفَّاركقْتَدِرٍ ﴿٤٢﴾ ازِيزٍ مخْذَ عا
منتَصر ﴿٤٤﴾ سيهزم الْجمع ويولُّونَ الدُّبر ﴿٤٥﴾ بل الساعةُ موعدُهم والساعةُ اده وامر ﴿٤٦﴾ انَّ

ءَش لنَّا ك٤٨﴾ ا﴿ قَرس سذُوقُوا م هِموهۇج َلالنَّارِ ع ونَ فبحسي مورٍ ﴿٤٧﴾ يعسلٍ وَض ف ينرِمجالْم
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خَلَقْنَاه بِقَدَرٍ ﴿٤٩﴾ وما امرنَا ا واحدَةٌ كلَمح بِالْبصرِ ﴿٥٠﴾ ولَقَدْ اهلَنَا اشْياعم فَهل من مدَّكرٍ ﴿٥١﴾
رٍ ﴿٥٤﴾ فنَهنَّاتٍ وج ف ينتَّقنَّ الْم٥٣﴾ ا﴿ تَطَرسبِيرٍ مكيرٍ وغص لكرِ ﴿٥٢﴾ وبالز ف لُوهفَع ءَش لكو

مقْعدِ صدْقٍ عندَ مليكٍ مقْتَدِرٍ ﴿٥٥﴾ }
صدق اله العظيم [القمر].

﴾ يمحالر نمحالر هال مبِس ﴿
{ الرحمـن ﴿١﴾ علَّم الْقُرآنَ ﴿٢﴾ خَلَق انسانَ ﴿٣﴾ علَّمه الْبيانَ ﴿٤﴾ الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ ﴿٥﴾
والنَّجم والشَّجر يسجدَانِ ﴿٦﴾ والسماء رفَعها ووضع الْميزانَ ﴿٧﴾ ا تَطْغَوا ف الْميزانِ ﴿٨﴾ واقيموا
اممكا ذَات النَّخْلةٌ وها فَاكيه١٠﴾ ف﴿ نَامْا لهعضو ضراانَ ﴿٩﴾ ويزوا الْمرتُخْس و طسزْنَ بِالْقالْو
﴿١١﴾ والْحب ذُو الْعصفِ والريحانُ ﴿١٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٣﴾ خَلَق انسانَ من صلْصالٍ

برو نشْرِقَيالْم بانِ ﴿١٦﴾ رذِّبُا تمبر ءآ ين نَّارٍ ﴿١٥﴾ فَبِام ارِجن مانَّ مالْج خَلَقالْفَخَّارِ ﴿١٤﴾ وك
الْمغْرِبين ﴿١٧﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٨﴾ مرج الْبحرين يلْتَقيانِ ﴿١٩﴾ بينَهما برزَخٌ  يبغيانِ ﴿٢٠﴾
لَهانِ ﴿٢٣﴾ وذِّبُا تمبر ءآ يانُ ﴿٢٢﴾ فَبِاجرالْمو لُوا اللُّومنْهم جخْرانِ ﴿٢١﴾ يذِّبُا تمبر ءآ يفَبِا

َقبيا فَانٍ ﴿٢٦﴾ وهلَيع نم لانِ ﴿٢٥﴾ كذِّبُا تمبر ءآ ي٢٤﴾ فَبِا﴿ مَعارِ كحالْب ف نشَآتارِ الْموالْج
لضِ كرااتِ واومالس ن فم لُهاسانِ ﴿٢٨﴾ يذِّبُا تمبر ءآ ي٢٧﴾ فَبِا﴿ امركالِ وَكَ ذُو الْجبر هجو

يوم هو ف شَانٍ ﴿٢٩﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٣٠﴾ سنَفْرغُ لَم ايه الثَّقََنِ ﴿٣١﴾ فَبِاي آء ربما
 ضِ فَانفُذُوارااتِ واومقْطَارِ السا نن تَنفُذُوا ما تُمتَطَعنِ اسنسِ ااو الْجِن شَرعا مانِ ﴿٣٢﴾ يذِّبُت
ََف اسنُحن نَّارٍ واظٌ ما شُوملَيع لسرانِ ﴿٣٤﴾ يذِّبُا تمبر ءآ يلْطَانٍ ﴿٣٣﴾ فَبِابِس تَنفُذُونَ ا

ءآ يانِ ﴿٣٧﴾ فَبِاالدِّهةً كدرو انَتَف اءمذَا انشَقَّتِ السانِ ﴿٣٦﴾ فَاذِّبُا تمبر ءآ يانِ ﴿٣٥﴾ فَبِارتَنتَص
فرعانِ ﴿٤٠﴾ يذِّبُا تمبر ءآ يانٌّ ﴿٣٩﴾ فَبِاج و نسا ن ذَنبِهع لاسي  ٍذئموانِ ﴿٣٨﴾ فَيذِّبُا تمبر

ذِّبي الَّت نَّمهج ـذِهانِ ﴿٤٢﴾ هذِّبُا تمبر ءآ ي٤١﴾ فَبِا﴿ قْدَاماو اصخَذُ بِالنَّووفَي ماهيمونَ بِسرِمجالْم
خَاف نملانِ ﴿٤٥﴾ وذِّبُا تمبر ءآ يآنٍ ﴿٤٤﴾ فَبِا يممح نيبا ونَهيطُوفُونَ بونَ ﴿٤٣﴾ يرِمجا الْمبِه

مقَام ربه جنَّتَانِ ﴿٤٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٤٧﴾ ذَواتَا افْنَانٍ ﴿٤٨﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٤٩﴾
ءآ يانِ ﴿٥٢﴾ فَبِاجزَو ةهفَاك لن كا ميهِمانِ ﴿٥١﴾ فذِّبُا تمبر ءآ يانِ ﴿٥٠﴾ فَبِارِينَانِ تَجيا عيهِمف
ربما تُذِّبانِ ﴿٥٣﴾ متَّئين علَ فُرشٍ بطَائنُها من استَبرقٍ وجنَ الْجنَّتَين دانٍ ﴿٥٤﴾ فَبِاي آء ربما
تُذِّبانِ ﴿٥٥﴾ فيهِن قَاصرات الطَّرفِ لَم يطْمثْهن انس قَبلَهم و جانٌّ ﴿٥٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ

﴿٥٧﴾ كانَّهن الْياقُوت والْمرجانُ ﴿٥٨﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٥٩﴾ هل جزاء احسانِ ا احسانُ
﴿٦٠﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٦١﴾ ومن دونهِما جنَّتَانِ ﴿٦٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٦٣﴾

مدْهامتَانِ ﴿٦٤﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٦٥﴾ فيهِما عينَانِ نَضاخَتَانِ ﴿٦٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ
يانٌ ﴿٧٠﴾ فَبِاسح اترخَي يهِنانِ ﴿٦٩﴾ فذِّبُا تمبر ءآ يانٌ ﴿٦٨﴾ فَبِامرو نَخْلةٌ وها فَاكيهِم٦٧﴾ ف﴿

نثْهطْمي انِ ﴿٧٣﴾ لَمذِّبُا تمبر ءآ ي٧٢﴾ فَبِا﴿ اميالْخ ف اتورقْصم ورانِ ﴿٧١﴾ حذِّبُا تمبر ءآ
انس قَبلَهم و جانٌّ ﴿٧٤﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٧٥﴾ متَّئين علَ رفْرفٍ خُضرٍ وعبقَرِي حسانٍ
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{ ﴾٧٨﴿ امركالِ وَكَ ذِي الْجبر مكَ اسارانِ ﴿٧٧﴾ تَبذِّبُا تمبر ءآ ي٧٦﴾ فَبِا﴿
صدق اله العظيم [الرحمن].
﴾ يمحالر نمحالر هال مبِس ﴿

{ اذَا وقَعتِ الْواقعةُ ﴿١﴾ لَيس لوقْعتها كاذِبةٌ ﴿٢﴾ خَافضةٌ رافعةٌ ﴿٣﴾ اذَا رجتِ ارض رجا ﴿٤﴾
ابحصا ام نَةميالْم ابحصثَةً ﴿٧﴾ فَاََا ثاجزْوا نتُمكا ﴿٦﴾ وثنبم اءبه انَتَا ﴿٥﴾ فسب التِ الْجِبسبو

الْميمنَة ﴿٨﴾ واصحاب الْمشْامة ما اصحاب الْمشْامة ﴿٩﴾ والسابِقُونَ السابِقُونَ ﴿١٠﴾ اولَـئكَ الْمقَربونَ
ونَةضورٍ مرس َل١٤﴾ ع﴿ رِينخا نم يلقَل١٣﴾ و﴿ ينلوا ن١٢﴾ ثُلَّةٌ م﴿ يمنَّاتِ النَّعج ١١﴾ ف﴿
﴿١٥﴾ متَّئين علَيها متَقَابِلين ﴿١٦﴾ يطُوف علَيهِم وِلْدَانٌ مخَلَّدُونَ ﴿١٧﴾ بِاكوابٍ وابارِيق وكاسٍ من
معين ﴿١٨﴾  يصدَّعونَ عنْها و ينزِفُونَ ﴿١٩﴾ وفَاكهة مما يتَخَيرونَ ﴿٢٠﴾ ولَحم طَيرٍ مما يشْتَهونَ

﴿٢١﴾ وحور عين ﴿٢٢﴾ كامثَالِ اللُّولُؤِ الْمنُونِ ﴿٢٣﴾ جزاء بِما كانُوا يعملُونَ ﴿٢٤﴾  يسمعونَ فيها
لَغْوا و تَاثيما ﴿٢٥﴾ ا قيً سَما سَما ﴿٢٦﴾ واصحاب الْيمين ما اصحاب الْيمين ﴿٢٧﴾ ف سدْرٍ

 ﴾٣٢﴿ ةيرثك ةهفَاكوبٍ ﴿٣١﴾ وسم اءمدُودٍ ﴿٣٠﴾ ومم لظودٍ ﴿٢٩﴾ ونضم طَلْحودٍ ﴿٢٨﴾ وخْضم
مقْطُوعة و ممنُوعة ﴿٣٣﴾ وفُرشٍ مرفُوعة ﴿٣٤﴾ انَّا انشَانَاهن انشَاء ﴿٣٥﴾ فَجعلْنَاهن ابارا ﴿٣٦﴾
ابحصا٤٠﴾ و﴿ رِينخا نثُلَّةٌ م٣٩﴾ و﴿ ينلوا ن٣٨﴾ ثُلَّةٌ م﴿ ينمابِ الْيحص ﴾ا ﴿٣٧ابتْرا ابرع
رِيمك ارِدٍ وب  ﴾٤٣﴿ وممحن يم لظ٤٢﴾ و﴿ يممحو وممس الِ ﴿٤١﴾ فالشِّم ابحصا االِ مالشِّم

﴿٤٤﴾ انَّهم كانُوا قَبل ذَلكَ متْرفين ﴿٤٥﴾ وكانُوا يصرونَ علَ الْحنثِ الْعظيم ﴿٤٦﴾ وكانُوا يقُولُونَ ائذَا
﴾٤٩﴿ رِينخاو ينلونَّ اا لُونَ ﴿٤٨﴾ قُلونَا ااوآبووثُونَ ﴿٤٧﴾ اعبنَّا لَماا اظَامعا وابنَّا تُركتْنَا وم
لَمجموعونَ الَ ميقَاتِ يوم معلُوم ﴿٥٠﴾ ثُم انَّم ايها الضالُّونَ الْمذِّبونَ ﴿٥١﴾ كلُونَ من شَجرٍ من

﴾٥٥﴿ الْهِيم بونَ شُر٥٤﴾ فَشَارِب﴿ يممالْح نم هلَيونَ عطُونَ ﴿٥٣﴾ فَشَارِبا الْبنْهونَ مىال٥٢﴾ فَم﴿ زَقُّوم
ما تَخْلُقُونَه نتُمانُونَ ﴿٥٨﴾ اا تُمتُم ميافَردِّقُونَ ﴿٥٧﴾ اتُص فَلَو مخَلَقْنَاك ن٥٦﴾ نَح﴿ الدِّين موي ملُهـذَا نُزه
مىنُنشو مَثَالما دِّلن نُّبا َل٦٠﴾ ع﴿ ينوقبسبِم نا نَحمو توالْم مَنينَا بقَدَّر نقُونَ ﴿٥٩﴾ نَحالْخَال ننَح
نتُماثُونَ ﴿٦٣﴾ ارا تَحتُم ميافَرونَ ﴿٦٢﴾ ارتَذَك فَلَو َولةَ االنَّشْا تُممللَقَدْ عونَ ﴿٦١﴾ ولَمتَع  ام ف

لونَ ﴿٦٦﴾ بمغْرنَّا لَمونَ ﴿٦٥﴾ اهَتَف ا فَظَلْتُمطَامح لْنَاهعلَج نَشَاء ونَ ﴿٦٤﴾ لَوارِعالز ننَح ما ونَهعرتَز
نَحن محرومونَ ﴿٦٧﴾ افَرايتُم الْماء الَّذِي تَشْربونَ ﴿٦٨﴾ اانتُم انزلْتُموه من الْمزنِ ام نَحن الْمنزِلُونَ

﴿٦٩﴾ لَو نَشَاء جعلْنَاه اجاجا فَلَو تَشْرونَ ﴿٧٠﴾ افَرايتُم النَّار الَّت تُورونَ ﴿٧١﴾ اانتُم انشَاتُم شَجرتَها
ََ٧٤﴾ ف﴿ يمظكَ الْعبر مبِاس حب٧٣﴾ فَس﴿ قْوِينا لِّلْمتَاعمةً ورا تَذْكلْنَاهعج نونَ ﴿٧٢﴾ نَحىنشالْم ننَح ما
اقْسم بِمواقع النُّجوم ﴿٧٥﴾ وانَّه لَقَسم لَّو تَعلَمونَ عظيم ﴿٧٦﴾ انَّه لَقُرآنٌ كرِيم ﴿٧٧﴾ ف كتَابٍ منُونٍ
﴿٧٨﴾  يمسه ا الْمطَهرونَ ﴿٧٩﴾ تَنزِيل من رب الْعالَمين ﴿٨٠﴾ افَبِهـذَا الْحدِيثِ انتُم مدْهنُونَ ﴿٨١﴾
ننَحونَ ﴿٨٤﴾ وذٍ تَنظُرينَئح نتُما٨٣﴾ و﴿ لْقُوملَغَتِ الْحذَا با ونَ ﴿٨٢﴾ فَلَوذِّبُت مَّنا مَلُونَ رِزْقعتَجو
ينادِقص نتُمن كا اونَهجِع٨٦﴾ تَر﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا ونَ ﴿٨٥﴾ فَلَورصتُب  نلَـو منم هلَيا بقْرا
﴿٨٧﴾ فَاما ان كانَ من الْمقَربِين ﴿٨٨﴾ فَروح وريحانٌ وجنَّت نَعيم ﴿٨٩﴾ واما ان كانَ من اصحابِ
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نم ل٩٢﴾ فَنُز﴿ الِّينالض ذِّبِينالْم نانَ من كا اما٩١﴾ و﴿ ينمابِ الْيحصا نلَّكَ م مَ٩٠﴾ فَس﴿ ينمالْي
{ ﴾٩٦﴿ يمظكَ الْعبر مبِاس حب٩٥﴾ فَس﴿ ينقالْي قح وـذَا لَهنَّ ه٩٤﴾ ا﴿ يمحةُ جيلتَص٩٣﴾ و﴿ يممح

صدق اله العظيم [الواقعة].

وقال اله تعال: { الَم نَخْلُقم من ماء مهِين (20) فَجعلْنَاه ف قَرارٍ مين (21) الَ قَدَرٍ معلُوم (22) فَقَدَرنَا
فَنعم الْقَادِرونَ (23) ويل يومئذٍ لِّلْمذِّبِين (24) الَم نَجعل ارض كفَاتًا (25) احياء وامواتًا (26) وجعلْنَا فيها
رواس شَامخَاتٍ واسقَينَاكم ماء فُراتًا (27) ويل يومئذٍ لِّلْمذِّبِين (28) انطَلقُوا الَ ما كنتُمم بِه تُذِّبونَ (29)
نَّهارِ (32) كالْقَصرٍ كبِشَر ما تَرنَّهبِ (31) االلَّه نم غْني و يلظَل  (30) ٍبثِ شُعََذِي ث لظ َلقُوا اانطَل
ليونَ (36) وتَذِرعفَي مذَنُ لَهوي قُونَ (35) ونطي  موٰذَا ي(34) ه ذِّبِينذٍ لِّلْمئموي لي(33) و فْرص الَتجِم

يومئذٍ لِّلْمذِّبِين (37) هٰذَا يوم الْفَصل ۖ جمعنَاكم واولين (38) فَان كانَ لَم كيدٌ فَيدُونِ (39) ويل يومئذٍ
نتُما كا بِميىنوا هباشْرلُوا وونَ (42) كشْتَها يمم هاكفَوونٍ (41) ويعلٍ وَظ ف ينتَّقنَّ الْم(40) ا ذِّبِينلِّلْم
تَعملُونَ (43) انَّا كذَٰلكَ نَجزِي الْمحسنين (44) ويل يومئذٍ لِّلْمذِّبِين (45) كلُوا وتَمتَّعوا قَليً انَّم مجرِمونَ

(46) ويل يومئذٍ لِّلْمذِّبِين (47) واذَا قيل لَهم اركعوا  يركعونَ (48) ويل يومئذٍ لِّلْمذِّبِين (49) فَبِاي حدِيثٍ
بعدَه يومنُونَ (50) }

صدق اله العظيم [المرسلات].

وقال اله تعال: { فََ اقْسم بِالشَّفَق ﴿١٦﴾ واللَّيل وما وسق ﴿١٧﴾ والْقَمرِ اذَا اتَّسق ﴿١٨﴾ لَتَركبن طَبقًا
عن طَبق ﴿١٩﴾ فَما لَهم  يومنُونَ ﴿٢٠﴾ واذَا قُرِى علَيهِم الْقُرآنُ  يسجدُونَ ﴿٢١﴾ بل الَّذِين كفَروا

{ ﴾٢٤﴿ يملذَابٍ ام بِعهشِّرونَ ﴿٢٣﴾ فَبوعا يبِم لَمعا اللَّـهونَ ﴿٢٢﴾ وذِّبي
صدق اله العظيم [الإنشقاق].

وقال اله تعال:{ وما كانَ هٰذَا الْقُرآنُ ان يفْتَرىٰ من دونِ اله ولَٰن تَصدِيق الَّذِي بين يدَيه وتَفْصيل الْتَابِ
 ريب فيه من رب الْعالَمين (37) ام يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل فَاتُوا بِسورة مثْله وادعوا من استَطَعتُم من دونِ

ۖ هِملن قَبم الَّذِين ذَّبكَ كذَٰلك ۚ وِيلُهتَا هِمتاا يلَمو هلْميطُوا بِعحي ا لَموا بِمذَّبك ل(38) ب ينادِقص نتُمن كا هال
دِينفْسبِالْم لَمعكَ ابرو ۚ بِه نموي  نم منْهمو بِه نمون يم منْهم(39) و ينمةُ الظَّالباقانَ عك فيك فَانظُر

{ (40)

صدق اله العظيم [يونس].
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. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
___________________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=247833

الإمام ناصر محمد اليمان
22 – ربيع الثان ‐ 1438 هـ

20 – 01 – 2017 مـ
08:32 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

رد الإمام المهدي المنتظّر ناصر محمد اليمان عل رسالة من وراء الستار عل الخاص، فليس لدينا
أسرار ف الحوار ..

إقتباس

إمام الغال ها انا أسألك للمره الثانيه او الثالثه تقريبآ
سن ه العظيم انأولآ أقسم بال

وسؤال الرسول عندما نزلت عليه الآيه الت تقول ياأيها الرسول بلغ ما أنزل إليك من ربك وإن لم تفعل
فما بلغت رسالته واله يعصمك من الناس إن اله لا يهدي القوم الافرين

فقام النب بغدير خم ورفع يد عل وقال اللهم وال من والاه وعادي من عاداه
عمر وابو بر يعرفون ان الخلافه محصوره ف قريش فلماذا لم يأمرو الصحابه بمبايعة عل؟

فلو لم تسلب الخلافه من آل البيت ماكان هذا حالنا اليوم
اله سبحانه وتعال خص الخلافه ف قريش لسبب يعلمه اله وانت تعرف حال المسلمين اليوم كل دوله

تتآمر عل دوله فلو لم تسلب الخلافه من آل البيت ماكان حالنا اليوم

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم وجميع
المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=247833
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=247833
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ن لَّماكَ ۖ وبن ركَ ملَيا نزِلا الِّغْ مب ولسا الرهيا اي} :ه تعاله، عليك أن تعلم أنّ قول الال ف ويا حبيب
تَفْعل فَما بلَّغْت رِسالَتَه ۚ واله يعصمكَ من النَّاسِ ۗ انَّ اله  يهدِي الْقَوم الْافرِين (67)} صدق اله

العظيم [المائدة].

هالو} :ه تعالفار من الناس، ولذلك قال اله القرآن العظيم لينذر التبليغ رسالة ال فإنّ هذه الآية تخص
يعصمكَ من النَّاسِ ۗ انَّ اله  يهدِي الْقَوم الْافرِين (67)} صدق اله العظيم، ولا يخاطب اله فيها

بن أب الإمام عل خطابها خلافة أبت ف افرين وأعداء الدين والقرآن العظيم، ولا يخصالمؤمنين؛ بل ال
.الحق نة إلالس ه وأهله، هداهم اللون هذه الآية بغير ما يقصده الأوطالب كون الشيعة ي

وبالنسبة للخليفة من بعد محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم فهو من زاده اله بسطةً ف علم
طالب عليه الصلاة والسلام كونه من الشهداء ف بن أب م الإمام علعصره ذل المؤمنين ف تاب علال

التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {وليعلَم اله الذين ءامنُواْ ويتَّخذَ منم شُهدَاء واله لا يحب الظالمين}
صدق اله العظيم [آل عمران:140].

ألا وإنّ الشهداء المقصود بهم ف هذه الآية هم أئمة التاب الخلفاء من بعد الأنبياء ويحاجون الناس بعلم
:ه تعالكونهم خلفاء من بعد الأنبياء، ولذلك قال ال ر إمامتهم بالحقه بينهم وبين من أنال تاب ويقضال
{واشْرقَتِ الارض بِنُورِ ربها وۇضع الْتَاب وجِء بِالنَّبِيين والشُّهدَاء وقُض بينَهم بالحق وهم لا يظْلَمونَ

(69)} صدق اله العظيم [الزمر]، أي وجِء بالنبيين وأقوامهم الذين أنروا نبوتهم وقض بينهم بالحق وهم
بينهم بالحق تاب وقضروا إمامتهم بسلطان علم الء بالشهداء وأقوامهم الذين أنِلا يظلمون، وكذلك ج

وهم لا يظلمون.

وبالنسبة لأبت الإمام عل بن أب طالب عليه الصلاة والسلام فهو من شهداء التاب أي من أئمة التاب
من آل بيت محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، أي من بن هاشم. وقال اله تعال: {ويتْلُوه شَاهدٌ
منْه} صدق اله العظيم [هود:17]، أي شاهدٌ من أهل بيته يتلو بيان القرآن، ومعن قوله: {منْه} أي من أهل

بيته من بن هاشم.

ولن أفتيك بالحق أنّ أبت الإمام عل بن أب طالب استغل سوت الصحابة البار بعدم اختياره من بعد
موت النّب ولم يقل: "أنا خليفة اله من بعد نبيه وبرهان بسطة علم التاب"، برغم أنّ ذلك من حقّه، وغفر
اله له كونه يريد أن يتهرب من مسؤولية الخلافة لعظم مسؤوليتها عند اله، وهمها هم ف العظم والدّم كون

الخليفة مسؤول عن الأمة بين يدي اله، وحين لم يختاروه خليفةً ست! ولنها كادت تنشب فتنة بين
المهاجرين والأنصار. واعلم أنه لو قال: "يا معشر المسلمين إنّ خليفة اله عليم من بعد رسوله وزادن اله
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عليم بسطةً ف علم التاب القرآن العظيم"؛ لان عمر وأبو برٍ من أول من يبايعه، ولنهم حين رأوه
ست نزغ حب الخلافة ف قلوبهم.

وعل كل حالٍ نلومهم جميعاً الإمام عل وأبا بر وعمر صلّ اله عليهم وأسلّم تسليماً، وغفر اله لهم كونها
كانت منهم أخطاء، فأما خطأ الإمام عل عليه الصلاة والسلام هو سوته وعدم محاججتهم بسلطان العلم
كرهاً للخلافة، ولن اله اختاره ما دام زاده بسطةً ف العلم عل المؤمنين ف عصره. وأما أخطاء أبا برٍ

وعمرٍ ه أنهم استغلّوا سوته عن حقّه وكل منهم اختار الآخر، فبادئ الأمر اختار عمر أبا برٍ ثم رد أبو برٍ
عصر معاوية بن أب رٍ وعمر؛ بل فب عصر أب الجميل واختار عمراً من بعده، ولم تحدث الفتنة ف

سفيان الذي حارب الإمام عل عل الخلافة بسبب أنه عزله من منصبه بالشام كونه كان حاكماً ظالماً.

وعل كل حالٍ يا حبيب ف اله نصيحةٌ لك ولافة المؤمنين أن يتّبعوا قول اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت لَها
ما كسبت ولَم ما كسبتُم ولا تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ (141)} صدق اله العظيم [البقرة]، وربهم أعلم بما

ف نفوسهم وهو من يحاسبهم ، فهل لو أثبتنا خلافة عل بن أب طالب فسوف يقود المسلمين اليوم؟

ويا أحبت ف اله، فلتذروا خلاف الأمم الماضية وحسابهم عل ربهم، واهتموا بوحدة صف أمتم اليوم
وجمع شملم، ولا تفرقوا فتفشلوا فتذهب ريحم كما هو حالم اليوم. وليس لدى الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان شعار ((يا لثارات الحسين)) برغم أنّ الإمام الحسين بن عل أبت عليه الصلاة والسلام، ولن
ممن أثْأر؟ ألا واله لو كان ابن يزيدٍ حياً يرزق لما ثأرت منه بسبب ذنب أبيه، فلا ينبغ ل أن أعص أمر
رب ف قول اله تعال: {و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرىٰ} [الأنعام:164]، فهل يجوز أن يقتل الولدُ بسبب أنّ أباه
ارتب جرماً وقتل نفساً ظلماً وعدواناً؟ حاشا له! بل النفس بالنفس فلا يسرف ول المقتول ظلماً إنه كان

منصوراً، ولا يظلم ربك أحداً.

فن من الشاكرين حبيب عبد اله ولا تن سنياً ولا شيعياً؛ بل كن حنيفاً مسلماً، ولا تن من الذين فرقوا
دينهم شيعاً أحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون، وأكثره باطل مفترى مخالف لمحم كتاب اله
بسبب قول الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؛ بل بالظن والظن لا يغن من الحق شيئاً. وتذكر قول اله

:تعال
{{{{{{{ انَّ الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا لَست منْهم ف شَء انَّما امرهم الَ اله ثُم ينَبىهم بِما كانُوا

يفْعلُونَ }}}}}}}
صدق اله العظيم [الأنعام:159].

كون ذلك مخالفة لأمر اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق اله
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العظيم [الشورى:13].

الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالولذلك قال ال .ناتيه من بعد ما جاءتهم البدين ال ق هو الاختلاف فكون التفر
تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَٰئكَ لَهم عذَاب عظيم (105)} صدق اله العظيم [آل

عمران]. كون الاختلاف عاقبته وخيمةٌ عل الإسلام والمسلمين كما ترى حال الشيعة والسنة اليوم يقتلون
بعضهم بعضاً، وكل عالم من الطرفين يفت أنّ القتل ف حزبه شهداء ف سبيل اله! وأضلّوا أنفسهم

وأضلّوا أمتهم. فاتّبع دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لنسف التعددية المذهبية والحزبية ف دين اله
والاحتام إل كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله، وتركَ فيم محمدٌ رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلم كتاب اله والسنة النّبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله، فلا حل لقضية
المسلمين ووحدة صفّهم حت ينبذوا الأحزاب المذهبية ويتّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف
لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وما جاءكم ف السنة مخالفاً لمحم كتاب اله فاعلموا أنّ ذلك الحديث

مفترى عل اله ورسوله كون أحاديث السنة من عند اله كما القرآن من عند اله، ولن الأحاديث النّبوية لم
يعدكم اله بحفظها من التحريف والتزييف، وأيما حديثٍ جاء ف السنة مخالفاً لمحم القرآن العظيم

:ه تعاله ورسوله. تصديقاً لقول الفاعلموا أنه من عند غير ال
نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا (80) وفح هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلن تَومو ۖ هطَاعَ الفَقَدْ ا ولسالر عطن يم}
َفكو ۚ هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي هالو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع

مهاءذَا جاا (82) ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو هرِ الندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ ۚ وونَ الْقُررتَدَبي ََف(81) ا ًيكو هبِال
منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما

ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليلا(83)} صدق اله العظيم [النساء].

ويا حبيب ف اله عبد اله، فمن تراه يخاطب ف هذه الآيات؟ أليس المسلمين لا الافرين؟ ولذلك قال اله
تاب المصطفين منهم من ربأي من المسلمين من كان من أئمة ال {منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع} :تعال
العالمين يستطيعون أن يستنبطوا الآية الت تنسف الحديث المفترى ف السنة نسفاً، ويتبين لم أحام عدّة

:هذه الآيات كما يل ف

أولا تعلمون علم اليقين أنه يوجد بين المؤمنين منافقون منهم من يعلمهم محمدٌ رسول اله وأعرض عنهم
تنفيذاً لأمر اله، ومن المنافقين لا يعلمهم حت محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم خصوصاً الذين
مردوا عل النفاق ويتقنونه بذكاء فلا يعلمهم حت محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم. ولذلك قال

{مهلَمنَع ننَح مهلَمتَع  ِالنِّفَاق َلوا عدرم دِينَةالْم لها نمقُونَ ونَافابِ مرعا نم مَلوح نممو} :ه تعالال
صدق اله العظيم [التوبة:101].
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والسؤال الذي يطرح نفسه هو: إذا كان من المنافقين المتمرسين عل النفاق لم يتشفهم حت محمد رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلم فيف يتشفهم البخاري ومسلم من بعد موت المنافقين بمئات السنين؟

ويا حبيب عبد اله، لقد علمت أنه كان يوجد منافقون بين المؤمنين يبيتون أحاديث نبوية لم يقلها محمدٌ
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم برغم أنّ القرآن وسنّة البيان جميعهم من عند اله ولن اله لم يجعل
الرجوع للفحص عن صحة الحديث إل رواته الثقات مهما كانوا، فلعلهم سمعوه من منافق ولا يعلمون أنه

منافق يذّب عن النب؛ بل جعل اله آيات التاب المحمات البينات ه المرجع الحق، فأيما حديثٍ
وجدتموه جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم فذلك الحديث السن جاء من عند غير اله؛ بل من عند الشيطان

الرجيم عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر والصدّ عن الذكر، كمثل حديث
الشيطان الرجيم عن النّب زوراً وبهتاناً، أنه قال:

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمداً رسول اله فإذا قالوها عصموا من دماءهم
وأموالهم إلا بحقها وحسابهم عل اله] متفق عليه.

ويا أسف يا أخ عبد اله السن مقبل الشماخ، فيف يتّفقون عل حديث شيطانٍ رجيم عل لسان أوليائه
من شياطين البشر وهم يعلمون أنه جاء مخالفاً لمحم ما أمر اله به رسوله ف محم القرآن العظيم ف قول
اطَ بِهِمحا انَار ينملظَّالتَدْنَا لعنَّا اا ۚ فُرفَلْي شَاء نمو نموفَلْي شَاء نفَم ۖ مبر نم الحق قُلو} :ه تعالال
سرادِقُها ۚ وانْ يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا} صدق اله

العظيم [الهف:29]؟

كون عل رسوله البلاغ بدين اله الحق وعل اله الحساب، ولذلك جعل جنّة المأوى لمن شر والنّار لمن
كفر، ولم يأمر اله رسولَه أن يحاسبهم عل الدخول ف دين اله كرهاً كونه لا إكراه ف الإيمان بالرحمن.
تصديقاً لقول اله تعال: {لا اكراه ف الدِّين قَد تَّبين الرشْدُ من الْغَ فَمن يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاله فَقَدِ

استَمسكَ بِالْعروة الْۇثْقَ لا انفصام لَها واله سميع عليم ﴿256﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

مل منْهةٌ مما ذْ قَالَتاو} :ه تعاله الحساب. تصديقاً لقول الال الرسول والمؤمنين البلاغ وعل كون عل
تَعظُونَ قَوما ۙ اله مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا ۖ قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ (164)} صدق اله

العظيم [الأعراف].

وتصديقاً لقول اله تعال: {فَالْملْقياتِ ذِكرا (5) عذْرا او نُذْرا (6) انَّما تُوعدُونَ لَواقع (7)} صدق اله العظيم
[المرسلات].
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:ه تعاله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول الال ّه صلعصر بعث محمدٍ رسول ال ذلك ناموس الدعوة فف
{وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب (40)} صدق اله العظيم

[الرعد].

فلا ينبغ لمحمدٍ رسول اله صلّ عليه وآله وسلم أن يخالف أمر ربه بأن يره الناس حت يونوا مؤمنين،
كون اله لا ولن يتقبل عبادة مره، ألا له الدين الخالص لوجه الريم وليس خوفاً من عباده، ولن يتقبل اله
رمعا ينَّما} :ه تعاله وحده. تصديقاً لقول الون عبادته خشيةً من الت عبادة عبدٍ خشيةً من عبدٍ مثله حت
مساجِدَ اله من آمن بِاله والْيوم الآخرِ واقَام الصلاةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش الا اله فَعس اولَئكَ انْ يونُوا

من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [التوبة:18].

هال شَاء وا لَوكشْرا الَّذِين قَالو} :ه تعالجميع دعوة الرسل. تصديقاً لقول ال ف بل حرية العبادة ناموس
لفَه ۚ هِملن قَبم الَّذِين لكَ فَعذَٰلك ۚ ءَن شم هونن دنَا ممرح نَا واوآب و ننَّح ءَن شم هونن ددْنَا مبا عم

علَ الرسل ا الْبَغُ الْمبِين (35)} صدق اله العظيم [النحل].

ولن حين يمنهم اله ف الأرض ففرض عليهم بحسب قدرتهم أن يمنعوا الفساد ف الأرض وسفك الدماء
ويرفعوا ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، فيأمرون بالمعروف وينهون عن المنر؛ وهو بغ الإنسان عل أخيه
الإنسان. وأمر اله رسله بالعدل بين المسلم والافر. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلذَٰلكََ فَادعُ ۖ واستَقم كما
ۖ مبرنَا وبر هال ۖ مَنيب دِلع ترماتَابٍ ۖ ون كم هال لنزا ابِم نتآم قُلو ۖ مهاءوها تَتَّبِع و ۖ ترما

لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم ۖ  حجةَ بينَنَا وبينَم اله يجمع بينَنَا والَيه الْمصير} صدق اله العظيم
[الشورى:15].

فلا تجعل دين اله نقمةً وسفاً للدماء بغير الحق ليس إلا بحجة كفره أو أنه مخالف لمذهبك الذي أنت عليه!
ألا واله الذي لا إله غيره ولا يعبد سواه أن من قتل كافراً بحجة كفره باله فإنّ عليه لعنة اله والملائة
والناس أجمعين، وكأنما قتل الناس جميعاً؛ إثم ذلك عند اله. كون من قتل نفساً بغير نفسٍ فأنما قتل

.أمين م ناصحل إن ه إلا بالحقم الحر افر، فلا تقتلوا النفس التالناس جميعاً مسلمهم وال

وإن أشهد أن لا إله إلا اله وأشهد أنّ محمداً رسول اله وأشهد أن الإمام المهدي ناصر محمد أدعو
المسلمين والناس أجمعين إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم والسنة النّبوية الحق الت لا تخالف لمحم
كتاب اله القرآن العظيم، فإن أبيتم يا معشر المسلمين وكنتم أول معرضٍ عن دعوة الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان فأبشركم بعذابٍ عظيم مع الافرين المعرضين عن اتّباع كتاب اله القرآن العظيم والاحتام
إليه، وأقسم باله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار أنّ



20-01-2017 رد الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان عل رسالة من وراء الستار عل الخاص، فـ...  03

n-ye.me/247845 18/304

كوكب العذاب قادم عل البشر بسبب إعراضهم عن ذكر اله القرآن العظيم، ولم يبعث اله به ناصر محمد
اليمان؛ بل بعث اله به محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم قبل أكثر من ألف وأربعمائة سنة وعلم
بالقرآن كافة البشر، وإنما بعث اله المهدي المنتظر ناصر محمدٍ، فهل أنتم مؤمنون بما تنزل عل محمدٍ

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم؟ فذلك ما أدعوكم إليه وأشهد اله وأشهدكم وكف باله شهيداً أنم إذا
رأيتمون قلت قولا لم يتنزل عل محمدٍ رسول صلّ اله عليه وآله وسلم فلا تصدّقون ولا تتبعون، كون
خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، ولن كثيراً من المسلمين لا هم
عل كتاب اله ولا سنّة رسوله الحق؛ بل متمسين بأحاديث الشيطان الرجيم وعضوا عليها بالنواجذ سنّةً

وشيعةً وفرقهم، إلا من رحم رب واتّبع أمر اله بنف تعدد الأحزاب المذهبية ف دين اله ودعا إل اله وعمل
بين الشعوب، ولم يقل وإن التمدد السن إل ويسع سن من المسلمين، ولم يقل وإن صالحاً وقال إنن
شيع ويسع إل التمدد الشيع بين الشعوب كما يفعل دعاة الشيعة والسنة، فليسوا عل شء جميعاً،
وقتلاهم ف النار وبئس القرار. فف فساداً ف الأرض وادخلوا ف السلم كافةً فيما بينم تنفيذاً لأمر اله
خُلُوا فنُوا ادآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه به فم. ولا نزال نأمركم بما أمركم الإلي

نَاتيالْب مْتاءا جدِ معب نم نْ زَلَلْتُم(208) فَابِينم دُوع مَل نَّهطَانِ ااتِ الشَّيوا خُطُوتَتَّبِع افَّةً وك لْمالس
فَاعلَموا انَّ اله عزِيز حيم (209)} صدق اله العظيم [البقرة].

فادخلوا ف السلم كافةً واستعدوا لمر الرئيس الأمري دونالد ترامب الشيطان الأكبر من بعد إبليس
الشيطان وقبيله، ألا وإنّ ترامب يريد هدم المسجد الأقص، وما إسرائيل إلا جنود ترامب. ألا وإنّ الشيطان
ترامب اليهودي يريد حرب الإسلام والمسلمين ومسح الإسلام والمسلمين من عل وجه الأرض، ألا وإنّ
الشيطان اليهودي ترامب يريد بناء دولةَ اليهود البرى من القطب الشمال إل القطب الجنوب، ألا وإنّ
هال فْعلا دلَوو} :ه تعاله ومن بعدها صوامع النصارى. وقال الالشيطان ترامب يريد أن يهدم مساجد ال
نم هنَّ الرنْصلَييراً وثك هال ما اسيهف رذْكاجِدُ يسمو اتلَوصو عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَهعبِب مهضعب النَّاس

ينْصره انَّ اله لَقَوِي عزِيز} صدق اله العظيم [الحج:40].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ولَولا دفْع اله النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَفَسدَتِ ارض} صدق اله العظيم
[البقرة:251].

ألا وإنّ اليهودي ترامب عدو للمسلمين والنصارى وعدو للشعب الأمري ووبال وشر كبير عل الشعب
الأمري، ألا وإنّ ترامب عدو للبشر إلا من كان عل شاكلته من شياطين البشر، ألا لعنة اله عل الرئيس
الأمري دونالد ترامب، ألا وإنه يريد تسفير المسلمين من الشعب الأمري بسبب قراراته ضدّ الإسلام

.أن يثور عليه المسلمون من داخل الشعب الأمري والمسلمين، ويخش
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وحين ترون ما يفعل أي ملكٍ مسلم أو رئيسٍ مسلم سواء كان عربياً أم أجنبياً فيقول فقط:" نحن نستنر ما
يفعله ترامب"! ولا يصدّق استناره بالفعل فإن عليه لعنة اله وملائته والناس أجمعين، وكبر مقتاً عند اله

أن تقولوا ما لا تفعلون.

بالحق رة؛ بل لدينا ملية الحربيال لقتالٍ بأكثر مما تعلّمه ف متحرف ريقائدٌ عس ألا وإنّ الإمام المهدي
نستنبطه من أسرار التاب القرآن العظيم، وإنّا لصادقون ولسوف تعلمون، فلا بدّ أن ترسلوا مع الجيوش

ديننا؛ بل سوف نقول له من أمرنا يسراً ونبر كافرٍ لا يحاربنا ف بها عل ة ولن أعتدية والإسلاميالعربي
الفّار الذين لا يحاربوننا ف دين الإسلام ونقسط إليهم بالعدل.

ويا معشر قادات العرب والمسلمين، استجيبوا لداع المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ف عصر
الفساد الأكبر لبن إسرائيل ف الأرض ولن نحارب يهودياً لم يحاربنا؛ بل سوف نحسن إليه ونقسط إليه
ية لدينا ولا عرقية ولا طائفية؛ بل ندعو إل اله عل بصيرة فمن شاء فليؤمن ومن شاء بالعدل فلا عنصر
فليفر؛ لا إكراه ف دين اله الإسلام، ولننا حتماً سوف نأمر بالمعروف وننه عن المنر فنرفع ظلم

الإنسان عن أخيه الإنسان فلا يحق للافر أن يقتل مسلماً بحجة إسلامه ولا يحق لمسلم أن يقتل كافراً بحجة
كفره، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر. ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ مسلماً يقتل كافراً بحجة كفره من
بعد تمين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف الأرض فإن سوف أقيم عل ذلك المسلم حدّ اله، والنفس
ه، والنفس بالنفس فافر حدّ الذلك ال عل ة إسلامه لأقيمنبالنفس. وكذلك لو أنّ كافراً يقتل مسلماً بحج

كتاب اله. ولن يسألن اله من قبل التمين عما كنتم تعملون؛ بل يصبح الإمام المهدي ناصر محمد
منَّاهن ما الَّذِين} :ه تعالين. تصديقاً لقول اله لو يحدث ظلماً من بعد التمبين يدي ال مسؤولا اليمان

ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وله عاقبةُ امورِ (41)} صدق
اله العظيم [الحج].

وكان ردنا هذا عل أحد أهل السنة وراسلنا عل الخاص بطاولة الحوار العالمية موقع الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية، فمن ثم نقول له:

يا عبد اله مقبل الشماخ، أقول لك: ليس لدى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بيانات أخرى من وراء
الستار، وليس لدينا أسرار من وراء الستار؛ بل نقول الحق من رب العالمين لافة البشر فمن شاء فليؤمن

ومن شاء فليفر؛ لا إكراه ف دين اله.

وإن الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان أعدُ كافة البشر وعداً غير مذوبٍ أنّ لهم الحرية ف الدين
من بعد التمين فليعبدوا ما شاءوا من دون اله، وإنما أقيم الحجة عليهم بسلطان العلم من اله أنّ اله هو
الأحق بعبادتهم وحده لا شريك له، ومتبع لأمر اله ف محم كتابه، ونقول ما أمرنا اله أن نقول ف قول اله
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ِّنا (12) قُل ينملسالْم لوونَ اكنْ ا ترما(11) و الدِّين ا لَّهصخْلم هدَ البعنْ اا ترما ِّنا قُل} :تعال
هوند نم تُمىا شدُوا مب(14) فَاع دِين ا لَّهصخْلدُ مبعا هال (13) قُل يمظع موي ذَابع بر تيصنْ عا خَافا
قُل انَّ الْخَاسرِين الَّذِين خَسروا انْفُسهم واهليهِم يوم الْقيامة ا ذَلكَ هو الْخُسرانُ الْمبِين (15)} صدق اله

العظيم [الزمر].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، فقد صرتم عشرات الألوف من
مختلف الأقطار فلا تهنوا ولا تستينوا وادعوا الناس عل بصيرة من ربم ولا تخشوا عل إمامم، واعلموا

أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يخش أحداً إلا اله ولا أخاف ف اله لومة لائم، ولا نزال نعلن
التحدي لمن أراد أن يمر بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ليجعله اله عبرةً لمن يعتبر وينصر عليه

المهدي المنتظَر ناصر محمد نصر عزيزٍ مقتدرٍ أو يمسخ اله الماكر إل خنزيرٍ ويلعنه لعناً كبيراً.

ونعلن التحدي لأعداء اله من قبل التمين كون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان مستغن باله الواحد
ه المهديه المفترياً كذّاباً ولم يصطف ونعم النصير، وإن كان ناصر محمد اليمان القهار نعم المول

ة المهديلم أنتحل شخصي كون لعنة رب لا أخش ناذبين. ولال ه علالمنتظَر ناصر محمد فإن لعنة ال
المنتظَر ناصر محمد ولن أخش عل المسلمين أن يلعنهم اله مع الافرين إلا من رحم رب، فيف
السبيل لإنقاذ المسلمين الذين رضخت عقول كثيرٍ منهم لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولم

ن نخشول أن نتبع الإمام ناصر محمد اليمان من ربهم؟ وما كانت حجتهم إلا أن قالوا: "نود يتبعوا الحق
أن لا يون هو المهدي المنتظَر". فمن ثم يقيم عليهم الحجة المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان وأقول: فهل

تنتظرون بعث المهدي المنتظَر لتعبدوه من دون اله؟ فهل دعوتم إل عبادة غير اله وحده لا شريك له؟
سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً.

ويا معشر المسلمين أقسم برب العالمين لا يحاسبم اله إلا عل آياته ف محم كتابه بسبب عدم اتّباعها أو
ملَيع َتُتْل اتآي نَت لَمونَ ﴿١٠٤﴾ احالا كيهف مهو النَّار مهوهۇج تَلْفَح} : ه تعالذيب بها. وقال الالت

فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ
عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

هاتِ البِآي ينمالظَّال نَلونَكَ وذِّبلا ي منَّهقُولُونَ فَانُكَ الَّذِي يزحلَي نَّها لَمقَدْ نَع} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
يجحدُونَ (33)} صدق اله العظيم [الأنعام].

وبالنسبة لشخصية المهدي المنتظَر، فإذا كنت كاذباً فعل كذب وأحاسب عل ذلك وحدي، وأما أنتم
فيحاسبم اله عل آياته البينات ف محم كتابه الت أبيتم أن تتبعوها، ألا واله الذي لا إله غيره أنّ من
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كذّب الإمام ناصر محمد اليمان فإنّه لم يذّب ناصر محمد اليمان؛ بل كذّب بلام اله رب العالمين، فهل
الذي نهاكم عن التفرق ف دين اله ناصر محمد اليمان أم اله رب العالمين؟ وهل الذي أمر المؤمنين

ه علال العالمين؟ وهل الذي أمركم بالدعوة إل ه ربأم ال لم كافةً ناصر محمد اليمانالس بالدخول ف
بصيرة من ربم وأن لا تُرهوا الناس حت يونوا مؤمنين ناصر محمد اليمان أم اله رب العالمين؟ وهل

الذي أمركم أن تعرضوا الأحاديث النّبوية والتوراة والإنجيل عل محم كتاب اله القرآن العظيم ناصر
محمد اليمان أم اله رب العالمين؟ وهل الذي أمركم بالأمر بالمعروف والنه عن المنر برفع ظلم الإنسان

عن أخيه الإنسان ناصر محمد اليمان أم اله رب العالمين؟ فيا للعجب من العرب فهل أنتم مسلمون أم
كافرون أم تتخذون الدين وسيلةً للوصول إل السلطة!! فمن يجركم من عذاب اله؟ ولسوف تذكرون حين
ترون كوكب العذاب يشرق من جنوب أرض البشر، أي من جهة القطب الجنوب؛ ذلك عذاب يوم عقيم ليلة

طلوع الشمس من مغربها قبل يوم القيامة، ولا يزال ف عمر الحياة الدنيا بقية برغم أنم ف يوم القيامة
ه فنه بحسب أيام اله منذ عام ألفين وخمسة، واعلموا أنه آخر أيام الحياة الدنيا ولبحسب أيام ال

الحساب ف محم التاب كألف سنة مما تعدون، وخلاله تحدث كافة أشراط الساعة البرى تترى كما
حدث إدراكٌ كبير ف شهر ربيع الثان لعامم هذا 1438، وأخش عل المسلمين عذاباً من اله قريباً، ولا

يزال قادات المسلمين وملوكهم (مطنشين) الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولا يقيمون له وزناً وهم
صغار عند اله وخليفة اله الأكبر، له رب سوف يظهره عليم وأنتم صاغرون، ولسوف تعلمون جزاء من
أعرض عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ونحن لا نريد علواً ف الأرض ولا فساداً والعاقبة

للمتقين.

رب افتح بين وبين شياطين الجن والإنس بالحق، وأنت خير الفاتحين، وسلام عل المرسلين، والحمد له
رب العالمين.

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيـــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=248673

الإمام ناصر محمد اليمان
01 – جمادى الأول ‐ 1438 هـ

29 – 01 – 2017 مـ
06:12 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

عاجل وهام للغاية إل كافة ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، نعبد اله وحده لا

شريك له لا إله إلا هو رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم، أما بعد..

إل ناصر محمد اليمان ه الإسلام ورحمة للعالمين الإمام المهديالأرض الناصر لدين ال ه فمن خليفة ال
كافة ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها وشعوب المسلمين أجمعين، السلام
عليم ورحمة اله وبركاته السلام علينا وعل عباد اله الصالحين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين.

ويا معشر جميع قادات المسلمين وعلماء الدين ف المسلمين أجمعين، لقد سبقت فتوانا بالحق قبل أكثر
من سنتين وأخبرناكم أنّ روسيا وأمريا اتفقتا عل حرب الإسلام والمسلمين وإطفاء نور اله القرآن

العظيم تحت مسم الحرب عل الإرهاب؛ الشّعار الذاب، وهو من صنْع الإرهاب. وعلّمناكم من قبل أكثر
من سنتين أنّ روسيا وأمريا تريدان القضاء عل الإسلام والمسلمين واحتلال كافة الدول العربية

والإسلامية ونهب نفطهم وخيراتهم واستبدال شرقٍ أوسط جديدٍ؛ بل وتريد روسيا وأمريا وحلفاؤهم تحقيق
دولة اليهود البرى العالمية من أمريا طرف العالم إل روسيا طرف العالم بالجهة الأخرى كونهم يطمعون
م إلا بالحقاذبين، حقيق لا أفتيال ه عللا تغيب عنها الشمس. ولعنة ال برى التلتحقيق دولة اليهود ال
ناصر محمد اليمان م اليوم حقيقة فتوى الإمام المهدين لة، وها هو قد تبية العالميعن مخطط الصهيوني
الذي أخبركم عن مرهم قبل أكثر من سنتين ببيانٍ بعنوان(تحليل سياس خطير إل كافة الشعوب العربية

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=248673
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=248673
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?21414
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?21414
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والإسلامية)، كون أعلم من اله ما لا تعلمون. حقيق لا أقول عل اله إلا الحق وليس أنّه يوح إل من اله
بوح جديدٍ بل آتان علم التاب القرآن العظيم الذي فيه خبركم وخبر من كان قبلم ونبأ ما بعدكم.

وربما يود كافة ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين وعلماؤهم وكافة الشعوب الإسلامية أن يقولوا: "مهلا مهلا يا
ناصر محمد اليمان، فنحن جميعاً مؤمنون بالقرآن العظيم فهيا علّمنا كيف علمت بمر روسيا وأمريا

ا وروسيا حلفان متخاصمان فالإسلام والمسلمين برغم أنّ أمري بأنهم سوف يعلنون الحرب عل
الحروب العالمية السابقة، فيف علمت أنهم سوف يتحدون إل حلفٍ واحدٍ ضدّ الإسلام والمسلمين

يرد العالم وموقع روسيا بالطرف الآخر من العالم؟". فمن ثم ا طرفه الإسلام برغم أّن أمريليطفئوا نور ال
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل كافة السائلين وأقول: لقد استنبطت ذلك الخبر من خلال قول اله
تعال: {قُل من يلَوكم بِاللَّيل والنَّهارِ من الرحمٰن ۗ بل هم عن ذِكرِ ربهِم معرِضونَ (42) ام لَهم آلهةٌ تَمنَعهم
هِملَيع طَال َّتح مهاءآبو ءٰونَا هتَّعم لونَ (43) ببحصنَّا يم مه و هِمنفُسا رونَ نَصيعتَطسي  ۚ نَاونن دم
الْعمر ۗ افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ (44)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وكذلك نستنبط مرهم من خلال قول اله تعال: {وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ
ۚ همحل قِّبعم  محي هالا ۚ وهافطْرا نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَاا اوري لَمو(40) ا ابسنَا الْحلَيعغُ وَالْب
لَمعيسنَفْسٍ ۗ و لك بسَا تم لَمعا ۖ ييعمج رالْم لَّهفَل هِملن قَبم الَّذِين رقَدْ مابِ (41) وسالْح رِيعس وهو
:ه تعالقول ال ر بالضبط فه العظيم [الرعد]، وتجدون خبر المالدَّارِ (42)} صدق ال قْبع نمل فَّارْال

{افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ (44)} صدق اله العظيم.

فمن ثم علمت بمرهم الأكبر ضدّ الإسلام والمسلمين من خلال قول اله تعال: {افَهم الْغَالبونَ}، كون اله
يعلم بالمر الأكبر ضدّ الإسلام والمسلمين ف آخر الزمان. تصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله

عليه وسلم قال: [يوشك الأمم أن تداع عليم من كل الأفق كما تداع الأكلة إل قصعتها. فقال قائل: ومن
قلة نحن يومئذٍ يا رسول اله؟ قال: بل أنتم يومئذ كثير ولنم غثاء كغثاء السيل، ولينزعن اله من صدور
عدوكم المهابة منم، وليقذفن اله ف قلوبم الوهن. فقال قائل: يا رسول اله وما الوهن؟ قال حب الدنيا

وكراهية الموت] صدق عليه الصلاة والسلام.

وربما يود ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين من الذين قذف اله ف قلوبهم الوهن بسبب حب ملك الدنيا
وكراهية الموت ف سبيل اله أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، هذا حالنا اليوم فحتماً سوف يغلبوننا

كافة السائلين الإمام المهدي عل يرد فمن ثم ."جميعاً فقد أصبحنا مستضعفين أمام هذه الدول العظم
ناصر محمد اليمان وأقول: هيهات هيهات؛ بل سوف يغلبهم اله وحده بوكب العذاب. ولذلك قال اله

تعال: {اولَم يروا انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها ۚ واله يحم  معقِّب لحمه ۚ وهو سرِيع الْحسابِ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?21414
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?21414


29-01-2017 عاجل وهام للغاية إل كافة ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها ..  04

n-ye.me/248687 24/304

قْبع نمل فَّارْال لَمعيسنَفْسٍ ۗ و لك بسَا تم لَمعا ۖ ييعمج رالْم لَّهفَل هِملن قَبم الَّذِين رقَدْ م(41) و
:ه تعاله جميعاً تصديقاً لقول الرر ونقول بل سوف يغلبهم اله العظيم [الرعد]. ونالدَّارِ (42)} صدق ال

{افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها ۚ افَهم الْغَالبونَ (44)} صدق اله العظيم.

يرد ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين أن يقولوا: "ونحن ما هو مصيرنا يا ناصر محمد؟". فمن ثم وربما يود
ناصر محمد اليمان وأقول: لئن لم تستجيبوا لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان م الإمام المهديعلي
للدخول ف السلم كافةً فيما بينم والاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لنف التعددية الحزبية والمذهبية

ف دين اله لتوحيد صفّم وجمع شملم لتقوى شوكتم للدفاع عن دينم وأنفسم ودياركم وأرضم
وعرضم ويبقيم عل ملم ويزيدكم عزاً إل عزكم؛ فإن استجبتم نجوتم. وإن أبيتم فسوف يعذبم اله
عذاباً أليماً وعلماءكم وكبراءكم وشعوبم الذين عل شاكلتم من الذين ارتدّوا عن دينهم ورفضوا اتّباع

الإمام المهدي ناصر محمد وأبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فيعذّب المرتدين عن الدفاع
عن دينهم بأحجارٍ من نارٍ من مطر كوكب العذاب، فيستبدل ف الحم قوماً غيركم ثم لا يونوا أمثالم.
تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا ما لَم اذَا قيل لَم انفروا ف سبِيل اله اثَّاقَلْتُم الَ ارضِ ۚ
ارضيتُم بِالْحياة الدُّنْيا من اخرة ۚ فَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا ف اخرة ا قَليل (38) ا تَنفروا يعذِّبم عذَابا
اليما ويستَبدِل قَوما غَيركم و تَضروه شَيىا ۗ واله علَ كل شَء قَدِير (39)} صدق اله العظيم [التوبة].

إل هبهم ال ملوك وأمراء ورؤساء قادات المسلمين أن يقولوا: "ومن هم أولئك القوم الذين يأت ما يودورب
كراس الحم عل شعوب المسلمين ثم لا يونون أمثالنا؟". فمن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ناصر محمد اليمان وأقول: أولئك أنصار الإمام المهدي اليمان
رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم
{(54) يملع عاسو هالو ۚ شَاءن يم يهتوي هال لكَ فَضذَٰل ۚ مئ َةمخَافُونَ لَوي و هال بِيلس دُونَ فاهجي

صدق اله العظيم [المائدة].

وربما يود كافة ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين أن يقولوا: "يا ناصر محمد، فهل بعثك اله لتنزع عنّا ملنا
وتحل ماننا من تقول عنهم الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور؟". فمن ثم يرد عليم

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماوات
ف ناصر محمد اليمان م إذ بعث الإمام المهديرتم ربالعرش العظيم، لئن ش والأرض وما بينهما ورب

اً إلم ويزيدكم عزمل م عله سوف يبقيه فإنّ المن ال م بالحقعصركم واستجبتم لما سوف نمليه علي
عزكم. تصديقاً لقول اله تعال: {واذْ تَاذَّنَ ربم لَئن شَرتُم زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7)}

صدق اله العظيم [إبراهيم].
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وأشهد اله أن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا ولن أقاتلم عل كراس الحم، وأعوذ باله أن أكون
وأنصاري كمثل أحزابم المتناحرين عل السلطة ليبلغوها أو ليبقوا فيها، فالملك له يؤت الملك من يشاء
وينزع الملك ممن يشاء. فليس عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يدعوكم إل اتّباع كتاب اله

وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم فإن أبيتم أظهرن اله عليم وعل كافة البشر
بوكب العذاب سقر اللواحة للبشر من عصرٍ إل آخر، الذي سوف يشرق عل البشر من جنوب الأرض،

فيمر بجانب الأرض فيمطر عليها أحجاراً من نارٍ ويون سبباً ف طلوع الشمس من مغربها كما سبق
تفصيل ذلك من قبل، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

ويا معشر كافة ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين وشعوبهم، إن أريد إنقاذكم وأريد لم العز والنجاة فاسمعوا
وعوا واعقلوا هذا الخبر الذي أخبرتم به من قبل تسلّم اليهودي الشيطان الأكبر دونالد ترامب عرش أمريا،

وأقسم باله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار إنّ
فلاديمير بوتين وشياطين الرئيس الروس شياطين البشر دونالد ترامب وقبيلَه اليهودي الشيطانَ الأكبر ف
البشر ف البيت الأسود وف روسيا قد اتّفقوا قبل عدّة سنواتٍ عل حرب الإسلام والمسلمين وإطفاء نور
اله واجتثاث ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين من مناصبهم واستبدالهم بحام يهود أمثالهم من أصولٍ

يهودية؛ بل من المتطرفين منهم ف حزب الشيطان إبليس المخلصين لإبليس ف حرب اله ورسله وأئمة
التاب. فليس اليهود سواء؛ بل منهم شياطين البشر الأشدّ عل الرحمن عتياً وهم الأول بجهنم صلياً كونهم

ليسوا ضالين عن الصراط المستقيم بغير تعمدٍ منهم؛ بل يضلّون عن الصراط المستقيم بتعمدٍ منهم،
ويرهون رضوان اله ويصدّون الناس عن اتّباع رضوان اله، ومخلصون للشيطان الرجيم إبليس وقبيله
ف أرض المشرقين باطن أرض البشر ويمهدون لخروجه تمهيداً لفتنة البشر، ويريدون أن يجعلوا كافة
البشر أمةً واحدةً عل الفر ليونوا معهم سواء ف النار. تصديقاً لقول اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما

كفَروا فَتَونُونَ سواء ۖ فََ تَتَّخذُوا منْهم اولياء} صدق اله العظيم [النساء:89]، كون الشيطان يدعو حزبه
ليونوا من أصحاب السعير.

وربما يود أحد الضالين من المسلمين من الذين يسفون دماء الناس بغير الحق أن يقول: "فهل نعتبر هذه
فتوى منك يا ناصر محمد اليمان أنّه بعد صدور أمر شيطان الإرهاب دونالد ترامب أنّ القدس الشريف

الإمام المهدي يرد دول العالمين؟". فمن ثم اً أينما وجدناه فة بأن نقتل من كان يهوديعاصمة اليهود الأبدي
ناصر محمد اليمان عل كافة الضالين من المسلمين من الذين أضروا بدينهم وأضروا بأمتهم وأقول: أعوذُ
المسلمين ف حرب اً معتزله الذي لا إله غيره أنّ من قتل يهوديه العظيم أن أكون من الظالمين، ألا والبال
دينهم فإنّ عل ذلك المسلم الذي قتل اليهودي البريء لعنةَ اله والملائة والناس أجمعين، كون اله أمركم

بعدم قتال اليهود الذين لم يحاربوكم ف دينم وألقوا بينم وبينهم السلم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانِ
اعتَزلُوكم فَلَم يقَاتلُوكم والْقَوا الَيم السلَم فَما جعل اله لَم علَيهِم سبِيً (90) ستَجِدُونَ آخَرِين يرِيدُونَ ان
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يامنُوكم ويامنُوا قَومهم كل ما ردوا الَ الْفتْنَة اركسوا فيها ۚ فَان لَّم يعتَزِلُوكم ويلْقُوا الَيم السلَم ويفُّوا
ايدِيهم فَخُذُوهم واقْتُلُوهم حيث ثَقفْتُموهم ۚ واولَٰئم جعلْنَا لَم علَيهِم سلْطَانًا مبِينًا (91)} صدق اله العظيم

[النساء].

وأحذّر كافة المجاهدين ف العالمين من أن يقتل يهودياً أو نصرانياً أو كافراً لم يحارب المسلمين ف دينهم
ولم يظاهر عل إخراج المسلمين من ديارهم، فف تشويهاً بدين اله الإسلام الرحمة للعالمين. واشهد اله
وكف باله شهيداً أنّ من قتل كافراً بحجة كفره باله ولم يحارب المسلمين ف دينهم فقد قتل نفساً بغير

ملُوكقَاتي فَلَم ملُوكتَزنِ اعفَا} :ه تعالة والناس أجمعين. فتذكروا قول اله والملائوأنّ عليه لعنة ال الحق
والْقَوا الَيم السلَم فَما جعل اله لَم علَيهِم سبِيً (90)} صدق اله العظيم.

م فه لم يأمركم إلا بقتال من يقاتله فإنّ السبيل ال واعلموا يا معشر المجاهدين إن كنتم حقاً مجاهدين ف
دينم ويريد أن يطف نور اله فأولئك أمركم اله بقتالهم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَان لَّم يعتَزِلُوكم ويلْقُوا

الَيم السلَم ويفُّوا ايدِيهم فَخُذُوهم واقْتُلُوهم حيث ثَقفْتُموهم ۚ واولَٰئم جعلْنَا لَم علَيهِم سلْطَانًا مبِينًا (91)}
صدق اله العظيم.

ونحذّر من غضب اله عل كافة المجاهدين الذين يقتلون الفار الذين لم يقاتلوهم ف دينهم، كون اله أمر
المسلمين أن يبروا الافرين الذين لم يقاتلوهم ف دينهم، وأمر اله المسلمين أن يقسطوا إليهم بالعدل

ويخالقوهم بالخُلُق الحسن ويعاملوهم بالبر والتقوى كما يعامل المؤمنون الحق بعضهم بعضاً. تصديقاً لقول
اله تعال: {لا ينْهاكم اله عن الَّذِين لَم يقَاتلُوكم ف الدِّين ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا
مارِكن دِيم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع هال ماكنْها ينَّم(8) ا ينطقْسالْم بحي هنَّ الا ۚ هِملَيا

وظَاهروا علَ اخْراجِم ان تَولَّوهم ۚ ومن يتَولَّهم فَاولَٰئكَ هم الظَّالمونَ (9)} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ونرر الفتوى بالحق أنّ من قاتل يهودياً أو كافراً لم يقاتله فقد اعتدى عليه ظلماً وعدواناً، واله لا يحب
بحي  هنَّ التَدُوا ۚ اتَع و مَلُونقَاتي الَّذِين هال بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالالمعتدين. تصديقاً لقول ال

ه كونه لا إكراه فدين ال كافرٍ لم يقاتلك ف ه العظيم [البقرة]، أي لا تعتدِ عل(190)} صدق ال تَدِينعالْم
دين اله الإسلام فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر. تصديقاً لقول اله تعال: {وقُل الحق من ربم ۖ فَمن
اءغَاثُوا بِميثُوا يتَغسن ياا ۚ وادِقُهرس اطَ بِهِمحا انَار ينملظَّالتَدْنَا لعنَّا اا ۚ فُرفَلْي ن شَاءمن وموفَلْي شَاء

كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا (29)} صدق اله العظيم [الهف].

ويا معشر تنظيم القاعدة، اتّبعون أهدكم صراطاً سوياً، فقد أضررتم بدينم وشوهتموه ف نظر البشر،
وأضررتم بأمة الإسلام، وجلبتم عل أمتم الثبور والمصائب، وجلبتم عل أمتم قوات أعداء اله بحجة
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الحرب عل الإرهاب! ولا تنضموا إل تنظيم داعش يا معشر تنظيم القاعدة.

ويا معشر المجاهدين من المسلمين ف العالمين اتقوا اله، ولقد سبقت فتوانا ف شأن داعش بالحق أنّ
قاداتهم منافقون؛ حاخامات من اليهود أعلنوا ف العراق وغيرها حركة الجهاد لتحقيق الدولة الإسلامية كذِباً

ونفاقاً. وتعالوا لنزيدكم تفصيلا ف شأنهم، ألا وإنّ قادات داعش باتفاقٍ بينهم وبين شياطين البشر من
روسيا وأمريا عل أن يعلنوا الجهاد لتحقيق خلافة الدولة الإسلامية ويذبحون الناس ويقطعون رؤوسهم

بالساكين ويحرقونهم وذلك حت يرهوا الناس ف العالمين بدين الإسلام فيقولوا: "انظروا إل هدف
الخلافة الإسلامية المنتظرة كيف أنهم يذبحون بعضهم بعضاً بالساكين، فيقطعون رؤوسهم ويحرقون
بعضهم بعضاً برغم أنهم مسلمون؛ الطرفان المختصمون! فيف إذاً لو تتحقق دولة الخلافة الإسلامية

العالمية، فيف سوف يصنعون بالافرين الذين ليسوا بمسلمين بالمرة؛ وبل كافرونَ بدين الإسلام؟". فمن
ثم يقنع شياطين البشر كافة دول البشر الأخرى ف العالمين عل أنّ دين الإسلام دين إرهاب ويجب اجتثاث

الإسلام والمسلمين من عل وجه الأرض.

ولا ننر أنه ينضم لتنظيم داعش مسلمون من مختلف دول العالمين للقتال معهم بظنّهم أنّ قادة داعش
علماء مسلمون يسعون لتحقيق خلافة الدولة الإسلامية العالمية وهم لا يعلمون أنّ قادات داعش البار
منافقون يظهرون الإيمان ويبطنون الفر وهم من أصل يهودي من شياطين البشر، يظهرون الإسلام

ويبطنون الفر ليضلّوا المسلمين ويشوهون بدين اله ف العالمين، ويرهون البشر ف الخلافة الإسلامية
المنتظرة، ويخوفون البشر من تحقيق الخلافة الإسلامية العالمية. ونعم إنّ كثيراً من أهل السنة انضموا مع
نةً، فهم لا يعلمون أنّ داعش هم مةً عالميصادقون يريدون تحقيق خلافةً إسلامي منهم أنهم قوم داعش بظن

داعش: من أين دعم م يا معشر المنضمين إلفلو سألتم أنفس ،والروس البيت الأسود الأمري نْعص
حركة داعش؟ فمن يمولهم؟". فمن ثم نفتيم بالحق من غير ظلم: ألا واله الذي لا إله غيره إنّ من يمولهم هم
تسقط لهم أسلحةُ الطيرانِ الأمري ا وروسيا وإسرائيل ودول أخرى عن طريق إسرائيل، ومن الجوأمري
وغيرها، ألم تسألوا أنفسم: لماذا حركة داعش لم تمس بأمن إسرائيل شيئاً برغم أنّ حركة داعش ف دول

مجاورة لإسرائيل؟ أفلا تعقلون!

وأما الشيعة فذلك تضلّهم إيران لتحقيق التمدد الإيران تحت مسم التمدد الشيع والقضاء عل حركة
داعش والسنيين، وكلاهما عل ضلالٍ مبين سنّةً وشيعةً أضروا بالإسلام والمسلمين وشوهوا بدين الإسلام

ةنظر العالمين بالقتالٍ وبقتل بعضهم بعضاً، وتحقق هدف اليهود من شياطين البشر بإنشاء حروبٍ طائفي ف
طاحنة بين المسلمين ليضعفوا المسلمين أجمعين سنّةً وشيعةً بضربهم بأيدي بعضهم بعضاً وحققوا هدف
الحركة الصهيونية العالمية وهم لا يعلمون، وبعد أن كرهوا الناس ف العالمين بدين الإسلام فترى الحركة
الصهيونية العالمية أنه آن الأوان للقضاء عل الإسلام والمسلمين واحتلال دول المسلمين وتبديل شرقٍ
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جديدٍ بقيادة اليهود ونهب نفط وخيرات المسلمين وتنزيل ملوكهم وأمرائهم ورؤسائهم من عل أوسط
عروشهم وإلقائهم ف السجن أو قتلهم وكذلك قتل علماء المسلمين قاطبةً، فتلك ه خطة الصهيونية العالمية

.Vladimir Putin من أصل يهودي بقيادة الشيطان اليهودي دونالد ترامب وقبيله الرئيس الروس

ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله ف الأرض أكشف كافة تخطيط شياطين الجن والإنس
ضدّ الإسلام والمسلمين وأنسف ضلال المسلمين نسفاً فأعيدهم لاتّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا
تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، ولسوف يعلم العالمون أنّ الإسلام هو حقاً دين الرحمة للعالمين

لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان وأنه يوص بالعدل والقسط بين المسلمين والافرين عل حدّ سواء من
ية ولا عرقية، ولا نريد علواً ف الأرض ولا فساداً والعاقبة للمتقين، ولم يأمرنا اله غير طائفية ولا عنصر
الَّذِين هال بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالديننا. تصديقاً لقول ال افر الذي لم يقاتلنا فبالقتالٍ ولا قتل ال

يقَاتلُونَم و تَعتَدُوا ۚ انَّ اله  يحب الْمعتَدِين (190)} صدق اله العظيم [البقرة]، كون من قتل كافراً لم
يقاتله ف دين اله فإنّ ذلك اعتداء وظلم مرفوض ف كتاب اله القرآن العظيم.

وعل كل حالٍ لقد سبقت من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان آلاف البيانات نوراً للعالمين، وأجاهد
ية فلم يزدهم ياً كبيراً منذ أكثر من اثنت عشرة سنة قمر المسلمين والافرين بالقرآن العظيم جهاداً فر

دعائ إلا فراراً، فيا للعجب كيف أن أدعو المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم وعرض التوراة والإنجيل والأحاديث السنية عل محم القرآن العظيم وما خالف لمحم القرآن
العظيم فهو باطل مفترى عل اله ورسله فإذا بالمسلمين أول كافرٍ بدعوة الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان!! برغم أن لم أحاجِج علماء المسلمين بوح جديدٍ بل نحاجِجهم بالبيان الحق للقرآن المجيد والسنّة
النبوية الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم! وبرغم أنّ علماء المسلمين وقاداتهم يزعمون أنهم مؤمنون
بتاب اله القرآن العظيم وسنّة رسوله! فمن ثم نقيم الحجة عليهم بالحق ونقول: إذاً لماذا لم تستجيبوا لدعوة
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم والسنّة النبوية الحق إن كنتم مسلمين؟ فلم حذرتم من عذاب اله
بأيدي بعضم بعضاً جراء تخطيط أعدائم فلم تسمعوا، وها ه الأمم من شياطين البشر ومعهم دول اخر

كبرى بقيادة الشيطان دونالد ترامب وقبيله فلاديمير بوتن عل أبوابم يريدون القضاء عل الإسلام
والمسلمين سنّةً وشيعةً عل حدّ سواء من بعد أن أضعفوكم بتحقيق الحروب المذهبية الطائفية فيما بينم
ودمروا البنية التحتية والاقتصادية لعديدٍ من الدول العربية والإسلامية ويرون أنه آن الأوان للقضاء عليم

وعل دينم الإسلام، ويريدون نهب ثرواتم وأموالم ويسفون دماءكم ويستحيون نساءكم ويذبحون
أبناءكم، ويستولون عل الشرق الأوسط بأسره وتبديله بشرقٍ أوسط يهودي جديدٍ، وكذلك يريدون غزو كافة

الدول الإسلامية دونما استثناء إلا من اتّبع ملّتهم فسوف يهله اله معهم بوكب العذاب القريب.
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وما نريد قوله ف ختام بيان هذا لافة قيادات المسلمين العربية والأعجمية هو:
لا تنتظروا لوكب العذاب حت يعذّبم معهم فخير لم اتّبعوا دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي
بعثه اله عزاً للإسلام والمسلمين وسراجاً منيراً للعالمين بنور البيان الحق للقرآن العظيم، ولا بدّ من اتخاذ
خطواتٍ عاجلة لإحباط مخطط الرئيس الأمري من أصل يهودي الشيطان دونالد ترامب وقبيله الذي شدّ
أزره للصعود عل عرش أمريا الرئيس الروس فلاديمير بوتن ومعهم دول أخر سوف تعلمونهم، وقد أعلن
الشيطان ترامب أنه سوف يجعل القدس العاصمة الأبدية العالمية لليهود ويترقب ردة فعل قادات المسلمين

العرب والعجم، ولم يجدوا فيم ردة فعل وغلظة وشدّة وغضبٍ وردةَ فعل من شعوبم، فسوف يفعلها
ويهدم المسجد الأقص فيعذّبم اله عذاباً نراً ويهلك أعداءه وأعداء دينه وأعداء أوليائه، ولن تجدوا لم من

دون اله ولياً ولا نصيراً.

ل يا ناصر محمد بماذا تنصحنا بفعله عاجلاكافة قادات المسلمين العرب والعجم أن يقولوا: "عج ما يودورب
لينقذنا اله من عذابه ويزيدنا عزاً إل عزنا ولا يسلط علينا عدو اله وعدونا؟".

:م بما يلفمن ثم ننصح

1 - أنْ تجتمعوا كافة حام المسلمين عربيهم وعجميهم بالمملة العربية السعودية بمة المرمة مركز
الأرض والون وبيت اله المعظم فتعلنوا القرار بطرد كافة سفراء أمريا من كافة دول المسلمين العربية

والأعجمية.

2 - مقاطعة كافة السلع التجارية الأمريية وكافة الأسلحة الأمريية وطائراتها وشراء الأسلحة والطائرات
من كوريا الشمالية ومن ألمانيا وفينزويلا ومن دول النصارى المعارضة والمبغضة لترامب وحلفائه، فتلك

صفعةٌ اقتصادية كبرى للشيطان المغرور ترامب فبدل أن يبن الاقتصاد الأمري كان سبباً ف انهيار
.الاقتصاد الأمري

3 - تقوية كافة الاقتصاد الإسلام لافة الدول الإسلامية العربية والأعجمية ف خلال عشية وضحاها، وذلك
فقط بتوحيد جميع عملات المسلمين إل عملة إسلامية واحدة فتجعلون ف إحدى واجهتيها صورة المسجد

الأقص والواجهة الأخرى صورة المسجد الحرام، وتلك صفعةٌ أكبر لافة أعداء الإسلام والمسلمين.
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4 - الاتّفاق عل منظومة الدفاع الإسلام الموحد لافة دول المسلمين العربية والأعجمية ومقدساتهم
فتتفقون عل الدفاع الموحد عن أمن أي دولة إسلامية عل حدّ سواء عربيةً أم أعجميةً حت تصبح جميع

.له سائر الجسد بالسهر والحم تداع منه عضو دول المسلمين كالجسد الواحد إذا اشت

5 - تعدّوا لهم ما استطعتم من قوة من عتاد الحروب الحديثة ترهبون به عدو اله وعدوكم ترامب وبوتن
ونتنياهو وآخرين من دونهم لا تعلمونهم بعد، ثم يفيم اله شرهم ويموتون بغيظهم وتفشل كافة مخططاتهم

ويهلهم اله بوكب العذاب وحدهم إن يشاء، وله الأمر من قبل ومن بعد.

6 - تنبذوا كافة خلافاتم المذهبية وراء ظهوركم ودعوها للإمام المهدي ناصر محمد اليمان وعلماء
المسلمين، وأعدِكم وعداً غير مذوبٍ بإذن اله بحل كافة خلافات علماء المسلمين المذهبية وأن أهيمن
عليهم بسلطان العلم أجمعين بحم اله من محم القرآن العظيم والسنّة النبوية الحق حت أجعلهم بين

،ه وسنّة رسوله الحقتاب الفروا بأو ي ه القرآن العظيم وسنّة رسوله الحقا أن يتّبعوا كتاب الخيارين إم
ولا أظن علماء المسلمين سوف يفرون بتاب اله وسنّة رسوله الحق ولنهم يخشون ملوكهم وأمراءهم

ورؤساء دولهم من التصديق والاعتراف بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان، كونهم يظنّون أنهم إذا اعترفوا
بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان فهذا يعن أن تُسلّم إليه عروش الدول الإسلامية ويستبدل قادتها،

ويظنّون أنه سوف ينزع الملك من ملوك المسلمين وأمرائهم ورؤسائهم. ويا سبحان اله أنّ ينزع اله ملك
من اتّبع دعوة الحق من جميع قادات المسلمين فيف ينزع اله منهم ملهم وهو وعدهم ف محم كتابه
القرآن العظيم ف قوله تعال: {واذْ تَاذَّنَ ربم لَئن شَرتُم زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ} صدق

اله العظيم [إبراهيم:7].

ناصر محمد اليمان ولو لم يصدّق كافةُ ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين فلا ولن يقاتل الإمام المهدي وحت
أياً منهم عل مله؛ بل الملك له يؤتيه من يشاء. فإنْ أب الاتّباع قادات دول المسلمين والعالمين فسوف
يعذّبهم اله عذاباً نراً فيعترفوا بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان جميعاً ويسلّموا إليه الملك تسليماً، ثم

نستبدل قوماً غيرهم عل عروشهم. وذلك أمر من اله ف محم كتابه لو لم يصدقوا ويتّبعوا إلا من بعد مرور
كوكب العذاب، كونهم لم يصدّقوا بلام اله فيتّبعوا دعوة الحق من ربهم حت جاءهم عذاب يوم عقيم. فهل
رد اله خليفته آدم إل منصبه من بعد أنْ عفا عنه وزوجته؟ فونوا من الشاكرين يا معشر قادات العرب

والمسلمين إذ بعث اله الإمام المهدي ناصر محمد ف عصركم وف أمتم واتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم
ه إخواناً وادخلوا فه القرآن العظيم وكونوا عباد الم كتاب اللا تخالف لمح الت ة الحقنة النبويوالس

السلم كافةً فيما بينم استجابةً لأمر اله إليم اليوم ف محم كتابه ف قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا
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مْتاءا جدِ معن بن زَلَلْتُم م(208) فَا بِينم دُوع مَل نَّهطَانِ ۚ ااتِ الشَّيوا خُطُوتَتَّبِع افَّةً وك لْمالس خُلُوا فاد
الْبينَات فَاعلَموا انَّ اله عزِيز حيم (209)} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور فليتم التركيز عل هذا البيان بتبليغه
عبر الإنترنت العالمية إل مواقع صفحات كافة ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين بشل مثفٍ فيرسل من

جميع الأقطار ف العالمين، حت إذا جاء تقرير استلام من أي متبِ رئيسٍ فمن ثم تفّون تبليغَ البيان عنه
من بعد التأكد من وصول البيان إل موقعه أو صفحته أو بريده. ويتحمل المسؤولية بعدها من كتمه عن

مليه من مدراء مواقع وصفحات الرؤساء والملوك، ولسوف يلعنهم رؤساؤهم وملوكهم من بعد الظهور لعناً
كبيراً كونهم حرموهم السبق بالتصديق بالحق من ربهم ف عصر الحوار من قبل الظهور بعذاب من اله

عظيم. برغم أن كل الملوك والرؤساء والأمراء مطّلعون عل دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولن
الذين سوف يتمون هذا البيان الهام جداً عن الملوك والأمراء والرؤساء من مدراء مواقعهم فسوف يلعنهم
اله ويلعنهم اللاعنون من بعد الظهور. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما انزلْنَا من الْبينَاتِ
والْهدَىٰ من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ ۙ اولَٰئكَ يلْعنُهم اله ويلْعنُهم الَّعنُونَ (159) ا الَّذِين تَابوا

واصلَحوا وبينُوا فَاولَٰئكَ اتُوب علَيهِم ۚ وانَا التَّواب الرحيم (160)} صدق اله العظيم [البقرة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديه خليفة الدين ال أخوكم ف

_______________

رابط البيان بعنوان: تحليل سياس خطير يتعلق بمصير كافة الشعوب العربية والإسلامية:
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?21414

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?21414
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?21414
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?21414
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?21414
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=248820

الإمام ناصر محمد اليمان
02 – جمادى الأول ‐ 1438 هـ

30 – 01 – 2017 مـ
09:38 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

تعقيب عاجل ونداء لافة ملوك المسلمين وأمرائهم ورؤسائهم أن يقولوا :
كلّنا فيصل بن عبد العزيز آل سعود ..

بسم اله الودود ذي العرش المجيد فعال لما يريد، والصلاة والسلام عل محمدٍ رسول اله بالقرآن المجيد
سلمين فافة قادات الموأريد أن أكتب المزيد تعقيباً ل صراط العزيز الحميد، وما أبغ لهدي الناس إل

الدول العربية والأعجمية، ونريد بإذن اله العزيز الحميد هو إخماد مصائب حروب الأحزاب والفتن ما ظهر
منها وما بطن ف ربوع الوطن ف كافة الدول الإسلامية العربية والأعجمية، فاغتنمت الفرصة حين ظهر

مر الشيطان الأكبر ف شياطين البشر زعيم الإرهاب دونالد ترامب ويريدُ القضاء عل الإسلام والمسلمين
فإذا نزعوا أيديهم من أيدي عدوهم بعد ما تبين لهم أنه يخادعهم و يمر بهم جميعاً فحتماً وبعد طرد سفراء
أمريا سوف تنطف نيران كافة حركات الجهاد الإسلام ف كافة ربوع الدول الإسلامية العربية والأعجمية
ولم تعد لهم أي حجة عل ملوكهم وأمرائهم ورؤسائهم، كون كثير منهم يحاربون دولهم بسبب وضع أيدهم
ف أيدي أمريا بالحرب عل ما يسم بالإرهاب الإسلام المتطرف، ولن إذا نزعت قادات المسلمين
أيديها من أيدي أعدائها وانته ولاؤها لمن تبين لهم أنهم يحاربون اله ورسوله فهنا تنته كافة الحركات

الجهادية ف مختلف الدول الإسلامية العربية والأعجمية ولم تعد لهم أي حجة عل قادات المسلمين برغم أنّ
تلك الحركات الجهادية كانت خاطئةً وسياستها سلبية عل الإسلام والمسلمين وجلبت المصائب والدمار
مْنم ملَّهتَوي نمو} :ه تعالتهم، هو قول الجح ماه لت النساء ويتّمت الصغار، ونعلموخراب الديار ورم

فَانَّه منْهم انَّ اله  يهدِي الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم [المائدة:51].

فمن ثم يرد عل كافة حركات الجهاد الإسلام الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا أحبت ف اله،
ه كمثل الشيطان الأكبر فنور ال ليطف ه ورسوله ويسعه المؤمنين عن الولاء لمن يحارب الال إنما ينه

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=248820
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=248820


30-01-2017 تعقيب عاجل ونداء لافة ملوك المسلمين وأمرائهم ورؤسائهم أن يقولوا: كلنا فيصل بن عـ...  05

n-ye.me/248825 33/304

شياطين البشر زعيم الإرهاب دونالد ترامب الذي أعلن الحرب عل الإسلام والمسلمين ووعد اليهود أن
يجعل القدس الشريف عاصمة اليهود الأبدية، ولم يعد اليهود أولياء المسجد الأقص شاهدين عل أنفسهم
بالفر بالقرآن العظيم وبرسول اله ويمنعون مساجد اله أن يذكر فيها اسمه وسعوا ف خرابها، فلا يجوز

لأي قائدٍ مسلم أن يتخذ ترامب ولياً من دون اله كونه يحارب اله ومقدساته، ونرى من المسلمين من
يسارع ف المباركة له بالفوز والولاء ويبغ رضا دونالد ترامب خشيةً من مر دونالد ترامب ف مخططه
الصهيون العالم القادم ضدّ الدول الإسلامية العربية والأعجمية وليس حباً ف ترامب. فمن ثم نقول

لأولئك: واله ثم واله لو قبلتم نعل قدم دونالد ترامب فإنّه لن يخرجم من خطة مره القادم إلا أن تتبعوا
ملّته وتفروا باله ورسوله وتعبدوا الشيطان من دون الرحمن فيرض عليم دونالد ترامب وترض عليم
بعض النصارى المنافقين من أصل يهودي يظهرون أنهم من أنصار المسيح عيس بن مريم صلّ اله عليه
ه المسيح عيسه وسلم، ويقولون أنهم نصارى وماهم من النصارى؛ بل هم من ألدّ أعداء رسول الأم وعل
بن مريم وأعداء للنصارى، وسوف تميزونهم من بين النصارى كونم سوف تجدونهم يحبون دونالد ترامب
ويرضون عن سياسته تجاه المسلمين، فلا تتخذوه وأولياءه أولياء من دون اله فيغضب عليم الرحمن،

بئس للظالمين بدلا. فلا تخافوا ترامب من أشر الدواب وخافوا اله شديد العقاب، وتذكروا ما جاء ف محم
ودهذُوا الْيتَتَّخ  نُواآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال ه اليوم فم به الالقرآن العظيم يخاطب تاب فال

ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هنَّ الا ۗ منْهم نَّهفَا منم ملَّهتَون يمضٍ ۚ وعب اءيلوا مهضعب ۘ اءيلوىٰ اارالنَّصو
تان يا هال سةٌ ۚ فَعرائنَا ديبن تُصا َقُولُونَ نَخْشي يهِمونَ فارِعسي ضرقُلُوبِهِم م ف ى الَّذِين(51) فَتَر
الَّذِين ءٰوهنُوا اآم الَّذِين قُولي(52) و يننَادِم هِمنفُسا وا فرسا ام َلوا عبِحصفَي ندِهع نرٍ مما وا بِالْفَتْح

اقْسموا بِاله جهدَ ايمانهِم ۙ انَّهم لَمعم ۚ حبِطَت اعمالُهم فَاصبحوا خَاسرِين (53) يا ايها الَّذِين آمنُوا من
دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مري
سبِيل اله و يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚ ذَٰلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء ۚ واله واسع عليم (54)} صدق اله العظيم

[المائدة].

ولا أظن صاحب السمو المل سلمان بن عبد العزيز سوف يست حين يعلن ترامب أنّ القدس عاصمة
اليهود الأبدية، فلا نزال نظن فيه خيراً برغم ما فعل، وأرجو من اله أن يون عند حسن ظن شعبه به ويتّبع

ملّة الملك المسلم فيصل بن عبد العزيز آل سعود الزعيم الأب العرب رحمه اله وجعله مع النّبيين
والصدّيقين والشهداء وحسن أولئك رفيقاً.

قتل شهيداً كما يلالملك فيصل بن عبد العزيز آل سعود من قبل أن ي كلمة صاحب السمو المل وإل
:الرابط التال ة علبالصوت والصورة الحي

https://www.youtube.com/watch?v=d1ntOpUEfSY

https://www.youtube.com/watch?v=d1ntOpUEfSY
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https://www.youtube.com/watch?v=d1ntOpUEfSY
صلوات رب عل الملك فيصل بن عبد العزيز آل سعود والتاريخ يعيد نفسه، وأرجو من اله أن يلهم الملك

سلمان رشده فيصدر النداء لقادة المسلمين نفس نداء فيصل بن عبد العزيز آل سعود رض اله عنه
وأرضاه.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________

https://www.youtube.com/watch?v=d1ntOpUEfSY
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الإمام ناصر محمد اليمان
10 – جمادى الأول ‐ 1438 هـ

07 – 02 – 2017 مـ
10:33 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
__________________

( ن )
_______

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعل كافة المرسلين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله، نعبد اله وحده لا

شريك له الأول ليس قبله شء ونحن له عابدون، والصلاة والسلام عل كافة المؤمنين باله لا يشركون به
شيئاً من الجن والإنس ومن كل جنسٍ ف ملوت اله ف الأولين والآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين،

أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت ف اله جميع المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها، السلام علينا
وعل عباد اله الصالحين. ويا معشر قادات المسلمين وعلمائهم وشعوب المسلمين أجمعين، اتقوا اله

شديد العقاب واتّبعوا البيان الحق للتاب القرآن العظيم، وأبشّر المعرضين عنه بعذابٍ من كوكب العذاب
قريباً، وإنا لصادقون، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق بالبيان الحق للقرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين،
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كَ نَقُصذَلك} :ه تعالالآخرة. تصديقاً لقول ال الدُنيا وف المعرضين عن اتّباعه بعذاب الخزي ف وأبشّر
علَيكَ من انباء ما قَدْ سبق وقَدْ آتَينَاكَ من لَّدُنَّا ذِكرا (99) من اعرض عنْه فَانَّه يحمل يوم الْقيامة وِزْرا (100)

خَالدِين فيه وساء لَهم يوم الْقيامة حملا (101)} صدق اله العظيم [طه].

يعشَف لاو لو هونن دم ملَه سلَي هِمبر َلواْ اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

رِيمرٍ كجاو ةرغْفبِم هشِّربِ ۖ فَببِالْغَي ٰنمحالر خَشو رالذِّك عاتَّب نم ا تُنذِرنَّما} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
(11)} صدق اله العظيم [يس].

ألا واله الذي لا إله غيره لا يستجيب لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إلا من كان من المسلمين
عمتُس  َنَّكونَ (51) فَافُري دِهعن با لَّظَلُّوا مفَرصم هواا فَرلْنَا رِيحسرا نلَئو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .الحق
الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا مدْبِرِين (52) وما انت بِهادِ الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من

يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ (53)} صدق اله العظيم [الروم].

والسؤال الذي نوجهه إل كافة علماء المسلمين وقاداتهم وأمتهم، فهل أنتم مسلمون مؤمنون بالقرآن العظيم؟
فإن كان جوابم: "اللهم نعم يا ناصر محمد، فهل ترانا كافرين بالقرآن العظيم؟". فمن ثم نقول لم: فما
ظنّم بقول اله تعال: {وما انت بِهادِ الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ

(53)} صدق اله العظيم [الروم]؟

ولن الإمام المهدي ناصر محمد أدعوكم إل الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم منذ أكثر من
اثن عشر عاماً لنحم بينم بحم اله فيما كنتم فيه تختلفون لنف التعددية الحزبية والمذهبية ف دين اله

الإسلام، فهل ترون الإمام ناصر محمد اليمان دعاكم إل باطل لشق عصاكم وتفرق قوامم حت تقولوا هذا
شيطانٌ أشر وليس المهدي المنتظَر؟ فلسوف تعلمون من الذاب الأشر حين ترون عذاب اله الواحد

القهار. فيا للعجب ألم يجعل اله لم عقولا تتفر فجعل لم السمع والأبصار والأفئدة؟ قليلا ما تشرون!
فواله ثم واله إنّ عقولم إنْ استخدمتموها فإنها سوف ترجع لم الجواب ف أنفسم فتقول لم: "إنم أنتم
شَغِّلي ه إبراهيم الجدّ عليه الصلاة والسلام، إذ استخدم حيلةً ناجحةً كالظالمون" كما حدث لقوم رسول ال
عقول قومه فدمر آلهتهم بفأس القدوم تدميراً إلا كبيراً لهم ف آلهتهم لعلّهم يسألونه من فعل هذا بآلهتهم؟ كونه
(62) يماهربا انَا يتهلذَا بِاه لْتفَع نْتاه إبراهيم: {قَالُوا اسير. ولذلك قال لهم رسول اللا يزال سليماً من الت

قَال بل فَعلَه كبِيرهم هذَا فَاسالُوهم انْ كانُوا ينْطقُونَ (63) فَرجعوا الَ انْفُسهِم فَقَالُوا انَّم انْتُم الظَّالمونَ
(64) ثُم نُسوا علَ رءوسهِم لَقَدْ علمت ما هوء ينْطقُونَ (65) قَال افَتَعبدُونَ من دونِ اله ما  ينْفَعم شَيىا
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و يضركم (66) اف لَم ولما تَعبدُونَ من دونِ اله افََ تَعقلُونَ (67)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فانظروا لقرار عقل كل واحدٍ ف قوم إبراهيم من بعد استخدام العقل بالتفر فأقرت عقولُهم إل أنفسهم:
"إنهم هم الظالمون وليس إبراهيم"، كونهم تفروا ف آلهتهم الت هم لها عابدون كيف لم تحم نفسها من مر

إبراهيم بها فجعلها جذاذاً، فيف إذاً سوف تحميهم وتحفظهم من الشر وه لم تحم نفسها؟

َلوا عسُن ونَ (64) ثُممالظَّال نْتُما مَّنفَقَالُوا ا هِمنْفُسا َلوا اعجأنفسهم: {فَر ولذلك قال قوم إبراهيم ف
رءوسهِم لَقَدْ علمت ما هوء ينْطقُونَ (65)} صدق اله العظيم [الأنبياء]. بمعن أنّ كل واحدٍ من قوم إبراهيم
أسر ف نفسه ما أفتاه به عقله {فَرجعوا الَ انْفُسهِم فَقَالُوا انَّم انْتُم الظَّالمونَ (64)} صدق اله العظيم. وهذا
قول ف النفس لم يعلم به إلا اله وصاحب النّفس، ولم يبدوه لبعضهم بعضاً، ولم تنطق بهذا القول ألسنتُهم؛

بل أسروه ف أنفسهم، بمعن أنّ كل واحدٍ من قوم إبراهيم الفار أسر ما أفتاه به عقله ف نفسه ولم يبدِه
للآخر ولم يبدِه لإبراهيم.

لَمو هنَفْس ف فوسا يهرسفَا ۚ لن قَبم خٌ لَّها قرفَقَدْ س رِقسن يقَالُوا ا} :ه تعالسبيل المثال قال ال وعل
يبدِها لَهم ۚ قَال انتُم شَر مانًا ۖ واله اعلَم بِما تَصفُونَ (77)} صدق اله العظيم [يوسف]. والسؤال الذي
يطرح نفسه فهل نطق بهذا القول يوسف عليه الصلاة والسلام: {قَال انتُم شَر مانًا ۖ واله اعلَم بِما تَصفُونَ

(77)} صدق اله العظيم [يوسف]؟ ونقول: نعم نطق به ف نفسه ولم يبدِ لهم هذا القول عل لسانه، كونه
قول قوم إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {قَال ه فلسانه. وكذلك يقصد ال نفسه ولم يبده لهم عل ه فأسر
بل فَعلَه كبِيرهم هذَا فَاسالُوهم انْ كانُوا ينْطقُونَ (63) فَرجعوا الَ انْفُسهِم فَقَالُوا انَّم انْتُم الظَّالمونَ (64)}

صدق اله العظيم.

ه العظيم. فهذا القول نطقوا به علصدق ال {(65) َقُوننْطي ءوا هم تملقَدْ ع} :ه إبراهيمال وأما قولهم لنب
اللسان جواباً عل إبراهيم ولن نب اله إبراهيم استفزهم بجوابٍ لقولهم: {لَقَدْ علمت ما هوء ينْطقُونَ (65)

ََفا هونِ الد ندُونَ مبا تَعملو مَل ف(66) ا مكرضي ا وىشَي منْفَعي  ام هونِ الد ندُونَ مبفَتَعا قَال
تَعقلُونَ (67)} صدق اله العظيم [الأنبياء]. كون إبراهيم لم ين يعلم بما ف أنفسهم أنّه قد أقر كل منهم أنهم
ملَّهلَع ما لَّهبِيرك ذَاذًا اج ملَهعفَج} :ه تعالهم الظالمون كونهم وصفوا الذي كسر آلهتهم بالظالم. وقال ال

يماهربا لَه قَالي مهرذْكي ًنَا فَتعم(59) قَالُوا س ينمالظَّال نلَم نَّهنَا اتهٰذَا بِآله لن فَعونَ (58) قَالُوا مجِعري هلَيا
لب (62) قَال يماهربا انَا يتهٰذَا بِآله لْتفَع نتادُونَ (61) قَالُوا اشْهي ملَّهالنَّاسِ لَع نيعا َلع تُوا بِه(60) قَالُوا فَا

فَعلَه كبِيرهم هٰذَا فَاسالُوهم ان كانُوا ينطقُونَ (63) فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ (64)}
صدق اله العظيم [الأنبياء].



07-02-2017 ( ن )  06

n-ye.me/249599 38/304

فانظروا لإقرار العقل والمنطق ف أنفس قوم إبراهيم الفار أنهم هم الظالمون وليس إبراهيم، كونهم تفروا
بعقولهم كيف يعبدون آلهةً لم تحم نفسها! فيف إذاً تحميهم وتحفظهم من الشر؟ ولذلك قالوا ف أنفسهم:

{فَرجعوا إل انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ (64)} صدق اله العظيم.

وكذلك قول كل عالم أو إنسانٍ يستخدم عقله ف تدبر دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فحتماً سوف
يجد فتوى عقله من بعد التدبر والتفر ف دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وف سلطان علم ناصر
محمد اليمان، وحتماً لا شكّ ولا ريب تقول عقولم ف أنفسم: "إنم أنتم الظالمون"؛ علماءكم وأتباعهم،

فيف أنّ ناصر محمد اليمان يدعوكم إل توحيد صفّم ونف تعدد الأحزاب المذهبية والسياسية ف دينم
لتقوى شوكتم بجمع شملم ووحدة صفّم وعدم سفك دماء بعضم بعضاً لتقوى شوكتم ضدّ أعداء

شيطاناً أشراً تابع الإسلام والمسلمين لتقاتلوهم كافةً كما يقاتلوكم كافةً! فإذا أنتم ترون ناصر محمد اليمان
الصهيونية العالمية، فيا للعجب فمن الذي يتّبع خطوات الشيطان ف خارطة الطريق من تخطيط الصهيونية

اذبين! واطّلع الملايين من المسلمين علال ه علأم أنتم؟ ألا لعنة ال ة فهل ناصر محمد اليمانالعالمي
دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل مدار أكثر من اثن عشر عاماً واطّلع آلاف العلماء من علماء
المسلمين فإذا هم صامتون، فأنما أدعو خُشباً مسندةً صماً بماً عمياً فهم لا يرجعون إل عقولهم إلا من

رحم رب من أصحاب العقول المتفرة. فلا تونوا كالحمر المستنفرة فرت من قسورة، فاتقوا اله
.ناصر محمد اليمان واستجيبوا لدعوة الإمام المهدي

واقترب كوكب العذاب، واعلموا أنّ اله شديدُ العقاب، كون من أعرض وكذّب ناصر محمد اليمان فقد
كذّب بلام اله، فلا تقولوا إنّا لا نفقه كثيراً مما تقول، هيهات هيهات فورب الأرض والسماوات إن أدعوكم
إل اتّباع آيات اله المحمات البينات من آيات أم التاب يعقلهن ويفهمهن كافة علماء المسلمين وعامتهم
كل ذو لسانٍ عرب مبين ولسن بحاجة للبيان والتفصيل وإنم لتفهمون وتعقلون ما أقول كون سلطان العلم
ه شهيداً بينبال م من الشاهدين، وكفأنفس ونوا علم القرآن العظيم، فه من محم به من كلام الآتي
وبينم، فهل لا تفهمون قول اله تعال: {انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق اله العظيم [الشورى:13]؟

مهرما انَّما ۚ ءَش ف منْهم تا لَّسعيانُوا شكو مقُوا دِينَهفَر نَّ الَّذِينا} :ه تعالوكذلك فهل لا تفهمون قول ال
الَ اله ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ (159)} صدق اله العظيم [الأنعام]؟

وكذلك فهل لا تفهمون قول اله تعال: {و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينات ۚ
واولَٰئكَ لَهم عذَاب عظيم (105) يوم تَبيض ۇجوه وتَسود ۇجوه ۚ فَاما الَّذِين اسودت ۇجوههم اكفَرتُم بعدَ

ايمانم فَذُوقُوا الْعذَاب بِما كنتُم تَفُرونَ (106) واما الَّذِين ابيضت ۇجوههم فَف رحمة اله هم فيها خَالدُونَ
(107) تلْكَ آيات اله نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۗ وما اله يرِيدُ ظُلْما لِّلْعالَمين (108)} صدق اله العظيم [آل
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عمران]؟

فهل كفرتم بعد إيمانم؟ فما خطبم وماذا دهاكم؟ أم ترون الإمام المهدي ناصر محمد يدعوكم إل كتابٍ
ه عليه وآله وسلم أنّ الاسم محمد يواطال ه صلجديدٍ وليس ناصراً لمحمدٍ؟ ألم يخبركم محمدٌ رسول ال

ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد؟ أم إنم تنرون أنّ الاسم محمد يواط ف اسم ناصر محمد؟ أم
تظنون أنّ التواطؤ يعن التطابق؟ ولن علماءكم جميعاً يعلمون أنّ التواطؤ لغةً يقصد به التوافق؛ أي يوافق
الاسم محمدٍ ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد، كون خاتم الأنبياء والمرسلين ف التاب هو محمدٌ رسول
ه صلناصراً لمحمدٍ رسول ال ه أن لا يبعث الإمام المهديه عليه وآله وسلم. أم تريدون من الال ه صلال

اله عليه وآله وسلم؟ أم تريدون مهدياً منتظَراً يبعثه اله طائفياً متشيعاً لإحدى طوائفم فيؤيد طائفةً من
المسلمين لقتل بعضهم بعضاً!؟ وأعوذُ باله أن أكون من أحزابم المذهبية ف شء. تصديقاً لقول اله
تعال: {انَّ الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا لَّست منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اله ثُم ينَبىهم بِما كانُوا

يفْعلُونَ (159)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ينطق بالحق م أنّ ناصر محمد اليمانأنفس م فتفتي م التبه عقول تم ما أقرأنفس رون علم تنأم إن
ويهدي بالبيان الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد؟ أم إنم تنرون استخدام العقل وتتبعون

النقل دونما تفرٍ فيه حت ولو كان باطلا مفترى عل اله ورسوله ينره العقل والمنطق؟ فإن قلتم: "اللهم
نعم، نحن قوم نتّبع النقل عما وجدنا عليه أسلافنا، وحرم اله علينا استخدام العقل فيما وجدنا عليه أسلافنا

الذين من قبلنا". فمن ثم يقيم عليم المهدي المنتظَر ناصر محمد الحجة من محم كتاب اله عن قول
أصحاب الجحيم ف قول اله تعال: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ (10)} صدق

اله العظيم [الملك].

وونَ اعمسي مهثَركنَّ اا بستَح ما} :ه تعالرون؟ وقال الم ولا تتفلا تستخدمون عقول م قومّأم إن
{(44) ًبِيس لضا مه لب ۖ امنْعاك ا منْ هلُونَ ۚ اقعي

صدق اله العظيم [الفرقان].

ويا عباد اله، واله الذي لا إله غيره لم يهدِ اله من عباده إلا أول الألباب ف كل زمانٍ ومانٍ، وهم الذين لا
يحمون عل الداعية حت يسمعوا قوله ويتفروا فيه هل تقبله عقولهم أنه الحق من ربهم فمن ثم يتّبعوا

ا لَّهصخْلم هدَ البعنْ اا ترما ِّنا قُل} :ه تعالمن ربهم. تصديقاً لقول ال ن لعقولهم أنه الحقأحسنه إن تبي
(13) قُل يمظع موي ذَابع بر تيصنْ عا خَافا ِّنا (12) قُل ينملسالْم لوونَ اكنْ ا ترما(11) و الدِّين
يهِملهاو مهنفُسوا ارخَس الَّذِين رِيننَّ الْخَاسا قُل ۗ هونن دتُم مىا شدُوا مب(14) فَاع دِين ا لَّهصخْلدُ مبعا هال
فخَوكَ يذَٰل ۚ ظُلَل هِمتن تَحمالنَّارِ و نم ظُلَل هِمقن فَوم م(15) لَه بِينانُ الْمرالْخُس وكَ هذَٰل ا ۗ ةاميالْق موي
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اله بِه عباده ۚ يا عبادِ فَاتَّقُونِ (16) والَّذِين اجتَنَبوا الطَّاغُوت ان يعبدُوها وانَابوا الَ اله لَهم الْبشْرىٰ ۚ
فَبشِّر عبادِ (17) الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَٰئكَ الَّذِين هدَاهم اله ۖ واولَٰئكَ هم اولُو الْبابِ
(18) افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ (19)} صدق اله العظيم [الزمر]. وأولو الألباب

فقط الذين هداهم اله ف كل زمانٍ ومانٍ، وأما أشر الدواب فهم الصم البم العم عن الحق فهم لا يعقلون
كونهم لا يستخدمون عقولهم، فاعقلوا واسمعوا وأطيعوا.

ويا معشر المسلمين، إن أخاف عليم من عذاب اله شديدٍ بسبب إعراضم عن اتّباع محم القرآن المجيد
لَوو} :ه تعالةً، فتذكروا قول الولا ذم إ مؤمن م شياطين البشر من اليهود ثم لا يرقبوا فأو يسلّط علي

شَاء اله لَسلَّطَهم علَيم فَلَقَاتَلُوكم} صدق اله العظيم [النساء:90].

وها هم شياطين البشر بقيادة دونالد ترامب من أشر شياطين البشر الذي أعلن الحرب ضدّ الإسلام
والمسلمين سنّةً وشيعةً لن يرقبوا ف مسلم إ ولا ذمةً، وإنّما يتّبعون خطوات ما يمل عليهم الشيطان
إبليس ف البيت الأبيض سوياً شياطين الجن حين يخلون بشياطين البشر فيلمون بعضهم بعضاً كما
الوصول إل ة إلة العالمير الصهيونيم بعضاً ويرسمون خطة خارطة الطريق من ملمون بعضت

عروشم وقتل أمرائم من بعد إضعاف شوكتم بسبب إنشاء حروب الطائفية بينم، ويرسمون خارطة
الطريق سوياً شياطين الجن والإنس لحرب الإسلام والمسلمين وإطفاء نور اله. أم إنم لا تعلمون أنهم

كفار باله وهم به مؤمنون؟ ونهجهم نهج إبليس بالضبط شياطين الجن والإنس، ويوح بعضهم لبعضٍ. ألم
ما متَهنذَراا هِملَيع اءووا سفَرك نَّ الَّذِينا} :ه تعالقول ال م كتابه القرآن العظيم فمح ه بذلك فم اليفت
يمظع ذَابع ملَهةٌ ۖ وشَاوغ مارِهصبا َلعو ۖ هِمعمس َلعو قُلُوبِهِم َلع هال نُونَ (6) خَتَمموي  مهتُنذِر لَم

(7) ومن النَّاسِ من يقُول آمنَّا بِاله وبِالْيوم اخرِ وما هم بِمومنين (8) يخَادِعونَ اله والَّذِين آمنُوا وما
يخْدَعونَ ا انفُسهم وما يشْعرونَ (9) ف قُلُوبِهِم مرض فَزادهم اله مرضا ۖ ولَهم عذَاب اليم بِما كانُوا

يذِبونَ (10) واذَا قيل لَهم  تُفْسدُوا ف ارضِ قَالُوا انَّما نَحن مصلحونَ (11) ا انَّهم هم الْمفْسدُونَ ولَٰن
اءفَهالس مه منَّها ا ۗ اءفَهالس نا آممك نمنُوقَالُوا ا النَّاس نا آممنُوا كآم ملَه يلذَا قاونَ (12) ورشْعي 
نا نَحنَّما معنَّا مقَالُوا ا هِميناطشَي َلا اذَا خَلَوانَّا ونُوا قَالُوا آمآم ذَا لَقُوا الَّذِيناونَ (13) ولَمعي  نَٰلو

مستَهزِىونَ (14) اله يستَهزِى بِهِم ويمدُّهم ف طُغْيانهِم يعمهونَ (15)} صدق اله العظيم [البقرة]؟

ألا ترون ترامب يقول اله مع ويؤمن باله ويزعم أنه من النصارى ويقسم عل الإنجيل؟ وهو من ألدّ أعداء
اله والنصارى والمسلمين ودين الإسلام، ويريدُ القضاء عل الإسلام والمسلمين، ويريدُ أن يطف نور اله
الذي أشرق للعالم من اليمن. وهيهات هيهات ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره، وما

كان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان سراجاً منيراً بذاته؛ بل سراجاً منيراً بنور البيان الحق للقرآن العظيم.
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ويا معشر المسلمين، اسمعوا وعوا واعقلوا ما سوف أفتيم به بالحق مزكيه بالقسم بالحق فأقول:
أقسم باله العظيم من يحيِ العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم، إنّ
شياطين البشر ليعلمون منذ عشرات السنين أنّ المهدي المنتظَر يبعثه اله من اليمن، ويعلمون علم اليقين
ه صالح برغم أنهم يعلمون أنّ علعبد ال المنتظَر هو عل المهدي سلّم القيادة إلالبشر ي أنّ أول قائدٍ ف
عبد اله صالح لا يزال عل ضلالٍ مبين وأرادوا أن يستغلوا الفرصة ما دام عل ضلالٍ مبين فأرادوا أن

يمروا به ما دام عل ضلال لعل اله يسلطهم عليه، ولذلك أراد أمرييون من أصل يهودي قتل عل عبد اله
صالح ف أول شهر رجب يوم الجمعة ف عام 2011 مـ ف جامع النهدين بواسطة صاروخ أطلقوه من

طائرة من دون طيارٍ فأصابوه بما أصابوه ابتلاء له من ربه ليستغفر ربه وليون من الشاكرين إذ انقذه من
القتل وهو من الضالين، ولو قُتل لان من أصحاب الجحيم، فأنقذه اله لعلّه يون من الشاكرين. ولم يشكّ
حينها أحدٌ من العالمين أنّ وراء ذلك المر شياطين أمرييون من أصل يهودي، حت أوباما نفسه لا يعلم
من طائرة جامع النهدين بصاروخ ه صالح فعبد ال حينها أنّ جنوده من حاولوا اغتيال رئيس اليمن عل
من دون طيارٍ كونهم لم يأخذوا الإذن من أوباما أن يفعلوا ذلك، كونهم يعلمون أنه سوف يرفض ذلك لأنهم

عل سلمين، برغم أنه مغلوبر بالإسلام والميعلمون أنّ أوباما ليس من شياطين البشر أمثالهم ولا يريد الم
أمره ف كثيرٍ من الأمور الذي يتخذها، وكان يراوغ حومة البيت الأبيض مرواغةً خشية أن يقتلوه كونه

شعر أنه بين قوم مجرمين وليس له من الأمر شء؛ بل للبيت الأسود، فأوباما مغلوب عل أمره.

من بعد الحادثة بالفتوى الحق ناصر محمد اليمان كل حال، فسرعان ما صدر بيانٌ من الإمام المهدي وعل
من غير إتهام ظُلماً أنّ من وراء محاولة اغتيال رئيس اليمن عل عبد اله صالح ف جامع النهدين أنهم
من الحق غنالذي لا ي لا أتّبع الظن كون ه الحقالفتوى بالقسم بال يتوزك ،يهودي يون من أصلأمري
شيئاً، وأعوذُ باله أن أكون من الذين يظلمون الناس بغير الحق. وقلت ف ذلك البيان المنشور ف عام

ناصر محمد اليمان فتوى الإمام المهدي ه علن مخابرات اليمن وممن أظهرهم ال2011 والأيام بيننا ول
من مختلف مخابرات العالمين بادئ الأمر قالوا: "إنّ ناصر محمد اليمان حقّاً لمجنونٌ! فيف تمر أمريا
بالرئيس اليمن عل عبد اله صالح وهو حليفها المخلص ف الشرق الأوسط للقضاء عل الإرهاب وسمح
لطائرات أمريا بدون طيار أن تجوب الأجواء اليمنية لملاحقة تنظيم القاعدة؟". وقالوا: "فليس من صالح

ه صالح والأمن السياسعبد ال مخابرات عل ه صالح". بل حتعبد ال عل ا أن تقتل الرئيس اليمنأمري
باليمن ظنّوا بأنّ ناصر محمد اليمان مجنونٌ لا يع ما يقول.

ولنه تبين للرئيس اليمن عل عبد اله صالح ونائبه عبد ربه منصور هادي بعد زمن من الحادثة أنه حقاً
من كان وراء محاولة اغتيال عل عبد اله صالح هم أمريا وذلك بصاروخ أطلقوه من طائرة بلا طيارٍ

صوب جامع النهدين، كونهم يعلمون أنه حتماً سوف يصل الجمعة ف جامع النهدين داخل الرئاسة نظراً
للحرب الدائرة الأهلية ف صنعاء بينه وبين عل محسن وأولاد الأحمر، فاستغل شياطين البشر من أمريا
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من أصل يهودي الفرصة لقتل الرئيس اليمن عل عبد اله صالح، وذلك حت لا يسلّم القيادة إل الإمام
المهدي المنتظَر الذين يجهلون حينها من هو الإمام المهدي من بين اليمانيين، غير أنّهم خطفوا خطفةً من
الإمام المهدي ل من يسلّم القيادة إلأنّ أو مع من السماء الدُنيا عن طريق أوليائهم من شياطين الجنالس
الرئيس اليمن ه صالح، ولذلك كان شياطين البشر يريدون القضاء علعبد ال الرئيس عل المنتظَر أنه

عل عبد اله صالح مستغلين الحرب ف صنعاء بينه وبين خصومه الحمران وعل محسن وحزب الإصلاح
ه صالح برغم ما ابتلاه به ليقضعبد ال ه الرئيس علجامع النهدين، فأنقذ ال مما حدث ف آءربرغم أنهم ب
اله أمراً كان مفعولا، فمن ثم حاول شياطين البشر كرةً أخرى قتل عل عبد اله صالح ف الصالة البرى
ف عزاء آل الرويشان مستغلّين حرب السعودية وحلفائها ضدّ الحوثين وصالح وسرعان ما صدرت الفتوى

المبطنة الواضحة من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف بيانِ من وراء ضرب عزاء الصالة البرى،
فقلت: ما أشبه اليوم بالبارحة، وقريباً سوف يشف القناع فيذاع كون لم أتهم التحالف العرب الذي يضرب
العاصمة صنعاء وكثيراً من محافظات اليمن، كون أعلم أنهم ليسوا من ضرب الصالة البرى؛ بل طائرات

أمريية. ولن هذه المرة بطائراتٍ ذات طيارٍ وصاروخ وراء صاروخ ليضمنوا قتل عل عبد اله صالح
وقياداته ف الصالة البرى ف عزاء آل الرويشان برغم أن أمريا لا يهمها قتل قيادات عل عبد اله صالح
بل يهمها قتل الزعيم عل عبد اله صالح حت لا يسلّم القيادة إل الإمام المهدي المنتظَر، وكانوا يريدون أن
يون ذلك المر الخبيث إل ظهر السعودية والتحالف العرب غير أنّ التحالف العرب فضحهم بإعلان براءته
نقد طلبوا التحقيق العاجل فيم ة والتحالف العرببرى، وكانت السعوديمن تدمير صالة العزاء الصالة ال

وراء ضرب صالة عزاء الصالة البرى بصورة عاجلة بأسرع وقتٍ ممن، كونهم يريدون أن يتشف
اليمانيون من وراء ذلك من قبل أن يضغط عليهم البيت الأبيض الأمري بأن تعترف السعودية أنها ه من
فعلت ذلك، وفعلا أجبروا السعودية أن تعترف بما لم تفعل بسبب عدم طلب الزعيم عل عبد اله صالح
مبعوثين دوليين من دول محايدة للشف عمن وراء ضرب الصالة البرى، برغم أنّ السعودية وحلفاءها
كانوا يريدون من اليمانيين أن يتشفوا من وراء ضرب الأسواق المدنية والمستشفيات وقتل كثيرٍ من

المدنيين اليمانيين، كون السعودية وتحالفها شعروا أنهم تورطوا بمشاركة أمريا لحرب الحوثيين وصالح،
ولم ين العدوان العرب يعلم أنّ أمريا سوف تفعل الجرائم البرى بقتل كثيرٍ من المدنيين اليمانيين، برغم

أن لا أبرئ السعودية والتحالف العرب من بعض الجرائم ف اليمن، ولن الطامة البرى عل السعودية
وتحالف الخليج العرب ه إذا رضوا بمشاركة حومة ترامب الجديدة ف حربها عل الحوثيين وصالح
ه صالح وتدمير اليمن وقتل الشعب اليمانعبد ال شياطين البشر يريد قتل عل ا بقيادة أشركون أمري

ليضمنوا قتل المهدي المنتظَر، كونهم يرون عل عبد اله صالح صار كبيراً ف السن، وبما أنهم يعلمون علم
ح المنتظَر موجود المنتظَر فقالوا: "إذاً فلا بدّ أن المهدي المهدي اليقين أنه من سوف يسلّم القيادة إل
يرزق بلغ أربعين سنة أو يزيد ف الشعب اليمان". فمن ثم نقول: يا شياطين البشر، ألا تختصروا الطريق

بأسره ظُلماً وعدواناً؟ ها أنا ذا المهدي ه صالح والحوثيين والشعب اليمانعبد ال بدل أن تقتلوا عل
المنتظَر ناصر محمد اليمان، فهيا أطفئوا نور اله وكيدون ثم لا تنظرون إن كنتم قادرين، فما ظنّم بمن
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كان اله معه وجعله بأعينه الت لا تنام؟! ذلم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أعلن التحدي
لافة شياطين البشر عل رأسهم الشيطان الأكبر دونالد ترامب. فواله الذي لا إله غيره لا ولن تستطيعوا

قتل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وليس أن متخب بل ظاهر وأقول:

اللهم، إن كنت تعلم أنّ ناصر محمد اليمان يدّع شخصية المهدي المنتظَر وهو ليس المهدي المنتظَر
،سلطاناً فيقتلون الأرض فاجعل لشياطين البشر وجنودهم عل ه الواحد القهار خليفة فمن ال المصطف
إنك أنت العليم الحيم. وإن كنت تعلم أنّ ناصر محمد اليمان اصطفيته المهدي المنتظَر خليفةً ف الأرض
المنتظَر ناصر محمد اليمان ر بالمهديلئت جوراً وظُلماً؛ اللهم من أراد المكما م البشر ليملأها عدلا عل
فامسخه وأولياءه إل خنازير والعنهم لعناً كبيراً الفاعل والراض بالمر. اللهم إنا نجعلك ف نحورهم ونعوذ

بك من شرورهم، وأتم بعبدك نورك للعالمين بظهور المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولو كره كافة
شياطين البشر ف العالمين ظهوره، ولسوف يعلم الناس أجمعين أنّ اله بالغٌ أمره ولن أكثر الناس لا

يعلمون.

وبالنسبة لعل عبد اله صالح فأقول له: ماذا تنتظر يا عل أتريد أن يسود وجهك من الحريق مرةً أخرى؟
جامع النهدين. وها ه عليك عذاب الحريق كما حدث لك ف أخش نبرغم أنهم لن يستطيعوا قتلك، ول
أمريا تريد قتلك بالتدخل المباشر. يا ساتر يا ساتر!! فأن السعودية ومجلس تحالفها العرب أوشوا أن
يغلبوا ف اليمن وهم يعلمون أنهم أوشوا عل السيطرة، فلماذا التدخل المباشر يا ترامب؟ فسلوا أنفسم:

لماذا ترامب يريدُ أن يغيثم بالتدخل المباشر؟ يا ساتر يا ساتر!! وكأنم أوشتم أن تنهزموا؛ بل غير
سياسته كونه أدرك الخطر القادم عليه وعل كافة شياطين البشر من اليمن ببعث المهدي المنتظَر ناصر

محمد اليمان. تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين (25) قُل انَّما الْعلْم عندَ
اله وانَّما انَا نَذِير مبِين (26)فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هٰذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ (27)

نَّا بِهآم ٰنمحالر وه (28) قُل يملذَابٍ اع نم رِينافْال جِيرن ينَا فَممحر وا عن ممو هال نَلهنْ اا تُميارا قُل
وعلَيه تَوكلْنَا ۖ فَستَعلَمونَ من هو ف ضَلٍ مبِين (29)} صدق اله العظيم [الملك]، فانظروا لاكتشاف

شياطين البشر المهدي المنتظَر ف عصر الحوار زُلفةً قُبيل الظهور التام بوكب العذاب. تصديقاً لقول اله
تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هٰذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ (27)} صدق اله العظيم.

ونعم إنهم يدّعون شخصية المهدي المنتظَر كثيراً ف كل زمانٍ عن طريق المرض الممسوسين بمسوس
الشياطين، والحمة من ذلك حت إذا بعث اله المهدي المنتظَر الحق فيقول شعوب المسلمين: "إن هو إلا
كمثل الذين ادعوا شخصية المهدي المنتظَر، فف كل عصر نجد مجموعةً متفرقةً آحاداً هنا وهناك كّ منهم

بيانات الإمام المهدي ر فر والتفمون من قبل التدبالمنتظَر"، فمن ثم يقول الذين يح أنه المهدي يدّع
الحق من المسلمين عن داع إلا كمثلهم!". وأعرض كثير وهل ناصر محمد اليمان" :ناصر محمد اليمان
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من ربهم بسبب هذا المر الشيطان الخبيث. فمن ثم نقيم الحجة عل الذين لا يتفرون ونقول لهم: إن مثل
المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان والذين ادعوا شخصية المهدي المنتظَر كذباً كمثل البعير بين
منطق وسلطان علم مدّع قوا بين الحمير والبعير؟ فتدبروا فمجموعة حميرٍ! فهل لا تستطيعون أنْ تفر
،ناصر محمد اليمان المنتظَر الحق المنتظَر وبين منطق وسلطان علم الإمام المهدي ة المهديشخصي

فواله ثم واله لئن استخدمتم عقولم لتقيمن عليم الحجة ف ذات أنفسم.

م الأعمالأب جهنم وبئس المهاد، ومنهم الأصم ة بالإثم وحسبهسلمين فمنهم من تأخذه العزوأما علماء الم
الذي يحم من قبل أن يستمع القول فيتبع أحسنه لعله الحق من ربه إن تبين له بالعقل والمنطق بسلطان
العلم أنه الحق من ربه، ومنهم جبناء فبرغم قناعتهم بسلطان علم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فهم
يخشون ملوكهم وأمراءهم ورؤساءهم بزعمهم أن الاعتراف بشأن ناصر محمد اليمان يعن أنه أفت بتسليم
كرس الحم لتلك الدولة إل ناصر محمد اليمان، ولذلك يخش كثير من العلماء من ملوكهم وأمرائهم

ورؤسائهم. وأما ملوكهم وأمراؤهم ورؤساؤهم فأصبحوا يخشون الشيطان ترامب كخشية اله ف القلب أو
أشدّ خشيةً من اله شديد العقاب، واله أحق أن تخشوه إن كنتم مؤمنين.

وأما شيطان البشر دونالد ترامب ألدّ أعداء اله الواحد القهار وألدّ أعداء المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان فأقول: لعن اله دونالد ترامب بفره ومره لعناً كبيراً، وواله ثم واله لتموتن بغيظك يا عدو اله

وعدو خليفته.

وبالنسبة للسعودية وتحالفها العرب فأقول لهم: فهل أموالم وسلاحم سيف ف يد عجوزٍ فلا تستطيعون
الدفاع عن أنفسم من الشبح الذي لطالما تخوفم منه أمريا؛ بين قوسين ( إيران )؟ فواله إن السعودية
وحدها أقوى من حومة إيران بالسلاح والمال، فما بالم تخافون ومعم كافة دول الخليج العرب؟ ألستم
قوةً كبرى ف الشرق الأوسط؟ فلم الخوف من إيران الت تستغلم بسببها أمريا وحلفاؤها فيحلبونم كما
تُحلب الجاموس حت إذا جف حليبها من ضروعها فمن ثم يقومون بذبحها! فهذا تيد لم أمريا بقيادة

شيطان اليهود دونالد ترامب، فواله الذي لا إله غيره ولا يعبدُ سواه أن السعودية وكافة دول الخليج ف دائرة
مر الشيطان دونالد ترامب تمهيداً لتحقيق دولة اليهود البرى، ويريد ترامب أن يضعف اقتصاد السعودية
البرى ف الشرق الأوسط وكافة اقتصاد دول الخليج واليمن. وأقسم باله الواحد القهار رب السماوات

والأرض العزيز الغفار أنّ الشيطان الأكبر ف شياطين البشر دونالد ترامب ليس عدواً لليمن وشعبه فحسب؛
ة وشعوبها لا يستثنة والإسلامية وكافة دول الخليج وكافة الدول العربية السعودية العربيبل عدواً للممل
منهم أحداً، ويريد تحقيق دولة اليهود البرى ويتخذ أرض القدس الشريف عاصمة اليهود الأبدية العالمية،

وكل ما يفعله ترامب ليس إلا تمهيداً لتحقيق دولة اليهود البرى.

وما أريد قوله بالنصح الحق هو:



07-02-2017 ( ن )  06

n-ye.me/249599 45/304

ه يرممؤمناً بال فهل ترون إنساناً عاقلا ،ة وحلفها بمجلس التعاون الخليجة السعودية العربييا أيتها الممل
بنفسه وأولاده ف سواء الجحيم وهو يرى أنها نار تحترق أمامه وليس أعم لم ير النار؟ فذلك إن رضيتم
بالقبول بدخول اليهود للمشاركة ف حربم لليمن بحجة القضاء عل الحوثيين وصالح. وما عساهم أن

يونوا الحوثيون وصالح حت تجمعوا لهم تحالفاً عربياً وتحالف الدول العظم ف العالم؟

ونصيحةً لم خذوها من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان مزكياً نصيحت بالقسم باله العظيم، أن دونالد
ترامب يريد أن يأكل اقتصادكم جميعاً يا مجلس التعاون الخليج؛ وبالذات السعودية لم ف قلب ترامب

من المر الخف ف صدره نحو المملة العربية السعودية ولنه قيل له: "اكتم غيظك وحقدك يا ترامب نحو
السعودية حت تمتص اقتصادها وتنهار قواها كونها أكبر دولة وأقوى دولة اقتصادياً ف الشرق الأوسط،

فلتُهلك اقتصادها واقتصاد دول الخليج الغنية بالنفط فمن بعد امتصاص اقتصادهم يسهل لك القضاء عليهم
لاحقاً". فمن ثم غير سياسته بالمر نحو السعودية إل وقتٍ لاحق وليس الآن.

وأما إيران الشبح الذي يخوفم منه ترامب ليستغلّم فأقول:
يا سلمان وأمراء دول الخليج، فيا عجب الشديد! فهل تخش القطط من الفئران؟ ولا أقصد أنّ شعب إيران
فئرانٌ ولن قوتها وتسليحها لا يساوي حت قوة المملة العربية السعودية وحدها، فما بالم ودول الخليج
اقتصادكم الشيطان ترامب يا آل سعود ك ة اقتصاداً وجيشاً وتسليحاً؟ فلماذا يمتصمجتمعةً مع السعودي

يدعم به اليهود لتحقيق دولة إسرائيل البرى؟ أفلا تعقلون! فهل تسلّمون أعناقم بأنفسم لحبل المشنقة
لترامب واليهود فيحتلون المسجد الحرام فيجعلونه العاصمة الأخرى الاقتصادية لليهود فيذبحون أبناء شعب
المملة العربية السعودية فيقتلون رجالهم ويستحيون نساءهم؟ وأعيذ جميع المسلمين ف مشارق الأرض

ومغاربها من شر الشيطان ترامب.

وأنتم تعلمون الحقائق ف بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من قبل الحدث فاحذروا كما أفتيناكم
،العرب من بعد احتلال الشرق الأوسط الأب ا وإيران وروسيا لتقاسم النفط العربمن قبل باتفاق أمري

وأخبرتم أنّ أمريا وروسيا سوف يخدعوا إيران فينقلبوا عليها ف الأخير، فيجازوها جزاء سنمار من بعد
تحقيق إشعال الحروب الطائفية ف العراق وسوريا وليبيا واليمن وغيرها لإضعاف العرب بالشرق الأوسط
وانهيار اقتصادهم وقتل العرب ما استطاعوا وتبديل الشرق الأوسط بشرق أوسط يهودي جديدٍ، ثم توسيع
الدولة اليهودية ف العالم انطلاقاً من الشرق الأوسط شرقاً وغرباً نحو الغرب والشرق الأقص حت تحقيق
دولة يهودية عالمية كبرى لا تغيب عنها الشمس، فإذا غابت عن جانبٍ منها أشرقت عليها، كون مخطط

الصهيونية العالمية هو مخطط دولة اليهود البرى من أمريا إل روسيا.

ويا للعجب يا معشر المسلمين والعرب! فهل تعلمون ما سبب وضع حدٍّ للهجرة إل أمريا من المسلمين
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ف الشرق وف الغرب ف نظام دولة ترامب؟ وذلك كونه ينوي الفتك بالمسلمين واحتلال أرض المسجد
الأقص من بعد تدميره من أسفل منه حت تذهب قُبة المسجد الأقص إل مانٍ بعيدٍ من شدّة الانفجار

وإعلان القدس العاصمة اليهودية الأبدية لليهود.
ولا يخش ترامب صراخ المسلمين وعويلهم ف كافة الدول الإسلامية العربية والأعجمية، ولن ترامب

يخش من ردود فعل المسلمين داخل أمريا فيتحولون إل قنابل متفجرة عل البيت الأسود بسبب تدمير
المسجد الأقص واحتلال القدس وجعله عاصمة اليهود الأبدية، ولذلك يريد ترامب الحدّ من هجرة

المسلمين إل أمريا.

وأقسم باله العظيم ما علمناكم إلا بالحق عما ينويه شيطان البشر دونالد ترامب ونتنياهو؛ عليهم لعنة اله
والملائة والناس أجمعين كما لعن اله إبليس إل يوم الدين.

وأشهدُ اله أن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لم ناصح أمين يا معشر المسلمين، حريص عليم من
مر أعدائم بم، وحريص عليم من مر بعضم بعضاً، بالمؤمنين رؤوف رحيم. فهل تحبون الناصحين
لم يا معشر المسلمين؟ فواله الذي لا إله غيره لا يريد لم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان الشر ولا
لافة البشر الفار الضالين؛ بل نريدُ لم الهدى أجمعين، ونريدُ تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر
وتحقيق التعايش السلم بين المسلم والافر بعس ما يريده الشيطان ترامب لم الذي يريد أن يستعبدكم

ويقتّل كثيراً من البشر.

ويا أيتها الجمهورية الإسلامية الإيرانية اكشف القناع عن وجهك لنرى هل أنتِ دولةٌ إسلاميةٌ حقيقيةٌ أم
يهوديةٌ؟ فأنتِ السبب فيما صار إليه العرب ومنكِ خرجت فتنة الطائفية الت عصفت بشعوب المسلمين،

وحققتِ هدف اليهود من إضعاف المسلمين العرب بإنشاء الحروب الطائفية بين الشيعة والسنة.
ويا للعجب لماذا لا توجد حروب طائفيةٌ ف دولة إيران الإسلامية طولا وعرضاً برغم وجود قليل من
جماعاتٍ من السنة ف الشعب الإيران!؟ ولن إيران تريد أن تحافظ عل أمنها الداخل من الحروب

الطائفية بينما الحروب الطائفية تؤججها إيران ف الدول العربية وتخطط لتحقيقها.
،م تريدون التمدد للمذهب الشيعأن ةعربي كل دولة م فشيع ذبون علم تالعالمين، إن وأقسم برب

وأنتم كاذبون. بل تريدون التمدد الإيران طامعين ف المنطقة العربية، فليس هدفم ببعيدٍ من هدف
الصهيونية العالمية. كون هدفم لم ين خالصاً لوجه اله ودين الإسلام؛ بل للتمدد الإيران مخادعين
شيعتم العرب. ولن ف الشيعة العرب رجال قد عرفوكم فثير منهم مسهم الإحباط ويتمنون ظهور

المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين.

ويا معشر السنة، كذلك أنتم ف ضلالٍ بعيدٍ ومعرضون عن البيان الحق للقرآن المجيد، وتتبعون كثيراً من
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أحاديث الشيطان المفتراة عل اله ورسوله، فذلك أضلّتم عن سواء السبيل باتّباعم ما خالف لمحم
القرآن من أحاديث سنّة البيان، فاعلموا أنّ ذلك الحديث من عند غير اله لو كنتم تعقلون.

ه، وأفته كما القرآن من عند النة من عند الأنّ الس بالحق أفت ناصر محمد اليمان الإمام المهدي وإن
أن أحاديث السنة ليست محفوظةً من التحريف وأنّ القرآن محفوظ من التحريف ليون المرجع لما اختلفتم

فيه من أحاديث سنّة البيان، فما وجدتم منها خالف لمحم القرآن فهو حديث مفترى جاءكم من عند غير
الرحمن؛ بل من عند الشيطان عل لسان أوليائه الذي يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر للصدّ عن

الذكر. فهل أنتم منتهون عن اتّباع ما خالف لمحم الذكر من قبل أن يعذبم اله عذاباً نراً؟

ناصر محمد اليمان الإمام المهدي عشر، وإن نة ويا معشر الشيعة الاثنتابه يا معشر السه لوغضب ال
أشهدُ اله وكف باله شهيداً أن أعلن نف التعددية المذهبية ف دين اله الإسلام متبعاً كتاب اله القرآن

العظيم والسنة النبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وأدعو إل اله عل بصيرة من
رب كتاب اله وسنة رسوله الحق نور عل نور وشفاء لما ف الصدور، فهل أنتم مسلمون؟ فاتبعون أهدكم
صراطاً سوياً وأحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم، شرط علينا غير مذوب أن نستنبط لم حم
اله بالحق من آيات أم التاب المحمات البينات لعلماء المسلمين وعامتهم، وإن أبيتم فأبشّركم بعذاب
كوكب العذاب مع الشيطان دونالد ترامب وأوليائه، فلن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً. فخير لم
تبرأوا من عدو اله وعدوكم الشيطان ترامب، ولسوف يداوي الإمام المهدي جراحم شيعةً وسنةً بالحم

الفصل وما هو بالهزل، فمن بعد نف التعددية الحزبية والمذهبية ف دين اله الإسلام فحتماً تصبحون بنعمة
اله إخواناً رغم الجروح العميقة بين الأطراف المذهبية؛ يؤلف اله بين قلوبم برحمته، وكان اله قديراً.

فونوا من الشاكرين إذ بعث اله المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف أمتم هذه، فم تمن الأمم من
م فيه لبعث المهديما أحوج زمن ة الإسلام اليوم فم يا أمعلي ه منال نه فيهم، ولم لو بعثه القبل
المنتظَر! فها هو بينم ولعنة اله عل الاذبين، فمن أظلم ممن افترى عل اله كذباً أو كذّب بآياته، إنه لا

يفلح الظالمون. وكان أمر اله قدراً مقدور ف التاب المسطور.

ويا معشر قيادات الإصلاح وأحزابهم، سلّموا القيادة إل ،ه صالح، ويا عبد الملك الحوثعبد ال ويا عل
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لينقذ الشعب اليمان من شر بعضهم بعضاً ومن شر شياطين البشر،

ولتحقيق السلام ف اليمن وتحقيق السلام بين اليمن ودول الجوار، ولتحقيق السلام بين كافة شعوب
المسلمين، فنجعلهم أمةً واحدةً بإذن اله رب العالمين عل صراط مستقيم يعبدون اله وحده لا يشركون به

شيئاً. ونحم المسلمين أجمعين من شر شياطين البشر ف الدول البرى بقيادة الشيطان ترامب.

من نارٍ انطفأت بماء حروب المسلمين فيما بينهم كمثل فحمة وأعلم أنه من بعد التسليم سوف تنطف
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منهمرٍ، وتبق حرب الشيطان ترامب فيهله اله وجميع شياطين البشر فيجعل الخبيث بعضه فوق بعضٍ
فيركمه ف نار جهنم جميعاً، فإنها هاويةٌ، وما أدراك ما هيه؟ نار حامية. يوم لا يفّون عن وجوههم ولا عن
ظهورهم النار؛ بل تأتيهم بغتةً فتبهتهم فلا يستطيعون ردها ولا هم ينصرون، ذلم يوم الفتح الأكبر للإسلام

والمسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {خُلق انسانُ من عجل ۚ سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ (37) ويقُولُونَ
مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي (38) لَو ينادِقص نتُمن كدُ اعٰذَا الْوه َتم

و هم ينصرونَ (39) بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ (40)} صدق اله العظيم
[الأنبياء].

م بنور البيان الحقه قلوبال م وأنارمن رب ولا تخافوا منها يا معشر المسلمين لئن اتّبعتم دعوة الحق
للقرآن، فاعلموا أنها تطَلع عل الأفئدة فترى القلوب المنيرة من القلوب المظلمة وتميز القلوب الضالة من
قلوب الشياطين، هذا جعلها اله قادرةً أن تطلع عل الأفئدة فترم بشررٍ كالقصر، ولا يظلم ربك أحداً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان الأرض عبده الإمام المهدي ه فخليفة ال
_______________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=250206

الإمام ناصر محمد اليمان
18 – جمادى الأول ‐ 1438 هـ

15 – 02 – 2017 مـ
10:04 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
__________________

تحذير من مرٍ خطيرٍ إل كافة الأقطار العربية خاصةً والمسلمين عامةً ..

مانَ لَها كم ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرم الذكر: {ومح ه الرحمن الرحيم الملك الجبار القائل فبسم ال
 هال وهنُونَ (69) ولعا يمو مهدُورص نُا تم لَمعكَ يبرونَ (68) وشْرِكا يمع َالتَعو هانَ الحبةُ ۚ سريالْخ
الَٰه ا هو ۖ لَه الْحمدُ ف اولَ واخرة ۖ ولَه الْحم والَيه تُرجعونَ (70)} صدق اله العظيم [القصص].

والصلاة والسلام عل كافة رسل الذكر من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله وعل جميع المؤمنين الذين
استجابوا لدعوة ربهم لما يحي قلوبهم ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ويا معشر قادات المسلمين وبالذات الدول العربية إن لم ناصح أمين وآمركم بما أمركم اله به ف محم
القرآن العظيم ف قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا خُذُوا حذْركم فَانفروا ثُباتٍ اوِ انفروا جميعا (71)}

صدق اله العظيم [النساء]. فلا نزال نشف مخططات الصهيونية العالمية لإرباكهم وإجبارهم عل التراجع
عن تنفيذ مرهم الأكبر بالمسلمين، فاسمعوا وعوا واعقلوا هذا الخبر:

لقد علم اليهود أنه إذا مضت فترة اليهودي دونالد ترامب وهم لم يحققوا حلمهم بتحقيق دولة اليهود البرى
فلن يستطيعوا من بعدها تحقيق حلم الصهيونية العالمية، وبما أنّ فترة ترامب ليست إلا أربع سنواتٍ

فسيرون أنّه لا بدّ من الإسراع بالخطوات لتحقيق الدولة الصهيونية العالمية بدْءا من احتلال الشرق الأوسط

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=250206
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=250206
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بأسره فمن ثم يتوسعوا منه شرقاً وغرباً. وقد بدت البغضاء من أفواههم كمثل الشيطان دونالد ترامب فلم
يستطع بادئ الأمر أن يتم غيظه وحقده، ألم يبدي بادئ الأمر الحقد والبغضاء للإسلام والمسلمين ووعد
اليهود أن يجعل القدس عاصمة اليهود الأبدية؟ فلا تقولوا مجرد دعاية انتخابية! فنقول لم: سلَفُه من قبله

يستخدمون دعاية الحرب عل الإرهاب وليست دعاية الحرب عل المسلمين، ولا يعدون بطرد المسلمين من
أمريا، ولا يعدون بمنع المسلمين بالهجرة إل أمريا؛ بل هذا وعدُ بلفور آخر عل لسان دونالد ترامب. فهل
تظنّون يا معشر المسلمين أنّ دونالد ترامب من الاذبين بوعوده لليهود بالقضاء عل الإسلام والمسلمين

ونهب ملهم وخيراتهم وامتصاص اقتصاد المسلمين كجزية لحماية المسلمين؟ بل حاميها حراميها يا عدو
اله دونالد ترامب. بل وعدَ اليهود أن يجعل القدس الشريف عاصمة اليهود الأبدية، فهل تظنّونه من الاذبين
الإمام المهدي نلتحقيق ذلك ما استطاع؟ ول د يسعاليهود بما وعدهم؟ أو تظنّون أنّه تراجع ولم يع لن يف
ناصر محمد اليمان أشهد أنّ دونالد ترامب من الصادقين المخلصين للشيطان الرجيم إبليس وجنوده من
المنتظَر ناصر محمد اليمان ه كدرجة إصرار المهديإطفاء نور ال شياطين البشر، وأنّ درجة إصراره عل

عل إتمام نور اله للعالمين؛ بل ترامب يعتبر عدواً لدوداً للشعب الأمري الأصل إلا من كان يهودي
الأصل. ويريد أن يجعل اليهود ف أمريا ف المرتبة الأول والمهيمنين عل الشعب الأمري وأنّ لهم
ف ةومة ترامب. وأتوقع أن يخطط ترامب لتفجيراتٍ إرهابيح المناصب والوظائف ف الأولويات ف

الولايات المتحدة الأمريية ثم ُيلق ذلك الجرم والإرهاب عل الجالية المسلمة ف أمريا والوافدين إليها من
المسلمين؛ فيرميهم بالزور والبهتان بأنهم من وراء التفجير الجديد ف أمريا؛ زوراً وبهتاناً.

منع هجرة المسلمين إل وا أمره فا الذين وقفوا ضدّ قراره وعصل قضاة أمريحموكذلك يريد أن ي
أمريا؛ بل نراه يقول أنه يحمل القضاة المعارضين مسؤولية ما سيحدث ف أمريا. فنقول: إذاً أنت يا
ترامب من سوف يخطط للتفجير كونك تؤكد بحتمية الأمر. فمن ثم نقول: إنّه إنْ حدث تفجير ف أمريا

مقدماً إنْ حدث تفجير ن وراءه دونالد ترامب، فسوف نفتر أنّ ملا تتف فحتماً سيعلم الجميع إلا البقر الت
فترامب من سوف يحدثه من وراء الستار ثم يقول للشعب الأمري: "ألا ترون ما أحدَثه الإرهابيون

المسلمون؟ ألا ترون أنّ دونالد ترامب هو الذي يريد تحقيق أمنم وهؤلاء القضاة ليسوا حريصين عل أمن
الشعب الأمري؟". فمن ثم يجعل ردة فعله هو طرد جاليات المسلمين ف أمريا ومنع جميع المسلمين

من كافة دول العالمين من الهجرة إل أمريا. وهذا شء لا أستبعد أن يفعله ترامب رئيس منظمة
ا ومنع المسلمين من الهجرة إلسلمين من أمريسبيل نجاح طرد جاليات الم ة فة العالميالصهيوني

أمريا. أو تفجيراً ف إسرائيل لنائس يهودية أو نصرانية أو يهودية ونصرانية معاً أو غيرها فيحمل
المسلمين ف فلسطين الفعل زوراً وبهتاناً ليقتحم عليهم أرضهم قاطبةً. وذلك التوقع لحسب علم بمر

شياطين البشر الخبيث ف الصهيونية العالمية.

وعل كل حالٍ، فهل تعلمون لماذا الإصرار عل قرار دونالد ترامب بعدم هجرة المسلمين إل أمريا؟ وذلك
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ة وفر المباغت للدول العربيسلمين وبالذات المر المباغت لدول الموالغدر والم كونه ينوي الشر
القدس الشريف وما تبق من أرض فلسطين.

ه صباح يومنا هذا إلم لتعلمون أنّ بنيامين نتنياهو سوف يتوجوما أريد قوله يا معشر قادات العرب: إن
الولايات المتحدة الأمريية للقاء خاصٍ مع الرئيس الأمري دونالد ترامب وثالثهم إبليس الشيطان الرجيم
.ننجاح خارطة الطريق لاحتلال الشرق الأوسط بأسرع وقتٍ مم وشياطين آخرين للتخطيط للإسراع ف
وما أريد قوله أن تأخذوا تصريحات ترامب الأول عل لسانه من قبل عل محمل الجدّ، وأفتيم بالحق أن
دونالد ترامب ليس كسلفه من رؤساء أمريا كونه من ألدّ أعداء اله من شياطين البشر وإخلاصه لإطفاء

.ووسيلة حيلة له بنور ال ليطف ه للعالمين كمثل إخلاص الشيطان الرجيم إبليس يسعنور ال

ية العالية للاستعداد للنفير للدفاع وما نريد قوله بالضبط لقادات العرب أن يأخذوا حذرهم، ونأمرهم بالجاهز
عن أنفسهم ومقدساتهم وأرضهم وعرضهم وأموالهم.وأكرر الخبر وأقول:

خذوا حذركم من الهجوم المباغت عل مطارات طائراتم الحربية ومنظومات صواريخم الدفاعية
والهجومية عل مختلف أنواعها، فيجب تغيير أماكنها عاجلا وتجهيزها للانطلاق دفاعاً عن أنفسم

ومقدساتم حت لا يتم تدميرها بغتةً وأنتم ف غفلة آمنون مصدّقون أنّ ترامب غير من سياسته إل تحقيق
السلام بين اليهود والفلسطينيين.

فمن ثم نقول: ورب الأرض والسماوات إنما يريد أن يخادعم فيباغتم بعد أن تأمنوا مره فيباغت
مطاراتم الحربية لتدمير طائراتم ومدرجات المطارات الحربية ف الدول العربية وكذلك يباغت بوارجم
البحرية وقصفهم معاً لتدمير سلاحم الجوي والبحري والبري، فالحذر الحذر حت لا تصبحون غير مالين

ياً للدفاع عن أرضم ومقدساتم. واسمعوا نصيحة المهدي المنتظَر ناصر محمد سلاحاً جوياً ولا بحر
اليمان خيراً لم فقوموا بتفريق جميع طائراتم الحربية ف كل دولة عل حدَة فوزعوها ف المطارات

المدنية ف تلك الدولة، ولا تنقل أي دولة عربية أو إسلامية طائراتها الحربية جميعاً إل مطارٍ مدن واحدٍ؛
مختلف محافظات الدولة، فهنا يصعب عل م فدول ة فمختلف المطارات المدني كلا؛ بل وزّعوها ف

العدو تدميرها معاً ف آنٍ واحدٍ، وإذا دمر منها شيئاً فسرعان ما تحلق الطائرات الحربية من مختلف
المحافظات لصدّ العدوان عل تلك الدولة، أو تنطلق لضرب جيش إسرائيل ف حالة إقدامهم عل تفجير

المسجد الأقص ليخلصوا من عويل المسلمين، بظنّهم أنهم إذا دمروا المسجد الأقص فسوف تنته الغيرة
لدى المسلمين عل فلسطين بسبب أنه لم يعد موجوداً المسجد الأقص. وهيهات هيهات يا عدو اله ترامب،

فنحن لا نعبد أحجار بيوت اله بل نعبد رب البيت، فإذا تم تفجير المسجد الأقص فهل تظن أنّ قضية
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ه، فلن يغنأكبر وأوسع بإذن ال لقلوب المسلمين؟ بل سوف نعيد بناءه بش انتهت ف المسجد الأقص
عنم تدميره شيئاً.

هةً علن صواريخها موجة، فلتي ويا معشر العرب والمسلمين أصحاب البارجات والأساطيل البحر
ية الأمريية ومراقبتها عن بعد، و ف حالة تم إطلاق صاروخ ( بحر بحر ) عل احدى بوارجم البوارج البحر
أو أساطيلم فالصاروخ ليس بأسرع من الضوء فسرعان ما يتم إطلاق صواريخم عل البوارج الأمريية

واليهودية.

ياً فهو ف حالة احتضارٍ اقتصادي فقد دمرتموه يا معشر وبالنسبة لليمن فلم يعد لديه سلاحاً جوياً ولا بحر
م عاصفة تدميرٍ وليست عاصفة تحريرٍ، فليست معنا بارجاتوللأسف أصبحت عاصفت ،التحالف العرب
ولا طائرات نقاتل بها أمريا وحلفاءها من اليهود ولن معنا اله الذي لا إله غيره ولا يعبد سواه، فلا نريد

الحقد عليم فصبر جميل واله المستعان عل ما تفعلون.
من تحالفها العرب من دول الجوار ولا من أي أن يثأر من أي المنتظَر ناصر محمد اليمان فلا يريد المهدي
واله شاهدٌ عل ما ف قلب عبده، فمن بعد استلام القيادة نسع لتحقيق السلام بين المسلمين بشل عام.
ولن إن تم تسليم قيادة اليمن من قبل مرور كوكب العذاب فسوف الزم التحالف العرب عل إصلاح بنية
اليمن التحتية الحومية والمدنية جميعاً، وعليهم إنقاذ اقتصاد اليمن من الاحتضار والانهيار عاجلا غير

آجل.

وبالنسبة للأرواح الت ازهقت سواء من جراء عدوان دول التحالف أو من جراء قتال الأحزاب اليمانيين فيما
بينهم المتشاكسين عل السلطة فما كان لنفسٍ أن تموت إلا بإذن اله كتاباً مؤجلا، فلا تستطيعون تعويض
الأرواح، ولن نلزمم براتبٍ لتلك الأسرة الت فقدت كاسبها، ونقول إنا له وإنا إليه راجعون عس اله أن

يتغمد أرواح المسلمين برحمته أمواتهم وأحياءهم فيصبحوا بنعمة اله إخواناً. ولن كثيراً من الأحياء
اليمانيين الأبرياء يموتون بالموت البطء جوعاً، أفلا تتقون اله ف الفقراء والضعفاء والمساكين؟ بل صار

تسعون ف المائة من الشعب اليمان فقيراً لا حول له ولا قوة من جراء ظُلم مختلف الأحزاب ف اليمن
الساعين وراء السلطة باسم الدين والدين منهم براء، وزادوا الشعب اليمان ظُلماً فأصبح الغن فيهم فقيراً
وأصبح الفقير فيهم مسيناً وأصبح المسين فيهم بائساً وأصبح البائس يأكل من القمامة، لا حول ولا قوة

إلا باله العل العظيم.
فلم قلب الإمام المهدي يتألم عل المظلومين ف الشعب اليمان وغيره بسبب فتنة الأحزاب المتشاكسين
عل السلطة، فظلموا الأبرياء من شعوبهم وما زادتهم دول الجوار إلا ظلماً إل ظلمهم كمثل جيران الشعب
اليمان ما زادوا الشعب اليمان إلا فقراً وبؤساً، فاسمحوا ل بالحق أن نسميها عاصفة تدمير اليمن وليست

عاصفة تحرير! ولا ينبغ للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أن يجامل أحداً عل الباطل.
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وأما إيران، فلا خير ف إيران {كمثَل الشَّيطَانِ اذْ قَال لْنسانِ اكفُر فَلَما كفَر قَال انِّ برِيء منكَ}
[الحشر:16]! فلا توجد إيران ف اليمن وبين صنعاء وطهران دول الجيران فلا نريد أن ندم الجروح؛ بل
تضميد الجروح العميقة بين المسلمين ونسع لوحدة صفّهم وجمع شملهم لتقوى شوكتهم أمامم أعدائهم
حفاظاً عل ما تبق من المسلمين من بعد فتنة حرب أحزاب المسلمين فيما بينهم من جراء مر شياطين
البشر من تخطيط الشيطان الرجيم إبليس برسم خارطة الطريق عن طريق شياطين البشر كأمثال ابن عمر
وولد الشيك لقتل المسلمين بأيدي بعضهم بعضاً سنّةً وشيعةً لإضعاف المسلمين وانهيار اقتصادهم ليسهل

القضاء عليهم، فف حروباً وخراباً يا معشر الأحزاب ف اليمن والعراق وسوريا وليبيا، أهلتم أنفسم
وقتل بعضم بعضاً، وخربتم دياركم بأيديم وبأيدي عدوكم أمريا وروسيا ومن كان عل شاكلتهم، ودمرتم

اقتصادكم، واشتدت الفتن وأول ما تنطف ف اليمن.

ويا معشر الشعب اليمان كونوا شهداء عل ما سوف أقوله لم :

لئن وجدتم ناصر محمد اليمان يوماً ما مناطق أو إقصائ أو طائف أو عنصري فإن حدث شء من ذلك
من بعد استلام القيادة فقد حلت عل ناصر محمد اليمان لعنة اله والملائة والناس أجمعين، وأعوذُ باله

من غضب اله وأعوذُ باله أن أكون من الظالمين.

رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيبالسلطة، وأقسم بال فرِح ولا تظنون أنّ ناصر محمد اليمان
عل جبرم ّنارهين ولم لمن الللسلطة والح ّالعرش العظيم إن السماوات والأرض وما بينهم ورب

ه فخليفة ال المنتظَر ناصر محمد اليمان المهدي كون الخالص لوجه رب القبول من أجل تحقيق هدف
.ولا صين الأرض، فلا فرق لدينا بين يمان

مناطق ون ناصر محمد اليمانأن ي كونك تخش فينا بغير الحق ه فلا تظنال تّقه صالح اعبد ال فيا عل
إقصائ، وأعوذُ باله من غضب اله فلا ينبغ للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أن ينهج نهج قادة
اً فعلو ناصر محمد اليمان تهم، فلا يريدُ الإمام المهديالأحزاب الظالمين لأنفسهم بسبب ظُلمهم لأم

الأرض ولا فساداً والعاقبة للمتقين. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
30 – جمادى الأول ‐ 1438 هـ

27 – 02 – 2017 مـ
10:08 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
__________________

رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل فضيلة الشيخ سليمان عجلان صاحب حرب الإعلام عل الإمام
المهدي ف قناة صفا ..

لهم إلتاب المبين من أوكافة الأنبياء والمرسلين بال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله لا نُفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

هذا رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ المحترم الدكتور سليمان عجلان إبراهيم
ة بالرياض، وأقول: يا حبيبة السعودية العربيالعجلان إمام وخطيب جامع عبد الرحمن بن عوف بالممل
ف اله فضيلة الشيخ المحترم، كيف تريدُ أن أثبت لافة علماء المسلمين أن الإمام المهدي إل الصراط
المستقيم وأنت تشترط أن يون حوارنا معك بعيداً عن مسائل الدين الشرعية؟ بمعن أنك تُريد أن يون
حوارنا بعيداً عن كتاب اله وسنّة رسوله الحق، فيا للعجب! فهل تُريدن أن أفتري عل اله بتابٍ جديدٍ
الحق فترين. وهيهات هيهات أن يتبع المهديه أن أكون من الم؟ وأعوذُ بالمن عند نفس نّة جديدةوس

،ة الحقنة النّبويالس م القرآن العظيم وقال رسوله فمح ف ه تعالم إلا قال الوبين أهواءكم فليس بين
واشهدُ اله وكف باله شهيداً لو حاورتم خمسين ألف سنة لما جادلتم إلا بتاب اله القرآن العظيم

وبأحاديث السنة النّبوية الت نطق بها محمدٌ رسول اله لا شكّ ولا ريب، ولا أقول للمسلمين كما تقولون أنتم
ف نهاية خُطبم ف منابر بيوت اله كون أسمع كل عالم من علماء المسلمين يقول ف نهاية خُطبه وفتاويه
ف دين اله: "فإن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان". فمن ثم يقيم الإمام المهدي ناصر
محمد عليم الحجة وأقول: يا معشر علماء المسلمين، فإذا كانت فتاويم ف دين اله للمسلمين من عند
أنفسم والشيطان فما هو مصير أمة الإسلام لو كان ما علمتموهم من عند أنفسم والشيطان وليس من

عند الرحمن؟ ألا ترون أنم اتّبعتم أمر الشيطان أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون فأضللتم أنفسم وأضللتم
ه علولعنة ال ه ورسوله إلا الحقال حقيق لا أقول عل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي نم؟ ولتأم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=251053
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=30279
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الاذبين، ومن أظلم ممن افترى عل اله كذباً أو كذب بآياته ف محم كتابه القرآن العظيم؟ أولئك سينالهم
نصيبهم من العذاب.

وربما يود علماء المسلمين أن يقولوا: "يا ناصر محمد، نحن كافة علماء المسلمين لا نذّب بتاب اله
القرآن العظيم؛ بل نحن به مؤمنون". فمن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: فهل إيمانم

بالقرآن العظيم يأمركم أ تتبعوا محم كتاب اله القرآن العظيم ولا السنة النّبوية الحق عن محمدٍ رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلم؟ بل نراكم تتبعون ما يخالف لتاب اله وسنّة رسوله الحق وتحسبون أنم

مهتدون، بئس ما يأمركم به إيمانم. ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أدعوكم إل اتّباع كتاب اله
القرآن العظيم والسنة النّبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، حقيق لا أتّبع إلا كتاب
اله وأحاديث السنة النّبوية الحق الت عن محمدٍ رسول اله كون أعلم الحديث الذي نطق به محمدٌ رسول
اله وأعلم بالحديث الذِب الذي لم ينطق به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، ذلم كون الإمام

المهدي ناصر محمد لست بمبتدع بل متبع كتاب اله وسنّة رسوله الحق؛ نور عل نورٍ.

ولسوف اجاهدكم بتاب اله وسنّة رسوله الحق جهاداً كبيراً حت أجعلم بين خيارين اثنين لا ثالث لهما
فإما أن تتبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق أو تفروا بتاب اله وسنّة رسوله الحق وتتبعون أحاديث

الشيطان الرجيم الت أضلّتم عن الصراط المستقيم، ثم يعذبم اله عذاباً نُراً، ولن تجدوا لم من دون اله
ولياً ولا نصيراً. ولعنة اله عل ناصر محمد اليمان إن لم ين المهدي المنتظَر الحق من ربم أو لعنة اله
عل من أقمنا عليه الحجة من محم كتاب اله وسنّة رسوله الحق فأب واستبر عن اتّباع محم كتاب اله

وسنّة رسوله الحق واعتصم بأحاديث الشيطان المفتراة عل اله ورسوله. فيف لا يلعنه اله لعناً كبيراً
ويصليه سعيراً؟!

وأقول يا فضيلة الشيخ المحترم الدكتور سليمان عجلان إبراهيم العجلان إمام وخطيب جامع عبد الرحمن
:الإمام ناصر محمد اليمان ة علة بالرياض الذي أعلن الحرب الإعلامية السعودية العربيبن عوف بالممل

لطان العلم. واهزِموالشتم؛ بل بس فواجه ها هنا، فهذه الفرس وهذا الميدان، وليس بالسب لاإن كنت رج
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف عقر داره ف طاولة حواره ها هنا بين أنصاره ف موقع الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية. ومحرم عل الأنصار من مختلف الأقطار ف طاولة
الحوار العالمية التدخل ف حواري معك أو مع أي من علماء الأمة جاءنا باسمه الحق وصورته الحق وأمرنا
له بفتح قسم خاصٍ للحوار بين وبينه بسلطان العلم الملجم بالحق، ويجب عل كافة علماء المسلمين البار

أمثالك من خطباء المساجد ف بيوت اله أن يهبوا للدفاع عن حياض دين الإسلام إن كانوا يرون ناصر
محمد اليمان يفتري عل اله ورسوله أو يقول ما لم يقله اله ورسوله محمد صلّ اله عليه وأسلّم تسليماً،
فقد جعلنا موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه طاولة الحوار الحرة بين وبينم وتتسع لملايين
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علماء المسلمين فلن يسعن وإياكم أي مجلسٍ للحوار ف العالمين غير طاولة الحوار هذه الت تتسع لافة
علماء المسلمين والنصارى واليهود بالقلم الصامت من غير دوشة وإزعاج ولا تعير مزاج، فلا أستطيع أن
أقاطعم ف اللام ولا تستطيعون أن تقاطعون، وكل يدلو بدلوه بسلطان العلم، فإن وجدتم أنّ ناصر محمد
اليمان هيمن عليم جميعاً بسلطان العلم من محم القرآن العظيم وأقام عليم الحجة بسلطان العلم من
محم كتاب اله القرآن العظيم والسنة النّبوية الحق فألجمم إلجاماً؛ فإن فعلت فقد أثبت ناصر محمد

واحدة مسألة ولو ف ناصر محمد اليمان المنتظَر ناصر محمد، وإن هيمنتم عل حقّاً المهدي أنه اليمان
فقط ف دين اله فقد حلّت عل ناصر محمد اليمان لعنةُ اله والملائة والناس أجمعين، فذلك جزاء من

افترى عل اله ورسوله كذباً، فليتبوأ مقعده من النار وبئس القرار.

!فضيلة الشيخ المحترم الدكتور سليمان بن عجلان أن يقول: "عجباً أمرك يا ناصر محمد اليمان ما يودولرب
فما يدريك أننا لا نستطيع أن نقيم عليك الحجة ولو ف مسألة واحدة ف الدين؟". فمن ثم يرد عليه الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ذلك كون اله أفتان ف الرؤيا الحق [أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر
من القرآن إلا غلبته]. انته معال تاب القرآن العظيم وأنّه لا يجادلنعلْم ال وأنّه سوف يؤتين محمد اليمان

،ناصر محمد اليمان فصدق الإمام المهدي الواقع الحقيق عل الرؤيا بالحق ه أصدقنفإن وجدتم أنّ ال
وإن وجدتم أحداً من علماء المسلمين أقام الحجة عل ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط فقد
ياً عل اله ورسوله بالرؤيا الحق، ولن أصبح ناصر محمد اليمان كذّاباً أشراً وليس المهدي المنتظَر ومفتر

.عظيم الآخرة عذاب الدُنيا وف ف ه كذباً خزيال ه شيئاً، وذلك جزاء من افترى علمن ال تغنوا عن
فونوا عل ذلك من الشاهدين يا معشر المتابعين لحوار ناصر محمد اليمان ف طاولة الحوار العالمية،

فهذه الفرس وهذا الميدان.

وربما يود فضيلة الدكتور المحترم سليمان عجلان أن يقول: "يا ناصر محمد، وما يضمن لنا نحن معشر
ردودنا عليك ما لم نقله؟". فمن ثم ف فردودك، أو تُحر تقوم بحذف ردودنا عليك وتبق علماء المسلمين أ

يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لئن صدق ظنّم هذا فلست الإمام المهدي المنتظَر
وحتماً سوف يرتدُّ عن كافة الأنصار ف مختلف الأقطار لو أخلفتم ما وعدتم، ولن اشهد اله أنّ حقوق

علماء المسلمين لدينا محفوظةٌ من الحذف والتحريف والتزييف، فونوا يا معشر الأنصار وكافة أعضاء
طاولة الحوار وكافة الزوار من الشاهدين، ولعنة اله عل الاذبين.

ويا فضيلة الشيخ سليمان عجلان إبراهيم، كأنك لا تعلم أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمد ناصراً
لما جاء به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم! وكأنك لا تعلم ما ه مهمة المهدي المنتظَر ناصر
محمد! فأقول لك: إنّ مهمت ه أن أحم بينم ف جميع ما كنتم فيه تختلفون ف كتاب اله وسنّة رسوله،
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وأهيمن عليم أجمعين بسلطان العلم من محم القرآن العظيم بآياتٍ بينات لعالمم وعامة المسلمين لا
يفر بها أو يعرض عنها إلا الفاسقون المنافقون الذين يظهرون الإيمان ويبطنون المر للصدّ عن محم

الذكر. فواله ثم واله الذي لا إله غيره ولا يعبدُ سواه لنجعلم بين خيارين اثنين لا ثالث لهما إما أن تتبعوا
كتاب اله وسنّة رسوله الحق نور عل نور أو تفروا بتاب اله وسنّة رسوله الحق، ولا ولن تستطيعوا أن

تطعنوا ف الأحاديث الحق عن رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم ولو كان بعضم لبعضٍ نصيراً وظهيراً،
كون اله ورسوله لم يأمركم بالاعتماد عل الثقات ف الأحاديث والروايات؛ بل أمركم اله ورسوله بعرض
الأحاديث والروايات ف السنة النّبوية عل آيات التاب المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين.
م إذا وجدتم الحديث الوارد عن النّبأن ة الحقنة النّبويالس م كتابه وأفتاكم الرسول فمح ه فوأفتاكم ال
جاء مخالفاً لمحم آيات أم التاب البينات فاعلموا أنّ ذلك الحديث جاءكم من عند غير اله ولم يقله محمدٌ

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم.

وإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان احرم الطعن والسب والشتم ف راوي الحديث من صحابة رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلم، كونه سمعه من أناس كانوا لا تفوتهم محاضرةٌ واحدةٌ ف مجالس البيان،
مجالس البيان يوجد بينهم زُمرةٌ من المنافقين؛ ومن المنافقين من لا يعلمهم حت ن طُلاب العلم فول

محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {وممن حولَم من اعرابِ
َلونَ ادري ثُم نتَيرم مهذِّبنُعس ۚ مهلَمنَع ننَح ۖ مهلَمتَع  ِالنِّفَاق َلوا عدرم ۖ دِينَةالْم لها نمقُونَ ۖ ونَافم

عذَابٍ عظيم ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

أولئك قوم مؤمنون ظاهر الأمر ويقولون طاعةٌ له ورسوله ولا تفوتهم جلسةٌ واحدةٌ من مجالس البيان بالسنة
النّبوية، وكانوا يحضرون مع طائفة من صحابة رسول اله الرام من طلبة العلم، ولن طائفة من الحضور

منافقون يظهرون الإيمان والطاعة ويبطنون المر للصدّ عن كتاب اله وسنّة رسوله الحق ليضلّوا
المسلمين عن كتاب اله وسنّة رسوله، فيبيتون أحاديث إل أجل مسم مخالفةً لمحم كتاب اله القرآن
العظيم ومخالفةً للأحاديث الحق ف سنّة رسوله صلّ اله عليه وأسلّم تسليماً. ولذلك أمركم محمدٌ رسول

اله صلّ اله عليه وآله وسلم بعدم الاعتماد عل الثقات؛ بل أمركم أن تقوموا بعرض الأحاديث الواردة عن
النب عل محم القرآن، وعلّمم محمدٌ رسول اله أنم إذا وجدتم أيما حديثٍ جاء مخالفاً لمحم القرآن

العظيم فأفتاكم محمدٌ رسول اله أنه لم يقله كونه لا ينطق عن الهوى ف السنة النّبوية فه كذلك من عند اله
كما القرآن من عند اله. وقال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [ألا إن أوتيت القرآن ومثله معه]

صدق عليه الصلاة والسلام.

ولن محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم علّمم أنّ القرآن محفوظٌ من التحريف وأحاديث السنة
ليست محفوظةً من التحريف والتزييف والإدراج ف الحديث الحق، فيدخل المنافقون فيه باطلا لم يقله
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النب. ومن الأحاديث ما هو حق وليس فيه إدراج شيئاً كونه ورد عن طائفة من طلاب العلم الصادقين قلباً
وقالباً، ومن الأحاديث ما هو مفترى عن النب ولم يقله شيئاً عليه الصلاة والسلام.

ويا معشر علماء المسلمين المختلفين ف دين اله الإسلام، واله الذي لا إله غيره ولا يعبدُ سواه لو أنّم
تمستم بتاب اله وسنّة رسوله الحق ما ضللتم من بعده أبداً إل يوم القيامة. تصديقاً لحديث محمد رسول

ادِيثحا ِّنع ميتتَاا سنَّها] :لَّمسو هلَيه عال ّصل هال ولسر قَال ،ه عليه وآله وسلم الحقال ّه صلال
[ ِّنم سفَلَي نَّتسو هتَابِ الفًا لخَالم ما آتَاكمو ،ِّنم وفَه نَّتسلو هتَابِ القًا لافوم ما آتَاكفَةٌ، فَمخْتَلم

صدق عليه الصلاة والسلام وقال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم.

[ تركت فيم ما إن تمستم به لن تضلوا بعدي أبدا كتاب اله و سنت ] صدق عليه الصلاة والسلام.

وكذلك قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [تركت فيم أمرين لن تضلوا ما إن تمستم بهما :
كتاب اله وسنت ولن يتفرقا] صدق عليه الصلاة والسلام. ويقصد محمدٌ رسول اله بقوله: [ولن يتفرقا] أي

أنهما لن يختلفا ف الحم، كونه لا ينبغ له أن يقول حديثاً مخالفاً لحديث اله ف محم كتابه، فاحذروا
اتّباع ما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله ف السنة النّبوية، واعلموا علم اليقين أنّ ما جاءكم مخالفاً لمحم

ّه صله ولم يقله محمدٌ رسول النة فاعلموا أنّ ذلك الحديث جاءكم من عند غير الالقرآن من أحاديث الس
ه عليه وآله وسلم، قال: [ما جاءكم عنال ّه صله عليه وآله وسلم. تصديقاً لفتوى محمد رسول الال

فاعرضوه عل كتاب اله ، فما وافقه فأنا قلته ، وما خالفه فلم أقله] صدق عليه الصلاة والسلام، كون شرط
الأحاديث الحق عن النب هو أ تخالف محم القرآن العظيم.

ّوما أتاكم عن ،ّيوافق القرآن، فهو عن ّفما أتاكم عن ،وقال عليه الصلاة والسلام: [إنّ الحديث سيفشو عل
يخالف القرآن، فليس عنّ] صدق عليه الصلاة والسلام.

[ أيها الناس، ما جاءكم عنّ يوافق كتاب اله فأنا قلته، وما جاءكم يخالف كتاب اله، فلم أقله] صدق عليه
الصلاة والسلام.

[ما جاءكم عنّ فاعرضوه عل كتاب اله، فما وافقه فأنا قلته، وما خالفه فلم أقله] صدق عليه الصلاة
والسلام.

قال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم عن زِر بن حبيش، عن عل بن أب طالب، قال: قال رسول اله
(صلّ اله عليه وآله): [إنّها تون رواة يروون عنّ الحديث، فاعرضوا حديثهم عل القرآن، فما وافق القرآن
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فخذوا به، وما لم يوافق القرآن فلا تأخذوا به] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [فما أتاكم من حديث عن فاقرؤوا كتاب اله واعتبروه،
فما وافق كتاب اله، فأنا قلته، وما لم يوافق كتاب اله، فلم أقله] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [الحديث عنّ عل ثلاث، فأيما حديث بلغم عنّ تعرفونه
بتاب اله فاقبلوه، وأيما حديث بلغم عنّ لا تجدون ف القرآن ما تنرونه به، ولا تعرفون موضعه فيه

فاقبلوه، وأيما حديث بلغم عنّ تشمئز منه قلوبم، وتجدون ف القرآن خلافه، فاتركوه].

وقال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [سيأتيم عنّ أحاديث مختلفة، فما جاءكم موافقاً لتاب اله
ولسنّت، فهو منّ، وما جاءكم مخالفاً لتاب اله ولسنّت، فليس منّ] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [لا أحل إلا ما أحل اله ف كتابه، ولا احرم إلا ما حرم
اله ف كتابه] صدق عليه الصلاة والسلام.

إن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهد اله وكف باله شهيداً أن لا أنف من أحاديث السنة النّبوية إلا
ما جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم كون الحديث النبوي الحق هو إما أن يأت موافقاً للقرآن أو لا يخالف
أمت ه عليه وآله وسلم: [لولا أن أشق علال ّه صلالقرآن، كمثل حديث السواك. قال محمدٌ رسول ال
لأمرتهم بالسواك عند كل صلاة] صدق عليه الصلاة والسلام، فهذا حديث حق يقبله العقل والمنطق ولا

يخالف القرآن ف شء. وأكرر الفتوى لافة علماء المسلمين أن لا أنر إلا ما جاء يخالف لمحم القرآن
العظيم، وأقول لافة علماء الأمة إنّ عرض الأحاديث عل القرآن ليس شرطاً أنها لا بدّ أن تأت موافقةً للقرآن
جميعاً؛ بل الشرط هو ألا تخالف للقرآن العظيم، كون ما جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم فهو حديث جاءكم

من عند غير اله.

وأما الآن فسنقوم بعرض هذه الأحاديث عل محم القرآن العظيم فهل نجدها جاءت موافقةً لما ف كتاب
اله ولا تختلف مع كتاب اله أم جاءت مخالفةً لتاب اله القرآن العظيم ولا توافقه؟ وسوف تجدون أمر

:ه تعالم القرآن. وقال المح ه فالقرآن كذلك أمر من ال ه بعرض الأحاديث علرسول ال
{من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا
ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نم
وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا

همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جا٨٢﴾ و﴿
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الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله
العظيم [النساء].

: اماً عدّة كما يلمات أحونستنبط من هذه الآيات البيانات المح

1 - إنّ هذه الآيات يخاطب اله بها المسلمين من حول النب. بدليل قول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ}.

2 - نستنبط أن أحاديث السنة النّبوية ليست حق جميعاً بل منها حق ومنها مفترى عن النب، بدليل قول اله
منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بفَا} :تعال

وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً} صدق اله العظيم.

3 - نستنبط أنّ أحاديث السنة النّبوية الحق ه من عند اله كما القرآن من عند اله كون اله أمركم بعرض
الأحاديث النبوية عل القرآن وعلّمم اله أنّ ما كان منها من عند غير اله فإنم سوف تجدون بينه وبين
نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالالمائة. بدليل قول ال م القرآن اختلافاً كثيراً، أي بنسبة مائة فمح
َفكو ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع
بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا

الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءج
يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم.

فمن ثم يتبين لم الحديث الحق عن محمدٍ رسول اله قال: [ ألا إن أوتيت القرآن ومثله معه ] صدق عليه
الصلاة والسلام.

وكذلك يتبين لم الحديث الحق عن النب صلّ اله عليه وآله وسلم: [ تركت فيم ما إن تمستم به لن
تضلوا بعدي أبدا كتاب اله و سنت ] صدق عليه الصلاة والسلام.

وربما يود أحد الشيعة الاثن عشر أن يقول: "بل الحديث الحق هو [تركت فيم ما إن تمستم به لن تضلوا
بعدي أبدا كتاب اله وعترت آل بيت]". فمن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لا يزال

لدينا الثير من العلم من محم القرآن العظيم أنّ الحديث الحق هو: [تركت فيم ما إن تمستم به لن
تضلوا بعدي أبدا كتاب اله وسنت] صدق عليه الصلاة والسلام، فمن ذا الذي يجادل الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان من القرآن إلا غلبته بالبيان الحق للقرآن بالقرآن؟ ألا واله لو اجتمع كافة علماء الشيعة والسنة
وكافة علماء المذاهب الأخرى عل مختلف فرقهم وطوائفهم وكذلك كافة علماء النصارى واليهود عل أن

يقيموا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحجة ف مسألة واحدة لا يستطيعون ولو كان بعضهم
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لبعضٍ ظهيراً ونصيراً.

وأكرر التحدي بالحق وأقول: هذه الفرس وهذا الميدان، فهل من مبارزٍ بسلطان العلم الملجم يا معشر علماء
تا لَّسعيانُوا شكو مقُوا دِينَهفَر نَّ الَّذِينا} :ه تعالء. تصديقاً لقول الش م فنة؟ فلست منالشيعة والس
منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اللَّـه ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فلست ضالا مثلم يا من يقتل بعضم بعضاً. وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [لا ترجعوا
بعدي كفارا يضرب بعضم رقاب بعض] صدق عليه الصلاة والسلام.

فلست منم ف شء يا من تفرقتم ف دين اله إل شيع وأحزابٍ وخالفتم أمر اله ف محم كتابه: {انْ
اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق اله العظيم [الشورى:13].

ذَابع مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالوخالفتم قول ال
عظيم ﴿١٠٥﴾ يوم تَبيض ۇجوه وتَسود ۇجوه ۚ فَاما الَّذِين اسودت ۇجوههم اكفَرتُم بعدَ ايمانم فَذُوقُوا
الْعذَاب بِما كنتُم تَفُرونَ ﴿١٠٦﴾ واما الَّذِين ابيضت ۇجوههم فَف رحمة اللَّـه هم فيها خَالدُونَ ﴿١٠٧﴾

تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۗ وما اللَّـه يرِيدُ ظُلْما لِّلْعالَمين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

بل تنافستم عل سلطان الدنيا باسم الدين فأهلتم كما أهلت الذين من قبلم، فها أنتم يضرب بعضم
رقاب بعضٍ ويقتّل بعضم بعضاً، حت إذا اتّفقتم عل الحوار فلا تجد أحدكم يقول قال اله أو قال رسوله؛

ه وعلال ذبون علةٌ، فلماذا تةٌ طائفيم مذهبيتقاسم السلطة فقط، برغم أنّ حروب لمون علبل تت
شعوبم؟ فهل بعتم الدين بالدنيا؟ لبئس العلماء علماؤكم، ولبئس القادة قاداتم! فأجيبوا داع اله وخليفته
لنحم بينم ف جميع ما كنتم فيه تختلفون فنأتيم بالحم الحق أولا من محم كتاب اله ومن سنّة رسوله
الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وإن أبيتم أظهرن اله عل كافة المسلمين الضالين

وعل كافة البشر الظالمين ف ليلة واحدة بوكب العذاب الذي سوف يشرق عليم من جنوب الأرض بغتةً
فمن ثم تظل أعناقم لخليفة اله خاضعةً. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
10 – جمادى الآخرة ‐ 1438 هـ

09 – 03 – 2017 مـ
09:05 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
__________________

ألا ترون أنّه ولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال ف أول شهر جمادى الآخرة
لعامم هذا 1438 ؟

بسم اله الواحد القهار الذي أنزل الذكر القرآن العظيم، من أعرض عنه فقد احتمل وزراً كبيراً. تصديقاً لقول
لمحي نَّهفَا نْهع ضرعا نا (99) مرن لَّدُنَّا ذِكنَاكَ مقَدْ آتَيو قبا قَدْ ساء منبا نكَ ملَيع كَ نَقُصذَلك} :ه تعالال

يوم الْقيامة وِزْرا (100) خَالدِين فيه وساء لَهم يوم الْقيامة حملا (101)} صدق اله العظيم [طه].

وما أريد قوله بل اختصارٍ: لقد أدركت الشمس القمر وولد الهلال من قبل السوف الشمس فاجتمعت به
الشمس وقد هو هلال. واكتمال بدر التمام يبدأ من فجر السبت إل فجر الأحد إل فجر الإثنين برغم أنم لم

تبدأوا غرة جمادى الآخرة إلا ليلة الثلاثاء.

وللمزيد من التفصيل فإنّ ليلة السبت تعتبر غرة جمادى الآخرة، ولن لا يفتنم عدم رؤية بدر التمام بنسبة
مائة ف المائة بعد غروب شمس الجمعة ليلة السبت كون القمر لن يصل إل بدر التمام إلا ف ميقات صلاة
فجر السبت ترونه بدر التمام قُبيل غروبه بالأفق الغرب فجر السبت ف ميقات صلاة الفجر، كون تلك الليلة
ولد فيها هلال جمادى الآخرة ولذلك سوف يوافق غروب القمر متملا ف ميقات صلاة الفجر، وأما ليلة
السادس عشر فه ليلة الأحد ولذلك سوف تجدون القمر البدر الثان يغرب خلال ميقات الظل إل شروق
الشمس، وللعلم؛ بل ويعلم الجميع أنه كلّما اتجهنا غرباً تأخّر القمر ف غروبه كون القمر يتحرك شرقاً.
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والمهم أنّ غروب ليلة البدر الثانية ليلة السادس عشر لشهر جمادى الآخرة ليلة الأحد تجدونه يغرب خلال
ميقات الظل ويمتد إل شروق الشمس ف بعض الدول كلّما اتجهنا غرباً كون القمر يتحرك متجهاً شرقاً
بمعن أنه يتحرك نحو الشرق، وحتماً يتأخر ف غروبه كلّما اتّجهنا غرباً كونه ينفصل عن الغرب شرقاً،

.عقيم برون فويلهم من عذاب يومستويعلم بذلك علماء الفلك الم

و يا معشر أم القرى وما جاورها، فاتقوا اله الواحد القهار واعترفوا بالحق بأنه حقّاً أدركت الشمس القمر
وولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، بمعن أنّ هلال جمادى الآخرة لعامم هذا
1438 ولد خلال ليلة السبت وليس ف أولها بل خلالها، فانظروا لقمر جمادى الآخرة تجدوه يصل إل دائرة
بدر التمام قُبيل غروبه فجر السبت كونه ولد خلال ليلة السبت، ونعم لن تروه بدراً متملا منذ شروقه ليلة
السبت بل يصل إل دائرة بدر التمام فجر السبت ويغرب ف ميقات صلاة فجر السبت، وأما ليلة الإبدار
الثانية ليلة الأحد فيشرق بدراً كاملا منذ شروقه بعد غروب شمس السبت ليلة الأحد ويغرب ف خلال

ميقات الظل من بداية الظل شيئاً فشيئاً كلما اتّجهنا غرباً إل شروق الشمس.

وما نحذّر البشر هو أن يعلموا أنّ آية حدوث الإدراك المتررة أن تدرك الشمس القمر فيولد الهلال من قبل
السوف فتجتمع به الشمس وقد هو هلال فذلم تصديق شرط من أشراط الساعة البر وآية التصديق

للمهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض ناصر محمد اليمان، فهل من مدّكر من قبل أن يسبق الليل النهار
بسبب مرور كوكب العذاب سقر من جنوب أرض البشر بغتةً فتبهتهم فلا يستطيعون ردها ولا هم ينظرون؛
المجرمين؟ يوم لا يفّون عن وجوههم النار ولا عن ظهورهم، ذلم يوم الفتح الأكبر ليلة مرور ما تسمونه

بالوكب العاشر نيبيرو، ذلم كوكب سقر اللواحة للبشر من عصرٍ إل آخر. أم إنم لا تؤمنون بليلة الفتح
الأكبر ف تاريخ البشر قبل يوم القيامة؛ ليلةً يظهر اله فيها عبده وخليفته المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان عل كافة البشر؟ ولسوف تعلمون أنّ اله بالغ أمره ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ولربما يود أحد المنرين لظهور المهدي المنتظَر خليفة اله ف ليلة عل العالمين أن يقول: "يا ناصر محمد
اليمان، ألا تدلّنا ف التاب عل آية الفتح الأكبر غير فتح مة؟". فمن ثم نرد عل السائلين ف العالمين

ونقول: لا تحتاج آيةُ البشرى بالفتح الأكبر إل تأويل وتفصيل؛ بل ه آيةٌ محمةٌ بينةٌ ف محم القرآن العظيم
ف قول اله تعال: {خُلق انسانُ من عجل ۚ سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ (37) ويقُولُونَ متَ هٰذَا الْوعدُ ان
كنتُم صادِقين (38) لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ
اقكَ فَحلن قَبم لسبِر زِىتُهلَقَدِ اسونَ (40) ونظَري مه ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا ل(39) ب

بِالَّذِين سخروا منْهم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هٰذَا الْفَتْح ان كنتُم صادِقين (28) قُل يوم الْفَتْح  ينفَع الَّذِين كفَروا
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ايمانُهم و هم ينظَرونَ (29) فَاعرِض عنْهم وانتَظر انَّهم منتَظرونَ (30)} صدق اله العظيم [السجدة].

فمن يجيركم من عذاب يوم عقيم؟ واعلموا أنه قبل الساعة. تصديقاً لقول اله تعال: {و يزال الَّذِين كفَروا
ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم (55)} صدق اله العظيم [الحج].

واعلموا أنّ ذلك العذاب حتم عل المجرمين من شياطين البشر من الذين إذا قيل لأحدهم اتق اله أخذته
العزة بالإثم! فحسبه جهنم وبئس المهاد.

واعلموا أنّ عذاب يوم عقيم قبل يوم القيامة بمئات السنين حسب أيامم. تصديقاً لقول اله تعال: {وان من
قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا (58)} صدق

اله العظيم [الإسراء].

وبرغم أنّ عذاب يوم عقيم ف هذه الأمة الت من اله عليهم ببعث المهدي المنتظَر فيهم ف عصر اختلافهم
وفتنة الطائفية الت عصفت بالمسلمين فأعرض المسلمون والافرون عل حدّ سواء إلا قليلا من المقربين
الآخرين ف هذه الأمة، ولذلك نبشّر كل قُرى البشر ف البوادي والحضر بحجارة من عذاب كوكب سقر
ودخانٍ مبين يغش الناس؛ هذا عذاب أليم. ولن بالدّعاء والتضرع إل اله يشف العذاب عنم بعد أن

تتَا موي بتَقفَار} :ه تعاله. تصديقاً لقول الفلا تيأسوا من رحمة ال ،ه من غير ظلمم الم منه ما أذاقمس
َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب(11) ر يملا ذَابٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش(10) ي بِينبِدُخَانٍ م اءمالس
ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ (14) اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو (13) ثُم بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه

انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

فارتقبوا إن معم رقيب، رب اغفر وارحم، وافتح بالحق بين المهدي المنتظَر وشياطين البشر، وأنت خير
الفاتحين. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.المنتظَر ناصر محمد اليمان ه وعبده المهديخليفة ال
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
13 – جمادى الآخرة ‐ 1438 هـ

12 – 03 – 2017 مـ
11:21 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
__________________

وحصحص الحق لمن كان له قلب أو ألق السمع وهو شهيدٌ، ولدينا المزيد بإذن اله العزيز الحميد ..

بسم اله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار، والصلاة
والسلام عل النب المختار ومن قبله رسل الذّكر ف كل عصرٍ..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف مختلف الأقطار، ويا معشر الباحثين عن الحق من الزوار لطاولة
الحوار العالمية للمهدي المنتظَر ناصر محمد من قبل الظهور، كونوا شهداء بالحق عل أنفسم وعل أمتم
وكف باله شهيداً أنّ آية الإدراك نذير للبشر. وأقسم باله العظيم أنّ علماء الفلك صاروا يصورون هلال أول

الشهر بالفجر وهو ف حالة إدراكٍ والشمس إل الشرق منه ويظنّون أنه هلال الشهر القديم؛ بل هو هلال
الشهر الجديد وهم يعلمون، كونهم ليسوا بجاهلين؛ أي علماء الفلك الفيزيائيون؛ بل قد علموا أنه يولد

تاب ويسمال أنه ولد من قبل الاقتران، ولا أعلم إلا باقترانٍ واحدٍ ف الشرق منه، بمعن والشمس إل
بالعرجون القديم فيعود القمر إل نقطة المحاق من قبل فجر الأهلّة بالشهر فيون محاقاً مظلماً وجه القمر

وراءه بالأفق العلوي والقمر بالأفق السفل ثم يبدأ بالانفصال عن الشمس شرقاً تاركاً الشمس لدقائق معدودة
ولنه يتقدمها ف أول الشهر كونه ينفصل عن الشمس شرقاً والشمس تون إل الغرب منه منذ أن خلق

اله السماوات والأرض ولن حين يتلو القمر الشمس ف غرة الشهر ذلك كونه يولد الهلال من قبل
السوف أو الاقتران.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=252283
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=252283
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ألا واله الذي لا إله غيره إنّ علماء الفلك قد شاهدوا هلالا وكسوفاً ف آنٍ واحدٍ مجتمعين، بمعن أنّ القمر
ف رب كما أمرن الواقع الحقيق عل آية التصديق من الرب اجتمع بالشمس وقد هو هلال، وتلك ه

الرؤيا الحق أن أقول:
[[ يا معشر البشر لقد أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو

هلال ]]

ولا بدّ أن تون هذه الآية مستحيلةً علمياً ويعلم بذلك علماء الفلك، ولنه حدث المستحيل فولد الهلال من
أحد عامة الناس أو علماء المسلمين ف ما يودسوف ولذلك اجتمعت به الشمس وقد هو هلال. وربقبل ال
الدين أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وما يدرينا أنّ الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل السوف

ناصر محمد اليمان ة الإمام المهدييقيم الحج فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال؟". فمن ثم الشمس
وأقول: يتبين لم حقيقة الإدراك ف ليلة النصف من الشهر فتجدون أنّ دائرة وجه القمر وصلت إل بدر
التمام قبل بلوغ الشهر إل ليلة النصف المعتادة أنّ القمر البدر يتمل فيها عل حسب أول رؤيته ف دول

البشر، ولنه حدث ف شهر جمادى الآخرة لعامم هذا 1438 إدراكٌ من النوع الأكبر ولذلك بلغ البدر التمام
اكتمال دائرته فجر السبت ويستمر بدر التمام 48 ساعة من لحظة اكتمال بدر التمام.

وعل سبيل المثال وصل قمر جمادى الآخرة إل اكتمال بدر التمام نسبة مائة بالمائة قُبيل غروبه فجر ليلة
،تملافجر الإثنين كذلك بدراً م وكذلك إل ،تملافجر الأحد كذلك بدراً م السبت، ويستمر القمر البدر إل

كون ليال البدر ثمانية وأربعين ساعةً من لحظة بلوغ القمر إل بدر التمام، فمن فجر السبت إل فجر الأحد
24 ساعة، ومن فجر الأحد إل فجر الإثنين 24 ساعة. وقد وضعنا فخاً ف البيان السابق حين قلنا ويستمر
بدر التمام من فجر السبت إل فجر الأحد إل فجر الإثنين وذلك لعله يهرع إلينا أحد علماء الفلك أو الدين

فيقول: "يا ناصر محمد ألم تفت ف كافة بياناتك أنّ ليال البدر ليلتان، فلماذا أصبحت ليال الإبدار ثلاث؟".
فمن ثم نقيم عليه الحجة بالحق وأقول: لم نفتِ بأنّ استمرار البدر لشهر جمادى الآخرة بأكثر من 48 ساعة

لا غير فمن فجر السبت إل فجر الأحد 24 ساعة ومن فجر الأحد إل فجر الإثنين 24 ساعة فأصبح استمرار
بدر التمام 48 ساعة ثم يبدأ بالتناقص ظاهراً للعيان بالعين المجردة.

ف ةَ جمادى الآخرة بليلة الثلاثاء؛ جميعهم حسب علمالعالم غر كل حال ما نريد قوله: ألم تبدأ دول وعل
أخبار ثبوت الهلال؟ والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا وصل قمر جمادى الآخرة إل بدر التمام فجر ليلة
السبت؟ فأين السبت من الثلاثاء!! بمعن أنه لم ينقضِ من غرة الشهر لجمادى الآخرة إلا إحدى عشرة ليلة
فدخلت ليلة الثان عشر فاكتمل بدر التمام ليلة السبت بالفجر. فإما أن يعترف علماء الفلك للبشر بالخلل
الون بأنّ الشمس أدركت القمر من قبل أن يسبق الليل النهار فيصير الشرق غرباً والغرب شرقاً بسبب

طلوع الشمس من مغربها فإنما آية الإدراك نذيراً للبشر فيتبين لهم حقيقة الإدراك ف أول الشهر نظراً
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لوصول القمر إل أول ليال بدر التمام قبل ليلة الخامس عشر، ولن هذه المرة اكتمل بدر جمادى الآخرة
ليلة السبت بالفجر وه ليلة الثان عشر من جمادى الآخرة حسب ثبوت رؤية هلال جمادى الآخرة لعامم
هذا 1438 فلم تنقضِ إلا إحدى عشرة ليلة فجاءت ليلة الإبدار الأول خلال ليلة الثان عشر من شهر جمادى
الآخرة. فإما أن تقنعوا الناس بتفسيرٍ علم مقنع للعقل والمنطق، وإن لم تفعلوا ولن تفعلوا فلا تستطيعوا

حت يلج الجمل ف سم الخياط إلا أن تعترفوا بالحق من ربم أنه لا بدّ أنه حقاً ولد الهلال من قبل السوف
فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، وف ذلك سر الإبدار المبر قبل ليلة النصف من الشهر، وتلك آيةٌ نذيرةٌ
.الواقع الحقيق للجميع عل للبشر أن تدرك الشمس القمر من قبل أن يسبق الليل النهار، وحصحص الحق

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
___________

وهذه الصورة من درعا / سوريا لأخينا اسماعيل ابوالبراء للقمر البدر وهو يغرب بوقت الظل الساعة 5.50
صباحاً، فجر الأحد الثالث عشر جمادى الآخرة لعامم هذا 1438 برغم أنّ ذلك غروب ميقات ليلة السادس

عشر كما تعودتم عل ذلك عل الواقع الحقيق، ولا نزال ننتظر الشهادات بالحق براءةً لذمم الشاهدين.
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=252503

الإمام ناصر محمد اليمان
16 – جمادى الآخرة ‐ 1438 هـ

15 – 03 – 2017 مـ
07:05 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
__________________

عمتُس  َنَّكونَ ﴿٥١﴾فَافُري دِهعن با لَّظَلُّوا مفَرصم هواا فَرلْنَا رِيحسرا نلَئه الرحمن الرحيم .. { وبسم ال
الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا مدْبِرِين﴿٥٢﴾وما انت بِهادِ الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من

يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ ﴿٥٣﴾ } صدق اله العظيم [الروم].

..ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
________________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=252657

الإمام ناصر محمد اليمان
18 – جمادى الآخرة ‐ 1438 هـ

17 – 03 – 2017 مـ
08:09 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
__________________

إقتباس

بسم اله الواحدُ القهار قد أعذر من أنذر ونزيدكم بالبيان المصفَر بالحق عن الريح المصفَر إذا اشتدت
أهلت ..

و َتوالْم عمتُس  َنَّكونَ (51) فَافُري دِهعن با لَّظَلُّوا مفَرصم هواا فَرلْنَا رِيحسرا نلَئو} :ه تعالقال ال
نمون يم ا عمن تُسا ۖ هِملَتَن ضع مادِ الْعبِه نتا ام(52) و دْبِرِينا ملَّوذَا وا اءالدُّع مالص عمتُس

بِآياتنَا فَهم مسلمونَ (53)} [الروم].

وقال اله تعال: {فَانْ اعرضوا فَقُل انذَرتُم صاعقَةً مثْل صاعقَة عادٍ وثَمود (13)} صدق اله العظيم
[فصلت].

ولن للأسف إنّ الريح الصرصر والصفراء المصفرة بتراب الصحراء الثيف إذ جاءتا لم تحدثا
للمسلمين والافرين ذكراً وظلّوا من بعدها يفرون وكأنّ شيئاً لم ين! فهل تريدون أن يشدّها اله أكثر

فأكثر لتون من آيات التصديق للمهدي المنتظَر فتنزع الناس كأنهم أعجاز نخل منقعرٍ حين تصل
سرعتها لرقم الريح العقيم المدمرة تنزع الناس نزعاً فتعصف بهم عصفاً فتتلوها إن يشاء اله مثل صاعقة

ثمود؟

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=252657
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=252657


17-03-2017 بسم اله الواحد القهار قد أعذر من أنذر ونزيدكم بالبيان المصفر بالحق عن الريح المـ...  12

n-ye.me/252662 71/304

اللهم فاجعل كويب العذاب عل الافرين الذين ترى أنهم أول بعذابه من المسلمين برحمتك يا أرحم
الراحمين، اللهم إنك تعلم أي الافرين أشدّ عل الرحمن عتياً الذين يريدون أن يطفئوا نور اله من بعد ما

كارهون ولذلك سيئت وجوههم. اللهم إنهم هم الأول فسيئت وجوههم كونهم للحق الحق ن لهم أنهتبي
بعذاب كويب العذاب والأول بعذاب كوكب سقر الأكبر ف الدُنيا وف الآخرة؛ أولئك هم شياطين البشر
ية، اللهم أنقذ ية ألدّ أعداء اله ورسوله والمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأنصاره خير البر أشر البر
الأمة الوسط من كويب العذاب ومن كوكب العذاب الأكبر بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك الت كتبت

عل نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك، إنك عل كل شء قدير وبذلك جدير؛ تمحو ما تشاء من
المصائب ف التاب وتثبت برحمتك يا أرحم الراحمين. وأنقذ جميع المسلمين ف مشارق الأرض
ومغاربها ف كل مانٍ ف العالمين إنك عل كل شء قدير وبذلك جدير برحمتك يا أرحم الراحمين،

اللهم إنك أنت العليم الخبير والرحيم الغفور، اللهم واهدِ كافة الافرين الذين لو تبين لهم الحق من ربهم
لاتّبعوه برحمتك لا تأخذهم العزة بالإثم فإنك بهم عليم فاهدهم إل الصراط المستقيم إنك أنت الغفور

الرحيم، يا ح يا قيوم يا من لا تأخذه سنَة ولا نوم يا رب إنك تعلم بقول الذي انزل عليه الذكر محمد ‐
صلّ اله عليه وأسلّم تسليماً‐ إل قومه الافرين: {وقَال الرسول يا رب انَّ قَوم اتَّخَذُوا هٰذَا الْقُرآنَ

مهجورا (30)} [الفرقان]، وكذلك المهدي المنتظَر ناصر محمد أقول: يا رب إنّ قوم العرب والمسلمين
كذلك اتّخذوا هذا القرآن مهجوراً من التدبر والتفر ف البيان الحق للذكر ف عصر الحوار من قبل

الظهور، اللهم فاغفر لهم فإنهم لا يعلمون أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد الحق من ربهم، فلم دعوتهم
للاحتام إل الذكر القرآن العظيم ليلا ونهاراً وأعلنت لهم وأسررت إسراراً ولم تزدهم دعوة الحق من

ربهم إلا فراراً وأصروا واستبروا استباراً، اللهم إن كان ذلك بسبب جهلهم وعم بصيرتهم بسبب عدم
استخدام العقل أنه الحق من ربهم فأنت أرحم بهم من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، اللهم
فبصرهم بالحق من عندك واكشف الحجاب المستور لرؤية البيان الحق للذكر ف عصر الحوار من قبل
الظهور وأنت أرحم بعبادك من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، وأما الذين سيئت وجوههم
بعدما تبين لهم أنه الحق من ربهم فهم للحق كارهون أولئك لا يهتدون أبداً سواء عليهم ءأنذرتهم أم لم

تنذرهم لا يؤمنون كونهم للحق كارهون؛ أولئك كرهوا رضوان اله ويتّبعون ما يسخطه فأحبط أعمالهم،
عل كتبت رحمتك الت لا إله إلا أنت وبحق هم عدداً ولا تغادر منهم أحداً بحقاللهم عليك بهم، اللهم فأهل
نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك الذي هم له كارهون، اللهم إنك تعلم أنهم تداعوا عل الأمة الوسط
يريدون تدمير الشعوب العربية لا تحريرها يريدون كما يزعمون، ولعنة اله عل الاذبين الذين يفسدون

ة الحرب علصلحون بحجالأرض عدواناً وظلماً بغير ضلالٍ منهم فمن ثم يقولون: "إنما نحن م ف
الإرهاب"؛ الشعار الذّاب! بل يريدون تدمير بيوت المسلمين عل رؤوسهم فيزعمون أنهم جاءوا

لتحريرهم، فأين التحرير من التدمير؟ بل الفرق كبير! فواله الذي لا إله غيره أنهم جاءوا لتدمير المسلمين
وليس لتحريرهم فيف أنهم يدمرون بطائراتهم وصواريخهم مدن المسلمين تدميراً عل رؤوس أهلها فمن

الدواب؛ بل تم ترامب وبوتن أشر ه علذّاب! ولعنة التحريرها من الإرهاب؛ الشعار ال ثم يقولون تم
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رؤوس أهلها بتعمدٍ من فلاديمير بوتن ودونالد ترامب أشر عروشها عل تدميرها فأصبحت خاوية عل
الدواب.

فاتقوا اله يا أول الألباب أفلا تُبصرون ماذا يفعل المجرمون كما يفعلون ف سوريا والعراق وليبيا؟ اللهم
إن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أشهدُ له العل القدير أنه جاء شياطين البشر لتدمير المسلمين
نعم المول ه والذين آمنوا، اللهم إنك أنت المولخادعون اللا لتحريرهم، إنك أنت العليم الخبير أنهم ي

ونعم النصير، اللهم إن عبدك المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان لا أدعو إلا عل شياطين البشر، اللهم
إنك بيدهم عليم ف السر والجهر، اللهم إنّا نجعلك ف نحورهم بقدرتك ونعوذُ بك من شرورهم برحمتك يا

أرحم الراحمين إنك أنت المول نعم المول ونعم النصير تعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

اللهم إنك تشهدُ أنّ عبدك المهدي المنتظَر ناصر محمد وتشهدُ أنك أنت من اختارن ولم أختر نفس من
نفس وليس لأحدٍ من دونك من الأمر شيئاً ف اختيار خليفتك ف الأرض، سبحانك رب تخلق ما تشاء
وتختار وليس لهم الخيرة ف اختيار خليفتك من دونك، سبحانك رب وتعاليت عما يشركون علواً كبيراً!

اللهم إن كنت تعلم أنّ عبدك ناصر محمد اليمان مفترٍ شخصية المهدي المنتظَر كذباً وزوراً اللهم فاجعل
لشياطين البشر وأوليائهم عل ناصر محمد اليمان سلطاناً من عندك، اللهم وإن كنت تعلم أنك

اصطفيتن المهدي المنتظَر ناصر محمد اللهم فاجعل لعبدك عليهم السلطان يا رحمن الدنيا والآخرة،
اللهم فأنزل عليهم آيةً من السماء تهلكُ بها من تشاء وتعذّب بها من تشاء ثم تغفر لمن تشاء فتظل أعناقهم
من هولها خاضعةً لعبدك وخليفتك بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم

نعيم رضوان نفسك الذي هم له كارهون وهو النعيم الأعظم من نعيم جنتك فاستبدلوا رضوان نفسك
بغضبك والجنّة بالنار وبئس القرار.

ومقتك وغضبك أشدّ وأعظم من مقت المهدي عليهم كما أنت عليهم غاضب اللهم إن قلب عبدك غاضب
المنتظَر ناصر محمد لشياطين البشر الذين استحبوا الفر عل الإيمان وهم يعلمون أنه الحق من ربهم،
اللهم إن عبدك المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أسع الليل والنهار ليون عبادك من الشاكرين

فترض عنهم، ولن شياطين البشر يسعون الليل والنهار لتحقيق عس ما يريده المهدي المنتظَر ناصر
فر كونهم علموا أنك لا ترضال ةً واحدةً عللهم أممحمد فهم يسعون الليل والنهار ليجعلوا عبادك ك

لعبادك الفر فرهوا رضوانك ولذلك يسعون ليجعلوا الناس أمةً واحدةً عل الفر فيونون معهم سواء
ف نار جهنم كونهم يئسوا من رحمتك كما يئس الفار من أصحاب القبور أن يبعثوا، ولن عبدُك

المهدي المنتظَر ناصر محمد والأنصار السابقون الأخيار ف مختلف الأقطار نسع الليل والنهار لنجعل
الناس أمةً واحدةً عل الشر لربهم كونك ترض لعبادك الشر، اللهم فأينا أحق بالنصر من عندك

بين المهدي ه لا إله إلا أنت الواحد القهار، اللهم وافتح بالحقفأنصره نصراً عزيزاً مقتدراً إنك أنت ال
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المهدي الفاتحين وأسرعُ الحاسبين؛ إلا الذين يريدون أن يأمنوا شر المنتظَر وشياطين البشر وأنت خير
المنتظَر وأنصاره ويأمنوا شر قومهم اللهم فاهدهم مع المسلمين والناس أجمعين إل صراطك المستقيم

يا من وسعت كل شء رحمةً وعلماً برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم إنك أرحم بعبادك من عبدك
:وأنت أرحم الراحمين، اللهم إنك قلت وقولك الحق ووعدك الحق

ماكنْهي  (7) يمحر غَفُور هالو ۚ قَدِير هالةً ۚ ودوم منْهتُم ميادع الَّذِين نيبو مَنيب لعجن يا هال سع}
بحي هنَّ الا ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع هال

َلوا عرظَاهو مارِكن دِيم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع هال ماكنْها ينَّم(8) ا ينطقْسالْم
اخْراجِم ان تَولَّوهم ۚ ومن يتَولَّهم فَاولَٰئكَ هم الظَّالمونَ (9)}

صدق اله العظيم [الممتحنة].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=253355

الإمام ناصر محمد اليمان
29 – جمادى الآخرة ‐ 1438 هـ

28 – 03 – 2017 مـ
11:34 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
__________________

أقسم باله الواحد القهار أنّ الشمس أدركت القمر يا معشر البشر، وعلّمن رب أنّ ذلك نذير للبشر لمن شاء
منهم أن يتقدم أو يتأخر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، لا قوة إلا باله العل العظيم، إنا له وإنا إليه راجعون، والصلاة والسلام عل رسل
اله أجمعين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله صلوات ربهم عليهم ورحمته وعل من تبعهم بإحسانٍ

إل يوم الدين، أما بعد..

يا عباد اله، أقسم باله الواحد القهار الذي يخلق ما يشاء ويختار ما كان لهم الخيرة ف اختيار خليفته من
وأقسم ،افر، فلتسمعوا ما أقول بالحقسلم منهم والا يشركون! ويا معشر البشر المه عمدونه سبحان ال

بمن نعيم رضوانه عل عباده هو النعيم الأعظم من جنته اله لا إله إلا هو رب وربم ورب السماوات
والأرض وما بينهم ورب العرش العظيم؛ إن لم أفترِ عل رب ف الرؤيا الحق ما أمرن به مراراً وتراراً بأنْ

أنذر البشر أنّ الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال،
وعلّمن رب أنّ ذلك تصديق شرط من أشراط الساعة البر وآيةُ التصديق للمهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان خليفة اله عل العالمين. ولعنة اله عل الاذبين، ومن أظلم ممن افترى عل اله كذباً؟

وها ه الشمس أدركت القمر كذلك ف شهركم هذا شهر رجب لعامم هذا 1438 وحدث إدراكٌ عند
الشروق بتوقيت مة المرمة صباح الإثنين وحدث إدراكٌ عند غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء بتوقيت
مة المرمة وأنتم لا تعلمون فولد الهلال من قبل الاقتران فجر الإثنين فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال،

ولعنة اله عل الاذبين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=253355
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=253355
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ألا وإنّ غرة رجب الشرعية وبحسب رؤية الأهلّة بدأت بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء ولا نقول بأنّ
غرة رجب بحسب رؤية الأهلّة كانت ليلة الإثنين؛ بل ليلة الإثنين ه إتمام شهر جمادى الآخرة ثلاثون، وليلة
الثلاثاء ه غرة شهر رجب وبحسب رؤية منازل الأهلّة المرئية الشرعية، ولن الشمس أدركت القمر فولد

الهلال والشمس إل الشرق منه صباح يوم الإثنين بحسب توقيت صنعاء ومة المرمة المعظّمة وكان هلال
شهر رجب ف حالة إدراكٍ كون الشمس إل الشرق منه برغم بدْء ميلاده، وكذلك عند غروب شمس الإثنين
ليلة الثلاثاء غرب القمر قبل غروب شمس الإثنين وهو كذلك ف حالة إدراكٍ بدقائق معدودة بحسب توقيت

مة المرمة المعظّمة مركز الأرض والون.

وعليه فإن اشهد اله عل البشر أجمعين أنّ ليلة نصف رجب ه ليلة الثلاثاء بعد غروب شمس الإثنين،
ولعنة اله عل الاذبين.

فلم أنذرتم ولم حذّرتم ولم صرخ قلم العالم عبر الإنترنت العالمية وكررت التحذير والنذير وقلت:
يا معشر البشر، لقد أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال.

فهذا علّمن رب منذ عدد سنين وأنا أصرخ فيم!

لماءإذا لم يفهم الإدراك هذا ع ،أحد السائلين من العالمين أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان ما يودورب
الفيزياء الفلية ف المسلمين والعالمين فيف نستطيع أن نعلمه نحن العامة؟ فحت وإن كنّا متعلمين نقرأ
ونتب ولننا لسنا من علماء الفيزياء الفلية". فمن ثم يرد الإمام المهدي عل كافة السائلين ف العالمين
وأقول: وهل يخف القمر البدر عن الناظرين؟ فمن بعد انتهاء منازل الأهلّة الأول يصبح قرص القمر بدراً
ن إذا أدركت الشمس القمر فيجد العالَم بأسره أنّ منازل أهلّة القمر الأولليلة النصف ول للناظرين ف

اكتملت ووصل إل تمام الإبدار من قبيل أن تأت ليلة النصف من الشهر، فما السبب؟

وربما يود أحد علماء الفلك الذين يصدّون عن حقيقة آية الإدراك صدوداً أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر
محمد اليمان، إنك تستطيع أن تلفِّق كذبك عل غير علماء الفلك ولن علماء الفلك لك لبالمرصاد، فنحن
نعلم أنّ القمر إما أن يتمل ليلة الخامس عشر أو ليلة الرابع عشر". فمن ثم أرد عل الممترين من علماء

الفلك المستبرين عن الحق وأقول: قاتلك اله من أفّاكٍ أثيم! وهل تُسم ليلة النصف بليلة النصف إلا نظراً
لون القمر البدر يتمل ف ليلة النصف من الشهر منذ أن فطر اله السماوات والأرض والشمس والقمر؟

الدهر والشهر حت فلك يسبحون منذ بدْء ف لها أن تُدرك القمر ولا الليل سابق النهار وكل ولا الشمس ينبغ
يدخل البشر ف عصر أشراط الساعة البر فتدرك الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران فتلاها برغم
ميلاد هلال الشهر الجديد فيون إل الغرب من الشمس وهلال الشهر الجديد يتلوها ف الجريان. تصديقاً
لقسم اله تعال: {والشَّمسِ وضحاها (1) والْقَمرِ اذَا تََها (2) والنَّهارِ اذَا جَّها (3) واللَّيل اذَا يغْشَاها (4)
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فْلَحا (8) قَدْ ااهتَقْوا وهورا فُجهملْها (7) فَااهوا سمنَفْسٍ وا (6) واها طَحمضِ وراا (5) ونَاها بمو اءمالسو
من زَكاها (9) وقَدْ خَاب من دساها (10) كذَّبت ثَمود بِطَغْواها (11)} صدق اله العظيم [الشمس].

وإنما ليال الإبدار ليلتان بسبب أنّ منزلة السادس عشر لا تؤثر عل القمر البدر كونه يغط نقص المنزلة
ليال نقصانٍ للناظرين ليلة السادس عشر، ولذلك نسم وجه القمر أي وهج القمر البدر ولذلك لا يظهر عل

الإبدار ليلتان وهن ليلة الخامس عشر من بعد غروب شمس نهار الرابع عشر فتدخل ليلة الخامس عشر
وليلة السادس عشر تأت من بعد غروب شمس الخامس عشر، فتلما هن ليال الإبدار التمام، وليس
الحساب ف التاب من منتصف الليل؛ بل من غروب الشمس إل غروب الشمس ليلة، فمن غربت

َلا فَثالر اميلَةَ الصلَي مَل لحا} :ه تعالدخلت ليلةُ يومه الجديد. ولذلك قال ال الشمس عنه بالأفق الغرب
نسائم هن لباس لَّم وانتُم لباس لَّهن علم اله انَّم كنتُم تَخْتَانُونَ انفُسم فَتَاب علَيم وعفَا عنم فَانَ
ندِ موسا طالْخَي نم ضيبطُ االْخَي مَل نيتَبي َّتوا حباشْرلُوا وكو مَل هال تَبا كتَغُوا مابو نوهراشب

الْفَجرِ ثُم اتموا الصيام الَ اللَّيل و تُباشروهن وانتُم عاكفُونَ ف الْمساجِدِ تلْكَ حدُود اله فََ تَقْربوها كذَٰلكَ
يبين اله آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ (187)} صدق اله العظيم [البقرة].

كونم تشهدون هلال شهر رمضان بعد غروب شمس آخر يوم من شعبان فيدخل تاريخ حساب الشهور
رشَه} :ه تعالغروب الشمس ليلة 24 ساعة، ولذلك قال ال تاب من غروب الشمس إلال والأيام ف

رمضانَ الَّذِي انزِل فيه الْقُرآنُ هدًى لِّلنَّاسِ وبينَاتٍ من الْهدَىٰ والْفُرقَانِ فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه ومن
كانَ مرِيضا او علَ سفَرٍ فَعدَّةٌ من ايام اخَر يرِيدُ اله بِم الْيسر و يرِيدُ بِم الْعسر ولتُملُوا الْعدَّةَ ولتُبروا
اله علَ ما هدَاكم ولَعلَّم تَشْرونَ (185) واذَا سالَكَ عبادِي عنِّ فَانِّ قَرِيب اجِيب دعوةَ الدَّاع اذَا دعانِ

فَلْيستَجِيبوا ل ولْيومنُوا بِ لَعلَّهم يرشُدُونَ (186)} صدق اله العظيم [البقرة]. فما هو الشهر المقصود؟ هو
هلال الشهر الجديد بعد غروب شمس آخر يوم ف شعبان فيدخل تاريخ صيام الذين شاهدوه وآخرون

يتمون الشهر ثلاثين يوماً.

،حسب رؤية هلال الشهر الأول عل ه السماوات والأرض تأتدائماً منذ أن خلق ال ن ليلة البدر الأولول
فإن كانت رؤيته ليلة اليوم الفلان فتجدون ليلة النصف تأت بحسب أول مشاهدة لهلال الشهر الجديد، وهذا

ما تعارف عليه البشر أمةً بعد أمة أنّ ليلة الخامس عشر ه ليلة النصف من الشهر. وأما حين تدرك
الشمس القمر ف غرته الأول فحتماً لا شكّ ولا ريب تأت ليلة النصف قبل ليلة النصف برغم أنهم لم

يشاهدوا الهلال من أي منطقة من مناطق أرض البشر. فلماذا جاءت ليلة النصف ف وقتٍ مبرٍ من قبل
ليلة النصف الت تمت فيها رؤية هلال الشهر لأول مرة من قبل مناطق ف الأرض ورغم ذلك تأت ليلة

النصف من قبل الرؤية الأول، كون ليلة الرؤية الأول لهلال الشهر ه ذاتها ليلة البدر يأت ف نفس تلك
الليلة الت تمت فيها رؤية هلال الشهر من قبل أي منطقة من مناطق البشر فيتمل الإبدار بعد مرور أربع
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عشر ليلة فتدخل ليلة القمر البدر ليلة الخامس عشر من بعد غروب شمس الرابع عشر، فأما أصحاب الرؤية
الأول فيون الحساب لديهم ليلة النصف، وأما الذين أتموا الشهر فيون الحساب لديهم ليلة الرابع عشر،
ولن القمر البدر يراه ف ليلة واحدة جميع البشر، فمن غربت عليه الشمس أشرق قمر ليلة البدر مباشرةً،
وذلك منذ العصور الأول حت دخل البشر ف عصر أشراط الساعة البرى فأدركت الشمس القمر فتلاها
بسبب ولادة هلال أول الشهر الجديد من قبل الاقتران فتجتمع به الشمس وقد هو هلال، وهنا تختل جميع

البرامج الفلية الفيزيائية الدقيقة بالعلم والمنطق.

فواله ثم واله ثم واله ثم واله قسماً عداد أسماء اله الحسن وصفاته العل أنّه تبين لعددٍ من علماء الفلك
بأنّ هناك شء حدث ف العلم الفل ولم يفهموا ما هو! وماذا حدث للقمر والشمس والأرض؟ فيف أنهم

يجدون ف برامجهم الفلية العلمية الفيزيائية الدقيقة ميقات ولادة الهلال ورغم ذلك يجدونه يغرب قبل
غروب الشمس برغم أنهم أجمعين ليعلمون علم اليقين أنّ هلال الشهر الجديد ينفصل عن الشمس شرقاً منذ
لحظة ولادته بعد مض الدقيقة الأول من الاقتران المركزي! فمن ثم أخذت كثيراً منهم العزة بالإثم وصاروا

يأتون بمصطلحاتٍ جديدة كمثل قولهم الاقتران السطح والاقتران المركزي!! قاتلهم اله، أليس الاقتران
السطح هو ذاته الاقتران المركزي؟ كون سطح القمر يون جهة الشمس وليل القمر الأسود جهة الأرض
فمن ثم ينفصل فيولد هلال الشهر تاركاً الشمس وراءه من جهة الغرب منذ الدقيقة الأول يتقدمها شرقاً

والشمس تتلوه من ناحية الغرب، وهذا منذ أن فطر اله السماوات والأرض ومن عليها، حت إذا أدركت
الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران فتجتمع به الشمس وقد هو هلال.

ف ه، إنه شاهدَ من شاهد من علماء الفلك وأصحاب الرؤية شاهدوا كسوفاً وهلالاه ثم واله ثم والفوال
نفس الوقت، ومنهم من أعلن بذلك وهو عبد اله الخضيري من أصحاب الرؤية الشرعية ووثّق ذلك هو
وشاهدٌ معه آخر من علماء الفلك الفيزيائيين وعلموا بذلك علم اليقين، فأما عبد اله الخضيري فيريد أن

يقيم الحجة عل علماء الفلك بأنّ علومهم مجرد علوم ظنية، وأما العالَم الفل الفيزيائ فهو ف حالة ذهول
وصار يشكّ ف دقة العلم الفل الفيزيائ وهو كان من الموقنين، ولنه قد تزلزل العلم الفل ف أنفس

علماء الفلك برغم أن أشهد له وحده أنّ العلوم الفلية الفيزيائية القمرية ف منته الدقة الت أحاط اله بها
علماء الفلك الفيزيائيين وليس المنجمون الذابون الأفّاكون أولياء الشياطين؛ بل نقصد علماء الفلك

الفيزيائيين الذين تزلزل علمهم الفل ف أنفسهم بسبب حدوث الإدراك المترر ف كثيرٍ من الشهور. ولن
لا ينبغ أن يعلم بحقيقة الإدراك غير المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بإذن اله لتون آية تصديق ونذيرٍ

من اله للبشر أنهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البرى فأدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل
السوف والاقتران فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، فالفرار الفرار من قبل أن يسبق الليل النهار بسبب

:ه تعاله. تصديقاً لقول الطلوع الشمس من مغربها يوم الفتح الأكبر أو أمرٍ يحدث من قبل ذلك من عند ال
{يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَتَّخذُوا الْيهود والنَّصارىٰ اولياء بعضهم اولياء بعضٍ ومن يتَولَّهم منم فَانَّه منْهم انَّ
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اله  يهدِي الْقَوم الظَّالمين (51) فَتَرى الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض يسارِعونَ فيهِم يقُولُونَ نَخْشَ ان تُصيبنَا
قُولي(52) و يننَادِم هِمنفُسا وا فرسا ام َلوا عبِحصفَي ندِهع نرٍ مما وا بِالْفَتْح تان يا هال سةٌ فَعرائد

الَّذِين آمنُوا اهٰوء الَّذِين اقْسموا بِاله جهدَ ايمانهِم انَّهم لَمعم حبِطَت اعمالُهم فَاصبحوا خَاسرِين (53) يا
َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا
(54) يملع عاسو هالو شَاءن يم يهتوي هال لكَ فَضذَٰل مئ َةمخَافُونَ لَوي و هال بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال
هال لتَون يمونَ (55) وعاكر مهاةَ وكتُونَ الزويةَ وَونَ الصيمقي نُوا الَّذِينآم الَّذِينو ولُهسرو هال ميلا ونَّما
ورسولَه والَّذِين آمنُوا فَانَّ حزب اله هم الْغَالبونَ (56) يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَتَّخذُوا الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَم هزوا
ولَعبا من الَّذِين اوتُوا الْتَاب من قَبلم والْفَّار اولياء واتَّقُوا اله ان كنتُم مومنين (57)} صدق اله العظيم

[المائدة].

واعلموا أنّ اله لا يقصد النصارى الحق؛ بل نصارى تنصروا كذباً ونفاقاً وهم من أصل يهودي وليسوا من
النصارى ف شء؛ بل أعداء له ولعبده المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وأسلّم تسليماً.

وبالنسبة لإدراك الشمس والقمر حت يجتمع بها وقد هو هلال فيتجاوزها شرقاً أشهدُ اله شهادة الحق اليقين
بدر التمام الساعة الثالثة بالتوقيت العالم ه شهيداً أنه سوف يبدأ بدر تمام قمر رجب ويصل إلبال وكف

البيزنط بعد منتصف ليلة الإثنين بتوقيت غرينتش أي الساعة التاسعة بتوقيت وسط أمريا بعد غروب
شمس الأحد ليلة الإثنين أي الساعة السادسة صباح الإثنين بشروق شمس اليمن ومة المرمة، فهنا تبدأ

لحظة وصول بدر التمام، وأما ليلة الثلاثاء بعد غروب شمس الإثنين فيظهر بدراً من أولها كونه سبق اكتمال
لحظة الإبدار عند شروق شمس الإثنين والقمر البدر ف الغروب، ولن ليلة النصف العالمية ه ليلة الثلاثاء

بعد غروب شمس الإثنين، ونسم ليلة الثلاثاء بالعالمية كون القمر البدر سوف يظهر بدراً من أولها عند
غروب شمس الإثنين فتلك ه ليلة غرة رجب الشرعية لولا الإدراك ولن ليلة نصف رجب ه ليلة الثلاثاء

كون القمر البدر يحتويها من أولها إل آخرها.

وبالنسبة لليال الإبدار فه تبدأ من فجر الإثنين إل فجر الثلاثاء إل فجر الأربعاء أي ثمانٍ وأربعين ساعة
بدر التمام. وعل كل حال سوف يتبين للعالَم انتفاخ أهلّة رجب الأول فيقال ليلة أو ليلتان أو ثلاث، ولن

أكثركم يجهلون.

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، فبلغوا بيان هذا أحبت الأنصار السابقين الأخيار فإن أخش عل الناس من
عذابٍ قريبٍ ولا يزال المسلمون من أشدّ الناس كفراً واناراً للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا من

رحم رب. ويا سبحان اله عل المسلمين واله المستعان! فيف يرون الحق باطلا والباطل حقاً إلا من رحم
رب؟ فهل دعوناهم إلا إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وإتباع السنة النّبوية الحق الت لا تخالف
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وحسب !ة؟ فلم يستجب منهم إلا من رحم ربة والمذهبيتعدد الأحزاب السياسي م القرآن العظيم ونفلمح
اله عليهم أن يغفر لهم بهدايتهم إل الصراط المستقيم.

وبالنسبة لشياطين البشر فلا تحسبونا نجهل مركم؛ بل تفرون بمرٍ عن طريق أحد الأنصار ظاهراً؛
وتريدون أن تتخذوا طريقة المنافقين. خسئتم وفشلتم يا أعداء اله، وليس التحدي غروراً بثرة الأنصار
حت لو يونوا عشر مائة بليون أنصاري يملون كافة الأسلحة الحديثة لما اغتررت بثرتهم بإذن اله؛ بل

أتحداكم باله الواحد القهار. فنقول لم يا معشر أعداء اله من الجن والإنس: إن كان لم كيداً فيدون ثم لا
خنازير ولم يمضِ المسخ إل ه رباً يحميه، ونحذّركم من المسخ إلتُنظرون، ولسوف تعلمون أنّ لخليفة ال
خنازير بعد؛ بل مض وانقض المسخ إل قردة فقط. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ علمتُم الَّذِين اعتَدَوا

منم ف السبتِ فَقُلْنَا لَهم كونُوا قردةً خَاسئين (65) فَجعلْنَاها نَا لِّما بين يدَيها وما خَلْفَها وموعظَةً
لِّلْمتَّقين (66)} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن أجد ف التاب كذلك وعدَ اله بالمسخ إل خنازير إن يشاء اله لمن يعلم بما ف أنفسهم من المر
الخبيث إن أرادوا الإقدام عل تحقيق مرهم بالإمام المهدي. وقال اله تعال: {قُل هل انَبىم بِشَر من ذَٰلكَ
مثُوبةً عندَ اله من لَّعنَه اله وغَضب علَيه وجعل منْهم الْقردةَ والْخَنَازِير وعبدَ الطَّاغُوت اولَٰئكَ شَر مانًا

واضل عن سواء السبِيل (60)} صدق اله العظيم [المائدة].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ولَينصرنَّ اله من ينصره انَّ اله لَقَوِي عزِيز (40)} صدق اله العظيم [الحج].

فهل ترون أنفسم كفواً له العزيز الحميد؟ فعجلوا بالمر ضدّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إن
كنتم صادقين. ومن يتوكل عل اله فهو حسبه، فما ظنّم باله رب العالمين؟ هل عليه تقدرون سبحانه، أم

إنّه هو القاهر فوق عباده ذو القوة المتين الغالب عل أمره شديد المحال؟

ورجوت من اله بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه إن
كان يعلم أنّ ناصر محمد اليمان كذاب أشر وليس إلا منتحل شخصية المهدي المنتظَر ولم يصطفه اله

يدفع عن المهدي سلطاناً مبيناً وأ ناصر محمد اليمان الواحد القهار أن يجعل لشياطين البشر عل
كافة شياطين البشر والضالين. وإن كان يعلم أنّ الإمام المهدي ر وشرم المنتظَر ناصر محمد اليمان

ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر ناصر محمد خليفة اله عل العالمين فاعلموا أنّ لخليفة اله رباً
ير. وسلامونعم النصير وسوف تعلمون كيف كان ن ربهم، نعم المول المتوكلين عل كل يحميه ويحم

عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.
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.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
___________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
01 – رجب ‐ 1438 هـ
29 – 03 – 2017 مـ

09:27 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

__________________

بسم اله الرحمن الرحيم البير المتعال القائل:
{{{ وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ (93) }}}

صدق اله العظيم [النمل].

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
13 – رجب ‐ 1438 هـ
10 – 04 – 2017 مـ

12:39 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

__________________

يا للعجب يا معشر العجم والعرب المعرضين عن التاب ويا دونالد ترامب أشر الدواب! وأبشركم بعذاب
أليم ..

العرش العظيم، والصلاة والسلام عل السماوات والأرض وما بينهما ورب ه الرحمن الرحيم رببسم ال
كافة الأنبياء والمرسلين وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله

ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا معشر البشر، لقد أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل الاقتران فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال
تصديق شرط من أشراط الساعة البر وآيةَ التصديق للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فهل من مدكر؟
وها هو أراكم اله من آياته البرى اكتمال القمر البدر لشهر رجب لعامم هذا 1438 فجر الإثنين ووصل

القمر البدر إل تمام الإبدار فجر ليلة الإثنين بحسب توقيت مة المعظّمة المرمة، فأين فجر الإثنين من ليلة
المنتظَر ناصر محمد اليمان تاب المسطور تصديق بيان المهديال الأربعاء؟ وجاء الحدث بقدرٍ مقدورٍ ف
الذي كتبناه لم من قبل الحدث بأنّ فجر الإثنين هو غرة الشهر بحسب غرة الإدراك وليلة الثلاثاء بعد غروب
شمس الإثنين ه غرة الشهر بحسب الرؤية الشرعية، ولن الشمس أدركت القمر من آيات الإدراك الأكبر؛
بمعن أنّ الشمس أدركت القمر ف غرته الأول وف غرته الثانية كون للشهر غرتين اثنتين بحسب تاريخ
،أحد السائلين من العالمين أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان ما يودورب .والغرب جانب الأرض الشرق
ماذا تقصد بغرتين اثنتين للشهر؟". فمن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ونزيدكم علماً

بالبيان الحق لقول اله تعال: {شَهر رمضانَ الَّذِي انزِل فيه الْقُرآنُ هدًى لِّلنَّاسِ وبينَاتٍ من الْهدَىٰ
والْفُرقَانِ ۚ فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم [البقرة:185]، ونستنبط من ذلك أنه لن

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=254384
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=254384
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يشاهد هلال غرة الشهر الأول كافةُ البشر ف ليلة واحدة؛ بل مناطق من الأرض يشاهدوه بعد غروب شمس
29 من الشهر ليلة الثلاثين، وأما مناطق أخرى فيتموا عدّة الشهر ثلاثين يوماً فيبدأوا غرة الشهر من غروب

شمس غرته الأول أي من غروب شمس الذين صاموا من قبلهم بيوم واحدٍ، فأصبح لدى البشر غُرتان
للشهر الواحد كون عدّة دولٍ شاهدوا هلال الشهر بعد غروب شمس 29 ليلة الثلاثين، ودول أخرى أتموا

ة الشهر من غروب شمس الثلاثين، وأنتم تعلمون ذلك فلا جدال بين اثنين فالشهر ثلاثون يوماً وبدأوا غر
إعلان دخول غرة الشهر بأنّ مجموعة دولٍ يعلنون دخول غرة الشهر بعد غروب شمس يوم 29 وآخرين

يعلنون غرة الشهر بعد غروب شمس الثلاثين كون أهل الرؤية الأخيرة أتموا عدّة الشهر ثلاثين يوماً، وبهذا
أصبح لدى البشر غرتان للشهر الواحد. ولن منازل اكتمال القمر البدر تأت بحسب غرته الأول فيون ليلة
الخامس عشر ه بحسب أول مشاهدة غرة الشهر الأول، وأما أصحاب غرة الشهر الثانية وهم الذين أتموا
فتون لديهم تلك الليلة الت وصل القمر فيها إل أول ليال الإبدار ولم يمضِ من الشهر حسب رؤيتهم له إلا
ثلاثة عشرة يوماً فيصل القمر إل تمام البدر ليلة من بعد غروب شمس يوم الثالث عشر لدخول ليلة الرابع
عشر من الشهر حسب رؤيتهم له كونهم أتموا العدّة، ولن تلك الليلة نفسها ه ذاتها ليلة الخامس عشر

للذين شهدوا هلال غرته الأول كون الحساب لديهم أنه اكتملت منزلة القمر ووصل إل طور البدر الأول من
بعد مض أربعة عشرة يوماً بغروب شمس الرابع عشر فتدخل ليلة الخامس عشر فيتم الإبدار ليلة الخامس

عشر، وهذا منذ أن خلق اله السماوات والأرض فالشمس لا ينبغ لها أن تدرك القمر فيولد الهلال من قبل
السوف أو الاقتران حت دخل البشر ف عصر أحداث أشراط الساعة البر ف زمن بعث المهدي المنتظَر

لا يستطيع معرفتها من قبل الحدَث كافةُ البشر إلا المهدي ةكوني ه بآيةده الفيؤي ناصر محمد اليمان
المنتظَر ناصر محمد اليمان فيخبرهم عن موعد اكتمال بدر قمر الشهر فيخالفه كافة علماء الفلك ف البشر
خصوصاً ف حين حدوث الإدراكات البرى فيمن فيها سر الإدراكات البرى كما حدث لهلال جمادى
الآخرة ف عامم هذا 1438 وكما حدث لهلال شهر رجب لعامم هذا 1438، فاسمعوا ما سوف أقول:

واله الذي لا إله غيره يا معشر البشر لقد أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به
الشمس وقد هو هلال تصديق شرط من أشراط الساعة البرى وآية التصديق للمهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان، ونفذت أمر اله ف الرؤيا الحق أنّ هذا أمر من رب أن اعلن به للبشر بأنّ الشمس أدركت القمر

ه منذ سنين عدداً وأصدقنال أمر سوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، ونفذتفولد الهلال من قبل ال
رب مرةً تلو الأخرى عل الواقع الحقيق ف كل إعلانٍ عل مدار اثنت عشرة سنة ميلادية إل إبريل 2017،
وعل اله تصديق الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق كون الرؤيا تخص صاحبها فتظل رؤيا حت يصدق اله

.الناس إن كانت ذات شأنٍ عظيم ةً علون حجفمن ثم ت الواقع الحقيق الرؤيا عل

فلم أعلنت لم بالقلم الصامت عبر الأنترنت العالمية وأنا أقول:
بر وآية التصديق للمهديمن أشراط الساعة ال يا معشر البشر لقد أدركت الشمس القمر تصديق شرط
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المنتظَر، فهل من مدّكر؟ فهل شاهد أحدكم هلال شهر رجب بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين بحسب
غرة الإدراك الأول أو بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء بحسب غرته العالمية؟ كلا ولا ولن يشاهد هلال

م هذا 1438 ولد فجر الإثنين وهو فإلا من راقبوه فجر الإثنين كون هلال رجب لعام غّرته الأول رجب ف
حالة إدراكٍ ولذلك غرب قبل غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء وهو كذلك ف حالة إدراكٍ عند الغروب؛

بمعن أنه حدث إدراكان معاً ف شهر رجب إدراكٌ قُبيل الشروق وإدراكٌ قُبيل الغروب، فالأول فجر الإثنين
ولد هلال رجب والشمس إل الشرق منه والآخر عند غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء وغرب الهلال

ليال ة ليلة الثلاثاء. وها هته العالميغر ف البشر حت لالشرق منه، فلن يشاهده ك والشمس كذلك إل
الإبدار للإنذار من اله الواحد القهار لافة البشر العالم منهم والجاهل كونهم يبصرون جميعاً أنّ منازل

القمر وصلت إل طور البدر الأول من قبل مجء ليلة النصف من الشهر.

وعل كل حالٍ، أقسم باله العظيم لا أقول عل اله ما لم أعلم أمثالم، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛
بل زادن رب علماً ف محم القرآن العظيم عن جريان الشمس والقمر وكوكب العذاب الذي يدور حول
الأقطاب يا دونالد ترامب وأنتم تعلمون ذلك علم اليقين العلم يا أشر الدواب أصحاب الإرهاب وأمثالم
ف المسلمين؛ وليس من المسلمين شيئاً من قتل كافراً بحجة كفره ولم يعتدِ عليه. ألا لعنة اله عل قادة
هال عنه الواحد القهار ليخضبال ه، وأقسمالعجم والعرب، وترونه بعيداً ونراه قريباً بإذن ال الإرهاب ف
أعناق كل البشر لخليفته المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان. وآن الأوان لإعلان المباهلة للمنرين من

العالمين لآية إدراك الشمس للقمر وهم يعلمون، وأقول: أنّ لعنة اله عليم أو عل ناصر محمد اليمان إن
كان من الاذبين أنّ الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو

هلال، والحم له مالك الملك يؤت الملك من يشاء، وأقول تنفيذاً لأمر اله ف محم التاب:
{قُل اللَّهم مالكَ الْملْكِ تُوت الْملْكَ من تَشَاء وتَنزِعُ الْملْكَ ممن تَشَاء وتُعز من تَشَاء وتُذِل من تَشَاء ۖ بِيدِكَ

الْخَير ۖ انَّكَ علَ كل شَء قَدِير (26) تُولج اللَّيل ف النَّهارِ وتُولج النَّهار ف اللَّيل ۖ وتُخْرِج الْح من الْميتِ
وتُخْرِج الْميت من الْح ۖ وتَرزُق من تَشَاء بِغَيرِ حسابٍ  (27) يتَّخذِ الْمومنُونَ الْافرِين اولياء من دونِ

هال َلاو ۗ هنَفْس هال مكذِّرحيتُقَاةً ۗ و منْهن تَتَّقُوا ما ا ءَش ف هال نم سكَ فَلَيذَٰل لفْعن يمو ۖ يننموالْم
الْمصير (28) قُل ان تُخْفُوا ما ف صدُورِكم او تُبدُوه يعلَمه اله ۗ ويعلَم ما ف السماواتِ وما ف ارضِ ۗ

واله علَ كل شَء قَدِير (29)} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولا نزال نقول إن كان لم كيدٌ فيدونِ، فما ظنّم بمن كان معه اله الواحد القهار؟ فهل تظنون أنّ كافة
البشر غالبوه، أم إنّ اله هو الغالب عل أمره وناصر ناصر محمد بحول اله وقوته. أفهم الغالبون؟ تصديقاً

لوعد اله ف محم كتابه القرآن العظيم: {افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنْقُصها من اطْرافها افَهم الْغَالبونَ}
صدق اله العظيم [الأنبياء:44]، ولسوف يعلم المذّبون بأي منقلبٍ ينقلبون، فهذه جهنم الت يذّب بها

المجرمون، أسحر هذا أم إنم لا تُبصرون؟ والحم له وهو أسرع الحاسبين.
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رب افتح بين المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بالحق وشياطين الجن والإنس ومن كل جنسٍ وأنت
أسرعُ الحاسبين، اللهم إنك أرحم بعبادك الضعفاء والمساكين والمظلومين ف العالمين، ووعدك الحق وأنت

أرحم الراحمين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.المنتظَر ناصر محمد اليمان ه وعبده المهديخليفة ال
_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=255018

الإمام ناصر محمد اليمان
20 – رجب ‐ 1438 هـ
17 – 04 – 2017 مـ

05:05 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

__________________

الحمد له الذي أراكم وسيريم حقائق آياته فتعرفونها عل الواقع الحقيق لا شكّ ولا ريب ..
بسم اله الرحمن الرحيم، قال اله تعال: {وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما

تَعملُونَ (93)} صدق اله العظيم [النمل].

أقسم باله الواحد القهار إنّ كوكب العذاب صار أقرب وأقرب وأقرب فيأتيم بغتةً وأنتم لا تعلمون يا معشر
المعرضين عن كتاب اله القرآن العظيم. اللهم أهلك به أشر الدواب ف التاب من شياطين البشر واهدِ به
ما دون ذلك من الناس أجمعين، إنك أنت السميع العليم، اللهم اصرف عذابه عن زُمرة خير البرية وأهلك

ية الذين إن علموا الحق كرهوه أولئك لا أمل ف هداهم كونهم للحق كارهون؛ أولئك كرهوا بعذابه أشر البشر
:ه تعاله فأحبط أعمالهم. تصديقاً لقول الرضوان ال

{افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ام علَ قُلُوبٍ اقْفَالُها (24) انَّ الَّذِين ارتَدُّوا علَ ادبارِهم من بعدِ ما تَبين لَهم الْهدَى ۙ
الشَّيطَانُ سول لَهم واملَ لَهم (25) ذَٰلكَ بِانَّهم قَالُوا للَّذِين كرِهوا ما نَزل اله سنُطيعم ف بعضِ امرِ ۖ
واله يعلَم اسرارهم (26) فَيف اذَا تَوفَّتْهم الْمَئةُ يضرِبونَ ۇجوههم وادبارهم (27) ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما

هال خْرِجن لَّن يا ضرقُلُوبِهِم م ف الَّذِين بسح م(28) ا مالَهمعطَ ابحفَا انَهووا رِضرِهكو هخَطَ السا
اضغَانَهم (29)} صدق اله العظيم [محمد].

رِيننتَظالْم نم معم ِّنوا ارفَانتَظ هل با الْغَينَّما فَقُل ۖ هبن رةٌ مآي هلَيع نزِلا قُولُونَ لَويو} :ه تعالوقال ال
(20)} صدق اله العظيم [يونس].

ن نَّشَا(3) ا يننموونُوا مي كَ انَّفْس عاخلَّكَ ب(2) لَع بِينتَابِ الْمْال اتلْكَ آيطسم (1) ت} :ه تعالوقال ال
نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين (4) وما ياتيهِم من ذِكرٍ من الرحمٰن محدَثٍ ا كانُوا
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عنْه معرِضين (5) فَقَدْ كذَّبوا فَسياتيهِم انباء ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (6)} صدق اله العظيم [الشعراء].

وقال اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النَّاس ۖ هٰذَا عذَاب اليم (11) ربنَا
اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ (12)} صدق اله العظيم [الدخان].

وارتقبـوا إنـ معم رقـــيب ....

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
24 – رجب ‐ 1438 هـ
21 – 04 – 2017 مـ

06:19 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

___________________

.. عقيم وا بعذاب يومإنقاذهم من أن يهل حرصاً عل عرضين علماً بالحقولسوف نزيد المعذَّبين الم

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل من اصطف واختار من الأنبياء والأئمة الأخيار وعل جميع
المؤمنين ف كل عصرٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا معشر المسلمين والافرين المعرضين عن الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتّباعه،
أولا عليم أن تعلموا أنّ من سنّة اله ف التاب عل الذين خلوا من قبلم أنّه لا قبول لإيمانهم بالحق من
ه فهم إلا حين يأتيهم العذاب فلا ينفعهم الإيمان حينها، فتلك سنّة المن رب هم حين لا يؤمنون بالحقرب

الذين خلوا من قبلم ف الأمم الذين كذبوا بالحق من ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ويرِيم آياته فَاي آياتِ
اله تُنرونَ (81) افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينظُروا كيف كانَ عاقبةُ الَّذِين من قَبلهِم ۚ كانُوا اكثَر منْهم واشَدَّ
قُوةً وآثَارا ف ارضِ فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ (82) فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عندَهم

نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساا بواا رونَ (83) فَلَمزِىتَهسي انُوا بِها كبِهِم م اقحو لْمالْع نم
مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا ۖ سنَّت اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه ۖ وخَسر هنَالكَ

الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

فتدبروا قول اله تعال: { فَلَما راوا باسنَا قَالُوا آمنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ
ينفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا ۖ سنَّت اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه ۖ وخَسر هنَالكَ الْافرونَ (85) } صدق
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اله العظيم.

وبرغم ما سوف يصيب المجرمين منم من العذاب فلا نزال حريصين عل إنقاذهم فنعلّمهم كيف
يستطيعون تغيير سنة اله ف العذاب ف التاب الت قد خلت ف عباده كونه لا ينفعهم إيمانهم حين وقوع
العذاب باستثناء قوم رسول اله يونس عليه الصلاة والسلام. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَو كانَت قَريةٌ

ينح َلا منَاهتَّعما والدُّنْي اةيالْح يِ فزالْخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُوا كا آملَم ونُسي مقَو ا اانُهيما اهفَنَفَع نَتآم
(98)} صدق اله العظيم [يونس].

كونهم بالدُّعاء استطاعوا أن يغيروا سنّة اله ف التاب بشف العذاب حين وقوعه عليهم برغم أنّ سنّة
:ه تعاله. تصديقاً لقول البدِّل لها غير الالعذاب لا م

{فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عندَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (83) فَلَما راوا
نَّتنَا ۖ سساا بواا رلَم مانُهيما مهنفَعكُ يي (84) فَلَم ينشْرِكم نَّا بِها كنَا بِمفَركو دَهحو هنَّا بِالنَا قَالُوا آمساب

اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه ۖ وخَسر هنَالكَ الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

وليس بسبب الإيمان بدعوة الحق من ربهم فحسب حين وقوع العذاب بل بسبب الدُّعاء إل الرب من غير
شركٍ تصديقاً بالإيمان حينها كما فعل قوم نب اله يونس عليه الصلاة والسلام فشف العذاب، فغيروا

بالدُعاء سنّة اله ف التاب لعذاب المعرضين، ولذلك كشف اله عنهم عذاب الخزي حين وقوعه بعد أن
أصابهم ما أصابهم. ولذلك قال اله تعال: { فَلَو كانَت قَريةٌ آمنَت فَنَفَعها ايمانُها ا قَوم يونُس لَما آمنُوا

كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين (98) } صدق اله العظيم [يونس].

وسبق أن فصلنا لم السبب تفصيلا كونه علّمهم ذلك الرجل الصالح الذي كان يتم إيمانه فعلّمهم أن يدعوا
ه وعد عباده وعداً مطلقاً أنّ من دعاه مخلصاً له الدين فقدير وأنّ ال ءش كل ه علهم ويعلموا أنّ الرب

الدعاء من غير أن يلبِس إيمانه بشركِ المبالغة ف عباده المقربين فإنّ اله سوف يجيب دعوة الداع حت ولو
كان كافراً مشركاً باله، فما دام دعا اله مخلصاً مستيئساً أنْ ليس له إلا رحمة ربه فمن ثم يجد اله غفوراً
رحيماً، وحت لو يعلم اله أنّه سوف يعود إل الشرك باله من بعد إذ نجاه فإنّ اله يجيب دعوة عباده الذين
يدعونه مخلصين له الدين ف الدعاء، فما داموا قد أخلصوا له ف الدُّعاء جاءت الإجابة من الرب بسبب

تحقّق الشرط الرئيس ف الدعاء وهو أنه لم يدعُ مع اله أحداً.

وعل سبيل المثال: المشركون من عبدة الأصنام حين يأتيهم الموج ف البحر بسبب الريح العاصف فمن ثم
:ه تعالر من بعد الإجابة. وقال الدونه بالشالدّين يع ه وحده مخلصين لهينسون ما يشركون ويدعون ال

{واذَا اذَقْنَا النَّاس رحمةً من بعدِ ضراء مستْهم اذَا لَهم مر ف آياتنَا ۚ قُل اله اسرعُ مرا ۚ انَّ رسلَنَا
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ةبطَي بِهِم بِرِيح نيرجالْفُلْكِ و ف نتُمذَا كا َّترِ ۖ ححالْبو رالْب ف مكريسالَّذِي ي وونَ (21) هرا تَمونَ متُبي
لَه ينصخْلم هۇا العد ۙ يطَ بِهِمحا منَّهظَنُّوا اانٍ وم لن كم جوالْم مهاءجو فاصع ا رِيحتْهاءا جوا بِهفَرِحو
الدِّين لَئن انجيتَنَا من هٰذِه لَنَونَن من الشَّاكرِين (22) فَلَما انجاهم اذَا هم يبغُونَ ف ارضِ بِغَيرِ الْحق ۗ يا
ايها النَّاس انَّما بغْيم علَ انفُسم ۖ متَاعَ الْحياة الدُّنْيا ۖ ثُم الَينَا مرجِعم فَنُنَبىم بِما كنتُم تَعملُونَ (23)}

صدق اله العظيم [يونس].

اللهم قد علّمتُهم بما لم يعلّمه الرسل لأقوامهم كيف يشفون العذاب وكيف تغيير سنّة اله ف عذاب
المعرضين، والحمد له أنّ أجد الإجابة لدعائهم ف علم الغيب ف التاب من بعد وقوع العذاب. تصديقاً
لقول اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النَّاس ۖ هٰذَا عذَاب اليم (11) ربنَا

لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو (13) ثُم بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشاك
مجنُونٌ (14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ (16)}

صدق اله العظيم [الدخان].

وليس الرسول هو الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فاحذروا الاعتقاد بالباطل، فلا رسول من بعد خاتم
الأنبياء والمرسلين محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، كونه لا وح جديدٌ؛ بل المهدي المنتظَر
يبعثه ناصر محمدٍ أي ناصراً لما جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله
وجميع المرسلين وكافة المؤمنين وأسلّم تسليماً. فلا يزال الإمام المهدي ناصر محمدٍ حريصاً عليم

بالمؤمنين رؤوفاً رحيماً.

واقترب عذاب اله وأنتم ف غفلة معرضون، إنّا له وإنّا إليه راجعون، اللهم إنّك أرحم بعبادك من عبدك
ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

..ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
________________



23-04-2017 فروا من اله إليه يا معشر العجم والعرب فقد اقترب كوكب العذاب، اللهم قد بلغت اللهـ...  18

n-ye.me/255569 91/304

[URL/]["URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=255561][ لمتابعة رابط
المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيـــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=255561

الإمام ناصر محمد اليمان
26 – رجب ‐ 1438 هـ
23 – 04 – 2017 مـ

10:05 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

___________________

فروا من اله إليه يا معشر العجم والعرب فقد اقترب كوكب العذاب، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد ..

بسم اله الرحمن الرحيم الواحد القهار رب السماوات والأرض وما بينهم العزيز الجبار الذي يخلق ما يشاء
ويختار. سبحانه وتعال عما يشركون! والصلاة والسلام عل جميع أنبياء اله وأئمة التاب أجمعين وجميع

المؤمنين ف ّكل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

يا عباد اله أجمعين المسلمين الغافلين منم والافرين، الفرار الفرار من عذاب اله الواحد القهار قبل أن
يسبق الليل النهار بوكب العذاب أو عذابٍ دون ذلك بويب العذاب أو كما يشاء اله أن يعذّب المجرمين

المفسدين ف الأرض منم، فلا تأمنوا مر اله، واعلموا أنّ اله عل كل شء قديرٍ.

اللهم لا تزِد المظلومين المستضعفين عذاباً إل عذاب الظالمين الذين طغوا ف البلاد فأكثروا فيها الفساد،
وملئت الأرض الوسط جوراً وظلماً، وملئت مشارق الأرض ومغاربها فساداً وفسوقاً.

يا رب، لعبدك منك طلب بالدُّعاء المستجاب:
اللهم إنك بعبادك خبير بصير، اللهم من كنت تعلم أنّ ف قلبه مثقال ذرة من الخير فإنك بعبادك خبير بصير؛

اللهم فاهدِ إل اتّباع الحق كل من تعلم أنّ ف قلبه مثقال ذرة من الخير والرحمة بالعباد فإنك أرحم منه،
:للقرآن العظيم، إنك قلت وقولك الحق ره بالبيان الحقاللهم فارحمه وبص

{يا ايها الَّذِين آمنُوا اطيعوا اله ورسولَه و تَولَّوا عنْه وانتُم تَسمعونَ (20) و تَونُوا كالَّذِين قَالُوا سمعنَا
وهم  يسمعونَ (21) ۞ انَّ شَر الدَّواب عندَ اله الصم الْبم الَّذِين  يعقلُونَ (22) ولَو علم اله فيهِم خَيرا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=255561
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=30809
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=30809
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=255561
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=255561
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سمعهم ۖ ولَو اسمعهم لَتَولَّوا وهم معرِضونَ (23) يا ايها الَّذِين آمنُوا استَجِيبوا له وللرسولِ اذَا دعاكم لما
يحيِيم ۖ واعلَموا انَّ اله يحول بين الْمرء وقَلْبِه وانَّه الَيه تُحشَرونَ (24) واتَّقُوا فتْنَةً  تُصيبن الَّذِين ظَلَموا

منم خَاصةً ۖ واعلَموا انَّ اله شَدِيدُ الْعقَابِ (25)} صدق اله العظيم [الأنفال].

يا معشر المسلمين المظلومين، لا تزيدوا أنفسم ظلماً إل ظلم بعضم لبعضٍ وإل ظلم عدوكم لم بغير
الحق، فونوا من عباد اله المؤمنين رحماء بينهم، فإن كنتم مؤمنين حقاً فلا تونوا مجرمين لا يرقب
بعضم ف بعضٍ إ ولا ذمةً ولا رحمةً، فتعالوا إل ما يجعل قلوبم لينةً لينةً من بعد قسوتها فتخشع له
قلوبم وتقشعر منه جلودكم فتدمع أعينم مما عرفتم من الحق، تعالوا لتدبروا ف بيان منطق داع اله

خليفته وعبده الإمام المهدي للقلوب الميتة فنخرجم من الظُلمات إل النور، فاتقوا اله يجعل لم فرقاناً؛
ه ثمه ليهدي قلبه فوالرب ه ليهدي قلبه، ومن لم ينب إلرب عبدٍ أناب إل لالقلب ل ه فلقيه الي م نورذل
واله لا ولن تجدوا له من يهدي قلبه حت لو اجتمع لهداه كافة خلق اله من الثقلين ومن الملائة أجمعين
فلا يستطيعون أنْ يهدوا قلب معرِضٍ عن الإنابة إل ربه ليهدي قلبه، ذلك كون الهدى هدى اله، ومن لم

يجعل اله له نوراً فما له من نورٍ.

فإن أخاف عليم عذاب يوم عقيم قبل يوم القيامة البرى يا معشر المسلمين المظلومين ف العالمين،
فارحموا أنفسم بالتضرع إل اله ليشف عنم ما أنتم فيه من عذاب بعضم بعضاً، واعلموا أنّم كلم

ضعب ِّلكَ نُوذَٰلكو} :ه تعالم. تصديقاً لقول العلي ّونوا يولظالمون بدرجاتٍ من الظلم، وكيفما ت
الظَّالمين بعضا بِما كانُوا يسبونَ (129)} صدق اله العظيم [الأنعام].

وتصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وعل جميع المؤمنين وأسلّم تسليماً قال: [ كما تونون
يولّ عليم ] صدق عليه الصلاة والسلام.

فلو تعامل المؤمنون بينهم بالرحمة والعدل والاخوة ف دين اله لولّ اله عليهم أخيارهم، وإذا تعاملوا
بعضهم بعضاً فمن ثم حق رٍ فنوالخداع لبعضهم بعضاً ونهب بعضهم بعضاً ولا يتناهون عن م بالغش

يولّ اله عليهم شرارهم فيزيدونهم ظُلماً إل ظُلم بعضهم بعضاً، فتوبوا إل اله جميعاً أيها المسلمين فلم
ظالمون إلا قليلا من المتقين الذين استجابوا لما يحي قلوبهم الميتة فبصرهم اله، ويعلم كل منهم كيف كان

من قبل أن يستجيب لداع الحق وكيف أصبح من بعد ما استجاب لداع الحق، وكأنه ليس هو ذلك
الإنسان! بل كأنّه يرى نفسه أصبح إنساناً آخر فيه خير كثير للعالمين؛ بل يرى نفسه رحمةً للعالمين وهو يعلم

ماً أبه، أو كأنّه كان أصمفأبصر، أو كأنّه كان ميتاً فأحياه ال كان أعم أنه كان من الغافلين؛ بل كأنّه
فأسمعه اله وأنطق لسانه بالحق؛ بل لم يعجب الذين هداهم اله من أنفسهم كيف كانوا من قبل أن يأتيهم

الإمام المهدي بنور البيان الحق للقرآن العظيم وكيف أصبحوا بعدَ إذ هداهم اله وأحيا قلوبهم الميتة. فواله
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ثم واله إنّ أقرباءهم العم من أهلهم وعشيرتهم وممن يعرفهم لينظرون إليهم نظرتهم إل المجانين، وربما
يذهبون بهم إل مشايخ ليقرأوا عليهم القرآن خشية أنّه أصابهم مس شيطانٍ رجيم فأصابه بالجنون! وهيهات

هيهات، فليس أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بمجانين لا يعقلون؛ بل الذين لم يتّبعوا الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان هم الذين لا يعقلون، فليتوبوا إل اله متاباً وينيبوا إل ربهم ليهدي قلوبهم من
قبل أن يأت يوم فيعلمون أنهم هم الذين كانوا لا يسمعون ولا يعقلون كمثل الذين أهلهم اله من قبلهم من
المستهزئين بدعوة الحق من ربهم ولم يعطوا لعقولهم الفرصة ف التدبر والتفر؛ بل يحموا من قبل أن
يسمعوا ويتفروا ف منطق الداعية من قبل أن يستمعوا إل قوله ويتفروا فيه ف البيان الحق للقرآن

العظيم. فما مصير هؤلاء لو لم ينيبوا إل ربهم ليهدي قلوبهم؟ وأقول: واله ثم واله إنّ الافرين كذلك قالوا
لأتباع الرسل من أقاربهم وكانوا يصفونهم أنّه قد حدث لعقلوهم شء، ولنه تبين لهم من بعد أنْ أهلهم اله

أنّهم هم الذين كانوا لا يعقلون ولذلك قالوا:
{وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ (10)} صدق اله العظيم [الملك].

برغم أنهم كانوا يرون أنفسهم عقلاء ويرون الذين اعتصموا بالبيان الحق للقرآن العظيم جهلاء، فبئس النظرة
م القرآن العظيم فهل هو فه القرآن العظيم وكفر بما يخالف لمحنظرتهم. فهل يعقل أنّ من اعتصم بحبل ال

نظركم من الذين لا يعقلون؟!

ناصر محمد اليمان الإمام المهدي قوماً لا يعقلون، فإن ناصر محمد اليمان ويا معشر الذين يرون أنصار
أتحدّى عقولم أن تعطوها فرصةً لتحم عل دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأقسم باله العظيم
لتجدون عقولم تشهد أنّ هذا الرجل ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم وأنه حقاً رحمةٌ للعالمين وأنه لا

يأت منه إلا الخير ولا يأت منه الشر، ذلم هو المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ بالحق ورحمةٌ للعالمين، فهل
تريدون عذاب اله أم رحمته فقد صار عذاب اله عل الأبواب؟

فاتقوا اله يا أول الألباب فلم أدركت الشمس القمر، ولم حصحص الحق فاكتمل القمر من قبل ليلة
النصف من الشهر، واختلفت حساباتم ف مشارق الأرض ومغاربها، واختلت برامج علماء الفلك منم

بسبب أنّ الشمس أدركت القمر وولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال.
ولن وكأنّ علماء الفلك لا يرفعون رؤوسهم لينظروا إل القمر أنه صار يبدر من قبل ليلة النصف من الشهر
برغم أنه لم يشاهد الليلة الأول كافة البشر فيف يبدر من قبل ليلة النصف بليلة أو ليلتين كما سوف يحدث

كذلك ف هلال شعبان لعامم هذا 1438؟ وسبق أنْ أخبركم بذلك محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلم وقال لم إنّ من أشراط الساعة انتفاخ الأهلّة، وهو أن يرى الهلال فيقال: ليلتان أو ثلاث. وأنتم تعلمون
بذلك الحديث وأصبحتم ترون تأويله بالحق عل الواقع الحقيق، وبعث اله لم الإمام المهدي ناصر محمد
ليفصل لم كتاب اله تفصيلا ونبينه لقوم يعلمون، ونفصل سبب انتفاخ الأهلّة من كتاب اله تفصيلا، ويعلم
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ه من بعد المباهلة لعناً كبيراً، كون منهم من علم بالحقبرون الذين سوف يلعنهم البذلك علماء الفلك المست
واستيقنته أنفسهم وأخذتهم العزة بالإثم، فحسبهم جهنم وبئس المهاد، إلا من تاب ولم يتم الشهادة عنده من
اله فقد فاز فوزاً عظيماً. وكذلك تبين للبشر اكتمال القمر البدر من قبل ليلة النصف من الشهر، وتستغرب
ذلك عقول العامة منهم فما بالم بالعلماء؟ وبرغم ذلك فأنهم لا يبصرون! فويل لهم ثم ويل لهم من عذابٍ

قريبٍ.

وكذلك نبسط البيان الحق للقرآن العظيم حت يفهمه عامةُ الناس؛ بل يفهمه أبسطُ الناس فهماً وعلماً لشدّة
وضوحه وبساطة فهمه ولن منم مستبرون ومنم المترددون، فبرغم قناعتهم بالبيان الحق للقرآن العظيم

للإمام المهدي ناصر محمد اليمان ثم يقولون: "نخش أن نتّبعه وهو ليس الإمام المهدي". ويا للعجب يا
لو كان ناصر محمد اليمان ه حته ثم واله! فوالالمنتظَر من دون ال معشر العرب فهل تعبدون المهدي
كذاباً وليس المهدي لَما حاسبم اله عل أنّم عبدتم ربم وحده لا شريك له عل بصيرة من اله تقبلتها

م وللمهديه، فما لم بين يدي الحواس م وكلون شاهدةً عليم، ولسوف تم واطمأنت إليها قلوبعقول
المنتظَر ناصر محمد اليمان سواء يون صادقاً أم كاذباً؟ فإن ين كاذباً فعليه كذبه وأنتم اتّبعتم البينات

الحق من ربم ونجوتم ويحاسب اله ناصر محمد اليمان وحده عل ادعاء شخصية المهدي المنتظَر لو لم
ين هو، وإن كان ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر وأنتم معرضون عن طاعة خليفة اله واتّباع

مم العليهدي قلوب الرب ه إليه بالتوبة والإنابة إلفمن يجِركم من عذابٍ قريبٍ؟ ففروا من ال دعوته الحق
لعلم تُبصرون. واعلموا أنّ اله يحول بين المرء وقلبه، واعلموا أنّ من لم يجعل اله له نوراً فما له من نورٍ.

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
__________________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=256096

الإمام ناصر محمد اليمان
03 – شعبان ‐ 1438 هـ

29 – 04 – 2017 مـ
11:13 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

عاجــــــــل ...
برى لرفع الظُلم عن المظلومين من يتامك ثيرٍ من السائلين بطلب الفتوى عن سؤالٍ ذي أهميةفتوى ل

المسلمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله أجمعين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلم وجميع المؤمنين، أما بعد..

رر طلبواحدٍ ت موضوع إلينا أسئلةٌ ف وردت مَمشارق الأرض ومغاربها ل لماء المسلمين فيا معشر ع
:داً كما يلالفتوى فيه كثيراً من كثيرٍ من السائلين، وسؤالُهم كان واحداً موح

إقتباس

فإذا مات الابن قبل أبيه وللابن أولاد وإخوة وكان يصرف عل الجميع جدُّهم، وبعد فترة مات الجدّ. فقال
كافة السائلين أنّ كافة العلماء أفتوهم أنْ ليس لأبناء أخيهم المتوفّ شيئاً كونه توف من قبل الأب

صاحب التركة، وأفتاهم العلماء بظلم أبناء أخيهم وأن لا يعطوهم من نصيب أب اليتام شيئاً بحجة أنه
قد مات أبو الأولاد من قبل الجدّ صاحب التركة، وأفتاهم العلماء أنْ ليس لأطفال ابنه البر شيئاً، وأفتاهم
العلماء إن تركة الجدّ تُقسم بين إخوة المتوفّ ويحرم أولاد أخيهم اليتام من نصيب أبيهم بسبب موته

من قبل موت الجدّ صاحب التركة.
أنّ نصيب أخيهم ف مختلف مذاهبهم فقد أجمعوا عل لماء المسلمين علم بفتاوى كافة عّفما ظن

الميراث لا يذهب لأولاده اليتام؟ بل جعلوا نصيبه يذهب لإخوته حصرياً من دون أولاده وأفتوا أن ليس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=256096
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لليتام شيئاً من نصيب أبيهم من ميراث أبيه؟

انته السؤال الذي لطالما ترر عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وإليم الجواب من محم التاب مباشرةً. قال اله
:تعال

{ انَّ الَّذِين ياكلُونَ اموال الْيتَام ظُلْما انَّما ياكلُونَ ف بطُونهِم نَارا ۖ وسيصلَونَ سعيرا (10) } صدق اله العظيم [النساء].

فبأي حق يا معشر الإخوة تأكلون نصيب أب اليتام؟ أليسوا أولاده هم من يرثون نصيبه، فيف تضيفون نصيبه إل نصيبم
مع وجود أولاده؟ فهل إخوته أول بنصيبه من أولاده اليتام؟ قاتلم اله أنّ تؤفون يا معشر علماء المسلمين فلم ظلمتم

:ه تعالم وخالفتم قول اله؛ بل من عند أنفسمن ال م بغير علمة من عند أنفسظُلماً عظيماً بفتواكم الشيطاني اليتام

{ يا ايها النَّاس اتَّقُوا ربم الَّذِي خَلَقَم من نَّفْسٍ واحدَة وخَلَق منْها زَوجها وبث منْهما رِجا كثيرا ونساء ۚ واتَّقُوا اللَّـه الَّذِي
مالَهوملُوا اكتَا بِ ۖ وبِالطَّي دَّلُوا الْخَبِيثتَتَب و ۖ مالَهوما تَامآتُوا الْيا ﴿١﴾ويبقر ملَيانَ عك نَّ اللَّـها ۚ امحراو لُونَ بِهاءتَس

الَ اموالم ۚ انَّه كانَ حوبا كبِيرا ﴿٢﴾ } صدق اله العظيم [النساء].

فمن هم اليتام؟ هم أولاد المتَوفّ. فأولاده هم ورثته الأصليون سواء ف مالٍ اكتسبه أبوهم أو نصيب أبيهم ف تركة جدّهم من
بعد موت جدّهم، فنصيب أبيهم المتَوفّ لا يموت حقّه معه بل يسلّم لأولاده، وعل إخوان المتَوفّ أنْ يسلّموا نصيب أخيهم

:ه تعالشهدوا آخرين أنهم سلّموا إليهم حقّهم من بعد بلوغ رشدهم. تصديقاً لقول الأولاده من بعد بلوغ رشدهم وي إل ّتَوفالم

{وابتَلُوا الْيتَام حتَّ اذَا بلَغُوا النِّاح فَانْ آنَستُم منْهم رشْدًا فَادفَعوا الَيهِم اموالَهم ۖ و تَاكلُوها اسرافًا وبِدَارا ان يبروا ۚ
ومن كانَ غَنيا فَلْيستَعفف ۖ ومن كانَ فَقيرا فَلْياكل بِالْمعروفِ ۚ فَاذَا دفَعتُم الَيهِم اموالَهم فَاشْهِدُوا علَيهِم ۚ وكفَ بِاله حسيبا

(6)} صدق اله العظيم [النساء].

فلا يزال لدينا كثير من التفصيل لرفع الظلم عن اليتام الذين أجمع كافة علماء المسلمين عل ظُلمهم، فويل لأئمة الضلالة من
عذاب رب العالمين طيلة الحياة البرزخية إل يوم القيامة ثم يصلون سعيراً مرةً أخرى بالروح والجسد؛ أئمة الضلالة وأتباعهم

ه بِالَّت ا يمتالْي الوا مبتَقْر و} :ه تعاليم العقل. تصديقاً لقول المن علماء المسلمين من الذين اتّبعوهم من غير تح
احسن حتَّ يبلُغَ اشُدَّه ۚ واوفُوا بِالْعهدِ ۖ انَّ الْعهدَ كانَ مسىو (34) واوفُوا الْيل اذَا كلْتُم وزِنُوا بِالْقسطَاسِ الْمستَقيم ۚ ذَٰلكَ
خَير واحسن تَاوِيً (35) و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَٰئكَ كانَ عنْه مسىو (36)} صدق اله

العظيم [الإسراء].

العقل واتّبعوا أئمة الضلالة بغير أن يستخدموا عقولهم شيئاً؛ هل صاحب الفتوى ف حوا النقل عللماء الضلالة رجن عول
دين اله لديه سلطان علم مبين من رب العالمين، أم من عند نفسه؟ كون الفتوى الباطلة يشمئز منها العقل ويرى العقل أنها

} :ه تعالتصديقاً لقول ال .لدخول أصحاب النارِ النار ن بسبب عدم استخدام العقل كان هو السبب الرئيسفتوى باطلة، ول
وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ (10) فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ السعيرِ (11)} صدق اله

العظيم [الملك].
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وابشّر الذين يضيفون أموال اليتام إل أموالهم بعذابٍ عظيم مهما صلّوا ومهما صاموا ومهما قاموا الليل فلن يجدوا لهم من
.ناصر محمد اليمان اً ولا نصيراً من بعد صدور فتوى الإمام المهديه وليدون ال

وىسانَ مدَ كهنَّ الْعدِ ۖ اهفُوا بِالْعواو ۚ شُدَّهلُغَ ابي َّتح نسحا ه بِالَّت ا يمتالْي الوا مبتَقْر و} :ه تعالروا قول الفتذك
(34) واوفُوا الْيل اذَا كلْتُم وزِنُوا بِالْقسطَاسِ الْمستَقيم ۚ ذَٰلكَ خَير واحسن تَاوِيً (35) و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ

السمع والْبصر والْفُواد كل اولَٰئكَ كانَ عنْه مسىو (36)} صدق اله العظيم.

و ۖ مالَهوما تَامآتُوا الْيا (1) ويبقر ملَيانَ عك هنَّ الا ۚ امحراو لُونَ بِهاءالَّذِي تَس هاتَّقُوا الو} :ه تعالروا قول الوتذك
تَتَبدَّلُوا الْخَبِيث بِالطَّيبِ ۖ و تَاكلُوا اموالَهم الَ اموالم ۚ انَّه كانَ حوبا كبِيرا (2)} صدق اله العظيم.

وتذكروا قول اله تعال: {وابتَلُوا الْيتَام حتَّ اذَا بلَغُوا النِّاح فَانْ آنَستُم منْهم رشْدًا فَادفَعوا الَيهِم اموالَهم ۖ و تَاكلُوها اسرافًا
ۚ هِملَيشْهِدُوا عفَا مالَهوما هِملَيا تُمفَعذَا دوفِ ۚ فَارعبِالْم لكاا فَلْييرانَ فَقن كمو ۖ ففتَعسا فَلْييانَ غَنن كموا ۚ وربن يا ابِدَارو

وكفَ بِاله حسيبا (6)} صدق اله العظيم.

الوملُونَ اكاي نَّ الَّذِينه: {اروا قول البنصيب أبيهم من أولاده! فتذك الميراث؟ فهل أنتم أول تأكلون نصيب أبيهم ف حق فبأي
الْيتَام ظُلْما انَّما ياكلُونَ ف بطُونهِم نَارا ۖ وسيصلَونَ سعيرا (10)} صدق اله العظيم.

ّه أنم ال؟ قاتلبنصيب أخيهم من أولاده اليتام تأكلون نصيب أبيهم من تركة جدّهم؟ فهل ترون الإخوة أول حق فبأي
تؤفون!.

من الرجولة والشجاعة فليتقدم لحوار الإمام ناصر محمد اليمان سلمين لديه مثقال ذرةفمن كان يرى نفسه من علماء الم
بصورته الحق واسمه الحق حواراً بالقلم الصامت حت لا أستطيع مقاطعته ولا يستطيع مقاطعت، وكل منّا يقرع الحجة

بالحجة ويقذف بالحق عل الباطل فيدمغه فإذا هو زاهق، ولسوف نرى من الحق معه فهل هو مع علماء المسلمين أم مع الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان؟ وحتماً من كان يملك سلطان العلم الملجم من ربه من محم كتاب اله القرآن العظيم فسوف
لمائهم معذرةً إلهذا لعموم المسلمين وع يدمغ به الباطل، إنّ الباطل كان زهوقاً. اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، فبلّغوا بيان

ربم ولعلهم يتقون، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

.ناصر محمد اليمان ه وعبده العادل الإمام المهديخليفة ال
_______________



03-05-2017 عاجل إل كل قادات العرب والعجم وكافة شعوب البشر، نعلن لم مت ليلة نصف شعبان لعاـ...  20

n-ye.me/256464 98/304

- 1 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=256457

الإمام ناصر محمد اليمان
07 – شعبان ‐ 1438 هـ

03 – 05 – 2017 مـ
08:55 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

عاجل إل كل قادات العرب والعجم وكافة شعوب البشر :
نعلن لم مت ليلة نصف شعبان لعامم هذا 1438 ولا نعلم هل لا يزال نذيراً أم شراً كبيراً عل المعرضين

عن الذكر القرآن العظيم ..

بسم اله وباله لا قوة إلا باله وحسبنا اله عل أمم مجرمين لعنهم اله بفرهم فأصمهم وأعم قلوبهم أن
يبصروا الحق من ربهم، ويا معشر الشعوب العربية والأعجمية وقاداتهم وعلماء الفلك والدين ف العرب
والعجم الذين أخذتهم العزة بالإثم حت أذهب اله سلطان علمهم الفيزيائ الفل الدقيق لحركة الشمس

والقمر فولد هلال الشهر ف غير وقته المحتوم وقبل يومه المعلوم كون الدهر دخل ف عصر أشراط الساعة
البرى فأدركت الشمس القمر فتلاها وجاء تصديق القسم من رب العالمين ف قول اله تعال: {والشَّمسِ
وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا تََها ﴿٢﴾ والنَّهارِ اذَا جَّها ﴿٣﴾ واللَّيل اذَا يغْشَاها ﴿٤﴾} صدق اله العظيم
[الشمس]، فأدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل السوف والاقتران والاجتماع فاجتمعت به الشمس

حيرة صاروا ف عظيماً، حت قلوب علماء الفلك زلزالا ف الفيزيائ ه اليقين العلموقد هو هلال، وزلزل ال
ف أمر ولادة أهلّة الشهور ولم يعودوا يعلموا مت يولد هلال الشهر برغم أنهم كانوا يعلمون موعد ميلاد أهلّة

الشهور باليوم والساعة والدقيقة والثانية!

ولن الإمام المهدي أقسم باله العظيم أنّ موعد ميلاد أهلّة الشهور ف عصر الحوار من قبل الظهور اختلف
اختلافاً كبيراً كونهم لم يأبهوا لإعلان دخول الدهر ف عصر أشراط الساعة البرى ولم يعلموا أنّ الشمس
أدركت القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، فهل لا تزالون يا معشر
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علماء فيزياء ميعادِ ولادة أهلّة الشهور؛ فهل سبب جهلم عن الحدث الون العظيم أنم لا تزالون عاكفين
عل برامج ولادة أهلّة الشهور الت برمجتموها من قبل دخول الدهر ف عصر أشراط الساعة البرى وقبل

بعث المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان؟ فهل لا تزالون عاكفين عل برامجم الفلية ولم ترفعوا رؤوسم
للنظر ف انتفاخ أهلّة الشهور فيقال ليلتين أو ثلاثاً كما أخبركم بذلك محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم فقال: [ إنّ من أشراط الساعة البرى انتفاخ الأهلّة فيرى الهلال فيقال ليلتين أو ثلاثاً ] صدق عليه

الصلاة والسلام؟

ولم يفصل النّب الحدث ف تلك الأمة كونه لن يحدث ف عصرهم؛ بل ف عصر بعث الإمام المهدي ناصر
عصر الحوار من قبل الظهور المهدي تفصيل حدث انتفاخ أهلّة الشهور ف هال لوبل وك ،محمد اليمان

.المنتظَر ناصر محمد اليمان بها المهدي هدَ الة أيونها آية كونيل المنتظَر ناصر محمد اليمان

وهيهات هيهات يا معشر علماء الفيزياء الفلية فقد ظننتم أنه لن يأت يوم تختل فيه كافة معاييركم الفلية
ف برامجم الفيزيائية أنتم ووكالة ناسا الأمريية، وأنتم ف غفلة معرضون! فهل تظنون أنّ الشمس لن

تدرك القمر إل ما لا نهاية؟ ولا الليل سابق النهار بسبب طلوع الشمس من مغربها تصديق شرط آخر من
أشراط الساعة البرى؟ وهيهات هيهات؛ بل للحياة الدنيا نهايةٌ فإذا اقتربت الساعة تختل الفيزياء الفلية
للقمر فيولد الهلال من قبل السوف والاقتران فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال كما حدث لهلال شهر

شعبان لعامم هذا 1438.

فَلَم نصحت علماء الفلك الفيزيائيين أن يعترفوا بالحق قبل أن يصدق اله عبده بإدراكٍ أكبر حت يفقدوا
مصداقيتهم العلمية فيخيب ظنّهم ف معاييرهم وبرامجهم الفلية الدقيقة جداً جداً من قبل الحدث، فماذا

سوف تقولون للعالمين ليلة الأربعاء؟ أم أنّم لا تعلمون أنّ هلال شعبان ولد آخر نهار الثلاثاء فصار ف حالة
إدراكٍ كون الشمس إل الشرق منه وغرب هلال شعبان ليلة الأربعاء وهو ف حالة إدراكٍ؟

وبما أن المهدي المنتظَر أعلم علم اليقين أن لم أكذّب عل اله بحدث الإدراك واشهد اله وكافة البشر أنّ
ليلة تمام البدر عصر يوم الثلاثاء ليلة الأربعاء شاء من شاء وأب من أب فالحم له أسرع الحاسبين، ألا وإنّ

ليال الإبدار ليلتان وهن ليلة الخامس عشر والشمس بالأفق الغرب آخر نهار الثلاثاء ليلة الأربعاء، وكذلك
ليلة السادس عشر ليلة الخميس بعد غروب شمس الأربعاء. والسؤال الذي يطرح نفسه: فأين كان هلال

شعبان مختفياً ليلة الأربعاء وليلة الخميس؟ والجواب كان ف حالة إدراكٍ فولد آخر نهار الثلاثاء عند غروب
شمس الثلاثاء ليلة الأربعاء وأنتم لا تعلمون، وسوف يحم اله بيننا ليلة اكتمال بدر شعبان. ونتحدى كل

التلسوبات الفضائية البرى أنْ تصور أي نقصٍ ف قرص القمر ليلة النصف من شعبان.
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،ل من بعد ارتفاعه بالأفق الشرقالقمر البدر الأو مختلف الأقطار تصوير فابدأوا يا معشر الأنصار ف
وأفضل تصويره ليلة اكتمال قرص القمر من بعد صلاة مغرب ليلة الأربعاء أي طيلة ليلة الأربعاء إل صباح

الأربعاء.

لْما الْعنَّما م كتابه: {قُلمح ه فم، والتزموا بأمر التم وأملا تفتنوا أنفس واحذروا مواعيد العذاب حت
عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿ ٢٦﴾} صدق اله العظيم [الملك]. ألا واله لو تقولوا للناس إنّ اله سوف

يعذبهم ليلة الأربعاء لقالوا سوف نؤخِّر التصديق بدعوتم إل ليلة الأربعاء! وإنْ قلتم: "بل سوف يعذّبم اله
ليلة النصف من رمضان"، لقال من يزعمون أنهم مسلمون: "سوف نؤخِّر التصديق بدعوة الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان إل ليلة النصف من رمضان"! وحت وإن قلتم: "بل سوف يعذّب اله الناس بسبب

زعمون أنهم مسلمون: "سوف ننظر ونرى هل يأتذي القعدة"، لقال من ي سوف القادم فال الإعراض ف
عذاب اله ذلك اليوم"! وحت وإن قلتم: "بل سوف يعذّب اله الأمم ف يوم شهر صفر الأصفار لعام 1439"،
ام إله المعرضين عن دعوة الاحتسوف ننظر هل يعذّب ال" : عن الحق أعم مأب إنسانٍ أصم لقال كل

الذكر ف شهر صفر الأصفار"!!

وربما يود أن يقول أحد علماء المسلمين: "نعم حتماً سوف نقول ذلك، وما تريدنا أن نقول إلا قولا واحداً
(سننظر أصدقت أم كنت من الاذبين)؟ فإن صب اله علينا سوط عذابٍ من عنده عندها سوف نعلم أنك
الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض". فمن ثم يقول لم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: أقسم
لم باله العظيم أنّ من كان من الذين يعقلون فحتماً سوف يقول: "اللهم إن كان هذا هو الحق من عندك

."ونخزى بعذاب أليم رنا به وارزقنا اتّباعه من قبل أنْ نذلفبص

وـٰذَا هانَ هن كا مة مثلهم كمثل الذين قالوا: {اللَّـهمن هذه الأم ثيرويا معشر الأنصار، احذروا التحديد، ف
الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم ﴿ ٣٢ ﴾} [الأنفال]، تشابهت قلوبهم،
أولئك قوم لا يعقلون ومنهم علماء المسلمين الصم البم الذين لا يعقلون. كل من ينتظر لعذاب ربه بدلا أن

.عقيم م عذاب يومزي؛ ذله أن يهدي قلبه قبل أن يأتيه عذاب الْخرب ينيب إل

اللهم قد بلغت، اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد. حسب اله لا إله إلا هو عليه توكلت وهو رب العرش العظيم،
وسلام عل المرسلين، والحمد اله رب العالمين.

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
________________
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- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=256553

الإمام ناصر محمد اليمان
08 – شعبان ‐ 1438 هـ

04 – 05 – 2017 مـ
12:39 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

ه عله أنّ الشمس أدركت القمر، أو لعنة الال اً علي ألا لعنة اله عل ناصر محمد اليمان إن كان مفتر
من تبين له الحق وأب واستبر ..

بسم اله الواحد القهار، والصلاة والسلام عل النب المختار رسول الذكر القرآن العظيم، وأقولها بل
اختصارٍ:

(( إنّ آية الإدراك لشهر شعبان هو إدراكٌ كبير وسيحدث معه مزيدٌ من الخلل الفل؛ وبيانُ المزيد ف حينه
((

وما نريد قوله: إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقول لافة علماء الفيزياء الفلية: أقسم باله العظيم
إنم لتعلمون أنه لا ينبغ أن يتمل البدر التمام قبل ليلة غرته الفلية والشرعية سواء تمت رؤية هلال الشهر
ف مشارق العالَم أو مغاربه، ولنم سوف تعلمون علم اليقين من خلال تمام بدر شعبان لعامم هذا 1438
غير يوم ميلاده الفل بأنّ هلال شعبان حتماً ولد بعد ظهيرة يوم الثلوث وليس عصر يوم الربوع، أي ف

المعلوم لدى كافة علماء الفلك ف البشر أجمعين. وواله ليعلمن ذلك أقل الناس علماً من خلال ظهور هلال
آخر رجب فجر الثلاثاء أنه لم يتبق من عمر الهلال غير ساعاتٍ من نهار ذلك اليوم أي نهار الثلاثاء جمع بين
ن هلال شعبان كان فبقيت من رجب وميلاد هلال شعبان من بعد ظهيرة يوم الثلاثاء، ول بضع آخر منزلة
حالة إدراكٍ كبيرٍ لم يحدث مثله قط منذ أن خلق اله السماوات والأرض. وأع ما أقول ولذلك سوف يجد
البشر حت ضعيف البصر سوف يرون قمر شعبان وصل إل طور الإبدار الامل آخر نهار الثلاثاء ليلة

الأربعاء، ولا أقول يوم الأربعاء بل نهار الثلاثاء ليلة الأربعاء.
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وبين تاريخ المهدي المنتظَر لولادة هلال شعبان وتاريخ علماء الفلك يوماً وبضع ساعاتٍ، وذلك الفرق بيننا
ف ميعاد تاريخ ميلاد هلال شعبان فلياً. بمعن أنّ ليلة النصف أول ليال بدر التمام حسب تاريخ الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان حتماً سوف تون ليلة الأربعاء كون ليلة الأربعاء يون البدر متملا من أولها،
وسوف يقرب اله القمر حت يدرك ضعاف الأبصار أنّ قرص القمر متمل مائة بالمائة، وله الحجة البالغة

فحت من كان نظره ثلاثةً عل ستة يراه حقاً ليلة بدر التمام الأول لشهر شعبان برغم أنّ بدر ليلة الثلاثاء
ياد أن يون متملا ولن أعلم من قبل أنّ هلال رجب لا يزال سوف يشرق ويرى فجر الثلاثاء ولنه لم
يتبق من عمر هلال رجب من فجر الثلاثاء إلا بضع ساعاتٍ من نهار الثلاثاء فيدخل ف المحاق والولادة

لهلال شعبان والبرهان المبين للعالمين ليلة اكتمال البدر التمام آخر نهار الثلاثاء ليلة الأربعاء.

والسؤال الذي يطرح نفسه لافة علماء الفلك: ومن مت يصل القمر إل بدر التمام الأول ف غير تاريخ يوم
ميلاده كون هلال شعبان ف حساباتم الفلية سوف يولد عصر الأربعاء ليلة الخميس وتاريخ ميلاد هلال
الإمام المهدي عصر الثلاثاء ليلة الأربعاء، فهل تستطيعون أن تذّبوا البشر كل من غربت عليهم شمس

الثلاثاء ليلة الأربعاء أنّ ليلة الأربعاء ه ليلة النصف من الشهر وأما ليلة الخميس فه ليلة البدر الثان؟ فإن
كذّبتم فتعالوا لنبتهل إل اله فنجعل لعنة اله عل الاذبين المستبرين بغير الحق والذين يتمون شهاداتٍ
عندهم من اله علمية يقينية، فهل يستوي الذين يعلمون والذين لا يعلمون؟ فالحجة البرى عل علماء الفلك

الفيزيائيين ف شأن الإدراك وبرغم أنها حجةٌ عل البشر أجمعين أن يتمل القمر البدر ليلة الأربعاء بعد
مض نهار الثلاثاء برغم أنه لم يشاهد هلال شعبان بعد غروب شمس الثلاثاء ليلة الأربعاء أحدٌ ف البشر

أجمعين ولا ناصر محمد اليمان غير أنّ أعلم من اله ما لا تعلمون فتلك آيةٌ كونيةٌ ظاهرةٌ وباهرةٌ للعالمين
لعلهم يتقون، وما يريم اله من آية إلا وه أكبر من أختها، ويحم بين المهدي المنتظًر وشياطين البشر

خير الفاصلين اله رب العالمين.

ويا معشر الأنصار الذين يجاهدون بنشر الدعوة ف الإنترنت العالمية جهاداً كبيراً، اسمعوا وعوا واعقلوا هذا
الأمر:

ياً وتبليغها ياً بتبليغ بيانات هلال شهر شعبان لعامم هذا 1438 والتركيز عليها حصر عليم بالتركيز حصر
لافة قادات وملوك وأمراء ورؤساء العرب والمسلمين والعالمين عبر الإنترنت العالمية، وكذلك إل كافة
علماء الفلك ف البشر أجمعين عبر الإنترنت العالمية، وكذلك إل مفت الديار الإسلامية ف مختلف الدول

العربية والأعجمية، وكذلك إل علماء الدين المشاهير، وكذلك إل كافة الصفحات الاجتماعية ف الفيسبوك
وغيرها ليطّلعوا عل بيانات هلال شعبان، وتقاسموا مهامم ما استطعتم لتبليغ البشر معذرةً إل ربم

ولعلهم يتقون، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=256553

الإمام ناصر محمد اليمان
08 – شعبان ‐ 1438 هـ

04 – 05 – 2017 مـ
12:39 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

ه عله أنّ الشمس أدركت القمر، أو لعنة الال اً علي ألا لعنة اله عل ناصر محمد اليمان إن كان مفتر
من تبين له الحق وأب واستبر ..

بسم اله الواحد القهار، والصلاة والسلام عل النب المختار رسول الذكر القرآن العظيم، وأقولها بل
اختصارٍ:

(( إنّ آية الإدراك لشهر شعبان هو إدراكٌ كبير وسيحدث معه مزيدٌ من الخلل الفل؛ وبيانُ المزيد ف حينه
((

وما نريد قوله: إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقول لافة علماء الفيزياء الفلية: أقسم باله العظيم
إنم لتعلمون أنه لا ينبغ أن يتمل البدر التمام قبل ليلة غرته الفلية والشرعية سواء تمت رؤية هلال الشهر
ف مشارق العالَم أو مغاربه، ولنم سوف تعلمون علم اليقين من خلال تمام بدر شعبان لعامم هذا 1438
غير يوم ميلاده الفل بأنّ هلال شعبان حتماً ولد بعد ظهيرة يوم الثلوث وليس عصر يوم الربوع، أي ف

المعلوم لدى كافة علماء الفلك ف البشر أجمعين. وواله ليعلمن ذلك أقل الناس علماً من خلال ظهور هلال
آخر رجب فجر الثلاثاء أنه لم يتبق من عمر الهلال غير ساعاتٍ من نهار ذلك اليوم أي نهار الثلاثاء جمع بين
ن هلال شعبان كان فبقيت من رجب وميلاد هلال شعبان من بعد ظهيرة يوم الثلاثاء، ول بضع آخر منزلة
حالة إدراكٍ كبيرٍ لم يحدث مثله قط منذ أن خلق اله السماوات والأرض. وأع ما أقول ولذلك سوف يجد
البشر حت ضعيف البصر سوف يرون قمر شعبان وصل إل طور الإبدار الامل آخر نهار الثلاثاء ليلة

الأربعاء، ولا أقول يوم الأربعاء بل نهار الثلاثاء ليلة الأربعاء.

وبين تاريخ المهدي المنتظَر لولادة هلال شعبان وتاريخ علماء الفلك يوماً وبضع ساعاتٍ، وذلك الفرق بيننا
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ف ميعاد تاريخ ميلاد هلال شعبان فلياً. بمعن أنّ ليلة النصف أول ليال بدر التمام حسب تاريخ الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان حتماً سوف تون ليلة الأربعاء كون ليلة الأربعاء يون البدر متملا من أولها،
وسوف يقرب اله القمر حت يدرك ضعاف الأبصار أنّ قرص القمر متمل مائة بالمائة، وله الحجة البالغة

فحت من كان نظره ثلاثةً عل ستة يراه حقاً ليلة بدر التمام الأول لشهر شعبان برغم أنّ بدر ليلة الثلاثاء
ياد أن يون متملا ولن أعلم من قبل أنّ هلال رجب لا يزال سوف يشرق ويرى فجر الثلاثاء ولنه لم
يتبق من عمر هلال رجب من فجر الثلاثاء إلا بضع ساعاتٍ من نهار الثلاثاء فيدخل ف المحاق والولادة

لهلال شعبان والبرهان المبين للعالمين ليلة اكتمال البدر التمام آخر نهار الثلاثاء ليلة الأربعاء.

والسؤال الذي يطرح نفسه لافة علماء الفلك: ومن مت يصل القمر إل بدر التمام الأول ف غير تاريخ يوم
ميلاده كون هلال شعبان ف حساباتم الفلية سوف يولد عصر الأربعاء ليلة الخميس وتاريخ ميلاد هلال
الإمام المهدي عصر الثلاثاء ليلة الأربعاء، فهل تستطيعون أن تذّبوا البشر كل من غربت عليهم شمس

الثلاثاء ليلة الأربعاء أنّ ليلة الأربعاء ه ليلة النصف من الشهر وأما ليلة الخميس فه ليلة البدر الثان؟ فإن
كذّبتم فتعالوا لنبتهل إل اله فنجعل لعنة اله عل الاذبين المستبرين بغير الحق والذين يتمون شهاداتٍ
عندهم من اله علمية يقينية، فهل يستوي الذين يعلمون والذين لا يعلمون؟ فالحجة البرى عل علماء الفلك

الفيزيائيين ف شأن الإدراك وبرغم أنها حجةٌ عل البشر أجمعين أن يتمل القمر البدر ليلة الأربعاء بعد
مض نهار الثلاثاء برغم أنه لم يشاهد هلال شعبان بعد غروب شمس الثلاثاء ليلة الأربعاء أحدٌ ف البشر

أجمعين ولا ناصر محمد اليمان غير أنّ أعلم من اله ما لا تعلمون فتلك آيةٌ كونيةٌ ظاهرةٌ وباهرةٌ للعالمين
لعلهم يتقون، وما يريم اله من آية إلا وه أكبر من أختها، ويحم بين المهدي المنتظًر وشياطين البشر

خير الفاصلين اله رب العالمين.

ويا معشر الأنصار الذين يجاهدون بنشر الدعوة ف الإنترنت العالمية جهاداً كبيراً، اسمعوا وعوا واعقلوا هذا
الأمر:

ياً وتبليغها ياً بتبليغ بيانات هلال شهر شعبان لعامم هذا 1438 والتركيز عليها حصر عليم بالتركيز حصر
لافة قادات وملوك وأمراء ورؤساء العرب والمسلمين والعالمين عبر الإنترنت العالمية، وكذلك إل كافة
علماء الفلك ف البشر أجمعين عبر الإنترنت العالمية، وكذلك إل مفت الديار الإسلامية ف مختلف الدول

العربية والأعجمية، وكذلك إل علماء الدين المشاهير، وكذلك إل كافة الصفحات الاجتماعية ف الفيسبوك
وغيرها ليطّلعوا عل بيانات هلال شعبان، وتقاسموا مهامم ما استطعتم لتبليغ البشر معذرةً إل ربم

ولعلهم يتقون، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_______________
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- 1 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=256884

الإمام ناصر محمد اليمان
12 – شعبان ‐ 1438 هـ

08 – 05 – 2017 مـ
07:53 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

رد المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور عل الدكتور لوط الذي يريد أن يحاورنا من وراء
الستار ..

لك خاتم الأنبياء والمرسلين محمد وجميع المؤمنين ف ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

يا مفتاح، قل لأستاذك إنّه لمن الاذبين المدلّسين، يا عيب الشوم عليه من الذب!! وبعض الأنصار
سماعون لمثل هؤلاء المغرورين بغير الحق أمثال لوط هذا العالم الفل الذي كان عالماً فلياً وفتنه الإدراك
الذي خربط العلوم الفلية، ولن بوناطيرو أصبح لا ياد أن يفقه ف الفَلَك شيئاً، ويسع ليثبت خزعبلاتٍ

ما أنزل اله بها من سلطانٍ، كمثل فتواه أنّ الأسبوع ستة أيام فقط، ولن كافة علماء الفلك ينرون عليه هذا
ولم يعودوا يحسبوه من ضمن علماء الفلك كونه واهم وأوشكَ أن يصاب بجنون العظمة.

ويا لوط بوناطيرو يا من يزعم أنه لم يشأ أن يفضح الإمام ناصر محمد اليمان، ويزعم أنه أقام علينا الحجة
بسلطان العلم فأتِ ل بالحوار الذي بين وبينك وأقمت علينا الحجة فيه إن كنت من الصادقين، وإن لم

تفعل ولن تفعل فاستح عل نفسك من الذب.

ويا لوط، إن الذي ليس واثقاً من سلطان علمه فَنَعم يطالب بالحوار من وراء الستار بالسر، وسبقت فتوى
ون عللا بدّ أن ي من وراء الستار كونه نبأ عظيم أن ليس لدينا حوار ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=256884
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=256884
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المشوف للمسلمين والعالمين، ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرفض الحوارات السرية
عل الخاص كما يريد لوط بوناطيرو. وكذلك وصلَنَا طلب قبل فترة عن طريق أحمد الوصاب أنّ العالم
الفل ملهم هندي يريد حواراً عل الخاص، فقلت لأحمد الوصاب قل له يحاورن عل العام بموقعنا فهو
عضو لدينا ف الموقع، وإن يشأ فتحنا له قسماً ف الواجهة الرئيسية لموقعنا ونمنع كافة الأنصار السابقين
الأخيار من التدخل بلمة واحدة ف الأقسام الخاصة. وعليه فإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان نأمر
مدراء الموقع خالد وإبراهيم أن يفتحوا قسماً ف الواجهة الرئيسية باسم ( قسم العالم الفل الدكتور الشهير
ذلك القسم الذي سوف نخصصه لك بالحوار العلم لا ولن أشتمك ف لوط بوناطيرو ). وأعدك يا دكتور أن

الفيزيائ الفل، وقم بفضح الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فضحاً علمياً.

وبالنسبة لليلة اكتمال القمر لشهر شعبان لعامم هذا 1438 فأنت كمثل غيرك من علماء الفلك تظنّه يوم
الأربعاء ليلة الخميس؛ بل يصل قمر شعبان إل بدر التمام يوم الثلاثاء ليلة الأربعاء، ولا نلوم علماء الفلك
.ناصر محمد اليمان ه لتصديق الإمام المهدية من الالبشر أن يحيطوا بهذا علماً كونه آية كوني قاطبةً ف

فاتق اله يا لوط فقد جاءت الإدراكات البرى فلا يريم اله آيةً إلا وه أكبر من أختها، وليس الوضع كما
كان ف الإدراكات الصغرى؛ بل الآن تفرد المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بأسرار ميقات ولادة الأهلّة
وأذهب اله علمم يا دكتور بوناطيرو، وها أنت تزعم أنّ وصول القمر البدر لشهر شعبان هو يوم الأربعاء
ليلة الخميس، ولن لا جدال بين اثنين من علماء الفلك أنّ هلال شعبان لعامم هذا 1438 كانت لحظة

ميلاده الساعة الثالثة وست عشر دقيقة عصر يوم الأربعاء ليلة الخميس بتوقيت مة المرمة، ولذلك يقولون
ليلة اكتمال البدر يوم الأربعاء ليلة الخميس أي مساء يوم الأربعاء ليلة الخميس. ولن الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان من اله عليه بالإدراك الأكبر حت يبعدن عن شبهاتم، ولذلك تجد إعلان المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان: أعلن للبشر جميعاً آيةً كونيةً ظاهرةً وباهرةً وه اكتمال قمر شعبان من قبل مجء

يوم ميلاده الفل الفيزيائ الدقيق.

ويا رجل، ليس بين ميلاد هلال المهدي ناصر محمد اليمان وميلاد هلال كافة علماء الفلك الذين لا يختلفون
ف لحظة ميلاده ف دقيقة واحدة وهم مجمعين عل ذلك وأنت منهم تظن أنّ ميلاد هلال شهر شعبان لعامم
هذا 1438 الساعة الثالثة وست عشر دقيقة عصر يوم الأربعاء ليلة الخميس أي الساعة الثانية عشرة وست
عشر دقيقة بتوقيت غرينتش وهذا حسب علمم، ولا نلومم عل معرفة مت كانت لحظة ميلاد هلال شعبان

لعامم هذا 1438 أو هلال رجب 1438 كونه لا يحيط اله بذلك علماً غير الإمام المهدي ناصر محمد
.اليمان

ويا رجل، لقد أعلن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أنّ ولادة هلال شهر شعبان لعامم هذا 1438 من



08-05-2017 رد المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور عل الدكتور لوط الذي يريد أن يحاورـ...  23

n-ye.me/256889 110/304

بعد ظهيرة يوم الثلاثاء برغم أن أعلم منزلة هلال رجب الأخيرة لا تزال فيها بقية ساعاتِ المنزلة الأخيرة
لشهر رجب، ولذلك أعلم أنه سيشرق ليلة الثلاثاء قبل الشمس ويراه الناس بل سهولة كونه عالياً قبل

الشروق، وذلك مر من اله حت تأت المفاجئة فيعلن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليلة الإبدار من
قبل يوم ميلاد الهلال فلياً؛ بل بين وبينم ف الميلاد الفل أكثر من 24 ساعة، وأما غرة الشهر حسب
رؤية الأهلّة فبين وبينم أكثر من ذلك وذلك بسبب الإدراك الأكبر الذي أيد اله به المهدي المنتظَر ناصر
محمد اليمان وأذهب علم علماء الفلك من بين أيديهم جميعاً من بعد ما كان علمهم دقيقاً جداً ف لحظة

عصر الحوار من قبل الظهور حت ميلاد الهلال. ولسوف تعلمون أنهم أضاعوا لحظة ميلاد أهلّة الشهور ف
يسبق الليل النهار بإذن اله الواحد القهار.

و يا لوط، أقسم باله لم ين ف حسبان كافة علماء الفلك ف البشر أنّ تمام بدر شهر شعبان يوم الثلاثاء
ليلة الأربعاء كونهم يعلمون أنه لا ينبغ لهلالٍ أن يستمل أطواره حت يصير بدراً من قبل لحظة ميلاده

فلياً، كون تولد هلال الشهر القمري ف لحظة عالمية واحدة، كون القمر كويب منفصل عن الأرض؛ بل
جميعهم ينتظرون أن يتمل القمر يوم الأربعاء ليلة الخميس. فاترك التدليس وتشيك الأنصار، ونعلم أن
منهم سماعون لم نظراً لعدم بلوغ إيمانهم بمهدية ناصر محمد اليمان إل مستوى اليقين التام، ولا نلوم

عل السماعين لعدم استمال اليقين ف قلوبهم نظراً لأنّ منهم من لم يصل بعد إل حقيقة اسم اله الأعظم
كمثل مفتاح الجزائر، ولن آية الإدراك البرى لشهر شعبان هذا 1438 سوف يطهر اله بها قلوب السماعين

تطهيراً. وأما أنتم يا لوط ومن كان عل شاكلتك فإذا أخذتم العزة بالإثم فسوف يلعنم اله لعناً كبيراً.

وعل كل حالٍ لربما يود بعض أحبت الأنصار أن يقول: "يا إمام، ما هو الفرق بين ليلة الربوع ويوم
الربوع كونه يتشابه علينا البيان أحياناً؟". فمن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل كافة السائلين

من قوم يحبهم اله ويحبونه وأقول: إن ليلة الأربعاء تعن مساء يوم الثلاثاء كونها تغرب شمس الثلاثاء
فتدخل ليلة الأربعاء وتغرب شمس الأربعاء فتدخل ليلة الخميس، وهذا الحساب ف التاب منذ أن خلق
اله السماوات والأرض، كون الليلة تبدأ من غروب الشمس وتنته بغروب الشمس كون ميقات الحساب
ارالنَّه نْهلَخُ منَس لاللَّي مةٌ لَّهآيو} :ه تعالتاب للأيام يبدأ من لحظة غروب الشمس. تصديقاً لقول الال ف
نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَم(38) و يملزِيزِ الْعالْع كَ تَقْدِيرا ۚ ذَٰللَّه تَقَرسمرِي لتَج سالشَّمونَ (37) ومظْلم مذَا هفَا

حتَّ عاد كالْعرجونِ الْقَدِيم (39)  الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ
يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم [يس].

فذلك منازل القمر يبدأ الحساب بحسب رؤية الأهلّة من بعد غروب الشمس فتجدون الهلال يبدأ الحساب
بالمنازل الليلية، فإذا رأيتم الهلال من بعد المغرب فمن ثم ستَرون الليلة الأخرى يغرب من بعد العشاء ثم
تروه يغرب من بعد ذلك ثم من بعد ذلك وهو يتأخر شرقاً، ولذلك يتأخّر كل ليلة منزلةً ف الغروب داخل
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الليل حت يتمل البدر ليلة النصف من الشهر فيغرب بالفجر إل بداية الظل فمن ثم يبدأ بالمنازل النهارية
من ناحية الغروب فيغرب ليلة السادس عشر خلال ميقات الظل إل شروق الشمس، فلا تنسوا أنّ منازل

رؤية الأهلّة ف الحساب ف التاب تبدأ من غروب الشمس فترون هلال ليلة الشهر الأول فعل سبيل
المثال: هلال شهر رمضان سترونه بعد غروب شمس نهاية شعبان فيهل عليم رمضان، فتلك ليلة الصيام
أي ليلة اليوم الذي سوف تصومونه. تصديقاً لقول اله تعال: {شَهر رمضانَ الَّذِي انزِل فيه الْقُرآنُ هدًى
لِّلنَّاسِ وبينَاتٍ من الْهدَىٰ والْفُرقَانِ ۚ فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه ۖۖ ومن كانَ مرِيضا او علَ سفَرٍ
مدَاكا هم َلع هوا الربُتلدَّةَ ولُوا الْعمُتلو رسالْع مِرِيدُ بي و رسالْي مِب هرِيدُ الي ۗ خَرا اميا ندَّةٌ مفَع

ولَعلَّم تَشْرونََ (185)} صدق اله العظيم [البقرة].

ومت تشهدون هلال شهر رمضان؟ هو بعد غروب شمس آخر يوم ف شعبان فتدخل ليلة الصيام. تصديقاً
مَّنا هال ملع ۗ نلَّه اسبل نتُماو مَّل اسبل نه ۚ مائسن َلا فَثالر اميلَةَ الصلَي مَل لحا} :ه تعاللقول ال
كنتُم تَخْتَانُونَ انفُسم فَتَاب علَيم وعفَا عنم ۖ فَانَ باشروهن وابتَغُوا ما كتَب اله لَم ۚ وكلُوا واشْربوا
نوهراشتُب و ۚ لاللَّي َلا اميوا الصمتا رِ ۖ ثُمالْفَج ندِ موسا طالْخَي نم ضيبطُ االْخَي مَل نيتَبي َّتح

وانتُم عاكفُونَ ف الْمساجِدِ ۗ تلْكَ حدُود اله فََ تَقْربوها ۗ كذَٰلكَ يبين اله آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ (187)}
صدق اله العظيم [البقرة]، فليلة الصيام الأول تدخل بعد مشاهدة هلال شهر رمضان ف ليلته الأول، وليلة

الصيام الثانية بعد غروب شمس يوم الصيام الأول، وهذا منذ أن خلق اله السماوات والأرض.

وعليم أن تعلموا أنّ ميقات الزمن هو بخروج منطقة الليل عل وجه الأرض إل منطقة النهار. ولذلك قال
ۚ مسم لج رِيجي لك رالْقَمو سالشَّم خَّرسو لاللَّي ف ارالنَّه جوليارِ والنَّه ف لاللَّي جولي} : ه تعالال

ذَٰلم اله ربم لَه الْملْكُ ۚ والَّذِين تَدْعونَ من دونه ما يملونَ من قطْميرٍ (13)} صدق اله العظيم [فاطر].

وأما بالنسبة لجريان الضياء فهو يمش بعس دوران الأرض فهنا يون النهار يجري غرباً سابقاً الليل،
وأضرب لم عل ذلك مثلا: لو أنّ أحدكم يدخل ف غرفة مظلمة وبيده كشّاف يضء، فمن ثم يسلط ضياء
الشّاف عل كرة تدور حول نفسها فسوف يجد الضياء يجري بعس دوران الرة تماماً، فإذا دارت الرة

البلاستيية أو البالون المعبأ بالهواء فلن يجري الضياء بنفس اتجاه دوران الرة؛ بل يجري بالاتجاه
المعاكس.

القرآن العظيم فهو خروج منطقة الأرض المظلمة من الظلام فتدخل ف المعتمد ف وأما التوقيت الزمن
النهار بسبب دوران الأرض فلو كانت ثابتة فسوف يظل الليل سرمداً ف مانه والنهار سرمداً ف مانه.

تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ارايتُم ان جعل اله علَيم اللَّيل سرمدًا الَ يوم الْقيامة من الَٰه غَير اله ياتيم
هال رغَي لَٰها نم ةاميالْق موي َلدًا امرس ارالنَّه ملَيع هال لعن جا تُميارا ونَ (71) قُلعمتَس ََفا ۖ اءيبِض
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ياتيم بِلَيل تَسنُونَ فيه ۖ افََ تُبصرونَ (72) ومن رحمته جعل لَم اللَّيل والنَّهار لتَسنُوا فيه ولتَبتَغُوا من
فَضله ولَعلَّم تَشْرونَ (73)} صدق اله العظيم [القصص].

وعل كل حالٍ ليس لدى الإمام المهدي علوماً فليةً يأتيم بها من كتاب لوط بوناطيرو ولا نأتيم بها من
كتاب غيره من علماء الفلك؛ بل نستنبط لم كافة علوم الفلك الفيزيائية من محم كتاب اله القرآن العظيم،

فليعلم جميع الأنصار أنّ الخلل الفل سوف يزداد بدءا من شهر رجب وشعبان، وكثير من علماء الفلك
يعلمون ويشعرون أنه كما يقول المثل اليمن ( اختبصت عليهم ) وصار من صار منهم يشكّ ف دقة العلوم
الفلية الفيزيائية، وصار كثير من علماء الفلك ف حالة إحباط، وجاءت فرصةٌ للمشين ف علم الفيزياء
الفلية ودقتها؛ فرصةً كبرى! كمثل الرائ عبد اله الخضيري، فمن ثم نقول: يا عبد اله، واله وتاله إنّ

عليهم الأمور آيات علمهم وإنما قَلبت ك فالدقة فلا تش منته ف علوم علوم علماء الفلك الفيزيائيين له
الإدراك المتررة، وأما الآن فحتماً سوف تدخل معهم ف الخبصة يا عبد اله الخضيري! وتفرد الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان بسر مواليد الأهلّة بعد دخول الإدراكات البرى.

ويا عبد اله الخضيري، بما أنك تقول لديك شهادةً وه أنك صورت هلالا وكسوفاً قبل عدّة سنوات، فذلك
كون الهلال ولد من قبل السوف الشمس فاجتمعت به الشمس وقد هو هلالا برغم أنّ القمر يجتمع

بالشمس بالعرجون القديم من قبل منازل الأهلّة وبعد أن ينفصل القمر عن الشمس شرقاً يبدأ تولد الأهلّة منذ
أن خلق اله السماوات والأرض لا الشمس ينبغ لها أن تدرك القمر وهو أن يولد الهلال من قبل الاقتران
فاجتمعت به الشمس وقد هو هلالا حت يدخل الدهر ف عصر أشراط الساعة البرى، وبسبب اقتراب

كوكب العذاب من شمال الشمس بدأ التناوش بين كوكب العذاب كوكب سقر والشمس، والشمس بدورها
تجذب القمر، والأرض لا تزال تدافع عن قمرها فتجذبه إليها ولنه تأثر اليوم القمر كون سرعة القمر حول

نفسه زادت، وهل سبب تولد الهلال إلا بسبب ولادة يوم القمر بسبب دورانه حول نفسه؟ وكذلك ازداد الخلل
الفل نذيراً للبشر من قبل قدوم كوكب سقر ليلة يسبق الليل النهار، فأين المفر يا دكتور بوناطيرو؟

وعل كل حالٍ إنّ الذب حباله قصيرة، أليس الصبح بقريب؟ أليس يوم الثلاثاء ليلة الأربعاء قادم؟ فل من
غربت عنده شمس الثلاثاء بدخول ليلة الأربعاء فسوف يشاهد اكتمال البدر الأول ليلة النصف من الشهر ليلة

الأربعاء، وكان الخلل الفل ف مشارق القمر وأما الآن ف مشارقه ومغاربه.

ولوط وما أدراك ما لوط بوناطيرو ف ريبه يتردد وياد أن يصاب بمرض الانفصام والتّوحد فيستحوذ عليه
الشيطان إذا لم يتب عما هو فيه كونه يريد أن يجعل الأسبوع ستة أيام فقط، فيقول:

إقتباس
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ستة أيام وستة أيام اثنا عشر يوماً، ألا ترون أنّ القمر يبدر بعد مرور اثن عشر يوماً واثنا عشر ساعة؟

ويا سبحان اله يا بوناطيرو لقد كنت أنت عالماً فلياً جديراً وزلزلك الإدراك فمن ثم تريد أن تختلق لك اكتشافاً آخر وتزعم
أنك تبت مما كنت تعتقده ف العلوم الفلية، وتفت أنهم عل باطل وتريد أن تُظهر أنهم كانوا خاطئين وإنك اكتشفت أنّ

لك يا دكتور عظماً ف هجعله ال المنتظَر ناصر محمد اليمان ن المهديحدث الإدراك. ول مستغلا الأسبوع ليس إلا ستة أيام
الحنجور ف عصر الحوار من قبل الظهور، وإنما تنتظر لعلّه ينته شأن ناصر محمد اليمان لتواصل مشوار الأسبوع ستة

.أيام

وأما بالنسبة لرسولك مفتاح معمر الجزائر لو كانت لديه غيرةٌ عل الحق لقال: "يا بوناطيرو، إن كنت أقمت الحجة عل إمامنا
شوف، ولسوف يجعل لك ناصر محمد اليمانالم الخاص كما تزعم فوجب عليك أن تقيمها عل عل ناصر محمد اليمان

قسماً ف واجهة موقعه الرئيس، وسوف يمنع كافة الأنصار من التدخل ف الحوار بينك وبينه، فإن كنت حقاً أقمت عل ناصر
محمد اليمان الحجة بسلطان العلم ف الحوار من وراء الستار فحتماً سوف تقيمها عليه ف قسمك المخصص لك، وإن كنت
كذّاباً أشراً ولم تقم الحجة عل المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فحتماً سوف تتهرب من الحوار يا دكتور بوناطيرو، ألا

واله إنّ الذي يريد حوار ناصر محمد اليمان من وراء الستار فإنه غير موقن ف علمه كونه ليس واثقاً من سلطان العلم الذي
لديه، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان واثق الخطوة الموقن بما علمه اله يأب إلا أن يون الحوار عل المشوف

سواء ف الحوار مع علماء الفلك أو علماء الدين، فلا يزال المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور مصراً عل طريقة
الحوار أنها عل المشوف ف طاولة الحوار العالمية وليس من وراء الستار".

فلم حذّرنا الأنصار أن لا يونوا رسلا للجبناء من علماء الفلك والدين؛ بل يدعونهم للحوار ف الميدان بينهم وبين الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وسوف نوقّرهم ونقيم لهم وزناً واحتراماً ومقاماً ولن نجادلهم بالسب والشتم واللعنة حت لو

شتمونا ف أقسامهم التريمية؛ بل سوف نقيم عليهم الحجة بسلطان العلم. وإنما نمنع الأنصار من المشاركة ف الحوار حين
نأمر إدارة منتديات البشرى الإسلامية بفتح قسم لأي من علماء الفلك والدين، ونأمر بعدم المشاركة ف الحوار بين وبين

صاحب ذلك القسم، وأما الردود عل السائلين وجدال الممترين المجهولين فقد وكلنا بهم الأنصار، وسيوفُهم بيانات سلطان
العلم الملجم بما خطته يدي الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_______________
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- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=257034

الإمام ناصر محمد اليمان
13 – شعبان ‐ 1438 هـ

09 – 05 – 2017 مـ
09:45 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

وها ه ليلة النصف من شهر شعبان أقبلت بعد انقضاء نهار يومنا هذا الثلاثاء بغروب شمسه فتدخل ليلة
النصف ليلة الأربعاء ببدر التمام عند غروب شمس الثلاثاء، وإنا لصادقون بإذن اله العزيز الحيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله أجمعين وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ
ومانٍ إل يوم الدين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا حيا ملء أرضها وسماها بالأخ الريم العالم الفل الفيزيائ الدكتور لوط بوناطيرو الجزائري المرم
والمحترم، وقد تعمد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان استفزازك بالحق من غير ظُلم لإخراجك من وكرك

من غرفة حاسوبك الفل ك ترفع رأسك إل السماء بالنظر إل القمر البدر لشهر شعبان لعامم هذا
1438، وقد نطقت بالحق أنه حسب حساباتم الفلية فإنّ أول ليال الإبدار المتمل ه بعد غروب شمس
الأربعاء ليلة الخميس، وهذا لا جدال فيه بين اثنين من علماء الفلك الفيزيائيين ف البشر ف ميلاد الهلال، فلا
تجدونهم يختلفون ف دقيقة واحدة بالنسبة لميلاد الهلال، وإنما يتجادلون: هل سوف يرى بعد غروب شمس
يوم الميلاد، أم إتمام الشهر ثلاثين يوماً؟ ولن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أعلن للبشر آيةً كونيةً
وه معجزةٌ ربانيةٌ لتصديق شرط من أشراط الساعة البرى وآية التصديق للمهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان، وه أن يولد الهلال من قبل الاقتران فتجتمع به الشمس وقد هو هلال، ولم يحط اله بذلك أحداً من
البشر إلا المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وذلك حت يوقن الذين لا يزالون ف ريبهم يترددون أنه حقاً

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=257034
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=257034
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أدركت الشمس القمر فتلاها بسبب ميلاده المبر والشمس إل الشرق منه فتجتمع به الشمس وقد هو هلال.

ويا حبيب ف اله لوط المرم والمحترم، أقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماوات
والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم ما كانت فتواي للبشر أنّ الشمس أدركت القمر من بادئ الأمر من
ذب، إن الذين يفترون عله الال الذين يفترون عل ه عله من غضب الوأعوذُ بال ،من ذات نفس رأس
اله الذب لا يفلحون. فليعلم كل المسلمين ف العالمين أنّ الأمر من اله لعبده ف رؤيا تلو الرؤيا فبدْءا من
سطح الدار، ومن يصل أعل ي إللم يؤدوهذا الس سلم الدرج لدار أبت أصعد ف أن رأيت الرؤيا الأول

سلم الدرج يظهر أمام وجهه مباشرةً الأفق الغرب، والمهم فف الرؤيا حين وصلت إل أعل درجة ف السلم
نظرت إل الأفق الغرب بحافة الجبل الغرب لقريتنا فرأيت ف الرؤيا أنّ الشمس عل مسافة قليلة من الأفق
الغرب، وكنت أنظر للشمس ف الرؤيا ولم تؤذِ عين، ثم نظرت إل تحت الشمس فرأيت هلال الشهر بدأ
والشمس من فوق هلال الشهر والهلال أوشك عل الغروب قبل الشمس، فإذا ب ألتفت إل اليمين نحو

قريتنا وصرخت بأعل صوت فقلت: يا معشر البشر لقد أدركت الشمس القمر. وانتهت الرؤيا ..

والمهم أن ف الصباح تفرت ف تلك الرؤيا ومنطقها فقلت: يا سبحان اله، فيف أقول للناس أنّ الشمس
} :م كتابهمح ؟ ألم يقل فالرؤيا الحق بذلك ف رب هذه الرؤيا؟ ولماذا يأمرن أدركت القمر! فماذا تعن

الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر} صدق اله العظيم [يس:40]، فلماذا هذا الأمر يا إله؟

وربما يود حبيب ف اله الدكتور أن يقول: "يا أخ ناصر محمد لقد قصصت علينا رؤياك الأول ف شأن
الإدراك ولن أين الأمر فيها من اله الواحد القهار أن تنذر البشر بأنّ الشمس أدركت القمر؟ بل أنت من

وأقول: يا حبيب ناصر محمد اليمان عليك الإمام المهدي يرد ه". فمن ثملمك الالرؤيا ولم ي قلت هذا ف
ف اله لوط، إنّ الرؤيا الحق ه أمر من اله لا شكّ ولا ريب مهما كانت غير منطقية فه تخص صاحبها
ياً عل الأنبياء وأئمة التاب أن ينفذ أمر ربه خصوصاً حين تترر الرؤيا عدّة مراتٍ ف ليالٍ وفرضاً جبر
تترى أو متفرقة فهنا أصبحت أمراً من اله وجب تنفيذه. وأضرب لك عل ذلك مثلا بالحق رؤيا نب اله
إبراهيم عليه الصلاة والسلام الذي مسه البر وليس له أولاد وأرسل اله إليه الروح القدس جبريل عليه

رمين لا يعرفهم نبإبراهيم كضيفٍ م بشرٍ، وجاءوا دار ة إلالصلاة والسلام وتمثّل معه آخرون من الملائ
اله إبراهيم، إلا أنّ هؤلاء ضيف منرون لم يعرف أحداً منهم إلا أنه يراهم ضيفاً أجانب من البشر ويجب

عليه إكرامهم من قبل أن يسألهم عن أسمائهم ومن أي قبيلة هم. ولذلك قال اله تعال: { ونَبىهم عن ضيفِ
يملع مَُكَ بِغشِّرنَّا نُبا لجتَو  جِلُونَ ﴿٥٢﴾ قَالُواو مننَّا ما ا قَالمَفَقَالُوا س هلَيخَلُوا عذْ د٥١﴾ ا﴿ يماهربا
ينطالْقَان نن مَت ََف قنَاكَ بِالْحشَّرونَ ﴿٥٤﴾ قَالُوا بشِّرتُب فَبِم ربْال نسن ما َلع ونتُمشَّربا ٥٣﴾ قَال﴿

﴿٥٥﴾ قَال ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الحجر].
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وحت لا نخرج عن الموضوع نختصر كون الوجل لم يحدث حين وفدوا إل داره؛ بل الوجل منهم حدث
 كل حالٍ قالوا له: {قَالُوا العجل للأكل منه. وعل حنيذاً ولم تمتد أيدهم إل حين قدّم بين أيديهم عجلا

تَوجل انَّا نُبشِّركَ بِغَُم عليم ﴿٥٣﴾ قَال ابشَّرتُمون علَ ان مسن الْبر فَبِم تُبشِّرونَ ﴿٥٤﴾ قَالُوا بشَّرنَاكَ
بِالْحق فََ تَن من الْقَانطين ﴿٥٥﴾ قَال ومن يقْنَطُ من رحمة ربه ا الضالُّونَ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم.

جميل نقول: صبر ه لوط أن يقول: "وما علاقة هذه القصة برؤياك للإدراك؟". فمن ثمال ف حبيب ما يودورب
حبيب قلب لوط المرم والمحترم؛ بل نستنبط منها حقيقةَ الرؤيا الحق وتنفيذ ما جاء فيها مهما كان غير
منطق، فبرغم أنّ الغلام لم يأتِ إلا بعد يأسٍ بسبب البر وامرأته عجوزٌ عاقر فانظر ماذا حدث. وقال اله

تعال: {فَبشَّرنَاه بِغَُم حليم (101) فَلَما بلَغَ معه السع قَال يا بنَ انِّ ارىٰ ف الْمنَام انِّ اذْبحكَ فَانظُر ماذَا
تَرىٰ ۚ قَال يا ابتِ افْعل ما تُومر ۖ ستَجِدُن ان شَاء اله من الصابِرِين (102)} صدق اله العظيم

رأيت ف أن بنفس الموضوع كونه لم يقل يا بن ررة أكثر من مرة[الصافات]. ونستنبط حقيقة الرؤيا المت
المنام؛ بل نظراً لترار الرؤيا لأكثر من مرة ولذلك: {قَال يا بنَ انِّ ارىٰ ف الْمنَام انِّ اذْبحكَ فَانظُر ماذَا

تَرىٰ ۚ قَال يا ابتِ افْعل ما تُومر ۖ ستَجِدُن ان شَاء اله من الصابِرِين (102)} صدق اله العظيم.

وكذلك نستنبط أنّ الرؤيا المتررة أمر خصوصاً للأنبياء وأئمة التاب فيجب عليهم تنفيذ ما فعلوا أو قالوا
ف الرؤيا الحق، وهناك فرق بين الرؤيا وأضغاث الأحلام كون أضغاث الأحلام شبة أحلام متنوعة وأما
الرؤيا فمقطوعةٌ فلا حلم قبلها ولا بعدها ف نفس المنام حت يفيق، فهل قال إبراهيم عليه الصلاة والسلام

هذه أضغاث أحلام من الشيطان فيف أذبح ولدي الذي رزقن اله من بعد بلوغ البر وسن اليأس؟ ولن
نب اله إسماعيل أصدق أبيه بما وعده بتسليم عنقه لأبيه ليذبحه تنفيذاً لأمر اله ف الرؤيا الحق ف منام

ه إسماعيل لأبيه فال للغاية وهو وعد نب م الوفاء بهذا الوعد صعبأبيه، فما أصعب الوفاء بهذا الوعد! ف
قول اله تعال: {قَال يا ابتِ افْعل ما تُومر ۖ ستَجِدُن ان شَاء اله من الصابِرِين (102)} صدق اله العظيم.

ولذلك أثن اله عل نبيه إسماعيل بسبب وفائه لأبيه بتصديق هذا الوعد الصعب للغاية. ولذلك قال اله
تعال: {واذْكر ف الْتَابِ اسماعيل ۚ انَّه كانَ صادِق الْوعدِ وكانَ رسو نَّبِيا (54)} صدق اله العظيم
[مريم]. ولو تقرأوا تفسير هذه الآية ف كتب التفاسير المعتمدة ف نظركم إذاً لعرفتم لم كنتم جاهلين

تصدقونهم ف فتاوى لا يقبلها العقل والمنطق.

وعل كل حالٍ نعود لموضوع رؤيا الإدراك، وبالنسبة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان فلله الحمد الأمر
أهون ف رؤيا الأمر بالبلاغ للناس أنّ الشمس أدركت القمر، ولن المعضلة البرى كانت لدي ف محم

} :ه تعالال القرآن قول قرأ ف مسلم أي عل كنت أقول سرعان ما سوف يرد القرآن العظيم كون
الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)}صدق اله العظيم
[يس]. وكذلك جال ف خاطري شء آخر وأنا أتفر ف تلك الرؤيا، فقلت: وكيف تتفق هذه الرؤيا مع
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رؤياي لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم أنّ المهدي المنتظَر وما جادلن عالم من القرآن إلا
نأنا وم ن حتماً سوف يغلبوننغلبته، ورؤيا من قبلها: وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبتَه؟ فقلت: ول
القرآن لو أقول يا معشر البشر لقد أدركت الشمس القمر، فأي مؤمن بالقرآن سوف يقول مباشرةً وبل

بساطة: "قال اله تعال: { الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر} صدق اله العظيم. فهل أصابك جنونٌ يا هذا؟
فهل نصدّق رؤياك ونذّب كلام اله!". فمثت ف حيرة من أمري فقلت: يا اله مخرجك... فيف أعلن
للناس بشء لم يقبله عقل! فلن أعلن بهذا إلا وقد اقتنعت أنا أولا كون الرؤيا ليست حجت عل الناس يا
إله؛ بل وعدتن ف رؤياي لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم أنه ما جادلن أحدٌ من القرآن إلا

غلبتُه.

وعل كل حالٍ جاءت رؤيا أخرى وه نفس الرؤيا وزاد فيها (فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به
الشمس وقد هو هلال)، ولن الرؤيا الأخرى زادتن حيرةً فيف ولد الهلال من قبل السوف واجتمعت به
الشمس وقد هو هلال؟ فأنا لم أكن أعلم شيئاً عن علم الفلك عل الإطلاق! ثم تررت الرؤيا جهة الغرب
والشرق فأرى الهلال يولد قبل طلوع الشمس، فإذا ب أقول ف نفس: وذلك كذلك إدراكٌ عند الشروق

أن تعلّمن إنك وعدتن ،وقلت: يا إله الشرق من هلال الشهر الجديد. فمن ثم دعوت رب والشمس إل
البيان الحق للقرآن العظيم وأن المهدي المنتظَر ناصر محمد وأنه لا يجادلن من علماء المسلمين أو عامة
الناس إلا غلبتُه من محم القرآن العظيم، ولنّ حتماً مغلوب ف هذه فبمجرد أنْ أقول يا معشر البشر لقد

أدركت الشمس القمر فحتماً سوف يغلبن صب عمره خمس سنوات فيقول: { الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ
الْقَمر} صدق اله العظيم. فيف أرد عليه؟؟ فقلت: رب زدن علماً، وليس من كتيبات البشر بل من محم
الذكر القرآن العظيم. فمن ثم ألهمن رب بقوله تعال: {والشَّمسِ وضحاها (1) والْقَمرِ اذَا تََها (2) والنَّهارِ

اذَا جَّها (3) واللَّيل اذَا يغْشَاها (4)} صدق اله العظيم [الشمس].

فمن ثم علمت أنّ المقصود بـ { تََها } بمعن حدث من أشراط الساعة البرى أن تدرك الشمس القمر
فمن ثم زادن ،الرؤيا الحق ل الشهر، فقلت: ذلك هو الإدراك المقصود فأو فتتقدمه وهو يجري ورائها ف

اله رؤيا تصديق لما فهمته بالحق. فمن ثم زادن علماً بعلوم الفلك بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ ف القرآن العظيم
وكيف كان الون من قبل أن يون وكيف بدأ الحساب ف التاب ومن أي لحظة نحسب الأيام ومنازل
الشهور، فإذا كل شء ف الفيزياء الونية والقواعد الحسابية الفلية قد فصله اله تفصيلا. تصديقاً لقول

مبن رم ًتَغُوا فَضةً لِّتَبرصبارِ مةَ النَّهلْنَا آيعجو لةَ اللَّينَا آيوحفَم ۖ نتَيآي ارالنَّهو للْنَا اللَّيعجو} :ه تعالال
ولتَعلَموا عدَد السنين والْحساب ۚ وكل شَء فَصلْنَاه تَفْصيً (12)} صدق اله العظيم [الإسراء].

منا أخيراً بعد عناءه الذي فهه الأنصار السابقين الأخيار أن يقولوا: "الحمد لال ف كافة أحبت ما يودورب
طويل كيف تدرك الشمس القمر بادِئ الشهر، ونستطيع أن نعلَم الآن غرة رمضان الشرعية لعام 1438 بل
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بساطة". فمن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أخش أن تعم عليم وعل كافة
علماء الفلك أنباء هلال الصيام بإذن اله، فدعونا أولا ف شأن الإدراك لهلال شهر شعبان لعامم هذا 1438،
.ل الشهر فصعبأو ا فليلة النصف من الشهر وأم وإنما تستطيعون أن توقنوا بحدوث الإدراك حين تأت

وما نريده من حبيب ف اله الدكتور لوط بوناطيرو وكافة علماء الفلك وكافة البشر فقطْ أن يرفعوا رؤوسهم
فينظروا إل قرص القمر البدر هذه الليلة القادمة ليلة الأربعاء بعد غروب شمس الثلاثاء ف نهاية يومنا هذا

الثلاثاء يتمل القمر البدر لشهر شعبان لعامم هذا 1438.

ة، فأقول ليس عللا شكّ ولا ريب إلا من كان كفيف البصر بالمر تملاه لترونّ القمر بدراً قرصاً مفتال
الأعم حرج. ولن قد لا يدهش الأمر الجاهلين علمياً، فهل يستوي الذين يعلمون والذين لا يعلمون؟ كون

علماء الفلك هم الذين يعلمون أنه يستحيل أن يتمل القمر البدر لشهر شعبان عند غروب شمس الثلاثاء ليلة
الأربعاء كونه يستحيل أن يتمل القمر بدراً قبل أن يتجاوز النقطة الت ولد فيها ف أول الشهر، وبما أنّ

وحسب علم كافة علماء الفلك ف البشر لا اختلاف بين اثنين ف ميلاد الهلال أنه ف ميقاتٍ معلوم، ويعلمون
علم اليقين الفيزيائ للحركة الميانيية للأهلّة والشمس والقمر أنّ هلال شهر شعبان سوف يولد الساعة

الثالثة عصراً ونيفاً قبيل غروب شمس الأربعاء ليلة الخميس، ولذلك فافة علماء الفلك ف العالمين
ينتظرون اكتمال القمر البدر بعد غروب شمس الأربعاء ليلة الخميس، ولن الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان يقول: اللهم إنك تعلم أن لم أفترِ عليك أنّ الشمس أدركت القمر، اللهم فأرِهم الحق حقاً وارزقهم
اتّباعه برحمتك الت كتبت عل نفسك، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، فأنت أرحم بعبادك من عبدك

ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

وأقسم باله العظيم أنّ يقين بالإدراك كما يقين بأنّ اله رب لا إله إلا هو عليه توكلت وهو رب العرش
العظيم، كون أعلم أن لم أفترِ عل اله رؤيا الإدراك وعل اله التّصديق ف كل شهر حت ليلة ظهور

المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أو يأت بأمرٍ من عنده، فلم أقمنا عليهم حجج الإدراك ف كثيرٍ من
الأشهر ولن علماء الفلك عاكف ناكس رؤوسهم عل برامجهم الفلية الت أعدّوها من زمن من قبل أن

روا ولم يتنازلوا أن يرفعوا رؤوسهم إلبتدرك الشمس القمر، وفرحوا بما عندهم من العلم واستغنوا به وت
السماء للنظر ف منازل الأهلّة المنتفخة، إلا من رحم رب ولم تأخذه العزة بالإثم، كون تلك آيةٌ كونيةٌ ظاهرةٌ

وباهرةٌ للعالمين.

ولن للأسف وحت ولو يتمل القمر بعد مض عشر أيام من رؤية الهلال فأن الأمر طبيع لدى القوم
المجرمين، ألا واله أنه ليوجد كثير ف البشر لو يستطيعوا أن يحجبوا قمر ليلة الأربعاء بعد غروب شمس

الثلاثاء ليومنا هذا عن أعين البشر إذاً لحجبوا القمر البدر عن أعين البشر حت لا تذهب مصداقيتهم العلمية؛
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كبراً وغروراً حت بعد أن استيقنتها أنفسهم! إذاً لا حسرة عل شياطين البشر يا معشر الأنصار فقد صار
نصف سان العالم شياطين مثلهم كمثل بعض آل فرعون المجرمين. وقال اله تعال: {وجحدُوا بِها
واستَيقَنَتْها انفُسهم ظُلْما وعلُوا ۚ فَانظُر كيف كانَ عاقبةُ الْمفْسدِين (14)} صدق اله العظيم [النمل].

ه ربالمرسلين، والحمد ل عل وهو خير الفاصلين، وسلام م بالحقة البالغة يحوهيهات هيهات فلله الحج
العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
____________
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- 3 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=257524

الإمام ناصر محمد اليمان
18 – شعبان ‐ 1438 هـ

14 – 05 – 2017 مـ
04:46 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

نطالب من الدكتور بوناطيرو إحضار تصويره للقمر البدر لشهر شعبان يوم الثلاثاء ليلة الأربعاء ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
ه، وما أريده قوله: فأين تعليقك يا دكتور لوط بوناطيرو عليت بإذن البرحلة سفر واستقر مشغولا لقد كنت

اكتمال بدر شعبان لعامم هذا 1438 يوم الثلاثاء ليلة الأربعاء؟ فهل تستطيع إنار البدر وسط السماء
وشاهدَه ضعاف البصرِ بأنّه حقّاً قد اكتمل البدر يوم الثلاثاء ليلة الأربعاء؟ فأين الصور الت صورتها أنت

للقمر يوم الثلاثاء ليلة الأربعاء عل الواقع الحقيق أم إنّها ه هذه الصور رسم القلم؟ فيا للعجب!! وما دخل
الصور الافتراضية بالقلم؟ فنحن نحاجِجم بآية كونية ظاهرة وباهرة عل الواقع الحقيق وليست افتراضيةً،

فلا أزال منتظراً تعليق الدكتور بوناطيرو عل اكتمال بدر شعبان قبل موعده المحدد ف كافة التقارير
الفلية.

بالبدْء لم أعلن بها إلا من بعد علم العالمين أنّن ه ربا بالنسبة لتصديق الرؤيا للإدراك، فأقسم بالوأم
لا شكّ ولا ريب. وقد سألن الواقع الحقيق ه علال فقد أصدقن الواقع الحقيق بحدوث آيات الإدراك عل
أصدّقك أنّ الشمس أدركت القمر لا شكّ ولا ريب من خلال ليال إن ،الخاص فقال: "يا إمام قائد حرس
الإبدار المبر قبل منتصف الشهر ولن أتمن لو أن أرى هلال الشهر وهو ف حالة إدراكٍ". فقلت له: إذا

شاء اله فسوف تشاهد هلال رجب لعامم هذا 1438 قبيل طلوع شمس الإثنين وهو ف حالة إدراكٍ
والشمس إل الشرق منه، وأخبرت قبل الحدث اثنين من رفاق خلال شهر جمادى الآخرة فقلت لهم:

تستطيعون أن تشاهدوا إذا شاء اله هلال رجب لهذا العام 1438 صباح الإثنين وهو ف حالة إدراكٍ، ولن
إذا لم تشاهدوه فلا حجة لم عل كون إنما أعلم أنّ هلال شهر رجب سوف يبدأ بالإدراك جهة الشرق و

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=257524
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=257524
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سوف يشرق من قبل شروق الشمس من بعد ميلاده وهو ف حالة إدراكٍ. فقال ل قائد حرس: "يا إمام إذا
تمت مشاهدته ف ميقات ظل صباح الإثنين فحتماً سيقول المنرون إنّها المنزلة الأخيرة من جمادى

الآخرة". فقلت لهم: كلا بل يختلف اتجاه قرون الهلال من شهرٍ إل آخر فعليم أن تركزوا عل قرون هلال
جمادى الآخرة فتنظروا إل هلال جمادى الآخرة ف منازله الأخيرة. فقالوا: "نرى قرنيه مائلةً إل الجنوب".

فقلت: إذاً سوف أراقب بنفس معم هلال رجب فجر الإثنين ف ميقات الظل وقد نشاهده أو لا نشاهده
م رؤيته فحتماً سوف ترون اتجاه قرون الهلال اختلفت إله لبسبب قربه من الشمس، والمهم إذا قدّر ال

.ميقات الظل آخر، وبيننا فجر الإثنين ف اتّجاه

وعل كل حالٍ كانوا يراقبون منازل هلال جمادى الآخرة إل فجر الأحد فظهر نحيفاً جداً؛ المنزلة الأخيرة
من جمادى الآخرة. وكان نحيفاً جداً وقرناه لا تزال باتّجاه الجنوب، حت إذا جاء الميقات المعلوم فجر

الإثنين فحضرت معهم لمحاولة رؤية الهلال وهو ف حالة إدراكٍ، واقترب شروق شمس الإثنين فقلت: قد لا
نراه إلا أن يشاء اله؛ نظراً لقربه من الشمس، ولن اصبروا لعلم ترون الهلال وهو ف حالة إدراكٍ بإذن

اله. وفجأة تونت سحابةٌ شديدةُ السواد بالأفق الشرق وكانت ذات أفق مستوٍ وكأنها أفق جبل مقصوصٍ
من الأعل ذي حافة مستوية، فحجبت وهج الظل القوي بالأفق الشرق. وسبحان رب فإذا ب أشاهد هلال
رجب من أعل حافة السحابة السوداء وهو ف حالة إدراكٍ!! فالتزمت الصمت دقيقتين تقريباً هل يرونه؟
فإذا بقائد الحرس الخاص يقول: "اله أكبر! ها هو الهلال يا إمام". ويزك شهادته بالقسم باله العظيم.
فقلت له: لا داع أن تقسم يا رجل فها هو أمام العين. فقلت له: وكيف علمت أنه هلال رجب وليس هلال
جمادى الآخرة فقال: "ألا ترى قرنيه لم تعد باتجاه الجنوب بل إل الأعل تماماً؟". فقلت: صدقت. ألم أقل

لما أنّ قرنيه سوف تختلف عن قرن هلال جمادى الآخرة آخر الشهر؟ فن عل ذلك من الشاهدين.

وعل كل حالٍ، لقد تحقق الإدراك منذ عدد سنين دون مراقبة هلال أي شهرٍ ولا أحتاج لذلك، وإنما تعمدت
برى وأكبر منه الإدراك الذي حدث لهلال شهر شعبان، وما خُفل الإدراكات المراقبة هلال رجب كونه أو
كان أعظم بإذن اله يا دكتور لوط! فلا تظن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من الجاهلين. ويا رجل، لو
لم أعلم علم اليقين أنّ الإدراك قد تحقق عل الواقع الحقيق إذاً لتركته كما هو خبر رؤيا فقط كمثل تسليم

القيادة حت يأت التّصديق.

وأراك تقول أنّ رؤياي للإدراك سوف تتحقق ف المستقبل. فمن ثم يرد عليك المهدي المنتظًر ناصر محمد
اليمان وأقول: لا تجبرن إل أن أدعوك إل المباهلة فنجعل لعنة اله عل الظالمين، فاتق اله أخ الريم
ولا تتم الشهادة بالحق فيون آثم قلبك وأنت تعلم أنه كلّما تأخّر القمر البدر ف غروبه ليلة الإبدار كلما
زادت آية الإدراك وضوحاً للسائلين، ولا تن كمثل الشيطان الأثيم العضو خالد زيد الذي كلّما زادت آية
تأخّر غروب قمر بدر شعبان إل رجسه، فأراه يحاجِج الأنصار ف الإدراك وضوحاً كلما زادته رجساً إل
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ميقات الظل برغم أن أعلنت زيادة الخلل، فبدل أن يزيده ذلك يقيناً زاده رجساً إل رجسه.

تاله يا معشر الأنصار، إنّ العضو الذي يسم نفسه خالد زيد من الذين إن تبين لهم سبيل الحق لا يتخذونه
سبيلا؛ بل من المرجفين الذين يحاولون تقليب الأمور عل الأنصار ويسع إل تشيهم ف الحق من ربهم
بل حيلة ووسيلة. ومثل ذلك العضو لا يحتاج إل كثرة حوارٍ مع الأنصار كونه ليس باحثاً عن الحق؛ بل
لم يظلمه ف ناصر محمد اليمان نفسه أنّ الإمام المهدي فهو يعلم ف ،جاءهم ليصدّهم عن اتّباع الحق
حمه شيئاً، ويعلم اله بما ف نفسه، ولم يحذَر من ربه. وأقول له: يا خالد زيد، إن كنت ترى أنّ ناصر
محمد اليمان عل ضلالٍ مبين فتقدم للمباهلة ف قسم المباهلة، وسوف أباهلك باسم واسم الأنصار

فنجعل لعنة اله عل الاذبين.

ياً بين المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ومن أنر وأدعو كافة المنرين لآية الإدراك إل المباهلة حصر
آية الإدراك من علماء الفلك مسلمهم والافر لننظر من يجرؤ عل التقدم للمباهلة، كونهم لن يباهلوا قبل أن
يرفعوا رؤوسهم إل منازل الأهلّة عل الواقع بدلا من نوس رؤوسهم عل الحاسوب القديم من قبل آيات

الإدراك.

وإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقول: سيعلمون أن لست من الجاهلين، وما خُف كان أعظم كون
عل م هذا 1438، ولسوف يعلمون إنا لصادقون. وسلامالشمس سوف تدرك هلال شهر رمضان لعام

المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
________________
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- 4 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=258063

الإمام ناصر محمد اليمان
23 – شعبان ‐ 1438 هـ

19 – 05 – 2017 مـ
11:23 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

إعلان تحري هلال المستحيل لشهر رمضان بعد غروب شمس يوم الخميس نهاية شعبان 1438 ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد ..

أيا دكتور بوناطيرو الذي يجادل الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور وينر أنّ الشمس أدركت
القمر ليلة الأربعاء، إنك لمن الخاطئين. وبالنسبة لإنارك اكتمال دائرة وجه القمر خلال ليلة الأربعاء فواله
ثم واله لو لم يتمل بدر التمام خلال ليلة الأربعاء لما بدأت دائرة وجه القمر بالتناقص مساء الخميس ليلة
الجمعة وذلك كون القمر تتمل دائرة وجهه ليلتان، وكان أول اكتمال دائرة وجه القمر لشهر شعبان خلال

ليلة الأربعاء وليلة الخميس ولذلك أمرنا الأنصار بتصوير القمر من بعد ارتفاع القمر طيلة ليلة الأربعاء.

وبالنسبة لتحججك بضعف ضوء القمر من أحد جوانبه ليلة الأربعاء بسبب عدم الاستقامة فأقول لك
ولغيرك: فأهم شء اكتمال دائرة وجه القمر ليلة الأربعاء وليس به نَقْص، أي وليس به نَقْص خيط مظلم؛ بل
متمل دائرة النور مع فرقٍ قليل ف قوة الضياء بسبب عدم وصوله إل الاستقامة مع الشمس ولن ليس به
نقْص كون قمر الإدراك الأول بسبب حدثِ ميلادِ هلاله من قبل الاستقامة يا دكتور، أي يولد الهلال من قبل

ية أو نقطة الاجتماع ف غير السوف والاقتران وأنت تعلم أنّ الاستقامة لا تون إلا ف نقطة السوف المركز
السوف، وإنم لا تعلمون سر الإدراك ولا يمن أن يون القمر والشمس ف استقامة واحدة من بداية ليلة
الإدراك؛ بل فقط تتمل دائرة وجه القمر البدر، وأما الاستقامة الواحدة فتون ف نقطة اجتماع الشمس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=258063
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=258063
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بالقمر وقد هو هلال كون الهلال الذي تدرك فيه الشمس القمر يولد من قبل الاقتران ولذلك يظهر القمر البدر
ف ليلته الأول قُبيل غروب الشمس، ويختلف الأمر من شهرٍ إل آخر والسر يعود إل مدى مسافة الإدراك
وه ما بين نقطة الولادة ونقطة الاجتماع بالشمس وقد هو هلال، ولن السر وكل السر ف محاق القمر

م هذا 1438 كان فوولادته من قبل الاقتران فتجتمع به الشمس وقد هو هلال، وبما أنّ هلال شعبان لعام
ب علم الإدراك لهلال شهر شعبان فسوف يصل قمر شعبان إلحالة إدراكٍ وعليه فحس ليلة الأربعاء ف
العرجون القديم لبدْء ولادة هلال رمضان لعامم هذا 1438 يوم الخميس، كون أعلم علم اليقين لا شكّ
ولاريب بإذن اله رب العالمين أنّ هلال رمضان يولد يوم الخميس وعليه فإنّ غرة رمضان لعامم هذا

1438 ه ليلة الجمعة المباركة، تلم رؤية هلال المستحيل علمياَ بعد غروب شمس الخميس ليلة الجمعة،
تلم الآية الأعظم ف نظر علماء الفلك كونهم لا يعلمون أنّ الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل

السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، ولذلك ذهب عنهم تاريخ ميلاد هلال الشهر الذي تدرك فيه
الشمس القمر ولذلك تجدونهم ينرون رؤية هلال المستحيل علمياً ومن الأهلّة المستحيلة رؤيتها بحسب علم

علماء الفلك القديم، كما ينرون رؤية هلال رمضان لعامم هذا 1438 بعد غروب شمس الخميس ليلة
الجمعة، فلا تزالون ناكس رؤوسم عل معاييركم الإلترونية الت أعددتموها لميلاد أهلّة مئات السنين،

ولنها أضلّتم ف عصر حدوث أشراط الساعة البرى.

وإن الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان لا أنر علوم علماء الفلك الفيزيائيين ف ولادة هلال الشهر
عبر الدهر من قبل أن يدخل العصر ف أشراط الساعة البرى، وأشهد له أن لا أنر علومم الفلية

الفيزيائية لولادة أهلّة الشهور ولن أنر عليم الفر بحدوث أشراط الساعة البرى، فلا بدّ أن يحدث خلل
ف علم الفلك فيسبب انتفاخ الأهلّة تصديقاً لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم قال: [من

اقتراب الساعة أن يرى الهلال قبلا، فيقال: ابن ليلتين] صدق عليه الصلاة والسلام.

وذلك كما حدث لهلال شهر شعبان لعامم هذا 1438 يا معشر العرب الذين يجادلون صاحب علم التاب
ام إلل كافرٍ به ومعرضين عن دعوة الاحتفأصبحتم أو مبين ركم بلسانٍ عربالقرآن العظيم الذي فيه ذك

كتاب اله القرآن العظيم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم، فم من مسائل وأحام فقهية مختلفون فيها
وحمنا بينم فيها بالحق من محم كتاب اله القرآن العظيم كون الحق موزعٌ هنا وهناك، فمن وجد نفسه
ف مسألة موافقاً لحم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فهو عل الحق ف تلك المسألة، وأما إذا وجد

نفسه عل باطل ف مسألة أخرى جاءت مخالفةً لحم الإمام المهدي فلا بدّ لأصحاب ذلك المذهب بالتراجع
إل الحق. وهذا ينبغ أن يون أصحاب كل المذاهب. فلا يجوز لهم أن تأخذهم العزة بالإثم بعدما تبين لهم
الحق بسلطان العلم من ربهم، ولا ينبغ للإمام المهدي ناصر محمد أن يبعثه اله متبعاً لأهوائم، وأحذّركم

من غضب اله فلا تؤمنوا ببعض التاب وتفروا ببعضٍ خيراً لم، كون منم من يعجبه حم الإمام
المهدي ف المسألة الفلانية لأنه جاء موافقاً لما هو عليه ف تلك المسألة، فياد أن يصدّق ويتّبع حت إذا
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وجد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان مخالفاً لما هو عليه ف مسألة أخرى فمن ثم يغضب من الإمام
المهدي ناصر محمد فيقول: "إذاً ليس هو الإمام المهدي المنتظَر". فمن ثم نقيم عليم الحجة بالحق ونقول
ف م إلا خزيه ما جزاء من يفعل ذلك منه ثم والفرون ببعض؟ فوالتاب وتم: أفتؤمنون ببعض الل
ن أن يدركها الإمام المهديه يا معشر المسلمين فرضاؤكم غاية لا يمالآخرة. فاتقوا ال الحياة الدنيا وف

إل صراط مستقيم، وما ينبغ للإمام المهدي الحق من ربم أن يبعثه اله متبعاً لأي من أحزابم وطوائفم؛
بل يبعثه اله ليحم بينم ف جميع ما كنتم فيه تختلفون ف دينم فينسف تعدد الأحزاب المذهبية

والسياسية ف دين اله فيجعلم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، وليس لنا شرطٌ عليم غير شرط واحدٍ هو
أن تقبلوا بحم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون، فهل عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط

لم حم اله بينم من محم كتاب اله القرآن العظيم؟

فنحن نتجادل ف يا ناصر محمد اليمان مهلا الدكتور لوط بوناطيرو أن يقول: "مهلا العالم الفل ما يودورب
ونعلوم الدين ل علوم الدين، ولم أتحدَّك يا ناصر محمد ف علوم الفلك وإدراك الشمس للقمر وليس ف
عالماً فلياً". فمن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا دكتور لوط المحترم، إنّ آية
الإدراك ه تصديق حدَثٍ قال بحدوثه اله ورسوله من قبل الحدَث، فقد علّمم اله ف محم كتابه القرآن
نْهلَخُ منَس لاللَّي مةٌ لَّهآيو} :ه تعالقول ال ة لجريان الشمس والقمر فة الفيزيائييالعظيم عن القاعدة الفل
نَاهقَدَّر رالْقَم(38) و يملزِيزِ الْعالْع كَ تَقْدِيرا ۚ ذَٰللَّه تَقَرسمرِي لتَج سالشَّمونَ (37) ومظْلم مذَا هفَا ارالنَّه

ف لكارِ ۚ والنَّه ابِقس لاللَّي و رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم  (39) ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم
فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم [يس].

مستقيم خط لهلال الشهر أن يولد من قبل الاجتماع ف ألا وإنّ علماء الفلك الفيزيائيين ليعلمون أنه لا ينبغ
كونه لو يحدث هذا فحتماً سوف يون القمر ف حالة إدراكٍ كون الشمس حتماً سوف تون إل الشرق منه

لو يحدث الميلاد من قبل الاقتران، كونهم يعلمون أنّ الشمس والقمر يجريان من الغرب إل الشرق.
نَاهقَدَّر رالْقَمو} :ه تعالقول ال ف ما لا نهاية ة تستمر إليوالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل هذه القاعدة الفل
ف لكارِ ۚ والنَّه ابِقس لاللَّي و رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم  (39) ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم
فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم؟ والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله تعال: {والشَّمسِ

وضحاها (1) والْقَمرِ اذَا تََها (2) والنَّهارِ اذَا جَّها (3) واللَّيل اذَا يغْشَاها (4)} صدق اله العظيم
[الشمس].

وذلم يحدث حين يدخل الدهر ف عصر أشراط الساعة البرى فتدرك الشمس القمر فيتلوها بسبب ولادة
هلال الشهر من قبل الاقتران فتون الشمس إل الشرق من هلال أول الشهر عند الشروق فيشرق قبلها وهو

ف حالة إدراكٍ وهو يجري وراء الشمس والشمس إل الشرق منه أو يغرب قبلها وهو ف حالة إدراكٍ
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والشمس إل الشرق منه.

وربما يود أن يقاطعن أحد الذين ليس لهم دراية بالعلوم الفلية فيقول: "يا ناصر محمد عجباً أمرك ألا ترى
أنّ الشمس لم تدرك القمر كونك تقول يشرق قبلها ف أول الشهر الجديد وكذلك يغرب قبلها ف أول الشهر

الجديد! فأين الإدراك وهو يشرق قبلها ف أول الشهر ويغرب قبلها ف أول الشهر؟". فمن ثم يرد الإمام
المهدي عل السائلين وأقول: يا معشر الذين ليست لهم درايةً بعلوم الفلك، تاله لو نسأل أحد رعاة الأغنام
ونقول له إذا رأيت هلال الشهر الجديد بعد غروب الشمس فمت سوف ترى منزلة الهلال الثانية؟ إذاً لقال:

مؤكد سوف نرى الهلال يغرب بعد العشاء. فمن ثم نقيم عل راع الغنم الحجة ونقول: فلو كان القمر يتأخّر
غرباً إذاً لما رأيت منزلة هلال الليلة الثانية تغرب بعد العشاء، ألا ترى أنّ القمر يجتمع بالشمس ف العرجون
القديم وهو وضع الهلال من قبل بدْء منازل الأهلة فمن ثم ينفصل عنها شرقاً ولذلك ترى هلال الشهر الجديد
أول ليلة بعد غروب الشمس وثان ليلة بميقات الظلام، وكل منزلة تتأخر ف الغروب أكثر من الت قبلها؟
ن للجميع أنّ القمر ينفصل عن الشمس شرقاً ولذلك يتأخر غروبه بعد الشمس منزلةً بعد أخرى فإذاً تبي
منازل الشهر الأول كونه متحركٌ من الغرب إل الشرق، وإنما سبب شروق القمر والشمس من الشرق
بسبب أنّ الأرض أسرع منهما بالدوران حول نفسها برغم أنّ اله يقول بأنّ الشمس تجري والقمر يجري

سالشَّم  (39) ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَمو} :ه تعالوالأرض تجري. تصديقاً لقول ال
ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم [يس].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "فأين جريان الأرض ف هذه الآية؟". فمن ثم نقول له: فأين الليل والنهار؟
سالشَّم } :ه تعالقول ال جريان الأرض ف النهار؟ فانظر إل م يولج الليل فوجه أرض أليس عل

ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ ۚ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)}
صدق اله العظيم، أي كل؛ أي الشمس والقمر والأرض ف فلك يسبحون كون الأرض ذلولا يمش. تصديقاً
{(15) النُّشُور هلَياو ۖ هزْقن رلُوا مكا وبِهنَاكم شُوا ففَام ذَلُو ضرا مَل لعالَّذِي ج وه} ه تعاللقول ال

صدق اله العظيم [الملك].

وعل كل حالٍ يا معشر علماء الفلك ف البشر أجمعين، إنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان لا ينر
علومم الفلية ولا يأت بتصديق علمم من كتيباتم؛ بل من كتاب اله القرآن العظيم أستنبط علوم الفلك
والدين، وإنّ كل ما كنتم فيه تختلفون إلا جئتم ‐ بإذن اله ‐ بالحق وأحسن تفسيراً لو كنتم تؤمنون بهذا

القرآن العظيم.

العالمين فأنتم تعلمون أنّ الإمام المهدي ه ربالمسلمين، فاتقوا ال حالٍ يا معشر علماء الفلك ف كل وعل
ناصر محمد اليمان حقاً لا يجهل علوم الفلك الفيزيائية ولا ينر عليم ف شء منها، فمن ثم تتفرون
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فتقولون: "إذا فلماذا يخالفنا ناصر محمد اليمان ف هلال كثيرٍ من أهلّة الشهور فيعلن بما يسميه بإدراك
اً؟ فما خطب ناصر محمد اليمانة الشهر وأحياناً يعلن رؤية هلال المستحيل علميل غرأو الشمس للقمر ف
وماذا دهاه برغم أنه حقاً له دراية بالعلوم الفلية الفيزيائية ويؤمن بحركة الشمس والقمر والأرض؟ فليس

ناصر محمد من الجاهلين بعلم الفلك. فلا بدّ أنه قد حدث هناك أمر ما! ألا نتحرى صحة ما يقوله هذا الرجل
لعلّنا نعلم بحقيقة آية إدراك الشمس للقمر من قبل أن يسبق الليل النهار بسبب انعاس دوران الأرض نتيجة
ه ربوأقول: الحمد ل ناصر محمد اليمان م الإمام المهديعلي يرد قدوم عذاب أليم للمعرضين؟". فمن ثم
العالمين فهذا المفروض أن تتفروا فتقفوا له مثن وفرادى فتتفروا فيما يقوله ناصر محمد؛ هل ينطق
بالحق أم كان من اللاعبين؟ فمن ثم تتحروا سوياً علماء الفلك وشهداء الرؤية هلال رمضان 1438 من بعد

غروب شمس الخميس ليلة الجمعة.

وربما يود كافة علماء الفلك ف البشر أن يقاطعون جميعاً فينطقون بلسانٍ واحدٍ موحدٍ فيقولون: "إلا هذه يا
ناصر محمد اليمان فيف تريدنا أن نتحرى هلال شهر رمضان بعد غروب شمس الخميس ليلة الجمعة

ونحن نعلم علم اليقين يا ناصر محمد أنه لا وجود لوكب القمر عل الإطلاق بعد غروب شمس يوم
الخميس 29 شعبان ليلة الجمعة، كون القمر غرب من قبل غروب الشمس بحساب كافة معايير علماء الفلك

ف كافة البشر ليعلموا علم اليقين الفيزيائ لحركة الشمس والقمر أنه لا وجود للقمر بالأفق الغرب بعد
غروب شمس يوم الخميس ف كافة الدول، كون القمر غرب قبل غروب الشمس فلا يوجد هلال نتحراه من

بعد غروب شمس يوم الخميس ليلة الجمعة، كونه لا وجود للقمر أصلا من بعد غروب شمس الخميس،
كونه غرب قبلها!".

فمن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنما سيغرب قبلها بعد غروب شمس الأربعاء
ليلة الخميس فيعود إل العرجون القديم خلال الخميس فيشرق بعد شروق شمس الخميس بست دقائق

بتوقيت مة المرمة وصنعاء، وهنا يمن سر رؤية هلال المستحيل علمياً بعد غروب شمس يوم الخميس
ليلة الجمعة كون ولادة هلال رمضان لعامم هذا 1438 قبل ليلة الجمعة.

ويا أحبت ف اله، لقد تفرد الإمام المهدي ناصر محمد بمعيار ولادة أهلّة الشهور المدركة ف عصر الحوار
من قبل الظهور، ولن الطامة البرى لئن أرجعتم شهداء رؤية هلال المستحيل بعد غروب شمس الخميس

ليلة الجمعة المباركة. وإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقول:
أسألم باله العظيم يا معشر علماء الفلك الفيزيائيين أن تنقذوا أنفسم وتنقذوا أمتم فقط بتحري هلال شهر
رمضان بجدٍ واهتمام إل جانب تحري لجان تحري رؤية الأهلّة فلا تذّبوهم بسبب درايتم ف العلم القديم
بغروب القمر قبل غروب شمس الخميس 29 شعبان، فمن ثم نقيم عليم الحجة بالحق ونقول: فهل تذبون

قول اله تعال: {والشَّمسِ وضحاها (1) والْقَمرِ اذَا تََها (2)} صدق اله العظيم؟ وهل تذبون بحديث
محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [من أشراط الساعة انتفاخ الأهلّة] ؟ وهذا خبر من اله ورسوله
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أنه سوف يحدث آخر الزمان خلل فل فيون السبب ف انتفاخ أهلّة الشهور كما يحدث الآن ف زمن
الحوار من قبل الظهور.

ولعنة اله عل الاذبين، فلا أتغن لم بالشعر ولا أبالغ بالنثر؛ بل الحق أقول: لقد أدركت الشمس القمر
تصديق شرط من أشراط الساعة البر وآية التصديق للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان. فإن أبيتم

فالحم له خير الفاصلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_________________
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- 5 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=258968

الإمام ناصر محمد اليمان
03 – رمضان ‐ 1438 هـ

29 – 05 – 2017 مـ
10:53 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

.. ة بالحقبوناطيرو وإقامة الحج العاجل إل الرد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمدٍ رسول اله وجميع الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين
وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ونرجو من اله أن يحم بين وبينك ف رمضان يا دكتور لوط بوناطيرو، ويا أيها الإمام المهدي لوط
بوناطيرو اذهب إل شيخ يعالج بالقرآن العظيم ليتلو عليك قدر ساعة وخذْ معك من أهلك أو بعض أصدقائك

لتعلم أنه يوجد فيك مس شيطانٍ رجيم يوسوس لك أنك المهدي المنتظَر وأنّ ناصر محمد اليمان هو
اليمان الذي يظهر قُبيل المهدي المنتظَر.

ويا للعجب فهل سوف تثبت مهديتك إل الحق بعلوم الدين فتحم بين المسلمين ف جميع ما كانوا فيه
يختلفون؟ أم تراها فقط بعلوم الفلك بالمغالطة والمخالفة لتاريخ الحساب ومنازل الأهلّة ف محم التاب!!

ويا رجل لم أنتم مغالطون! فيف تجعلون لليوم الواحد ليلتين؟ فأراكم تجعلون لليوم ليلةً قبله وليلةً بعده
فمن ثم تقولون: "ليلة الخميس الجمعة". فيا عجب! أليست ليلة الخميس ليلتها تبدأ مباشرةً من بعد غروب
شمس الأربعاء فمن ثم تدخل ليلة الخميس وصباحها نهار الخميس وليس الجمعة بل بعد أن ينته نهار

الخميس بغروب شمسه فمن ثم يدخل تاريخ ليلة الجمعة؟ ولنم اتّبعتم الملّة اليهودية.

لوط أن يقول: "يا ناصر محمد، نحن ندخل التاريخ الساعة الثانية عشرة ليلة نصف الليلة الأول ما يودورب
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فينته التاريخ ف منتصف الليلة الثانية الت تل تلك الليلة". فمن ثم نقيم عليم الحجة بالحق ونقول: فيا
للعجب فيف تجعلون ليلتين لليوم الواحد؟ إن هذا لشء عجاب! أليست لل ليلة منزلة لهلال الشهر؟
فيف تدمجون منزلتين ف منزلة؟ بل التاريخ الحق ف التاب يبدأ من غروب الشمس وينته بغروب

الشمس، كون أهلّة الشهور تبدأ من غروب الشمس فيبدأ اليوم والحساب لمنازل الأهلّة ف التاب بغروب
الشمس، فمن ثم تدخل ليلة اليوم الجديد، فتلم ليلة الصيام أي ليلة اليوم الذي سوف تصومون فيه: {وكلُوا

{لاللَّي َلا اميوا الصمتا رِ ۖ ثُمالْفَج ندِ موسا طالْخَي نم ضيبطُ االْخَي مَل نيتَبي َّتوا حباشْرو
[البقرة:187]؛ أتموا الصيام إل الليل أي إل غروب شمس ذلك اليوم فينته تاريخُ واحدٍ من الشهر فمن ثم

تبدأ ليلة اليوم الجديد بدْءا من غروب شمس اليوم المنقض، ولنم تبدأون التاريخ من الساعة الثانية
عشرة منتصف الليل فينته تاريخم المفترى ف منتصف الليلة الت تليها، وأنتم بذلك جعلتم لليوم الواحد
ون عله أنّا تؤفم التليها!! قاتل مساءين وهما نصف مساء الليلة المنقضية وكذلك نصف مساء الليلة الت
م تبدأون الحساب علإدخال التاريخ كالذين يأتون للبيوت من ظهورها كون م فن مثلسله. وله ورال

:ه تعالالبيوت من ظهورها وليس من أبوابها. ولذلك قال ال ملّة اليهود من منتصف الليل كمن يأت
الْبِر نَٰلا وورِهن ظُهم وتيتُوا الْبن تَابِا الْبِر سلَيو ۗ جالْحلنَّاسِ ول يتاقوم ه قُل ۖ لَّةها نلُونَكَ عاسي}

من اتَّقَ ۗ واتُوا الْبيوت من ابوابِها ۚ واتَّقُوا اله لَعلَّم تُفْلحونَ (189)} صدق اله العظيم [البقرة]. ولسوف
يتبين لك الأمر الجل ف إبدار شهر رمضان هذا لعامم هذا 1438 الذي نحن ف صيامه، وأراك تأخذك

العزة بالإثم، والحم له خير الفاصلين. ولسوف ننتظر الحق المرئ للعالمين عل الواقع الحقيق والحم
له.

بل حت إنك توهم الآخرين المتابعين بأنّه تم تنزيل رد وأنّ الإدارة قامت بحذفه ك يتسن لك الهروب! ويا
رجل، فلتهرب من غير حركات زورٍ وبهتانٍ. فواله الذي لا إله غيره لا أنا ولا أي من طاقم الإدارة حذف
للوط بياناً واحداً ف قسمه المخصص له للحوار، ولسوف يحم اله بين وبينك وهو أسرع الحاسبين.

ويا رجل، لقد صرنا ف شهر رمضان وسوف يظهر اله الحق فيه بحوله وقوته، وسلام عل المرسلين،
والحمد له رب العالمين.

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
____________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=258961

الإمام ناصر محمد اليمان
03 – رمضان ‐ 1438 هـ

29 – 05 – 2017 مـ
09:33 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

مزيدٌ من العلم إل السائل من الأنصار السابقين الأخيار حبيب ف اله عوض أحمد يعقوب المرم
والمحترم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

قال اله تعال: {فَلَما جاء سلَيمانَ قَال اتُمدُّونَن بِمالٍ فَما آتَان اله خَير مما آتَاكم بل انتُم بِهدِيتم تَفْرحونَ
َا الْمهيا اي ونَ (37) قَالراغص مهذِلَّةً وا انْهم منَّهلَنُخْرِجا وم بِهلَه لبق  ٍنُودم بِجنَّهيتفَلَنَا هِملَيا جِع(36) ار

ايم ياتين بِعرشها قَبل ان ياتُون مسلمين (38) قَال عفْرِيت من الْجِن انَا آتيكَ بِه قَبل ان تَقُوم من مقَامكَ ۖ
آها رفُكَ ۚ فَلَمكَ طَرلَيتَدَّ ارن يا لقَب يكَ بِهنَا آتتَابِ اْال نم لْمع ندَهالَّذِي ع (39) قَال ينما لَقَوِي هلَيع ِّناو

مستَقرا عندَه قَال هٰذَا من فَضل رب ليبلُون ااشْر ام اكفُر ۖ ومن شَر فَانَّما يشْر لنَفْسه ۖ ومن كفَر فَانَّ
يلق تاءا جتَدُونَ (41) فَلَمهي  الَّذِين نونُ مَت متَدِي اتَها ا نَنظُرشَهرا عوا لَهرَن (40) قَال رِيمك غَن بر
اهٰذَا عرشُكِ ۖ قَالَت كانَّه هو ۚ واوتينَا الْعلْم من قَبلها وكنَّا مسلمين (42) وصدَّها ما كانَت تَّعبدُ من دونِ

اله ۖ انَّها كانَت من قَوم كافرِين (43) قيل لَها ادخُل الصرح ۖ فَلَما راتْه حسبتْه لُجةً وكشَفَت عن
بر هانَ لملَيس عم تلَمساو نَفْس تظَلَم ِّنا بر قَالَت ۗ ارِيرن قَوم درمم حرص نَّها ا ۚ قَالهاقَيس

الْعالَمين (44)} صدق اله العظيم [النمل].

سلام اله عليم ورحمته وبركاته حبيب ف اله عوض أحمد يعقوب الأنصاري المرم والمحترم، وسلام
اله عل كافة الأنصار الموقنين السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وأسلّم تسليماً..
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ويا حبيب ف اله أحمد يعقوب، ومن قال لك أنّ الهدهد لم يستمر بالمتابعة للاستطلاع عل رد قوم الملة
عل ملتهم بعد أن شاهدها الهدهد أنها لم تعد تسجد للشمس ف معبدها الخاص؛ بل التزم الهدهد بأمر

يرجع لسليمان بالخبر الشامل عنها وعن قومها تنفيذاً لأمر نب ة سبأ وقومها وذلك حتسليمان بمتابعة مل
اله سليمان: {اذْهب بتَابِ هٰذَا فَالْقه الَيهِم ثُم تَول عنْهم فَانظُر ماذَا يرجِعونَ (28)} صدق اله العظيم

[النمل].

كونه ملف ليرجع له بالخبر الواف عن رد الملة وقومها، أي يلق إليها التاب فيتولّ عنهم ويعود إليهم
ِتَابب به سليمان: {اذْهال ة، ولذلك قال له نبالوقت المناسب لمراقبة بماذا يرجعون وبمراقبة المل ف
هٰذَا فَالْقه الَيهِم ثُم تَول عنْهم فَانظُر ماذَا يرجِعونَ (28)} صدق اله العظيم. فتول طائر الهدهد، ثم حضر
طائر الهدهد إل شباك مجلس الشورى ك يسمع ما سوف تقوله لقومها، وسمع ردهم عليها وهو قولهم:

[النمل]. وكذلك سمع الهدهد رد {﴾٣٣﴿ رِينماذَا تَاكِ فَانظُرِي ملَيا رماسٍ شَدِيدٍ واولُو باو ةولُو قُوا ننَح}
جِعري ةٌ بِمرفَنَاظ ةدِيهِم بِهلَيلَةٌ اسرم ِّنافمن ثم قالت: {و ،قومها وقررت أن ترسل لسليمان بهدية ة علالمل
الْمرسلُونَ (35)} [النمل]، فمن ثم علم الهدهد أن لها حمةً بالغةً من ذلك فاستبشر خيراً كون الهدهد يعلم
علم اليقين أنّ سليمان لن يقبل هديتهم المغرية، وعلم باتفاقها مع قومها اتفاقاً مسبقاً بأنّه إذا قَبِل سليمان
هذه الهدية البرى المغرية أطناناً من الذهب فهو مجرد ملكٍ من الذين رضوا بالحياة الدنيا وليس نبياً لا

ن لهم أنه نبقومها أنّ سليمان إذا لم يقبل الهدية فقد تبي نها اشترطت عليفتنه عرض المال المغري. ول
حقاً من رب العالمين، فقال قومها: "إذاً اتفقنا، فننتظر جميعاً بما يرجع المرسلون، فهل يرجعون بالقافلة
البرى من غير حمولة الذهب كونه تقبلها سليمان، أم ترجع القافلة محملةً كما ه ولم يفتنه المال عن

دعوته الحق؟".

ثم قرر الهدهد الانتظار حت عودة رسل الهدية ل يرجع بالتقرير العام لنب اله سليمان عن الملة وقومها
بشل عام؛ وهل تجهزوا للحرب أم اهتدوا وأسلموا من بعد رجوع الهدية كما ه؟ فحت إذا عادوا بالهدية
ذات الإغراء البير ولم يقبلها نب اله سليمان عليه الصلاة والسلام كونه عندما وصل قائد قافلة الهدية

البرى؛ فلنتابع قول اله تعال: {فَلَما جاء سلَيمانَ قَال اتُمدُّونَن بِمالٍ فَما آتَان اله خَير مما آتَاكم بل انتُم
بِهدِيتم تَفْرحونَ (36)} صدق اله العظيم [النمل].

فمن ثم أسلم له جميع قومها بعد رجوع الهدية، فمن ثم انطلق طائر الهدهد صلوات رب وسلامه عليه
بالبشرى إل نب اله سليمان عليه الصلاة والسلام فقال لنب اله سليمان: "لقد أسلمت ه وقومها جميعاً".
ولن نب اله سليمان قرر إجراء الاختبار لحقيقة إسلامها كون الخبر لم يأتِ بوح سماوي عن إسلامهم؛
بل مجرد خبرٍ ظاهري كما شاهده الهدهد واله هو الأعلم بما ف قلب الملة وقومها. ولذلك قام نب اله
سليمان بإجراء الاختبار لحقيقة إسلامها وقومها فتم إحضار العرش بعد مغادرتها ه وقومها أرض سبأ
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ة، وتمية وقصورها الملالممل ه سليمان وتركوا وراءهم من الحراس علال نب الطريق إل وكانوا ف
إحضار العرش قبل وصولهم إليه، وأمر بتنيره قليلا حت لا يظنّون أنه مجرد سحرٍ وذلك حت لا تخاف

ير عرشها قليلاالاقتراب من العرش والجلوس عليه ولذلك أمر بتن أعينهم وثم لا تتجرأ عل حرة أنه سالمل
ير عرشها قليلاه سليمان بتنال مة البالغة من نبة فتجلس عليه، وذلك وبسبب الحتتجرأ المل حت
فدفعها لتتجرأ للتقدم إل كرس العرش، وفحصته بيديها فشاهدت فصوصه الت ازيلت ورأت أماكنها
فعلمت أنه هو، ورمشت بعينها لنب اله سليمان كإشارة إليه أنها مقرة أنه هو ولنها لا تريد فتنة قومها

فيظنونه سحراً ولذلك قالت: {كانَّه هو} ، برغم أنها علمت أنه هو لا شك ولا ريب كونها لا تريد فتنة قومها
فيظنونه سحر أعينهم، فه تريد حين يعودون إل مملتهم فلا يجدون العرش داخل القصر المل بمجلس
الشورى برغم أنه مغلق الأبواب وعليه حرس شديدٌ ورغم ذلك تم إخراجه إل نب اله سليمان فيعلمون أنّ

هذه معجزة من اله لتصديق نبوة سليمان فيزدادون إيماناً.

عل ة رمشت بعينها لسليمان أنه هو؟". فمن ثم نردأحد السائلين أن يقول: "وما يدريك أنّ المل وربما يود
السائلين ونقول: نستنبط ذلك من جواب نب اله سليمان ف قول اله تعال: {فَلَما جاءت قيل اهٰذَا
عرشُكِ ۖ قَالَت كانَّه هو ۚ واوتينَا الْعلْم من قَبلها وكنَّا مسلمين (42)} صدق اله العظيم [النمل].

فانظروا للإقرار والاعتراف من نب اله سليمان بعلم ملة سبأ ف قول اله تعال: {فَلَما جاءت قيل اهٰذَا
عرشُكِ ۖ قَالَت كانَّه هو ۚ واوتينَا الْعلْم من قَبلها وكنَّا مسلمين (42)} صدق اله العظيم. والسؤال الذي

يطرح نفسه: فهل الإقرار بالعلم بسبب قولها كأنه هو؟ بل لونها رمشت له بعينها بعد أن دارت عليه وفحصته
بيديها ورأت أماكن الفصوص الت أزيلت منه للتنير حت لا تظنّه سحراً ه وقومها، فحت إذا أكملت

دورتها عليه فانت قائمةً أمام العرش ثم نظرت إل نب اله سليمان فرمشت له بعينها وه مبتسمةٌ فقالت:
{كانَّه هو} . والهدف من غمزة عينها لنب اله سليمان ل يفهم أنها تقصد أنه هو لا شكّ ولا ريب وأنها
علمت أنّ إحضاره كان بمعجزة من اله لتصديق نبوته، وهنا جاء الإقرار والاعتراف من نب اله سليمان

بعلم ملة سبأ فقال: وأوتينا العلم من قبلها وكنا مسلمين. وقال اله تعال: {فَلَما جاءت قيل اهٰذَا عرشُكِ ۖ
قَالَت كانَّه هو ۚ واوتينَا الْعلْم من قَبلها وكنَّا مسلمين} صدق اله العظيم.

وربما يود سائل آخر أن يقول: "يا ناصر محمد، وما يدريك أنّ سليمان خش أن تقول الملة وقومها أنّ هذا
سحر مبين؟". فمن ثم يرد الإمام المهدي عل السائلين ونقول: نستنبط ذلك من خلال قول نب اله سليمان:
{قَال نَروا لَها عرشَها نَنظُر اتَهتَدِي ام تَونُ من الَّذِين  يهتَدُونَ (41)} صدق اله العظيم، أي نروا لها

عرشها بإزالة شء من فصوصه ذات الرونق والجمال حت لا يوقنوا أنّه هو وأنّ سليمان ساحر سحر فتون
ه وقومها من القوم الضالين ومن القوم الذين لا يهتدون ف الأمم كلما جاءتهم أنبياؤهم بمعجزة من اله
لتصديق نبوتهم قالوا إنْ هذا إلا سحر مبين. ولذلك تم تنير العرش قليلا حت تتجرأ الملة عل ملامسة
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العرش وفحص ملمسه وترى أماكن الفصوص الت أزيلت منه ثم تتيقن أنه هو كونها لمسته بيديها فوجدته
حقيقةً واقعيةً وليس مجرد سحر تخييل؛ بل وفحصت حفر الفصوص الت أزيلت من عرشها، وحين علمت

أنه هو وأنّ ذلك معجزةٌ من رب العالمين إحضار العرش كونها تركته وراءها بالقصر المل مغلقةٌ عليه
الأبواب وحرس شديدٌ فمن ثم زادها ذلك إيماناً إل إيمانها من قبل حين ألق إليها الهدهد التاب الريم
بحمة وحيلة من الهدهد الريم كما فصلنا ذلك من قبل تفصيلا فزادتها آيةُ إحضار العرش إيماناً ويقيناً
بربها وبنبوة سليمان. وقال اله تعال: {قَال نَروا لَها عرشَها نَنظُر اتَهتَدِي ام تَونُ من الَّذِين  يهتَدُونَ

(41) فَلَما جاءت قيل اهٰذَا عرشُكِ ۖ قَالَت كانَّه هو ۚ واوتينَا الْعلْم من قَبلها وكنَّا مسلمين (42) وصدَّها ما
{(43) رِينافك من قَوم انَتا كنَّها ۖ هونِ الن ددُ مبانَت تَّعك

صدق اله العظيم [النمل]، أي أنها كانت من قبل أن يلق إليها التاب الريم كانت من قوم كافرين
يعبدون الشمس من دون اله، وما جاءت سليمانَ ه وجميع قومها إلا مسلمين من بعد إرجاع هديتهم
إليهم، وجاءه بالخبر الهدهد الطائر الحيم كونه كان ملَفاً بالمراقبة لقرارهم ورد الخبر اليقين لنب اله

سليمان عليه الصلاة والسلام.

تْهاا رفَلَم ۖ حرالص خُلا ادلَه يلشديد اللمعان: {ق وهو صرح الألماس الزجاج فمن ثم جاء الاختبار الثان
تلَمساو نَفْس تظَلَم ِّنا بر قَالَت ۗ ارِيرن قَوم درمم حرص نَّها ا ۚ قَالهاقَين سع شَفَتكةً ولُج تْهبسح

مع سلَيمانَ له رب الْعالَمين (44)} صدق اله العظيم [النمل]. وما يقصد اله تعال: {فَلَما راتْه حسبتْه لُجةً
وكشَفَت عن ساقَيها} ؟ أي حسبته ماء عميقاً بعض الشء قد يبلل ثوبها المل المسبل إل أسفل ساقيها،

ولذلك اضطرت لرفع اسبال ثوبها المل قليلا فشفت عن ساقيها، وكما تعلمون أنّ اللُّجة هو الماء العميق
ونستنبط ذلك من قول اله تعال: {او كظُلُماتٍ ف بحرٍ لُج} [النور:40]، أي بحرٍ عميق ماؤه. ونعلم
المقصود من قول اله تعال: {فَلَما راتْه حسبتْه لُجةً وكشَفَت عن ساقَيها} أي حسبته ماء عميقاً بعض
الشء فتوقعت عمقه إل ساقيها ولذلك كشفت عن ساقيها حت لا يتبلل ثوبها المل المطرز باللؤلؤ

إذا قيل لها أنه صرح ه سليمان حتال هذه اللحظة لم تعلن إسلامها علناً لقوم نب والمرجان، وكانت إل
كشفت عن ساقيها فمن ثم أعادت ثوبها إل ه حتكما حسبت ة ماءوليست لج اعةلم من قوارير ممرد
اسباله إل أسفل قدميها، فمن ثم تقدمت حت وقفت بقدميها عل صورة الشمس المنعسة ف الصرح

اللماع فقالت: {قَالَت رب انِّ ظَلَمت نَفْس واسلَمت مع سلَيمانَ له رب الْعالَمين (44)} صدق اله العظيم
[النمل].

فهل فصلنا لك الإجابة بالحق حبيب ف اله السائل عوض يعقوب الأنصاري المرم والمحترم أم لا تزال
تاب يدركه أولم الالجواب الذي آتيناك به من مح ن لنا موضع الريبة فمن الإجابة فبي ريبة ف

الألباب؟
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وأما حجتك أنها لم تسلم بعد إلا من بعد الحضور إل نب اله سليمان وتقول ألم يقل اله تعال: {وصدَّها ما
كانَت تَّعبدُ من دونِ اله ۖ انَّها كانَت من قَوم كافرِين (43)} صدق اله العظيم [النمل]. فمن ثم نقول لك:
أي نعم كانت من قبل أن يلق إليها التاب الريم كانت من قوم كافرين يعبدون الشمس من دون اله،

وه أول من اعتزل عبادة الشمس من قبل قومها الذين كانوا يعبدون الشمس من دون اله ومثوا يعبدون
الشمس من دون اله ‐ إلا ه سراً ‐ حت رجع الرسل بهديتهم البرى، ولنهم أسلموا جميعاً من بعد

رفض نب اله سليمان الهدية المغرية فعلموا أنّه نب من رب العالمين وليس من الذين رضوا بالحياة الدنيا
وزينتها.

ورمضانٌ كريم ومباركٌ علينا وعليم وعل جميع المسلمين، وننتظر ليلة النصف المبرة للشهر الثامن من
م شهر رمضان المبارك ليعلم البشر أنّ الشمس أدركت القمر وهم فم هذا 1438 ذلة لعامي السنة الهجر
غفلة معرضون، وكذلك ليعلموا أنّ غرة الصيام الشرعية وبحسب رؤية الأهلّة كانت حقاً الجمعة ويدرك

ذلك العالم والجاهل ولن المستبرين تأخذهم العزة بالإثم من بعد ما تبين لهم الحق بسلطان العلم، والحم
له يفصل بيننا بالحق وهو خير الفاصلين. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________
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- 6 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=259339

الإمام ناصر محمد اليمان
06 – رمضان ‐ 1438 هـ

01 – 06 – 2017 مـ
11:40 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

مزيدٌ من البرهان من محم القرآن أنّ الشمس أدركت القمر ..

ية آدم ومن الجنه وجميع المؤمنين من ذرمحمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
ومن الإنس ومن كل جنسٍ، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته حبيب ف اله الدكتور لوط بوناطيرو المرم والمحترم، ونعم تعمدت
نالمنتظَر ول ذلك يوماً ما، وأعلم أنك لم تقل أنك المهدي لا تدّع نفسك حت استفزازك لإنقاذك مما ف

أخش عليك من هذا الادعاء يوماً ما.

ويا حبيب ف اله الدكتور لوط بوناطيرو، لست أول من توسوس له نفسه بذلك؛ بل كثير من الناس حدث
لهم ذلك ولم يعلنوا به للناس حت عثروا عل دعوة المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان، وتبين لهم

ستقيمم صراط يم إلة بالإثم وهداهم العزيز الحوبينهم فلم تأخذهم العز سلطان العلم بين الفرق العظيم ف
وطهر اله قلوبهم من الشرك تطهيراً. وأما الذين أعلنوا للناس كلا منهم أنه المهدي المنتظَر فصدرت فيهم
فتوى بغير ظلم أنّه يتخبط كل من يدّع أنه المهدي المنتظَر مس شيطانٍ يريد إغواءه وإضلال الناس عن

طريقه وهو يظنّه وح تفهيم وه وسوسة شيطانٍ رجيم، إلا المهدي المنتظَر الحق الذي يؤيده اله بسلطان
العلم الملجم من محم القرآن العظيم ولا يقول فقط حدّثن قلب؛ بل لا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه الإمام

المهدي المنتظَر الحق بسلطان العلم بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ من محم القرآن العظيم.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=259339
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=259339
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:ه الدكتور المحترم لوط بوناطيرو فاسمع ما سوف أقوله لك بالحقال ف ويا حبيب
أقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنّ

الذي اصطفان ليعلم ما ف نفس من الهم العظيم بسبب اختياري خليفة اله ف الأرض وليس ل من الأمر
شء فإذا قض اله أمر الاختيار فليس لعبيده الخيرة من الأمر. تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما
مهدُورص نُا تم لَمعكَ يبرونَ (68) وشْرِكا يمع َالتَعو هانَ الحبةُ ۚ سريالْخ مانَ لَها كم ۗ خْتَاريو شَاءي
وما يعلنُونَ (69) وهو اله  الَٰه ا هو ۖ لَه الْحمدُ ف اولَ واخرة ۖ ولَه الْحم والَيه تُرجعونَ (70)}

صدق اله العظيم [القصص].

ويا حبيب ف اله لوط، لا تظنّن فرح بأن المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض، وسبب حزن هو من
عظمة هذه المسؤولية العظم بين يدي اله، كون من بعد الظهور والتمين ف الأرض بالفتح المبين

أصبحت مسؤولا بين يدي اله عن إقامة العدل ف الأرض ورفع ظُلم الإنسان عن أخيه الإنسان، فيا لها من
مسؤولية عظم هم وغم عل قلب لا يعلمه إلا اله.

ويا حبيب ف اله لوط، أقسم باله العظيم أن أستغرب أيما استغرابٍ من الذين يتقاتلون من أجل السلطة
ويسفون دماء بعضهم بعضاً أيهم يعتل عرش السلطة ف دويلات البشر! أولئك قوم لا يعلمون أنهم

مسؤولون عن رعيتهم يوم يقوم الناس لرب العالمين يوم يقول ذي المال والسلطان: {يا لَيتَها كانَتِ الْقَاضيةَ
ف (31) ثُم لُّوهص يمحالْج (30) ثُم فَغُلُّوه (29) خُذُوه هيلْطَانس ِّنلَكَ ع(28) ه ۜ هيالم ِّنع َغْنا ا(27) م

امطَع َلع ضحي (33) و يمظالْع هبِال نموي  َانك نَّه(32) ا وهُلا فَاساعونَ ذِرعبا سهعذَر لَةلْسس
الْمسين (34) فَلَيس لَه الْيوم هاهنَا حميم (35)و طَعام ا من غسلين (36)  ياكلُه ا الْخَاطىونَ (37)}

صدق اله العظيم [الحاقة].

فيا للعجب يا معشر العرب المتناحرين عل كراس الحم عل شعوبم، فواله ثم واله إنّم رضيتم
عظيم م لمبعوثون ليومء، ألا تظنّون أنش ه فم من العلم ولستم من البالحياة الدنيا وزينتها وذلك مبلغ
يوم يقوم الناس لرب العالمين ثم تُسئلون عن شعوبم الذي ولّيتم عليهم؟ فم من مظاليم وكم من مساكين

عنهم سوف تُسئلون! فما أغن عنم مالم وسلطانم عل شعوبم ف الحياة الدنيا.

ويا أحبت ف اله، أقسم باله العظيم رب وربم لو أنّ قتل بعوضة بغير الحق سوف يون سبب أن أفوز
م علالح تنالوا كراس م بقتل آلاف من الشعوب لبعوضةٌ فما بال بملك العالمين لما قتلتها وه

شعوبم؟ وأقسم باله العزيز الحميد إن لف عجبٍ شديدٍ مما تفعلون! فلنفرض لو أنّ أحدكم قاتل الناس
حت صار ملاً عل شعوب العالم أجمعين وكان ملاً ظالماً وتعمر خمسين ألف سنة فمات فمن ثم ألقاه
يننس منَاهتَّعنْ ما تيافَرا} :ه تعالعنهم ما كانوا يمتّعون. تصديقاً لقول ال سواء الجحيم، فما أغن ه فال
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(205) ثُم جاءهم ما كانُوا يوعدُونَ (206) ما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يمتَّعونَ (207)} صدق اله العظيم
[الشعراء].

فعل ماذا تقتلون بعضم بعضاً، فهل عل السلطان والمال؟ فواله ثم واله لو أنّ لأحدكم ملء الأرض ذهباً
نَّ الَّذِينا} :ه تعالمنه شيئاً. تصديقاً لقول ال ه متقبلاجبالها ورمالها لافتدى به من عذاب الجحيم وما ال
مهاتُوا وموا وفَرك نَّ الَّذِينالُّونَ (90) االض مكَ هولَٰئاو متُهبتَو لا لَّن تُقْبفْروا كادازْد ثُم هِمانيمدَ اعوا بفَرك
رِينن نَّاصم ما لَهمو يملا ذَابع مكَ لَهولَٰئا ۗ لَوِ افْتَدَىٰ بِها وبضِ ذَهرا ءلم مدِهحا نم لقْبفَلَن ي فَّارك

(91)} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا بن آدم يا إخوت ف الدم من حواء وآدم، أقسم باله الواحد القهار الذي خلق الجان من نارٍ وخلق
الإنسان من صلصالٍ كالفخار لولا أن أريد البقاء ف الحياة الدنيا من أجل تحقيق هدفٍ ف نفس رب يحبه
ويرضاه لما تمنيت أن يبقين اله ف هذه الحياة الدنيا ثانيةً واحدةً، ولعنة اله عل الاذبين فهو يعلم أن لا

.أقسم إلا بالحق

ويا دكتور لوط بوناطيرو ويا معشر البشر، لقد أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل الاقتران فاجتمعت
به الشمس وقد هو هلال كما حدث ف كثيرٍ من الشهور وكما حدث ف هلال رمضان هذا ف شهركم هذا
ف عامم هذا 1438 فولد الهلال من قبل الاقتران فجر الخميس ولذلك سوف يصل القمر إل بدر التمام

صباح الخميس، وأحذّر الأنصار من مختلف الأقطار من تصوير قمر ليلة الخميس عند شروقه قُبيل غروب
شمس الأربعاء قبيل دخول ليلة الخميس ولا حت بعد دخول ليلة الخميس؛ بل اتّبعوا أمر المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان ولا تصوروا القمر ليلة الخميس إلا فجر الخميس بدْءا من الساعة الرابعة بتوقيت مة
المرمة فجر الخميس، كون علّمتم من قبل أنّ هلال رمضان لعامم هذا 1438 سوف يولد خلال ليلة
الخميس، ولا نريد تحديد نقطة الميلاد برغم أن أعلم ذلك بالساعة والدقيقة والثانية ولن ليبق الإمام

المهدي متفرداً بعلم أهلّة الإدراك وميقاتها يختلف من شهرٍ إل آخر، وعل كل حال فنفّذوا أمري يا معشر
الأنصار السابقين الأخيار، ألا واله لا يحتاج تصوير القمر البدر الأول ف السحر أمام الناظرين لل من

يملك البصر، فهل يخف القمر البدر يا مسلمين؟ وإنما ليرى صوره من كانت لديهم سحباً بميقات السحر،
ويستمر تصويره من الساعة الرابعة فجر الخميس بتوقيت مركز الأرض والون مة المرمة حت غروب

.القمر بميقات الظل

ويا أحبت ف اله، فلا بدّ لم أن تعلموا كيف تدرك الشمس القمر، ونقول:
هو أن يولد الهلال من قبل الاستقامة مع الشمس فتجتمع به الشمس وقد هو هلال، وأقسم باله الواحد القهار
أنّ الشمس أدركت القمر خلال ليلة الخميس، أقول الحق من ربم فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر. وأما
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وصول القمر إل الاستقامة مع الشمس من جهة الشروق فيحدث ذلك ليلة الجمعة ليلة النّصف لغرة صيام
رمضان. ولا نلوم عل المسلمين إذا لم يصوموا غرة رمضان الجمعة ولم يصوموا إلا السبت، كون الصيام
لمن شهد منم الشهر فليصمه، وحت الإمام المهدي ناصر محمد اليمان صام السبت برغم أنّ أعلم علم
اليقين أن غرة رمضان بحسب رؤية الأهلّة الشرعية ه ليلة الجمعة ولن غُم عليم حسب قولم إن كنتم
صادقين، ولا يهمن أكنتم صادقين أم كاذبين بعدم تحري رؤيته تحري الجدِّ بسبب استحالة علماء الفلك
رؤيته، ومنم من غُم عليه فعلا بسبب الأحوال الجوية وبسبب قربه من شمس غروب يوم الخميس ليلة

الجمعة ليلة غرة صيام رمضان ليلة الجمعة المباركة.

ويا حبيب ف اله العالم الفل الدكتور لوط بوناطيرو، إن لم أظلمك شيئاً ف اتّباع تاريخ الملّة المخالفة
للتاريخ ف محم كتاب اله كون أقرأ ما تتبه يداك فتقول: "ليلة الخميس الجمعة" فيا للعجب يا معشر
وسط الليلة الت العجم والعرب يا من تأتون البيوت من ظهورها فتبدأون التاريخ من وسط ليلة اليوم إل
تل اليوم! فهل جعلتم لليوم ليلتين نصفاً من الليلة الماضية ونصفاً من الليلة الثانية؟ إذاً فيف تون ليلة
الصيام لو كنتم تعقلون؟ أليست تبدأ بعد رؤيتم لهلال رمضان من بعد غروب شمس نهاية يوم ف شعبان

فمن ثم تشهدون هلال رمضان؟ فتلك ليلة الصيام أي ليلة اليوم الذي سوف تصومونه ويبدأ الليل من
صيام اليوم بغروب شمس لحظة دخول الليلة الت مطلع فجر يومه فتصومونه، وينته غروب الشمس حت
تليه، ولنم اتّبعتم ملّة قوم آخرين من أصحاب النسء من الذين يؤخّرون دخول التاريخ، ومثل الذي يبدأ
ۖ لَّةها نلُونَكَ عاسي} :ه تعالالتاريخ من نصف الليل كمثل الذي يدخل البيت من ظهره. تصديقاً لقول ال
وتيتُوا الْباو ۗ َاتَّق نم الْبِر نَٰلا وورِهن ظُهم وتيتُوا الْبن تَابِا الْبِر سلَيو ۗ جالْحلنَّاسِ ول يتاقوم ه قُل

من ابوابِها ۚ واتَّقُوا اله لَعلَّم تُفْلحونَ (189)} صدق اله العظيم [البقرة].

من بعد الظهور مربوطٌ بحركة الشمس والأرض ويبدأ من غروب الشمس وينته ونعم لدينا تاريخٌ شمس
بغروب الشمس ف أي مانٍ ف العالمين، وشهره ثلاثون يوماً بالضبط وسنته ثلاثمائة وستون يوماً

بالضبط، كون الشمس والقمر بحسبان. ويوجد تاريخٌ شمس أرض، ويوجد تاريخٌ خاص بالشمس لذاتها،
ويوجد تاريخٌ للأرض ذات المشرقين، وف التاب تاريخ يومه كألف سنة مما تعدون، وأكبر من ذلك

م بقدر ما تحيطون به علماً، وإنا لصادقون ولا نبالغ بغير الحققدر عقول م علأكلّم نول .ونالتاريخ ال
والحق أحق أن يتّبع.

ورجوت من اله رب وربم أن يريم الحق حقّاً ويرزقم اتّباعه ويريم الباطل باطلا ويرزقم اجتنابه،
فواله ثم واله لا يهدي اله إل الحق من عباده إلا من أناب إل ربه ليهدي قلبه كونه يريد الحق ولا غير

الحق يريد، وما ربك بظلام للعبيد، ولا يغير اله ما بقوم حت يغيروا ما بأنفسهم، ويهدي إليه من أناب وأما
الذي يسع بالمغالطة لإثبات ما يقول فحتماً يعم اله قلبه ويزيغ اله بصره وبصيرته فلا تأمنوا مر اله.
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يملح غَفُور هنَّ الوا الَماعو ۚ وهذَرفَاح منفُسا ا فم لَمعي هنَّ الوا الَماعو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
(235)} صدق اله العظيم [البقرة]، فأصدقوا اله يصدقم.

،تمام البدر فجر الخميس وغرب بميقات الظل والسؤال الذي يطرح نفسه: فلماذا وصل البدر الأول إل
أليس ذلك زيادة خلل فل؟

والسؤال الآخر: فلماذا كانت الاستقامة مع الشمس فجر الخميس وآخره ليلة الجمعة وبين البدرين اثنا
عشرة ساعة فأول يوم الخميس قمر بدر وآخره قمر بدر ليلة الجمعة؟

والسؤال الثالث: فلماذا تُشرق شمس يوم الجمعة والقمر البدر الثان لم يغرب بعدُ إلا من بعد شروق
الشمس؟

ولا أدري هل لا يزال رب سيريم آيات الإدراك أم يرافق ذلك أو يليه حدث من عنده! فهو أعلم بما توعون
ه إحقاق الحقالأنصار ما استطعتم وأنتم ترجون من ال هذا أحبت ه الأمر من قبل ومن بعد، فبلغوا بيانول
أن يري العالمين أنّ الشمس أدركت القمر وأمراً من عنده، وكما قلت لم من قبل لو أنّ القمر ف شهر ما
يتمل بعد مض عشرة أيام من رؤية هلاله لقال علماء الفلك المجرمون الدجالون إنّ هذا يحدث كل سبعين
ة بالإثم ولا يريدون أن يختلربهم! كونهم أخذتهم العز من عند أنفسهم عل عاماً أو ثمانين عاماً؛ كذباً وافتراء

سلطان علمهم الفل إل ما لا نهاية كونهم عن أشراط الساعة البرى لجاهلون. فواله ثم واله أنهم قد
علموا بالهلال يسف بالشمس ف أوله أي أنه يولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو

هلال ولنهم للحق كارهون كون ذلك يخالف الميانيية الفلية منذ أن خلق اله السماوات والأرض، ولن
تلك الميانيية الدقيقة فهل تظنّونها لا ولن تختل إل ما لا نهاية؟ فيا للعجب يا معشر العجم والعرب! فهل
تؤمنون بدخول أشراط الساعة البرى ف آخر الزمان؟ وهل تؤمنون بانتفاخ الأهلّة بسبب ولادة الهلال من
قبل الاقتران فتجتمع به الشمس وقد هو هلال؟ وما اله بغافل عما تعملون يا معشر علماء الفلك، فلا تأمنوا

مر اله ذي القوة المتين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
____________
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- 1 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=259835

الإمام ناصر محمد اليمان
09 – رمضان ‐ 1438 هـ

04 – 06 – 2017 مـ
11:38 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

افة البشر لمن شاء منهم أن يتقدم فيتّبع الذكر فيطيع المهديه الواحد القهار لإعلان القمر النذير من ال
المنتظَر ..

بسم اله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار، والصلاة
والسلام عل خاتم الأنبياء المختار محمد رسول اله بذكر القرآن العظيم إل كافة البشر وجميع المؤمنين

ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

قال اله تعال: {كَّ والْقَمرِ (32) واللَّيل اذْ ادبر (33) والصبح اذَا اسفَر (34) انَّها حدَى الْبرِ (35) نَذِيرا
لِّلْبشَرِ (36) لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر (37)} صدق اله العظيم [المدثر].

والحمد له رب العالمين يا معشر المسلمين الذي جعلم تصومون غرة صيام رمضان ف يوم واحدٍ
أجمعين وذلك حت تتبين لم آية القمر النذير للبشر. ويا معشر البشر مسلمهم والافر، أقسم باله الواحد

القهار إن اكتمال البدر فجر الخميس الثالث عشر من شهر رمضان لعامم هذا 1438 أنه نذير كبير من اله
العل القدير لافة البشر فلا يحتاج بدر التمام إل نواظير؛ بل سوف تُشاهدون وجه القمر أبلجاً مدرجاً

ومتملةٌ دائرة القمر البدر بعد انقضاء اثن عشر يوماً واثنت عشرة ساعة من غرة صيامم العالم لشهر
رمضان، بمعن أنم سوف تُشاهدون وجه قمر رمضان اكتمل بدره فجر الخميس الثالث عشر من رمضان
برغم أنم صمتم السبت ولا حرج عليم فحت الإمام المهدي صام يوم السبت معم، ولن السؤال الذي

يطرح نفسه هو:
لماذا سوف يصل قمر رمضان إل بدر التمام للناظرين إل القمر فجر الخميس ولم ينقضِ من صيامم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=259835
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=259835


04-06-2017 إعلان القمر النذير من اله الواحد القهار لافة البشر لمن شاء منهم أن يتقدم فيتبعـ...  30

n-ye.me/259846 143/304

العالم الموحد إلا اثنا عشر يوماً واثنتا عشرة ساعة؟ والجواب بالحق: كون الشمس أدركت القمر فولد
الهلال من قبل الاقتران فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال.

ونعم سوف يشرق القمر من الشرق من قبل غروب شمس يوم الأربعاء اثن عشر رمضان، وذلك السبب
العلم كون هلال الإدراك هو أن يولد الهلال من قبل وصوله نقطة الاستقامة مع الشمس كون الشمس تون
الشرق من هلال الإدراك ولذلك ترون القمر يشرق من الشرق قبل غروب شمس يوم الأربعاء فيصل إل إل
خط الاستقامة الأفق مع الشمس والأرض بينهما ف تمام الوقت المعلوم ف محم القرآن العظيم لميقات
القمر البدر النذير للبشر من قبل ليلة النصف من الشهر؛ آيةً ظاهرةً وباهرةً لل البشر لمن شاء منهم أن

يتقدم فيتّبع البيان الحق للذكر فيطيع خليفة اله ف الأرض المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أو يتأخّر
عن الاتّباع حت يرى آية العذاب الأليم، فاتقوا اله الواحد القهار وفروا من اله إليه بالتوبة والإنابة إل ربم

ه يا أولاتّباع القرآن العظيم وطاعة خليفته من قبيل أن تروا العذاب الأليم، فاتقوا ال م إلليهدي قلوب
وجه القمر فجر الخميس بالأفق الغرب السماء فجر الخميس لتنظروا إل م إلالأبصار وارفعوا رؤوس
لتشهدوا بالحق بما تراه أعينم عل الواقع الحقيق، فواله ثم واله لتجدون وجه القمر قد استدار ولم

تنقصه منزلة؛ بل قمراً بدراً فلا تذّبوا أعينم الناظرة إل القمر البدر فلا يحتاج القمر البدر إل منظارٍ فهو
ليس هلالا ف أول الشهر؛ بل القمر البدر لا يحتاج إل منظارٍ أفلا تعقلون؟ وأقول لم ما أمر اله أن نقوله

ْفَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالقول ال م كتابه فمح م فل
انَّما انَا من الْمنذِرِين (92) وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ (93)}

صدق اله العظيم [النمل].

ومن حقائق آياته الت ترونها عل الواقع الحقيق هو البدر النذير الذي يشرق وأنتم صائمون ويغرب وأنتم
صائمون، بمعن أنه سوف يشرق قبل غروب شمس يوم الأربعاء وأنتم لا تزالون صائمون يوم الأربعاء

فترونه يشرق قبل غروب شمس يوم الأربعاء ولنم سوف تفطرون بعد غروب شمس يوم الأربعاء فيصل
َّك} :ه تعالقول ال تاب فال الوقت المعلوم للقمر النذير ف الاستقامة مع الشمس والأرض بينهم ف إل
ن شَاءمشَرِ (36) لا لِّلْبرِ (35) نَذِيربْدَى الح انَّه(34) ا فَرسذَا اا حبالص(33) و ربدذْ اا لاللَّيرِ (32) والْقَمو

منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر (37)} صدق اله العظيم [المدثر].

فصدّقوا اله والمهدي المنتظَر وصدّقوا أبصاركم، والحمد له أنّ هذا الإدراك البير الذي سوف يتمل
بدره بالأفق الغرب بميقات مة المرمة أم القرى ومن حولها من قرى الجزيرة العربية وأنتم ساهرون كونه
ف شهر رمضان يسهر كثير منم الليل ويقوم جميع المسلمون لوجبة السحور، ولن القمر البدر سوف

يصل إل بدر التمام فجر الخميس حين تبدأون صيام يوم الخميس. ألا يعتبر ذلك وصول القمر إل مرحلة
الإبدار بحسب تاريخ الإدراك الأول لشهر رمضان؟ فلا يفتنم من أخذته العزة بالإثم من علماء الفلك
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العاكفين عل برامجهم الفلية الدقيقة بالحق ولن كانت سبب فتنتهم دقةُ برامجهم العلمية. وبرغم أنّ
المهدي المنتظَر لا ينر دقة برامج علماء الفلك ومعاييرهم الفيزيائية ولن لا ينبغ أن يشف لهم آية الإدراك
إلا المهدي المنتظَر الحق من ربهم ناصر محمد اليمان كونها آية كونية تصديقاً لشرط من أشراط الساعة

البرى وآية التصديق للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان. فمن ذا الذي يستطيع أن يعلمم بنقطة وصول
قمر رمضان إل بدر التمام من قبل ليلة النصف إلا المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان؟

ويا معشر المسلمين المعرضين عن دعوة الاحتام إل القرآن العظيم، أقسم باله الواحد القهار أنّ من
كذّب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فقد كذّب بلام اله الواحد القهار فثمة أسئلة نطرحها عليم

:كما يل

1- فما ظنّم بقسم اله الواحد القهار بميقات بدر التمام للقمر النذير للبشر ف قول اله تعال: {كَّ والْقَمرِ
منم ن شَاءمشَرِ (36) لا لِّلْبرِ (35) نَذِيربْدَى الح انَّه(34) ا فَرسذَا اا حبالص(33) و ربدذْ اا لاللَّي(32) و

ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر (37)} صدق اله العظيم؟

2- أليس كلام اله لا بدّ أن يون ف منته الدقة؟ فما ظنّم برب العالمين فهل يمن أن يقسم بالقمر وهو
لا يزال لم يصل إل طور البدر؟ سبحان اله العظيم ومن أصدق من اله قيلا! ولذلك حدد زمان وصول
القرآن العظيم من قبل الحدث، وجاء تصديق القسم عل مة فتمام البدر كما ترون الآية مح القمر إل
(34) فَرسذَا اا حبالص(33) و ربدذْ اا لاللَّيرِ (32) والْقَمو َّه الواحد القهار: {كقول ال ف الواقع الحقيق
انَّها حدَى الْبرِ (35) نَذِيرا لِّلْبشَرِ (36) لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر (37)} صدق اله العظيم. ألا

المنتظَر ناصر محمد اليمان ه إنّ آية الإدراك للقمر النذير رحمةٌ للبشر لينذرهم بتصديق المهديوال
فيستجيبوا لدعوة الاحتام إل الذكر من قبل أن ينزل عليهم آيةً من السماء فتظل أعناقهم من هولها

خاضعين لخليفة اله وهم صاغرون.

وما أخشاه بسبب فتنة علماء الفلك أن لا تصدقوا حت يأتيم اله بعذابٍ أليم، ولن له الحجة البالغة كون
المهدي ل عام يدركها علماؤهم وعامتهم إلا كفيف البصر. ألا وإنالأهلّة والقمر البدر مواقيت للناس بش
روا بدر التمام الأول لشهر رمضان هذا فأتحدى كافة أبصار البشر أن ين المنتظَر ناصر محمد اليمان

الميقات المعلوم بالضبط بتوقيت مة المرمة مركز الأرض والون.

وربما يود أحد المسلمين من علماء الفلك من يخاف منهم من رب العالمين أن يقول: "يا ناصر محمد
اليمان، إنّ قمر البدر التمام ليس كما هلال أول الشهر فلا يحتاج إل مناظير ولا مجهر مبرٍ، فإذا اكتملت
منازل أهلّة نصف رمضان للناظرين فنظرنا ال وجه القمر فجر الخميس ف الميقات المعلوم ف محم
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القرآن العظيم: {كَّ والْقَمرِ (32) واللَّيل اذْ ادبر (33) والصبح اذَا اسفَر (34) انَّها حدَى الْبرِ (35) نَذِيرا
سلمين فه العظيم؛ برغم أن كافة الم(37)} صدق ال خَّرتَاي وا تَقَدَّمن يا منم ن شَاءمشَرِ (36) للِّلْب

ة يتوحد صيام كافة المسلمين فة صيام رمضان إلا السبت، وربما أنهم لأول مرالعالمين لم يصوموا غر
العالمين ف يوم واحدٍ إلا الهند وباكستان فلربما صاموا الأحد من بعد السبت، ولن إذا حدث الإبدار

لنصف الشهر فجر الخميس فهذا يعن أنّ هلال رمضان ولد ليلة الخميس وكان ف حالة إدراك لليلتين؛ أي
ليلة الجمعة برغم أنك من الذين دعوا إل ليلة الخميس وليلة الجمعة كونه لم يشاهد هلال رمضان حت

تحري رؤية هلال رمضان بعد غروب شمس يوم الخميس ليلة الجمعة ولم تفتنا بيقين رؤيته وإنما دعوت
المسلمين لتحري رؤيته لعلمك بقرب بغروب الهلال من الشمس مباشرةً، ولن الطامة البرى أن تفتينا عن

اكتمال أهلّة قمر رمضان لنصفه الأول فتقول ترقبوا وصول البدر التمام فجر الخميس وليلة الجمعة
المباركة تصديقاً لقول اله تعال: {كَّ والْقَمرِ (32) واللَّيل اذْ ادبر (33) والصبح اذَا اسفَر (34) انَّها حدَى
الْبرِ (35) نَذِيرا لِّلْبشَرِ (36) لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر (37)} صدق اله العظيم، فإذا حدث هذا ولم

يصدقك المسلمون والافرون ولم يعوا البيان الحق لهذه الآية فما اله فاعل بهم؟".

ف السائلين وأقول: لسوف أترك الجواب للعجم والعرب من كلام الرب عل الإمام المهدي يرد فمن ثم
لاللَّي(16) و بِالشَّفَق مقْسا ََف} :ه تعالجرمون منهم بقول البه الم عتاب فهو أعلم بما سوف يم المح

هِملَيع ذَا قُرِىانُونَ (20) وموي  ما لَه(19) فَم قن طَبقًا عطَب نبك(18) لَتَر قذَا اتَّسرِ االْقَم(17) و قسا ومو
يملذَابٍ ام بِعهشِّرونَ (23) فَبوعا يبِم لَمعا هالونَ (22) وذِّبوا يفَرك الَّذِين لدُونَ ۩ (21) بجسي  ُآنالْقُر

(24)} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

وربما يود سائل آخر من المسلمين أن يقول: "وهل العذاب من بعد القمر النذير بساعاتٍ أم بأيام أم بشهورٍ؟
فمن ثم يرد الإمام المهدي عل كافة السائلين من المسلمين وأقول: واله ثم واله حت ولو أقول لم أنّ
العذاب ليلة الجمعة بعد غروب شمس الخميس لقال 99 ف المائة من المسلمين: "لسوف ننظر التصديق
والاتّباع حت نرى العذاب الأليم ليلة الجمعة نصف رمضان ليلة البدر الثان"! فحت ولو علموا علم اليقين
أنّ بدر التمام الأول اكتمل ليلة الخميس فجراً لا شك ولا ريب إذا لقال: "وما يضرنا أن انتظر اثن عشرة
ساعة إل شروق القمر الثان ليلة الجمعة حت نرى هل يعذب اله المعرضين عن اتّباع القرآن العظيم".

ولربما يود أحد الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "أرجوك يا إمام لا تحدد ميعاد العذاب كوننا نحن
الأنصار سوف نجأر الليل والنهار أن يؤخّر اله العذاب حت يهديهم اله ويتحقق هدفنا رضوان اله ف نفسه
بهدى الأمة". فمن ثم يرد الإمام المهدي عل أنصاره ف العالمين وأقول: أشهد اله وحده وكف باله شهيداً
هندَ الع لْما الْعنَّما (25) قُل ينادِقص نتُمن كدُ اعٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميم كتابه: {ومح ه فبأمر ال ملتزم أن

وانَّما انَا نَذِير مبِين (26)} صدق اله العظيم [الملك].
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وإنما نؤكد آية الإدراك اكتمال القمر النذير للبشر فجر الخميس ومن قبل ميعاد ميلاد هلال رمضان فلياً
فهذا هو المستحيل لدى كافة علماء الفلك وكافة البشر أن يتمل البدر الأول لشهر رمضان فجر الخميس

ولم يصم من رمضان كافة المسلمين إلا اثن عشر يوماً واثنت عشرة ساعة، وآخرون فقط أحدَ عشر يوماً.
فهذا يستحيل! فمن ثم يقيم عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول ألا له الحجة البالغة فإذا جعل
اله المستحيل حقاً عل الواقع الحقيق يراه كل ذي عينين مبصرتين بأم عينه فهل سوف يحدث لم ذكراً؟
بل لربما يقول لم أحد علماء الفلك اليهود من العرب المجرمين: "إن هذا يحدث كل ثمانين عام أو مائة
عام". فمن ثم نقول للممترين من علماء الفلك لعنم اله بفركم لعناً كبيراً فلم تأخذكم العزة بالإثم وأنتم
تعلمون. وأبشر علماء الفلك ف البشر كافةً أنهم لمن أشدّ الناس عذاباً كونهم من أعلم الناس حين حدوث
آية الإدراك ولنهم تبروا وعلَو علواً كبيراً ويريدون علمهم الفلك أن لا ينبغ له أن يختل إل ما لا نهاية،
وفرحوا بما عندهم من العلم فأنهم لا يصدقون بحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [من
أشراط الساعة انتفاخ الأهلّة] كما قال عليه الصلاة والسلام، قال رسول اله صل اله عليه وسلم: [من

اقتراب الساعة أن يرى الهلال قبلا، فيقال: ابن ليلتين]. صدق عليه الصلاة والسلام.

كما أول مشاهدة ف أول صيام رمضان قال جميع الصائمون: "هو ابن ليلتين" كونهم رأوه عند بدْء منزلته
الثانية ولنها لم تنقضِ منزلته الثانية بعد كون المنزلة 24 ساعة فعند غروب شمس السبت كان من

،نه كان منتفخاً بالحقأي ابن واحد من رمضان من بعد تجاوزه للشمس ول ون ابن ليلةالمفروض أن ي
وقال الناظرون إليه: "هو ابن ليلتين". وهو حقاً ابن ليلتين واثنت عشرة ساعة من لحظة الميلاد إل غروب
شمس يوم السبت، ولذلك سوف تجدون قمر رمضان تتمل أهلّة نصفه الأول ويدخل طور البدر الأول فجر
الخميس، ولا أقول ليلة النصف تبدأ من بعد غروب شمس الأربعاء ليلة الخميس؛ بل أقول يبدأ ميقات الإبدار
من فجر الخميس شئتم أم أبيتم، وعل حساب علماء الفلك أنه يتمل البدر بعد غروب شمس نهار الجمعة
ليلة السبت؛ بل يون كذلك بدراً متملا ليلة الجمعة كونها ليلة الإبدار الثانية. وأهم شء لدينا ثبوت اكتمال
البدر الأول من بعد انقضاء منازل أهلّة نصف شهر رمضان من لحظة ميلاده فجر الخميس نهاية شعبان.

ونحذّر الأنصار من تحديد آية العذاب حت لا يخالفوا أمر اله؛ بل فليجادلوا الناس بالقمر النذير والذي
ف وخلال الظل ميقات الظل تمل مائة بالمائة فجر الخميس ويغرب عند بدْءطور البدر الم سوف يصل إل

بعض الدول، والمهم لدينا هو وصول بدر تمام قمر رمضان فجر الخميس فجادلوا الناس به جدلا كبيراً
فحجتهم واهيةٌ وعلماء الفلك جميعاً ضعيفةٌ جداً أمام القمر البدر الجميل، فما عساه سوف يقول الناظرون
إليه فجر الخميس؟ فأما أولو الألباب المرمين ف العالمين فحتماً سوف يقولون: فهل نصدّق علماء الفلك

ونذّب أعيننا! فلسنا ف جدال هلال أول الشهر حت يحم بيننا علماء الفلك؛ بل هذا القمر البدر النذير لافة
البشر مسلمهم والافر آيةٌ واضحةٌ ظاهرةٌ وباهرةٌ لل البشر لا تحتاج إل استفسار آية القمر البدر من قبل
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ليلة النصف من الشهر بدءا من فجر الخميس إل غروب شمس يوم الخميس ليلة الجمعة قمراً بدراً مائة
بالمائة يشهده الناظرون، ولن هل سيحدث لهم ذكراً أم أمر الطبيعة سيقولون؟ فإن زلزلهم اله وخر السقف

فوق رؤوسهم قالوا كوارث طبيعية، وإن سجر اله عليهم البحار فأغرقت قراهم الساحلية قالوا كوارث
طبيعية، وإن فجر اله عليهم براكين بجانب قراهم قالوا كوارث طبيعية، وكأنّ الطبيعة لا رب لها وتفعل ما
يحلو لها! ويا سبحان اله العظيم المسيطر عل طبيعة الأرض وبحارها وسماءها ومسيطر عل السماوات

والأرض أجمعين. تصديقاً لقول اله تعال: {ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ (35) ام خَلَقُوا
لَّمس ملَه مونَ (37) ارطيصالْم مه مكَ ابر نائخَز مندَهع منُونَ (36) اوقي  لب ۚ ضرااتِ واومالس

يستَمعونَ فيه ۖ فَلْياتِ مستَمعهم بِسلْطَانٍ مبِين (38) ام لَه الْبنَات ولَم الْبنُونَ (39) ام تَسالُهم اجرا فَهم من
ميدُونَ (42) االْم موا هفَرك دًا ۖ فَالَّذِينيرِيدُونَ كي مونَ (41) اتُبي مفَه بالْغَي مندَهع مثْقَلُونَ (40) ام مغْرم
ومكرم ابحقُولُوا سطًا ياقس اءمالس نفًا مسا كورن ياونَ (43) وشْرِكا يمع هانَ الحبس ۚ هال رغَي لَٰها ملَه
(44) فَذَرهم حتَّ يَقُوا يومهم الَّذِي فيه يصعقُونَ (45) يوم  يغْن عنْهم كيدُهم شَيىا و هم ينصرونَ (46)

حبسنَا ۖ ونيعنَّكَ بِاكَ فَابر محل بِراصونَ (47) ولَمعي  مهثَركا نَٰلكَ وونَ ذَٰلا دذَابوا عظَلَم لَّذِيننَّ لاو
بِحمدِ ربكَ حين تَقُوم (48) ومن اللَّيل فَسبحه وادبار النُّجوم (49)} صدق اله العظيم [الطور].

وأقول يا رب، إنّ هؤلاء قوم مجرمون وأنت أعلم بما يوعون به حت يعلموا أنه الحق من ربهم، اللهم عليك
عل ه تعالفيعرف أنه تأويل قول ال الواقع الحقيق عل ن له القمر النذير للبشر بالحقشيطانٍ يتبي لب

الواقع الحقيق: {كَّ والْقَمرِ (32) واللَّيل اذْ ادبر (33) والصبح اذَا اسفَر (34) انَّها حدَى الْبرِ (35) نَذِيرا
لِّلْبشَرِ (36) لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر (37)} صدق اله العظيم، فمن ثم يغض البصر فأنه لا يبصر

تصديق آية ربه عل الواقع الحقيق كونه لا يريد أن يعترف بالحق، فذلك شيطان رجيم. اللهم لا تبق من
الذين لو علموا بالحق لما اتّبعوه دياراً إنك إن تذرهم يضلّوا عبادك ولا يلدوا إلا فاجراً كفاراً.

ويا معشر الأنصار ف اليمن نحرم عليم بيع أسلحتم مهما بلغت بم الظروف، وأبشّركم أنم صرتم مئات
الآلاف ف اليمن وحدها أنصاراً يمانيين فما بالم من مختلف أقطار العالم، فالحمد له رب العالمين. ومن
بعد تسليم القيادة فيجب علينا من بعد ذلك منع سفك الدم اليمن بين الأحزاب عل الفور وضم جيوشهم

إل جيش الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأما قادات الأحزاب السياسية فسوف نجعلهم مجلساً
استشارياً مباشراً للإمام المهدي وليس لهم من الأمر شء؛ بل فقط حق الشورى، وأما إذا تم التسليم من بعد
ه ربالمرسلين، والحمد ل عل حدوث آية العذاب فسوف نعاملهم كمواطنين وليسوا كمسؤولين. وسلام

العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=260621

الإمام ناصر محمد اليمان
14 – رمضان ‐ 1438 هـ

09 – 06 – 2017 مـ
04:54 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

أيا ملهم هندي فهل تنر أنّ ليلة النصف من رمضان ه ليلة الجمعة؟ فلا تن من الممترين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
أيا ملهم هندي فهل تنر أنّ ليلة النصف من رمضان لعامم هذا 1438 ه ليلة الجمعة المباركة؟ فلا تن

من الممترين. ونعم؛ وإنما يبدأ القمر ف دخول بدر التمام فجر الخميس، ولم نقل أنّ ليلة الخميس ليلة
النصف؛ بل ليلة النصف ليلة الجمعة بينما أنتم تقولون ليلة النصف ليلة السبت، فهل حت ليلة الجمعة بعد
غروب شمس الخميس سوف تتملص فيها من الاعتراف بالحق أنّها حقاً ليلة النصف من رمضان بعد أن

استيقنتها أنفسم كبراً وغروراً؟ فالحم له وهو خير الفاصلين.

ويا رجل، إنّ اكتمال البدر ف غير أوانه آيةٌ للبشر أجمعين الناظرين. تصديقاً لقول اله تعال: {كَّ والْقَمرِ
منم ن شَاءمشَرِ (36) لا لِّلْبرِ (35) نَذِيربْدَى الح انَّه(34) ا فَرسذَا اا حبالص(33) و ربدذْ اا لاللَّي(32) و

ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر (37)} صدق اله العظيم [المدثر].

ويا رجل، إنما آية الإدراك نعمةٌ من اله خير لم من آية العذاب الأليم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَان تَولَّوا
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فَانَّما علَيكَ الْبَغُ الْمبِين (82) يعرِفُونَ نعمت اله ثُم ينرونَها واكثَرهم الْافرونَ (83)} صدق اله العظيم
[النحل].

نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالوقال ال
(92) وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ (93)} صدق اله العظيم [النمل].

فثير من علماء الفلك متّبعو الملحدين فهم منرون أن تدرك الشمس القمر مما يسبب انتفاخ الأهلّة
ومنرون أن يسبق الليل النهار فيصير الشرق غرباً والغرب شرقاً، فهم لا يؤمنون بأشراط الساعة البرى؛
بل يعدُّون برامجهم الفلية لمئات السنين الآتية وعاكفون عليها ويجادلون عليها جدالا كبيراً إلا من رحم

رب، والحم له وهو خير الفاصلين.

واقترب الوعد الحق ولن أكثرهم للحق كارهون بسبب أنهم فرحوا بما عندهم من العلم فحاق بهم ما كانوا
به يستهزئون فعميت عليهم الحقيقة، إنا له وإنا إليه راجعون، أليس اله بأحم الحاكمين وهو أسرع

الحاسبين؟ وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_______________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=261133

الإمام ناصر محمد اليمان
19 – رمضان ‐ 1438 هـ

14 – 06 – 2017 مـ
03:51 مساءا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

.. وصورتك الحق ومرةً ثانية لن أجادلك إلا باسمك الرباع ،بن عل عل إل الإمام المهدي رد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم وجميع المؤمنين، أما بعد..

وأقول يا عل بن عل مرةً ثانية لن أجادلك إلا باسمك الرباع وصورتك الحق، غير أن أراك تريد أن تلبس
الحق بالباطل ف زكاة العشر من الذهب وقد حاولت سرقة المعلومات هاتفياً أو أحدٌ عن طريقك فلم نُفدْكَ
تنزيلها بعد ف ك كونه لم يتمإلا بما قد كتبناه، وكنت تحاول أن تفهم الأوزان القديمة وتسمياتها ولم نفت ءبش

بيانٍ. فمن ثم نقيم عليك الحجة بالحق ونقول:
لو كنت تريد الحق فلماذا تترك كافة الزكوات الاخَر كونها كذلك العشر هو فرض الزكاة ف الأنعام والثمار؟

وعل سبيل المثال زكاة الحبوب فف العشرة الأقداح قدح؛ أي القدح العاشر فهو العشر. وف العشرون
القدح كيس بمعيار قدحين، كون العشرون قدحاً تعادل عشرة أكياسٍ من حبوب القمح أو غيره، بمعن أنّ

زكاتُها اليس العاشر.

وبالنسبة لنصاب الأنعام، فنصابها العشر سواء ف البقر أو ف المعز أو الضأن أو الإبل فنصابها كذلك
العشر، ونصابها بالحول وليس حين حصادها.

وبالنسبة للأوزان، فلل أمة تسمياتها فانت العرب تسم الملّ بالنّقير، وأما الجرام فيسمونه قطمير، وأما
ندَاهحا تُمآتَيو جانَ زَوم جزَو دَالبتاس تُمدرنْ ااو} :ه تعالا. تصديقاً لقول اليلو جرام فيسمونه قنطارال
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قنْطَارا فَلا تَاخُذُوا منْه شَيىا اتَاخُذُونَه بهتَانًا واثْما مبِينًا ( 20 ) وكيف تَاخُذُونَه وقَدْ افْض بعضم الَ بعضٍ
واخَذْنَ منْم ميثَاقًا غَليظًا ( 21 )} صدق اله العظيم [النساء].

ولذلك جاء ثقل الأوزان الثلاثة ف التاب ومنها قول اله تعال: {ام لَهم نَصيب من الْملْكِ فَاذًا  يوتُونَ
.ّه العظيم [النساء:53]، وهو ما يسمونه اليوم بالملا} صدق اليرنَق النَّاس

وأما جنيه الذهب فانوا يسمونه ديناراً، وأما عملة الفضة فيسمونها درهماً. والذي يهمنا هو العشر من
الذهب أو الفضة، وكذلك ذَكر التاب مثقال الذرة الت لا تَرى بالعين المجردة وتتون منها جزيئات الون.
ف اتِ واومالس ف ةذَر ثْقَالونَ ملمي  ۖ هونِ الن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال

ارضِ وما لَهم فيهِما من شركٍ وما لَه منْهم من ظَهِيرٍ (22)} صدق اله العظيم [سبأ].

وحت لا نخرج عن الموضوع فما يهمنا هو العشر سواء ف الذهب أو الفضة أو ف الأنعام أو ف الحبوب أو
ف الخضروات، وليست دقتها شرطاً ف الوزن كون ذلك يعود بحسب ما لدى الأمة من تقنية دقّة الأوزان،
فلا يلف اله نفساً إلا وسعها؛ بل قدر المستطاع. وعل سبيل المثال لدى أحدكم مائة غرسة من أعنابٍ

وجاء حصادها فعدّ صاحب جنّة الأعناب منها عشرة غرساتٍ عدداً، أي عشرةٌ من الأشجار الت يراها من
الشجر المحملة بالعنب، أي المحملة بالعنب وليس أردؤها. فمن ثم قطفها للمساكين من أصحاب قريته

وباع الاخَر للمقتدرين كون الخضروات تتلف لو تم تسليمها لبيت مال المسلمين. وربما يود أحد السائلين
:ه تعالعليه بقول ال بالرد تفلات بالعنب؟". فمن ثم نون من الشجر المحمأن يقول: "ولماذا الشرط أن ت
{لَن تَنَالُوا الْبِر حتَّ تُنفقُوا مما تُحبونَ ۚ وما تُنفقُوا من شَء فَانَّ اله بِه عليم (92)} صدق اله العظيم [آل

عمران].

ويا أخ الريم إن كنت باحثاً عن الحق فانظر إل نفسك فهل تريد الحق وتتمن اتّباعه؟ فحتماً سيبصرك
اله بالحق. وأما إذا كنت تبحث عن ثغراتٍ تظنّها فسوف تقع ف الفخ ولن يهديك اله أبداً، فأصدق اله
ا فم لَمعي هنَّ الوا الَماعو} :ه تعالنفسك فاحذره. تصديقاً لقول ال ه يعلم ما فيصدقك، وأعلم أنّ ال

انفُسم فَاحذَروه ۚ واعلَموا انَّ اله غَفُور حليم (235)} صدق اله العظيم [البقرة]. كونك ترى علم الإمام
المهدي المنتظَر بحراً هادراً غير أنه بحر عذْبٌ سائغٌ شرابه وليس ملحاً أجاجاً، ويجري من منبعه بإذن اله
إل ما يشاء اله! ولا ننتقص من حق العلماء فلديهم شء من الحق وباطل ما أنزل اله به من سلطانٍ، فهو
مختلطٌ حق وباطل، ولن الإمام المهدي بحر علمه؛ بحراً عذباً جميعه؛ خير كثير وصاف مصفّ كمثل قول
اله تعال: {وما يستَوِي الْبحرانِ هٰذَا عذْب فُرات سائغٌ شَرابه وهٰذَا ملْح اجاج ۖ ومن كل تَاكلُونَ لَحما طَرِيا
لاللَّي جولونَ (12) يرْتَش مَّللَعو هلن فَضتَغُوا متَبل راخوم يهى الْفُلْكَ فتَرا ۖ وونَهسةً تَلْبلْيونَ حتَخْرِجتَسو

ف النَّهارِ ويولج النَّهار ف اللَّيل وسخَّر الشَّمس والْقَمر كل يجرِي جل مسم ۚ ذَٰلم اله ربم لَه الْملْكُ ۚ
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والَّذِين تَدْعونَ من دونه ما يملونَ من قطْميرٍ (13)} صدق اله العظيم [فاطر].

ونعود ونقول فما يهمنا ف هذا البيان هو العشر العاشر من كل ما كان فيه نصاب، فمن ثم نأت إل بيان
مو(34) ي يملذَابٍ ام بِعهشِّرفَب هال بِيلس ا فقُونَهنفي ةَ وضالْفو بونَ الذَّهزني الَّذِينو} :ه تعالقول ال
نتُما كفَذُوقُوا م منفُس تُمنَزا كٰذَا مه ۖ مهورظُهو مهنُوبجو مهاها جِبىٰ بِهوُفَت نَّمهنَارِ ج ا فهلَيع محي

تَنزونَ (35)} صدق اله العظيم [التوبة].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل أمركم اله بإنفاق أموالم جميعها حت يقول اله تعال: {والَّذِين ينزونَ
الذَّهب والْفضةَ و ينفقُونَها ف سبِيل اله فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم (34) يوم يحم علَيها ف نَارِ جهنَّم فَتُوىٰ بِها
ه العظيم؟ فتدبرونَ (35)} صدق الزنَت نتُما كفَذُوقُوا م منفُس تُمنَزا كٰذَا مه ۖ مهورظُهو مهنُوبجو مهاهجِب
:ه تعالدَّخر. تصديقاً لقول اله لم يأمركم إلا بإنفاق العشر من المن ال؛ أي ينفقونها جميعاً، ول{اقُونَهنفي}

{والَّذِين ف اموالهِم حق معلُوم (24) لِّلسائل والْمحروم (25)} صدق اله العظيم [المعارج].

ََف ةىيبِالس اءن جما ۖ وهثَالما شْرع فَلَه نَةسبِالْح اءن جم} :ه تعالوبما أنّ المعلوم العشر تصديقاً لقول ال
يجزىٰ ا مثْلَها وهم  يظْلَمونَ (160)} صدق اله العظيم [الأنعام]، فلا تناقض ف كتاب اله يا عل، فلو لم

:ه تعالتؤمن بهذه الآية فأتحداك أن تبين لنا المقصود من قول ال

{والَّذِين ينزونَ الذَّهب والْفضةَ و ينفقُونَها ف سبِيل اله فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم (34) يوم يحم علَيها ف نَارِ
جهنَّم فَتُوىٰ بِها جِباههم وجنُوبهم وظُهورهم ۖ هٰذَا ما كنَزتُم نفُسم فَذُوقُوا ما كنتُم تَنزونَ (35)} صدق

اله العظيم [التوبة].

:ه تعالقول ال تاب فم المح م جميعها؟ والجواب فاً أن تنفقوا أموالي فهل أمركم اله أمراً جبر
{والَّذِين ف اموالهِم حق معلُوم (24) لِّلسائل والْمحروم (25)} صدق اله العظيم [المعارج]. إذاً فم

المعلوم؟ والجواب: فلا بدّ حتماً أن يون العشر لا ينقص ولا يزيد فرض الزكاة، فإذا أنفق العشر فبما أنّ
الحسنة الفرضية بعشر أمثالها فأنما أنفق ماله كلّه، فلو أنفق عشرة جرامات من كل مائة جرام من الذهب
أو الفضة وبما أنّ الحسنة بعشر أمثالها فسوف تُتب له كأنّه أنفق المائة الجرام كلّها. وذلك هو البيان الحق
مو(34) ي يملذَابٍ ام بِعهشِّرفَب ِهال بِيلس ا فقُونَهنفي ةَ وضالْفو بونَ الذَّهزني الَّذِينو} :ه تعاللقول ال
نتُما كفَذُوقُوا م منفُس تُمنَزا كٰذَا مه ۖ مهورظُهو مهنُوبجو مهاها جِبىٰ بِهوُفَت نَّمهنَارِ ج ا فهلَيع محي

تَنزونَ (35)} صدق اله العظيم [التوبة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_________________
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- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=262048

الإمام ناصر محمد اليمان
25 – رمضان ‐ 1438 هـ

20 – 06 – 2017 مـ
07:39 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

رد الإمام المهدي الملجم إل من تأخذه العزة بالإثم، فحسبه جهنم وبئس المهاد إن أب واستبر عن البيان
الحق للذكر ..

كل ه وآله الطيبين وجميع المؤمنين فمحمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

أيا علوي عل لا أراك شيخاً عالماً؛ بل مجرد ممترٍ مجادلٍ بغير علم! وكان جدالنا معك ف عشر الزكاة
الحسنة المفروضة ف مال المسلم زكاة المال المدّخر عشْره إذا بلغ النصاب سواء عملةً ورقيةً أو معدنيةً

أو حبوباً أو أنعاماً. أفلا تؤمن بأنّ لل شء عشْر أو خمس أو سدس أو ثلث؟ وأنت تجادل بالأوزان
والتسميات ولن ما يهمنا هو أنّ الزكاة المفروضة العشر وجميع الحسنات الفرضية كمثل الصلاة

شْرتب حسنةٌ واحدةٌ بل عأمثالها ولا ت شْركتاب الحسنات ع تب فكذلك ت والصيام والزكاة والحج
ةىيبِالس اءج نما وهثَالما شْرع فَلَه نَةسبِالْح اءج نم} :قوله تعال م كتابه فمح ه فأمثالها. وتلك فتوى ال

فَلا يجزى الا مثْلَها وهم لا يظْلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:160].

فعل سبيل المثال، أول ما فرضت الصلاة خمسين صلاة ف الليلة واليوم وخففها اله إل خمس صلواتٍ
حت تتب بعشر أمثالها فتعود ف الأجر كخمسين صلاة ف الليلة واليوم، وكذلك صيام شهر رمضان

بعشر أمثاله، وكذلك الحج بعشر أمثاله. وهذا ناموس أعمال الحسنات الفرضية ف التاب، فذلك الزكاة
العشر ف المال المدّخر سواء كان معدنياً أو ورقياً فحق اله فيه العشر، وذلك حت يتبه اله له كأنّه أنفق

ماله المدّخر جميعاً فادخره عند اله، وذلك فضل من اله عل عباده.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=262048
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وعل سبيل المثال، فلو معك مائة ألف درهم أو دينارٍ سواء كانت معدنيةً أم ورقيةً مالا مدّخراً فحق اله فيه
وراً ولا رياءاً ولا شدنيوي ه ولا تريد من وراء ذلك جزاءة خالصةً لوجه الشْره، فإذا كانت نفقتك الجبريع
فيوح اله إل رقيب أن يتب لك أنك أنفقت مالك المدّخر كله كونك أنفقت العشر منه وبما أنّ الحسنة

شْرع فَلَه نَةسبِالْح اءج نم} :ه تعالنوز كله. تصديقاً لقول الكأنك أنفقت مالك الم شر أمثالها فأصبحتبع
امثَالها ومن جاء بِالسيىة فَلا يجزى الا مثْلَها وهم لا يظْلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:160].

فتلك مسألةٌ حسابيةٌ ف منته الدّقة، فلو نقول حق اله المفروض أقل من ذلك فعل سبيل المثال: التسع،
فسوف يون هناك خلل ف ميزان الحسنات ف التاب، ويختل بيان قول اله تعال: {والَّذِين ينزونَ

الذَّهب والْفضةَ و ينفقُونَها ف سبِيل اله فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم (34) يوم يحم علَيها ف نَارِ جهنَّم فَتُوىٰ بِها
جِباههم وجنُوبهم وظُهورهم ۖ هٰذَا ما كنَزتُم نفُسم فَذُوقُوا ما كنتُم تَنزونَ (35)} صدق اله العظيم

[التوبة].

ألا وإنّ المال المنوز هو المدّخر ولن حق اله فيه معلوم مرةً واحدةً وهو العشر، فحين يخرج منه حق اله
المفروض الزكاة العشر فأصبح طاهراً وكأنه أنفقه كله كونه أنفق عشره، وبما أنّ الحسنة الفرضية تتب
ةَ وضالْفو بونَ الذَّهزني الَّذِينو} :ه تعالنوز كلّه، وذلك بيان قول الأنه أنفق ماله المبعشر أمثالها ف
مهنُوبجو مهاها جِبىٰ بِهوُفَت نَّمهنَارِ ج ا فهلَيع محي مو(34) ي يملذَابٍ ام بِعهشِّرفَب هال بِيلس ا فقُونَهنفي

وظُهورهم ۖ هٰذَا ما كنَزتُم نفُسم فَذُوقُوا ما كنتُم تَنزونَ (35)} صدق اله العظيم.

ولا تناقض ف كتاب اله كونه لم يأمر المؤمنين أن ينفقوا مالهم المدّخر أي جميع مالهم المنوز كون ذلك
هسذَا ماا (20) ووعزج الشَّر هسذَا ما (19) الُوعه قانَ خُلنسنَّ اا} :ه تعالسوف يتعارض مع قول ال
لُومعم قح هِمالوما ف الَّذِينونَ (23) ومائد هِمتَص َلع مه (22) الَّذِين لِّينصالْم ا (21) انُوعم رالْخَي

(24) لِّلسائل والْمحروم (25) والَّذِين يصدِّقُونَ بِيوم الدِّين (26) والَّذِين هم من عذَابِ ربهِم مشْفقُونَ (27) انَّ
عذَاب ربهِم غَير مامونٍ (28)} صدق اله العظيم [المعارج].

ألا وإنّ حق اله المعلوم ف أموالهم المنوزة العشر، فلا تناقض ف كتاب اله يا علوي عل حت يأمرهم
اله أن ينفقوا مالهم المدّخر المنوز جميعاً؛ بل العشر، وبما أنّ الحسنة الفرضية بعشر أمثالها فأنهم

أنفقوه جميعاً. فاتق اله أخ الريم ولا تن من الذين قال اله عنهم: {انَّ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اله بِغَيرِ
سلْطَانٍ اتَاهم ۙ ان ف صدُورِهم ا كبر ما هم بِبالغيه ۚ فَاستَعذْ بِاله ۖ انَّه هو السميع الْبصير (56)} صدق

اله العظيم [غافر].

ألا وإنّ بيان القرآن بالقرآن مترابطٌ محم كالبنيان المرصوص يشدّ بعضه بعضاً ويبين بعضه بعضاً.
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ينتَّقظَةً لِّلْمعومو ملن قَبا مخَلَو الَّذِين نم ًَثمنَاتٍ ويباتٍ مآي ملَيلْنَا انزلَقَدْ او} :ه تعالتصديقاً لقول ال
(34)} صدق اله العظيم [النور].

ولن نفتح لك قسماً خاصاً بواجهة الموقع ‐ كما تحب الشهرة أن يون لك قسم خاص بواجهة الموقع ‐
كونك لست عالماً؛ بل تجادل من عند نفسك ولن تستطيع أن تأخذ آيةً فتأت بالبيان الحق لها خيراً من الإمام

نمه عنهم: {ون من الذين قال اله آتاك، فلا توأحسن تفسيراً كونك تجادل بغير سلطانٍ من ال المهدي
النَّاسِ من يجادِل ف اله بِغَيرِ علْم و هدًى و كتَابٍ منيرٍ (8)} صدق اله العظيم [الحج]، كون أراك

تجادل ف آيات اله من عند نفسك والشيطان، فلا تن من الذين قال اله عنهم: {الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ
اله بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم ۖ كبر مقْتًا عندَ اله وعندَ الَّذِين آمنُوا ۚ كذَٰلكَ يطْبع اله علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ

(35)} صدق اله العظيم [غافر].

فأن أراك منهم من الذين لا يهتدون، وسوف تنال مقت اله ومقت الذين آمنوا بسبب إعراضك عن البيان
الحق لآيات ربهم؛ بل مقت اله لك أكبر من مقتهم لك. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا ينَادونَ

لَمقْت اله اكبر من مقْتم انفُسم اذْ تُدْعونَ الَ ايمانِ فَتَفُرونَ (10)} صدق اله العظيم [غافر].

فهل جاءك من العلم ما هو أهدى مما علّم به اله خليفته الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ فأتِ به إن
كنت من الصادقين. ولنك تحاول أن تلبس الحق بالباطل وتصدّ عن الحق من رب العالمين، وللأسف

فأنّه بتعمدٍ منك تصدّ عن الحق بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ.

وبالنسبة للجنَة الت تريد تليفها فأتمن تعريفهم لنا من الأنصار حسب قولك وليس من أنصار الإمام
المهدي، فأي لجنة تتجرأ عل إنار الحق؟ فيا ليتك تُعلمنا بهم من الأنصار فنجعل المباهلة بين الإمام

المهدي ومن كان معك، كونه لم يبايع أصلا بيعة حق؛ بل دخل بالفر وخرج به إن كنت من الصادقين أن
لديك لجنةً بين أنصارنا، وأعلم أنك تسع لفتنة الذين ف قلوبهم مرض الشكّ من الأنصار.

ه لا ولن تستطيع فتنة أحدٍ من عبيد النعيم الأعظم من قوموال ه ثمغربلة أنصاري، فوال ه علر الوأش
يحبهم اله ويحبونه، ويا رجل، لا نحتاج إل لجانٍ؛ بل لسلطان العلم الحق من الرحمن من محم القرآن.

وبالنسبة للمباهلة فبما أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يجادل بعلم وهدًى من التاب المنير القرآن
العظيم فقال اله تعال: {فَمن حاجكَ فيه من بعدِ ما جاءكَ من الْعلْم فَقُل تَعالَوا نَدْعُ ابنَاءنَا وابنَاءكم ونساءنَا
ونساءكم وانفُسنَا وانفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَت اله علَ الْاذِبِين (61)} صدق اله العظيم [آل عمران].
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فإذا كنت تريد أن تقوم بتنزيل صورتك بجانب اسمك وف هذه الصفحة فنختم الحوار بالمباهلة، ولن قبل
المباهلة هات ما لديك من العلم من اله من القرآن العظيم، وهيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لا
تأتينا بمثل إلا جئناك بالحق وأحسن تفسيراً منك بإذن اله. وسبب رفض أن يون لك قسم كونك لست
عالماً، وما دمت تبحث ليلا نهاراً لعلك تجد حجةً ولو من خرم إبره فأبشّرك مزكياً بشراي لك بالقسم باله
العظيم لو قرأت كافة بيانات الإمام المهدي آلاف البيانات عل مدار اثن عشرة سنة ونيفا فبدل أن يزيدك

الرحمن نوراً وهدًى بالبيان الحق للقرآن فللأسف؛ بل سوف تزيدك البيانات رجساً إل رجسك! تاله لا يبصر
اله أحداً من عباده بالحق إلا إذا علم أنّ عبده يريد اتّباع الحق ولا غير الحق يريد سبيلا. بل أرى كبراً وحقداً
.الحق ه إلفلن يهديك ال فإذا كنت كذلك يا علوي عل ،ناصر محمد اليمان يملأ قلبك تجاه الإمام المهدي
ندَ الَّذِينعو هندَ القْتًا عم ربك ۖ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي هاتِ الآي ادِلُونَ فجي الَّذِين} :ه تعالتصديقاً لقول ال
آمنُوا ۚ كذَٰلكَ يطْبع اله علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ (35)} صدق اله العظيم [غافر]. ولا أظنّك من شياطين
البشر ولن أخذتك العزة بالإثم ولذلك لا تبحث عن الحق وإنما تبحث ف البيانات لعلك تجد لك ثغرةً تجادل

بها، ولن تجد بإذن اله.

ويا رجل اتّق اله وأنب إل ربك ليهدِ قلبك وادعُ اله مخلصاً له الدين فقل:
عقيم من عذاب يوم من عندك فيا ويل المنتظَر الحق مباهلة المهدي أدعو إل اللهم إن كنت ترى أن"
وعذاب الجحيم، كون من باهل المهدي المنتظَر الحق فقد حقّت عليه لعنة اله وطرده اله من رحمته

وغضب عليه وأعدّ له عذاباً مقيماً ف نار الجحيم".
ففر وقدّر فقد صار وضعك ف خطرٍ عظيم، فاستعذ باله من الشيطان الرجيم. تاله ولا أتمن أن تنال لعنة
ة الإمام المهديأم ه وجودك فن من الشاكرين أنْ قدر اله وغضبه؛ بل رحمته ونعيم رضوان نفسه، فال

المنتظَر ناصر محمد اليمان، وكن من الشاكرين إذ أعثرك اله عل دعوته ف عصر الحوار من قبل
الظهور، فدَعْ البر والغرور للشيطان ولا تن للشيطان ولياً، وأنب بقلبٍ خاشع إل ربك أن يجعل بعث
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عليك نعمةً وليست نقمةً، وتَمن من ربك اتّباع الحق، وأصدق اله

يصدقك ويهدي قلبك وكن من الشاكرين. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 – رمضان ‐ 1438 هـ

22 – 06 – 2017 مـ
12:39 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

نف ه صالح الذي يدعو فيه إلعبد ال خطاب الزعيم عل عل ناصر محمد اليمان من الإمام المهدي رد
المذهبية ف اليمن واتّباع كتاب اله وسنّة رسوله..

تاب المصطفين من ربكافة الأنبياء والمرسلين وأئمة ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
العالمين الذين لا يريدون علواً ف الأرض ولا فساداً والعاقبة للمتقين، أما بعد..

هم، ويا أيها الزعيم علرب ه من الصائمين صيامهم وصالح أعمالهم وقرباتهم إلمباركةٌ وتقبل ال خواتيم
عبد اله صالح عفاش الحميري لقد اطّلعنا عل خطابك ف خواتيم شهر رمضان المبارك هذا لعام 1438
وسمعتك تقول: "لا للمذهبية ف الشعب اليمان؛ بل اتّباع كتاب اله وسنّة رسوله". فمن ثم يرد عليك الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فلم أفتيناكم منذ سنين ونصحنا الزعيم عل عبد اله صالح وكافة
الأحزاب ف الشعب اليمان خاصةً وكافة الشعوب العربية والإسلامية عامةً أنه لن ينقذكم اله من فتنة

الطائفية إلا بالاستجابة لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لحم اله من محم القرآن العظيم والسنّة
النبوية الحق لنف تعدد الأحزاب المذهبية والسياسية ف الشعب الواحد.

وربما يود الزعيم عل عبد اله صالح أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، لم انتقد عل عبد اله صالح
التحزب المذهب ف أوساط الشعب اليمان وننر عليهم تعدد الأحزاب المذهبية ف دين اله، وأما تعدد
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الأحزاب السياسية فلا ننفيها كونها التبادل السلم للسلطة. وأنت تعلم يا ناصر محمد أنّ عل عبداله
صالح هو أول من أرس نظام تعدد الأحزاب السياسية ف اليمن مباشرةً من بعد تحقيق الوحدة اليمانية بين
اليمن الشمال واليمن الجنوب فتمت وحدة اليمنَين إل يمن واحدٍ ودولة واحدة". فمن ثم يرد عليك الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان ونقول: تلك نعمة تمنّها عل الشعب اليمان ولنك أقصيت قادات وضباط

الجنوب بسببٍ إلا قليلا؛ وذلك بسبب نصائح باطنة السوء من حولك. وأما بالنسبة لخطأك الأعظم سياسياً
الدولة الواحدة، فجلب قرار ة فه صالح وهو قرارك بتعدد الأحزاب السياسيعبد ال م علتاريخ ح ف
تعدد الأحزاب السياسية الويلات والثبور والمصائب عل الشعب اليمان كونه من بعد ذلك القرار توقف

تقدم اليمن وتراجع اقتصاده إل الوراء شيئاً فشيئاً ومن أسوأ إل أسوأ إل أسوأ، وف كل عام إل الأسوأ
حت وصل اقتصاد اليمن إل الحضيض وذلك بسبب قرارك الخاط الذي كان السبب المدمر للشعب

الشعب اليمان ف زمرة فيما بينهم كون كل التباغض بين قلوب الشعب اليمان باقتصادياً، وسب اليمان
ك فوتسبب قرار .السلطة وتقاتل فيما بينهم الأحزاب السلطة، وتنافسوا عل للوصول إل وتسع لها حزب

سفك دماء الشعب اليمان وليس بقصدٍ منك؛ بل بسبب قرارك الخاط، وكثُر الفساد الإداري وتدمر
الاقتصاد اليمن وكثُر فساد سفك الدم اليمن وقامت حروب بين الأحزاب وقتلوا كثيراً من رجال اليمن

وتيتّمت الأطفال وترملت النساء، فمن ثم دمجتم الأحزاب السياسية بالأحزاب المذهبية وصارت المصائب
أعظم! وازداد سفك الدم وتضرر الاقتصاد اليمن، وجرعةٌ وراء جرعة وراء جرعة وراء جرعة حت إنْهان
الأسوأ، وف أسوأ إل أسوأ إل من أسوأ إل و صار وضع الشعب اليمان العرب الأب الشعب اليمان

الأخير ظهرت شيعةٌ من صعدة فأججوا الأحزاب المذهبية بسبب اتّباع السياسة الإيرانية الت تخدع الشيعة
العرب بدعمهم للتمدد الشيع وإيران تخدعهم؛ بل تريد تمدد النفوذ الفارس ف الوطن العرب فاشتدت
الطائفية وزاد وضع اليمن من سوء إل أسوأ. فلا خير ف سياستك يا أيها الزعيم عل عبد اله صالح ولا

سياسة الإصلاحيين الذين يسعون إل ولا خير ف سياسة السيد عبد الملك بدر الدين الحوث خير ف
السلطة باسم الدين.

وها ه قد أوقفت قادات أحزاب الفساد والطغيان الرواتب عل الشعب اليمان وتوقفت عجلت الحياة
وصار كثير من أبناء الأسر الريمة ونساؤهم يتسولون ف الشوارع ومنهم من يأكل من القمامة، وفوق كل

ذلك نسمع عل عبد اله صالح وعبد الملك الحوث يقولا للشعب اليمان كونوا وطنيين وعيشوا بدون رواتب
معيشتم! برغم أنه يوجد موارد دخل ف الخزينة العامة ويتقاسمها قادات الأحزاب ف صنعاء، وملأ

بعضهم البدرومات بالدولارات وخصوصاً أنصار اله الذين فتحوا أبواب نهب الخزينة العامة لأوليائهم
البار عل مصراعيها، ورغم ذلك تقولون لجنود الشعب اليمان والموظفين المدنيين: "كونوا وطنيين

واستمروا ف وظائفم من غير رواتب المعيشة". فيا للعجب! فيف تريدونهم أن يعيشوا من غير رواتب
قوت أولادهم وأنتم تأكلون رواتب معيشتهم، ورغم ذلك تريدونهم أن يشتغلوا ف وظائفهم من غير رواتب
وأنتم تلهفون رواتبهم قوت أولادهم وتنشئوا القصور الفاخرة والمولات التجارية! فهل تستعبدون الشعب
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اليمان وقد ولدتهم أمهاتهم أحراراً؟

م مفسدون فون وما أدراك ما الإصلاحيين! فبئس الإصلاح إصلاحهم فهم كذلك مثلا الإصلاحيوأم
الأرض، ويأكل قادات الإصلاح رواتب الجنود الذين معهم من الشعب اليمان ويصبرونهم عن الرواتب من

.ثمانية أشهر ثم يدفعون لهم شهراً واحداً. فمثلهم كمثل الحوثيين أظلم وأطغ ستة إل

وأما عل عبد اله صالح وحزبه فنّا نظنّهم من أسرق أحزاب شعوب العالم العرب والأعجم، ولن جاء
العالم (جاء السيل وطم الغيل) وحطّموا الرقم القياس ون وكما يقول المثل اليمنون والحوثيالإصلاحي

جعلوا الشعب اليمان الأرض فساداً كبيراً حت نهب الأموال العامة والخاصة، وبغوا وطغوا وأفسدوا ف ف
يترحم عل عل عبداله صالح وحزبه السارقين الأولين لخزينة الدولة العامة الت ه بيت مال المسلمين،
وبرغم أنّ حومة عل عبد اله صالح كان لها أكبر التسيب الإداري ف نظر المواطن اليمن ولن قادات
حزب الحوثيين والإصلاحيين أسرق وأظلم وأطغ وقتلوا الشعب اليمان بالموت البطء جوعاً وأذلّوا
الشعب اليمان فأصبح من كان غنياً فقيراً ومن كان مستور الحال مسيناً ومن كان فقيراً أصبح قانعاً
بائساً يأكل من القمامة. وأما قادات الإصلاحيين وقادات الحوثيين فيقومون ببناء القصور الفاخرة ف

صنعاء ومأرب والهوتيلات الراقية خمسة نجوم والمولات التجارية البرى ف ظل هذا الوضع الاقتصادي
المتردي للنهاية، وتردت معيشة الشعب اليمان الت لم يسبق لها مثيل منذ ثورة سبتمبر وأكتوبر، وبرغم أنّ
قادات الأحزاب المجرمين يرون أنّ الشعب اليمان عل شفا هاوية الموت البطء ولن قادات الأحزاب

رواد الخراب الت قلوبهم كالحجارة أو أشدّ قسوة لا يرحمون الشعب اليمان وكأنّ الأمر لا يعنيم! وجعلتم
أذن من طين وأذن من عجين؛ بل وتتشدقون بالدين! ويفت علماء الإصلاح بقتل الحوثيين ويزعمون أن

قتلاهم شهداء، وكذلك يفت علماء الحوثيين بقتل الإصلاحيين ويزعمون أن قتلاهم شهداء. بل نفت بالحق أن
قتل الذين فرقوا دينهم شيعاً وأحزاباً ف النار وبئس القرار، إلا من كان يدافع عن أرضه وعرضه فهو حقاً
شهيدٌ، وأما الذين يسعون إل السلطة ويضحون بأبناء الناس باسم الدين سنّةً وشيعةً أصحاب الحروب
إذا اجتمعوا بين يدي رسول الشيطان الأكبر قادة البيت الأسود الأمري ة فالدين منهم براء، حتالمذهبي
فيرسلوا ابن عمر ومن بعده ولد الشيك ويظهروا أنهم يريدون الصلح وتحقيق السلام بين المسلمين، وإنهم

اذبون؛ بل يريدون تأجيج حروب المسلمين فيما بينهم لإضعاف شوكة المسلمين ليسهل القضاء عليهم فل
الحرب العالمية ضدّ المسلمين لتحقيق دولة اليهود البرى بل تأجج الصهيونية العالمية الحروب المذهبية

بين المسلمين.

وترون قادات الأحزاب المتناحرة حين يجتمعون بين رسول الشيطان الرجيم ابن عمر وولد الشيك من بعده
فإذا الأحزاب المتحاربون لا يتلمون ف حل خلافاتهم المذهبية شيئاً برغم أنها حروب مذهبيةٌ ف الأصل

فلا نجدهم يتلمون عن حل الخلافات المذهبية السنة والشيعة؛ بل يتلمون عن تقاسم السلطة. فهل
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تستخفّون بعقول الناس؟ قاتلم اله أنّ تؤفون! أهلتم الحرث والنسل وطغيتم ف البلاد فأكثرتم فيها
.الشعب اليمان الفساد وأذلَلْتم العباد ف

وأما تحالف النقد العرب بقيادة السعودية فزادوا الشعب اليمان ظُلماً إل ظُلم قادات أحزاب اليمن كمثل
من يستدع طبيباً لمعالجة مريضٍ بفقس صنفورٍ بعنقه مقيح فجاء الطبيب بسيفٍ بتّارٍ وقام بضرب

الصنفور، فإذا برأس المريض يتدحرج عل الأرض، فقال ول المريض: "استدعيتك لعلاجه فقطعت عنقه
أيها الدكتور المجرم". فقال الدكتور: "إنما ضربت الصنفور الذي ف عنقه بحدّ السيف ل أفقس الصنفور
ولم أرد قطع رأسه". فيا للعجب يا معشر تحالف النقد العرب فهل اتّفقتم أنتم وقادة أحزاب اليمن المجرمون

أمثالم عل قتل الشعب اليمان الأب العرب بالموت البطء جوعاً! فهل تأمنوا مر اله الواحد القهار؟

وأما إيران الفرس الطماعون ف احتلال الوطن العرب فهم يضحون عل شيعتهم العرب أنهم يريدون
تحقيق التمدد الشيع وهم كاذبون؛ بل يريدون التمدد الفارس ف الوطن العرب. ونعلم أن تلك حجة

وهم لهم عدو اليمن بادئ الأمر خوفاً من التمدد الإيران ونعلم أن تدخلهم ف ة والتحالف العربللسعودي
ه لا أعلم بجنديوأقسم بال .ن الضحية الشعب اليماننة والشيعة، ولبين الس بسبب التباغض المذهب
إيران واحدٍ ف الشعب، وإنما الإعلام الإيران مع شيعة اليمن لتأجيج الحرب المذهبية المدمرة، ويؤزّون

السعودية أزّاً ويخوفونهم أنّ اليمن تابعةً لحومة إيران الإسلامية ك يؤججوا التحالف العرب بقيادة
ة لتدمير اليمن، ويريد الفرس أن يقتل العرب بعضهم بعضاً! فأطعتموهم يا معشر التحالف العربالسعودي
ودمرتم اليمن، وتقولون عاصفة الحزم والتحرير ولنم حولتموها إل عاصفة سفك الدم والتدمير، ودمرتم
ه التحتية صارت خاويةً علعروشها؛ كافةُ بنيت ة جميعها، وأصبح اليمن دولةً خاويةً علبنية اليمن التحتي
عروشها من صواريخم المدمرة، ولم قتلتم أناساً أبرياء ليسوا من الأحزاب؛ بل بعد حالهم، فلم وضعت
كل ذات حمل حملها ف الديار الت يضرب الصاروخ داراً لقيادي ف حارتهم! وكم أصيب كثير من النساء
داخل غرفهم حت ر من جور الفزع من انفجار الصاروخ ثم تهوي شبابيك ديارهم إلوالأطفال بمرض الس
يظنّوا أنّ الصاروخ وقع ف دارهم، وأشهد اله وكف باله شهيداً أن لا أكتب إلا ما شاهدته بالعيان ف كثيرٍ
شقة ل إلوهو ليس غبياً قد عز أو عفاش حوث م تضربون بيت قياديمن حارات صنعاء، وتزعمون أن
ف عمارة سانية فدمرتم منزله الفارغ من كل شء وأفزعتم جيران الدار فزعاً عظيماً، ويغم عل النساء
والأطفال، وبعضهم يموت من شدّة الفزع أو يصاب بمرض السر، والنساء الحوامل كثيرات منهن تضع
حملها فيسقط الجنين من رحمها. فيا له من جرم عظيم وفسادٍ كبيرٍ يغضب اله غضباً عظيماً، فلا تحسبن

اله غافلا عما يعمل الظالمون.

وربما يود الأخ محمد بن سلمان أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، نحن مجبرون عل ذلك، ألا ترى الشيعة
بزعامة إيران تحشد عل السعودية ودول الخليج العرب من كل جانبٍ؟ ألا ترى أنّ لنا الحق أن ندافع عن
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أنفسنا؟". فمن ثم يرد الإمام المهدي عل الأمير محمد بن سلمان وأقول: اللهم نعم يحق لم الدفاع عن
 هنَّ التَدُوا ۚ اتَع و مَلُونقَاتي الَّذِين هال بِيلس لُوا فقَاتو} :ه تعالن باتّباع قول الم ولم وعرضأرض

يحب الْمعتَدِين (190)} صدق اله العظيم [البقرة].

فواله لو تعلمون لم قتلتم من الأبرياء من النساء والأطفال والرجال الذين ليس لهم ف الحرب ناقةً ولا
جملا وليسوا من أحزاب الحرب؛ بل أناس بعد حالهم. ونعم وأعلم أنها لم تن لم أطماعٌ ف اليمن؛ بل

خوف عل أنفسم من التمدد الإيران ف اليمن. فمن ثم نقيم عليم الحجة بالحق: ألا تستطيعون منع إيران
من التدخل ف شؤون اليمن كون إيران من ورائم وليس بينم وبينها إلا الخليج العرب؟ فتجمع يا سلمان
الدول الت جمعتها بالنقد العرب عل أن يقفوا صفا واحداً ضدّ إيران لمنعها من التدخل ف شؤون اليمن

وف شؤون كافة الدول العربية، وأنتم أقوى من إيران ف الاقتصاد والتسليح بألف مرة، ولن تأت إيران
لتتمركز ف اليمن كونم تعلمون أنّ الشعب اليمان الأب العرب لا يقبل من يريد احتلال أرضه وأنّ اليمن

مقبرة من غزاها عل مر التاريخ.

وما أريد قوله أولا إل الزعيم المستضعف عل عبد اله صالح: كف جبناً واستضعافاً وارفع كتاب اله
القرآن العظيم ف يمينك فتدعو الأحزاب إل الاحتام إل اله وحده لا شريك له، وقل:

"دعونا ننظر هل ناصر محمد اليمان هذا حقاً المهدي المنتظَر يستطيع الهيمنة عل كافة علماء السنة
والشيعة ومختلف المذاهب فيوحد صفوف الشعب اليمان ويؤلف بين قلوبهم فيصبحوا بنعمة اله إخواناً
عل هذا حقاً قادر من النار؟ وننظر هل ناصر محمد اليمان شفا حفرة أصبح عل كون الشعب اليمان
إنقاذ الشعب اليمان من الموت البطء جوعاً وكذلك يمنع سفك الدم اليمن بنف الأحزاب المذهبية

والسياسية المتناحرة عل السلطة؟ وهل يستطيع إحياء الاقتصاد اليمن ومنع الفساد الإداري بشل عام؟
وإذا كان حقاً المهدي المنتظَر أليس هذا فخر وفضل عظيم عل الشعب اليمان خاصةً والشعوب العربية

عامةً؟ وهل حقاً يستطيع أن ينسف تعدد الأحزاب المذهبية نسفاً ف دين اله وذلك بالحم بين علماء
المذاهب ف الشعب اليمان ف جميع ما كانوا فيه يختلفون ف دين اله فيصبح الشعب اليمان بنعمة اله

إخواناً متحابين ف اله؟".

ولن عل عبد اله صالح برغم أنه يود تسليم القيادة إل الإمام ناصر محمد اليمان ولن عل عبد اله
صالح يخاف أن يون ناصر محمد استقصائياً مناطقياً. فمن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: اتق اله يا عل ألا يعلم من خلق وهو اللطيف الخبير؟ فيف يصطف خليفةً ف الأرض
ياً! هيهات هيهات لم ظلمت الإمام المهدي بظنّك هذا. ويا رجل ليس استقصائياً أو مناطقياً أو عنصر
ه لا فرق لدي بين يمانالعالم، فوال ه علاليمن فحسب؛ بل خليفة ال ه علخليفة ال الإمام المهدي

.وصين
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ه الإمام المهديم، وما جعل الالح ة فأحرم الإقصائي الإمام المهدي ه شهيداً أنبال ه وكفوأشهد ال
ياً ولا ظالماً ولا باغياً ولا طاغياً؛ بل أحم عدلا وأقول فصلا. ولعنة اله مذهبياً طائفياً ولا مناطقياً ولا عنصر
عل ناصر محمد اليمان إن كان يتخذ الدين وسيلةً للوصول إل السلطة المروهة إل نفس لعناً كبيراً، أو
لعنة اله عل من يعادي ناصر محمد اليمان وهو يدعوكم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم والسنّة
النبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله ونعيدكم بإذن اله إل منهاج النبوة الأول متّبعين كتاب اله

وسنّة رسوله الحق فلا هذا سن ولا هذا شيع، وتنته كافة المذاهب ف دين اله الإسلام كونه من بعد
التمين ف اليمن سوف أدعو كافة علماء مذاهب المسلمين ومفت الشعوب العربية والإسلامية للحم بينهم
ف جميع ما كانوا فيه يختلفون بما فيهم تنظيم القاعدة من كل مانٍ وكل علماء الطوائف والفرق، وأقسم
السماوات والأرض وما بينهم ورب رميم من أنزل القرآن العظيم رب العظام وه ه العظيم من يحيبال
ف ناصر محمد اليمان العرش العظيم لا يستطيع كافة علماء مذاهب المسلمين أن يغلبوا الإمام المهدي

مسألة واحدة ف دين اله من القرآن العظيم ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً بإذن اله رب العالمين؛
بل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو الوحيد ف العالم الذي يستطيع أن يقض بمفرده عل آفة الإرهاب

العالم وليس بسفك الدم؛ بل بسلطان العلم ومن محم القرآن العظيم، فيتبين لهم أنهم كانوا عل ضلالٍ
ياً بسلطان العلم وليس بسفك الدم. وإذا مبين فيتّبعون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كونه أقنعهم فر
لم يصدق اله قسم الإمام المهدي بالحق عل الواقع الحقيق فقد أصبح ناصر محمد اليمان كذاباً أشراً
وليس المهدي المنتظَر فونوا عل ذلك من الشاهدين، فهل ترون أنه يستطيع كافة علماء المسلمين أن

يغلبوا رجلا معلمه اله البيان الحق للقرآن العظيم بوح التفهيم من الرب إل القلب فآتيم بسلطان العلم
من محم القرآن العظيم؟ شرط علينا غير مذوب أن يون سلطان العلم من الآيات البينات والمبينات

م حدّثنفلا أقول ل فر بها إلا الفاسقون، وليست وسوسة شيطانٍ رجيمة وعامة المسلمين لا يلعلماء الأم
رب وإنما يلهمن ،ة الحقه من القرآن والسنّة النبويم بما نطق به محمدٌ رسول الفصدقوا؛ بل ننطق ل قلب
بسلطان العلم ف المسألة بلماتٍ من الآية ك أستخرجها من كتاب اله فأستنبط الحم الحق من مختلف
آيات القرآن العظيم برغم أن لا أحفظ كتاب اله القرآن العظيم عن ظهر قلبٍ وما كنت عالماً ف الدين ولم
أتعلم العلم عل يد أحد مشايخ علماء المذاهب، وليست تلك حجةٌ لم عل بل حجة ل عليم، فبرغم حفظ
كثيرٍ من علمائم للقرآن العظيم فهل ترونهم استطاعوا أن يغلبوا ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم

بشرط أن يون الحم من آيات التاب البينات لعلماء المسلمين وعامتهم لا يفر بها إلا الفاسقون؟

وربما يود أحد الارهين لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان إنّ
بيانك هذا شديدُ اللهجة عل المستوى الداخل عل أحزاب اليمن كافةً، وكذلك شديدُ اللهجة عل التحالف

العرب، وكذلك نراك تلعن ترامب لعناً كبيراً وتصفه بأكبر شياطين البشر، ألا تخاف من مر الأحزاب داخل
اليمن وخارجه؟ ألا تخاف من ترامب؟ أم إنك مغرور بأنصارك الذي أصبحوا يقدّروا بمئات الألوف من

مختلف الدول العربية والإسلامية؟ وحسب فتواك أن أنصارك ف اليمن يزيدون عل مائت ألفٍ من الرجال
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المسلحين من قوم يحبهم اله ويحبونه حسب زعمك لا يخافون ف اله لومة لائم، فهل شدّة بياناتك
وانتقاداتك أنك متوكل عليهم؟ ولنهم لا يملون طائرات بل أسلحة خفيفة وقليلة من الأسلحة الثقيلة فلن

يغن عنك أنصارك شيئاً من الطائرات الأمريية أو أوليائهم من العرب".

ه والعالمين جميعاً أنكافة السائلين وأقول: أشهد ال عل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي يرد فمن ثم
أعلن التحدي بلمات اله الواحد القهار أن يمروا ب من أسخطتهم دعوة الاحتام إل اله وحده، أليس
اله بافٍ عبده سبحانه وتعال علواً كبيراً؟ ألا تعلمون أنّ من يتوكل عل اله فهو حسبه، كون أعلم أن لم
أفترِ عل اله أنه اصطفان خليفته عل العالمين. أليس اله قادراً أن يدافع عن خليفته إن كان ناصر محمد
اليمان من الصادقين ويريد أن ينصر اله ورسله أجمعين؟ فهو يعلم أن لا أريد علواً ف الأرض ولا فساداً،
والعاقبة للمتقين. وإذا كان ناصر محمد اليمان كذاباً أشراً ولم يصطفه اله الواحد القهار فقصم اله ظهري
وقصر ف عمري وسلّط عل أعداءه ونصرهم عل نصراً عزيزاً مقتدراً، وإن كان يعلم اله أنّ ناصر محمد

ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالالأرض تصديقاً لقول ال ه فهو من خلقه واختاره خليفة ال اليمان
ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ (68) وربكَ يعلَم ما تُن صدُورهم وما يعلنُونَ (69)
وهو اله  الَٰه ا هو ۖ لَه الْحمدُ ف اولَ واخرة ۖ ولَه الْحم والَيه تُرجعونَ (70)} صدق اله العظيم
[القصص]، فأرجو من اله أن يبصر من كان يعلمه اله أنّ لو يبصره أن المهدي المنتظَر هو حقاً ناصر

محمد اليمان فيتّبع صاحب علم التاب بسلطان العلم ولا تأخذه العزة بالإثم فرجوت من اله أن يهدي من
.المنطق الحق من عنده فيجعل له نوراً مبصر فيمده بروح كان يريد اتّباع الحق

وربما يود الزعيم عل عبد اله صالح أن يقول: "يا صاحب الأحلام، فم رأيت ف المنام من الأحلام أنّ
عل عبد اله صالح أول من يسلّمك القيادة من بين قادات أحزاب البشر! فهل هذه سياسةٌ منك بتبير رأس
عل عبد اله صالح حت يسلّمك القيادة فيتّبعه أحزاب اليمن بتسليم القيادة إليك؟ فهل تريد يا ناصر محمد
أن تغرين بهذا التريم حت أسلّمك القيادة؟". فمن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: اسمع
ل بتسليم القيادة وأقسمت أنت من وعدن الرحيم لو كنت ره العظيم البه صالح، أقسم بالعبد ال يا عل

عل كتاب اله القرآن العظيم أنك لن تخلف وعدك فإن لن اخبر العالم بذلك عبر الأنترنت أنّ أول من يسلّم
القيادة إل المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان من بين قادات أحزاب البشر هو عل عبد اله صالح. وهل

ن الذي وعدنوعدك، ول ف تدري لماذا ما كنت لأعلن بهذا لو كان الوعد منك؟ وذلك بسبب عدم ثقت
بذلك من لا يخلف الميعاد البالغ لأمره اله رب وربك رب العالمين، ولسوف ترى ويرى الناس يا عل هل

اله بالغ أمره فيضيق الخناق عليك حت تأت إل ناصر محمد اليمان لتسليمه القيادة غصباً عنك شئت أم
أبيت فلسوف يسوقك اله بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور، فلا حاجة ل أن ألتمس رضاك حت لا تخلف

وعدك ولا رضوان غيرك من كافة الأحزاب، ولسوف تعلم كيف يقطع اله عليك الأسباب وتُغلق أمامك
أبواب الحلول حت يخضع عنقك للإمام المهدي ناصر محمد اليمان فتأت إل داري لتسليم القيادة. وربما
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تعلنها ف قناتك الفضائية، ثم تأت إل داري لتسلّمن القيادة برغم خروجك من السلطة، ولن ليعلم الناس
أنّ اله بالغٌ أمره شاء من شاء وأب من أب وإنّ اله عل كل شء قدير وهو العل البير.

يا عل عبد اله صالح عفاش الحميري، أليس اله بالغاً أمره شئت أم أبيت يا عل؟ ولا ولن أقاتلك ولا غيرك
لتسليم القيادة إل وأعوذ باله أن أكون مثل المجرمين الذين يتّخذون الدين وسيلةً للوصول إل السلطة

اليمن وغير اليمن لهم أشدّ بأساً ف أسود الصحراء ونمار الجبال ف أنصار فلدي برغم كثرة أنصاري، نعم
البشر وربيتهم روحياً لنصلح قلوبهم بإذن اله عل مدار ما يزيد عل اثنت عشرة سنة عبر مدرسة الإمام
المهدي العالمية كونه إذا صلح القلب صلح الجسد كلّه، وأقصد من كان منهم من عبيد النعيم الأعظم من
الذين لا تفتنهم الدنيا والمناصب ولا تفتنهم حت الجنّة الت عرضها السماوات والأرض، وحسب التقدير
يتجاوز عددهم مائت ألفٍ عل الحدّ الأدن ف اليمن وأكثرهم ف صنعاء وضواحيها بالذات ومن مختلف

ّنول مأرب المنتظَر للأسف من مأرب برغم أنّ الإمام المهدي ة، وأقل أنصار المهديمحافظات الجمهوري
مأرب لم تعجبهم مبادئ ناصر محمد اليمان ون المجتمعون فمناطقياً، ولعل الإصلاحي ولست عبدُ رب
وثباته عل مبادئ دعوته ولم يتزحزح. وأكثر أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف اليمن من
الذين كانوا ينتمون إل المذهب الزيدي، ويليهم من الذين كانوا سنّيين ويليهم من الذين كانوا شيعةً
ومجموعات من المذاهب الأخرى، ومنهم كانوا من تنظيم القاعدة فاعتزلوا التنظيم وأصبحوا رحماء

بالمؤمنين لا يسفون دم مسلم ولا كافرٍ وصاروا تحت مظلة واحدة متحابين ف اله.

وليس أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان سواء؛ بل هم درجات وأحبهم إل قلب من يعفو عن
أخيه المؤمن حين يسبه أو يشتمه، كون من آيات قوم يحبهم اله ويحبونه الاظمين الغيظ والعافين عن

الناس واله يحب المحسنين. تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين ينفقُونَ ف السراء والضراء والْاظمين الْغَيظَ
والْعافين عن النَّاسِ ۗ واله يحب الْمحسنين (134)} صدق اله العظيم [آل عمران]، وأولئك نجدهم رحماء
بينهم، فمن صبر وغفر فإن ذلك من عزم الأمور. ومن رأوه من المعرضين تمادى المغفور له وزاده العفو

عنه والدعاء له بالهداية عتواً ونفوراً فهنا يتحول الأنصاري إل أسدٍ يزأر وخصمه يجعله اله بين يديه
كالثعلب الخائف ويلق اله ف قلب المتبر الجبار الرعب من قوم يحبهم اله ويحبونه.

وأقسم باله العظيم لو أريد أن أصعد عل عرش اليمن عنوة بالقتال أنهم لن يون كفؤاً لقتال أنصار الإمام
نكافةُ جيوش الحوثيين والإصلاحيين والعفاشيين ولو اجتمعوا له؛ بل م ناصر محمد اليمان المهدي
جيوشهم وقياداتهم الذين معهم سيتفاجأون أنهم تحولوا فجأةً إل القتال مع الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان كون قلوبهم مع وأجسادهم مع أحزابهم، وإنما أجبرتهم ظروف المعيشة البقاء ف أحزابهم، فلا
المظلوم بأسره للانضمام إل ل الشعب اليمانتثريب عليهم. وأما من بعد استلام القيادة فسوف يتحو

جانب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كونه سيعود الأمل ف قلوبهم لإرجاع كرامتهم وعزتهم من بعد أن
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أذلّتهم الأحزاب المتشاكسة عل السلطة.

ة بأسلحتهم والانتظار لأيي وما أريد قوله لافة أنصار الإمام المهدي ف الشعب اليمان هو إعلان الجاهز
للنفير إليه من صنعاء وضواحيها ومن مختلف محافظات اليمن، كون أمرٍ طارئٍ فيدعوهم الإمام المهدي
أرى تسليم القيادة صار قريباً كون عل عبد اله صالح ف مأزقٍ من كل جانبٍ من أحزاب مأرب ومن

حزب الحوثيين ومن دول التحالف العرب ومن أمريا وكادوا يونوا عليه لبداً.

وأراك يا عل عبد اله صالح سوف تضطر لتأتينا لتسليم القيادة ولن نبئن حين تريد القدوم إل داري
لتسليم القيادة وإعلانها بالفضائية. وربما يود السيد عبد الملك الحوث أن يقول: "لماذا لا تقل أنّ الذي سوف
يسلّمك القيادة عبد الملك الحوث ألا ترى الحومة بأيدينا وياد عل عبد اله صالح كمثل عبدربه منصور
قبيل هروبه إل عدن؟". فمن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا عبد الملك بدر الدين
الحوث ليس ل ولا لك ولا لعل عبد اله صالح من الأمر شيئاً فهذا الخبر من اله الواحد القهار قد ترر

عشرة مراتٍ ف الرؤيا الحق أنّ عل عبد اله صالح يصافحن ويقول سلمتك القيادة، ولن من موقع
ضعفٍ. ونحن عل حمايته وآل بيته من بعد التسليم لقادرون بإذن اله رب العالمين سواء من حزب

باب اليمن أو الحوثيين الذين يتمنّوا لو يقطعوا رأسه فيعلّقونه ف الإصلاح الذين يريدون أن يعلّقوا رأسه ف
باب اليمن، ولن الإمام المهدي ليس ملزماً بحماية عل عبد اله صالح من قبل تسليم القيادة.

وبالنسبة للحوثيين إذا خضعت أعناقهم للمهدي المنتظَر خليفة اله الإمام الثان عشر من آل البيت المطهر
ناصر محمد اليمان واتّبعهم ف البيعة قادة الأحزاب وجيوشهم فسوف يبدّل اله سيىاتهِم حسناتٍ؛ إنّ اله

يحب التوابين ويحب المتطهرين.

وربما يا عبد الملك كانت لم شعبيةٌ بادئ الأمر ولن حين تركتم المتحوثين ينهبون أراض الناس
وممتلاتهم ويهتون أعراضهم ويقتحمون دورهم ويدخلون عل عوائلهم وينهبون التجار وتركتم عصابات

المتحوثين يفسدون ف صنعاء، ونرر ونقول ومنهم مشرفون وأغلب المفسدين من الأمنيين المتحوثين
ه كونهم محسوبون علحساب أنصار ال عل كبير مختلف المحافظات فساد وحاميها حراميها؛ وف

أنصار اله فهنا هبطت شعبيتم من تسعين ف المائة إل عشرة ف المائة عل مستوى الشعب اليمان، فلو
تعلم لم يحقد الشعب اليمان عل الحوثيين بشل عام فأنت لا تعلم ماذا يفعل جنودك الأمنيين المتحوثين
من إيذاء الشعب اليمان ويلقون القبض عل أناسٍ أبرياء ثم يقومون بمقايضة مالية مع أهاليهم لإطلاقهم
كمثل منصور البري من حضرموت البريء، وعلمت أنهم يقايضون أهله بمائة ألف درهم إمارات برغم

أنهم أخذوا سيارته آخر موديل وسلاحه الشخص وفوق ذلك يريدون كذلك مائة ألف درهم، ونحن مطّلعون
وربما تم ،الأمن القوم أحدٍ كذباً وزوراً وكان محبوساً ف أن يفتري عل للإمام المهدي ذلك. ولا ينبغ عل
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نقله إل الأمن السياس أو باقياً ف حبس الأمن القوم ف صنعاء وأصله من حضرموت. وكم غيره وغيره
وكم من مظاليم ف السجون الحوثية! فلو تعلم يا عبد الملك لم يحقد عليم الشعب اليمان بسبب الظلم

العظيم من قوم محسوبين عل أنصار اله وهم من أنصار الشيطان المفسدين ف الأرض.

وأما سياستم الإقصائية فه سبب فشل ثورتم، ألا واله الذي لا إله غيره يا عبد الملك لولا أنّ الإمام
المهدي وأنصاره الحق سوف يحمون الأحزاب من شر بعضهم بعضاً من بعد تسليم القيادة فمن بعد تسليم
القيادة سنوقف سفك الدم اليمن عل الفور لانت عاقبة الحوثيين والإصلاحيين وخيمة فيما بينهم فلن
يرقب بعضهم ف بعضٍ إ ولا ذمةً وممن ظلموهم ف الشعب اليمان لولا أنّ الإمام المهدي سوف يحقن
الدم اليمن جميعاً، وعف اله عما سلف. كون مسؤول من بعد التمين عن رفع ظلم الإنسان عن أخيه

الإنسان ومنع الفساد ف الأرض وليس بالمداراة كمثل سياسة عل عبد اله صالح الفاشلة، فمن أب وتحدّى
فسوف نضربه بيدٍ من حديدٍ ببأسٍ شديدٍ بإقامة حدود اله بالحق من غير ظلم كونه لا يستقيم العدل والأمن

والنظام إلا بحزم من غير ظلم عل أحدٍ، والحسنة تخص والسيئة تخص ولا تزر وازرةٌ وزر أخرى، فلن
نخالف حم اله ف شء. فمن بعد التمين سأصير مسؤولا عن منع من أراد الفساد ف اليمن، فأضرب
المفسد بيدٍ من حديدٍ ببأسٍ شديدٍ حت لو كان أخ ابن أم وأب، فلعنة اله عل ناصر محمد اليمان لو
الأرض أن يجامل ف ه فخليفة ال للإمام المهدي ظلمهم للناس لعناً كبيراً فلا ينبغ يجامل أقرباءه عل

حمه أو يداري أو يون أبو وجهين أو ييل بمعيارين، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

وكذلك الإصلاحيون وأحزابهم لئن خضعت أعناقهم لحم الإمام المهدي من بعد التسليم فلم الحق لدينا
سواء بين يدي الإمام المهدي، ثم نجعل كافة قادات الأحزاب من المقربين، ونجعل قادات أحزاب اليمن

المجلس الاستشاري للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فلا أقطع ف صغيرة ولا كبيرة من الشؤون العامة
اً للإمام المهديي حت أشاورهم ف الأمر، غير أنه ليس لهم من القرار شيئاً إلا حق الشورى؛ بل القرار حصر
يأخذ بالرأي الذي يقنع عقله من الاستماع لأراء مجلس الشورى قادات الأحزاب البار والصغار. وليس هذا
القرار لإرضائم لتسليم القيادة يا معشر قادات الأحزاب؛ بل ذلك لو شرتم ربم إن أنقذكم أخيراً بتصديق

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بعد إذ كنتم عل شفا حفرة من النار.

وربما يود أحد قادات الأحزاب أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وإذا لم يصدقك أحزاب اليمن ولم
يسلّموك القيادة وعل رأسهم الزعيم عل عبد اله صالح حت يروا آية العذاب الأليم فمن ثم يصدّقوك

وتخضع أعناقهم لخليفة اله من هول آية عذاب ربهم، فهل كذلك سوف تجعلهم مجلساً استشارياً مباشراً من
المقربين من الإمام المهدي؟". فمن ثم نرد عل السائلين ونقول: إنما الشر هو التصديق قبل نزول آية

العذاب، فإن شروا ربهم وصدّقوا بالبيان الحق للقرآن العظيم وخضعوا للإمام المهدي الذي جعله اله لهم
ملاً كريماً والإمام الهادي إل الصراط المستقيم بالبيان الحق للقرآن العظيم من قبل أن يروا عذاب اله
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المباشر فهنا أمر اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يعفو عنهم ويزيدهم عزاً إل عزهم . تصديقاً
لقول اله تعال: {واذْ تَاذَّنَ ربم لَئن شَرتُم زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7)} صدق اله العظيم
[إبراهيم]. وأما لو لم يبايعوا فيتّبعوا الإمام المهدي الداع إل اتّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا بعد أن
يروا العذاب الأليم فهنا لن نجعلهم من المقربين؛ بل نعاملهم بالعدل كأي مواطن لم يصدّق إلا بعد أن يرى

كوكب العذاب الأليم.

ألا وإن الإمام المهدي صادق وصريح من قبل الظهور ومن بعد الظهور فليس لدينا سياسة الذب ولا تقية
من شر أحدٍ، وأعۇذ باله أن أكون من الاذبين.

وربما يود الزعيم عل عبد اله صالح أن يقول: "ألا تخبرنا عن آخر رؤيا رأيتها ف تسليم القيادة؟". فمن ثم
نقول: آخر رؤيا رقم عشرة عل مدار اثنت عشرة سنة، والرؤيا العاشرة كانت تقريباً ف شهر شعبان

:وكانت كما يل ،ما أقول شهيدٌ ووكيل ه علوال ،المنقض

ية، ونزلت من داري فوصلت إل الحوش فخرج [رأيت أن ارتديت لباس الميري العسري ورتبت العسر
إل كافة رفاق متّبعينن بأسلحتهم، فمن ثم فتحت باب الخروج بنفس؛ الباب الذي ف سور داري، فإذا

بعل عبد اله صالح يصل ف طقم جديد لونه كأنه بلاتينيوم أو كحل وكأننا عل ميعادٍ، وفتح باب السيارة
إليه للمصافحة، وقال: سلام، سلمتك القيادة. ودار إل ومددت يمين ليصافحن ونزل منها فمدّ يده إل
الخلف مباشرةً فانطلق ونزل رفاقه من صندوق الطقم ولحقوه وراءه، ومؤكدٌ توجد معه سيارةٌ أخرى ف
آخر الشارع ولنه ترك الطقم عند باب بيت وترك باب غمارة الطقم مفتوحاً، فمن ثم جئت لأصعد مقعد

غمارة الطقم فوجدت ف المقعد حيث يجلس الراكب بشت خليج لونه بيج ولا أدري أهو بشت سعودي أم
وكان لون البشت بيج فأخذته من المقعد فلبسته فوق الميري وصعدت فوق الطقم، وصعدت ف إمارات

غمارة الطقم، وركب رفاق ف صندوق الطقم وانطلقنا وراء عل عبد اله صالح، فاتجهت الرئاسةَ مباشرة،
فوصلت هناك فوجدت عل عبد اله صالح استقبلن بالبوابة، فدخلنا الرئاسة، وكان يرين أشياء منها

متب ف الرئاسة وأشياء أخرى، فمن ثم خرجنا من دار الرئاسة سوياً إل باب الرئاسة وكنا قائمين فنظر
إل عل عبد اله صالح فقال ل: (انتبه لا يجو أصحاب مأرب وبعدى معاد أقدر أدخل إل عندك). فقلت له:
اله المستعان، ويا رجل ليس الإمام المهدي خليفة اله عل اليمن؛ بل خليفة اله عل العالم، فواله لا فرق

[وصين لدي بين يمان

انتهت الرؤيا ولعنة اله عل من افترى عل اله كذباً، والرؤيا تخص صاحبها حت يصدقها اله عل الواقع
الحقيق فمن ثم تون آيةً من اله.
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هذا البيان ف قصصتها ف ه عن طريق الرؤيا ومنها هذه الرؤيا العاشرة التفما دام الخبر من ال ويا عل
تسليم القيادة، ولن يا عل لم تأخذن الدهشة لماذا اختار اله عل عبد اله صالح أن يون أول من يسلّم
القيادة للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان برغم كثيرٍ من سلبياتك وأخطاء تصرفاتك وتسببت ف سفك
الدماء بسبب أخطاء تصرفاتك والمشاورات الردية لمن حولك، فلماذا كرمك اله بأن تون أول من يسلّم

القيادة إل الإمام المهدي؟ فلم أجد غير جواب واحدٍ؛ لربما بسبب صفة العفو والجميع يعرفون أنّ عل عبد
اله صالح تفرد بصفة العفو عن خصمه من بعد الانتصار عليه فلا يأمر بذبحه؛ بل يعفو عنه، وربما يعطيه
دعماً ومنصباً. ولن غيره بالعس من قادات دول البشر فَفور الانتصار والقبض عل خصمه أو الانتصار
عليه يأمر بقطع عنقه أو السجن المؤبد أو التعذيب حت الموت، إلا عل عبد اله صالح. فربما بسبب هذه
الصفة كرم اله عل عبد اله صالح بأن يون أول من يسلم القيادة إل المهدي المنتظَر من بين قادات

البشر برغم أنه مستضعف الآن.

ونرى من المشرفين المحسوبين عل أنصار اله يستفزون المؤتمريين ويهينوهم وعل عبد اله صالح يقول
لهم: "اصبروا، فلا نريد نتقاتل فيما بيننا" فيستغل ذلك أحزاب مأرب فيدخلون صنعاء. ولن من المشرفين

من هم مصرون عل إهانة عل عبد اله صالح وحزبه، ونحن لا نفتري عل أحدٍ وليس هذا من صالح
الحوثيين لو كانوا يعقلون. وكأن أرى اليل سوف يطفح لدى عل عبد اله صالح وحزبه من تصرفات

أناسٍ محسوبين عل أنصار اله أهانوا كرامة عل عبد اله صالح وحزبه، فإذا تقاتل المؤتمريون والحوثيون
فحتماً سوف ندعو الأنصار للنفير العام إلينا وليس للقتال مع أحدٍ، ولا ينبغ للإمام المهدي ناصر محمد
تا لَّسعيانُوا شكو مقُوا دِينَهفَر نَّ الَّذِينم كتابه: {امح ف ون كذاباً فلا ولن أخالف أمر ربأن ي اليمان

منْهم ف شَء ۚ انَّما امرهم الَ اله ثُم ينَبىهم بِما كانُوا يفْعلُونَ (159)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولن ف حال تسليم القيادة فسوف نأمر الأنصار بالوقوف أمام أبواب مواطن صنعاء العاديين الذين ليست
لديهم حراسةٌ لمنع نهب ممتلات المواطنين الخاصة كالمتاجر والمصارف والبنوك، وحت صاحب

البوفيه وجب علينا حمايته، فنحن لا نريد من الناس جزاء ولا شوراً، وإنما سوف ننفذ أمر اله ف قوله
ها اسم اليهف رذْكاجِدُ يسمو اتلَوصو عبِيو عاموص تدِّمضٍ لَّهعم بِبهضعب النَّاس هال فْعد لَوو} :تعال

كثيرا ۗ ولَينصرنَّ اله من ينصره ۗ انَّ اله لَقَوِي عزِيز (400) الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ
وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وله عاقبةُ امورِ (41)} صدق اله العظيم [الحج].

وعليه فلين أنصارنا جاهزين بأسلحتهم ف حال تسليم القيادة فوجب علينا وقف سفك الدم اليمن وحفظ
أمن عاصمة الخلافة الإسلامية العالمية صنعاء فلدينا أنصارنا ف صنعاء ومن مختلف محافظات الجمهورية

اليمنية، ولسنا منافقين نرض بخداع أحزاب صنعاء كوننا محايدين، وأخش أن يأت من الإصلاحيين
فيقولوا نحن من أنصار الإمام ناصر محمد اليمان دعاة السلام كذباً ليدخلوا صنعاء خدعةً، وأكرر التحذير
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من بعد دعوة النفير بعدم حضور أنصاري من مأرب ولا واحدٍ من أنصارنا ف مأرب.. ولا واحدٍ من مأرب
قبل استلام القيادة.

وربما يود أصحاب مأرب أن يقولوا: "ألسنا أهال محافظتك وفينا قبيلتك مراد فلماذا تريد أن تمنعنا حينها
من الدخول إل صنعاء ونحن سنح جنبك وأهل منطقتك؟". فمن ثم يرد عل أهل مارب الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: هيهات هيهات فهل تظنون رب العالمين يختار خليفةً مناطقيا أو عنصريا أو تأخذه

حمية الجاهلية الأول؟ سبحان اله العظيم!
ناصر محمد اليمان م بالإمام المهديم وتصديقم من بعد التسليم للقيادة، فإذا أعلنتم بيعتبل نقبل دخول
ه خاضعةً فحينها نقول ادخلوا صنعاء بسلامم لخليفة الللقرآن العظيم وظلت أعناق واتّباع البيان الحق

آمنين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

___________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=262788

الإمام ناصر محمد اليمان
29 – رمضان ‐ 1438 هـ

24 – 06 – 2017 مـ
11:06 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

تسجيل متابعة الأخبار، وبيانٌ من المهدي المنتظَر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف مختلف الأقطار ..

تسجيل متابعة... بسم اله الرحمن الرحيم، ملاحظةٌ هامةٌ لافة الأنصار ف اليمن ومن مختلف الأقطار
الإسلامية العربية والأعجمية فقد علمت أنّ أنصارنا اليمانيين المغتربين ف مختلف دول العالم منهم من بدأ
التجهيز للسفر إل اليمن لمناصرة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وكذلك الأنصار من مختلف الأقطار
من بعد بيان ف العشر الأواخر من رمضان لعامم هذا 1438، فمن ثم نقول: مهلا مهلا، وكان الإنسان

عجولا! فلا تخالفوا أمر المهدي المنتظَر يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور
من مختلف الأقطار الإسلامية العربية والأعجمية فلن نأذن لم بالهجرة إل اليمن إلا من بعد التمين من بعد

تسليم القيادة بعد أن نجهز مساكنم وكافة احتياجاتم، فصبر جميل أحبت ف اله.

وبالنسبة لأنصارنا اليمانيين المغتربين ف مختلف دول العالمين، فيا أحبت ف اله المغتربين، فهل علمتم
أنّ الزعيم عل عبد اله صالح أعلن تسليم القيادة إل الإمام ناصر محمد اليمان حت تقرروا العودة وترك
غربتم وكسب معيشتم ودعم اقتصاد يمنم بالحوالات المالية إل أسركم المحتاجة لإنفاقم ف ظل هذه
الظروف الصعبة وقطع الرواتب؟ فواله لو حضر إلينا الآن كافة أنصارنا من مختلف شعوب المسلمين

العربية والأعجمية لقلت لهم عودوا من حيث أتيتم، وأكرر وأقول: واله لو حضرت إل الإمام المهدي كافة
نا بالقتال إمامنا لنوصلك إلرمري مبايعين ويقولون: "اُوافة عتادها العسصنعاء ب ة إلالجيوش العربي
عرش اليمن فجميع الجيوش العربية جيوشك وجنود تحت أمرك يا خليفة اله ف العالمين؛ بل الجيوش

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=262788
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=262788
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العربية أول بنصرة ملك العرب خليفة اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان". فمن ثم يرد عليم ناصر
محمد اليمان وأقول: يا أحبت ف اله اتقوا اله فنحن قوم يحبهم اله ويحبونه لا نريد علواً ف الأرض ولا
فساداً ولن نقاتل أحداً عل عرشه لنَحل محلّه بسفك الدم، فاتقوا اله رب وربم واسمعوا ما أقول: فما

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا رجل من أنصار محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، وذلك
ه بدعوة الناس إلطريقة جدّي محمد رسول ال ه عليه وآله وسلم، وهال ّه صلباتّباع نهج محمدٍ رسول ال
ّه صلنهج محمدٍ رسول ال فر. فانظروا إله، ومن شاء فليؤمن ومن شاء فليمن ال بصيرة ه علسبيل ال

اله عليه وآله وسلم ف اتّباع أمر ربه ف قول اله تعال: {قُل هٰذِه سبِيل ادعو الَ اله ۚ علَ بصيرة انَا
لها نهِم ملَيا نُّوح ارِج كَ الن قَبلْنَا مسرا ام(108) و ينشْرِكالْم ننَا ما امو هانَ الحبسو ۖ نعاتَّب نمو
الْقُرىٰ ۗ افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينظُروا كيف كانَ عاقبةُ الَّذِين من قَبلهِم ۗ ولَدَار اخرة خَير لِّلَّذِين اتَّقَوا ۗ

دري و ۖ ن نَّشَاءم نَا فَنُجرنَص مهاءوا جذِبقَدْ ك منَّهظَنُّوا او لسالر ساتَيذَا اسا َّتلُونَ (109) حقتَع ََفا
باسنَا عن الْقَوم الْمجرِمين (110) لَقَدْ كانَ ف قَصصهِم عبرةٌ ول الْبابِ ۗ ما كانَ حدِيثًا يفْتَرىٰ ولَٰن
تَصدِيق الَّذِي بين يدَيه وتَفْصيل كل شَء وهدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ (111)} صدق اله العظيم [يوسف].

:م بالحقفاسمعوا ما أقوله ل

بصيرة ه علال الدعوة إل ه عليه وآله وسلم فاتّبعوا نهجه فال ّه صلفإن كنتم أنصار محمدٍ رسول ال
ّه صللمحمدٍ رسول ال ناصر محمد إلا ناصر وما الإمام المهدي ،ه وسنّة رسوله الحقه كتاب المن ال
اله عليه وآله وسلم سائر عل نهج رسول اله لا أحيد عنه قيد شعرة بإذن اله أدعو إل اله عل بصيرة

محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم فلسنا حزباً سياسياً نقاتل الناس عل ملهم وعروشهم ونعوذ
باله أن نون من الجاهلين، فنحن قوم يحبهم اله ويحبونه لا نريد علواً ف الأرض ولا فساداً والعاقبة

للمتقين.

وربما يود أحد الذين رضوا بالحياة الدنيا أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، ما دمت لن تقاتل لا ف اليمن
ولا جيران اليمن ولا دول العالمين والافرين حت تنتصر عليهم جميعاً فتصير خليفة اله ف الأرض فيف

إذاً سوف تصير خليفة اله ف الأرض؟". فمن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لسوف
أترك لم الجواب من الرب مباشرةً. قال اله تعال: {ولَقَدْ كتَبنَا ف الزبورِ من بعدِ الذِّكرِ انَّ ارض يرِثُها
(107) قُل ينالَمةً لِّلْعمحر لْنَاكَ اسرا ام(106) و ابِدِينع مغًا لِّقَوَٰذَا لَبه نَّ فونَ (105) احالالص ادِيبع

انَّما يوح الَ انَّما الَٰهم الَٰه واحدٌ ۖ فَهل انتُم مسلمونَ (108) فَان تَولَّوا فَقُل آذَنتُم علَ سواء ۖ وانْ ادرِي
مَّتْنَةٌ لف لَّهرِي لَعدنْ ااونَ (110) وتُمَا تم لَمعيلِ والْقَو نم رهالْج لَمعي نَّهدُونَ (109) اا تُوعيدٌ معم با قَرِيبا
ومتَاعٌ الَ حين (111) قَال رب احم بِالحق ۗ وربنَا الرحمٰن الْمستَعانُ علَ ما تَصفُونَ (112)} صدق اله

العظيم [الأنبياء].
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عل أذلة ه لومة لائمال ه بسلطان العلم لا نخاف فال إل دعوة ونه قومه ويحبم الومعشر قوم يحبه
المؤمنين أعزة عل الافرين من شياطين البشر الذين يحاربوننا ف ديننا، وليس هدفنا كهدف الأحزاب

السياسية العربية الذين رضوا بالحياة الدنيا فتجدونهم يتناحرون عل السلطة وذلك مبلغهم من العلم وعليها
يقتلون بعضهم بعضاً؛ بل نحن دعاةٌ إل عبادة اله وحده عل بصيرة من اله ورحمةٌ للعالمين، فإن

أعرضوا عن دعوة الحق من ربهم أهلهم اله واستخلف الدعاة إليه من بعدهم وأورثهم الأرض من بعد
المعرضين عن رحمة ربهم. فتذكروا قول اله تعال: {ولَقَدْ كتَبنَا ف الزبورِ من بعدِ الذِّكرِ انَّ ارض يرِثُها
(107) قُل ينالَمةً لِّلْعمحر لْنَاكَ اسرا ام(106) و ابِدِينع مغًا لِّقَوَٰذَا لَبه نَّ فونَ (105) احالالص ادِيبع

انَّما يوح الَ انَّما الَٰهم الَٰه واحدٌ ۖ فَهل انتُم مسلمونَ (108) فَان تَولَّوا فَقُل آذَنتُم علَ سواء ۖ وانْ ادرِي
اقَرِيب ام بعيدٌ ما تُوعدُونَ (109)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وأما من بعد التمين ففرض اله علينا أن نأمر بالمعروف وننه عن المنر وذلك برفع ظلم الإنسان عن
أخيه الإنسان، وأمرنا اله بالعدل بين المسلم والافر بمعيارٍ واحدٍ. تصديقاً قول اله تعال: {فَلذَٰلكَ فَادعُ ۖ
هال ۖ مَنيب دِلع ترماتَابٍ ۖ ون كم هال لنزا ابِم نتآم قُلو ۖ مهاءوها تَتَّبِع و ۖ ترما امك متَقاسو
{(15) يرصالْم هلَيانَنَا ۖ ويب عمجي هال ۖ مَنيبنَنَا ويةَ بجح  ۖ مُالمعا مَلالُنَا ومعلَنَا ا ۖ مبرنَا وبر

صدق اله العظيم [الشورى].

فلا ينبغ للإمام المهدي أن يقاتل هو وأنصاره لينالوا السلطة والمناصب، فواله ّثم واله إنّ اله هو من
عليه الصلاة والسلام ف ه موسال م، فانظروا لقول نبهرم الح تاب إلوصول الأنبياء وأئمة ال ّيتول
قول اله تعال: {قَال عس ربم انْ يهلك عدُوكم ويستَخْلفم ف ارض فَينْظُر كيف تَعملُونَ} صدق اله

العظيم [الأعراف:129].

ويقصد فرعون والطغاة الذين معه فأصدقه اله، وقال اله تعال: {فَاذَا جاءتْهم الْحسنَةُ قَالُوا لَنَا هٰذِه ۖ وان
تُصبهم سيىةٌ يطَّيروا بِموس ومن معه ۗ ا انَّما طَائرهم عندَ اله ولَٰن اكثَرهم  يعلَمونَ (131) وقَالُوا مهما
تَاتنَا بِه من آية لِّتَسحرنَا بِها فَما نَحن لَكَ بِمومنين (132) فَارسلْنَا علَيهِم الطُّوفَانَ والْجراد والْقُمل والضفَادِعَ
والدَّم آياتٍ مفَصَتٍ فَاستَبروا وكانُوا قَوما مجرِمين (133) ولَما وقَع علَيهِم الرجز قَالُوا يا موس ادعُ لَنَا
منْهشَفْنَا عا ك(134) فَلَم يلائرسا نكَ بعم لَنسلَنُرلَكَ و نَنملَنُو زجنَّا الرع شَفْتن كندَكَ ۖ لَئهِدَ عا عكَ بِمبر

الرجز الَ اجل هم بالغُوه اذَا هم ينثُونَ (135) فَانتَقَمنَا منْهم فَاغْرقْنَاهم ف الْيم بِانَّهم كذَّبوا بِآياتنَا وكانُوا
عنْها غَافلين (136) واورثْنَا الْقَوم الَّذِين كانُوا يستَضعفُونَ مشَارِق ارضِ ومغَارِبها الَّت باركنَا فيها ۖ

وتَمت كلمت ربكَ الْحسنَ علَ بن اسرائيل بِما صبروا ۖ ودمرنَا ما كانَ يصنَع فرعونُ وقَومه وما كانُوا
يعرِشُونَ (137)} صدق اله العظيم [الأعراف].
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وقال اله تعال: {فَارسل فرعونُ ف الْمدَائن حاشرِين (53) انَّ هٰوء لَشرذِمةٌ قَليلُونَ (54) وانَّهم لَنَا لَغَائظُونَ
(55) وانَّا لَجميع حاذِرونَ (56) فَاخْرجنَاهم من جنَّاتٍ وعيونٍ (57) وكنُوزٍ ومقَام كرِيم (58) كذَٰلكَ

واورثْنَاها بن اسرائيل (59)} صدق اله العظيم [الشعراء].

باقْتَر} :ه تعالمن ربهم. تصديقاً لقول ال فار المعرضين عن دعوة الحقال تاب علال ه فنّة الوتلك س
للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ (1) ما ياتيهِم من ذِكرٍ من ربهِم محدَثٍ ا استَمعوه وهم يلْعبونَ (2)
ونَ (3) قَالرصتُب نتُماو رحتُونَ السفَتَاا ۖ مُثْلم شَرب ٰذَا اه لوا هظَلَم ى الَّذِينووا النَّجرساو ۗ مهةً قُلُوبيه
رشَاع وه لب اهافْتَر لب مَحا غَاثضقَالُوا ا ل(4) ب يملالْع يعمالس وهضِ ۖ وراو اءمالس ف لالْقَو لَمعي بر
لَكَ الْنَا قَبسرا امنُونَ (6) وموي مفَها ۖ انَاهَلها ةين قَرم ملَهقَب نَتا آملُونَ (5) موا لسرا امك ةنَا بِآيتافَلْي
رِجا نُّوح الَيهِم ۖ فَاسالُوا اهل الذِّكرِ ان كنتُم  تَعلَمونَ (7) وما جعلْنَاهم جسدًا  ياكلُونَ الطَّعام وما
يها فتَابك ملَيلْنَا انز(9) لَقَدْ ا ينرِفسنَا الْمَلهاو ن نَّشَاءمو منَاهينجدَ فَاعالْو مدَقْنَاهص (8) ثُم دِينانُوا خَالك

ذِكركم ۖ افََ تَعقلُونَ (10)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وقال اله تعال: {قَدْ نَعلَم انَّه لَيحزنُكَ الَّذِي يقُولُونَ ۖ فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَٰن الظَّالمين بِآياتِ اله يجحدُونَ
ۚ هاتِ الملل دِّلبم نَا ۚ ورنَص متَاها َّتوذُوا حاوا وذِّبا كم َلوا عربكَ فَصلن قَبم لسر تذِّبلَقَدْ ك(33) و

ولَقَدْ جاءكَ من نَّبا الْمرسلين (34)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا أحبت ف اله معشر قوم يحبهم اله ويحبونه وأخص بالذات أنصارنا الجدد، فلا بدّ أن تعلموا أنّ الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان ليس قائد حزبٍ سياس دموي؛ بل داعية إل اله وخليفة اله عل العالمين،

فعلينا البلاغ وإن أبوا جاء نصر اله لم عليهم بعذابٍ من عنده أو بأيديم لئن عادوكم، فلا ولن يقاتل الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان أحداً عل مله إلا من تبر وتجبر وبغ وطغ وأراد قتال الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان ومنع دعوته الحق فهنا يتحول الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل قسورة هو وأنصاره ثم

يفر أعداؤه كالحمير المستنفرة، ولينصرنّ اله من ينصره.

وأرى الأنصار شلوا أزمةً زحمةً ف صنعاء منتظرين إشعار النفير من المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان، فمن ثم نقول لم: عل من سوف تنفرون؟ فواله ثم واله لم يتعرض إمامم لأي أذى من الأحزاب
ية العفاشية أو نقاط اللجان الشعبية كالحوثية والإصلاحية لا يعترضون إمامم وف جميع النقاط العسر

المهدي ناصر محمد اليمان، وحت نقاط تنظيم القاعدة نمر فيها بسلام ونقاط كل طوائف الأحزاب. فواله
العظيم أن أحياناً أقوم برحلاتٍ من أقص شمال اليمن إل المهرة وإل حوف الخضراء الحدود المشتركة

بين اليمن وعمان وأعود إل صنعاء وأمر بل نقاط الأحزاب فلا يتعرض لإمامم أحدٌ، وكذلك أقوم
برحلاتٍ من صنعاء ماراً بذمار ورداع محافظة البيضاء ومأرب وشبوه ثم أمر بأبين حت أصل إل عدن
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فاستقر عدّة أيام وأنظر إل أوضاع الناس ف الشارع العام ف مختلف المحافظات فمن ثم أعود إل مقري
وداري ف صنعاء سالماً معافاً والحمد له رب العالمين، ورفاق عل ذلك من الشاهدين.

إذاً يا معشر الأنصار لم الخوف عل إمامم المهدي ناصر محمد اليمان؟! فأرجو تخفيف الزحمة من
صنعاء. وأنتم لتعلمون لم نعتذر لمقابلة كثيرٍ من الأنصار حت لا نفتنهم بمقابلة البعض والاعتذار للبعض،
وقليل منهم يذهب لمتب الإمام المهدي بنسبة قليلة ف المائة وأكثر الأنصار لا يذهبون إل المتب بسبب
تب الأنصار وإنما يراسلوننا أنهم فم ف ناصر محمد اليمان أنهم يعلمون أنهم لن يجدوا الإمام المهدي
صنعاء. فمن ثم نقول لم: يا أحبت ف اله، فمن لديه تجارةٌ ف صنعاء أو كسب عيشٍ أو عمل فلا حرج

عليه أن يبق فيها ليقض أموره ويبتغ فضلا من ربه، وأما أن يمث الأنصاري ف شقة أو هوتيل ويخسر
مالا كثيراً وهو ينتظر لأي أمرٍ طارئ من الإمام المهدي للحضور للدفاع عن أمن الإمام المهدي ناصر محمد
كل الاحترام سواء من الحوثيين أو المؤتمريين ف م يلقه إنّ إماموال ه ثمم: والفمن ثم نقول ل اليمان
إل ر كلمة استفزازٍ مباشرةولم أتذك ،مأرب مسقط رأس صنعاء أو أحزاب مأرب حين أسافر أحياناً إل
ف من أحد قادات الأحزاب، وصراحةً لا أبحث عن لقائهم وإنّما أجد بعضاً منهم صدفةً ويجدونن وجه

الأسواق.

وربما يود كثير من الأنصار أن يقولوا: "عجب ذلك من الأحزاب احترامك يا إمامنا برغم شدّة بيانات
عل الإمام المهدي يرد منك". فمن ثم مقربة ون علصنعاء لن انتقادك نحوهم! وهذا ما يجبرنا للحضور إل
نيان أعين كافة أنصاري وأنصاريات وأقول: يا أحبت ف اله ليست بيانات الإمام المهدي استفزازاً لأحدٍ
بالباطل أو فيها كلام سفاهة؛ بل انتقاد بالحق من غير مجاملة ولا نفاقٍ، ولا أقول ف بيانات إلا الحق من غير

ظلم ولا افتراء عل أحدٍ من الأحزاب كون الإمام المهدي داعية إل الاحتام إل كتاب اله وسنّة رسوله
أن يخاف ف ناصر محمد اليمان للقرآن العظيم، ولا يجوز للإمام المهدي وأبلّغ رسالة البيان الحق الحق
اله لومة لائم، ولا ينبغ للإمام المهدي أن يخاف إلا من اله الذي خلقه واصطفاه كمثل الذين خلوا من

هبِال َفكو ۗ هال دًا احنَ اخْشَوي و نَهخْشَويو هتِ الالِّغُونَ رِسبي الَّذِين} :ه تعالتصديقاً لقول ال .قبل
حسيبا (39)} صدق اله العظيم [الأحزاب]. أولئك الرسل والمهدي المنتظَر كونهم ملّفين ببلاغ رسالات
ربهم، وجعلهم اله بأعينه. تصديقاً لقول اله تعال: {واصبِر لحم ربكَ فَانَّكَ بِاعيننَا ۖ وسبح بِحمدِ ربكَ

حين تَقُوم (48)} صدق اله العظيم [الطور].

(10) ينمالظَّال متِ الْقَونِ اىا وسكَ مبىٰ رذْ نَاداو} :ه تعالقال ال ،ه موسعن نبي ه تعالومثال قول ال
لسرفَا انسل قنطَلي دْرِي وص يقضيونِ (12) وذِّبن يا خَافا ِّنا بر تَّقُونَ (11) قَالي نَ ۚ اوعرف مقَو

الَ هارونَ (13) ولَهم علَ ذَنب فَاخَاف ان يقْتُلُونِ (14) قَال كَّ ۖ فَاذْهبا بِآياتنَا ۖ انَّا معم مستَمعونَ
(15)} صدق اله العظيم [الشعراء].



24-06-2017 تسجيل متابعة الأخبار، وبيان من المهدي المنتظر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ـ...  35

n-ye.me/262802 177/304

وتصديقاً لقول اله تعال: {واصطَنَعتُكَ لنَفْس (41) اذْهب انت واخُوكَ بِآيات و تَنيا ف ذِكرِي (42) اذْهبا
ونَا الَيطَ عفْرن يا نَّنَا نَخَافنَا ابر (44) قَا َخْشي وا رتَذَكي لَّهنًا لَّعلَّي قَو لَه (43) فَقُو َطَغ نَّهنَ اوعرف َلا

ذلك الإمام المهديه العظيم [طه]، فىٰ (46)} صدق الراو عمسا امعم نَّنتَخَافَا ۖ ا  (45) قَال َطْغن يا
ناصر محمد اليمان معه اله يسمع ويرى.

وما أريد قوله لأحبت الأنصار فلتعلموا أنّ حقوق المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان كمثل حقوق الرسل
ف التاب عل الرب، وحسب ما علمته من الأخبار الخاصة فقد وفد إل صنعاء من ضواحيها وفوق ما

فيها كثير من الأنصار بسبب بيان الإمام المهدي الأخير فأن استدعيتم فيه للنفير!! كلا يا أحبت ف اله،
ية عالية مستعدين بأسلحتم الخفيفة والمتوسطة وذلك ف حالة تسليم وإنما قلت لم أن تونوا عل جاهز

القيادة من صنعاء إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فيجب أن يون جيش الإمام المهدي جاهزاً سواء
شمال اليمن إل ة من أقصة اليمنيصنعاء وضواحيها أو من مختلف قرى ومحافظات الجمهوري من أهال

أقص الجنوب، والذين لا يملون السلاح الشخص من الأنصار فليستعر حين إعلان النفير سلاحاً من
المعجبين بدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، والذين لا يجدون سلاحاً شخصياً من الأنصار

فليبشروا به فور وصولهم إلينا من بعد دعوة النفير فلا يوجد نصاب ولا كذّاب بين أنصارنا الحق، وإنما
نخش أن لا يفيهم وسوف نعدّ ما استطعنا. ولن أبشّر الأنصار بل أفتيهم بالحق الحقيق أنه بمجرد تسليم
القيادة إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فإنّ كافة الشعب اليمان حتماً لا شكّ ولا ريب سوف ينحاز
إل جانب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بغض النظر هل هو المهدي المنتظَر؛ بل بسبب وضع الشعب
ناصر محمد اليمان ورجز من ربهم بسبب إعراضهم عن دعوة الإمام المهدي أنه وقع عليهم غضب اليمان
الشعب الخناق وقطع عليهم رواتبهم قوت حلوقهم ل ه علق الولذلك ضي عشرة سنة أكثر من اثنت ف
يقبلوا بخليفة اله عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان. إذاً يا قوم، واله الذي لا إله غيره إنّه من بعد

تسليم القيادة لتجدون الشعب اليمان ينفرون إل الإمام المهدي بالملايين ويفرحون به كمثل مجموعة انقلب
مركبهم ف البحر فانتظروا الموت فإذا بسفينة مارة بجانبهم فهرعوا إليها لطلب النجاة من الغرق وكذلك
الشعب اليمان فبعد تسليم القيادة فسوف يقولون: "لعل هذا الرجل صادق القلب واللسان والقلم وليست

بياناته مجرد دعاية انتخابية كذباً وغدراً كأمثال المرشحين من قيادات الأحزاب السياسية". ورجوت من اله
أرحم الراحمين أن يجعل ناصر محمد اليمان عند حسن ظن الشعب اليمان، ولسوف يعلمون ما كان

ناصر محمد اليمان كذاباً أشراً بل المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين.

{(119) ينادِقالص عونُوا مكو هنُوا اتَّقُوا الآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالهذا أقول: تذكروا قول ال وختام بيان
صدق اله العظيم [التوبة].

وإذا كنتم ترون من هو أهدى سبيلا وأصدق قيلا من ناصر محمد اليمان بسلطان العلم من رب العالمين
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فاتّبعوه، وأتحدّى الشعب اليمان وكافة شعوب المسلمين ف العالمين أن يجدوه، فلا ولن يجدوا من هو
أصدق قيلا وأهدى سبيلا من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كون قول هو قال اله وقال رسوله، فذلك
وصفن اله ورسوله [أهدى الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته]، فمن
كذب جرب بشرط الاحتام إل التاب وليس إل دونالد ترامب وابن عمر وولد الشيك، وقد أفلح اليوم من

استعل بالحق بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم.

وتذكير أخير ف هذا البيان المختصر لمعشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور:
إننا معشر قوم يحبهم اله ويحبونه دعاة سلام بسلطان العلم ولا نريد علواً ف الأرض ولا فساداً والعاقبة

للمتقين والأرض له يرثها لعباده الصالحين وعد اله لا يخلف اله الميعاد. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ
ملَه نَنملَيو هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين هال
دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن كفَر بعدَ ذَٰلكَ

فَاولَٰئكَ هم الْفَاسقُونَ (55)} صدق اله العظيم [النور].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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- 3 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=263443

الإمام ناصر محمد اليمان
06 – شوال ‐ 1438 هـ
30 – 06 – 2017 مـ

06:00 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

___________________

يا معشر الأنصار السابقين الأخيار، لا يضيع وقتم الذين يجادلون ف آيات اله بغير سلطانٍ من اله أتاهم
..

لهم إله أجمعين من أوكافة الأنبياء والمرسلين من عبيد ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمدٍ رسول اله بالذكر الجامع لل ما قبله من الذكر رسالة اله الموحدة للعالمين لمن شاء منهم

أن يستقيم، وصلاة رب وسلامه عل كافة المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، إنّ عل علوي هذا ليس من علماء
الدين، وإنّما يريد إضاعة وقتم الثمين لدعوة العالمين عل بصيرة من ربم البيان الحق للقرآن العظيم،
فهو لا يستطيع أن يجادلنا ف القنطار والدينار كون القنطار كيلو من الذهب والدينار ليس إلا عملة منه،

:ه تعالالقرآن العظيم. تصديقاً لقول ال ف كذلك أجد الحق
هلَيع تما دم كَ الَيا هدوي  ٍبِدِينَار نْهمن تَاا نم منْهمكَ ولَيا هدونطَارٍ يبِق نْهمن تَاا نتَابِ مْال لها نمو}

قَائما ۗ ذَٰلكَ بِانَّهم قَالُوا لَيس علَينَا ف اميين سبِيل ويقُولُونَ علَ اله الْذِب وهم يعلَمونَ (75)} صدق اله
العظيم [آل عمران].

فهو يجادل ف عشر الزكاة الت لا تنبغ إلا أن تون العشر وذلك حت يتب للمتزك عند اله كأنّه أنفق
عشر أمثال الذي أخرج منه حق ربه المفروض والمعلوم ف التاب عشره وذلك حت يصبح وكأنه أنفق

ذلك الشء كلّه الذي أخرج حق اله المعلوم منه، فمنه يتال كيلا كالحبوب، ومنه بالميزان كالذهب
بلغ نصابه سواء ف ءش كل شر هو فكون الع ترونميزان إل والفضة، فهل يريدنا أن نزن الأنعام ف
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الحبوب أو ف الأنعام أو ف الذهب المدخر والفضة أو ما يعادله من المال!

م أنّهم من الذين يصدّون عن الحقن لم مع من تبيعوا وقتيؤمنون، فلا تضي وسبق تفصيل الزكاة لقوم
صدوداً وذروهم لرب العالمين ولو علم اله فيهم خيراً لهداهم إنه بعباده خبير بصير. ولا يستحق أن تعيرونه

أي اهتمام كونه مجرد صاد مبلْبِل ولا يعقل كونه من الذين يجادلون ف آيات اله بغير سلطانٍ أتاهم من
ربهم ولذلك لا يأت بالبديل بالحق، ومقت اله له أعظم من مقتم له.

ناصر محمد للقرآن بالقرآن ويأت ه ورسوله وينسف بيان الإمام المهدييجادلنا بقول ال عالم لونُرحب ب
بالبديل الأصدق قيلا والأهدى سبيلا إن استطاعوا ولن يستطيعوا وهم يعلمون أنهم لا يستطيعون إلا أن
للقرآن العظيم ليس مجرد إجتهادٍ نسب ناصر محمد اليمان ه كون بيان الإمام المهديلام الذبوا بي

َلع لْنَاهتَابٍ فَصِم بنَاهلَقَدْ جِىو} :ه تعالن القرآن بالقرآن. تصديقاً لقول اليحتمل الصح أو الخطأ؛ بل نبي
علْم هدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ (52)} صدق اله العظيم [الأعراف]، ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان يفصل لم القرآن العظيم تفصيلا بآياتٍ مبيناتٍ وبينات لا يفر بها إلا الفاسقون.
وكل عام وأنتم طيبون وعل الحق ثابتون إل يوم الدين، ونصر من اله وفتح قريب، وسلام عل المرسلين،

والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=263754

الإمام ناصر محمد اليمان
09 – شوال ‐ 1438 هـ
03 – 07 – 2017 مـ

01:49 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

___________________

إعلان حقيقة الإدراك للشمس والقمر ف بداية شوال فلياً قبيل غروب شمس يوم الجمعة ليلة السبت
لعامم هذا 1438 ..

أعوذ باله من الشيطان الرجيم {انَّ الَّذِين يبايِعونَكَ انَّما يبايِعونَ اله يدُ اله فَوق ايدِيهِم فَمن نَّث فَانَّما
ينث علَ نَفْسه ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اله فَسيوتيه اجرا عظيما (10)} صدق اله العظيم [الفتح].

باسمك اللهم الواحد القهار نعلن ليلة الإبدار ليلة النصف من شهر شوال لعامم هذا 1438 أنّها ليلة السبت
القمر كذلك ف ر ونحذّر كافة البشر أنها أدركت الشمسرر ونذكة شهر شوال بحسب تاريخ الإدراك، ونغُر

غُرة شهر شوال لعامم هذا 1438 فولد الهلال قُبيل غروب شمس يوم الجمعة ليلة السبت وهو ف حالة
إدراكٍ. ونرر ونقول: وهلال شوال كان ف حالة إدراكٍ برغم أنم لم تتموا الشهر ثلاثين يوماً إلا قليلا. ونؤكد

ونقول: أنّ هلال شوال كان ف حالة إدراكٍ قُبيل غروب شمس يوم الجمعة ليلة السبت؛ بمعن أنّه ولد
والشمس إل الشرق منه. فهل تفقهون الخبر يا معشر المسلمين أم يلعنم اله كما لعن أصحاب السبت؟

.وكان وعداً مفعولا

وربما يود كافة علماء الفلك أن يقولوا: "يا ناصر محمد اليمان لقد جادلتنا فأكثرت جدالنا طيلة اثنت عشرة
سنة وأنت تعلن للبشر أنّ الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل الاقتران فاجتمعت به الشمس وقد هو
هلال، ولننا نحن معشر علماء الفيزياء الفلية لم نعلم بذلك برغم أنّ علماء الفيزياء الفلية هم أعلم البشر
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بتواريخ ولادة أهلّة الشهور باليوم بل بالساعة بل بالدقيقة بل بالثانية، وأنت يا ناصر محمد اليمان عل ذلك
من الشاهدين، أي تشهد لعلماء الفلك الفيزيائيين أنهم أعلم البشر بولادة أهلّة الشهور، فلم جادلتنا ف عصر
ية وبضعة أشهر. ويا ناصر محمد ما تسميه بعصر الحوار من قبل الظهور عل مدار اثنت عشرة سنة قمر

اليمان لسنا من شياطين البشر فلو علمنا أنّ الشمس أدركت القمر فولد هلال الشهر من قبل اجتماع
الشمس والقمر لما أنرنا ذلك، فما خطبك وماذا دهاك يا ناصر محمد اليمان من يزعم أنه المهدي المنتظَر

ناصر محمد؟".

فمن ثم يرد المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان عل كافة علماء الفلك ف العالمين وأقول: واله ثم واله ثم
واله أنه تبين لزمرة من علماء الفلك الذين رفعوا رؤوسهم إل السماء للنظر ف منازل الأهلّة حقيقةً أنّ

الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل شروق الشمس والشمس إل الشرق منه فاجتمعت به وقد هو
هلال، وكذلك رأيتم باميرات "الس س دي كاميرا" أنّ هلال الشهر الجديد ولد قبل غروب الشمس

فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال. فلم علّمناكم ولم فصلنا لم آية إدراك الشمس للقمر وهو أن يولد
هلال الشهر من قبل السوف فتجتمع به الشمس وقد هو هلال؛ أي أنّ الهلال صار يولد من قبل الاقتران

المستقيم بالشمس؛ أي أنّ الهلال صار يولد من قبل الاجتماع بالشمس عل خط مستقيم؛ أي أنه ولد هلال
الشهر إما ف جهة الشرق عند ظل الفجر والشمس إل الشرق منه وإما أن يولد الهلال قبيل الغروب

والشمس إل الشرق منه، ولذلك تجدونه يغرب قبلها وهو ف حالة إدراكٍ.

ولا أدري يا معشر علماء الفلك الفيزيائيين هل أخذتم العزة بالإثم فصرف اله قلوبم فأصبحتم كمثل
شياطين البشر المنجمين أولياء الشياطين أصحاب الأخبار الغيبية ويوسدون علومهم الغيبية الت 99 منها
كذباً إل رصدهم لحركات النجوم، فيقول أحدهم سوف يموت الملك الفلان أو الرئيس الفلان أو ما شابه
ذلك من الأمور السياسية فمن ثم يوسدون تلك الخطفة الشيطانية أنهم علموها من خلال رصدهم لحركات
القمر والنجوم! وإنهم لاذبون فلا علاقة لافة الواكب المضيئة والمنيرة لما يحدث بين البشر فلا تنطق

لهم بأي خبرٍ؛ بل يحصل بعض المنجمون عل خطفة غيبية حق بنسبة واحد إل اثنين ف المائة؛ بل أكثرهم
كاذبون. ألا واله ثم واله أنّه كذَب المنجمون ولو صدقوا، أي كذبوا أنهم علموا بتلك الخطفة الغيبية

السياسية نتيجة رصدهم لحركات الواكب والنجوم. وكذلك يخلطون كذبهم وصدقهم بشء من العلوم
الفلية الفيزيائية ليس إلا كتمويه فيظن الناس أنهم علماء فليون وصداً منهم عن علماء الفلك الحقيقيين

وذلك حت يصرفوا نظرة الناس عن وصفهم بالمنجمين الاذبين؛ بل هم أولياء الشياطين من الجن يوحون
إل أوليائهم من شياطين الإنس بحدث خطفة غيبية من قبل الحدَثِ، وتلك طريقتهم عل مر العصور وهدفهم
دَثٍ غيبأقوامهم بح الأنبياء ء، فإذا أخبرش ه فال من ذلك الصدّ عن تصديق الأنبياء الذين لا يفترون عل
ه علألا لعنة ال ."ن لنا أنك مجرد كاهنفمن ثم يقولون لأنبيائهم: "إذاً أنت لست بمجنونٍ؛ بل تبي دَثثم ح
مين أولياء الشياطين لعناً كبيراً فهم من ألدّ أعداء الأنبياء والصالحين، ألم يحذّروا فرعون من موسنجالم
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وهو رجل صالح؟ ولا تجدونهم يحذّرونم من الافرين من شياطين البشر يا معشر الذين يصدّقونهم من
قادات البشر. واعلموا أنّ المنجمين منافقون يظهرون الإيمان بأنهم مسلمون ويبطنون الفر والمر ضدّ

:ه تعالالصالحين. وقال ال

لَوا ۚ وورلِ غُرالْقَو فضٍ زُخْرعب َلا مهضعب وحي الْجِننسِ وا يناطا شَيدُوع ِنَب للْنَا لعكَ جذَٰلكو}
هوضريلو ةرخنُونَ بِاموي  دَةُ الَّذِينفْئا هلَيا َغتَصلونَ (112) وفْتَرا يمو مهفَذَر ۖ لُوها فَعكَ مبر شَاء
الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَيقْتَرِفُونَ (113) ام ما هقْتَرِفُوا ميلو

آتَينَاهم الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بِالْحق ۖ فََ تَونَن من الْممتَرِين (114) وتَمت كلمت ربكَ صدْقًا
بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطا(115) و يملالْع يعمالس وهو ۚ هاتملل دِّلبم  ۚ ْدعو

لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لضن يم لَمعا وكَ هبنَّ رونَ (116) اصخْري ا منْ هاو الظَّن ونَ اتَّبِعن يا ۚ هال
{(117) تَدِينهبِالْم

صدق اله العظيم [الأنعام].

وربما يود علماء الفلك الفيزيائيين أن يقولوا بلسانٍ واحدٍ: " آه آه يا ناصر محمد اليمان لم عانينا نحن
علماء الفلك الفيزيائيين من هذه المشلة كون كثيراً من البشر الجاهلين يظنون أننا منجمون بقولنا سوف
تسف الشمس ف اليوم الفلان أو يخسف القمر ف الليلة الفلانية، فيقولون لنا: هذا من أخبار الغيب وما

يدريم أنها سوف تسف الشمس ف اليوم الفلان أو يخسف القمر ف الليلة الفلانية؟ ولنك يا ناصر محمد
اليمان تعلم أنه يظلمنا كثير من الناس الجاهلون بهذا الاتّهام فلسنا منجمون نعلن بأخبار الأحداث الغيبية

كمثل موت فلان أو قتل فلان أو فلانة؛ بل مسألة السوف والخسوف مسألةٌ حسابيةٌ لجريان الشمس والقمر
والأرض".

فمن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم أعلم أنه ليظلمم كثير من
الجاهلين من الناس الذين لم يميزوا بين علماء الفلك المنجمين أصحاب الأخبار والأسرار ولا يصدق من
كلامهم إلا ما كان خطفةً حقيقيةً كمثل خطفتهم من الملأ الأعل الملائ ف السماء الدنيا ف عصر ملك

مصر فرعون أنه ولد ف بن إسرائيل ذلك العام مولود وقالوا إذا لم تقضِ عليه فسوف يذهب ملك إليه، ولم
يخبروا فرعون بغير ذلك ف شأن المولود الجديد ف ذلك العام الجديد برغم أنّ شياطين الجن علّموهم

اً ورسولافرعون نبي ه حين يبلغ أشده إلإسرائيل وسوف يبعثه ال بن ذلك العام ف أنه ولد مولود ف بالحق
من رب العالمين، غير أنّ شدّة الشهب منعتهم من البقاء ف مقاعدهم حت يسمعوا الملا الأعل يتلمون عن

اسمه.

وربما يود عل عبد اله صالح عفاش أن يقول: "يا ناصر محمد، ولماذا لم يخبر المنجمون فرعون أنّ ذلك
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يرد اً ورسولا؟". فمن ثمفرعون نبي ه حين يبلغ أشده إلذلك العام الجديد سوف يبعثه ال المولود الجديد ف
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل الحيران ف أمره عل عبد اله صالح عفاش وأقول: يا عل، فهل
وجدتهم حذّروك من قصف جامع النهدين بصاروخ من طائرة بِلا طيارٍ كونهم أولياءهم؛ أي كون العرافين
من شياطين الإنس أولياء شياطين الجن من الفار؛ بل متَّفق الطرفان شياطين الجن والإنس للصد عن

الصالحين وتصديقهم؟ فليسمع كل البشر مسلمهم والافر ما سوف أقول:

أقسم باله العظيم البر الرحيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم، إنّ كافة ألدّ أعداء
اله من شياطين الجن والإنس ف العالمين ليعلمون علم اليقين أنّ المهدي المنتظَر يمان ويعلمون علم

اليقين بلقب قبيلته ف اليمن منذ أكثر من ثلاثين عاماً، إلا أنهم لم يونوا يعلمون باسمه واسم أبيه إلا قُبيل
نهاية الحوار من قبيل الظهور، ولنهم يخشون تحقيق المر إل خنازير فيلعنهم اله لعناً كبيراً.

وأقسم بمن رفع السماء بلا عمدٍ فيشهد عل قسم هذا من شهِد أنّ العرافين حذّروا الرئيس اليمان عل عبد
اله صالح منذ عشراتِ السنين ومنهم محمد العوبل الذي كان مشعوذاً كبيراً ف رداع مشهوراً وأصبح

قاطناً ف صنعاء كما أظن، فأنت تعلم يا محمد العوبل يوم جئتك إل رداع وقلت لك تُب إل ربك،
وأقسمت لك أمام أناس حاضرون أنك مشعوذٌ دجال كذّاب، وكانوا يرونك ترتجف خوفاً بين يدي ناصر

ّجن برغم أنهم كانوا يظنّون أن لا أحدٌ يجرؤ عليك خوفاً من جِنّك الذي تزعم أن معك سبعون ألف القردع
من الصالحين! وأنت من الاذبين من الشياطين الذين تعبدهم يا عوبل. فأدهش الحاضرون الأمر كثيراً
ضعيفاً جداً ويرتجف خوفاً شديداً بين يدي الشيخ ناصر محمد القردع كيف صار حال محمد العوبل

لدرجة أنه كانت ذراعيه وكفّيه لا يستطيع السيطرة عليهما؛ كانتا ف حالة ارتجافٍ!

فواله ثم واله إنك لتعلم يا محمد العوبل أنّ ناصر محمد القردع من الصالحين وقلت ذلك بنفسك لأحد
الجاهلين من عقال مدينة رداع الذي التجأت إليه، فقال له محمد العوبل أنه لا قبل لجنوده من الجن بالشيخ
ناصر القردع. وكان جواب من إلتجأت إليه أنه قال لك: "ما بش صالح ف آل القردع كلهم بطّاشون لا

جن بل يا عوبل :ثم قال البابل ،ناصر القردع من الأسود والنمار المفترسة كمثل قصة عل يخافون حت
القردع أشجع من جنّك خاف جنك منهم يا عوبل! ونحن كنا نظن كافة مدينة رداع أنه لا يمن أن يخيفك
أحدٌ نظراً للسبعين ألف جن الذي تزعم أنهم جنودك". فقد علمت يا عوبل أنه لا قبل لك به أنت والسبعون

ألف جن الذين تزعم أنهم جنودك حسب قولك وتقول أنهم صالحون، وإنك لمن الاذبين؛ بل جن من
ه صالح ومن كان علعبد ال عل الرئيس م خدعتالعالمين، فل ة إبليس ألدّ أعداء ربالشياطين من ذري

شاكلتك العرافون.

وربما يود الزعيم اليمان عل عبد اله صالح أن يقول: "ماذا ماذا يا ناصر محمد مسعد القردع المرادي
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اليمان! فهل تفتري عل الزعيم عل عبد اله صالح وهو ح يرزق؟ فواله ثم واله يا ناصر محمد ما قط
أخبرن العرافون أنّ المهدي المنتظَر يمان وما قط أخبرون بلقبه القَبل ولا الاسري". فمن ثم يرد الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان عل الزعيم اليمان عل عبد اله صالح وأقول: هيهات هيهات أن يخبرك

العرافون بهدف مرهم الشيطان. وأقول اللهم نعم لم يخبروك أنّ المهدي المنتظَر يمان ولم يخبروك أنّ اله
ر بالمهديلا تفشل خطتهم بالم وذلك حت المنتظَر من قبيلة مراد من آل القردع سوف يبعث المهدي
المنتظَر كونهم يعلمون أنّ ذلك ليس من صالح الافرين من شياطين البشر من أوليائهم كونهم أولياؤهم
ولذلك لم يخبروا عل عبد اله صالح بالخطفة الحق كونهم ليعلمون علم اليقين أنّ عل عبد اله صالح

بالعس لسوف يفرح بهذا الخبر فرحاً كبيراً ويقول لهم: "فهل تعلمون اسمه الرباع حت أذهب إل داره
وأسلّمه القيادة؟ فماذا أبغ أنا وولي ظاهر الأمر وعدوي باطن الأمر عبد الملك الحوث أن نون أول من
يسلّم القيادة إل خليفة اله المهدي المنتظَر من بين قادات البشر؟ أليس ذلك فخر كبير وفضل من اله

علينا عظيم وعل الشعب اليمان والشعوب العربية خاصةً وعل كافة الشعوب الإسلامية الأعجمية عامةً؟".
ولذلك يا عل لم يخبروك أنهم يحذّرونك من المهدي المنتظَر الحق كونك حتماً سوف تون وليه وليس
عدوه، كونهم يعلمون يا عل أنك لست من أوليائهم من شياطين البشر؛ بل من الضالين الذين لا يعلمون

.ضلالٍ مبين أنهم عل

فهل تقصد أنّ عبد الملك الحوث ،يا ناصر محمد اليمان أن يقول: مهلا السيد عبد الملك الحوث ما يودورب
المنتظَر ناصر محمد اليمان الأرض المهدي ه فال عليك خليفة ف يرد من شياطين البشر؟". فمن ثم
وأقول: لا تزبد ولا تربد وافهم الخبر، فلا تسول لك نفسك أن تطغ ولا تبغ عل المهدي المنتظَر ناصر
محمد اليمان، فالحذر الحذر من غضب قسورة وأنصاره ف عصر حواره من قبل ظهوره، وعاقبة ذلك
وخيمة عل كل من أراد المر بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فلا أخاف إلا اله الواحد القهار.

فواله ثم واله ثم واله لو كنت أعلم يا عبد الملك بدر الدين الحوث أنك من شياطين البشر لأفتيت الأنصار
وكافة المسلمين ف شأنك ولا أبال كما أفتيت ف الشيطان الأكبر ف شياطين البشر دونالد ترامب ولم

أخش منه شيئاً برغم أنّ طائراته تجوب سماء صنعاء فهل تران خفت من الشيطان دونالد ترامب صاحب
القوة العالمية البرى؟ ذلك كون أعلم أنّ اله الذي اصطفان خليفته ف الأرض أشدَّ منه قوة، وأنّ اله بالغٌ

أمره ومتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ولن أعلم أنّ آل بدر الدين من آل البيت القرش الهاشم من ذرية الإمام الحسين بن عل وكذلك الزعيم
حسين بدر الدين الحوث ر الإسلامتنوي أن تقطع رأسه ثأراً لأخيك المف ه صالح الذي كنتعبد ال عل
وتعلّق رأس عل عل باب اليمن لولا أنّه جمعم عدوان تحالف النقد العرب فأخّرتم ذلك إل حين الفرصة

المناسبة لقطع رأس الزعيم عل عبد اله صالح، ولن واله ثم واله لا تستطيعون أنتم وكافة الإصلاح
مجتمعين تهديد أمن عل عبد اله صالح من بعد تسليم القيادة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان. ولن
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للأسف يا عبد الملك بدر الدين الحوث إنك من الذين لا يزالون ظالمين لأنفسهم من آل بيت بن هاشم.
:ه تعالتصديقاً لقول ال

{والَّذِي اوحينَا الَيكَ من الْتَابِ هو الْحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه ۗ انَّ اله بِعبادِه لَخَبِير بصير (31) ثُم اورثْنَا
ۚ هذْنِ الاتِ بِاربِالْخَي ابِقس منْهمدٌ وقْتَصم منْهمو هلِّنَفْس مظَال منْهادِنَا ۖ فَمبع ننَا مطَفَياص الَّذِين تَابْال

ذَٰلكَ هو الْفَضل الْبِير (32)} صدق اله العظيم [فاطر].

ين وأعلن بيعتك للإمام المهدية بالإثم وأوقف سفك الدم بين اليمانيه ولا تأخذك العزال ف ه حبيبال فاتق
ناصر محمد اليمان للإمام المهدي ك فلا ينبغعز اً إلولئن فعلت فلن نزيدك إلا عز ناصر محمد اليمان

:ه تعالقول ال أن يخالف أمر ربه ف

{واذْ قَال موس لقَومه اذْكروا نعمةَ اله علَيم اذْ انجاكم من آلِ فرعونَ يسومونَم سوء الْعذَابِ ويذَبحونَ
ابنَاءكم ويستَحيونَ نساءكم ۚ وف ذَٰلم بَء من ربم عظيم (6) واذْ تَاذَّنَ ربم لَئن شَرتُم زِيدَنَّم ۖ ولَئن

كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7)}
صدق اله العظيم [إبراهيم].

ورحمة اله عل أخيك حسين بدر الدين الحوث المفر الإسلام كون ف دعوته شء واحدٌ من أساس
الدعوة المهدية وه دعوة هيمنة الاعتصام بتاب اله القرآن العظيم، ولن للأسف أضلّه بعض علماء
خراسان إيران بعض الشء عن الحق من ربه؛ غفر اله له. برغم أنّ لديه نظرةٌ ثاقبةٌ ف كثيرٍ من الأمور

السياسية وقَتْلُه خسارةٌ للشعب اليمان، ولم يأمر عل عبد اله صالح جواس بقتله بل بأسره وإحضاره إليه،
فقال جواس: "بل حتماً سوف يعفو عنه عل عبد اله صالح". ثم أطلق جواس عليه الرصاص وهو أسير
أنه حزب ه قتل الأسير سواء كان مسلماً أم كافراً، وعيب الحزب الاشتراككتاب ال ف حربٍ ومحرم
دموي من انتصر عليه لا يرقب فيه إ ولا ذمة، فهذا كانت طبيعة جواس بسبب أنه ترب ف الحزب

.الاشتراك الدموي

قيد الحياة لما وسعه إلا أن يتّبع الإمام المهدي اليوم عل بدر الدين الحوث ه لو كان موجوداً حسينألا وال
ناصر محمد اليمان برغم أنّ ظهور رايته عام 2002 والإمام المهدي عام ألفين وثلاثة بعثه اله، ولن دعوة

ر الإسلامعصر الحوار من قبل الظهور أهدى من دعوة المف ف المنتظَر ناصر محمد اليمان المهدي
حسين بدر الدين الحوث رحمه اله. ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان العبد المؤمن بتاب اله
القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق نور عل نورٍ إلا ما خالف لمحم القرآن العظيم من الأحاديث الشيطانية
المدسوسة ف السنة النّبوية فهو باطل مفترى عل اله ورسوله، ولسوف أفرك الباطل المفترى ف السنة
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النّبوية عل اله ورسوله من الأحاديث الشيطانية وسأفركها بنعل قدم ولا أبال، ولسوف أدافع عن سنة
محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم دفاعاً عظيماً وأجاهد الشيعة والسنة بالبيان الحق للقرآن العظيم
جهاداً كبيراً ليلا ونهاراً، وأعلن لهم وأسر لهم إسراراً بالحق ظاهراً وباطناً فلست منافقاً يظهر الإيمان ويبطن

الفر، ولست مجبراً عل استخدام سياسة التقية؛ تقاة شر المجرمين من الافرين كمثل ترامب المجرم
كون الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان الملف بتفصيل كتاب اله القرآن العظيم تفصيلا لغربلة

منهاج النبوة الأول نعيدكم إل ه حترها من أحاديث الباطل تطهيراً بإذن الفنطه ة الحقنة النّبويالس
متّبعين كتاب اله وسنّة رسوله نور عل نورٍ، فيؤلف اله بين قلوبم بعد إذ كنتم أعداء فتصبحون بنعمة اله

إخواناً كمثل الذين خلوا من قبلم.

فقد نصحتك يا عبد الملك بدر الدين الحوث أن تعود إل صعدة مباشرةً بعد إسقاط حومة الإصلاح بشرط
أن تون انتخابات برلمانيةٌ شعبيةٌ يمانيةٌ خاليةً من التحزب غير حزبٍ واحدٍ ف الشعب اليمان الواحد

وتطلقون عليه اسم حزب الوحدة الشعبية اليمانية، وقلت لك حينها إذا أخذت بنصيحت ورجعت إل صعدة
فسوف تنال أكثر من تسعين ف المائة من أصوات الشعب اليمان كونك تسببت بادئ الأمر ف تخفيف

شء من الجرعة الصغرى، ولنك أبيت ولم تسمع نصيحت فتسببت ف جرعات كبرى. وكذلك السياسة
الإقصائية العرقية لآل البيت الهاشم القرش، ولن ذلك محرم ف محم كتاب اله وسنّة رسوله الحق، فلا
فرق لعرب عل أعجم إلا بالتقوى برحمة الأمة والسع لحقن دماء المسلمين والافرين عل حدّ سواء إلا

من يحارب الإسلام والمسلمين فأولئك جعل اله لم عليهم سلطاناً.

وما كان يجوز لك يا عبد الملك أن تطرد اليهود اليمانيين من اليمن فتجليهم ظُلماً بغير الحق كونهم من
:ه تعالالذين قال عنهم ال

متَزِلُوكعي نْ لَما ۚ فَايهوا فسكرا تْنَةالْف َلوا ادا رم لك مهمنُوا قَومايو منُوكمانْ يرِيدُونَ اي تَجِدُونَ آخَرِينس}
ويلْقُوا الَيم السلَم ويفُّوا ايدِيهم فَخُذُوهم واقْتُلُوهم حيث ثَقفْتُموهم ۚ واولَٰئم جعلْنَا لَم علَيهِم سلْطَانًا مبِينًا

{﴾٩١﴿
صدق اله العظيم [النساء].

ونستنبط من ذلك أنه لا حرب عل اليهود المستضعفين وأمرنا اله أن نبرهم ونقسط إليهم كما نبر الافرين
الذين لم يحاربوننا ف الدين إلا الذين يحاربون المسلمين ولم يفّوا أيديهم عن حرب المسلمين فأولئم

جعل اله لم عليهم سلطاناً مبيناً.

ة وأنتم جئتم لتزيدوهم ظلماً إلكافة الحقوق اليماني ومة الإصلاح فه صالح وحعبد ال وقد ظلمهم عل
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ظُلمهم فأجليتموهم بالمرة فاضطروا للهجرة إل إسرائيل وغيرها، ووجدوا أنفسهم غُرباء بين أناس لا
يادون أن يفقهوا لغتهم شيئاً كون لغتهم عربية ذات لهجة عمرانية وصنعائية، ولنهم لا يزالون معتزين

بأنفسهم ف إسرائيل وبعلَم الوحدة اليمانية.

وبما أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله ف الأرض ملف برفع ظُلم الإنسان عن أخيه
الإنسان فوجب عل من بعد استلام قيادة اليمن الإذن بعودة يهود اليمن الذي تم طردهم ف عصر حم

السيد عبد الملك بدر الدين الحوث وظلمهم من قَبل من الزعيم عل عبد اله صالح والإصلاحيين. بل سوف
نعتمد حقوق اليهود اليمانيين ف كافة المجالات وخصوصاً مجالات الوظائف المدنية إلا مجال القضاء
بوزارة الأوقاف، ولا ينبغ أن يونوا أساتذةً مدرس الشريعة والقانون فذلك محرم عليهم حت يونوا

دعوة كلمة تاب إللم عن مواضعه، فإذا استجاب أهل الفون اله شيئاً ولا يحرمؤمنين لا يشركون بال
:ه تعالتصديقاً لقول ال .لهم وفوزٌ عظيم ه وحده لا شريك له فهو خيرسواء بيننا وبينهم أن لا نعبد إلا ال

اقْنُت ميرا م(42) ي ينالَمالْع اءسن َلطَفَاكِ عاصكِ ورطَهطَفَاكِ واص هنَّ الا ميرا مةُ يئَذْ قَالَتِ الْماو}
لربكِ واسجدِي واركع مع الراكعين (43) ذَٰلكَ من انباء الْغَيبِ نُوحيه الَيكَ ۚ وما كنت لَدَيهِم اذْ يلْقُونَ

ةملِكِ بشِّربي هنَّ الا ميرا مةُ يئَذْ قَالَتِ الْمونَ (44) امخْتَصذْ يا هِملَدَي نتا كمو ميرم فُلي مهيا مهمَْقا
ًهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّمي(45)و بِينقَرالْم نمو ةرخاا والدُّنْي ا فجِيهو ميرم ناب يسع يحسالْم هماس نْهم
ومن الصالحين (46) قَالَت رب انَّ يونُ ل ولَدٌ ولَم يمسسن بشَر ۖ قَال كذَٰلكِ اله يخْلُق ما يشَاء ۚ اذَا
نب َلا وسر(48) و نجِيلااةَ ورالتَّوةَ ومالْحو تَابْال هلِّمعيونُ (47) ون فَيك لَه قُولا ينَّما فَارما قَض
اسرائيل انِّ قَدْ جِىتُم بِآية من ربم ۖ انِّ اخْلُق لَم من الطِّين كهيىة الطَّيرِ فَانفُخُ فيه فَيونُ طَيرا بِاذْنِ

اله ۖ وابرِى اكمه وابرص واحيِ الْموتَ بِاذْنِ اله ۖ وانَبىم بِما تَاكلُونَ وما تَدَّخرونَ ف بيوتم ۚ انَّ
مرالَّذِي ح ضعم بَل لحو اةرالتَّو نم دَيي نيا بدِّقًا لِّمصم(49) و يننمونتُم من كا مَّةً لي َكذَٰل ف

يمتَقساطٌ مرٰذَا صه ۗ دُوهبفَاع مبرو بر هنَّ الونِ (50) ايعطاو هفَاتَّقُوا ال مبن رم ةم بِآيُتجِىو ۚ ملَيع
هنَّا بِالآم هال ارنصا نونَ نَحارِيوالْح قَال ۖ هال َلارِي انصا نم قَال فْرْال منْهم يسع سحا ا(51) ۞ فَلَم

رموا ورم(53) و دِينالشَّاه عنَا متُبفَاك ولسنَا الرعاتَّبو لْتنزا انَّا بِمنَا آمبونَ (52)رملسنَّا مدْ بِااشْهو
اله ۖ واله خَير الْماكرِين (54) اذْ قَال اله يا عيس انِّ متَوفِّيكَ ورافعكَ الَ ومطَهركَ من الَّذِين كفَروا
يهف نتُما كيمف مَنيب محفَا مجِعرم َلا ثُم ۖ ةاميالْق موي َلوا افَرك الَّذِين قوكَ فَوعاتَّب الَّذِين لاعجو

تَخْتَلفُونَ (55) فَاما الَّذِين كفَروا فَاعذِّبهم عذَابا شَدِيدًا ف الدُّنْيا واخرة وما لَهم من نَّاصرِين (56) واما
الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ فَيوفِّيهِم اجورهم ۗ واله  يحب الظَّالمين (57) ذَٰلكَ نَتْلُوه علَيكَ من اياتِ
قونُ (59) الْحن فَيك لَه قَال ابٍ ثُمن تُرم خَلَقَه ۖ مآد ثَلمك هندَ الع يسع ثَلنَّ م(58) ا يمرِ الْحالذِّكو

من ربكَ فََ تَن من الْممتَرِين (60) فَمن حاجكَ فيه من بعدِ ما جاءكَ من الْعلْم فَقُل تَعالَوا نَدْعُ ابنَاءنَا
وٰذَا لَهنَّ ه(61)ا اذِبِينْال َلع هال نَتل لَّععفَنَج تَهِلنَب ثُم منفُسانَا ونفُساو مكاءسننَا واءسنو مكنَاءباو
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دِينفْسبِالْم يملع هنَّ الا فَالَّون تَو(62) فَا يمالْح زِيزالْع ولَه هنَّ الاو ۚ هال ا لَٰها نا ممو ۚ قالْح صالْقَص
(63) قُل يا اهل الْتَابِ تَعالَوا الَ كلمة سواء بينَنَا وبينَم ا نَعبدَ ا اله و نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ بعضنَا

ونَ فاجتُح متَابِ لْال لها اونَ (64) يملسنَّا مدُوا بِاا فَقُولُوا اشْهلَّون تَوفَا ۚ هونِ الن دا ماببرا اضعب
لْمع م بِهَا ليمف تُمجاجح ءٰوه نتُما الُونَ (65) هقتَع ََفا ۚ دِهعن بم ا نجِيلااةُ ورنزِلَتِ التَّوا امو يماهربا
فَلم تُحاجونَ فيما لَيس لَم بِه علْم ۚ واله يعلَم وانتُم  تَعلَمونَ (66) ما كانَ ابراهيم يهودِيا و نَصرانيا
ِٰذَا النَّبهو وهعاتَّب لَلَّذِين يماهربالنَّاسِ بِا َلونَّ ا(67) ا ينشْرِكالْم نانَ ما كما وملسيفًا منانَ حن كَٰلو

مهنفُسا لُّونَ اضا يمو مَلُّونضي تَابِ لَوْال لها نفَةٌ مت طَّائد(68) و يننموالْم لو هالنُوا ۗ وآم الَّذِينو
قونَ الْحتَلْبِس متَابِ لْال لها ادُونَ (70)يتَشْه نتُماو هاتِ الونَ بِآيفُرَت متَابِ لْال لها اونَ (69) يرشْعا يمو
بِالْباطل وتَتُمونَ الْحق وانتُم تَعلَمونَ (71) وقَالَت طَّائفَةٌ من اهل الْتَابِ آمنُوا بِالَّذِي انزِل علَ الَّذِين آمنُوا
َتون يا هدَى الدَىٰ هنَّ الْها قُل مَدِين ن تَبِعمل نُوا امتُو ونَ (72) وجِعري ملَّهلَع هروا آخفُراكارِ والنَّه هجو
(73) يملع عاسو هالو ۗ شَاءن يم يهتوي هدِ البِي لنَّ الْفَضا قُل ۗ مبندَ رع موكاجحي وا يتُموتا ام ثْلدٌ محا
يخْتَص بِرحمته من يشَاء ۗ واله ذُو الْفَضل الْعظيم (74) ۞ ومن اهل الْتَابِ من ان تَامنْه بِقنطَارٍ يوده الَيكَ
بِيلس ينيما نَا فلَيع سقَالُوا لَي منَّهكَ بِاا ۗ ذَٰلمقَائ هلَيع تما دم كَ الَيا هدوي  ٍبِدِينَار نْهمن تَاا نم منْهمو
نَّ الَّذِين(76) ا ينتَّقالْم بحي هنَّ الفَا َاتَّقو دِههبِع َفوا نم َلونَ (75) بلَمعي مهو ذِبْال هال َلقُولُونَ عيو
ةاميالْق موي هِملَيا نظُري و هال مهلِّمي و ةرخا ف ملَه قََخ  َكولَٰئا ًينًا قَلثَم هِمانمياو هدِ الهونَ بِعشْتَري
نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ما(77)و يملا ذَابع ملَهو يهِمكزي و
الْتَابِ ويقُولُونَ هو من عندِ اله وما هو من عندِ اله ويقُولُونَ علَ اله الْذِب وهم يعلَمونَ (78) ما كانَ
ينيانبونُوا رن كَٰلو هونِ الن دم ِّا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال هال هيتون يشَرٍ ابل
بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ (79) و يامركم ان تَتَّخذُوا الْمَئةَ والنَّبِيين اربابا ۗ ايامركم
ولسر مكاءج ثُم ةمحتَابٍ ون كم مُتا آتَيلَم ينالنَّبِي يثَاقم هخَذَ الذْ ااونَ (80) وملسنتُم مذْ ادَ اعفْرِ بْبِال

نَا ۚ قَالرقْررِي ۖ قَالُوا اصا مذَٰل َلع خَذْتُماو تُمرقْراا قَال ۚ نَّهرلَتَنصو بِه نُنملَتُو معا ملِّم دِّقصم
فَاشْهدُوا وانَا معم من الشَّاهدِين (81) فَمن تَولَّ بعدَ ذَٰلكَ فَاولَٰئكَ هم الْفَاسقُونَ (82) افَغَير دِين اله يبغُونَ
نزِلا امنَا ولَيع نزِلا امو هنَّا بِالآم ونَ (83)قُلعجري هلَياا وهركا وعضِ طَورااتِ واومالس ن فم لَمسا لَهو
نيب قنُفَر  هِمبن رونَ مالنَّبِيو يسعو وسم وتا امو اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلع
رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبدِينًا فَلَن ي مَسا رغَي تَغبن يمونَ (84) وملسم لَه ننَحو منْهدٍ محا
(85) كيف يهدِي اله قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ الرسول حق وجاءهم الْبينَات ۚ واله  يهدِي
 ايهف دِين(87) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئ(86) ا ينمالظَّال مالْقَو

{(89) يمحر غَفُور هنَّ الوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعن بوا متَاب الَّذِين ونَ (88) انظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي
صدق اله العظيم [آل عمران].

هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو هدِي الهي فيك} :ه تعاله يا معشر يهود بسبب قول الفلا تستيئسوا من رحمة ال
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وشَهِدُوا انَّ الرسول حق وجاءهم الْبينَات ۚ واله  يهدِي الْقَوم الظَّالمين (86) اولَٰئكَ جزاوهم انَّ علَيهِم لَعنَةَ
اله والْمَئة والنَّاسِ اجمعين (87) خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ (88) ا الَّذِين تَابوا

الَّذِين ِإ} :ه تعاله العظيم، فتذكروا قول ال(89)} صدق ال يمحر غَفُور هنَّ الوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعن بم
تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم (89)} صدق اله العظيم.

ألا واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليسع لتحقيق هدى الناس
أجمعين حت نجعلهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، ونرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ولا نره الناس
عل الإيمان كون اله لن يتقبل منهم عبادتهم وهم كارهون حت تون عبادتهم لربهم من خالص قلوبهم لا

يخشون أحداً إلا اله، وإنما علينا البلاغ وعل اله الحساب، وجعل الجنة لمن شر والنار لمن كفر. تصديقاً
ا خْشي لَماةَ وكالز َآتةَ وَالص قَامارِ وخا موالْيو هبِال نآم نم هاجِدَ السم رمعا ينَّما} :ه تعاللقول ال

اله ۖ فَعس اولَٰئكَ ان يونُوا من الْمهتَدِين (18)} صدق اله العظيم [التوبة].

:ه تعالفر. تصديقاً لقول اله بين العبيد والعبيد فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليدين ال فلا إكراه ف

{وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ
وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا (29) انَّ الَّذِين آمنُوا وعملُوا

الصالحاتِ انَّا  نُضيع اجر من احسن عمً (30) اولَٰئكَ لَهم جنَّات عدْنٍ تَجرِي من تَحتهِم انْهار يحلَّونَ
ابالثَّو معكِ ۚ نائرا َلا عيهف ينئَّتقٍ مرتَبساندُسٍ ون سا مرا خُضابيونَ ثسلْبيبٍ ون ذَهم اوِرسا نا ميهف

وحسنَت مرتَفَقًا (31)}
صدق اله العظيم [الهف].

وختام بيان هذا نوجه كلمةً للشعب اليمان أن ينيبوا إل ربهم ليبصر قلوبهم فليعلموا أنّ ما أصابهم هو
بسبب عدم اتّباع الحق من ربهم، ومن أسوأ إل أسوأ حت يحم الإمام المهدي الأحزاب فيما شجر بينهم ثم
لا يجدوا ف صدورهم حرجاً مما قضينا بينهم بالحق ويسلّموا تسليماً، ما لم؛ فسوف يأت عذاب اله فيظهر

اله خليفته عل كافة البشر بعذاب يوم عقيم يبيض من هوله شعر الولدان الشباب، ويهلك اله من يشاء
ويعذّب من يشاء، وتتنزل السينة والطمأنينة عل الأنصار السابقين الأخيار وخصوصاً عبيد النعيم الأعظم
أشدّ الناس سينةً وطمأنينة ليلة مرور كوكب العذاب سقر وهو بما يسمونه نيبرو، ولعنة اله عل الاذبين

أرض البشر من أطرافها لينقصها من شياطين البشر فتخف الذين يحاولون إخفاء مرور كوكب العذاب عل
ذلك وكالة ناسا الأمريية عل البشر حت لا يصدق الناس بالبيان الحق للذكر للمهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان كونهم كرهوا رضوان اله واتّبعوا ما يسخطه فحبطت أعمالهم إلا أن يتوبوا إل ربهم عاجلا فيعترفوا

ه غفورقبل مرور كوكب العذاب، فليعلموا أنّ ال الواقع الحقيق هم أنهم وجدوه علمن رب بالبيان الحق
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:ه تعالتصديقاً لقول ال .رحيم

هال منُهلْعكَ يولَٰئتَابِ ۙ اْال لنَّاسِ فل نَّاهيا بدِ معن بدَىٰ مالْهنَاتِ ويالْب نلْنَا منزا اونَ متُمي نَّ الَّذِينا}
{(160)يمحالر ابنَا التَّواو ۚ هِملَيع تُوبكَ اولَٰئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين نُونَ (159) اعَّال منُهلْعيو

صدق اله العظيم [البقرة].

.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال
_____________
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[URL/]["URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=264338][ لمتابعة رابط
المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=264338

الإمام ناصر محمد اليمان
18 – شوال ‐ 1438 هـ
12 – 07 – 2017 مـ

05:52 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

___________________

بيانُ تذكيرٍ من الإمام المهدي فإنّ الذكرى تنفع المؤمنين، والحمد له أرحم الراحمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله أجمعين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له
مسلمون، والصلاة والسلام عل كافة المؤمنين لا يشركون باله شيئاً ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين،

أما بعد..

أيا معشر المؤمنين ف العالمين ف أمة الإمام المهدي المنتظَر، إنّ فضل اله كان عليم عظيماً إذ قدّر
خلقم ف أمة يبعث اله فيها الإمام المهدي المنتظَر فونوا من الشاكرين ولا تونوا أول كافرٍ بدعوة الإمام
المهدي المنتظَر عل بصيرة من ربه، كون له الحجة البالغة عليم كون اله زاد الإمام المهدي عليم بسطةً

ف علم التاب القرآن العظيم، ولا ينبغ للإمام المهدي المنتظَر أن يبين القرآن كما فسره المفسرون من
عند أنفسهم اجتهاداً منهم فمن ثم يبرئ نفسه أحدُهم من بعد تفسيره بقوله: "واله أعلم".

فمن ثم يقيم الإمام المهدي الحجة عل كتيبات أصحاب التفاسير الظنية وأقول: أعوذُ باله رب وربم أن
أقول عل اله ف بيان كتابه ما لم أعلم علم اليقين أنّ ذلك ما يقصده رب العالمين لا شكّ ولا ريب، وبسبب

ثقت ف قول الحق تجدونن أعلن التحدي بالحق لافة علماء المسلمين واليهود والنصارى وأقول: لئن
استطعتم أن تقيموا الحجة عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة ف القرآن العظيم

فلست الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد.

ل مسألةأو ة فيا ناصر محمد، فها أنا ذا أقيم عليك الحج مهلا ة أن يقول: "مهلاأحد علماء الأم ما يودورب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=264338
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=31910
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=31910
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=264338
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=264338
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ف هذا البيان وه ف اسمك ناصر محمد، ولننا نعتقد أنّ الإمام المهدي المنتظَر هو محمد بن عبد اله"
إذا كان عالماً سنياً، أو يقول: "بل المهدي المنتظَر محمد بن الحسن العسري" كما يعتقد بعض الشيعة.
فمن ثم نقيم عل السنة والشيعة الحجة بالحق وأقول: واله ثم واله يا معشر السنة والشيعة إنّم جميعاً

تعتقدون أنّ اله يبعث الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ لا شكّ ولا ريب وما لم تعتقدوا بالعقيدة الحق فقد
لِب هانَ الكو ۗ ينالنَّبِي خَاتَمو هال ولسن رَٰلو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالكفرتم بقول ال

شَء عليما (40)} صدق اله العظيم [الأحزاب]. وتلك آيةٌ محمةٌ ف القرآن العرب المبين من الآيات
البينات الت لا يفر بها إلا الفاسقون كونها آيةٌ محمةٌ بينةٌ للعالمين لا تحتاج إل تفسيرٍ يفقهها كل ذو لسانٍ
عرب مبين سواء كان عربياً أم أعجمياً كون اله يفت العالمين أنه بعث لهم بخاتم الأنبياء محمد رسول اله

صلّ اله عليه وسلم من بعد جميع الأنبياء المبعوثين من قبله ف أقوامهم، ويفتيم اله أنّه بعثه برسالة
القرآن العظيم إل الثقلين الجن والإنس وجعلها رسالةً محفوظةً من التحريف والتزييف إل يوم الدين،

فجعله اله ذكراً للعالمين أمةً من بعد أمة ف كل زمانٍ ومانٍ منذ تنزيله إل يوم الدين، فجعله اله حجته
وا وهم لم يهتدوا بعد بالقرآن المجيد إلزمن القرآن العظيم وهل عاشت ف م أممف ،ةأم كل البالغة عل
صراط العزيز الحميد إلا من رحم رب! فم من العلماء أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم وأمماً من بعد أمتهم
بسبب قولهم عل اله غير الحق بحجة أنهم يريدون تفسير القرآن العظيم! ويا سبحان اله العظيم فمهما

كانت الآية بينةً من آيات أم التاب ف القرآن العظيم فنجد من المفسرين من يأت لها بتفسيرٍ! ويا للعجب يا
أول الألباب فواله لو أنّ أحدكم يقول لأخيه انظر إل الشمس أليست هذه الشمس؟ لقال المسؤول للسائل:

"يا للعجب من سؤالك فهل يوجد شء أوضح من الشمس ف شروقها وحت غروبها واضح ف السماء!
فيف تقول أليست هذه الشمس؟ فل الأمم عرفوا الشمس أمةً بعد أمة". فمن ثم نقيم عل المفسرين الحجة
بالحق ونقول: فذلك آيات أم التاب ف محم القرآن العظيم منذ تنزيله مرت عل الأمم جيلا بعد جيل بعد
جيل إل هذه الأمة ولن للأسف أن كل أمة يتّبعون تفاسير المفسرين دون أن يتفروا بعقولهم شيئاً، فواله

ثم واله إنّ الذين لا يستخدمون عقولهم أضل من الأنعام سبيلا. تصديقاً لقول اله تعال: {ام تَحسب انَّ
اكثَرهم يسمعونَ او يعقلُونَ ۚ انْ هم ا كانْعام ۖ بل هم اضل سبِيً (44)} صدق اله العظيم [الفرقان].

وهنا تبين لافة أصحاب النار أنّ سبب ضلالهم هو الاتّباع الأعم وعدم استخدام العقل، ولذلك قال اله
ملَهاس جا فَويهف لْقا الَّمك ۖ ظالْغَي نم زيتَم ادَ(7) ت تَفُور ها شَهِيقًا ووا لَهعما سيهلْقُوا فذَا اا} :تعال
خَزنَتُها الَم ياتم نَذِير (8) قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا وقُلْنَا ما نَزل اله من شَء انْ انتُم ا ف ضَلٍ
كبِيرٍ (9) وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ (10) فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ

السعيرِ (11)} صدق اله العظيم [الملك].

وربما يود أحد علماء المسلمين أن يقول: "يا ناصر محمد، لا تُتَوهنا عن المسألة الأول ف دعوتك كونها
اسم الإمام المهدي اسمك ناصر محمد كون اسمك مخالف لما نعتقد ف ف لنا عليك وه ة الأولالحج
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كوننا لا نعتقد إنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمد". فمن ثم يقيم عليم الإمام المهدي المنتظَر ناصر
محمد الحجة بالحق وأقول: أعوذُ باله، فهل تعتقدون أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصراً للشيطان الرجيم!

ما لم كيف تحمون؟ وحتماً يون ردكم أن تقولوا: "اتق اله يا رجل؛ بل نحن جميعاً المسلمون العرب
والعجم المؤمنون بالقرآن العظيم نعتقد أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ كون خاتم الرسل

والأنبياء هو محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ
من رجالم ولَٰن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اله بِل شَء عليما (40)} صدق اله العظيم

[الأحزاب].

اسم رون علوأقول: إذاً فلماذا تن م بالحقة عليالمنتظَر ناصر محمد الحج يقيم الإمام المهدي فمن ثم
به نفس مستاب المسطور ولم اال المهد صبياً بقدرٍ مقدورٍ ف ( ناصر محمد ) منذ أن كنت ف الحق

اليوم؟ ويا للعجب يا معشر العرب فلو تسألوا أساتذة اللغة العربية فتقولوا لهم هل التواطؤ يعن التطابق، أم
إنّ التواطؤ يعن التوافق؟ لأجابوكم جميعاً بلسانٍ واحدٍ: "كلا لا يقصد ف اللغة العربية بالتواطؤ أي

التطابق؛ بل التواطؤ يقصد به لغةً هو التوافق". فمن ثم يقيم الحجة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد
وأقول: الحمد له رب العالمين، ولذلك جاءت فتوى محمدٍ رسول اله بالإشارة إل الاسم محمد أنه يوافق
ف اسم الإمام المهدي ولم يقل يطابق اسمه اسم بل قال يوافق اسمه اسم، صدق عليه الصلاة والسلام.

ولذلك أقول لم: يا أيها الناس، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد لم يبعثن اله نبياً ولا رسولا بل ناصراً لما
أرسل اله به محمداً رسول اله إل الناس كافة بهذا القرآن العظيم الذي يوجد ف كافة مدن العالمين، فليس
لدي وح جديدٌ؛ بل أبين لم القرآن بالقرآن من غير تناقضٍ ولا اختلافٍ وأقول: اعبدوا اله رب وربم إنّه
من يشرك باله فقد حرم اله عليه الجنّة ومأواه النار وبئس القرار، واعلموا أنّ كل ما ف الملوت عبيدٌ له
ادَا (89) تدا اىشَي تُملَدًا (88) لَّقَدْ جِىو ٰنمحقَالُوا اتَّخَذَ الرو} :ه تعالوحده لا شريك له. تصديقاً لقول ال

غنبا يملَدًا (91) وو ٰنمحلرا لوعن دا (90) اده الالْجِب رتَخو ضرا تَنشَقو نْهنَ متَفَطَّري اتاومالس
ماهصحدًا (93) لَّقَدْ ابع ٰنمحالر آت ضِ ارااتِ واومالس ن فم لن كلَدًا (92) اذَ وتَّخن يا ٰنمحلرل

وعدَّهم عدا (94) وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا (95)} صدق اله العظيم [مريم].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، فهل كّ من عبيده يحشره اله وحده تصديقاً لقول اله
ناصر محمد عل الإمام المهدي ه العظيم؟". فمن ثم يردصدق ال {(95) ادفَر ةاميالْق موي يهآت ملُّهكو} :تعال
(49) رِينخاو ينلونَّ اا قُل} :ه تعالالقرآن العظيم. وقال ال ه فلا تناقض فالسائلين ونقول: اتّقوا ال

لَمجموعونَ الَ ميقَاتِ يوم معلُوم (50)} صدق اله العظيم [الواقعة].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، ألم يقل اله تعال: {وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا (95)}
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صدق اله العظيم؟ فيا من يزعم أنه يبين القرآن بالقرآن فما يقصد اله بقوله: {وكلُّهم آتيه يوم الْقيامة فَردا
(95)} صدق اله العظيم؟". فمن ثم يرد عليه ناصر محمد وأقول: إنما يقصد فرداً من الملك الذي خوله اله
إياه ف الحياة الدنيا وجاء إل ربه لا يملك مالا ولا ملاً ولا مملةً وسلطاناً. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ
جِىتُمونَا فُرادىٰ كما خَلَقْنَاكم اول مرة وتَركتُم ما خَولْنَاكم وراء ظُهورِكم} صدق اله العظيم [الأنعام:94].

فاتقوا اله يا عبيد اله، فواله ثم واله ثم واله إنّ من كان يعتقد بشفاعة العبيد لهم بين يدي الرب المعبود
فإنّه مشركٌ باله وكفر بأنّ اله أرحم الراحمين. وربما يود أحد فطاحلة علماء المسلمين أن يقول: "ولن

كافة المسلمين وعلماؤهم يعتقدون بشفاعة محمدٍ رسول اله لهم يوم الدين". فمن ثم نقيم عل كافة
المسلمين وعلمائهم وأمتهم الحجة بالحق وأقول: ألا تخافون اله رب العالمين؟ فهل بعث محمدٌ رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم إلا لينذركم من هذه العقيدة الباطلة تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا
ِّنا مَل قُولا و بالْغَي لَمعا و هال نائندِي خَزع مَل قُولا  قُونَ (49) قُلفْسانُوا يا كبِم ذَابالْع مهسمي
الَّذِين بِه نذِراونَ (50) ورَتَتَف ََفا ۚ يرصالْبو معتَوِي اسي له قُل ۚ َلا وحا يم ا تَّبِعنْ الَكٌ ۖ ام
يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ (51)} صدق اله العظيم

[الأنعام]؟

وربما يود أحد علماء المسلمين أن يقول: "فهل تُنر شفاعة محمدٍ رسول اله لأمته بين يدي رب العالمين يا
هذا؟". فمن ثم يقيم عليم الإمام المهدي ناصر محمدٍ كذلك الحجة من أحاديث السنة الحق، قال محمدٌ

نا با، يىشَي هال نم مْنع غْنا لا ،منْفُسوا اشٍ اشْتَريقُر شَرعا مه عليه وآله وسلم: [يال ّه صلرسول ال
عبدِ منَافٍ لا اغْن عنْم من اله شَيىا، يا عباس بن عبدِ الْمطَّلبِ لا اغْن عنْكَ من اله شَيىا، ويا صفيةُ عمةَ
رسولِ اله لا اغْن عنْكِ من اله شَيىا، ويا فَاطمةُ بِنْت محمدٍ لا اغْن عنْكِ من اله شَيىا] صدق عليه الصلاة

والسلام.

فانظروا إل منطق القرآن وأحاديث السنة النبوية الحق كيف أنهما ينطقان بمنطق واحدٍ دونما اختلافٍ
و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالشيئاً. تصديقاً لقول ال

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ (51)} صدق اله العظيم [الأنعام].

وتصديقاً لقول اله تعال: {لَن تَنفَعم ارحامم و اودكم ۚ يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚ واله بِما تَعملُونَ
بصير (3)} صدق اله العظيم [الممتحنة].

َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
الْعرشِ ۖ ما لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ (4)} صدق اله العظيم [السجدة].
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فواله الذي لا إله غيره لا أجد ف محم كتاب اله أنه يشفع لم ول ولا نب بين يدي اله، سبحانه عما
رب ه هو أرحم الراحمين فإذا لم يرحمنه وحده لا شريك له فليقل: أشهد أنّ اليشركون! فمن كان يعبد ال
فينقذن من ناره برحمته ويدخلن جنته برحمته فمن يرحمن بعده حت أرجو منه الشفاعة ل بين يدي من

هو أرحم ب من أنبيائه ورسله وأرحم ب من أم وأب؟ اله أرحم الراحمين.

فيا معشر المسلمين المشركين باله بسبب عقيدة شفاعة الأنبياء والأولياء فواله ثم واله إنم من الذين قال
مهيتتَا وا هذَابِ الع نةٌ ميغَاش مهيتن تَانُوا امفَاونَ (106) اشْرِكم مهو ا هم بِالهثَركا نموا يمه عنهم: {وال
الساعةُ بغْتَةً وهم  يشْعرونَ (107) قُل هٰذِه سبِيل ادعو الَ اله ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ

اله وما انَا من الْمشْرِكين (108)} صدق اله العظيم [يوسف].

وربما يود قوم يحبهم اله ويحبونه أن يقولوا بلسانٍ واحدٍ: "يا إمامنا، نشهدك ونشهد اله وكف باله شهيداً
أننا آمنّا أنّ اله أرحم الراحمين وبسبب صفته أنه أرحم الراحمين فحتماً لا بدّ أنّ ف نفسه حسرةً وحزناً
عظيماً عل كافة الأمم الهالين من الذين ظلموا أنفسهم، فهذا ما يقوله العقل والمنطق لدى كل من يؤمن

بصفة الرحمة ف نفس اله أنّه أرحم الراحمين بمعن أنه أرحم من الأم بولدها، فيا ترى كيف حال اله أرحم
الراحمين؟".

فمن ثم نترك لم الجواب من الرب مباشرةً ليخبركم عن حاله. قال اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما
ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31)

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

وربما تقول أم ترحم ولدها: "يا ناصر محمد اليمان، تاله لو عصان ابن ألف عام فمن ثم رأيته يصطرخ
ف نار جهنم نادماً عل ما فرط ف جنب أمه فهنا أشعر بحسرة عل ولدي، ولا يعلم بعظمة حسرت غير

رب. وأقول: إذا كان هذا حال فيف بحال الأرحم من الأم بولدها اله أرحم الراحمين؟". فمن ثم يرد الإمام
المهدي عل السائلين وأقول: يا أحبت ف اله، ألم يخبركم اله عن حاله ف نفسه مباشرةً بقوله تعال: {يا
حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31) وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم؟ وذلك بعد إذ جاءت
الحسرة ف أنفس الأمم عل ما فرطوا ف جنب ربهم فيقول كل منهم: {ان تَقُول نَفْس يا حسرتَا علَ ما
فَرطت ف جنبِ اله وان كنت لَمن الساخرِين (56)} صدق اله العظيم [الزمر]. فهنا لم يعودوا مصرين

عل كفرهم باله ولم يعودوا يشاقّون اله ورسله؛ بل مؤمنين باله ورسله فيقول كل منهم: {يا حسرتَا علَ ما
فَرطت ف جنبِ اله وان كنت لَمن الساخرِين (56)}! فهاهنا تأت الحسرة والحزن ف نفس اله عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً
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هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ (30) ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلع
 يرجِعونَ (31) وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

ولن يا عبيد اله لا تونوا مبلسين من رحمة اله من بعد موتم فذلك ظلم عظيم لأنفسم أن تبلسوا من
رحمته. وقال اله تعال: {فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه فَتَحنَا علَيهِم ابواب كل شَء حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا

اخَذْنَاهم بغْتَةً فَاذَا هم مبلسونَ (44)} صدق اله العظيم [الأنعام].

عل نرد أحد السائلين أن يقول: "هات لنا برهاناً مبيناً أنه يقصد بالإبلاس اليأس". فمن ثم ما يودورب
السائلين بقول اله تعال: {اله الَّذِي يرسل الرياح فَتُثير سحابا فَيبسطُه ف السماء كيف يشَاء ويجعلُه كسفًا

لن قَبانُوا من كاونَ (48) ورشتَبسي مذَا ها ادِهبع نم شَاءن يم بِه ابصذَا افَا ۖ هلَخ نم جخْري قدى الْوفَتَر
ان ينَزل علَيهِم من قَبله لَمبلسين (49) فَانظُر الَ آثَارِ رحمتِ اله كيف يحيِ ارض بعدَ موتها ۚ انَّ ذَٰلكَ

لَمحيِ الْموتَ ۖ وهو علَ كل شَء قَدِير (50)} صدق اله العظيم [الروم].

ويا معشر المعذَّبين، لا تبلسوا من رحمة اله كون اله يرحمم ف الدنيا والآخرة بسبب دعائم له وحده لا
شريك له، كون أجدكم ف التاب كذلك ظلمتم أنفسم من بعد موتم بسبب الإبلاس من رحمة اله. وقال
اله تعال: {ولَو رحمنَاهم وكشَفْنَا ما بِهِم من ضر لَّلَجوا ف طُغْيانهِم يعمهونَ (75) ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ

فَما استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ (76) حتَّ اذَا فَتَحنَا علَيهِم بابا ذَا عذَابٍ شَدِيدٍ اذَا هم فيه مبلسونَ (77)}
صدق اله العظيم [المؤمنون].

ويا عبيد اله إنما يقفل باب قبول الأعمال منم من بعد موتم ولن اله لم يغلق باب التضرع والدعاء أن
يرحمم.

وقولوا: "ربنا من ذا الذي هو أرحم منك بعبادك ف الدنيا والآخرة؟ فاغفر لنا وارحمنا ووعدك الحق وأنت
أرحم الراحمين".

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

وربما يود أحد عبيد النعيم الأعظم أن يقول: "مهلا مهلا يا إمام لا تمل البيان حت تجيبنا عل هذا السؤال
ه لن أرضه ثم والفوال نفس رب علم اليقين بعظيم الحسرة والحزن ف علمت فاسمع ما أقول: ما دمت
بنعيم جنات النعيم عند رب حت يون رب فرحاً مسروراً لا متحسراً ولا حزيناً، ما لم؛ فسوف أقول فلماذا
خلقتن يا إله، فهل خلقتن من أجل جنات النعيم أم خلقت الجنة من أجلنا وخلقتنا من أجلك أنت وحدك

لا شريك لك؟ سبحانك رب أن أرض حت ترض. فاسمع يا إمام، إن أشهدك وأشهد اله وكف باله
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شهيداً أن اتّخذت عند الرحمن عهداً أن لا أرض بجنات النعيم حت يرض رب حبيب قلب لا متحسراً ولا
حزيناً، فهل أنت عل شاكلتنا يا إمام العالمين؟".

ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم، فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الإمام المهدي فمن ثم يرد
عل شاكلة قوم يحبهم اله ويحبونه فأنّ لهم قلب واحدٌ بسبب تشابه قلوبهم، فهل يا ترى يسعد الحبيب وهو
يعلم أنّ حبيبه متحسر وحزين؟ بل هذا عل مستوى حب البشر لبعضهم بعضاً فلا يشعر الحبيب بالسعادة

إذا شاهد حبيبه متحسراً وحزيناً، فيف بحال المؤمنين الأشدّ حباً له؟ فواله ثم واله ثم واله لا ولن يرضوا
بملوت جنات النعيم بعد إذ علّمهم الإمام المهدي أنّ ربهم متحسر وحزين؛ بل إصرارهم عل تحقيق

.يرض ما لا نهاية فلن يرضوا حت ه إلرضوان نفس ال

وربما يود أحد فطاحلة علماء المسلمين أن يقول: "اتق اله يا ناصر محمد، أجعلت من صفة اله أن يفرح
ويحزن؟". فمن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم، إنّ اله يفرح ويحزن فهو
ه بتوبة عبده فم لا تؤمنون بعظيم فرحة اليفرح بتوبة عباده ويحزن إذا ماتوا وهم ظالمون لأنفسهم. أم إن
حديث السنة النبوية الحق عن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم قال: [له أشد فرحاً بتوبة عبده
من أحدكم براحلته الت عليها طعامه وشرابه، فأضلها ف أرض فلاة، فاضطجع قد أيس منها، فبينما هو
كذلك إذا هو بها قائمة عل رأسه، فلما رآها أخذ بخطاها وقال من شدة الفرح: اللهم أنت عبدي وأنا ربك!

أخطأ من شدة الفرح] صدق عليه الصلاة والسلام.

فيا للعجب يا أول الألباب فهل تؤمنون بعظيم فرحة اله بتوبة عبده ولا تؤمنون بعظيم حزن اله لو هلك
عبده وهو عل ضلالٍ مبين! ما لم كيف تحمون؟ فذكر فإن الذكرى تنفع المؤمنين، وسلام عل المرسلين،

والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265128

الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ شوال ‐ 1438 هـ
19 ‐ 07 ‐ 2017 مـ

08:09 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

___________________

المهدي المنتظَر يدعو قادات المسلمين العرب والعجم إل إعلان النفير للدفاع عن بيت اله المعظّم المسجد
الأقص

وإن اثّاقلتم إل الأرض فأبشّركم بعذاب الفتح البير ..
بسم اله الواحد القهار الناصر لخليفته وجنده عز من والاه وأذل من عاداه، لا إله غيره ولا نعبد سواه ونحن
له مسلمون، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وعل الذين استجابوا لدعوتهم إل عبادة اله

وحده لا شريك له ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل جميع ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين ف الدول العربية
ه وجميع الأنبياء والمرسلين بنصرة دعوتهم الحقالناصر لمحمدٍ رسول ال الإمام المهدي ة، إنوالأعجمي

نَّها هلَيا نُوح ولٍ اسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امو} :ه تعاله وحده لا شريك له. تصديقاً لقول العبادة ال إل
 الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ (25)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

يماهربا َلنَا ايحواو ۚ دِهعن بم ينالنَّبِيو نُوح َلنَا ايحوا امكَ كلَينَا ايحونَّا اا} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
واسماعيل واسحاق ويعقُوب واسباط وعيس وايوب ويونُس وهارونَ وسلَيمانَ ۚ وآتَينَا داۇود زَبورا
(163) ورسً قَدْ قَصصنَاهم علَيكَ من قَبل ورسً لَّم نَقْصصهم علَيكَ ۚ وكلَّم اله موس تَليما (164)

نَّٰا (165) ليما حزِيزع هانَ الكو ۚ لسدَ الرعةٌ بجح هال َللنَّاسِ عونَ لي َّىل نذِرِينمو شِّرِينبم ًسر
اله يشْهدُ بِما انزل الَيكَ ۖ انزلَه بِعلْمه ۖ والْمَئةُ يشْهدُونَ ۚ وكفَ بِاله شَهِيدًا (166) انَّ الَّذِين كفَروا
و ملَه رغْفيل هال ني وا لَمظَلَموا وفَرك نَّ الَّذِينيدًا (167) اعب َلُّوا ضقَدْ ض هال بِيلن سدُّوا عصو

ليهدِيهم طَرِيقًا (168) ا طَرِيق جهنَّم خَالدِين فيها ابدًا ۚ وكانَ ذَٰلكَ علَ اله يسيرا (169) يا ايها النَّاس قَدْ
جاءكم الرسول بالحق من ربم فَآمنُوا خَيرا لَّم ۚ وان تَفُروا فَانَّ له ما ف السماواتِ وارضِ ۚ وكانَ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265128
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265128
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يسع يحسا الْمنَّما ۚ الحق ا هال َلتَقُولُوا ع و مدِين تَغْلُوا ف  ِتَابْال لها اا (170) ييما حيملع هال
ابن مريم رسول اله وكلمتُه الْقَاها الَ مريم وروح منْه ۖ فَآمنُوا بِاله ورسله ۖ و تَقُولُوا ثََثَةٌ ۚ انتَهوا خَيرا

هبِال َفكضِ ۗ ورا ا فماتِ واومالس ا فم لَدٌ ۘ لَّهو ونَ لَهن يا انَهحبدٌ ۖ ساحو لَٰها ها النَّما ۚ مَّل
هتادبع نع فتَنسن يمونَ ۚ وبقَرةُ الْمئَالْم و هِّدًا لبونَ عن يا يحسالْم فتَنس(171) لَّن ي ًيكو

ويستَبِر فَسيحشُرهم الَيه جميعا (172) فَاما الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ فَيوفِّيهِم اجورهم ويزِيدُهم من
فَضله ۖ واما الَّذِين استَنفُوا واستَبروا فَيعذِّبهم عذَابا اليما و يجِدُونَ لَهم من دونِ اله وليا و نَصيرا

هنُوا بِالآم ا الَّذِينمبِينًا (174) فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا ا(173) ي
واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما (175)} صدق اله العظيم

[النساء].

يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرابن م يحسالْم وه هنَّ القَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
نم ينملظَّالا لمو ۖ النَّار اهوامنَّةَ والْج هلَيع هال مرفَقَدْ ح هشْرِكْ بِالن يم نَّها ۖ مبرو بر هدُوا الباع

انصارٍ (72) لَّقَدْ كفَر الَّذِين قَالُوا انَّ اله ثَالث ثََثَة ۘ وما من الَٰه ا الَٰه واحدٌ ۚ وان لَّم ينتَهوا عما يقُولُونَ
لَيمسن الَّذِين كفَروا منْهم عذَاب اليم (73) افََ يتُوبونَ الَ اله ويستَغْفرونَه ۚ واله غَفُور رحيم (74) ما

نينُب فيك انظُر ۗ امنِ الطَّعَكاانَا يدِّيقَةٌ ۖ كه صموا لسالر هلن قَبم قَدْ خَلَت ولسر ا ميرابن م يحسالْم
وه هالا ۚ ونَفْع ا ورض مَكُ للمي  ام هونِ الن ددُونَ مبتَعا ونَ (75) قُلَفوي َّنا انظُر اتِ ثُميا ملَه
لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و الحق رغَي مدِين تَغْلُوا ف  ِتَابْال لها اي (76) قُل يملالْع يعمالس

واضلُّوا كثيرا وضلُّوا عن سواء السبِيل (77)} صدق اله العظيم [المائدة].

وربما يود النصارى من أهل التاب أن يقولوا: "يا ناصر محمد اليمان، ألا تفصل لنا تفصيلا قول اله
اءوهوا اتَتَّبِع و الحق رغَي مدِين تَغْلُوا ف  ِتَابْال لها اي قُل} :ه تعالقول ال القرآن ف ه إلينا فالموج
عل يرد ه العظيم؟". فمن ثم(77)} صدق ال بِيلالس اءون سلُّوا عضا ويرثلُّوا كضاو لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو
النصارى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: تلك فتوى من اله منذ القدم عن كيفية المر المدبر
من شياطين البشر والأخطر من ضرب السيف البتّار، وهو أن يظهروا الإسلام ويبطنوا الفر والمر لصدّ

المسلمين عن اتّباع أنبيائهم، وذلك المر من إعداد إبليس الشيطان الرجيم عن طريق شياطين البشر والذي
تم اتّخاذه بعد أن رفع اله إليه روح المسيح عيس ابن مريم بزمن أن تُظهر طائفةٌ منهم أنهم اتّبعوا دين

النصارى فيظهروا الإسلام الذي جاء به رسول اله المسيح عيس ابن مريم، وهم من ألدّ أعداء اله وأعداء
رسوله المسيح عيس ابن مريم، وإنما أظهروا الإيمان وأبطنوا الفر والمر ليبالغوا ف عبد اله ورسوله

ه وآل عمران وأسلّم تسليماً، فنجحوا بطريقة المبالغة بغير الحقمه عليه واال ابن مريم صل المسيح عيس
يات الحواريين إلأضلّوا النصارى عن الصراط المستقيم فأعادوا ذر ه حتمالمسيح ابن مريم وا ف

الشرك باله فخالفوا ما دعاهم إليه المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وسلّم كونه دعاهم إل عبادة اله
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بر هدُوا الباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو} :ه تعالقول ال ه فعدم الشرك بال وحده لا شريك له وإل
وربم ۖ انَّه من يشْرِكْ بِاله فَقَدْ حرم اله علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ (72)} صدق

اله العظيم [المائدة].

ولن بسبب طريقة النفاق لمجموعة منافقين من معشر يهودٍ أعلنوا بعد زمن أنهم اتّبعوا دين الإسلام الذي
جاء به رسول اله المسيح عيس ابن مريم ليس إلا مجرد خطة نفاقٍ ليخرجوا ذريات الحواريين من النور
إل الظُلمات فيشركوا باله مخالفين لمضمون دعوة رسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه

:ه تعالقول ال ابن مريم ف ه المسيح عيسفيما حذّرهم منه رسول ال وآله وسلم، فأوقعوا النصارى الحق
اهوامنَّةَ والْج هلَيع هال مرفَقَدْ ح هشْرِكْ بِالن يم نَّها ۖ مبرو بر هدُوا الباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو}
النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ (72)} صدق اله العظيم. فنجح المنافقون من أنصار الشيطان ف إضلال

أنصار اله الحق من ذريات الحواريين.

وربما يود رهبان النصارى أن يقولوا: "أرنا ف محم القرآن فتوى اله ف شأن المنافقين القدام الذين
تنصروا كذِباً ونفاقاً ليبالغوا ف رسول اله المسيح عيس ابن مريم حت أضلّوا النصارى الحق عن

الصراط المستقيم فجعلوهم يشركون باله مخالفين لدعوة رسول اله المسيح عيس ابن مريم"، صلّ اله
السائلين الإمام المهدي عل يرد العالمين وأسلّم تسليماً. فمن ثم رمين فه وآل عمران المأم عليه وعل
ناصر محمد اليمان وأقول: نستنبط ذلك المر الخف من خلال تحذير النصارى من أهل التاب من أن
يتّبعوا أهواء منافقين بينهم لا يعلمونهم، وأفتاهم اله أنهم ضلّوا عن الصراط المستقيم بتعمدٍ منهم فأضلّوا
 ِتَابْال لها اي قُل} :ه تعالكثيراً من أمم النصارى والعالمين. وتلك الفتوى نستنبطها من خلال قول ال
بِيلالس اءون سلُّوا عضا ويرثلُّوا كضاو لن قَبلُّوا مقَدْ ض مقَو اءوهوا اتَتَّبِع و الحق رغَي مدِين تَغْلُوا ف

(77)} صدق اله العظيم [المائدة].

وكذلك استخدموا نفس الطريقة ف عصر بعث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم فتظاهرت طائفةٌ
من اليهود أنهم اتّبعوا دين الإسلام الذي جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه

والمسلمين الحق من النصارى والأميين وأسلّم تسليماً.

وربما يود الذين يزعمون أنهم لا يزالون مسلمين لرب العالمين من أتّباع النب الأم أن يقولوا: "كذلك نحن
المسلمون العرب والعجم من أتباع النب الأم محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم فهل كذلك

نجحوا بمرهم فلم نعد مسلمون لرب العالمين؟ فأتنا بالبرهان المبين من محم القرآن العظيم إن كنت من
الصادقين". فمن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا معشر المسلمين العرب
والعجم، واله ثم واله إنّم لا تذّبون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؛ بل تذّبون اله وآياته الت نذكركم
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بها ف محم القرآن العظيم من آيات أم التاب البينات لا يفر بها إلا الفاسقون منم، فحين تجدون أنّ
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يدعوكم إل اتّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق ويفتيم أنّ كتاب اله
القرآن العظيم وسنّة رسوله كليهما من عند اله ويفتيم أنّ كتاب اله القرآن العظيم محفوظٌ من التحريف
وأحاديث السنة ليست محفوظةً من التحريف ولذلك جعل اله القرآن هو المهيمن عل تصحيح الأحاديث
كثيرٍ من البيان الحق ف ه ورسوله ولذلك تجدوننال نة من الأحاديث المفتراة علة وغربلة السالنبوي

للقرآن أفتيم بالحق أنّ أحاديث السنة النبوية فيها الحق والمدرج والباطل الموضوع المفترى من عند غير
اله، وبأنم حتماً سوف تجدون بين ذلك الحديث المفترى عل اله ورسوله وبين محم القرآن العظيم

اختلافاً كثيراً؛ بنسبة مائة بالمائة التضاد بين الحق والباطل. وليس للإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا
شرطٌ واحدٌ عليم أن تستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنون، وهو الذي

بين أيدكم من قبل أن يبعث اله الإمام المهدي ناصر محمد، وكثير من علمائم يحفظونه عن ظهر قلبٍ.

!كافة قادات المسلمين وعلماؤهم وشعوبهم أن يقولوا: "عجباً شرطك هذا يا ناصر محمد اليمان ما يودورب
ومن قال لك أننا نفر بالقرآن العظيم برهان اله عل العالمين؟". فمن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول:
إنما الفار الذين ندعوهم إل الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم فأعرضوا عن دعوة الحق من

:ه تعاله المحفوظ من التحريف من أعرض عنه فقد احتمل وزراً كبيراً. تصديقاً لقول الم ذكر الربهم ذل
موي لمحي نَّهفَا نْهع ضرعا نا (99) مرن لَّدُنَّا ذِكنَاكَ مقَدْ آتَيو قبا قَدْ ساء منبا نكَ ملَيع كَ نَقُصذَلك}

الْقيامة وِزْرا (100) خَالدِين فيه وساء لَهم يوم الْقيامة حملا (101)} صدق اله العظيم [طه].

إنّ القرآن العظيم بلسانٍ عرب ،أحد عامة المسلمين العرب أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان ما يودورب
مبين وليس بأعجم فأقم علينا الحجة نحن العرب من محم القرآن العظيم بشرط أن يون برهان علمك من
الآيات المحمات البينات لقادات المسلمين وعلماء الدين ف شعوبهم وليس هم فحسب؛ بل شرط أن يفقه
سلطان علمك حت راع الإبل ف الصحراء وهو لا يتب ولا يقرأ فإذا سمعها فشرطٌ عليك أن يفقهها فيتّبع
سلطان العلم الحق من ربه أو تأخذه العزة بالإثم وحسبه جهنم". فمن ثم يرد عل السائلين من المسلمين
العرب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله ثم واله إنّ طائفةً من شياطين البشر من الذين

أظهروا الإسلام وأبطنوا الفر قد ردوكم عن دين اله الإسلام فأصبحتم بعد إيمانم كافرين، كون المسلمين
ثَركا يلائرسا نب َلع قُصآنَ يٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه عنهم فهم الذين قال ال الحق

زِيزالْع وهو ۚ همم بِحنَهيب قْضكَ يبنَّ ر(77) ا يننموةٌ لِّلْممحردًى ولَه نَّهافُونَ (76) وخْتَلي يهف مالَّذِي ه
الْعليم (78) فَتَوكل علَ اله ۖ انَّكَ علَ الحق الْمبِين (79) انَّكَ  تُسمع الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا
ولَّوا مدْبِرِين (80) وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ۖ ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ (81)}
 َنَّك(79) ا بِينالْم الحق َلنَّكَ عا ۖ هال َلع لكفَتَو} :ه تعالروا قول اله العظيم [النمل]. فتذكصدق ال
عمن تُسا ۖ هِملَتَن ضع مادِي الْعبِه نتا ام(80) و دْبِرِينا ملَّوذَا وا اءالدُّع مالص عمتُس و َتوالْم عمتُس



19-07-2017 المهدي المنتظر يدعو قادات المسلمين العرب والعجم إل إعلان النفير للدفاع عن بيت اـ...  39

n-ye.me/265140 203/304

ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ (81)} صدق اله العظيم.

: م بالحـــقفاسمعـوا ما أقوله ل
فليس لدي كتاب فاطمة الزهراء كما يزعم بعض الشيعة الاثن عشر، فلا أعلم لها بتابٍ غير التاب الذي
تنزل عل أبيها هذا القرآن العظيم الذي بين أيدكم وتؤمنون به أجمعون سنّةً وشيعةً وفرقهم، ولا ولن أتّبع ما
جاء مخالفاً لمحم كتاب اله ف البخاري ومسلم إلا ما وافق كتاب اله أو لم يخالفه ويقبله العقل والمنطق،
ولن أتّبع ما يخالف لمحم القرآن العظيم ف كافة كتب السنة والشيعة، وأعلن الفر المطلق بافة ما جاء

مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف كتب الشيعة أو السنة، ومتبع لتاب اله وسنّة
رسوله الحق بشرط إما أن تأت موافقةً لمحم كتاب اله القرآن العظيم أو لا تخالفه ف شء ويقبلها العقل
والمنطق، وأما أن أتّبع علماءكم الذين اعتصموا بل ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فأعوذُ باله
أن أكون من علمائم ف شء، أولئك معتصمون بما جاء من عند غير اله ورسوله ويحسبون أنهم مهتدون،
به بعذاب يوم فّارالمعرضين عن الذّكر القرآن العظيم وال المسلمين من أتباعهم وجميع وأبشّرهم وشعوب
عقيم ف عصر بعث الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يأت بتفصيل التاب لا ريب ف بيانه كونه

لَتفُص ثُم اتُهآي تمحا تَابالر ۚ ك} :ه تعالتصديقاً لقول ال .له تفصيلان للناس القرآن بالقرآن ونفصيبي
هلَيوا اتُوب ثُم مبوا ررتَغْفنِ اسا(2) و يرشبو نَذِير نْهم مَل نَّنا ۚ هال دُوا ابتَع خَبِيرٍ (1) ا يمن لَّدُنْ حم
موي ذَابع ملَيع خَافا ِّنا فَالَّون تَواو ۖ لَهفَض لذِي فَض لتِ كويو مسم لجا َلنًا اسا حتَاعم متِّعمي

كبِيرٍ (3) الَ اله مرجِعم ۖ وهو علَ كل شَء قَدِير (4)} صدق اله العظيم [هود].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ جِىنَاهم بِتَابٍ فَصلْنَاه علَ علْم هدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ (52)} صدق
اله العظيم [الأعراف].

وذلك بين وبينم أن آتيم بالتفصيل من محم التنزيل وأجاهدكم بالبيان الحق للقرآن بالقرآن جهاداً كبيراً
بالآيات البينات. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ (99)}

صدق اله العظيم [البقرة].

نم ًَثمنَاتٍ ويباتٍ مآي ملَيلْنَا انزلَقَدْ او} :ه تعالخَر. تصديقاً لقول الناتٍ لآياتٍ ايبوكذلك بالآيات الم
الَّذِين خَلَوا من قَبلم وموعظَةً لِّلْمتَّقين (34)} صدق اله العظيم [النور].

وأقسم باسم اله الرحمن الرحيم الذي علّمن البيان الحق للقرآن العظيم، إنّ كافة علماء المسلمين
مسألة ولو ف ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ة علوالنصارى واليهود لا يستطيعون أن يقيموا الحج

واحدة ف القرآن العظيم ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً؛ بل الوقت قصير! وبما أن أعلم أنّ خليفة
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الأرض فيحق ه فالمنتظَر ناصر محمد خليفة ال المهدي أنه اصطفان رب الأرض ولم أفترِ عل ه فال
ل أن آمر ملوك وأمراء ورؤساء البشر إل السع لتحقيق السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش

السلم بين المسلم والافر ورفع ظُلم الإنسان عن أخيه الإنسان.
ذلك هو التطبيع يا صاحب السمو المل سلمان بن عبد العزيز لا ضرر ولا ضرار عل مسلم أو كافرٍ.

وأما أن يمنع المعتدون من بن إسرائيل المسلمين أن يذكروا اسم اله ويسبحوه له ف المسجد الأقص فهنا
يرفض الإمام المهدي ناصر محمد اليمان التطبيع مع يهود تل أبيب، وأخص المعتدين منهم عل بيت اله
ونوا أولياءه وهم ليسوا بأوليائه، كون أولياءه هم المسلمون لربويريدون أن ي المعظم المسجد الأقص

العالمين العابدون له وحده لا شريك له فلا يدعون مع اله أحداً.

وها ه الخطّة الصهيونية العالمية تتبين لجميع قادات المسلمين وشعوبهم كما أفتيناكم من قبل أن ترامب
وأولياءه حقاً مصرون عل تحقيق الفساد الأكبر ف المسجد الأقص ومنع المسلمين منه بطرقٍ خبيثة كذباً
كمثل بواباتهم الإلترونية لشف المتفجرات، وكأنهم حريصون عل أمن المسجد الأقص كذباً ونفاقاً! وهم

بالعس يسعون إل خرابه من المصلين وتدميره والتسلط عليه وإعلان القدس الشريف عاصمة اليهود
الأبدية، ويتبروا ما علوا تتبيراً، ثم احتلال ما حوله، ثم إل الأمام لاحتلال الشرق الأوسط بأسره ليستقوي
أعداء اله بخيرات الشرق الأوسط، ثم التمدد إل أقص الشرق والغرب ف العالمين لتحقيق دولة اليهود

البرى. فذلك ما تطمح إل تحقيقه الصهيونيةُ العالمية.

فلم حذّرناكم مرهم وكشفت لم مخططهم وفصلناه تفصيلا من قبل أن يحدث ف نهاية فسادهم الأكبر،
فإذا لم تستجيبوا يا عل عبد اله صالح ويا محمد بن سلمان ويا عبد الملك الحوث وقادات الإصلاح ويا

معشر أمراء دول الخليج العرب وجميع قادات المسلمين، وأكرر وأقول إذا أعرضتم وعصيتم أمر خليفة اله
ة لتحرير المسجد الأقصبالاستعداد لإعلان النفير للجيوش العربي ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

الأسير بيت اله المعظم فإن أبيتم فأبشّركم بعذابٍ كبيرٍ يشمل المسلمين والافرين؛ يغش كافة قرى البشر
ما بين عذابٍ وهلاكٍ، ذلم هو الفتح الأكبر ف تاريخ البشر فيظهر اله خليفته ف ليلة وأنتم صاغرون، فينزع
اله منم الملك أجمعين يا معشر المعرضين عن تنفيذ أمر خليفة اله عل العالمين المهدي المنتظَر ناصر

.محمد اليمان

فلا تبيعوا دينم بدنياكم الفانية ثم تونوا ف جهنم خالدين، فهل تصبرون عل النار! أفلا تعقلون؟ ويا معشر
الذين باعوا دينهم بدنياهم من قادات المسلمين من الذين قالوا للشيطان الأكبر دونالد ترامب ولأوليائه كما

جاء الخبر ف محم الذكر عن عّم الغيوب أنهم قالوا لترامب وأوليائه: {سنُطيعم ف بعضِ امرِ}
[محمد:26]. ولسوف يتبين لافة شعوب المسلمين ما وعدتم به ترامب مقابل بقاءكم عل عروشم،
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تلْكِ تُوكَ الْمالم ماللَّه قُل} :ه تعاللقول ال الأرض والسماوات لتعلموا البيان الحق وهيهات هيهات ورب
ءَش لك َلنَّكَ عا ردِكَ الْخَين تَشَاء بِيم تُذِلن تَشَاء وم زتُعن تَشَاء وملْكَ متَنزِعُ الْمن تَشَاء ولْكَ مالْم

ه الواحد القهار وليس كبيره العظيم [آل عمران]، ولسوف تعلمون أنّ مالك الملك هو ال(26)} صدق القَدِير
شياطين البشر الذّاب من أشر الدواب دونالد ترامب.

ولربما يود أصحاب التقية من شر ترامب أن يقولوا: "فلتأتِ بالآية الت استنبطت منها سر الاتّفاق بيننا نحن
وترامب بشرط أن تون من محم التاب القرآن العظيم". فمن ثم يرد عليهم صاحب علم التاب وأقول:

نَّ الَّذِينا (24) اقْفَالُهقُلُوبٍ ا َلع مآنَ اونَ الْقُررتَدَبي ََفا} :ه تعالقول ال أجد ما أسررتم النجوى فيه ف إن
لَّذِينقَالُوا ل منَّهكَ بِا(25) ذَٰل ملَه َلماو ملَه لوطَانُ سدَى ۙ الشَّيالْه ملَه نيا تَبدِ معن بم مارِهبدا َلتَدُّوا عار
كرِهوا ما نَزل اله سنُطيعم ف بعضِ امرِ ۖ واله يعلَم اسرارهم (26) فَيف اذَا تَوفَّتْهم الْمَئةُ يضرِبونَ

بسح م(28) ا مالَهمعطَ ابحفَا انَهووا رِضرِهكو هخَطَ السا ااتّبعوا م منَّهكَ بِا(27) ذَٰل مهاربداو مهوهۇج
الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض ان لَّن يخْرِج اله اضغَانَهم (29)} صدق اله العظيم [محمد].

فتذكروا قول اله تعال: {ام حسب الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض ان لَّن يخْرِج اله اضغَانَهم (29)} صدق اله
م من شروا النجوى فيها بينهم وبين ترامب. وأعلم أنّ ذلك تقيةً منأسر خرج أسرارهم التالعظيم، أي أن ي
ۘ اءيلوىٰ اارالنَّصو ودهذُوا الْيتَتَّخ  نُواآم ا الَّذِينهيا ام الذكر: {يمح الخبر ف ترامب حسب ما جاء ف
ف ى الَّذِين(51) فَتَر ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هنَّ الا ۗ منْهم نَّهفَا منم ملَّهتَون يمضٍ ۚ وعب اءيلوا مهضعب
ندِهع نرٍ مما وا بِالْفَتْح تان يا هال سةٌ ۚ فَعرائنَا ديبن تُصا َقُولُونَ نَخْشي يهِمونَ فارِعسي ضرقُلُوبِهِم م

ۙ هِمانميدَ اهج هوا بِالمقْسا الَّذِين ءٰوهنُوا اآم الَّذِين قُولي(52) و يننَادِم هِمنفُسا وا فرسا ام َلوا عبِحصفَي
فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا ا(53) ي رِينوا خَاسحبصفَا مالُهمعا بِطَتح ۚ معلَم منَّها

يات اله بِقَوم يحبهم ويحبونَه اذِلَّة علَ الْمومنين اعزة علَ الْافرِين يجاهدُونَ ف سبِيل اله و يخَافُونَ لَومةَ
ئم ۚ ذَٰلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء ۚ واله واسع عليم (54)} صدق اله العظيم [المائدة].

فلا تخافوا من الشيطان ترامب واتقوا اله شديد العقاب، أبِعتم دينم بدنياكم وتريدون أن لا تدور دائرة
ترامب عليم؟ بل سوف يدور عليم وعل ترامب عذاب كوكب العذاب سقر القنّاصةُ بدقة متناهية؛ ذلم
كوكب سقر ترم بشررٍ فتصيب الفار والمعرضين عن الذِّكر ف الدنيا من قبل الآخرة ف عصر بعث

المهدي المنتظَر ولا تؤذي من أنصار المهدي المنتظَر حت لو كان واقفاً بجانب أحد المعرضين عن ذكر
اله القرآن العظيم؛ حت لو كانوا واقفين جنباً إل جنبٍ! ذلم كون اله أمدّها بالبصر فترى القلوب

المظلمة فتميزها عن القلوب المنيرة. تصديقاً لقول اله تعال: {وما ادراكَ ما الْحطَمةُ (5) نَار اله الْموقَدَةُ
(6) الَّت تَطَّلع علَ افْئدَة (7)} صدق اله العظيم [الهمزة].
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وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّها تَرم بِشَررٍ كالْقَصرِ} صدق اله العظيم [المرسلات:32]، وإنما الرماية
يقصد اله بها دقتها ف تصويب هدفها ليلة مرورها لواحةً للبشر عل ظهر الأرض، ذلم عذاب يوم عقيم يا
معشر المعرضين عن البيان الحق للقرآن العظيم ف المسلمين والافرين، وللأسف سوف تهلك بشررها
ومصائب مرورها خمسين ف المائة من سان العالم ويبق النصف؛ منهم من أصابهم عذاب أليم ومنهم

أقل من ذلك عذاباً ومنهم أخف من ذلك ومنهم سالمون من النار أولئك أولياء اله الواحد القهار.

فهل إل كافة قادات المسلمين وعلماؤهم وشعوبهم أن يقولوا: "لقد أخفتنا يا ناصر محمد اليمان ما يودورب
ريبهم يترددون ف من سبيل من شرر كوكب العذاب برغم أن أكثرنا يظنّك كذّاباً وآخرين لا يزالون ف نجاة
شأنك وقليلا من صدّق بيانك ف العالمين؟". فمن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
فاسمعوا ما سوف نفتيم به بالحق، تاله إن يقين المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ويقين شياطين

ة حتمية مرور كوكب العذاب علة العلميالبشر بمرور كوكب سقر متساويان كونهم يرون من خلال الرؤي
البشر، وأما الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فيراه من خلال رؤيته البيان الحق للقرآن من القرآن، ولا

حاجة ل برؤيتهم العلمية. غير أنهم يرون أنّ يوم مروره بعيداً ونراه قريباً بإذن اله.

ويا معشر المسلمين، لم أقل لم بعد إلا شيئاً يسيراً من علوم كتاب اله القرآن العظيم فنرفق بم عل قدر
عقولم وعلومم لعلم توقنون. ويا معشر المسلمين، فلتعلموا أجمعين أن لا أكتب علم شء إلا ولدي
البرهان المبين ف محم القرآن العظيم، تاله لأجعلن القرآن العظيم وكأنّه تنزل عليم اليوم قرآناً جديداً،

وما هو بجديدٍ، ولنم صرتم عنه بعيدون.

وربما يود كافة علماء المسلمين وشعوبهم أن يقولوا: "لقد أفزعتنا يا رجل ونخش أنك أنت المهدي المنتظَر
ناصر محمد، فأجب عل سؤالنا. فلنفرض أنك صادق وأنّ كوكب العذاب سوف يمر عل أرض البشر
فيمطر عليها حجارةً من نارٍ، فذلك يوم عسر فأين المفر يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر ناصر محمد؟".

فمن ثم نقول لم ما أمرنا اله أن نقوله لم أن تفروا من عذاب اله إل اله فلا ملجأ من عذابه إلا الفرار إليه
فتستغفروه وتتوبوا إليه متاباً وتتّبعوا أحسن ما انزل إليم من ربم من قبل مرور كوكب العذاب بغتةً.

تصديقاً لقول اله تعال: {فَفروا الَ اله انِّ لَم منْه نَذِير مبِين} صدق اله العظيم [الذاريات:50].

وإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهد اله أن أدعوكم إل إعلان النفير العام للجيوش الإسلامية
العربية والأعجمية للدفاع عن المسجد الأقص الشريف وعن أرضم وعرضم وذلك حت يفشل مخطط

من أصل فترة ولاية ترامب الرئيس الأمري ة الذين قرروا تنفيذه من قبل أن تنتهة العالميالصهيوني
يهودي، فلن يفيم بما وعدكم ويريد الغدر بم. واله لا يخلف الميعاد ولسوف تعلمون، فلا نزال نذكركم
صاحب السمو المل والملك العرب كلمة الرجل الأب ف ببيان دعوة الجهاد لتحرير المسجد الأقص
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المنتظَر لبايع الإمام المهدي عصر بعث المهدي ه ولو كان ففيصل بن عبد العزيز آل سعود رحمه ال
تُمرَن شلَئ مبذَّنَ رذْ تَااو} :ه تعاله. تصديقاً لقول العز اً إله إلا عزوما زاده ال ناصر محمد اليمان

زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7)} صدق اله العظيم [إبراهيم].

َلا اثَّاقَلْتُم هال بِيلس وا فرانف مَل يلذَا قا مَا لنُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالفلا نزال نذكركم بقول ال
ارضِ ۚ ارضيتُم بِالْحياة الدُّنْيا من اخرة ۚ فَما متَاعُ الْحياة الدُّنْيا ف اخرة ا قَليل (38) ا تَنفروا
يعذِّبم عذَابا اليما ويستَبدِل قَوما غَيركم و تَضروه شَيىا ۗ واله علَ كل شَء قَدِير (39)} صدق اله

العظيم [التوبة].

فلا خيار لم، فإما أن تستجيبوا لدعوة النفير أو يصيبم اله بعذابٍ كبيرٍ مع الافرين بالذّكر الحيم القرآن
العظيم، فهل لديم حميةَ الدين يا معشر ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين ف العالمين؟ فلا نزال نذكركم
بلمة الذي أصدق اله فأصدقه ف الدعاء ولا تتمنوا الشهادة من قبل التحرير؛ بل تمنّوا البقاء والنصر
والتمين حت يتم اله بم نوره للعالمين كون حياة قلوب الأحياء منم إن ماتوا خسارة عل الإسلام

والمسلمين.

،العالم ه عن تنفيذ مخططهم الصهيونللتذكير بإعلان النفير ليتراجع أعداء ال فتح الرابط التال وإل
ه مع المجرمين عذاباً أليماً، فلا يفتح الرابط التالم اللا يعذّب م لتحريره من قبل تدميره حتفالقدس ينادي
من كان حسوداً حقوداً؛ بل الذين طهر اله قلوبهم تطهيراً من الحسد والبغضاء، ولا تزر وازرةٌ وزر أخرى.

رحمة اله تغشاك يا فيصل بن عبد العزيز، ورحم اله من حذا حذوك من ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين
ف العالمين، ونصر من اله وفتح قريب وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

فلا نزال نقول رحم اله الشهيد البطل الملك فيصل بن عبد العزيز آل سعود، فمن منم عل شاكلته يا آل
سعود ويا معشر قادات العرب والمسلمين؟؟؟

:الاستماع للرابط التال وإل
https://www.youtube.com/watch?v=d1ntOpUEfSY

https://www.youtube.com/watch?v=d1ntOpUEfSY
[لقراءة البيان من البيان من الموسوعة]

تعقيب عاجل ونداء لافة ملوك المسلمين وأمرائهم ورؤسائهم أن يقولوا : كلّنا فيصل بن عبد العزيز آل سعود:

https://www.youtube.com/watch?v=d1ntOpUEfSY
https://www.youtube.com/watch?v=d1ntOpUEfSY
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=31997
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=248825
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=248825
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الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ 11 ‐ 1438 هـ
25 ‐ 07 ‐ 2017 مـ

07:51 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265664

________________

أمر من الإمام المهدي لل الأنصار أن يقوموا بتابة تاريخ البيان حين يقتبسون شيئاً منه حت لا يقضوا
عل معجزة البيان من قبل الحدث ..

إقتباس

((( وقُل الْحمدُ للَّـه سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ )))

اقتباس للإمام المهدي:
فتيه يا قادات المسلمين ومال فمن أنصاري إل ،ه للدفاع عن الأقصالإمام المهدي أنادي بالبيعة ل ة الإسلام، إنويا أم
ديارهم وخطباء منابرهم وكافة الأمة الإسلامية نناديهم للبيعة لنُصرة اله والدفاع عن المسجد الأقص، فواله الذي لا إله

غيره إن علمت من اله أنهم يريدون أن يدمروا المسجد الأقص بيت اله المعظم وسبب طمعهم إل فعل ذلك، وذلك لأنهم
قد علموا ماذا سوف يون ردة فعل قادات المسلمين ومفتي ديارهم. فلن يون جهادهم ف سبيل اله إلا قولهم: " نحن

نستنر اعتداء إسرائيل عل المسجد الأقص!!! والشعب الفلسطين"!!! وذلك هو جهاد قادة العرب والمسلمين عل مدار
أكثر من ستين عاماً! ومن ثم يبشرهم الإمام المهدي بمقت اله الأكبر، فليس الجهاد هو الاستنار، فمن الذي أفتاكم بذلك

أن الجهاد هو أن تستنروا فقط ولا تأمرون بمعروف ولا تنهون عن المنر؟ ولن الإمام المهدي المنتظر ابشر المستنرين
هندَ القْتًا عم ربلُونَ (2) كا لا تَفْعتَقُولُونَ م منُوا لآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاله وغضبه، تصديقاً لقول البالقول فقط بمقت ال

ان تَقُولُوا ما لا تَفْعلُونَ (3) انَّ اله يحب الَّذِين يقَاتلُونَ ف سبِيله صفا كانَّهم بنْيانٌ مرصوص (4)} صدق اله العظيم
[الصف]

ويا معشر قادات المسلمين ومفتي ديارهم، واله الذي لا إله غيره لن يتحقق السلام مع الذين يفسدون ف الأرض من
اليهود وأنتم تدعونهم أنتم إل السلام بل أعدوا لهم القوة واستعدوا للنفير للدفاع عن إخوانم ودياركم ومقدساتم، تصديقاً

لا هِمونن دم آخَرِينو مكدُوعو هال دْوع ونَ بِهبهتُر لالْخَي اطبن رمو ةن قُوتُم متَطَعا اسم مدُّواْ لَهعاو} :ه تعاللقول ال
تَعلَمونَهم اله يعلَمهم وما تُنفقُواْ من شَء ف سبِيل اله يوف الَيم وانتُم لا تُظْلَمونَ (60) وان جنَحواْ للسلْم فَاجنَح لَها

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265664
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265664
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(62) يننموبِالْمو رِهدَكَ بِنَصيا الَّذِي وه هكَ البسنَّ حوكَ فَاخْدَعن يرِيدُواْ ان يا(61) و يملالْع يعمالس وه نَّها هال َلع لكتَوو
والَّف بين قُلُوبِهِم لَو انفَقْت ما ف الارضِ جميعاً ما الَّفَت بين قُلُوبِهِم ولَـن اله الَّف بينَهم انَّه عزِيز حيم (63)} صدق اله

العظيم [الأنفال]

فحين تستعدون لقتالهم لمنع فسادهم فعند ذلك ينزل اله الرعب ف قلوبهم منم فيزلزلهم ومن ثم يدعونم هم إل السلم
وإن قاتلوكم يولون الأدبار ثم لا ينصرون، وأما حين تفعلون العس فتدعونهم أنتم إل السلم برغم اعتدائهم عليم وسفك
دماء إخوانم المسلمين من أبناء الشعب الفلسطين ثم تدعونهم إل السلام فواله الذي لا إله غيره لن يتحقق السلام وإنّ
دعوتَم لهم إل السلام لن تزيدهم إلا عتواً ونفوراً وفساداً كبيراً وذلك لأنم خالفتم أمر اله ف شأن الذين يشاقون اله
فسدين فالم ه بإعلان الجهاد علالسلام بل أمركم ال ه أن تدعونهم إلالأرض، فلم يأمركم ال ورسوله ويفسدون ف

:ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فالسلام أنتم وخالفتم أمر ال م تدعونهم إلنالسلام ول يجنحوا هم إل الأرض حت
{فَلا تَهِنُوا وتَدْعوا الَ السلْم وانتُم الاعلَونَ واله معم ولَن يتركم اعمالَم} صدق اله العظيم [محمد:35]، فهنا أمركم اله
بعدم دعوتهم إل السلم؛ لأنم إن دعوتموهم لن تزيدهم دعوتم إل السلم إلا عتواً ونفوراً وفساداً كبيراً؛ بل أمركم اله أن
تون ردة فعلم الإعداد والاستعداد للجهاد لصد المفسدين ووعدكم اله أن ينصركم عليهم نصر عزيزٍ مقتدر، فهو معم

ومولاكم نعم المول ونعم النصير.

ولذلك فإن الإمام المهدي أدعو كافة قادات العرب خاصة والمسلمين عامة إل اعلان الاستعداد والجاهزية القتالية و يعد
ل مسلم يمتلك السلاح إلوكذلك أدعو ك ،رية والعتاد القتالما استطاع من القوة العس أو أعجم ل قائد مسلم عربك

الاحتفاظ بسلاحه وتجهيزه وتنظيفه ليون جاهزاً للقتال، فإن الدعوة إل الجهاد ف سبيل اله سوف تون إل جميع
المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها خفافاً وثقالا كل من يستطيع حمل السلاح، وكذلك أدعو جميع المسلمين الذين لا
يملون السلاح إن استطاعوا أن يشتروه فليفعلوا، و أدعو جميع الحومات الإسلامية العربية والأعجمية إل عدم منع
شعوبهم من أن يمتلوا السلاح إل أجل مسم، ومن كان يملك سلاحه الشخص فإنه محرم عليه أن يبيعه ف هذه

الظروف الراهنة إلا ما زاد عن سلاحه الشخص فلا حرج عليه أن يبيعه لأخيه المسلم فلا تثريب عليه، وإنما استجيبوا لأمر
خليفة اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأطيعون ما استطعتم وخذوا أسلحتم واستعدوا لدعوة النفير ف سبيل اله

للدفاع عن المسجد الأقص وحرمات المسلمين، وإن أبيتم فسوف يهدموا المسجد الأقص ثم ينتصر اله منهم ومنم
فيظهر خليفته عليم وأنتم صاغرون ببأس شديد وكان اله قوياً عزيزاً، و أذكركم يا معشر المسلمين بقول اله تعال: {يا

ايها الَّذِين آمنُواْ ما لَم اذَا قيل لَم انفرواْ ف سبِيل اله اثَّاقَلْتُم الَ الارضِ ارضيتُم بِالْحياة الدُّنيا من الآخرة فَما متَاعُ
ءَش لك َلع هالا وىشَي وهرتَض لاو مكرا غَيمقَو دِلتَبسيا ويملا اذَابع مذِّبعواْ يرتَنف لا(38) ا يلقَل لاا ةرالآخ الدُّنيا ف اةيالْح

قَدِير(39)} صدق اله العظيم [التوبة]

وقال اله تعال: {واتَّقُواْ فتْنَةً لا تُصيبن الَّذِين ظَلَمواْ منم خَآصةً واعلَمواْ انَّ اله شَدِيدُ الْعقَابِ} صدق اله العظيم
[الأنفال:25]

اقتباس للإمام الحبيب:
ه الواحد القهار نعم المولبال مستغن ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ين كونه من قبل التمونعلن التحدي لأعداء ال
ه علالمنتظَر ناصر محمد فإن لعنة ال ه المهديه المفترياً كذّاباً ولم يصطف ونعم النصير، وإن كان ناصر محمد اليمان
الاذبين. ولن لا أخش لعنة رب كون لم أنتحل شخصية المهدي المنتظَر ناصر محمد ولن أخش عل المسلمين أن

يلعنهم اله مع الافرين إلا من رحم رب، فيف السبيل لإنقاذ المسلمين الذين رضخت عقول كثيرٍ منهم لدعوة الإمام
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المهدي ناصر محمد اليمان ولم يتبعوا الحق من ربهم؟ وما كانت حجتهم إلا أن قالوا: "نود أن نتبع الإمام ناصر محمد
المنتظر ناصر محمد اليمان ة المهديالمنتظَر". فمن ثم يقيم عليهم الحج ون هو المهديأن لا ي ن نخشول اليمان
وأقول: فهل تنتظرون بعث المهدي المنتظَر لتعبدوه من دون اله؟ فهل دعوتم إل عبادة غير اله وحده لا شريك له؟

سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً.

اقتباس للإمام الحبيب :
فادخلوا ف السلم كافةً واستعدوا لمر الرئيس الأمري دونالد ترامب الشيطان الأكبر من بعد إبليس الشيطان وقبيله، ألا
وإنّ ترامب يريد هدم المسجد الأقص، وما إسرائيل إلا جنود ترامب. ألا وإنّ الشيطان ترامب اليهودي يريد حرب الإسلام
والمسلمين ومسح الإسلام والمسلمين من عل وجه الأرض، ألا وإنّ الشيطان اليهودي ترامب يريد بناء دولةَ اليهود البرى
من القطب الشمال إل القطب الجنوب، ألا وإنّ الشيطان ترامب يريد أن يهدم مساجد اله ومن بعدها صوامع النصارى.
وقال اله تعال: {ولَولا دفْع اله النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَهدِّمت صوامع وبِيع وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها اسم اله كثيراً

ولَينْصرنَّ اله من ينْصره انَّ اله لَقَوِي عزِيز} صدق اله العظيم [الحج:40].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ولَولا دفْع اله النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَفَسدَتِ ارض} صدق اله العظيم [البقرة:251].

ألا وإنّ اليهودي ترامب عدو للمسلمين والنصارى وعدو للشعب الأمري ووبال وشر كبير عل الشعب الأمري، ألا وإنّ
ترامب عدو للبشر إلا من كان عل شاكلته من شياطين البشر، ألا لعنة اله عل الرئيس الأمري دونالد ترامب، ألا وإنه
يريد تسفير المسلمين من الشعب الأمري بسبب قراراته ضدّ الإسلام والمسلمين، ويخش أن يثور عليه المسلمون من

.داخل الشعب الأمري

وحين ترون ما يفعل أي ملكٍ مسلم أو رئيسٍ مسلم سواء كان عربياً أم أجنبياً فيقول فقط:" نحن نستنر ما يفعله ترامب"!
ولا يصدّق استناره بالفعل فإن عليه لعنة اله وملائته والناس أجمعين، وكبر مقتاً عند اله أن تقولوا ما لا تفعلون.

ألا وإنّ الإمام المهدي قائدٌ عسري متحرف لقتالٍ بأكثر مما تعلّمه ف اللية الحربية؛ بل لدينا مر بالحق نستنبطه من
أسرار التاب القرآن العظيم، وإنّا لصادقون ولسوف تعلمون، فلا بدّ أن ترسلوا مع الجيوش العربية والإسلامية ولن

أعتدي بها عل كافرٍ لا يحاربنا ف ديننا؛ بل سوف نقول له من أمرنا يسراً ونبر الفّار الذين لا يحاربوننا ف دين الإسلام
ونقسط إليهم بالعدل.

ملاحظة لحبيب ف اله العابد لنعيم رضوان اله أكبر من جنته أن يقتبس مع نسخ تاريخ البيان، وكذلك يتم تطبيق هذا الإشعار
لل الأنصار حين يقتبسون شيئاً من بيانات الإمام المهدي أن يقوموا بنسخ أو كتابة تاريخ البيان.

وف ذلك حمةٌ كبرى أحبت ف اله كون بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أخبار من قبل الحدث، ولن حين
تقتبسون بياناً أو شيئاً منه من غير تاريخ فهنا تقضوا عل ( معجزة البيان من قبل الحدث ) خصوصاً البيانات ذات الأخبار

.الواقع الحقيق من قبل حدوثها عل
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تصديق الناس بهذا القرآن العظيم وتساعد عل ة تساعد عله، إنّ بيان القرآن بالقرآن فيه معجزات غيبيال ف ويا أحبت
تصديق الإمام المهدي الحق ناصر محمد، وشر اله لم وغفر لم.

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
__________
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[URL/]["URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265649][ لمتابعة رابط المشاركــــــــة

الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265649

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ ذو القعدة ‐ 1438 هـ

25 – 07 – 2017 مـ
04:43 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

تذكير ببيان الدعوة للإستعداد للنفير للدفاع عن المسجد الأقص من قبل الحدث والذي كتبناه عل علم من
اله قبل ما يزيد عن سبع سنواتٍ وتم نشره بتاريخه ..

[SHOWPOST]4013[/SHOWPOST]

ويا معشر الأنصار فذلك يتم التركيز عل نشر هذا البيان بنفس تاريخه وساعة تنزيله ونشره ف الإنترنت
العالمية، وكذلك تمت ترجمته باللغة الإنجليزية وباللغة الفارسية ولغاتٍ أخرى، كون الإمام المهدي ناصر
بعيدٍ، وإنما يرى الباحثون تصديق البيان الحق ة منذ زمنة العالمييعلم بمخطط الصهيوني محمد اليمان

للقرآن عل الواقع الحقيق كما فصله الإمام المهدي تفصيلا من محم التنزيل. واقترب العذاب بحراً وبراً
وجواً فأطيعوا خليفة اله يا قادات المسلمين العرب والعجم خير لم فيزدكم اله عزاً إل عزكم، ولا ولن

:ه تعالم. تصديقاً لقول الرتم وأطعتم خليفة ربم لئن شم مله منينزع ال
{ واذْ تَاذَّنَ ربم لَئن شَرتُم زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7) } صدق اله العظيم [إبراهيم].

كتبناها من قبل الأحداث عل م يا معشر الأنصار ملهوفين للبيان الجديد وتنسون البيانات التفما خطب
عل م ونبأ ما بعدكم! وسلامللقرآن المجيد الذي فيه خبركم وخبر من كان قبل البيان الحق ه فمن ال علم

المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265649
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=32062
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=32062
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265649
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265649
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265926

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ ذو القعدة ‐ 1438 هـ

29 – 07 – 2017 مـ
07:10 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

:الشعب الفلسطين إل عاجل من الإمام المهدي
اصبروا وصابروا ورابطوا واتقوا اله لعلم تفلحون ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين ومن تبع نهجهم إل يوم الدين ولا
نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

ادهالْم سبِىو ۚ نَّمهج ماهوام ثُم يلتَاعٌ قَلدِ (196) مَِالْب وا ففَرك الَّذِين نَّكَ تَقَلُّبغُري } :ه تعالقال ال
هندَ الا عمو ۗ هندِ الع نم ا نُزيهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج نَّاتج ملَه مهبا راتَّقَو الَّذِين نَٰ(197) ل

 هل ينعخَاش هِملَيا نزِلا امو ملَيا نزِلا امو هبِال نمون يتَابِ لَمْال لها ننَّ ماارِ (198) وربِّْل رخَي
ا الَّذِينهيا اابِ (199) يسالْح رِيعس هنَّ الا ۗ هِمبندَ رع مهرجا مكَ لَهولَٰئا ۗ ًينًا قَلثَم هاتِ الونَ بِآيشْتَري

آمنُوا اصبِروا وصابِروا ورابِطُوا واتَّقُوا اله لَعلَّم تُفْلحونَ (200)} صدق اله العظيم [آل عمران].

من الإمام المهدي إل الشعب الفلسطين ف فلسطين من المسلمين والنصارى من ذريات الحواريين
الأقرب مودةً إل المؤمنين، انفروا ف سبيل اله للدفاع عن بيت اله المعظّم المسجد الأقص وكافة مساجد

المسلمين وصوامع النصارى وللدفاع عن دياركم وأموالم وأعراضم، فلا تطبيع مع المعتدين من
:ه تعالروا قول الم، فتذكم ودياركم وعرضم وأرضم وعن مقدساتفّوا أيديهم عني الصهاينة حت

ا قرِ حم بِغَيارِهن دِيوا مخْرِجا (39) الَّذِين لَقَدِير مرِهنَص َلع هنَّ الاوا ۚ ومظُل منَّهقَاتَلُونَ بِاي لَّذِينذِنَ لا}
ان يقُولُوا ربنَا اله ۗ ولَو دفْع اله النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَّهدِّمت صوامع وبِيع وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها
اسم اله كثيرا ۗ ولَينصرنَّ اله من ينصره ۗ انَّ اله لَقَوِي عزِيز (40) الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا

الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنرِ ۗ وله عاقبةُ امورِ (41)} صدق اله العظيم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265926
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=265926
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[الحج].

ولا تتخذوا اليهود وأولياء اليهود من النصارى أولياء؛ بل بعضهم أولياء بعضٍ، كون من والاهم قلباً وقالباً
رين وآباءهم منذ زمنتَنَصضدّ المسلمين مع أنهم يقولون أنهم نصارى فاعلموا أنّ أولئك من الصهاينة الم

ه أن يحيفهم لهم كارهون، وأرجو من ال دون الطغيان الصهيونلا تجدونهم يؤي بعيدٍ، كون النصارى الحق
قلوب المسلمين من الأميين والنصارى ويطهر قلوبهم من الشرك تطهيراً بسبب تعظيمهم لشعائر اله

المقدسة. تصديقاً لقول اله تعال: {ذَٰلكَ ومن يعظِّم شَعائر اله فَانَّها من تَقْوى الْقُلُوبِ (32)} صدق اله
العظيم [الحج].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ذَٰلكَ ومن يعظِّم حرماتِ اله فَهو خَير لَّه عندَ ربه} صدق اله العظيم [الحج:30].

وتميزون ذريات الحواريين من النصارى كونم تجدونهم أقرب مودةً للمسلمين الأميين، فهم لا يستبرون.
وقال اله تعال:{لُعن الَّذِين كفَروا من بن اسرائيل علَ لسانِ داۇود وعيس ابن مريم ۚ ذَٰلكَ بِما عصوا

وكانُوا يعتَدُونَ (78) كانُوا  يتَنَاهونَ عن منرٍ فَعلُوه ۚ لَبِىس ما كانُوا يفْعلُونَ (79) تَرىٰ كثيرا منْهم يتَولَّونَ
الَّذِين كفَروا ۚ لَبِىس ما قَدَّمت لَهم انفُسهم ان سخطَ اله علَيهِم وف الْعذَابِ هم خَالدُونَ (80) ولَو كانُوا

يومنُونَ بِاله والنَّبِ وما انزِل الَيه ما اتَّخَذُوهم اولياء ولَٰن كثيرا منْهم فَاسقُونَ (81) ۞ لَتَجِدَنَّ اشَدَّ النَّاسِ
عدَاوةً لِّلَّذِين آمنُوا الْيهود والَّذِين اشْركوا ۖ ولَتَجِدَنَّ اقْربهم مودةً لِّلَّذِين آمنُوا الَّذِين قَالُوا انَّا نَصارىٰ ۚ ذَٰلكَ
نم يضتَف منَهيعىٰ اولِ تَرسالر َلا نزِلا اوا معمذَا ساونَ (82) وبِرَتسي  منَّهاانًا وبهرو ينيسسق منْهنَّ مبِا
ننَا ماءا جمو هبِال نمنُو  ا لَنَام(83) و دِينالشَّاه عنَا متُبنَّا فَاكنَا آمبقُولُونَ ري ۖ الحق نفُوا مرا عمم عالدَّم
ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجا قَالُوا جبِم هال مهثَاب(84) فَا ينحالالص مالْقَو عنَا مبلَنَا ردْخن يا عنَطْمو الحق

خَالدِين فيها ۚ وذَٰلكَ جزاء الْمحسنين (85)} صدق اله العظيم [المائدة].

ومن النصارى من صلّ مع المجاهدين الفلسطينيين ف المسجد الأقص حين فتح أبوابه اليهود بمرٍ منهم،
واله خير الماكرين. فمن اتّخذ المؤمنين الفلسطينيين المجاهدين لتحرير المسجد الأقص أولياء فهو منهم
مؤمن باله يوال أولياء اله ويعادي أعداء اله ورسله، فلا تُجادلوا أهل التاب إلا بالت ه أحسن. تصديقاً
نزِلنَّا بِالَّذِي اقُولُوا آمو ۖ منْهوا مظَلَم الَّذِين ا نسحا ه بِالَّت تَابِ اْال لهادِلُوا اتُج و} :ه تعاللقول ال

منَاهآتَي فَالَّذِين ۚ تَابْكَ اللَيلْنَا انزكَ اذَٰلكونَ (46) وملسم لَه ننَحدٌ واحو ملَٰهانَا ولَٰهاو ملَيا نزِلانَا ولَيا
الْتَاب يومنُونَ بِه ۖ ومن هٰوء من يومن بِه ۚ وما يجحدُ بِآياتنَا ا الْافرونَ (47)} صدق اله العظيم

[العنبوت].

تاب هم من اليهود الذين يخرجون المؤمنين من ديارهم أو يظاهرون علألا وإنّ الذين ظلموا من أهل ال
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إخراجهم، وأولئك صهاينةٌ ومن ظَاهر معهم لإخراج المؤمنين من المسجد الأقص وتدمير مساجد المسلمين
وصوامع النصارى؛ فمن والاهم قلباً وقالباً مع الصهاينة فهو منهم، وما نقموا من المؤمنين من النصارى إلا

أنهم أعلنوا ولاءهم مع المسلمين للدفاع عن المسجد الأقص، واعلموا أنّ عدو المسلمين والنصارى من
ذريات الحواريين الأقرب مودةً للمؤمنين فعدوهم واحدٌ وهم المعتدون من اليهود.

وما أريد قوله؛ بل فتوى للسائلين ف العالمين:
فليعلموا أجمعون أنّ هدف الصهيونية العالمية كبير واسع النطاق، ويريدون التمهيد للمسيح الذاب الذي

ولذلك يسم ة وهو كذابويفتري عليه بالربوبي ابن مريم الحق ة المسيح عيسيريد أن ينتحل شخصي
المسيح الذاب، بل هو الطاغوت إبليس الشيطان الرجيم.

ومن اليهود من يعبد الطاغوت ويدعو الناس لعبادته وهو المسيح الذّاب الشيطان الرجيم إبليس وليس
المسيح عيس ابن مريم الحق صلّ اله عليه وعل أمه وآل عمران المرمين وأسلّم تسليماً؛ بل يريد

الطاغوت تمثالا لانه معبداً هيليجعلوا م شياطين البشر عبيد الطاغوت إبليس أن يهدموا المسجد الأقص
لصورة إبليس الذي سوف يظهر للناس بهيئة تلك الصورة فيقولون:" هذا هيل تمثالا لصورة إلهنا وإله

البشر لتعرفوه حين يظهر لم". وهيهات هيهات يا معشر عبيد الطاغوت وقال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ
م بِشَرىنَبا له قُونَ (59) قُلفَاس مكثَركنَّ ااو لن قَبم نزِلا امنَا ولَيا نزِلا امو هنَّا بِالنْ آما نَّا اونَ ممتَنق له
من ذَٰلكَ مثُوبةً عندَ اله ۚ من لَّعنَه اله وغَضب علَيه وجعل منْهم الْقردةَ والْخَنَازِير وعبدَ الطَّاغُوت ۚ اولَٰئكَ

شَر مانًا واضل عن سواء السبِيل (60)} صدق اله العظيم [المائدة].

وإن المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان أعلم بمركم يا معشر شياطين البشر وأستنبطه من محم الذكر
لمن كان يؤمن بآيات القرآن العظيم.

انٍ ‐ وأعلمم ة التسعة شراليهود معتدون؛ بل من اليهود ذري لويا معشر المعتدين من اليهود ‐ ولا أقول ك
وأعلم أنه ساءكم بعث المهدي ،ناصر محمد اليمان جديدٍ من بيانات الإمام المهدي لم تتابعون كأن

المنتظَر ناصر محمد اليمان الذي يخرج أضغانم ومركم ويشف للبشر أسراركم، وأعلم بما دار بينم
وبين مجموعة من زُعماء المسلمين من أصحاب التقية من شركم الذين أخبرهم ول الشيطان الرجيم

ة شاء من شاء وأبقراره أن يجعل سيادة القدس لليهود ثم يعلنها عاصمة اليهود الأبدي ترامب أنه لا رجعة ف
من أب، فقال الذين يتقون شرهم من قادات المسلمين: "سنطيعم ف بعض الأمر أن تون لم سيادة

أمن المسجد الأقص خارطة دولة إسرائيل بشرط أن تحافظوا عل مدينة القدس إل وضم المسجد الأقص
للمسلمين، وذلك خير ّصلم كون المسجد الأقص المسجد الأقص ولا تمنعوا المسلمين من الصلاة ف

لم حت ينجح التطبيع بين المسلمين واليهود فيعيشوا بسلام مع بعضٍ ف العاصمة المنتظَرة". فقال



29-07-2017 عاجل من الإمام المهدي إل الشعب الفلسطين: اصبروا وصابروا ورابطوا واتقوا اله لـ...  42

n-ye.me/265941 218/304

ترامب: "لم ذلك". وبعد ذلك انطلق ترامب إل إسرائيل بشيراً بالاتفاق السري للغاية مع زعماء المسلمين
بأنّ لهم سيادة القدس بشروط الحفاظ عل أمن المسجد الأقص، فأمر اليهود بصنع بوابات المسجد

الأقص الإلترونية وكاميرات المراقبة وكأنهم حريصون عل أمن المسجد الأقص، وإنهم لاذبون! بل
وافقوكم عل شروطم حت تتولّ إسرائيل سيادة المسجد الأقص حت إذا تمنوا ف مدينة القدس فمن ثم

يعلنوا مدينة القدس عاصمة اليهود الأبدية ثم يقوموا بإجلاء أهال مدينة القدس شيئاً فشيئاً وقتل بعضهم
وحبس آخرين احتياطاً لتبادل الأسرى إن تم أسر أحد جنودهم، فمن ثم يستمروا ف الاستيطان الشامل

الاستمرار ف ان مدينة القدس بمواطنين صهاينة من اليهود، وكذلك يهدفون إللمدينة القدس وتبديل س
بأسره، ويريدون أن يصادروا كافة أراض يجلوا الشعب الفلسطين الاستيطان لما بعد مدينة القدس حت

فلسطين للمعتدين من اليهود، وما خُف كان أعظم تجاه عرب الأمة الوسط والعالم!! وإنما ننبئم
بمخططات الصهيونية العالمية لعلم تحذرون فتتبعون داع الحق من ربم ولا تتبعوا داع شياطين البشر

من اليهود بقيادة ترامب عدو المسلمين والنصارى ‐ وأقصد منهم الأقرب مودةً للمسلمين ‐ بل عدواً
للعالمين إلا من كان عل شاكلته من شياطين البشر.

قوم ه علوحسبنا ال ،خنازير ويلعنهم لعناً كبيراً، وكان وعداً مفعولا ه أن يمسخهم إلورجوت من ال
مجرمين، ولسوف يتم اله للعالمين نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ية العرقية بل نفت الشعب الأمري أنّ دونالد ترامب عدو للشعب الأمري الأصل ويريد إنشاء العنصر
فيجعل لليهود الأولوية ف كل شء ف أمريا، ألا وإنّ دونالد ترامب لا خير فيه للشعب الأمري ولا خير

فيه للبشر ولا يأت بخيرٍ ويريد الشر والمر بافة دول المسلمين والنصارى المبغضين لهم؛ بل يريد تحقيق
الدولة الصهيونية العالمية البرى من القطب إل القطب ولنهم لا يزالون يسعون لإضعاف المسلمين

بأيدي بعضهم بعضاً، ولا يزالون يريدون تحقيق فتنة إشعال الحرب بين العرب وتركيا، فهم كذلك يريدون أن
يدخلوا تركيا ف حلبة صراع المسلمين لبعضهم بعضاً ليسفوا دماء المسلمين بأيدي بعضهم بعضاً

لإضعاف شوكة المسلمين قاطبةً والقضاء عل المسلمين ودينهم الإسلام، والقضاء عل القرآن. كلا؛ بل
ه لقويم، إن الكما فُعل بأشياع م وما تشتهون بعذابٍ أليمه بينال ولحخسئتم يا أولياء الشيطان سي

.عزيز

وتلك مقتطفات من الأخبار ف أسرار محم الذكر .

ويا معشر الشعب الفلسطين كافةً رجالا حول الأقص حت ظهور المهدي المنتظر، فقاتلوا المعتدين من
وكل ه لتحرير المسجد الأقصسبيل ال م كيدهم، فأعلنوا الجهاد فم غلظةً لتدرأوا عناليهود وليجدوا في

فلسطين.
وثورة الشعب الفلسطين ه ثورة الشعب الفلسطين الواحد الموحد وليست ثورة المقدسيين. ونصيحة
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ة كمثل قولهم (ثورة المقدسيين)، فيتباهمدينة القدس أن يتركوا لفظ المناطقي لأهال الإمام المهدي
المقدسيون أنهم حرروا المسجد الأقص وحدهم من دون الفلسطينيين. فأين التحرير وهو لا يزال تحت
السيادة الإسرائيلية إل حدّ الساعة لصدور هذا البيان؟ فهل إذا فتحوا لم أبواب المسجد الأقص لأداء

الصلاة لإثبات البرهان أنهم أصبحوا أولياءه؛ فهل حررتم المسجد الأقص؟!

وأقول: يا أهال مدينة القدس الشريف، إن كنتم حقاً مجاهدين ف سبيل اله فلا تدمروا وحدة الشعب
الفلسطين بذكركم للمناطقية، فلا تسموا ثورة الشعب الفلسطين بثورة المقدسيين نسبةً إل أهال مدينة

القدس، كون الذي جمع الشعب الفلسطين وأحيا قلوبهم كقلب رجل واحدٍ ه غيرتهم عل بيت اله
قلوبِهم ف العالمين أنّ كافة الأحياء ه ربفذلك من تقوى القلوب. وأشهد ل ،المعظم المسجد الأقص

العالمين من المسلمين ليغبطون الشعب الفلسطين ف فلسطين لقربهم من المسجد الأقص كون شعوب
المسلمين لا يستطيعون الوصول إليم بسلاحهم بسبب قادات المسلمين الذين يخشون ترامب أشدّ خشيةً

من اله، واله أحق أن يخشوه إن كانوا مؤمنين.

ية للدفاع عن بيت اله المعظم المسجد فلا نزال ندعو قادات المسلمين كافةً إل الاستنفار بجيوشهم العسر
الأقص، وكذلك ندعوهم إل الاستعداد لدعوة النفير بالطيران الحرب لصدّ طيران أعداء اله وأعدائم من

بن إسرائيل. فإنهم يريدون أن يتبروا ما علوا تتبيراً فيبدّلوا مدينة القدس تبديلا فيعلنوها عاصمة اليهود
الأبدية.

ويا معشر المسلمين ادخلوا ف السلم كافةً واجتنبوا ما بين المسلمين من سفك دماء بعضهم بعضاً خيراً
لم، فأطيعوا أمري وادخلوا ف السلم كافةً، وإنما حروب المسلمين فيما بينهم بسبب نجاح المخططات
الصهيونية لإضعاف المسلمين بأيدي بعضهم بعضاً ل يسهل فيما بعد القضاء عل المسلمين ودينهم

الإسلام دين السلام العالم ودين الرحمة للعالمين لو كنتم تعلمون.

وعل كل حال فختام بيان هذا أقول:

لاستلام القيادة للاستعداد للنفير ف جاهز ناصر محمد اليمان ه صالح، إن الإمام المهديعبد ال يا عل
سبيل اله، فهل عندكم من حل يا أحزاب اليمن غير تسليم القيادة إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟
ه علال ه لأهل اليمن وكافة المسلمين والعالم، فقد منغير المنقذ بإذن ال ّم حوأتحداكم أن تجدوا لأنفس

.ناصر محمد اليمان عصر بعث الإمام المهدي ة إذ جعلهم فهذه الأم

وبالنسبة للأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور فلن يثبت مع إلا عبيد النعيم الأعظم
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الذين إذا مسهم طائف من الشيطان تذكروا حقيقة اسم اله الأعظم فمن ثم يجدوا ف أنفسهم أنهم حقاً لن
يرضوا حت يرض فإذا هم مبصرون، أولئك الذين اتّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض. فلا

تحزنوا عل شياطين البشر يا أنصار المهدي المنتظَر كونه سينال المغضوب عليهم غضب عل غضبٍ، فلا
تحرصوا عل هداهم فما هم بمهتدين حت يذوقوا وبال أمرهم، واحرصوا عل هدى الضالين ف العالمين،

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
____________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=266761

الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ ذو القعدة ‐ 1438 هـ

09 – 08 – 2017 مـ
08:31 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

:ه تعاللقول ال الواقع الحقيق المنتظَر من تحقيق التأويل عل تحذير البشير والنذير المهدي
.. {ينعا خَاضلَه منَاقُهعا ةً فَظَلَّتآي اءمالس نهِم ملَيع لنُنَز ن نَّشَاا}

_______________

بسم اله الرحمن الرحيم، لا إله إلا هو رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم، والصلاة
والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله الأولين ومن ذرية إسماعيل وإسحاق لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له

مسلمون، أما بعد..

يا أيها الناس إنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان اصطفان اله رب وربم خليفةً ف الأرض
فأطيعوا أمري أجمعين وادخلوا ف السلم كافةً لتحقيق التعايش السلم بين الإنسان وأخيه الإنسان ولا

تفسدوا ف الأرض إن لم نذير مبين، فف فساداً ف الأرض وظلماً وسفك الدّم المحرم عل الإنسان؛ أن
م فم وحاربم ودياركم ومقدّساتأرض م وعليسفك دم أخيه الإنسان عدواناً وظلماً إلا من اعتدى علي

دينم فوجب عليم الدفاع عن أنفسم وأرضم ودياركم ومقدّساتم كمثل بيت اله الحرام المسجد
.الأقص

ويا معشر أولياء بيت اله المعظم المسجد الحرام بمة من آل سعود، فلتعلموا أنّ حرمة المسجد الحرام
عند اله كحرمة المسجد الأقص، وحت يعلم المسلمون أنّ حرمة المسجد الأقص عند اله كمثل حرمة
المسجد الحرام، وف ذلك تمن حمة اله ف بادئ الإسراء أمره لجبريل عليه الصلاة والسلام أن يسري

،سدرة المنته إل فمن ثم المسجد الأقص ه عليه وسلم من المسجد الحرام إلال ه صلبمحمدٍ رسول ال

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=266761
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=266761
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وف ذلك لتأكيدٌ عل تساوي حرمات اله بين الحرمين المسجد الحرام والمسجد الأقص. تصديقاً لقول اله
{لَهونَا حكارالَّذِي ب قْصجِدِ اسالْم َلا امرجِدِ الْحسالْم نم ًلَي دِهبىٰ بِعرسانَ الَّذِي احبس} :تعال

صدق اله العظيم [الإسراء:1].

فهل ترضون يا ملوك وأمراء وزعماء المسلمين أن يهدم الصهاينة بيت اله الحرام المسجد الأقص وأنتم
تعلمون؟ فلا أنتم استجبتم لدعوة النفير العسري القتال للدفاع عن بيت اله المعظّم المسجد الأقص ولا

أنتم سوف تسمحون لشعوب المسلمين بالمسير بسلاحهم من دويلاتم للدفاع عن بيت اله المعظّم المسجد
الأقص! فلا أنتم تريدون الجهاد بجيوشم العسرية ولا أنتم سوف تسمحون لمن أراد من المسلمين أن
يذهب بسلاحه للدفاع عن بيت اله المعظّم المسجد الأقص!!! فإن كنتم تخافوا من أشر الدواب دونالد
ترامب فمن يجِركم من اله شديد العقاب الذي سوف ينتقم من أعدائه ومنم، ولن ينصركم ترامب من

عذاب اله ولا يستطيع وأولياؤه أن ينصروا أنفسهم، فاعلموا أنّ اله شديد العقاب.

وأما سبب صمتم عن إعلان الموقف العسري للدفاع عن بيت اله المعظم المسجد الأقص وذلك بسبب
اتّفاقم السري مع زعيم الإرهاب دونالد ترامب، وأبشّره وأولياءه بعذابٍ أليم جواً وبراً وبحراً، وأبشّر من

كان معه قلباً وقالباً من العجم والعرب ببأسٍ من اله شديدِ العقاب، وكذلك أبشّر الذين أطاعوا ترامب تقاةَ
شره من زعماء المسلمين العرب والعجم، وأبشّر كافة الافرين المعرضين عن داع اله إل إتّباع رضوانه
.مبين العالمين بلسانٍ عرب ه إلللقرآن العظيم رسالة ال ه البيان الحقمن رب بصيرة وسبل السلام عل

وما جئتم بدين جديدٍ؛ بل نفصل لم البيان الحق للقرآن المجيد ونهديم بنوره إل صراط العزيز الحميد،
فلم حذّرتم ولم أنذرتم وقلت لم يا معشر البشر لقد أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل

السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال كما سوف يحدث ف هلال ذي الحجة لعامم هذا 1438،
وبرغم خسوف القمر ف ذي القعدة لعامم هذا ف ليلة السادس عشر بسبب زيادة الخلل الفل، والحمد
له الذي شهد منم من شهد برؤية هلال المستحيل بحسب معيار (عودة) بالمنطقة العربية، وعلمتم أنّ غرة

ذي القعدة الشرعية ه حقاً ليلة الإثنين واكتمل البدر الأحمر ليلة نصف شهر ذي القعدة معلناً إشارة
الخطر، وليلة النصف من الشهر بعد غروب شمس يوم الأحد ليلة الإثنين. وكذلك رأيتم خسوف القمر النذير

ه حرصاً علسبيل ال الآخر حدث ليلة السادس عشر من شهر ذي القعدة يا من قعدتم عن الجهاد ف
ملم ولسوف تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {قُل اللَّهم مالكَ الْملْكِ تُوت الْملْكَ من تَشَاء وتَنْزِعُ

الْملْكَ ممن تَشَاء وتُعز من تَشَاء وتُذِل من تَشَاء بِيدِكَ الْخَير انَّكَ علَ كل شَء قَدِير} صدق اله العظيم [آل
عمران:26]، ويرونه بعيداً ونراه قريباً بإذن اله الواحد القهار.

عمالس مَل لعجو مكنشَاالَّذِي ا وه قُل} :ه تعالقول ال م الذكر فمح هم فر الأنصار بأمر ربولا نزال نذك
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وابصار وافْئدَةَ ۖ قَليً ما تَشْرونَ (23) قُل هو الَّذِي ذَراكم ف ارضِ والَيه تُحشَرونَ (24) ويقُولُونَ
متَ هٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين (25) قُل انَّما الْعلْم عندَ اله وانَّما انَا نَذِير مبِين (26)} صدق اله العظيم
[الملك]، غير أن الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أتجرأ أن أفت بالحق أنّ العذاب ف عصري
وعصركم ليظهر اله بعذابه خليفته ف الأرض عل الناس أجمعين ف ليلة وهم صاغرون؛ المتبرون عن
داع الحق من ربهم صغاراً عند اله؛ المعرضون عنه، ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً ولسوف

تعلمون.

رب افتح بين المهدي المنتظَر ناصر محمد وشياطين البشر الذين ساءهم بعث المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان وأنت خير الفاتحين وأسرع الحاسبين، اللهم واهدِ ما دون ذلك ف العالمين، ووعدك الحق وأنت

أرحم الراحمين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين.

وربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور أن يقول: "يا إمام، لماذا
لم تنزل بياناً ف هلال ذي القعدة برغم أهميته؟". فمن ثم نرد عل السائلين وأقول: لم أقم بتنزيل البيان لهلال

ذي القعدة من قبل دخول شهر ذي القعدة كون لو أنزلته لما شهد برؤية هلال ذي القعدة أحدٌ من الدول
العربية مهما كان عدد شهداء رؤية هلال ذي القعدة بعد غروب شمس يوم الأحد ليلة الإثنين برغم أنهم

ليعلمون أنّ غرة شوال الحقيقية الت أدركت فيها الشمس القمر ه ليلة السبت والأحد هو المتمم لشهر
شوال وليلة الإثنين بعد غروب شمس يوم الأحد ه ليلة غرة ذي القعدة، ولذلك شاهدَ من شاهدَ هلال ذي

القعدة بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين.

ةدولٍ عربي (محمد عودة) لسوف نفتيك عن سبب رؤية هلال ذي القعدة ف العالم ها العالم الفلويا أي
برغم قلّة إضاءته حسب علمك الفل الفيزيائ، وذلك كون هلال ذي القعدة لم تعد نقطة ميلاده حسب ما

كنتم تعلمون بل من قبل خط الاستقامة، كون الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل الاستقامة
فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال وذلك بسبب دخول البشر ف الإدراكات البرى، وبل سهولة ويسرٍ
يتبين لم حقيقة أنّ الشمس حقاً أدركت القمر فولد الهلال من قبل نقطة الاستقامة فيتشف ذلك الناس

العوام الذين لا يفقهون ف علوم الفلك شيئاً، كون أصحاب الرؤية الشرعية ثبت لديهم رؤية هلال ذي القعدة
بعد غروب شمس يوم الأحد نهاية شوال، وفعلا جاء البرهان المبين فوجدوا اكتمال دائرة وجه القمر بعد

غروب شمس الأحد ليلة الإثنين، ولن تفاجأ العوام من الناس فقط بخسوف القمر ليلة الثلاثاء ليلة السادس
عشر من شهر ذي القعدة.

ويا للعجب يا معشر علماء المسلمين ف العرب فيف إنّم لتعلمون علم اليقين أنّ خسوف القمر حدث
ليلة الثلاثاء فرأيتموه رأي العين المجردة من أي تلسوبٍ ورغم ذلك لا أجد أحدكم يتق اله فيقول حدث
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الخسوف القمري لشهر ذي القعدة ليلة الثلاثاء ليلة السادس عشر من شهر ذي القعدة! بل نجدكم تقولون يوم
الإثنين برغم أنّ يوم الإثنين قد مض وانقض بغروب شمسه بتاريخ أم القرى ومن حولها من دول الشرق

ّه أنم الالأوسط وحدث الخسوف ليلة الثلاثاء، فرغم ذلك يقول علماء الفلك خسف القمر يوم الإثنين!! قاتل
تؤفون. أم إنم تستخفون بعقول الناس؟ أم إنّم أولياء الشياطين الذين تأخذهم العزة بالإثم من بعد ما

استيقنت آية الإدراك أنفسم؟ أم إنّم من الذين يدخلون البيوت من ظهورها فيحسبون الليلة من منتصفها؟
فإذا كنتم صادقين فلا تفطروا ف أيام صيام رمضان إلا الساعة الثانية عشر ليلا كونم سوف تصومون من
الفجر، فهل تنقض ليلة الصيام بغروب شمس يومها أم تنقض ليلة الصيام ف منتصف الليلة الأخرى؟ فيا

للعجب فيف تجعلون لليوم ليلتين نصف من الليلة الماضية ونصف من الليلة الت تليها! أليست منازل
ليال الحساب للأهلّة ف التاب تبدأ من غروب شمس آخر يوم ف الشهر السابق فيبدأ الحساب من غروب

الشمس، وكذلك منازل الأهلّة للحساب؟ فيف تُدخلون ليلةً ف ليلة فتجعلون للنهار اليوم الواحد ليلتين
نصف من الليلة الماضية ونصف من الليلة الت تليها؟ فهذا مخالف للحساب ف كتاب اله يا من اتّبعتم ملّة
المعرضين من أهل التاب ولم تتقوا اله ف المسلمين الذين أكثرهم كالأنعام لا يستخدمون عقولهم شيئاً.

وأخّرت تنزيل البيان ل أنظر هل يجادلونم حت آت فأحم بينم فانتظرت فهل سوف يقولون لم: "ألم
تثبت رؤية هلال ذي القعدة بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين فاكتمل بدر شهر ذي القعدة بعد غروب

شمس الأحد ليلة الإثنين من قبل الاستقامة مع الشمس ثم اجتمع القمر والأرض والشمس من بعد ليلة البدر
كون ليلة تمام البدر بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين فاجتمع بالشمس من بعد ذلك ف ليلة السادس

عشر ليلة الثلاثاء". ألا واله لم تعد لأي إنسانٍ عام الحجة كونهم ليعلمون أنّ خسوف القمر إذا حدث فدائماً
يون حدوثه ليلة النصف من الشهر القمري وليس قبل ليلة النصف كما حدث من قبل ف الإدراك الأصغر

وليس بعد ليلة النصف، فلا جدال بين اثنين ف ذلك.

والسؤال الذي يطرح نفسه: يا أهل مصر، ألم تشهدوا رؤية هلال ذي القعدة بعد غروب شمس الأحد ليلة
الإثنين؟ فحتماً ليلة النصف تبدأ بنهاية غروب شمس يوم الأحد وتنته بغروب شمس يوم الإثنين فمن ثم

تدخل منزلة ليلة السادس عشر من شهر ذي القعدة ليلة الثلاثاء فحدث فيها اجتماع الشمس والأرض والقمر
من بعد إبدار القمر كون ليلة بدر التمام ليلة النصف من الشهر وه تبدأ بنهاية غروب شمس يوم الأحد

فتبدأ منزلة ليلة النصف لشهر ذي القعدة ليلة الإثنين فتنته ليلة النصف بغروب شمس الإثنين فبدأت منزلة
ليلة السادس عشر وه ليلة الثلاثاء الت حدث فيها خسوف قمري فصلّيتم صلاة الخسوف ليلة الثلاثاء.

:ل إنسانٍ عاقلوالسؤال الذي يطرح نفسه ل
مت فهل صلّيتم يا معشر عرب الشرق الأوسط صلاة الخسوف ليلة الإثنين أم ليلة الثلاثاء؟ أفلا تعقلون! فإل

يستخف بعقولم علماء الفلك الذين أخذتهم العزة بالإثم من بعد ما تبين لهم الحق بسلطان العلم أنه حقاً
أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلالا؟
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وأبشّر علماء الفلك الذين أخذتهم العزة بالإثم من بعد ما تبينت لهم آية الإدراك بسلطان العلم فأخفوها
فأبشّرهم بعذابٍ أليم قريبٍ جداً، ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً إلا الذين تابوا وبينوا من قبل
حدث العذاب فأولئك يتوب اله عليهم وهو التواب الرحيم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما

نُونَ (159) اعَّال منُهلْعيو هال منُهلْعكَ يولَٰئتَابِ ۙ اْال لنَّاسِ فل نَّاهيا بدِ معن بدَىٰ مالْهنَاتِ ويالْب نلْنَا منزا
مهاتُوا وموا وفَرك نَّ الَّذِين(160) ا يمحالر ابنَا التَّواو ۚ هِملَيع تُوبكَ اولَٰئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين
مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ۖ ايهف دِين(161) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةُ اللَع هِملَيكَ عولَٰئا فَّارك

ينظَرونَ (162) والَٰهم الَٰه واحدٌ ۖ  الَٰه ا هو الرحمٰن الرحيم (163)} صدق اله العظيم [البقرة].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وكف باله شهيداً بين وبينم والأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من
قبل الظهور، ومن لم يجعل اله له نوراً فما له من نورٍ.

وأوشك أن ينقض عصر الحوار من قبل الظهور، رب افتح بين وبين شياطين الجن والإنس ومن كل جنسٍ
.بصير والإنس ومن كل جنسٍ إنك بعبادك خبير وأنت خير الفاتحين وأهدِ ما دون ذلك من الجن بالحق

فليتم التركيز عل تبليغ هذا البيان بشل مركزٍ للعالمين .

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

___________
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- 1 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=267899

الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ ذو القعدة ‐ 1438 هـ

22 – 08 – 2017 مـ
06:03 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

أدركت الشمس القمر الإدراك الأكبر ف هلال ذي الحجة لعامم هذا 1438 فولد الهلال من قبل السوف
.. فاجتمعت به الشمس وقد هو هلالا

بسم اله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار، والصلاة
والسلام عل النّب المختار محمد رسول اله بالقرآن ذي الذِّكر إل كافة البشر وبعث المهدي المنتظَر ناصر

محمد ليتم به نوره للعالمين ولو كره المجرمون ظهوره، أما بعد..

أيا عباد اله، إن المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض ناصر محمد اليمان لا نزال نحاجِجم بآية إدراك
الشمس للقمر كونم سوف تجدون هلال الشهر ولد قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال كما
حدث لهلال ذي الحجة لعامم هذا 1438 فولد هلال ذي الحجة فجر الإثنين فاجتمعت به الشمس وقد هو
هلال، بمعن أنّ الشمس اجتمعت بهلال ذي الحجة ف غرته الشرعية بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء

بتاريخ مركز الأرض والعالم مة المرمة، وإنا لصادقون. ومن علماء الفلك من علم بذلك علم اليقين
وست عن الحق، ومن ست عن شهادة الحق فقد ظلم نفسه. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن اظْلَم ممن

كتَم شَهادةً عندَه من اله وما اله بِغَافل عما تَعملُونَ (140)} صدق اله العظيم [البقرة].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=267899
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=267899
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وتصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما انزلْنَا من الْبينَاتِ والْهدَىٰ من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ
اولَٰئكَ يلْعنُهم اله ويلْعنُهم الَّعنُونَ (159)} صدق اله العظيم [البقرة].

{(283) يمللُونَ عما تَعبِم هالو هقَلْب مآث نَّها فَاهتُمن يمةَ وادوا الشَّهتُمَت و} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
صدق اله العظيم [البقرة].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "ومت إعلان غرة ذي الحجة بحسب تاريخ مة المرمة مركز الأرض
والعالم يا ناصر محمد؟". فمن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله

(91) ينملسالْم نونَ مكنْ اا ترماو ءَش لك لَها وهمرالَّذِي ح لْدَةالْب ٰذِهه بدَ ربعنْ اا ترما انَّما} :تعال
هدُ لمالْح قُل(92) و نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ فَمالْقُر تْلُونْ ااو

سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ (93)} صدق اله العظيم [النمل].

وقال اله تعال: {فَلْيعبدُوا رب هٰذَا الْبيتِ (3) الَّذِي اطْعمهم من جوع وآمنَهم من خَوفٍ (4)} صدق اله
العظيم [قريش].

اترثَم هلَيا بجنًا يا آممرح من لَّهنُم لَمونَا اضرا نم كَ نُتَخَطَّفعدَىٰ مالْه ن نَّتَّبِعقَالُوا او} :ه تعالوقال ال
لَم منُهاكسلْكَ ما فَتيشَتَهعم ترطب ةين قَرنَا مَلها مكونَ (57) ولَمعي  مهثَركا نَٰلن لَّدُنَّا وزْقًا مر ءَش لك
تُسن من بعدِهم ا قَليً وكنَّا نَحن الْوارِثين (58) وما كانَ ربكَ مهلكَ الْقُرىٰ حتَّ يبعث ف امها رسو يتْلُو

علَيهِم آياتنَا وما كنَّا مهل الْقُرىٰ ا واهلُها ظَالمونَ (59)} صدق اله العظيم [القصص].
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ولسوف تعلمون أنّ الشمس أدركت القمر الإدراك الأكبر تصديق شرط من أشراط الساعة البرى وآية
التّصديق للمهدي المنتظَر ناصر محمد إن كنتم مؤمنين بحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله

وسلّم؛ قال:
[ من اقتراب الساعة أن يرى الهلال قَبلا، فيقال: لليلتين ] صدق عليه الصلاة والسلام.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وهل هلال ذي الحجة لعامنا هذا 1438 من نوع الإدراكات البرى ولن
هاتآي مرِييس هدُ لمالْح قُله أن نقول: {ونقول ما أمرنا ال القرى إلا لليلتين مضت؟". فمن ثم تشهده أم

فَتَعرِفُونَها وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ (93)} صدق اله العظيم [النمل].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، ألم يقل اله تعال: {وآيةٌ لَّهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا
ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَم(38) و يملزِيزِ الْعالْع كَ تَقْدِيرا ذَٰللَّه تَقَرسمرِي لتَج سالشَّمونَ (37) ومظْلم مه
كالْعرجونِ الْقَدِيم (39)  الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ

(40)} صدق اله العظيم [يس]؟". فمن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: ذلك نظام
جريان الشمس والقمر منذ أن خلق اله السماوات والأرض: {والشَّمس تَجرِي لمستَقَر لَّها ذَٰلكَ تَقْدِير الْعزِيزِ
و رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم  (39) ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَم(38) و يملالْع
اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم؛ حت يدخل عمر الحياة الدنيا ف عصر

أشراط الساعة البرى فيحدث الخلل الفل فيولد هلال الشهر من قبل السوف أو الاقتران فيون ف حالة
إدراكٍ، أي أنّ الشمس تجري من الغرب إل الشرق والقمر يجري وراءها من بعد ميلاده بسبب ولادة الهلال

من قبل الاقتران، فحتماً يتلوها فيجري وراءها من بعد ميلاده فتجتمع به الشمس وقد هو هلال ف غرته
الأول. ومن الإدراكات ما ه صغرى ومنها كبرى. تصديقاً لقول اله تعال: {والشَّمسِ وضحاها ( 1 )

والْقَمرِ اذَا تَلاها ( 2 ) والنَّهارِ اذَا جلاها ( 3 ) واللَّيل اذَا يغْشَاها ( 4 ) والسماء وما بنَاها ( 5 ) والارضِ وما
نم قَدْ خَابا ( 9 ) واهزَك نم فْلَحا ( 8 ) قَدْ ااهتَقْوا وهورا فُجهملْها ( 7 ) فَااهوا سمنَفْسٍ وا ( 6 ) واهطَح

دساها ( 10)} صدق اله العظيم [الشمس].
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فلا تخافوا من أشر الدواب دونالد ترامب؛ بل خافوا من اله شديد العقاب. وأذكركم بقول اله تعال: {فَتَرى
نرٍ مما وا بِالْفَتْح تان يا هال سةٌ فَعرائنَا ديبن تُصا َقُولُونَ نَخْشي يهِمونَ فارِعسي ضرقُلُوبِهِم م ف الَّذِين

عندِه فَيصبِحوا علَ ما اسروا ف انفُسهِم نَادِمين (52)} صدق اله العظيم [المائدة].

فاتقوا اله يا سلمان وسبطه واتّبعوا البيان الحق للقرآن بالقرآن، واتقوا اله يا معشر هيئة كبار العلماء
ولو ف م لا تستطيعون أنْ تغلبوا الإمام ناصر محمد اليمانّم تعلمون أنة فإنة السعودية العربيبالممل

مسألة واحدة من القرآن العظيم ولا كافة علماء الشيعة والسنة والمذاهب الأخرى ولو كان بعضم لبعضٍ
ظهيراً ونصيراً فلست ممن يدّعون المهدية كذِباً وزوراً. واتق اله يا عل عبد اله صالح عفاش ويا عبد

الملك الحوث، واتقوا اله يا معشر الإصلاحيين وأحزابهم، فاتقوا اله إن كنتم به مؤمنين يا معشر
المسلمين.

ونعلم بما يدَبر من المر للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وها أنا ذا المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان المعتصم باله أعلن التحدي لافة الأحزاب ف داخل اليمن وف الخارج وأقول: إن كان لم كيدٌ
فيدون ثم لا تنظرون فيلعنم اله لعناً كبيراً ويمسخم إل قردة وخنازير، أليس اله بافٍ عبده الذي

اصطفاه خليفةً ف الأرض ليملأها عدلا كما ملئت جوراً وظُلماً؟ فاعلموا أنّ اله بالغ أمره ولن أكثر الناس
لا يعلمون، ولسوف يعلمون أي منقلبٍ ينقلبون. فمن يجركم من بأس اله شديد العقاب؟ أتقتلون رجلا أن
يقول رب اله ويدعوكم إل الاحتام إل كتاب اله وسنّة رسوله الحق ونف التعددية الحزبية ف دين اله
ويريد لم الفوز والنجاة وتريدون له الهلاك! قاتلم اله بما تمرون. ولا ولن تفلحوا، ولا ولن تستطيعوا.

فاسمعوا ما أقول:

ه خليفةً فمحمدٍ ولم تصطف المنتظَر ناصر ه المهديلم تصطف اللهم إن كنت تعلم أنّ ناصر محمد اليمان
الأرض اللهم فاجعل لافة الضالين والمغضوب عليهم عل سلطاناً، فلا تدافع عن ناصر محمد اليمان إن
كان كذّاباً أشراً وليس المهدي المنتظَر. اللهم وإن كنت تعلم أنّ المهدي المنتظَر اصطفيتن ف الأرض
خليفةً اللهم فإن أعيذُ نفس ومن مع من شر الضالين بهدايتهم، وأعوذ بك من شر المغضوب عليهم

بلماتك التامات كن فيون. فما ظنّم بعبدٍ اله معه وكافيه شر ما دونه؟ ألا ترون أنّ اله قادر عل نصره؟
واله غالب عل أمره ولن أكثر الناس لا يعلمون. فلا تظنّوا الإمام ناصر محمد اليمان مختب ف كهفٍ أو
ف سردابٍ باطن الأرض، كلا ورب اله، فمن حول يعلمون أنّ لمن الصادقين ولعنة اله عل الاذبين،

.عزيز ه قويه من ينصره، إن الولينصرنّ ال
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وأعلن التحدي لل من كان ضدّ دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فلين العالم أجمعون عل هذا
التحدي من الشاهدين.

اليمن أن يقولوا: "لبيك إمامنا فنحن جاهزون بأسلحتنا للدفاع عنك بشراسة كافة الأنصار ف ما يودورب
عل المنتظَر ناصر محمد اليمان المهدي يرد تاريخ البشر". فمن ثم وبأسٍ شديدٍ لم يشهد بمثله ف وشجاعة
الأنصار الصقور ف عصر الحوار من قبل الظهور وخصوصاً عبيد النعيم الأعظم وأقول: ولنم لم تونوا
بقدر هذا المستوى من الشجاعة من قبل أن يحبم اله وتحبونه! ولن اله زادكم شجاعةً إل شجاعتم وأيد
قلوبم بروح منه ببأسٍ شديدٍ عل أعدائه لا تخافون ف اله لومة لائم، وسر شجاعتم يمن ف حب اله لم
وحبم لربم سبحانه، فواله ثم واله لولا الإمام المهدي يلبش عبيد النعيم الأعظم بقيدٍ من حديدٍ ‐ وهو
أمر العفو وكظم الغيظ عن من سب إمامم ‐ إذاً لانت مجازر ف مجالس اليمانيين من بعد الظهيرة

عصراً! وعل كل حالٍ لا تخافوا عل إمامم شيئاً، فإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان رجل لا يقهره
جيش جرار ولا جيش طيار كون معه اله الواحد القهار.

ولن أنس الأنصار السابقين الأخيار ف مختلف الأقطار الذين يغبطون أنصارنا ف اليمن لقربهم من الإمام
المهدي لو تمت دعوة النفير للدفاع عن أمن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ثم أقول لقوم يحبهم اله

ءش لك ويرى وهو عل ه؛ يسمعفنحن بأعين ال ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ونه: لا تخافوا علويحب
.م رقيبمع النصير. فارتقبوا إن معون المول معن ،قدير

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ ذو الحجة ‐ 1438 هـ
23 – 08 – 2017 مـ

04:58 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=267998

___________________

الإمام المهدي يقيم الحجة عل العالم الفل قائد مرصد الحجاز ترك العمري وفريقه العدول وكافة علماء
الفلك بمركز العالَم أم القرى ..

بسم اله الأحد الصمد لم يلد ولم يولد ولم ين له كفواً أحد، أما بعد..
أين الهلال يا الربع فقد صرتم ف ليلة الأربعاء تاريخ 2 ذي الحجة لعامم هذا 1438 يا أصحاب أم القرى

مة المرمة؟ والجواب تجدونه ف تقرير العالم الفل السعودي ترك العمري أنه قد ثبتت رؤية الهلال قبل
:غروب الشمس كما يل

إقتباس

2 . وقت الرصد: قبل غروب الشمس.تمت رؤية الهلال:
ذكر عضو المشروع السيد ترك العمري من مدينة Almadina ف محافظة Sewerqia ان السماء (نسبة
الغيم) كانت غائمة كليا والحالة الجوية كانت مغبرة أو ضباب ولم يتم تحري الهلال بالعين المجردة ولم

يتم تحري الهلال بالمنظار ولم يتم تحري الهلال بالمرقب وتمت رؤية الهلال باستخدام الس س دي
كاميرا

فمن ثم نقيم الحجة عل العالم الفل قائد مرصد الحجاز ترك العمري وفريقه العدول وكافة علماء الفلك
بمركز العالم أم القرى ونقول:فواله ثم واله قد تبين لم أنها حقاً أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل
السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، وسوف ترون هلال ذي الحجة قبلا بالعين المجردة فتعلمون كم

انقضت من ليال ذي الحجة بدْءاً من غرة ذي الحجة الشرعية الت حدث فيها السوف الشمس ف غرة
ذي الحجة الشرعية ولنها أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل السوف فتلاها فاجتمعت به الشمس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=267998
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=267998
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وقد هو هلال.

ويا أيها العالم الفل ترك العمري قائد مرصد الحجاز فهل تحري الهلال قبل غروب الشمس أم من بعد
غروبها؟ أم إنك اضطررت أن تصور الهلال بالس س دي كاميرا نظراً لقربه الشديد من الشمس برغم أنم
لتعلمون أنّ السوف حدث ليلة الثلاثاء بعد غروب شمس الإثنين فلماذا تأخّر الهلال ف منزلته بعد غروب
شمس يوم الثلاثاء ليلة الأربعاء برغم ميلاده مساء الإثنين ليلة الثلاثاء حسب علمم أنتم؟ وما سبب انتفاخ
هلال ذي الحجة حين ترونه للمرة الأول بالعين المجردة؟ فماذا سوف تقولون للناس: إنّ غرة ذي الحجة
الأول يوم الأربعاء؟ وهيهات هيهات يا أيها العالم الفل ترك العمري المحترم واله ليحم بين وبينم

راع الغنم فينر أن تون غرة ذي الحجة الأربعاء نظراً لحجم منازل الهلال المنتفخ من بعد الإدراك.

ألم تجتمع الشمس بالقمر وقد هو هلال ليلة الثلاثاء؟". فمن ثم ،أحد الأنصار أن يقول: "يا إمام وربما يود
يرد الإمام المهدي عل السائلين ونقول: فهل يستوي الذين يعلمون والذين لا يعلمون؟ كون نقاط الإدراك
ونقاط الاجتماع تختلف عن الاجتماع ف الشرق عن الاجتماع أقص الغرب، وف ذلك يمن سر علم

الإدراك لو يتنازلون عن كبرهم وغرورهم علماء الفلك لفصلناه تفصيلا؛ الذين هم ف حيرة من القمر ماذا
جرى لقمر الأرض! وأسروا النجوى فيما بينهم. ما لم، فحتماً سوف يفضحم اله ليلة اكتمال بدر شهر ذي

الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، وإنا لصادقون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان اخوكم الإمام المهدي

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=268384

الإمام ناصر محمد اليمان
07 ‐ ذو الحجة ‐ 1438 هـ

29 – 08 – 2017 مـ
08:30 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

.. المنتظَر ناصر محمد اليمان م الذكر بقلم الإمام المهديأخبار من مح

بسم اله شديد العقاب الغفار لمن تاب وأناب، فلينب المسلمون ف بورما وميانمار وف كل بلدان
المظلومين فيها ف العالمين، فلينيبوا إل ربهم ليهلك عدوهم ويستخلفهم من بعدهم ف تلك البلاد، فإذا
استانوا إل ربهم فتضرعوا إليه بالدعاء أجابهم مهما كانت ذنوبهم فلا يجوز لهم اليأس من رحمة اله.

الحجم، وصواعق ة متفاوتةٌ فنيزكي والأيام المقبلة مليئةٌ بالأحداث التترى من آيات العذاب؛ منها أمطار
يصيب بها من يشاء ويصرفها عمن يشاء، يجعلون أصابعهم ف آذانهم من الصواعق حذر الموت ليلا أو

نهاراً، واله محيط بالافرين. وانفجارات شمسيةٌ ضخمةٌ، وكسف من السماء ساقطٌ، وظُلمات ف الأرض،
يةٌ، وجبال ثلجيةٌ من بردٍ تأت من الشمال يةٌ، ورياح شديدة، وأعاصير البحر المسجور، وزلازل بحر وزلازل بر
الغرب، وطلوعُ الشمس من مغربها بسبب اقتراب كوكب العذاب من الجنوب. ويمحو اله ما يشاء ويثبت

وإل اله ترجع الأمور، فمنها ما هو حتم الوقوع.

وتقلبات سياسيةٌ مفاجئةٌ، وتغيرات مناخيةٌ، وازدياد مستمر ف ارتفاع حرارة الشمس، وتناوش كثير بسبب
...م رقيبمع اقتراب كوكب العذاب، وارتقبوا إن

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=269596

الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ ذو الحجة ‐ 1438 هـ

14 – 09 – 2017 مـ
09:22 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

لا أقول عل دونالد ترامب، حقيق الرئيس الأمري تاب إلناصر محمد صاحب علم ال من الإمام المهدي
.. ه إلا الحقال

بسم النعيم الأعظم من نعيم جنات النعيم ذلم نعيم رضوان اله عل عباده الذي أنتم له كارهون يا معشر
م للحقنول ه فيه من الحقه القرآن العظيم وكرهتم ما أنزل الشياطين البشر يا من كرهتم كتاب ال

كارهون وتريدون أن تطفئوا نور اله للعالمين ذلم القرآن العظيم رغم أنم به مؤمنون، وأنتم عل ذلك من
الشاهدين ..

يا أيها الرئيس الأمري دونالد ترامب، لقد أثرت غضب اله من أجل كتابه القرآن العظيم بسبب قرارك
وعزمك عل محاربة كتاب اله القرآن العظيم، وتريد أن تُطف نور اله الذي أنزله رحمةً للعالمين القرآن

العظيم نور اله إل الناس كافةً، وأنت عل ذلك من الشاهدين يا أيها الرئيس الأمري دونالد ترامب كونك
لست من الضالين بل من المغضوب عليهم. وأبشّرك وأولياءك قلباً وقالباً بعذابٍ عظيم وأرجو من اله أن
يصرفه عن أوليائك من أصحاب التقية من شر ترامب؛ بل أبشّرك وأولياءك ممن كانوا عل شاكلتك من

شياطين البشر الذين كرهوا رضوان اله فأحبط أعمالهم، فاسمع ما أقول يا أيها الرئيس الأمري من أصل
يهودي ما سوف أقول مزكيه بالقسم باله العظيم من يحي العظام:

م عن تصديق المهديم وإعراضه عليم من أعاصير البحر المسجور فإنّه من شدّة غضب الإنّ ما أصاب
المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، ولن يصيبم اله بآية من آيات العذاب التترى إلا وه أكبر من

أختها فونوا عل ذلك من الشاهدين حت يأت أمر اله فتظل أعناقم لخليفة اله خاضعةً فتشهدوا أن لا إله
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إلا اله وأنّ محمداً رسول اله ثم تخضع أعناقم طاعةً له وخليفته ف الأرض وعبده الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وتعلنوا التوبة وتستغفروا اله رب وربم، وإن أبيتم فأبشّركم بعذاب اله الأشدّ بطشاً الساعة
التاسعة تماماً ف يوم ما ليلا أو نهاراً وعس أن يون قريباً، ففروا من اله إليه، واعبدوه وحده لا شريك له،

ولا تقولوا إنّ اله ثالث ثلاثة، انتهوا خيراً لم يا معشر النصارى؛ بل هو إله واحدٌ سبحانه عما يشركون،
ونحن له عابدون لا نفرق بين أحدٍ من رسله، ونحن له مسلمون، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد. فإن أعرضتم

فانتظروا إن معم من المنتظرين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
____________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=269789

الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ ذو الحجة ‐ 1438 هـ

17 – 09 – 2017 مـ
06:07 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

المهدي المنتظَر ينذر من استمرار عذاب اله
ه بطاعة خليفته الذي يدعو إلأمر ال يأت قريباً من ديارهم حت القارعة أو تحل فلا تزال تصيبهم قارعةٌ تلو

اتّباع كتابه القرآن العظيم ..

كل المختار محمد وجميع الرسل والمؤمنين ف النّب ار، والصلاة والسلام عله الواحد القهبسم ال
عصرٍ..

ولا نزال نحذّر من عذابٍ كبيرٍ الساعة التاسعة كما سبق ترار ميعاد عذاب اله الساعة التاسعة ف يوم ما
ف عديدٍ من البيانات كتبناها خلال سنين وشهورٍ متفرقة ونذكر ف قليل منها ميعاد عذاب الساعة التاسعة
تنفيذاً لأمر اله منذ عددٍ من السنين أن أكتب ف الإنترنت العالمية أنّ العذاب الساعة التاسعة، ولم نحدد

اليوم أو الشهر أو السنة، وعس أن يون ذلك قريباً وليس ببعيدٍ؛ العذاب الشديد عل المعرضين عن اتّباع
البيان الحق للقرآن المجيد. وعل الذين يشاقون اله وكتابه القرآن ذا الذّكر النصيب الأكبر من العذاب

كمثل ترامب ومن كان عل شاكلته من شياطين البشر.

ودخلوا الآن ف زمن عذاب التناوش الأكبر، قارعةٌ تتلوها قارعةٌ وللافرين أمثالها ف أقطارٍ اخَر لعلهم
يؤمنون بالحق من ربهم فلا قبل لهم بحرب اله الواحد القهار حت يأت أمر اله فيعترفوا بالحق من ربهم

فيعلنوا الخضوع والطاعة لخليفته ف الأرض الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فتخضع لخليفة اله
أعناقُهم من عظيم هول عذاب رب وربهم ورب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم؛ اله لا
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إله إلا هو رب العالمين الغاضب عل أعداء كتابه القرآن العظيم.

ويا معشر الملحدين يا من يصفون عذاب اله بغضب الطبيعة؛ بل عذاب غضب الرب للمعرضين عن
التاب القرآن العظيم رسالة اله إل الناس كافةً ف العالمين، فارتقبوا إن معم رقيب يا من تأمنون مر
اله شديد العقاب والغفّار لمن تاب وأناب، فمن أناب إل ربه ليهدي قلبه هدى اله قلبه وأنقذه من عذابه.

وأحذّر وأنذر من عذاب اله بسبب غضبه عل المعرضين عن اتّباع كتابه القرآن العظيم وخصوصاً الذين
أعلنوا الحرب عل كتاب اله القرآن العظيم كمثل رئيس أمريا ترامب والذين ظاهروا معه عل حرب

عل نوره ولو كره المجرمون ظهوره. وسلام تمه إلا أن يال ه للعالمين ويأبالقرآن العظيم ليطفئوا نور ال
المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وخليفته الإمام المهديعبد ال
________________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=269886

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ ذو الحجة ‐ 1438 هـ

18 – 09 – 2017 مـ
06:49 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل عمر السعدي ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله ومن قبله من
الرسل وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون،

أما بعد..

ه العظيم الذي أنزل القرآن العظيم بالحقأقسم بال ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ّأيا عمر السعدي، إن
لو كانت الأحلام تُبن عليها أحام شرعيةٌ للأمة إذاً لبدّل دين اله المفترون تبديلا، وأشهد اله وكف باله

شهيداً أنّ الرؤيا تخص صاحبها خيرها وشرها وكف بالمرء أن يوعظ ف منامه، وأما حين تون الرؤيا فيها
ضلمنامه فهنا سوف ي ة رؤياه فبحج ه ويريد صاحب الرؤيا أن يتّبعه الناسدين ال ة فللأم شأنٌ عام
الدجالون الأمم فيبدّلوا دين اله تبديلا، فم منهم سوف يقول أنه رأى النب محمدٍ صل اله عليه وسلم،

ومنهم من سوف يقول كلّمن اله تليماً! فتب إل اله يا عمر السعدي، فلا تعط فرصةً للمفترين عل اله
ورسوله بالأحلام ف المنام.

وحت ولو كان صاحب الرؤيا من الصادقين فنقول له شأنها يخصك وحدك، وربما يود أحد الباحثين أن
المنتظَر ناصر محمد اليمان منامك أنك المهدي ه أفتاك فألم تقل أنّ ال ،يقول: "يا ناصر محمد اليمان

؟ كونك وبحسب فتواك فماً أم جاهلاكان عال وأنه لا يجادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته بسلطان العلم سواء
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رؤيا منامك بأنّ اله سوف يؤتيك علم التاب القرآن العظيم فيزيدك بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن
ر أحلام عمر السعدي؟". فمن ثمتن الأرض، فلماذا يا ناصر محمد اليمان وجعلك للناس إماماً وخليفةً ف
يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل عمر السعدي وأقول لك ولجميع المسلمين وكافة العالمين: لئن
صدّقتم أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد فقط بسبب أنه أفتاكم أنّ اله ورسوله أفتاه بأنّه المهدي المنتظَر
رؤيا المنام ف ف أفتان م إنّ ربولو قلت ل أبداً حت م أن تصدّقوه فلا تصدّقونناصر محمد ويطالب
ألف رؤيا أنّ المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض، كونه ما يدريم هل ناصر محمد اليمان صادق أم
مفترٍ عل اله ما لم يفته اله ف منامه؟ وهيهات هيهات ورب الأرض والسموات لا ولن يفتيم الإمام

ة، وبرغم أنه للأمدين ال ام فشأن الأح أن تصدّقوا أصحاب الأحلام ف ناصر محمد اليمان المهدي
أعلم علم اليقين أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فأقسم باله الواحد القهار لا يجوز لم أن تصدّقوا
بأن المهدي المنتظَر خليفة اله عليم حت تجدوا أنّ اله حقاً قد أصدقن بالحق عل الواقع الحقيق، وأنه

حقاً زادن عليم بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن، وأنّه حقاً لا يجادلن عالم من القرآن إلا غلبته بآياتٍ
محماتٍ بيناتٍ نستنبطها من محم القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، فليس بين وبينم إلا قال اله وقال

رسوله صلّ اله عليه وعل آله الطيبين وجميع المسلمين وأسلّم تسليماً، والعاقبة للمتقين الصادقين
وليست للأفّاكين المفترين عل اله ورسوله.

ويا عمر السعدي، إنّ لم افتِ المسلمين والناس أجمعين أن يصدّقوا أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد
بسبب رؤياي حت ولو رأيت ترليون رؤيا فه تظل مجرد حلم حت أخرس ألسنتم بسلطان العلم من

محم القرآن العظيم بالآيات البينات من محم القرآن العظيم، فليست رؤياي كمثل رؤيتك أنت وأمثالك
فالذب حباله قصيرةٌ، كون رؤياي لا بدّ أن يصدّقها اله عل الواقع الحقيق. فهل حقاً وجدتم أنّ أعلَمم
بتاب اله القرآن العظيم محمه ومتشابهه وأنه لا ولن يجادلن أحدٌ من القرآن العظيم إلا غلبته بسلطان
العلم الملجم ومن محم القرآن العظيم القول الفصل وما هو بالهزل يصدّقه كل ذي عقل يتفر ويتدبر؟
ليوا ۚ فَوفَرك الَّذِين كَ ظَنذَٰل ۚ ًاطا بمنَهيا بمو ضراو اءما خَلَقْنَا السمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
لعنَج مضِ ارا ف دِينفْسالْماتِ كحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِين لعنَج مالنَّارِ (27) ا نوا مفَرك لِّلَّذِين

الْمتَّقين كالْفُجارِ (28) كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ (29)} صدق اله العظيم
[ص].

وأشهد اله عل الناس كافةً أنّ حجة اله عليم تفصيل آيات كتابه ف القرآن العظيم ومن يذّب به فقد
احتمل يوم القيامة وزراً وساء له يوم القيامة حملا. تصديقاً لقول اله تعال: {كذَٰلكَ نَقُص علَيكَ من انباء ما
ۖ يهف دِينا (100) خَالوِزْر ةاميالْق موي لمحي نَّهفَا نْهع ضرعا نا (99) مرن لَّدُنَّا ذِكنَاكَ مقَدْ آتَيو ۚ قبقَدْ س

وساء لَهم يوم الْقيامة حمً (101)} صدق اله العظيم [طه].



18-09-2017 رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل عمر السعدي ..  49

n-ye.me/269892 241/304

ويا رجل، إنّ أشهد اله بأنّ رب وربم اله رب العالمين لا ولن يعذّب الناس بسبب عدم تصديقهم بأحلام
من جاءهم بالأحلام ف المنام ليس إلا؛ بل تلفح وجوههم النار بسبب التذيب بآيات ربهم الت تتل عليهم

عل ألسنة أنبيائهم كما أنزلها اله عل لسان جبريل عليه الصلاة والسلام أو كما كلّم اله بها موس تليماً
ويقبلها العقل والمنطق، فتلك آيات التاب. ولا أعلم أنّ اله أرسل رسله بتابٍ يتلقّونه ف رؤيا المنام؛ بل
الرؤيا مجرد أحداثٍ تحتاج للتصديق من اله عل الواقع الحقيق؛ بل التاب ينزله اله عل رسله فيرسل
من يشاء من عباده بسلطان العلم ليرسله إل إل اً فيوحإليهم روح القدس جبريل فيتمثل لهم بشراً سوي
الناس رسولا يجادلهم بآياتٍ بينات تخرس ألسنتهم فيدعوهم لعبادة اله وحده لا شريك له وأن لا يدعوا مع
اله أحداً، ومن يشرك باله فقد حرم اله عليه الجنّة ومأواه النار وما للظالمين من أنصار، وتلفح وجوههم
النار بسبب تذيبهم بآيات ربهم، فتلك فتوى اله ف محم كتابه عن سبب تعذيب الافرين ف النار، وقال
اله تعال: {تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ (104)الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ (105)
ونَ (107) قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا اب(106) ر الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَببقَالُوا ر

اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

عُ الناس بالبيان الحقفاد ناصر محمد اليمان ويا عمر السعدي، إن كنت حقاً من أنصار الإمام المهدي
للقرآن كما كتبه لم الإمام المهدي ويبين لم آيات التاب بالآيات المبينات ويفصل القرآن بالقرآن

تفصيلا، ولم آتم بدين جديدٍ بل لنعيدكم إل اتّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا ينبغ لحديثٍ فيها
حق أن يختلف مع محم كتاب اله القرآن العظيم، وما وجدتم من حديثٍ سن جاء مخالفاً لمحم كتاب

اله القرآن العظيم فاعلموا أنّ ذلك حديث مفترى عل اله ورسوله وليس من عند اله ورسوله.

وبالنسبة لفضيلة الشيخ سليمان العجلان الذي أزبدَ وأربدَ عل الإمام ناصر محمد اليمان ف قناة صفا فقد
فتحنا له قسماً خاصاً ف الصفحة العامة لموقعنا، وقلنا تعال إل طاولة الحوار وألجمنا بسلطان علمك يا
،ه وسنّة رسوله الحقم كتاب الأو نخرس لسانك بمح ه وسنّة رسوله الحقسليمان العجلان من كتاب ال

فسقط سليمان من الجولة الأول ولم يستطع الرد بلمة واحدة ف القسم الذي خصصناه ليطّلع عليه
:وكان البيان كما يل ،سرٍ وسهولةي لب والدان القاص

[SHOWPOST]251053[/SHOWPOST]

ويجده الباحثون ف صفحة الموقع الرئيسية؛ موقع الإمام ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية.

وبالنسبة لك يا عمر السعدي فلا أعتبرك من أنصاري وتخلط القرآن خلطاً ف معجنة فأنك تقتبس من
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أرى مغزاك ونفاقك، فسرعان ما يعرف الإمام المهدي نول !ناصر محمد اليمان بيانات الإمام المهدي
منك ومن مس شيطانٍ مريدٍ أو من المهوتين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين، وسبب غضب مغزى كل
شيطانك أنك تظهر التصديق بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولنك تريد أن يركن الناس عل الأحلام،

وذلك مر منك ومن شيطانك ل يظن الناس أن سبب تصديق الأنصار السابقين الأخيار بدعوة ناصر
محمد اليمان هو بسبب أحلام ناصر محمد اليمان، هيهات هيهات... فواله ما صدّقون بسبب رؤياي

فحسب؛ بل لأنهم وجدوا البيان الحق للقرآن بالقرآن الذي بين أيديهم وسلّمت عقولهم للحق تسليماً واطمأنت
قلوبهم بسلطان علم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، كون آتيهم بعلم البيان الحق للقرآن واضحاً وضوح
الشمس وليس كمثل بيانك خزعبلاتٍ وفيه الحق والباطل المفترى، وحق يراد به باطل. أم تريد أن نتقاسم
المهدية؟ فليس ل ولا لك من الأمر شيئاً؛ بل الأمر له يخلق ما يشاء ويختار من خلقه ما يشاء أن يون نبياً

شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ة الأولمنهاج النبو للناس إماماً يعيدهم إل أو يصطف
ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ (68) وربكَ يعلَم ما تُن صدُورهم وما

يعلنُونَ (69) وهو اله  الَٰه ا هو ۖ لَه الْحمدُ ف اولَ واخرة ۖ ولَه الْحم والَيه تُرجعونَ (70)} صدق
اله العظيم [القصص].

: من غير ظلم عمر السعدي بالحق ف وفتوى الإمام المهدي
إما أنك من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون المر ليقلّبوا الأمور من الحق إل الباطل
الأنصار عل شيطانٍ مريدٍ يريد أن يضل ا أنه يتخبطك مسه ورسوله، وإمال عل وافتراء بطرقٍ خبيثة
لسانك. واحذّرك من كتابة آيات القرآن ف موقعنا بهذه الطريقة وخلطها بلام من عند نفسك، فاتق اله

الذي يعلم بما ف نفسك وكف باله حسيباً.

وأبشّر المؤمنين الصادقين بنصرٍ من اله وفتح قريبٍ وقارعة تتلوها قارعةٌ عل الذين يشاقّون اله وكتابه
القرآن العظيم، ولسوف يذلّهم اله ويهلك من يشاء منهم ويدركهم الموت ولو كانوا ف بروج مشيدة، فيهلك

اقتصادهم، فلا قبل لهم بحرب اله الواحد القهار حت يسلّموا تسليماً لعبد اله وخليفته الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان، ولسوف يعلمون لمن العزة ف الأرض؛ هل تدوم لمن يشاقّق اله وما جاء به رسله أم أنّ

العزة له ولمن اعتصم باله واتّبع القرآن العظيم؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

____________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=269960

الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ ذو الحجة ‐ 1438 هـ

19 – 09 – 2017 مـ
08:41 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

اتقوا اله شديد العقاب واتّبعوا البيان الحق لتاب اله القرآن العظيم، والذين أعرضوا نبشّرهم بعذاب أليم
..

ةً ۖ واعونَ سرختَاسي  ملُهجا اءذَا جفَا ۖ لجا ةما للو} :ه تعاله الرحمن الرحيم، قال البسم ال
هِملَيع فخَو ََف لَحصاو َاتَّق نفَم ۙ اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر مَّنيتاا يما مآد نا بونَ (34) يتَقْدِمسي
و هم يحزنُونَ (35) والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا واستَبروا عنْها اولَٰئكَ اصحاب النَّارِ ۖ هم فيها خَالدُونَ (36)}

صدق اله العظيم [الأعراف].

تاريخ اليوم الفلان أراك تريد أن نحدد للناس العذاب الشديد ف ه الأنصاري السائل، كأنال ف ويا حبيب
يأت من الأنصار وانظروا بيعتهم حت م أنتم! إذاً لانتظر كثيربحسب أيام العام الفلان ف والشهر الفلان
ذلك اليوم المعلوم بحسب أيام البشر، وإذاً لما اتّبع الذِّكر إلا قليل من الأنصار وهم عبيد النعيم الأعظم.

ويا قرة عين إمامك، حت ولو كنت أعلم الساعة التاسعة ف تاريخ اليوم الفلان لما علّمت الناس بها كون
ذلك ليس من صالح الدعوة المهدية، فقد جربت هذا بالحق وقلت لهم عن العذاب ف عام 1427 للسنة

القمرية فوجدت البيعات قَلَّت كونهم انظروا بيعاتهم حت يروا هل يحدث عذاب اله ف عام 1427؟ فمن ثم
بينت لهم أنّ ذلك عام السنة القمرية بحسب يوم القمر ويوم القمر شهر وشهره ثلاثون شهراً وسنته ثلاثون

سنة مما تعدون. وبينت لم من قبل أنم لا تزالون ف عام 1427 حت ساعة صدور ردي عليك.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=269960
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=269960
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ويا حبيب ف اله، ألا يف لجميع المسلمين البيانُ الذي كتبناه قُبيل دخول زمن التناوش الأكبر والذي
جعلناه بعنوان: ( أخبار من محم الذكر بقلم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان )؟ وذلك لعل

المسلمين يعتبرون بحرب التناوش الأكبر عل الافرين بسبب اقتراب كوكب العذاب ليمر عل مقربة من
الأرض ف السماء فيمطر عليها حجارةً من نارٍ فيصيب بها من يشاء ويصرفها عمن يشاء.

وبرغم أنّ من العلماء من صار يؤمن بوكب العذاب كما حذّر البشر منه الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان منذ أكثر من اثن عشر عاماً، وتبينت لهم هذه الأيام حقيقة ما أنذر البشر منه المهدي المنتظَر ناصر
محمد اليمان بوكب العذاب سقر اللواحة للبشر، وأثبتنا حقيقته من محم الذكر القرآن العظيم، ولنهم

الآن صدّقوا بعد أن صدّقت وكالة ناسا! وإن كذّبت وكالةُ ناسا كذّبوا! واله المستعان.. ألا يصدقون بالذّكر
منذ أكثر من اثن تاب تفصيلام المح لنا خبر كوكب العذاب فهم الذي فصورب القرآنَ العظيم كلام رب
ياً؟ وبرغم أنّ وكالة ناسا كفروا به من قبل وسبق بيانٌ بالخبر ف ذلك وفصلنا فيه خبرهم. عشر عاماً هجر

وأما الذين يحذّرون من كوكب العذاب من علماء المسلمين هذه الأيام ويسندونه إل أنفسهم فلا تحسبنّهم
بمفازة من العذاب كونهم من الذين يحبون أن يحمدوا بما لم يفعلوا، وكان الأجدر لهم أن يعترفوا بحقيقة
البيان الحق للقرآن العظيم الذي فصله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله ف الأرض فمن ثم
ّنالأرض، ول ه فالمنتظَر ناصر محمد خليفة ال ه وأنه حقّاً المهديتاب الهم بيعترفوا أنه حقّاً أعلم

أراهم يتلمون عن اقتراب كوكب العذاب وكأنّ ناصر محمد اليمان لم ين شيئاً مذكوراً من قبل! فهل ذلك
حسدٌ من عند أنفسهم أم تبر وغرور؟ أم لا يريدون أن يعترفوا بأنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو
حقّاً المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض؟ أم يخافون من ملوكهم ورؤسائهم برغم أنهم لو نصحوا ملوكهم

وأمراءهم ورؤساءهم أن يعترفوا بالحق من ربهم بخلافة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إذاً لما زادوا
تُمرَن شلَئ مبذَّنَ رذْ تَااو} :ه تعالهم تصديقاً لقول اله منهم ملهم، ولا ولن ينزع العز اً إلقاداتهم إلا عز
زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7)} صدق اله العظيم [إبراهيم]، وأخش عليهم من تأويل قول اله

تعال: {ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7)} صدق اله العظيم.

وعل كل حالٍ، إن أراهم يحددون ميعاد مرور كوكب العذاب ولن حسب علم لا تأتيهم إلا بغتةً، فيف
نانُ منسا قخُل} :ه تعالبقول ال أكذّبهم وأصدّق رب نأرض البشر؟ ول يعلمون تاريخ يوم مرورها عل

الَّذِين لَمعي (38) لَو ينادِقص نتُمن كدُ اعٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميجِلُونِ (37) وتَعتَس ََف اتآي مرِياس ۚ لجع
ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ (39) برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك
يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ (40)} صدق اله العظيم [الأنبياء]، فيف يستطيعون أن يعلموا يوم مرور

كوكب سقر نيبيرو بالضبط؟!

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=32394
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وبالنسبة للتناوش الأكبر قبيل مرور كوكب العذاب فأشهد اله وكف باله شهيداً أنه قد حل، ولسوف
يصيب أمريا وغيرها من دول الفر بالمزيد من أعاصير البحر المسجور، ويهدم عل رؤوس من يشاء
منهم السقف المرفوع من جراء الزلازل وأحداثٍ اخَر من أنواع عذاب التناوش الأكبر، فلا تزال تصيبهم
قارعةٌ تلو القارعة تلو القارعة أو تحل قريباً من ديارهم حت يأت أمر اله بالاعتراف بخليفته ف الأرض

ناصر محمد اليمان وهم صاغرون ويؤمنون بالقرآن العظيم الذي يحاجِجهم به ويجاهدهم بعلمه جهاداً كبيراً
فمنذ أكثر من اثن عشر عاماً والإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفصل لهم الأخبار من محم الذكر

تفصيلا ومن قبل الحدث لعلهم يؤمنون بالقرآن العظيم فيتّبعون الحق من ربهم، ولن أكثرهم للحق كارهون،
.عقيم يوم ف مقيم عليه عذاب ه ويحلولسوف يعلمون من يخزيه ال

وبالنسبة لترامب أشر الدواب رئيس أمريا فله النصيب الأكبر من العذاب؛ عليه وعل أوليائه قلباً وقالباً
الذين أعلنوا الحرب عل اله بالحرب عل كتابه القرآن العظيم بحجة أنه سبب البغضاء لليهود ويريد بناء
دولة اليهود البرى، وحيل بينهم وما يشتهون. ولو أنهم أنابوا إل ربهم ليهدي قلوبهم وقالوا: "ربنا اكشف

عنا العذاب فإنا مؤمنون"، فيتوبوا إل اله متاباً ويطيعوا خليفة اله ف الأرض ويسلموا تسليماً لوجدوا اله
غفوراً رحيماً. ولن ترامب أشر الدواب لهو أشدّ رهبةً من اله ف صدور ملوكٍ وأمراء ورؤساء المسلمين،
وكذلك علماء المسلمين فإنّ ملوكهم ورؤساءهم لهم أشدّ رهبةً ف صدورهم من اله العزيز الحيم إلا من
رحم رب وتاب من قبل أن يصب اله عليهم سوطَ عذابٍ شديد العقاب، والفوز لمن تاب وأناب وشدّ أزر
المهدي المنتظَر ناصر محمد واعترف بالحق من ربه فلن يزيده اله إلا عزاً إل عزه، فونوا من الشاكرين
خيراً لم وتبرأوا من الافرين الذين أعلنوا الحرب عل الإسلام دين اله وكتابه القرآن العظيم ويريدون أن
يطفئوا نور اله بأفواههم ويأب اله إلا أن يتم نوره للعالمين ولو كره المجرمون ظهوره، والعزة له ولرسله
:ه تعالقول ال ف ه ما وعدهم بالحقه لا يشركون به شيئاً، ولسوف يصدقهم الوالمؤمنين الذين يعبدون ال

هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين هدَ العو}
ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن

كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَٰئكَ هم الْفَاسقُونَ (55)}
صدق اله العظيم [النور].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه الواحد القهار عبده الإمام المهديخليفة ال

______________
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- 4 -
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=269960

الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ ذو الحجة ‐ 1438 هـ

19 – 09 – 2017 مـ
08:41 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
___________________

اتقوا اله شديد العقاب واتّبعوا البيان الحق لتاب اله القرآن العظيم، والذين أعرضوا نبشّرهم بعذاب أليم
..

ةً ۖ واعونَ سرختَاسي  ملُهجا اءذَا جفَا ۖ لجا ةما للو} :ه تعاله الرحمن الرحيم، قال البسم ال
هِملَيع فخَو ََف لَحصاو َاتَّق نفَم ۙ اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر مَّنيتاا يما مآد نا بونَ (34) يتَقْدِمسي
و هم يحزنُونَ (35) والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا واستَبروا عنْها اولَٰئكَ اصحاب النَّارِ ۖ هم فيها خَالدُونَ (36)}

صدق اله العظيم [الأعراف].

تاريخ اليوم الفلان أراك تريد أن نحدد للناس العذاب الشديد ف ه الأنصاري السائل، كأنال ف ويا حبيب
يأت من الأنصار وانظروا بيعتهم حت م أنتم! إذاً لانتظر كثيربحسب أيام العام الفلان ف والشهر الفلان
ذلك اليوم المعلوم بحسب أيام البشر، وإذاً لما اتّبع الذِّكر إلا قليل من الأنصار وهم عبيد النعيم الأعظم.

ويا قرة عين إمامك، حت ولو كنت أعلم الساعة التاسعة ف تاريخ اليوم الفلان لما علّمت الناس بها كون
ذلك ليس من صالح الدعوة المهدية، فقد جربت هذا بالحق وقلت لهم عن العذاب ف عام 1427 للسنة

القمرية فوجدت البيعات قَلَّت كونهم انظروا بيعاتهم حت يروا هل يحدث عذاب اله ف عام 1427؟ فمن ثم
بينت لهم أنّ ذلك عام السنة القمرية بحسب يوم القمر ويوم القمر شهر وشهره ثلاثون شهراً وسنته ثلاثون

سنة مما تعدون. وبينت لم من قبل أنم لا تزالون ف عام 1427 حت ساعة صدور ردي عليك.

ويا حبيب ف اله، ألا يف لجميع المسلمين البيانُ الذي كتبناه قُبيل دخول زمن التناوش الأكبر والذي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=269960
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جعلناه بعنوان: ( أخبار من محم الذكر بقلم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان )؟ وذلك لعل
المسلمين يعتبرون بحرب التناوش الأكبر عل الافرين بسبب اقتراب كوكب العذاب ليمر عل مقربة من

الأرض ف السماء فيمطر عليها حجارةً من نارٍ فيصيب بها من يشاء ويصرفها عمن يشاء.

وبرغم أنّ من العلماء من صار يؤمن بوكب العذاب كما حذّر البشر منه الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان منذ أكثر من اثن عشر عاماً، وتبينت لهم هذه الأيام حقيقة ما أنذر البشر منه المهدي المنتظَر ناصر
محمد اليمان بوكب العذاب سقر اللواحة للبشر، وأثبتنا حقيقته من محم الذكر القرآن العظيم، ولنهم

الآن صدّقوا بعد أن صدّقت وكالة ناسا! وإن كذّبت وكالةُ ناسا كذّبوا! واله المستعان.. ألا يصدقون بالذّكر
منذ أكثر من اثن تاب تفصيلام المح لنا خبر كوكب العذاب فهم الذي فصورب القرآنَ العظيم كلام رب
ياً؟ وبرغم أنّ وكالة ناسا كفروا به من قبل وسبق بيانٌ بالخبر ف ذلك وفصلنا فيه خبرهم. عشر عاماً هجر

وأما الذين يحذّرون من كوكب العذاب من علماء المسلمين هذه الأيام ويسندونه إل أنفسهم فلا تحسبنّهم
بمفازة من العذاب كونهم من الذين يحبون أن يحمدوا بما لم يفعلوا، وكان الأجدر لهم أن يعترفوا بحقيقة
البيان الحق للقرآن العظيم الذي فصله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله ف الأرض فمن ثم
ّنالأرض، ول ه فالمنتظَر ناصر محمد خليفة ال ه وأنه حقّاً المهديتاب الهم بيعترفوا أنه حقّاً أعلم

أراهم يتلمون عن اقتراب كوكب العذاب وكأنّ ناصر محمد اليمان لم ين شيئاً مذكوراً من قبل! فهل ذلك
حسدٌ من عند أنفسهم أم تبر وغرور؟ أم لا يريدون أن يعترفوا بأنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو
حقّاً المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض؟ أم يخافون من ملوكهم ورؤسائهم برغم أنهم لو نصحوا ملوكهم

وأمراءهم ورؤساءهم أن يعترفوا بالحق من ربهم بخلافة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إذاً لما زادوا
تُمرَن شلَئ مبذَّنَ رذْ تَااو} :ه تعالهم تصديقاً لقول اله منهم ملهم، ولا ولن ينزع العز اً إلقاداتهم إلا عز
زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7)} صدق اله العظيم [إبراهيم]، وأخش عليهم من تأويل قول اله

تعال: {ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7)} صدق اله العظيم.

وعل كل حالٍ، إن أراهم يحددون ميعاد مرور كوكب العذاب ولن حسب علم لا تأتيهم إلا بغتةً، فيف
نانُ منسا قخُل} :ه تعالبقول ال أكذّبهم وأصدّق رب نأرض البشر؟ ول يعلمون تاريخ يوم مرورها عل

الَّذِين لَمعي (38) لَو ينادِقص نتُمن كدُ اعٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميجِلُونِ (37) وتَعتَس ََف اتآي مرِياس ۚ لجع
ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ (39) برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك
يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ (40)} صدق اله العظيم [الأنبياء]، فيف يستطيعون أن يعلموا يوم مرور

كوكب سقر نيبيرو بالضبط؟!

وبالنسبة للتناوش الأكبر قبيل مرور كوكب العذاب فأشهد اله وكف باله شهيداً أنه قد حل، ولسوف

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=32394
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يصيب أمريا وغيرها من دول الفر بالمزيد من أعاصير البحر المسجور، ويهدم عل رؤوس من يشاء
منهم السقف المرفوع من جراء الزلازل وأحداثٍ اخَر من أنواع عذاب التناوش الأكبر، فلا تزال تصيبهم
قارعةٌ تلو القارعة تلو القارعة أو تحل قريباً من ديارهم حت يأت أمر اله بالاعتراف بخليفته ف الأرض

ناصر محمد اليمان وهم صاغرون ويؤمنون بالقرآن العظيم الذي يحاجِجهم به ويجاهدهم بعلمه جهاداً كبيراً
فمنذ أكثر من اثن عشر عاماً والإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفصل لهم الأخبار من محم الذكر

تفصيلا ومن قبل الحدث لعلهم يؤمنون بالقرآن العظيم فيتّبعون الحق من ربهم، ولن أكثرهم للحق كارهون،
.عقيم يوم ف مقيم عليه عذاب ه ويحلولسوف يعلمون من يخزيه ال

وبالنسبة لترامب أشر الدواب رئيس أمريا فله النصيب الأكبر من العذاب؛ عليه وعل أوليائه قلباً وقالباً
الذين أعلنوا الحرب عل اله بالحرب عل كتابه القرآن العظيم بحجة أنه سبب البغضاء لليهود ويريد بناء
دولة اليهود البرى، وحيل بينهم وما يشتهون. ولو أنهم أنابوا إل ربهم ليهدي قلوبهم وقالوا: "ربنا اكشف

عنا العذاب فإنا مؤمنون"، فيتوبوا إل اله متاباً ويطيعوا خليفة اله ف الأرض ويسلموا تسليماً لوجدوا اله
غفوراً رحيماً. ولن ترامب أشر الدواب لهو أشدّ رهبةً من اله ف صدور ملوكٍ وأمراء ورؤساء المسلمين،
وكذلك علماء المسلمين فإنّ ملوكهم ورؤساءهم لهم أشدّ رهبةً ف صدورهم من اله العزيز الحيم إلا من
رحم رب وتاب من قبل أن يصب اله عليهم سوطَ عذابٍ شديد العقاب، والفوز لمن تاب وأناب وشدّ أزر
المهدي المنتظَر ناصر محمد واعترف بالحق من ربه فلن يزيده اله إلا عزاً إل عزه، فونوا من الشاكرين
خيراً لم وتبرأوا من الافرين الذين أعلنوا الحرب عل الإسلام دين اله وكتابه القرآن العظيم ويريدون أن
يطفئوا نور اله بأفواههم ويأب اله إلا أن يتم نوره للعالمين ولو كره المجرمون ظهوره، والعزة له ولرسله
:ه تعالقول ال ف ه ما وعدهم بالحقه لا يشركون به شيئاً، ولسوف يصدقهم الوالمؤمنين الذين يعبدون ال

هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين هدَ العو}
ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن

كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَٰئكَ هم الْفَاسقُونَ (55)} صدق اله العظيم [النور].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه الواحد القهار عبده الإمام المهديخليفة ال

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ محرم ‐ 1439 هـ

21 – 09 – 2017 مـ
11:54 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=270154

___________________

.. وقبيله ابراهيم الوهاب فضيلة الشيخين صادق البيضان عل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي رد

.. ه الرحمن الرحيم رببسم ال

نا علم ردذل المنتظَر ناصر محمد اليمان نسخ البيان الأساس لدعوة المهدي فبما أنه تم ...تسجيل متابعة
فضيلة الشيخ المحترم سليمان العجلان الذي أعلن حرباً ف الإعلام عن طريق قناة صفا، وكان يريد تحقيق

برنامج الاتجاه المعاكس والمقاطعة ولم نحقق له هدفه؛ بل أمرنا بفتح قسم خاصٍ له للحوار ف واجهة
موقعنا موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية، وذلك حت يتابع الحوار كافةُ
المسلمين من أكابر علماء الأمة المثقفين من مختلف أقطار العالمين، فانهزم فضيلة الشيخ سليمان من

شدّة وضوح البيان الحق بالقرآن وبسنّة البيان ولم يقُم بالرد ف القسم الذي خصصناه باسمه تريماً له إنْ
،ضلالٍ مبين وناصر محمد عل الحق كان يريد أن يذود عن حياض الدين إنْ كان من الصادقين أنّه عل

فأصبح سليمان العجلان مخرس اللسانِ بسيف الإمام المهدي بمحم القرآن وسنّة البيان الحق الت من عند
الرحمن فلا يختلفان سنة البيان النبوية الحق مع محم القرآن، ولم يرد علينا سليمان بسبب قوة الحجة
والسلطان من محم القرآن ومن أحاديث سنّة البيان الحق من الرحمن، وعس اله أن يهدي سليمان
العجلان فلا تأخذه العزة بالإثم فيتّبع الشيطان من بعد إقامة الحجة عليه من محم القرآن وسنّة البيان.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=270154
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وكذلك نتحدى الشيخين فضيلة الشيخ الدكتور صادق محمد البيضان أو فضيلة الشيخ ابراهيم الوهاب أن
يجعلا سواء أحدهما أو كلاهما ف مان فضيلة الشيخ سليمان العجلان ثم يذودا عن حياض الدين فيقومون
بالرد بدلا عن فضيلة الشيخ سليمان العجلان. وأقسم باله الرحمن لا تستطيعان إلا إنْ أردتما أن تذودا عن

حياض دين الشيطان، فهذه الفرس وهذا الميدان. فليشهد الثقلان أنما لا تستطيعان ولو كان بعضم
ام إلالشيطان لمن أعرض عن الاحت ه مسال ضالشيطان؛ بل يقي مس لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، فليس ب

:قوله تعال م القرآن فمح م القرآن. تصديقاً لقول الرحمن فمح
{ومن يعش عن ذِكرِ الرحمٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين (36) وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ

موالْي منفَعلَن ي(38) و الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ (37) حهم منَّها
بِينلٍ مَض انَ فن كمو مدِي الْعتَه وا مالص عمتُس نتفَاونَ (39) اشْتَرِكذَابِ مالْع ف مَّنا تُمذ ظَّلَما

(40) فَاما نَذْهبن بِكَ فَانَّا منْهم منتَقمونَ (41) او نُرِينَّكَ الَّذِي وعدْنَاهم فَانَّا علَيهِم مقْتَدِرونَ (42) فَاستَمسكْ
بِالَّذِي اوح الَيكَ ۖ انَّكَ علَ صراط مستَقيم (43) وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ (44)} صدق

اله العظيم [الزخرف].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وخليفته الإمام المهديعبد ال

______________

[251053]30279-رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل فضيلة الشيخ سليمان عجلان صاحب
حرب الإعلام عل الإمام المهدي ف قناة صفا ..[/251053]
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 1 ‐ 1439 هـ
10 ‐ 10 ‐ 2017 مـ

08:24 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــ

ذروا المظاهرات والخزعبلات الت لا تقدم ولا تؤخر ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم..
أحبت الأنصار السابقين الأخيار، نحن قوم متّبعون دعوةَ محمدٍ رسول اله صل عليه وآله وسلم. تصديقاً
ننَا ما امو هانَ الحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ هال َلو اعدا بِيلس ٰذِهه قُل } :ه تعاللقول ال

الْمشْرِكين } صدق اله العظيم [يوسف: 108].

فاهتموا بنشر الدعوة للعالمين فقد بدأ التناوش الأكبر عل أمريا ومن يشاء اله من دول الفار والدور آتٍ
عل المسلمين، فاهتموا بنشر الدعوة للعالمين عل بصيرة من ربم ببيانات الإمام المهدي ناصر محمد

بالقرآن العظيم لمن شاء منهم أن يستقيم.

وذروا المظاهرات والخزعبلات الت لا تقدّم ولا تؤخّر؛ بل تَغيير الإنسان هو من قلبه فإذا صلح القلب صلح
الجسد كله، فبصروا قلوب الناس بالقرآن تصلحوهم، فلا تُدخلوا أنفسم ف مظاهرات الأحزاب فتُوقعوا

أنفسم ف شبهاتٍ فلستم منهم ف شء.

تاله لا أخش عليم من الافرين ولن أخش عليم من أعراب المسلمين الأشدّ كفراً ونفاقاً والأجدر ألا
يعلموا حدود ما أنزل اله، ولا بدّ للحفاظ عل أنصاري ف كل دولة ليزدادوا تاثراً ولا أعرضهم للخطر فإن
المنتظَر ناصر محمد اليمان مة المهديضهم للخطر، فافهموا حالمظاهرات لا تقدّم ولا تؤخّر وإنما تعر

واسمعوا وأطيعوا.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
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___________

البيان بقلم الإمام المهدي وصدر من متب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ‐ صنعاء
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ صفر ‐ 1439 هـ

11 – 11– 2017 مـ
09:02 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=273108

________________
.. مختلف الأقطار ما لم نُفتِ به بالحق اليمن بالذات بأن لا يفتوا الأنصار ف لأنصارنا ف عتاب

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد ..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار اليمانيين، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من
الصادقين لا أسمح بنشر ما لم يحدث كمثل الخبر الذي شاع بينم أن التقيت بالزعيم عل عبد اله صالح!

ه صالح وما ينبغعبد ال به بعد منذ أكثر من عشر سنواتٍ، ولا ولن أطلب مقابلة الزعيم عل ولم ألتق
للإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله ف الأرض أن يطلب مقابلة رئيسٍ أو ملكٍ أو أميرٍ، وليس
تبراً من ولا غروراً؛ بل كون ذلك تنقيصاً وتحقيراً من شأن خليفة اله، كون كافة ملوك أهل الأرض
ورؤسائهم ليسوا بأكبر مقام ف الأرض من خليفة اله الإمام المهدي حت يطلب مقابلتهم؛ بل هم من

يطلبون مقابلة خليفة اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فنأذن لمن نشاء منهم إنْ شئت ذلك. وكذلك
الزعيم عل عبد اله صالح لا ولن أطلب منه مقابلته لشحادة تسليم قيادة عاصمة الخلافة الإسلامية. هيهات
هيهات ورب الأرض والسماوات لا ولن أطلب مقابلة الزعيم عل عبد اله صالح حت لو سيؤتين جبلا من
ذهبٍ؛ بل اله من سوف يسوق الزعيم عل عبد اله صالح عفاش إل الإمام المهدي ليطلب مقابلة خليفة
اله ليسلّمه القيادة فيصدِق اله خليفته الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق، إنّ اله بالغ أمره ولن أكثر

الناس لا يعلمون. فليس الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قائد حزبٍ سياس مقمقم يبحث عن الدعم من
أي من قادات البشر يبر أو يصغر؛ بل خليفة اله المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان هو الأكبر من كافة
قيادات البشر أجمعين كون خليفة اله ف الأرض. ما لم كيف تحمون؟ فتحروا الصدق ولا تزيدوا فوق

الصدق شيئاً من الذب فذلك مردود عل من قال ما لم نقله.. ونعم؛ فاتَحه بعض الأنصار بشأنِ الإمام
ناصر محمد اليمان فلّموه عن دعوت قليلا، فحسب ما بلغن أنّه قال: "ما دمتم معه فنحن معه". وهذا كل

ما قاله الزعيم بحسب ما بلّغن الذين فاتحوه بالموضوع عل لسان أحدٍ منهم.
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وعل كل حالٍ نقول: يا فخامة الزعيم عل عبد اله صالح إذا كنت حقاً مع الإمام المهدي قلباً وقالباً
فأصدق قولك بالحق عل الواقع الحقيق واذهب إل خليفة اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لتسليمه
قيادة عاصمة الخلافة الإسلامية صنعاء إن كنت من الصادقين، ما لم فإنّ عذاب اله آتٍ عل كافة قادات
ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديخليفة ال يسلّموا الخلافة إل ه من شعوبهم حتالبشر ومن يشاء ال
فيخضع اله أعناقهم لخليفة اله ناصر محمد اليمان بآية عذابٍ أو أمرٍ من عنده كيفما يشاء، وإل اله

تُرجع الأمور.

فلا يزال اله يصيب من يشاء منم من قوارع التناوش كمثل الزلازل البرية والبحرية، وأعاصير البحر
المسجور، وفيضانات الماء المنهمر، وشظايا كسف جبال من بردٍ من السماء، وأعاصير فيها نار تحرق
الغابات وحدائق ذات بهجة فتلتهم دياركم النار، وأنواع من عذاب التناوش الأكبر من اله الواحد القهار

بسبب اقتراب كوكب النار، ولن تجدوا لم من دون اله أنصاراً ليردوا عنم عذاب اله الواحد القهار، ولن
يغن عنم كيدكم شيئاً فلا درء لعذاب اله الواحد القهار إلا التوبة والاستغفار واتّباع الذكر القرآن العظيم

رسالة اله إل الناس كافةً. فأين المفر من عذاب اله من البحر والبر والسماء؟ فقد غضب اله لتابه وبدأ
بإعلان الحرب المستمرة هنا وهناك ف بقاع شت حت يأت أمر اله بالتصديق والخضوع لخليفة اله عليم

المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان شئتم أم أبيتم، ولسوف تعلمون.

رجل عل لتسلّموه الخلافة؛ بل سوف أضع رجلا ناصر محمد اليمان ه المهديم خليفة الولا ولن يقاتل
ناصر محمد اليمان ه صالح وغيره مقابلة الإمام المهديعبد ال يطلب عل حت فوق سرير غرفة نوم

لتسليمه قيادة عاصمة الخلافة الإسلامية، وكذلك من بعد التسليم فلن أقاتل ملاً ولا رئيساً ولا أميراً لتسليم
ه فخليفة ال إخضاع كافة الملوك وأمراء ورؤساء الدول بتسليم القيادة إل ه من يتولالخلافة؛ بل ال
الأرض الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ومن أعلن ف قناته الفضائية أنه مسلّم القيادة إل الإمام

المهدي خليفة اله ف الأرض من قبل مرور كوكب العذاب الأكبر فلا ولن يزيده اله إلا عزاً إل عزه، فلا
ينبغ للإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله ف الأرض أن يخالف وعد اله لعباده ف محم كتابه

:ه تعالقول ال ف
{ واذْ تَاذَّنَ ربم لَئن شَرتُم زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7) } صدق اله العظيم [إبراهيم].

ورزقم ف السماء وما توعدون! فلا تزال حرارة الشمس ف ارتفاع وانفجاراتٍ شمسية تترى لها عواقب
وخيمة عل من يشاء اله منم لو كنتم تعلمون، خصوصاً الرياح الشمسية الصفراء من السماء والريح

العقيم من الأرض وكويبات نيزكية متفاوتة ف الحجم وجبالٍ من بردٍ تسقط عليم من السحاب الثقال إذا
تجمدت من جراء سرعة الرياح والبرودة فتتفتت إل شظايا مختلفة الأحجام يصيب اله بها من يشاء

ويصرفها عمن يشاء، وصواعق وغرق وحريق وبرد، ويأتيم العذاب من كل مانٍ بحراً وبراً وجواً ومن
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تحت أرجلم بالزلازل التترى، زلازل تتلوها زلازل لعلم ترجعون إل الحق من ربم، ومنها ما يأت بنيانم
من القواعد فيخر عليم السقف.

يا من تأمنون عذاب اله ف شت بقاع الأرض، فاعلموا أنم غير معجزي اله وأنّ اله مخزي الافرين،
ناصر محمد اليمان م الذكر من قبل بدْء التناوش المستمر بقلم الإمام المهديوسبقت الأخبار من مح
وليس بقلم عرافٍ يذب 99 ف المائة ويصدق ف خبرِ خطفة واحدة؛ بل لدينا ما يثبت أخبار قلم الإمام

المهدي نستنبطه لم من محم القرآن العظيم كتاب علام الغيوب فيه خبركم وخبر من كان قبلم ونبأ ما
ه فالمنتظَر خليفة ال أم أنّه حقاً المهدي رأش كذاب بعدكم، ولسوف تعلمون هل ناصر محمد اليمان

الأرض بأمر اله ربم ورب؛ يخلق ما يشاء ويختار ليس لم الخيرة من الأمر سبحانه وتعال عما يشركون.

فونوا من الشاكرين خيراً لم، فقد من اله عل هذه الأمة أن يبعث اله فيها خليفة اله المهدي ناصر
محمد اليمان رحمة اله للعالمين، وإن كفرتم بدعوة الحق من ربم ورفضتم أن يون اله هو الحم بينم
فيما كنتم فيه تختلفون فإنم لم تعصوا خليفة اله المهدي ولم تذبوه؛ بل كذبتم بآيات اله، فمن يجركم من
عذابٍ شديدٍ الساعة التاسعة يوماً ما ليلا أو نهاراً؟ ولسوف تعلمون ما فعلت ذلك عن أمري، وأعلم من اله
ما لا تعلمون، وليس بين وبينم أحلام الرؤيا؛ بل البيان الحق للقرآن بالقرآن. ولا ولن تستطيعوا أن تطعنوا
ف بيانات الإمام المهدي شيئاً كون أفصل القرآن بالقرآن وأغربل السنة النبوية بالقرآن وأتحداكم بتاب

اله وسنّة رسوله الحق نور عل نورٍ لا يفترقان ف القول، ولنم تتبعون ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن
العظيم وتخالفون الأحاديث الحق ف سنّة البيان الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم؛ بل تتبعون
ما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فيف تحسبون أنم مهتدون يا من اعتصمتم بخيوط العنبوت
وتركتم حبل اله ذا العروة الوثق؟ فأين تذهبون من عذاب اله إن كنتم صادقين؟ اللهم افتح بين وبين ألدّ

أعداء الذكر القرآن العظيم من عندك، وأنت خير الفاتحين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

___________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ صفر ‐ 1439 هـ

15 – 11– 2017 مـ
11:16 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=273451

________________

من الإمام المهدي إل صاحب السمو المل الأمير الملك محمد بن سلمان بن عبد العزيز آل سعود ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل النب المختار محمد رسول اله والمهدي المنتظَر ناصر
محمد خليفة اله ف الأرض، وسلام عل كافة الأنصار ف مختلف الأقطار وجميع المسلمين وجميع

الباحثين عن الحق لاتّباعه ف العالمين..

وإن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أكتب لم بلمات الخبر القادم باختصارٍ بأنّ عذاباً له من النوع
الأكبر الذي لا يمنهم التنبؤ به سوف يون الساعة التاسعة يوماً ما عما قريبٍ جداً.

فواله ثم واله ثم واله وتاله الذي لا أعبد غيره ولا أقسم بسواه اله رب وربم رب العالمين لتعلمون
تفصيل بيان هذا المختصر ليلة الحدث وقد اقترب جداً جداً جداً جداً جداً جداً وأنتم ف غمرة ساهون

غافلون، ولن للأسف فهل لا تنظرون إل ملوت اله ف سمائم وما يحدث لأرضم ودياركم فتتوقعون
:ه تعالم والقدر المعلوم؟ وقال اله منقرب الأجل المحتوم لمن يشاء ال

 ٌآذَان ملَها وونَ بِهرصبي  نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو}
يسمعونَ بِها ۚ اولَٰئكَ كانْعام بل هم اضل ۚ اولَٰئكَ هم الْغَافلُونَ (179) وله اسماء الْحسنَ فَادعوه بِها ۖ

بِهو قدُونَ بِالْحهةٌ يمخَلَقْنَا ا نمملُونَ (180) ومعانُوا يا كنَ موزجيس ۚ هائمسا دُونَ فلْحي وا الَّذِينذَرو
ينتدِي مينَّ كا ۚ ملَه لماونَ (182) ولَمعي  ثيح نم مهتَدْرِجنَسنَا ساتوا بِآيذَّبك الَّذِيندِلُونَ (181) وعي

(183) اولَم يتَفَروا ۗ ما بِصاحبِهِم من جِنَّة ۚ انْ هو ا نَذِير مبِين (184) اولَم ينظُروا ف ملَوتِ
السماواتِ وارضِ وما خَلَق اله من شَء وانْ عس ان يونَ قَدِ اقْتَرب اجلُهم ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَه يومنُونَ

(185) من يضلل اله فََ هادِي لَه ۚ ويذَرهم ف طُغْيانهِم يعمهونَ (186)} صدق اله العظيم [الأعراف].
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وأذكركم بقول اله تعال: {وممن خَلَقْنَا امةٌ يهدُونَ بِالْحق وبِه يعدِلُونَ (181) والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا
سنَستَدْرِجهم من حيث  يعلَمونَ (182) وامل لَهم ۚ انَّ كيدِي متين (183)} صدق اله العظيم [الأعراف].

،ه سلطان علم اليمانبل كذّبتم بآيات ال ناصر محمد اليمان ه العظيم ما كذّبتم الإمام المهديوأقسم بال
ولذلك قال اله تعال: {والَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا سنَستَدْرِجهم من حيث  يعلَمونَ (182) وامل لَهم ۚ انَّ كيدِي

متين (183)} صدق اله العظيم.

ويا عل عبد اله صالح ويا عبد الملك الحوث ويا معشر قيادات الإصلاح أقول لم: أوجدوا حلا للشعب
اليمان الذي تم خنقه أجمعين من جميع الأبواب وأوشت أن تقف عجلة الحياة بسبب إغلاق المنافذ البرية
والبحرية فلا مشتقات نفطيةٌ ولا بضائع تجاريةٌ لا وارد ولا تصدير فيف هو مصير المواطن الذي يشتري
عشرين لتر بترولٍ أو ديزلٍ من السوق السوداء باثن عشر ألف ريالٍ يمن؟ أم إنّ الشعب اليمان سيركنون

السيارات ويركبون عل موترات كون تاس الإيجار حتماً ستتوقف؟

وكذلك إن استمر هذا الحصار الظالم ف حق الشعب اليمان فحتماً سترتفع الأسعار ف كل شء من
ضروريات الحياة بأضعافٍ مضاعفة، فهل تريد يا أيها الأمير الملك محمد بن سلمان أن تُميت الفقراء

والضعفاء والمساكين جوعاً! فمن يجرك من عذاب اله؟ وربما يود صاحب السمو المل الأمير الملك
محمد بن سلمان أن يقول: "يا ناصر محمد نحن نحترمك كونك رجل واقف عل مبدأ ثابتٍ دعوي ولا

نستطيع فتنتك عن مبدأك بجبل من ذهبٍ لا نحن ولا عل عبد اله ولا عبد الملك ولا الإصلاحيون إلا من اتبع
ودعوتك ليست حديث اليوم؛ بل منذ ثلاثة عشر ،ه وسنّة رسوله الحقتاب الدعوتك ونهج نهجك واعتصم ب
عل ه المهديخليفة ال يرد ه". فمن ثموغيري بعذاب ال وتهددن بظلم الشعب اليمان عاماً وأراك تصفن
ه ثمه الرحمن واستعذ من الشيطان، فوالال الأمير الملك محمد بن سلمان: اتق صاحب السمو المل

واله ثم واله ما حررت الشعب اليمان من ظلم عل عبد اله صالح ولا من الأظلم عبد الملك الحوث ولا
من الأظلم قيادات الإصلاح وأحزابهم؛ بل زدت الشعب اليمان ظلماً أعظم إضافة إل ظلم قادات أحزابه
ية والبرية بالداخل، وأعلنت مؤخراً الحصار الخانق عل الشعب اليمان من كل شء وأغلقت أبوابه البحر
والجوية إلا الطيران الحرب عل اليمن، فهل تأمن مر اله يا رجل؟ فإذا غرتك قدرتك عل الناس فتذكر
قدرة اله عليك، واعلم أنّ دعوة المظلوم ليس بينها وبين اله حجاب فقد ظلمت تسعين ف المائة من

الشعب اليمان بسبب حجتك لحرب الحوثين وصالح.

وربما يود صاحب السمو المل الأمير الملك محمد بن سلمان أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، نحن
نعرف أنك رجل ذو موقفٍ حيادي فلست مع كافة الأحزاب ف شء وتنقدنا جميعاً بالنقد البنّاء، وأما

ية والبرية كما أغلقنا الجوية من قبل وذلك انتقادك لمحمدٍ بن سلمان عل إعلان إغلاق منافذ اليمن البحر
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كونه تبين لنا أنّ إيران أرسلت إل اليمن صواريخ جديدة بعيدة المدى، لربما لم تستطع أن تتصدى لها
من اليمن؛ بل تم ون محافظاتٍ قريبةكان يضرب بها الحوثي ن كمثل الصواريخ التالباتريوت ولم ت

يلومترات حتستخدم فيها منذ بداية الحرب وانطلق مسافة آلاف الي ل مرةبعيد المدى لأو إطلاق صاروخ
ة الرياض، ونعم لم يقع فة السعودية العربيعاصمة الممل ف المدن مطار الملك خالد الدول وقع ف

صالة انتظار المسافرين بل جانب مدْرج المطار بخزانات وقود الطائرات وأحدث انفجاراً عنيفاً وموجاتٍ
هوائية ف مدينة الرياض، فمن أين هذا الصاروخ الجديد بعيد المدى للحوثيين ولا تستطيع الباتريوت

تفجيره؟ وهذا ما أجبر من تُسميه الأمير الملك محمد بن سلمان إغلاق كافة المنافذ المتبقية عل دولة اليمن
براً وبحراً وجواً بسب ذلك الصاروخ بعيد المدى، فلا بدّ أنها وصلت إل اليمن صواريخ جديدة بعيدة المدى

وذلك ما أجبرنا عل اتخاذ القرار لإغلاق كافة منافذ اليمن براً وبحراً وجواً.

فمن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل صاحب السمو المل الأمير الملك محمد بن سلمان
وأقول: "فهل سوف تصدّق قسم رجل جميع الذين يعرفونه يعلمون أنه لا يذب بل من الصادقين منذ

رميم العظام وه ه العظيم من يحيوأقول لك: أقسم بال .ناصر محمد اليمان م الإمام المهديالصغر؟ ذل
أنها صواريخ عل عبد اله صالح اشتراها منذ زمن بعيدٍ عابرات البحار وليست من إيران، وأن منها ما

يصل إل أريتريا، ولم ين معه ف حرب 94 شيئاً من الصواريخ وكان يضربه عل سالم البيض صنعاء
بصواريخ سود وعل عبد اله صالح لا يملك إلا صواريخ الاتيوشا 24 كيلو والسلاح وأعيرة السلاح
الثقيل، فهو رجل يرجو السلام قدر ما يستطيع ولنه نظراً للغلب ف قلبه فمن بعد حرب أربعة وتسعين

مخزن داخل بطن جبل جزيرة حنيش اشترى مجموعة صواريخ كثيرة وتوجد ف عاء أريتريا فواد بزمن
من جبال اليمن الشاهقة من هذه الصواريخ بعيدة المدى ف مان ما.

واله ثم واله لا تستطيع كافة صواريخ البشر الوصول إليها، فهل تستطيعون تدمير جبل شاهق حت تصلوا
إل بطن الجبل الصم؟ فهذا مستحيل. وذلك الصاروخ البعيد المدى لم يعطيه للحوثيين بسهولة؛ بل بصعوبة؛

بل لتداري الفتنة بينهم وشماتة الأعداء.

وأقسم باله العظيم لا يملك الصواريخ البعيدة المدى من اليمن إل أقص الجزيرة العربية غير عل عبد اله
صالح، وأنه لا يملها الحوثيون، ولم يدخل صاروخٌ واحدٌ اليمن منذ بدْء حرب تحالف النقد العرب لا من

إيران ولا من غيرها.

وبالنسبة لإيران، فليست إلا قناة الميادين الإعلانية لتزيد تأجيج حرب دول الخليج عل اليمن وسحقه
وتضرب السنة العرب بالشيعة العرب وتضرب الشيعة العرب بالسنة العرب وهم سالمون ف ديارهم وراء
الخليج العرب الفارس، فهل يسرك هذا يا رجل؟ فاتق اله ف إخوتك العرب سنّةً وشيعةً فهم لحم كتفيك
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ومن دمك ولحمك! واتق اله ف أسرتك ومن حولك من الشعب السعودي وأمرائه والتجار البار فلا تعتدِ
عل أحدٍ منهم إلا بالحق من غير ظلم إلا بالحق، فلا تخلق فتنةً خطيرةً داخل المملة العربية السعودية

فتدمر مملتك، إن لك من الناصحين.

وبالنسبة لأنصاري ف الشعب السعودي فأقول لهم :

منهم، واعتصموا بعهد الإمام المهدي أي وا إلم أن تنضمعلي السلطة فمحرم لئن اقتتل أبناء الملوك عل
ناصر محمد اليمان الذي اتّخذ عند اله عهداً وميثاقاً غليظاً من ذات نفسه ف عصر الملك عبد اله بن عبد

العزيز بالحفاظ عل أمن المملة العربية السعودية المقدسة ببيت اله المعظم المسجد الحرام قبلة
المسلمين لافة العالمين، ونأمركم بالوفاء التّام لعهد إمامم فقد سبق العهد والميثاق العظيم كافة هذه

الأحداث بعشرِ سنواتٍ من قبل الأحداث كلها، فلا ينبغ للإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن ينث عهده
الذي قطعه عل نفسه من ذات نفسه ف زمن الملك عبد اله بن عبد العزيز رحمه اله برحمته وغفر له.

وربما يود صاحب السمو المل محمد بن سلمان أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان نحن نعلم أنك ضابطٌ
ف الجيش اليمن برتبة عقيدٍ خريج اللّية الحربية الدفعة ثلاثون ولديك خبرات ومخابرات داخل اليمن
وخارجه وف مختلف الأقطار نظراً لأنّ أنصارك يوجدون ف مختلف أقطار الدول العربية والإسلامية

والغربية والشرقية، وبما أنه ما عهدناك تذّب وذو موقفٍ ثابتٍ ثبوت الجبال الرواس لا تفتنك عنه المادة
مهما بلغت من تريليونات الدولارات ولن هل لديك البرهان المبين القطع أنّ الصواريخ بعيدة المدى

والت لم تستخدم بعدُ غير واحدٍ فقط حقاً يملها عل عبد اله صالح وحده ولا يملها الحوثيون؟

فمن ثم يرد عليك العقيد العسري الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا رجل إنّ الذب حباله
قصيرة، وقد أخبر بها عل عبد اله صالح منذ ما يقارب تسعة أشهرٍ أو أكثر ف خطابه، وأخبركم بالحق أن

ف مخازنه صواريخ بعيدة المدى، وأفتاكم بالحق أنه لا يزال يظم غيظه برغم ما حدث ف منازله وكافة
المعسرات وكافة المبان الحومية والبنية التحتية لليمن، برغم أن لديه صواريخ لم تستخدم بعد من أنواع

أحزاب اليمن والمملة العربية السعودية وتحالف النقد العرب برغم امتلاكه لصواريخ المدى البعيد
،اشتراها بمليارات الدولارات منذ زمن عالية ةي المدمرة كونها صواريخ بعيدة المدى ذات قوة تدمير

وأخبركم أنه لم يستخدمها بعدُ، وأنه يمدّ يده للسلام ولم يستخدم واحداً منها برغم ما حدث منم ف قصوره
ومعسراته، فهذا برهان مبين أنه حقاً رجل السلام ولا يزال يأمل ف تحقيق السلام بينه وبين اليمن والمملة

وعدم سفك الدماء، ونحن لا نجامل عل عبد اله صالح عفاش؛ بل لنا الحق أن نقول الحق ف الرجل من
.من غير ظلم السلبيات بالحق إيجابياتٍ وننتقده ف
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وأما البرهان المبين لامتلاكه لصواريخ بعيدة المدى منذ أمدٍ بعيدٍ ذلك ف خطاب عل عبد اله صالح منذ
:هذا الرابط التال ما يقارب العام عل

https://www.youtube.com/watch?v=uwOQA-oh1gA

https://www.youtube.com/watch?v=uwOQA-oh1gA

وتاله لو كان يملها الحوثيون لضربوا بها كافة محافظات وعواصم المملة ودول الخليج العرب، ولنها
بيد رجل حق؛ حليم وحيم برغم عيوبه ف بعض التصرفات إلا سفك الدم والطموح لتحقيق السلم والعفو

عند المقدرة فتلك صفة تميز بها عل عبد اله صالح من بين قادات البشر يعفو عن خصمه من بعد
الانتصار عليه، ولن غيره من قادات البشر إذا قامت حرب بينه وبين حزبٍ آخر وانتصر عليه فيسحقه من
بعد الانتصار سحقاً، ويقطع قادات الحزب المنتصر أعناق قادات الحزب المنهزِم ويبيدونهم إبادةً جماعيةً

كما كان يفعل صدام وغيره من قادات البشر سفّاك الدم ولا يرقبون ف خصومهم إ ولا ذمةً من بعد
الانتصار.

ة صنعاء إلل من يسلّم قيادة عاصمة الخلافة الإسلاميون أوزه أن يه ميإذاً يا قوم فهو يستحق إذا كان ال
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إمام السلام العالم بين شعوب العالم وتحقيق التعايش السلم بين
المسلم والافر واجتثاث عقائد الإرهاب وسفك الدم من قلوب المسلمين والافرين وتحقيق التعايش

السلم بين شعوب البشر وبين المسلم والافر، فلا إكراه ف الدين فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، إنما
علينا البلاغ وعل اله الحساب، ولذلك جعل اله الجنة لمن شر والنار لمن كفر، ألا واله لا يستطيع أن
ينتصر عل آفة الإرهاب بين الأحزاب ف الأمم إلا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وليس أن أنتصر

رهم بالحققلوبهم ونبص اً بسلطان العلم لتغيير عقائد الباطل فاً عقائديي عليهم بسفك الدم؛ بل انتصاراً فر
من ربهم.

فاسمعوا قول: فواله لا ولن تجدوا لم مخرجاً فيما أنتم فيه من الرب والغم يا معشر اليمانيين خاصةً
وآل سعود والتحالف العرب عامةً وجميع المسلمين وكافة دول العالمين غير الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان من عنده علم التاب القرآن العظيم، بعثن اله رحمةً للعالمين، وإن أبيتم أظهرن اله عل العالَم

من يشاء، فهل تريدون أن تنتظروا حت ه من يشاء ويبقبرون صاغرون، ويهلك الوالمست ليلة بأسره ف
تروا ما توعدون؟ أليس من العقل والمنطق هو أن تقولوا:

" اللهم إن كان هذا الرجل المدعو ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر ناصر محمد اللهم بصرنا
ببيانه الحق للقرآن من قبل أن نذّل ونخزى بعذابٍ من عندك".

ولن الذين يؤجلون تصديقهم واتّباعهم لداع الحق إل كتاب اله وسنّة رسوله الحق فاعرضوا وأخّروا
م مع قلوب الذين كفروا بالقرآن العظيم فيروا العذاب الأليم، فأقول لهم: لقد تشابهت قلوب تصديقهم حت

https://www.youtube.com/watch?v=uwOQA-oh1gA
https://www.youtube.com/watch?v=uwOQA-oh1gA
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عن الحق رنا به ولا تجعل قلوبنا تعممن عندك فبص زمن تنزيله فبدل أن يقولوا اللهم إن كان هذا هو الحق
من عندك فاهدنا إليه من قبل أن نذّل ونخزى بعذابٍ من عندك؛ بل كان دعاؤهم العس فيستعجلون بعذاب

:ه تعالربهم ليهدي قلوبهم. وقال ال وأنابوا إل ه قبل رحمته، إلا من رحم ربال
{واذْكروا اذْ انتُم قَليل مستَضعفُونَ ف ارضِ تَخَافُونَ ان يتَخَطَّفَم النَّاس فَآواكم وايدَكم بِنَصرِه ورزَقَم

من الطَّيباتِ لَعلَّم تَشْرونَ (26) يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَخُونُوا اله والرسول وتَخُونُوا امانَاتم وانتُم تَعلَمونَ
هن تَتَّقُوا النُوا اآم ا الَّذِينهيا ا(28) ي يمظع رجا ندَهع هنَّ الاتْنَةٌ وف مكدواو مُالوما انَّموا الَماع(27) و

يجعل لَّم فُرقَانًا ويفِّر عنم سيىاتم ويغْفر لَم ۗ واله ذُو الْفَضل الْعظيم (29) واذْ يمر بِكَ الَّذِين كفَروا
ليثْبِتُوكَ او يقْتُلُوكَ او يخْرِجوكَ ۚ ويمرونَ ويمر اله ۖ واله خَير الْماكرِين (30) واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا
وٰذَا هانَ هن كا مذْ قَالُوا اللَّها(31) و ينلوا يراطسا ٰذَا انْ هٰذَا ۙ اه ثْللَقُلْنَا م نَشَاء نَا لَوعمقَالُوا قَدْ س

ۚ يهِمف نتاو مهذِّبعيل هانَ الا كم(32) و يملذَابٍ انَا بِعتوِ اىا اءمالس نةً مارجنَا حلَيع رطمندِكَ فَاع نم قالْح
وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ (33)} صدق اله العظيم [الأنفال].

ونذكر ونحذّر بإذن اله الواحد القهار ونقول:
من العذاب الأكبر الذي لا تستطيعون التنبؤ به سيحدث الساعة التاسعة بالضبط يا معشر العالمين، فلا

تستقدمون ساعةً ولا تستأخرون. وذلك بين وبينم وتفصيله من بعدِ وقوعه بظلم من عند أنفسم، كونم
أعرضتم وأبيتم أن نحم بينم بحم اله فيما كنتم فيه تختلفون ف زمن أوج اختلافم الأكبر لدرجة قتال
م ناصحل إن ،والخزي بعذابٍ أليم ه واسمعوا وأطيعوا من قبل الذلالمسلمين بعضهم بعضاً، فاتقوا ال

.أمين

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ ربيع الأول ‐ 1439 هـ

27 – 11– 2017 مـ
04:06 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=274353

________________

لعن اله من يقتل مسلماً بحجة إسلامه وغضب اله عليه، ولعنةُ اله عل من يقتل كافراً بحجة كفره ولم يعتدِ
عليه ..

دماء المسلمين بغير حق مشارق الأرض ومغاربها سفّاك المفسدين ف الغاضب عل ه الرببسم ال
والافرين الذين لم يعتدوا عليهم، ألا وإنّ جريمةَ سيئة قتل نفسٍ بغير حق ليس عقابها عند اله كمثل

ىٰ ازجي ََف ةىيبِالس اءن جما ۖ وهثَالما شْرع فَلَه نَةسبِالْح اءن جم} :ه تعالقول ال خَر فئات الاالسي
مثْلَها وهم  يظْلَمونَ (160)} صدق اله العظيم [الأنعام]، إلا الجزاء عند اله لمن قتل نفساً بغير نفسٍ أو

قتلها فساداً ف الأرض طغياناً وظلماً فلن يجزيه اله فقط بإثم قتل نفسٍ واحدة بل يضاعف له العذاب بعدد
:ه تعالالمجرمين من عباده. تصديقاً لقول ال م كتابه علمح ه فم الكافة أنفس الناس جميعاً، ذلك ح
النَّاس ا قَتَلنَّماَضِ فرا ادٍ ففَس ورِ نَفْسٍ اا بِغَينَفْس ن قَتَلم نَّها يلائرسا نب َلنَا عتَبكَ كذَٰل لجا نم }}
كَ فدَ ذَٰلعم بنْها ميرثنَّ كا نَاتِ ثُميلُنَا بِالْبسر متْهاءلَقَدْ جا ۚ ويعمج ا النَّاسيحا انَّماَا فاهيحا نما ويعمج

ارضِ لَمسرِفُونَ (32) }} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا معشر الذين قتلوا المصلّين ف مسجد الروضة بسيناء مصر فلا أظنّم من المسلمين ولا أظنّم من
الافرين الضالين؛ بل من المغضوب عليهم الناقمين عل المؤمنين، لعنم اله لعناً كبيراً ف الدنيا والآخرة

وغضب اله عليم ف الدنيا والآخرة ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

اللهم إنّ عبدك المعتصم بك المستمسك بتابك القرآن العظيم سألتك رب بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك
الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك الذي هم له كارهون أن لا تبق من شياطين الإنس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=274353
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=274353
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والجن أحداً، اللهم فأهلهم بدداً بصواعق من عندك ترسلها عل الذين لو علموا بسبيل الحق لما اتّخذوه
سبيلا أبداً كونهم كرهوا ما أنزل اله من الحق وهم للحق كارهون، اللهم إنك أعلم بهم ف عبادك إنك بعبادك

خبير بصير، اللهم أرنا فيهم عجائب قدرتك بعذابٍ من عندك، اللهم وأهدِ بعذابك ما دون ذلك من الإنس
والجن ومن كل جنسٍ، اللهم إنك تعلم أن عبدك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله ف الأرض
اصطفيتن ك انه الفساد ف الأرض وانه سفك الدماء وأملأ الأرض عدلا كما ملئت جوراً وظُلماً، اللهم
احم بين وبين الذين لو علموا أن الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد الدّاع لاتّباع ذكر اله للعالمين لما
؛ أولئك لا يزيدهم بعث المهديالمنتظَر ناصر محمد اليمان وسيئت وجوههم بسبب بعث المهدي اتّبعون
من ربهم وهم للحق اتّباع القرآن العظيم الحق رجسهم كونه يدعو إل من ربهم إلا رجساً إل المنتظَر الحق

كارهون ويريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون، غضب اله عليهم
ولعنهم وأرسل عليهم الصواعق من عنده فيصيبهم بها أينما كانوا إنّ اله محيطٌ بالافرين المغضوب عليهم
الذين كرهوا رضوان اله وما أنزل من الحق ويعلمهم أجمعين ف عباده إنه عليم بذات الصدور، اللهم واهدِ
الحق إل الداع المنتظَر الحق المهدي العالمين الذين لو علموا أن افرين فالضالين من المسلمين وال
من ربهم لاتّبعون فأنت أعلم بعبادك وأرحم بهم من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، اللهم هذا
دعاء عبدك وخليفتك ف الأرض الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ومنك الإجابة إنك رب سميع الدُّعاء.

اللهم إنك تعلم أنك اصطفيتن ف الأرض خليفةً اللهم إن أشهدك وكف باله شهيداً أنك لو أيدت عبدك
وخليفتك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لإظهاره بافة جنودك ف ملوت السماوات والأرض من

من يقين الإيمان إنما النصر من عندك سبحانك رب قلب العليم بما ف شهدك ربا البعوضة فما فوقها فإن
القوي العزيز، اللهم بك استغنيت وكف اله المؤمنين القتال وكان اله قوياً عزيزاً نعم المول ونعم النصير،

ه ربرسلين والحمد لالم عل العرش العظيم. وسلام ه لا إله إلا هو عليه توكلت وهو ربال حسب
العالمين.

.ناصر محمد اليمان ه عن جنده الإمام المهديبرب ه وعبده المستغنخليفة ال
________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ ربيع الأول ‐ 1439 هـ

02 ‐ 12 ‐ 2017 مـ
08:53 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=274848

______________

تذكير بأمر اله ودعوةٌ إل الزعيم عل عبد اله صالح وكذلك السيد عبد الملك الحوث وكافة الأحزاب
المذهبية ف كافة الدول العربية..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
انٍ إلزمانٍ وم كل هم فه عليه وسلم وجميع المؤمنين الصادقين الذين استجابوا لدعوة ربال ّه صلال

يوم الدين، أما بعد..

فتصديقاً لقول اله تعال: {فَاستَمسكْ بِالَّذِي اوح الَيكَ ۖ انَّكَ علَ صراط مستَقيم (43) وانَّه لَذِكر لَّكَ
ولقَومكَ ۖ وسوف تُسالُونَ (44)} صدق اله العظيم [الزخرف].

وتصديقاً لقول اله تعال: {وانذِر عشيرتَكَ اقْربِين (214)} صدق اله العظيم [الشعراء].

وتصديقاً لقول اله تعال: {افَامنُوا ان تَاتيهم غَاشيةٌ من عذَابِ اله او تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً وهم  يشْعرونَ
ينشْرِكالْم ننَا ما امو هانَ الحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ هال َلو اعدا بِيلس ٰذِهه (107) قُل

(108)} صدق اله العظيم [يوسف].

هلَياو لْتكتَو هلَيع بر هال مذَٰل ۚ هال َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
انيب (10)} صدق اله العظيم [الشورى].

منَاهآتَي الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَيا} :ه تعالوتصديقاً لقول ال

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=274848
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=274848
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ۚ ْدعدْقًا وكَ صبر تملك تتَم(114) و تَرِينمالْم نم ونَنَت ََف ۖ قكَ بِالْحبن رم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال
 مبدِّل للماته ۚ وهو السميع الْعليم (115) وان تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله ۚ ان
تَدِينهبِالْم لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لضن يم لَمعا وكَ هبنَّ رونَ (116) اصخْري ا منْ هاو الظَّن ونَ اتَّبِعي

(117)} صدق اله العظيم [الأنعام].

َلا عمدَاهحا غَتن با ۖ فَامنَهيوا بحلصاقْتَتَلُوا فَا يننموالْم نفَتَانِ من طَائاو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
هنَّ الطُوا ۖ اقْسادْلِ وا بِالْعمنَهيوا بحلصفَا تن فَاءفَا ۚ هرِ الما َلا ءتَف َّتح غتَب لُوا الَّتىٰ فَقَاتخْرا
يحب الْمقْسطين (9) انَّما الْمومنُونَ اخْوةٌ فَاصلحوا بين اخَويم ۚ واتَّقُوا اله لَعلَّم تُرحمونَ (10)} صدق

اله العظيم [الحجرات].

وعليه فإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنذر أولا عشيرت الأقربين وهم قوم العرب انطلاقاً من
اليمن بنف تعدد الأحزاب المذهبية الت عصفت بالبلاد فأكثروا فيها الفساد وكذلك ف كافة الدول الإسلامية
العربية والأعجمية الذين ساعدوا بجهل منهم عل تحقيق نجاح الخطة الصهيونية العالمية لتفيك المسلمين
وضرب المسلمين بأيدي بعضهم بعضاً بتأجيج المذهبية والطائفية بينهم، وتلك الخطة الصهيونية اليهودية
العالمية تمهيداً لثورة الربيع العبري اليهودي القادمة حسب خطتهم لاحتلال الشرق الأوسط العرب بأسره

وتبديله بشرقٍ أوسط جديدٍ فيجعل قادة الشعوب العربية من اليهود المتطرفين ف حزب الشيطان للقضاء
عل القرآن والإسلام والمسلمين وتحقيق دولة اليهود البرى ف العالمين مركزها الشرق الأوسط، وحال

اله بينهم وما يشتهون بحوله وقوته، ويمرون ويمر اله واله خير الماكرين. تصديقاً لوعد اله ف محم
كتابه:

لسرالَّذِي ا وونَ (32) هرافْال رِهك لَوو هنُور متن يا ا هال بايو هِماهفْوبِا هال وا نُورىطْفن يرِيدُونَ اي}
رسولَه بِالْهدَىٰ ودِين الْحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ (33)} صدق اله العظيم [التوبة].

وبناء عل قول اله تعال: {وانذِر عشيرتَكَ اقْربِين (214)} صدق اله العظيم [الشعراء].

وتصديقاً لقول اله تعال: {افَامنُوا ان تَاتيهم غَاشيةٌ من عذَابِ اله او تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً وهم  يشْعرونَ
ينشْرِكالْم ننَا ما امو هانَ الحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ هال َلو اعدا بِيلس ٰذِهه (107) قُل

(108)} صدق اله العظيم [يوسف].

هلَياو لْتكتَو هلَيع بر هال مذَٰل ۚ هال َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالقول ال وبناء عل
انيب (10)} صدق اله العظيم [الشورى].
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ه صالح وحزب عبد الملك الحوثعبد ال أدعو حزب الزعيم عل ه شهيداً أنبال ه وكفأشهد ال فإن
المقتتلين ف صنعاء والبادئ أظلم وكذلك حزب الإصلاحيين القادمون الذين يريدون دخول صنعاء عنوةً
وأولياءهم ف الداخل والخارج بوقف الاقتتال فيما بينهم والجنوح للسلم كافةً للاحتام إل كتاب اله وسنّة
رسوله الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله ك نحم بينهم ف جميع ما كانوا فيه يختلفون ف دينهم لإنهاء
تعدد الأحزاب المذهبية الت عصفت بالشعب اليمان وكافة شعوب المسلمين ف الوطن العرب بالذات.

وقد زادن اله عليهم بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن ولن يجادلن عالم ولا جاهل من القرآن إلا غلبته، ولا
ولن تحلها الوساطات اليهودية ولا الوسطاء المسلمين، هيهات هيهات... وأتحدى ف هذه المسألة، فلن
تجدوا حلا لقضية هذه الحروب الت تعصف بالشعوب العربية والإسلامية إلا الاستجابة لحم اله لنحم

بينم بمحم كتاب اله القرآن العظيم بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ لا يفر بها إلا الفاسقون المعرضون عن حم
اله رب العالمين ف محم كتاب القرآن العظيم.

ومنذ ثلاثة عشر عاماً وأنا أدعو كافة المسلمين للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، ونعم رأينا الرئيس
اليمن عل عبد اله صالح ف عام 2011 رفع كتاب اله القرآن العظيم ف يمينه يدعو الإصلاحيين

للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ولن يا عل عبد اله صالح إنّ كتاب اله القرآن العظيم لا بد أن
يهيمن عل كافة علماء الأحزاب إمام عادل مصطفً من رب العالمين فيزيده اله بسطةً ف العلم عل كافة

علماء المسلمين حت يون قادراً عل نسف تعدد الأحزاب المذهبية والسياسية ف دين اله الت ه من
تخطيط الشيطان ليلق بينم العداوة والبغضاء، وأما الإمام الذي يصطف نفسه لم إماماً فحتماً يون
:ه تعالم الخيرة. تصديقاً لقول اله يخلق ما يشاء ويختار ما كان لإماماً ظالماً لنفسه وشعبه؛ بل ال

{وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ (68) وربكَ يعلَم ما
هلَياو مالْح لَهو ۖ ةرخاو َولا دُ فمالْح لَه ۖ وه ا لَٰها  هال وهنُونَ (69) ولعا يمو مهدُورص نُت

تُرجعونَ (70)} صدق اله العظيم [القصص].

وليس أنم تحتمون إل كتاب اله فتؤولونه عل حسب أهوائم وبحسب فتاوى علمائم أذنابم الذين
يفتونم بحسب ما تشتهون من عند أنفسهم وأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم؛ بل أشهد اله وكف باله شهيداً

أن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله ف الأرض أدعو الزعيم عل عبد اله صالح وحزبه
وخصمه عبد الملك الحوث وخصمهم حزب الإصلاح وكافة أوليائهم إل الاحتام إل الإمام ناصر محمد
م الذي يتّبعون أهواءكم حتم علمائم القرآن العظيم وليس حمح ه فم بينهم بما أنزل الليح اليمان

أردوكم وصرتم عل شفا حفرة من النار.

يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالم القرآن العظيم تصديقاً لقول المح ه فم الحالٍ فمن استجاب لح كل وعل
من شَء فَحمه الَ اله ۚ ذَٰلم اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب (10)} صدق اله العظيم [الشورى]، فعليه
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أن يعلن جنوحه للسلم للعالمين ويوضح للعالمين أنّ ذلك استجابة لدعوة الإمام ناصر محمد اليمان بغض
النظر هل ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أم مجدد لدين اله، فأهم شء لديه هو أنه وجد ناصر

محمد اليمان ينادي منذ ثلاثة عشر عاماً لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم.

وربما يود كافة المؤمنين ف اليمن أن يقولوا: "يا ناصر محمد اليمان إنا نرى دعوتك ه الحق، وما نريد
قوله لو أنّ أحد الأحزاب أعلن ف اليمن الجنوح للسلم وأعلن الاستجابة لدعوة الاحتام إل كتاب اله

القرآن العظيم استجابةً لدعوة الإمام ناصر محمد اليمان للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وجنحت
طائفةٌ وأبت الأخرى، فماذا نفعل نحن المؤمنين الحيارى ف الشعب اليمان؟".

ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لسوف أكتف بحم اله بينم ف هذه المسألة
َلا عمدَاهحا غَتن با ۖ فَامنَهيوا بحلصاقْتَتَلُوا فَا يننموالْم نفَتَانِ من طَائاو} :ه تعالمباشرةً بقول ال

هنَّ الطُوا ۖ اقْسادْلِ وا بِالْعمنَهيوا بحلصفَا تن فَاءفَا ۚ هرِ الما َلا ءتَف َّتح غتَب لُوا الَّتىٰ فَقَاتخْرا
يحب الْمقْسطين (9) انَّما الْمومنُونَ اخْوةٌ فَاصلحوا بين اخَويم ۚ واتَّقُوا اله لَعلَّم تُرحمونَ (10)} صدق

اله العظيم [الحجرات].

وربما يود مسلم آخر أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنك تدعو المسلمين كافةً للدخول ف السلم كافةً
سواء المسلمين العرب فيما بينهم أو المسلمين العجم فإذا رفض قادة الأحزاب المسلمين الدخول ف السلم
كافة السائلين ف عل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي يرد هذه المسألة؟". فمن ثم ه فم الكافة فما ح

العالمين وأقول: أترك الأمر والجواب من الرب إليم مباشرةً ف محم التاب بقول اله تعال: {يا ايها
الَّذِين آمنُوا ادخُلُوا ف السلْم كافَّةً و تَتَّبِعوا خُطُواتِ الشَّيطَانِ ۚ انَّه لَم عدُو مبِين (208) فَان زَلَلْتُم من

بعدِ ما جاءتْم الْبينَات فَاعلَموا انَّ اله عزِيز حيم (209)} صدق اله العظيم [البقرة].

فاستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وإن أبيتم أو خادعتم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان فاعلموا أنّ حسب اله عليم كافين شركم ومظهرن عليم ف ليلة وأنتم صاغرون، ومن أعلن
بيعته للإمام المهدي ناصر محمد اليمان فلن يزده اله إلا عزاً إل عزه ولن ينزع اله منه مله. تصديقاً

لوعد اله ف محم كتابه: {واذْ تَاذَّنَ ربم لَئن شَرتُم زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ (7)} صدق
اله العظيم [إبراهيم].

وأما بالنسبة لشخص الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فسبقت فتوانا بالحق عن الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان منذ ثلاثة عشر عاماً أنه لن يقود جيشاً تحت راية قائدِ أي حزبٍ حت ولو كان عل الحق، فلن
أقاتل تحت راية أحد كون خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان فلا ينبغ لخليفة اله أن يون مأموراً من
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عبدٍ مثله وهو خليفة اله؛ بل لا بدّ من تسليم القيادة لخليفة اله، فاتقوا اله وأطيعون لعلم تُرحمون، وإن
أبيتم أظهر اله عبده وخليفته عليم وعل كافة قادات البشر وأنتم صاغرون.

اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وخليفته الإمام المهديعبد ال

______________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ ربيع الأول ‐ 1439 هـ
04 ‐ 12 ‐ 2017 مـ

09:05 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=275273

_____________

ه صالح ونبذوا سلطان علم البيان الحقعبد ال م نصحنا الذين يؤجلون بيعتهم لتسليم القيادة من علل
للقرآن وراء ظهورهم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع المؤمنين الثابتين عل عهد ربهم وما بدّلوا تبديلا، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار ف مختلف الأقطار ف العالمين، السلام عليم ورحمة اله
كافة الزوار الباحثين عن الحق ف طاولة الحوار العالمية موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات

مَه أعلم، وما أريد قوله هو له صالح فالعبد ال ر مقتل علولا نن ة، فبرغم أننا لا نقرالبشرى الإسلامي
ولَم ولَم حذرت الذين ربطوا عقيدة مبايعتهم له وخليفته لحين يتم تسليم القيادة من عل عبد اله صالح
إل الإمام المهدي، وبحسب فتوى اله ف الرؤيا الحق أنه لن يثبت مع إلا عبيد النعيم الأعظم فعلمت من
خلال ذلك أنها توجد فتنةٌ قادمةٌ لغربلة الأنصار، وهذا البيان تثبيت لهم بإذنّ اله. وحت ولو قُتل عل عبد
اله صالح وأحياه اله ليسلّم القيادة إل الإمام المهدي فلن نستطيع أن نثبت من يريد اله فتنتهم بالعقيدة
الباطلة أنهم لن يبايعوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا بعد أن يسلّمه عل عبد اله صالح القيادة،

وكأن الرؤيا أصدق من البيان الحق للقرآن! ولا ينبغ لم أن تؤسسوا عليها عقائد ف الدين، بل تظل مجرد
رؤيا حت يصدقها اله إن يشأ، والرؤيا تخص صاحبها، ألا واله لو كانت العقائد تؤسس عل الرؤيا لبدّلوا

.ه تبديلادين ال

وبالنسبة للرؤيا فه مجرد خبر رؤيا حت يصدقها اله أو يمحوها، وله الأمر من قبل ومن بعد؛ بل الحجة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=275273
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=275273
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ف الدين ه سلطان العلم من اله العزيز الحيم، وسبقت فتوانا بالحق لو جادلتم خمسين ألف سنة لما
الرؤيا بالحق ء عندي هو تصديقوما عندي غير ذلك، وأهم ش ه وسنة رسوله الحقتاب الم إلا بجادلت
أنه (( لا يجادلن عالم ولا جاهل من القرآن إلا غلبته ))، ولا أزال مهيمناً بسلطان العلم من محم القرآن

العظيم عل مدار ثلاثة عشر عاماً، تلك ه بصيرة محمدٍ رسول اله ومن اتبعه من أئمة التاب والمؤمنين.

وأما الذين أسسوا عقيدتهم عل تسليم القيادة من عل عبد اله صالح إل الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان فسبقت فتوانا منذ سنين أنهم لخاطئون كون الرؤيا خاصة ولم يأمركم اله أن تجعلوا الرؤيا فتاوى

ف دين اله الإسلام كونها تخص صاحبها وقد يحققها اله إن يشأ أو يمحوها لمن أب أن يون من
:ه تعالتاب قابلة للتبديل. تصديقاً لقول الال آيات ف الشاكرين، فلله الأمر من قبل ومن بعد؛ بل حت
{واذَا بدَّلْنَا آيةً مانَ آية ۙ واله اعلَم بِما ينَزل قَالُوا انَّما انت مفْتَرٍ ۚ بل اكثَرهم  يعلَمونَ (101)} صدق

اله العظيم [النحل].

وسبقت بيانات كثيرةٌ ف هذا الشأن بتحذير الذين يؤخّرون بيعتهم حت يسلّم القيادة الزعيم عل عبد اله
صالح إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت لا يفتنهم اله ويظهر خليفته بعذابٍ من عنده، فمن يجير
من عذاب اله الذين نبذوا كتاب اله القرآن العظيم وسنة رسوله الحق وراء ظهورهم؟ وبرغم قناعتهم بالبيان
الحق للقرآن العظيم الذي أيد اله به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فلا يجادله عالم ولا جاهل إلا غلبه،

.ناصر محمد اليمان افة علماء المسلمين أن ذلك بينهم وبين الإمام المهديوأكدت ل

وأما بالنسبة لتسليم القيادة فأقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم أنه اتّصل ب الزعيم عل عبد اله
صالح عن طريق أحد الحراسة الجسدية للزعيم (رضوان معياد) وهو أحد أنصاري المخلصين الناصحين
لعل عبد اله صالح بتسليم القيادة قبل أن يفوته الأوان وكذلك أنصاري المرم (جلال النويره) وكذلك
(سليم السباع) وهم الذين كلّموا الزعيم من قبل ونصحوه بتسليم القيادة للإمام المهدي ناصر محمد
الإمام المهدي أن ه، وأقسموا له بالحقه ولا ينزع منه ملعز ه عزاً إليزيده ال ونصحوه حت اليمان

ناصر محمد اليمان خليفة اله بالحق فنصحوه أن يون من السابقين بتسليم القيادة إل الإمام المهدي وأن
يون من الشاكرين خيراً له ولن يزيده اله إلا عزاً إل عزه، فقال لهم: "ما دمتم معه فنحن معه".

وصدر ردنا عل الزعيم مباشرةً ببيانٍ وقلنا له: يا أيها الزعيم عل عبد اله صالح، إن كنت حقاً مع الإمام
ناصر محمد اليمان فعليك أن تأت إل دار الإمام المهدي لتسليم القيادة فلا ينبغ لخليفة اله أن يطلب

مقابلة رئيسٍ أو ملكٍ أو أميرٍ ليشحت منه تسليم الخلافة، فلا ينبغ لخليفة اله الحق ف الأرض أن يشحت
تسليم القيادة من أبو أبو كائن من كان سواء رئيساً أو ملاً أو أميراً لون خليفة اله، سبحان اله العظيم!
فلو أفعل ذلك فلن أجد ل من دون اله ولياً ولا نصيراً، كون ذلك تحقير من شأن خليفة اله، وليس تبراً



04-12-2017 لم نصحنا الذين يؤجلون بيعتهم لتسليم القيادة من عل عبد اله صالح ونبذوا سلطان عـ...  58

n-ye.me/275333 272/304

افة خلفاء البشر فوهذه فتوى ل ،من يطلب هو مقابلت إظهار خليفته وعل ّولا غروراً، فهو من يتول من
العالمين، ولن نبدل تبديلا. وإن رفضوا الولاء للإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله ف الأرض
فسوف يظهرن اله عل كافة خلفاء دول البشر ف ليلة وهم صاغرون، فمن بايع فقد أحسن لنفسه ولن

يزيده اله إلا عزاً إل عزه.

وكما قلنا من قبل للزعيم عل عبد اله صالح إن كان من الصادقين أنه مع الإمام ناصر محمد اليمان أن
يأتين ويطلب هو مقابلت لتسليم القيادة أو يأت إل داري لتسليم القيادة، ولم يفعل. وكأنه قد أخذته العزة
بالإثم أن يأت إل داري لتسليم القيادة! واله أعلم بما ف قلبه وبيده حياته وموته سبحانه، واله أعلم فهل

أخذته العزة بالإثم حقاً؟ فإن كان كذلك فلا يغير اله ما بقوم حت يغيروا ما بأنفسهم، ولا نظن فيه إلا خيراً،
وحياته وموته بيد اله وليست بيد أحدٍ، فلا نقر بموته ولا ننر، فالأمر له من قبل ومن بعد، واله هو خير
الغافرين، ومن أخذته العزة بالإثم فقد ظلم نفسه، ويمحو اله ما يشاء ويثبِت وعنده أم التاب، فإن كان
فعلا قُتل كما يقولون فتلك عبرةٌ لل خليفة ف أي دولة ف الأرض أن لا تأخذه العزة بالإثم من إعلان

التسليم لخليفة اله، ولن يزيده اله إلا عزاً إل عزه ولن ينزع اله منه مله، ما لم؛ فعاقبة الذين تأخذهم
العزة بالإثم وخيمةٌ ف الدنيا والآخرة.

ولن حت لا نظلم الزعيم عل عبد اله صالح برغم ظلمه لنفسه بتأخير تسليم القيادة، وعل كل حال
وأنا مستلق قصة اتصالٍ من طرف الزعيم ب اذبين، وهال ه علولعنة ال نواصل ما جرى بالأمس بالحق
عل سرير نوم بالعلم وليس بالحلم وذلك من بعد ظهيرة يوم أمس، وقال: "إن الزعيم يريد يسلمك القيادة"،
فقلت له: فليأتِ إل داري، فقال: "الزعيم لا يستطيع الوصول والخروج من داره إليك كونه محاصرا من كل
الجهات وضاق عليه الخناق من كل الجهات"، فقلت: سامحه اله هو من ظلم نفسه بتأخير تسليم القيادة،
إل للظروف؛ بل القيادة تأتين مستغل أنداره بغرض استلام القيادة ف كل حال فلن أذهب إل وعل

داري؛ بل سوف أسع الآن لتوقيف الحرب وحقن دماء المقتتلين ف صنعاء ولن آتِ إليه ليسلّمن القيادة؛
بل بهدف حقن دماء المتقاتلين الحوثيين وأنصار صالح.

انه ثم ذهبت لأبم عل ه وهو أبو صادق السقاف فدلنفمن ثم تواصلت بأحد المشرفين بأنصار ال
صادق السقاف فوجدته ومن معه من المشرفين من آل السقاف وغيرهم مجموعةً يقاربون عشرين شخصاً
ما بين مشرفٍ وقيادي وعادي، فتواصلت معهم ليدلّون عل مقرهم، فجئت إل مقرٍ لهم، ولم أعرف منهم إلا
قليل وهم الذين أعرفهم من قبل من آل السقاف من سادة صرواح، فقلت لهم: أنا جئتم لحقن الدماء بينم
وبين أنصار صالح ف صنعاء. فرحبوا بذلك وقالوا: "نحن نعرفك ونعلم أنك من الصادقين وسوف نتواصل

مع القيادات العليا لتوقيف القتال ف الح السياس ك تصل إل الزعيم لتحقيق السلم حسب طلبك".
فقلت: تقبل اله مسعاكم يا آل السقاف ومن معم من أنصار اله الذين يريدون السلم والسلام. فمن ثم
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انطلقت عبر طريق العشاش والصباحة ثم استدرت إل طريق عصر من عقبة الصباحة للدخول إل شارع
نه اتصل بميم التجاري ولبيت الزعيم من جانب مركز ال شارع حده للدخول إل الزبيري ثم إل

المشرف أبو صادق السقاف وأنا حينها ف نقطة ف عصر، قالوا انتظر يا شيخ حت نتواصل مع العمليات،
فمن ثم اتصل ب أبو صادق وقال: "يا شيخ ناصر أرجو منك الانتظار حت يتم التواصل مع القيادات العليا
وكذلك نتواصل مع المشرفين ف جولة كنتاك لتوقيف القتال حت يتسن لك الدخول يا شيخ ناصر فلا بد
للإمام المهدي ه صالح". فقلت لهم: لا ينبغعبد ال من توقيف القتال من الطرفين ومن بطرف الزعيم عل
ناصر محمد اليمان أن يذب ف قوله واتفاقه كون اتفقت مع بعضٍ منهم أن أريد توقيف الحرب بينهم
وبين صالح لعدم ترويع اليمنيين وعدم سفك الدماء، وقلت لهم لا أزال انتظر لتوقيف إطلاق النار حسب
طلب مشرفين حوثيين ليتسن ل الدخول، فقال المتصل من طرف الزعيم: "نحن نفذنا طلبك وتم توقيف

النار من طرف أنصار الزعيم ولا يزال الإطلاق مستمراً من أنصار اله". فقلت: سوف أتواصل مع المشرف
أبو صادق السقاف. فقال: "يا شيخ لا يزال إطلاق النار مستمراً من قبل أنصار اله، فاطلب منك الانتظار
حت نتواصل مع القيادات العليا ليصدروا أوامر بتوقيف إطلاق النار، فارجع إل دارك وسوف نتصل بك
الليلة بعد وقف إطلاق النار". وطلب من الرجوع والانتظار حت يرد ل الخبر. وقال: "الآن اقترب وقت
عملك لتحقيق السلام غداً ف فضل أن تستمر فصلاة المغرب وسيحل الظلام وليس الوقت مناسباً، وي
نقطة عصر"، برغم أن بمجرد اتصال من لمن حول الزعيم تم توقيف القتال من طرفهم ف ظرف عشر
دقائق نظراً لوصول إليهم لتحقيق السلم ،فبالنسبة ل فسوف أذهب إل الزعيم لتوقيف الحرب طرف

المؤتمر ف الح السياس، وخرجت من عند مشرف أنصار اله ممن التقيت بهم واتصلت بالرقم الخاص
الذي بجانب الزعيم فلمته أن يوقفوا القتال ف ح الأمن السياس فيتسن ل الدخول إليهم ف عدة

سيارات مسلحين للتوسط لحقن الدماء، وقلت لهم: واله ثم واله لن أقبل تسليم القيادة الآن وأنا اتفقت مع
مشرفين أصدقاء يثقوا ف قول فلم أقل لهم سوف أذهب للزعيم لاستلام القيادة؛ بل للإيقاف؛ بل للتوسط
لإيقاف الحرب وحقن الدماء وعدم ترويع المواطنين ف صنعاء، وأما لو أريد تسليم القيادة بسفك الدم
فأقسم باله العظيم لا يجاري جيش الإمام المهدي جيشاً ف العالم كونهم ليسوا عبدة الدينار ولا الدرهم
والدولار؛ بل قوم يحبهم اله ويحبونه لا تفتنهم حت الجنة الت عرضها السماوات والأرض؛ بل يريدون

النعيم الأعظم منها كونهم لن يرضوا حت يرض اله ف نفسه كون رضوان اله عل عباده هو هدفهم الأكبر
يجدونه ف أنفسهم هو حقاً نعيماً أكبر من نعيم جنات النعيم الت عرضها السماوات والأرض، هدفهم بعس
هدف الشيطان كون هدفهم هدى الأمة جميعاً حت يونوا شاكرين لربهم كون اله يرض لعباده الشر ولا
يرض لهم الفر، ولن هدف الشيطان وحزبه من شياطين البشر هو السع ليلا ونهاراً لإضلال الأمة عن
الصراط المستقيم حت يونوا كافرين بربهم ونعيم رضوانه كون اله يرض لعباده الشر ولنهم كرهوا

رضوان اله عل عباده فأحبط أعمالهم، وأبشّرهم بعذابٍ من ربهم الساعة التاسعة يوماً ما ونراه قريباً بإذن
اله فيظهر اله خليفته ف الأرض عل العالمين ف ليلة وهم صاغرون ولسوف يعلمون وكان اله قديراً.
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واستغنيت برب ليظهرن عل العالمين إنّ رب غن حميد، وكف اله المؤمنين القتال وكان اله قوياً
عزيزاً.

فلا تنسوا أن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة اله عل العالمين، وما عساه يون تسليم القيادة من
عل عبد اله صالح سواء كان حياً يرزق أم استشهد كما يقولون؟! واله أعلم وأحم، وحت ولو قتل فلا

ولن يزيد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وكافة عبيد النعيم الأعظم (رضوان اله ربهم) إلا إيماناً وتثبيتاً،
ولم يعبدوا الملكَ بتسليم القيادة من رئيسٍ ولا من ملكِ ولا أميرٍ وإل اله ترجع الأمور، فلا يفتنهم حت نعيم
الجنة الت عرضها السماوات والأرض، يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، ولسوف يعلمون أن وعد اله

حق ولن أكثر الناس لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ ربيع الأول ‐ 1439 هـ
12 ‐ 12 ‐ 2017 مـ

07:13 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=276317

_____________

.. المنتظَر ناصر محمد اليمان من المهدي وتحذير وتذكير تنبيه

بسم اله وباله وعل اله فليتوكل المتوكلون، وتسجيل متابعة ردود الأنصار السابقين الأخيار ف عصر
الحوار من قبل الظهور من بعد التمحيص لهم من ربهم، فهل رؤيا تسليم القيادة ف قلوبهم أكبر من كلام

اله ف آياته ف محم كتابه ؟

ويا قوم ما أشبه اليوم بالبارحة فهل أدلم عن الحمة من تمحيص صحابة رسول اله ف عدم تصديق رؤيا
أكبر ف م كتابه همح ه فقلوبهم، فهل تصديقهم بآيات ال ه ما فالعمرة بادئ الأمر؟ وذلك ليمحص ال
دي إلالأكبر فمن اعتصم بها ه م كتابه همح ه فن آيات الصدورهم أم تفتنهم مجرد رؤيا العمرة؟ ول
صراط مستقيم. وقال اله تعال: {تلْكَ آيات اله نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ

يملذَابٍ ابِع هشِّرا ۖ فَبهعمسي ن لَّماا كبِرَتسم رصي ثُم هلَيع َتُتْل هاتِ الآي عمس(7) ي يمثفَّاكٍ اا لِّل لي(6) و
(8) واذَا علم من آياتنَا شَيىا اتَّخَذَها هزوا ۚ اولَٰئكَ لَهم عذَاب مهِين (9) من ورائهِم جهنَّم ۖ و يغْن عنْهم ما
كسبوا شَيىا و ما اتَّخَذُوا من دونِ اله اولياء ۖ ولَهم عذَاب عظيم (10) هٰذَا هدًى ۖ والَّذِين كفَروا بِآياتِ

ربهِم لَهم عذَاب من رجزٍ اليم (11)} صدق اله العظيم [الجاثية].

ورؤيا محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كانت فتنةً للناس أي سواء المؤمنين الذين اتّبعوه
وصدقوا بما هو أكبر؛ القرآنَ ذي الذكر، أو الممترين والافرين. ولذلك كانت رؤيا العمرة فتنةً للناس أي
المؤمنين والافرين. تصديقاً لقول اله تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=276317
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عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا (58)وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ
وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا (59) واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ ربكَ احاطَ

مزِيدُها يفَم مفُهنُخَوآنِ ۚ والْقُر ونَةَ فلْعةَ الْمرالشَّجتْنَةً لِّلنَّاسِ وف نَاكَ ايرا ا الَّتيولْنَا الرعا جمبِالنَّاسِ ۚ و
ا طُغْيانًا كبِيرا (60) واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس قَال ااسجدُ لمن خَلَقْت طينًا (61)
قَال ارايتَكَ هٰذَا الَّذِي كرمت علَ لَئن اخَّرتَن الَ يوم الْقيامة حتَنن ذُريتَه ا قَليً (62) قَال اذْهب فَمن

تَبِعكَ منْهم فَانَّ جهنَّم جزاوكم جزاء موفُورا (63) واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ واجلب علَيهِم بِخَيلكَ
ورجِلكَ وشَارِكهم ف اموالِ واودِ وعدْهم ۚ وما يعدُهم الشَّيطَانُ ا غُرورا (64) انَّ عبادِي لَيس لَكَ

علَيهِم سلْطَانٌ ۚ وكفَ بِربكَ وكيً (65)} صدق اله العظيم [الإسراء].

والحمد له الواحد القهار الذي ثبت الأنصار السابقين الأخيار بآيات ربهم ف محم الذكر ولم تتأسس
عقيدتهم ف اتّباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل تسليم القيادة من عل عبد اله صالح أو غيره

ءكل ش ه علمنقلبٍ ينقلبون، ولسوف يعلمون أنّ ال رجفون أيه بالغ أمره، ولسوف يعلم المبرغم أنّ ال
قديرٍ وأنّ اله بالغ أمره، وإل اله ترجع الأمور.

بل للأسف إنّ بعض الذين لا يعلمون كأن أراهم يقولون: "ما بال الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من بعد
أخبار مقتل الزعيم عل عبد اله صالح لم يتب إلا بياناً واحداً! فهل اهتزت ثقته بأنه المهدي المنتظَر ناصر
محمد، أم يخاف من أحدٍ؟" فمن ثم يرد المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان عل الذين لا يعلمون وأقول:
كافة الإنس والجان لما اهتز المنتظَر ناصر محمد اليمان ه الواحد القهار لو كفر بدعوة المهديأقسم بال

.مثقال ذرة بالحق يقين

وأما الذين يظنون أنّ ناصر محمد اليمان يخاف أحداً من دون اله فمن ثم يرد عليهم قسورة وأقول:
سبحان اله العظيم أن يصطف مهدياً منتظراً جباناً! وأقسم باله الرحمن لا يخش المهدي المنتظَر ناصر

ه عليهم أجمعين، نعم المولال من كافة الإنس والجانّ ولو اجتمعوا لقتاله أجمعون لنصرن محمد اليمان
ونعم النصير. فما ظنّم بمن كان اله مولاه كونه يعلم أن ربه من اصطفاه؟ وأعوذ باله أن يون ف قلب

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ضعف إيمانٍ بثقت برب مثقال ذرة فهو مع يسمع ويرى، ألا واله الذي
لا إله غيره لا يحقد عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يدعو إل الاحتام إل كتاب اله القرآن

العظيم إلا كل شيطانٍ مريدٍ كره ما أنزل اله وكره رضوان اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ذَلكَ بِانَّهم كرِهوا
ما انزل اله فَاحبطَ اعمالَهم (9)} صدق اله العظيم [محمد].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم ٱتَّبعواْ مآ اسخَطَ ٱله وكرِهواْ رِضوٰنَهۥ فَاحبطَ اعمٰلَهم} صدق اله
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العظيم [محمد:28].

وياعجب من بعض الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور فيف أنها إذا جاءت
الأحداث تصديقاً للبيان الحق للذكر فأراهم ينتظرون من بياناً جديداً يريدون أن أكتبه لهم من بعد وقوع

الحدث! فأين ذكاء بعض الأنصار فهل الأفضل نشر بيان ذكر الأخبار من قبل الحدث وتذكير بيان الأخبار
من بعد الحدث، أم يرون الأفضل أن نتب لهم البيان من بعد أن سمعوا بالأخبار من قناة الجزيرة أو

الحدث وغيرهن؟ ما لم كيف تحمون؟

وكذلك يا أسف أنّ بعض الأنصار يقتبس من البيانات دون أن يقتبس التاريخ لتنزيلها، فهنا يضيع إعجاز
البيان الحق فيظنّه الآخرون بياناً من بعد أخبار الحدث. أولئك نحذّرهم من غضبٍ عليهم إن كان بقصدٍ

منهم وتعمدٍ لإضاعة تاريخ بيان الأخبار من علم الغيب ف محم الذكر من كتاب اله علام الغيوب الذي فيه
خبركم وخبر من كان قبلم ونبأ ما بعدكم. ما لم كيف تحمون؟ غير أن هذا الخطأ ألاحظه من بعض
المبلّغين البيان الحق م عليحر ناصر محمد اليمان ونوا يعلمون أنّ الإمام المهديالأنصار الجدد لم ي

للذكر للعالمين من غير تاريخ تنزيل البيان حسب تاريخه التقن ف الإنترنت العالمية، فاتقوا اله واسمعوا
وأطيعوا لعلم تُرحمون فإنّ عذاب اله قريب فلا بدّ من أن تشمروا بنشر البيان الحق للذكر ف الإنترنت
العالمية معذرةً إل ربم ولعلهم يتقون أضعف الإيمان المسلمون. تصديقاً لقول اله تعال: {والْمرسَتِ
وا اذْرا (5) عراتِ ذِكيلْققًا (4) فَالْما (3) فَالْفَارِقَاتِ فَراتِ نَشْررالنَّاشفًا (2) وصفَاتِ عاصفًا (1) فَالْعرع

نُذْرا (6) انَّما تُوعدُونَ لَواقع (7)} صدق اله العظيم [المرسلات].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، ونصر من اله وفتح قريب فاتقوا اله يا أول الألباب واستجيبوا لدعوة الاحتام
إل التاب من قبل يوم العذاب حت لا يلعنم اله كما سوف يلعن الشيطان الأكبر ف شياطين البشر

وأوليائه قلباً وقالباً ذلم دونالد ترامب أشَر الدواب ف محم التاب. وابشّر من أب واستبر عن دعوة
الاحتام إل الذكر بعذابٍ نُرٍ ويوم عسر، وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه

النشور.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ر ناصر محمد اليمانالمنتص ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ ربيع الأول ‐ 1439 هـ
14 ‐ 12 ‐ 2017 مـ

10:07 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

____________https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=276561

إعلان سيناريو إشاعة مقتل الزعيم عل عبد اله صالح ..

[191908]22992-لا ينبغ للزعيم عل عبد اله صالح أن يقتل من قبل أن يسلِّم قيادة اليمن إل الإمام
[191908/]..المهدي ناصر محمد اليمان

[SHOWPOST]191908[/SHOWPOST]

وهذا البيان كتبناه مسبقاً بزمن من قبل إعلان الخبر بمقتل الزعيم عل عبد اله صالح بحسب تاريخ تنزيل
البيان من قبل أن تأفك به كافة قنوات الأخبار العربية و العالمية الأغبياء؛ فقالوا بلسانٍ واحدٍ: "لقد قُتل

الزعيم عل عبد اله صالح". ولن الإمام المهدي كذلك كتب الجواب مسبقاً من قبل أكثر من سنتين رداً
عل أخبار قنوات البشر من قبل الخبر ومن بعد الخبر، ولم يقتله أنصار اله، ولم يقتله سنحان، ولم يقتله

طارق ابن أخيه كما يزعم بعضم.

وأما بالنسبة لجثته فأقول: يا أيها السيد عبد الملك الحوث اىتِ بعل عبد اله صالح عل أعين الناس لعلهم
يشهدون يقيناً مقتل الزعيم عل عبد اله صالح، واعلم أنّ اله عل بعثه لقدير لو كنتم حقاً قتلتموه.

وحتماً ستظهر قصة مقتل الزعيم عل عبد اله صالح مجرد حلقة كمثل حلقات (رامز جلال) صاحب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=276561
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الوجوه المختلفة الت كأنها حقيقيةٌ لتحقيق الاميرا الخفية، فالحم له وهو أسرع الحاسبين.

ويا معشر أنصار اله اتقوا اله إن كنتم حقاً أنصار اله فلا تسعوا لتطفئوا نور اله بإثبات عدم تصديق آيات
التصديق للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولن اله بالغٌ أمره، ولن أكثر الناس لا يعلمون. فهل

وليس المهدي كذّاب ه صالح لتثبتوا للعالمين أنّ ناصر محمد اليمانعبد ال قتل الزعيم عل م علحرص
المنتظَر صاحب علم التاب القرآن العظيم؟ فيا للعجب! بل الحجة عليم قائمةٌ كون الشيعة هم أعلم الناس
بالإمام اليمان، ويعلمون أنّ راية اليمان أهدى الرايات، ويعلمون أنّ من عصاه أنه ف النار وبئس القرار
كون من عص اليمان المنتظَر خليفة اله الذي يدعو إل الحق وإل صراط مستقيم بالبيان الحق للقرآن
العظيم، فمن أب واستبر فحتماً يلعنه اله كما لعن اله إبليس المستبر عن طاعة خليفة اله آدم بسبب

فتنة كرس الخلافة، فاتقوا اله أحبت ف اله الشيعة الاثن عشر فلا تونوا أول من يذّب بالمهدي المنتظَر
الإمام الثان عشر من آل البيت، فلا تسعوا معاجزين لتذيب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فيعذبم

اله عذاباً نراً.

وأما أهل السنة فلا يعلمون عن اليمان شيئاً ولا يعلمون أنّ أهدى الرايات من بين رايات البشر ف العالمين
ف عصر الفتن ه راية اليمان، ولا يعلمون أنه يدعو إل الحق وإل صراط مستقيم، ولا يعلمون أنّ من
ناصر محمد، ومنهم الشيخ عل النار وبئس القرار؛ بل الشيعة من يعلمون أكثر عن اليمان عصاه أنه ف

.ورانال

واعلموا علم اليقين أنتم ويا فضيلة الشيخ عل الوران أنّ اليمان المنتظَر هو ذاته المهدي المنتظَر ولعنة
اله عل الاذبين أو الذين تأخذهم العزة بالإثم من بعد ما تبين لهم الهدى، فاتقوا اله واسمعوا وأطيعوا
ه ولا خير فون أنصار العاصمة اليمن صنعاء الحوثي الذين استولوا عل م تُرحمون، فلا خير فلعل
القادمين إل صنعاء الإصلاحيين المفسدين أمثالهم حت تستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم وسنة رسوله الحق ثم لا تجدوا ف صدوركم حرجاً مما قضينا بينم بالحق فتسلّموا تسليماً لحم

اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون إن كنتم بآيات اله توقنون.

ولم يجعل اله الزعيم عل عبد اله صالح سلطان علم عليم حت تصدقوا وتتبعوا الحق من ربم؛ بل
سلطان العلم والحجة عليم نقيمها من محم القرآن العظيم فلا تجادلونن من القرآن العظيم إلا وهيمن

عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم فذلك بين وبينم.

ويا عل عبد اله صالح المتنر اتق اله الواحد القهار فقد صار الشعب اليمان بين نارين نار الإصلاحيين
القادمين إل صنعاء ونار الحوثيين المسيطرين عل العاصمة صنعاء؛ فليما ظالمين للشعب اليمان؛ بل
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الشعب اليمان لحم الطائفتين لمن الارهين، أم تريدون أن تُرهوا الناس عل القبول بحمم يا معشر
م فل إليقلباً وقالباً إن كنتم صادقين فأقيموا ما تنز ه الحقالحوثيين والإصلاحيين؟ بل كونوا أنصار ال

:ه تعالقول ال القرآن العظيم، وأراكم كمثل اليهود والنصارى ف
ۗ تَابْتْلُونَ الي مهو ءَش َلع ودهتِ الْيسىٰ لَيارقَالَتِ النَّصو ءَش َلىٰ عارتِ النَّصسلَي ودهقَالَتِ الْيو }
نمفُونَ (113) وخْتَلي يهانُوا فا كيمف ةاميالْق موي منَهيب محي هفَال ۚ هِملقَو ثْلونَ ملَمعي  الَّذِين كَ قَالذَٰلك

ا ادْخُلُوهن يا مانَ لَها ككَ مولَٰئا ۚ اابِهخَر ف عسو هما اسيهف رذْكن يا هاجِدَ السم نَعن ممم ظْلَما
خَائفين ۚ لَهم ف الدُّنْيا خزي ولَهم ف اخرة عذَاب عظيم (114) } صدق اله العظيم [البقرة].

وكذلك قالت الشيعة ليس أهل السنة عل شء، وقالت السنة ليست الشيعة عل شء. تصديقاً لقول اله
ه العظيم [البقرة:113]، أي الذين لا يعلمون الحقصدق ال {هِملقَو ثْلونَ ملَمعي  الَّذِين كَ قَالذَٰلك} :تعال

من ربهم وهم السنة والشيعة، فلستم عل شء لا الشيعة ولا السنة حت تقيموا ما تنزل إليم من ربم
القرآن العظيم فتستجيبوا لدعوة الاحتام إل اله لنحم بينم من محم القرآن العظيم، وإن أبيتم فأنتم

ه الداعيا من أبيتم الاستجابة لخليفة ال ملّة الشيطان الرجيم. وأبشّركم بعذابٍ عقيم بل عل ءش لستم عل
.ناصر محمد اليمان الصراط المستقيم الإمام المهدي إل

وبالنسبة لفخامة الزعيم رامز عل عبد اله صالح فأقول له: ألم نفتك من قبل بالحق أنك إذا لم تسلّم القيادة
لا يبق الب عليك الأحزاب وتتقطع بك الأسباب حتفسوف تت ناصر محمد اليمان الإمام المهدي إل

أمامك إلا باب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ وليس تسليم القيادة أنها لا تزال بيدك قيادةً وقوةً فلو كان
ذلك لما أران اله ف الرؤيا الحق أنك تقول ل: "سلمتك القيادة وأنا وزوجت ف ذمتك" فقلت لك: لا تخف
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي أنك سلمت القيادة إل ه لأكونن لك خيرا لك من ولدك. فهذا يعنوال

وأنت غير قادر حت عل حماية نفسك وأهل بيتك.

وأما بالنسبة لتسليمك القيادة إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فهو معنوي كونك أصبحت قائداً
لقلوب الشعب اليمان غير الأحزاب فجميع الشعب معك برغم ظلمك ف حمك 33 عاماً، ولن بالمقارنة
مع ظلم حم الإصلاحيين والحوثيين فأصبح ظلم عل عبد اله صالح ليس إلا قطرةً ف المحيط الهادي.

فلم أحزنهم خبر مقتلك ف قنوات الأخبار ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعلم علم اليقين أن لم
أفترِ عل رب رؤيا تسليم القيادة من عل عبد اله صالح حت ولو قتلوك لبعثك اله! وأما لو يبحثوا عنك
ر أن فرهم ولا أظنّهم سيفعلون، فلا ننيك من مه وينجالآن من بعد البيان يريدوا قتلك فسوف يلعنهم ال
أنصار اله رجالا صادقين وأكثرهم قوم مجرمون محسوبون عليهم، فاتقوا فتنةً لا تصيبن الذين ظلموا منم

خاصةً، واعلموا أن اله شديد العقاب.
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ألا واله إن قتل أي من أنصار اله والإصلاحيين وكافة أحزاب المسلمين لخسارة عل الإمام المهدي ناصر
ه يا صاحب السمو الملال ه وإنا إليه راجعون.. فاتقعليهم أجمعين، إنا ل لحزين وإن محمد اليمان

سلمان بن عبد العزيز، واتقوا اله يا معشر دول تحالف النقد العرب دمرتم يمننا وأهلتم كثيراً من
اليمانيين، فاتقوا عذاب يوم عقيم جميعاً واستجيبوا لداع اله إل الصراط المستقيم بالبيان الحق للقرآن
ه خليفته المهديافرين به؟ ولسوف يظهر التابه فمن يجركم من عذابه وكافة اله لالعظيم فقد غضب ال

المنتظَر ناصر محمد اليمان عل كافة البشر ف ليلة بعذابٍ نرٍ، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد إنك قلت
{(129) يمظشِ الْعرالْع بر وهو ۖ لْتكتَو هلَيع ۖ وه ا لَٰها  هال ِبسح ا فَقُللَّون تَوفَا} :وقولك الحق

صدق اله العظيم [التوبة].

ينظروا هل يسلّمه القيادة عل من ربهم حت ه الحقلون بيعتهم لخليفة الوأما معشر الذين لا يزالون يؤج
عبد اله صالح فأقول لهم: واله ثم واله ثم واله لقد ظلمتم أنفسم، فليس عل عبد اله صالح أكبر من اله
وآياته. تصديقاً لقول اله تعال: {تلْكَ آيات اله نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ (6)

يملذَابٍ ابِع هشِّرا ۖ فَبهعمسي ن لَّماا كبِرَتسم رصي ثُم هلَيع َتُتْل هاتِ الآي عمس(7) ي يمثفَّاكٍ اا لِّل ليو
(8)} صدق اله العظيم [الجاثية].

ولن للأسف لربما بعض القلوب الغلف يقولون: "بل نصبر حت يتبين لنا هل عل عبد اله صالح ح يرزق
فحتماً سوف يسلّم القيادة إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان". فمن ثم نقيم عليم الحجة بالحق وأقول

لم: كيف تبنون عقائدكم عل الرؤيا! فلا تبدّلوا كلام اله خيراً لم، فهل تعبدون اله أم عل عبد اله
صالح؟ ما لم كيف تحمون! بل تدبروا سلطان علم البيان الحق للقرآن ف موسوعة البيان وقارنوا بين

تفاسير علمائم وبين بيان الإمام المهدي ناصر محمد للقرآن بالقرآن وبأحاديث السنة النبوية الحق الت لا
تخالف لمحم القرآن العظيم، وأقسم برب العالمين قسماً شاهداً عليه كثير من المسلمين لأجعلنّم يا معشر

علماء المسلمين وأتباعهم بين خيارين اثنين إما أن تتبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق أو تعرضوا عنه
وتتبعوا أحاديث الشيطان الرجيم المخالفة لتاب اله وسنّة رسوله الحق ثم يلعنم اله كما لعن الشيطان

إبليس لعناً كبيراً، فاحذروا يا من تبين لهم الحق من ربهم ولم يتخذوه سبيلا، ومن أخذته العزة بالإثم فحسبه
جهنم أولئك من نصيب الشيطان ف عباد اله. وقال اله تعال: {لَّعنَه اله ۘ وقَال تَّخذَنَّ من عبادِكَ نَصيبا

مفْروضا (118)} صدق اله العظيم [النساء].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ ربيع الأول ‐ 1439 هـ

18 ‐ 12 ‐ 2017 مـ
08:30 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=276992

______________

خليفة اله وعبده المهدي ناصر محمد اليمان يعلن القدس عاصمة المسلمين الأبدية ..

والصلاة والسلام عل المنتظَر ناصر محمد اليمان ه الواحد القهار الناصر لخليفته وعبده المهديبسم ال
محمد عبد اله ورسوله، والصلاة والسلام عل المسيح عيس ابن مريم عبد اله ورسوله، والصلاة والسلام

عل كافة أنبياء اله ورسله من قبلهم أجمعين وجميع المسلمين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له
مسلمون، والحمد له رب العالمين، أما بعد..

من خليفة اله وعبده المهدي ناصر محمد اليمان إل كافة ملوك ورؤساء وأمراء كافة الدول الإسلامية
ناصر محمد اليمان ه المهديخليفة ال ه شهيداً أنبال م وكفه عليأشهدُ ال ة، إنة والأعجميالعربي
دنالعالمين أجمعين، وأي الأرض عل ه خليفته فال المنتظَر الذي له تنتظرون قد اصطفان المهدي

بالبرهان ذلم البيان الحق للقرآن رسالة اله إل العالمين لمن شاء منم أن يستقيم، ولم يأمرن اله أن
أكرهم حت تونوا مؤمنين فلا إكراه ف الدين حت لا نجعلم منافقين تُظهرون الإيمان وتُبطنون الفر
خوفاً من خليفة اله وعبده المهدي ناصر محمد اليمان، وأشهدُ اله أن أقول الحق من ربم فمن شاء

فليؤمن ومن شاء فليفر، لن خليفة اله وعبده المهدي ناصر محمد اليمان أعبد اله مخلصاً له دين فإن
أشركت به ما لم ينزل اله به من سلطانٍ فلن أجد ل من دون اله ولياً ولا نصيراً، فاتقوا اله رب وربم
واعبدوه مخلصين له الدين حنفاء ولا تونوا من المشركين؛ بل ادعوا اله مخلصين له الدين فلا تدعوا مع
اللَّـه عوا متَدْع ََف} :ه تعالقول ال م القرآن العظيم فمح م فه إليه أحداً من عبيده تنفيذاً لأمر الال

احدًا} صدق اله العظيم [الجن:18]؛ لا من عباد اله المقربين ولا من أعداء اله الشياطين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=276992
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=276992
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فأما الذين يعبدون الشياطين من دون اله فسوف يحشرهم اله مع الشياطين فيساقون إل نار جهنم
ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٢٢﴾ مبعانُوا يا كمو مهاجزْواوا وظَلَم وا الَّذِينشُراح} :ه تعالأجمعين. تصديقاً لقول ال

فَاهدُوهم الَ صراط الْجحيم ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

نلَنَنزِع ا ﴿٦٨﴾ ثُميجِث نَّمهج لوح منَّهرضلَنُح ثُم يناطالشَّيو منَّهشُركَ لَنَحبرفَو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
من كل شيعة ايهم اشَدُّ علَ الرحمـٰن عتيا ﴿٦٩﴾ ثُم لَنَحن اعلَم بِالَّذِين هم اولَ بِها صليا ﴿٧٠﴾} صدق

اله العظيم [مريم]، أولئك شياطين الجن والإنس المبلسون من رحمة ربهم بظلم من عند أنفسهم، ألا يعلمون
أنّ وعده الحق وهو أرحم الراحمين؟ ولن المبلسين من رحمته لم يقدروا ربهم حق قدره، ومن كفر برحمته

وأصر عل كفره وعناده للحق من ربه فقد فاز بغضبِ اله وعذابه.

: م به بالحقويا معشر المسلمين فاسمعوا وعوا واعقلوا ما سوف أفتي
أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم من يحي العظام وه رميم إنّ

اله أرحم الراحمين، فصدقون لعلم تهتدون.

وربما يود كافة المسلمين أن يقولوا أجمعون بلسانٍ واحدٍ: "عجب أمرك يا ناصر محمد اليمان فهل تحتاج
هذه الفتوى إل تزكية بالقسم باله العظيم أنه أرحم الراحمين؟ فلن تجد أحداً من المسلمين ف العالمين إلا

وهو يؤمن أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين". فمن ثم يرد عليم خليفة اله وعبده المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: ذلك بين وبينم وعبيد اله ف الملوت أجمعين من الجن والإنس ومن كل جنسٍ أن لا
تيأسوا من رحمة اله مهما كانت ذنوبم، فلا تصروا عل ما تفعلوا ما يسخط اله، وتوبوا إل اله متاباً

:ه تعاله عفواً غفوراً رحيماً. تصديقاً لقول التجدوا ال
وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل}}
الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا

احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا
نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسح
اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم

فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾ ويوم الْقيامة تَرى الَّذِين كذَبوا علَ اللَّـه ۇجوههم
مه و وءالس مهسمي  هِمفَازَتا بِماتَّقَو الَّذِين اللَّـه نَجي٦٠﴾ و﴿ رِينبَتى لِّلْمثْوم نَّمهج ف سلَيةٌ ۚ ادوسم
يحزنُونَ ﴿٦١﴾ اللَّـه خَالق كل شَء ۖ وهو علَ كل شَء وكيل ﴿٦٢﴾ لَّه مقَاليدُ السماواتِ وارضِ ۗ
والَّذِين كفَروا بِآياتِ اللَّـه اولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٦٣﴾ قُل افَغَير اللَّـه تَامرونِّ اعبدُ ايها الْجاهلُونَ ﴿٦٤﴾
اللَّـه ل٦٥﴾ ب﴿ رِينالْخَاس نم ونَنَلَتلُكَ ومع طَنبحلَي تكشْرا نكَ لَئلن قَبم الَّذِين َلاكَ ولَيا وحلَقَدْ او

اتاومالسو ةاميالْق موي تُهضا قَبيعمج ضراو قَدْرِه قح وا اللَّـها قَدَرم٦٦﴾ و﴿ رِينالشَّاك نن مكدْ وبفَاع
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مطْوِيات بِيمينه ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٧﴾}} صدق اله العظيم [الزمر].

وربما يود كافة السائلين من المسلمين أن يقولوا: "فهل ترانا قد أشركنا باله رب العالمين؟" فمن ثم يقيم
الإمام المهدي عليم الحجة وأقول: اللهم نعم فقد أشركتم باله أجمعون إلا الذين لا يدعون مع اله أحداً من
عوا متَدْع ََف} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فالآخرة تنفيذاً لأمر ال الدنيا ولا ف عباده المقربين لا ف

اللَّـه احدًا} صدق اله العظيم [الجن:18]، فواله ثم واله ثم واله ليفرون بعبادتم لهم من دون اله
فيقولون لم كف باله شهيداً بيننا وبينم إنا كنا عن عبادتم غافلين. تصديقاً لقول علام الغيوب ف قول
هِملَيونُونَ عيو هِمتادبونَ بِعفُريس ۚ َّا ﴿٨١﴾ كزع مونُوا لَهةً لِّيهآل ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا مو} :ه تعالال

ضدا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وربما يود كافة المسلمين أن يقولوا: "نحن لم نتخذ آلهةً فندعوهم من دون اله"، فمن ثم يقيم عليم الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان الحجة وأقول: بل تعبدون محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كونم

ترجون شفاعته لم بين يدي اله يوم القيامة وبدّلْتم قولا غير الذي قيل لم، فهل بعث اله محمداً رسول اله
والمسيح عيس ابن مريم وكافة المرسلين من ربهم إلا لينذروا عبيد اله من عقيدة شفاعة العبيد بين يدي
الرب المعبود وأن يعبدوا اله وحده لا شريك له مخلصين له الدين ف الدعاء ف الدنيا وف الآخرة والفر
بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود اله وحده لا شريك له؟ وأقول يا معشر المسلمين لقد بدّلتم قولا غير
و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالم. وقال الالذي قيل ل

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

فيف تتبعون المفترين عل اله ورسوله أنه قال: ( أنا لها أنا شفيعم يوم الدين ) !! أليست رواية الشفاعة
لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالقول ال م فس ما قيل لع
و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم؟ فلا ينبغ لنب ولا ول من المقربين الصالحين أن يتجرأ

بطلب الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود اله أرحم الراحمين، فلا ينبغ لعبدٍ أن يون أرحم من اله
بعباده، والذين يرجون الشفاعة ممن هم أدن رحمةً من اله فمثلهم كمثل الذين يئسوا من رحمة اله أرحم

الراحمين ويلتمسون الرحمة من عبيده المقربين. فهل تعلمون ما سر عبادة الأصنام؟ فإنه ليعلم بسر عبادتها
الأمم الأقرب ف العصر من بعد بعث نب اله إليهم، فبعد موت نبيهم والذين آمنوا معه ولم يلبسوا إيمانهم

بظلم الشرك من بعد إذ هداهم اله؛ ولن من بعد موت النب والمؤمنين الأولين فمن ثم يبالغ فيهم الذين من
:ه تعاله. ولذلك قال اله المقربين كونهم يعرفونهم فيدعونهم من دون البعدهم فيصنعون تماثيل لعباد ال
محي نَّ اللَّـها َزُلْف اللَّـه َلونَا ابقَريل ا مدُهبا نَعم اءيلوا هونن داتَّخَذُوا م الَّذِينو ۚ صالْخَال الدِّين لَّـهل ا}

َطَفص لَدًاذَ وتَّخن يا اللَّـه ادرا ٣﴾ لَّو﴿ فَّارك اذِبك وه ندِي مهي  نَّ اللَّـهفُونَ ۗ اخْتَلي يهف ما هم ف منَهيب
مما يخْلُق ما يشَاء ۚ سبحانَه ۖ هو اللَّـه الْواحدُ الْقَهار ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].
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:ه تعاله المقربين من بعد موتهم ليشفعوا لهم عند ربهم. وقال الومن المسلمين من يدعون عباد ال
{والَّذِين يدْعونَ من دونِ اللَّـه  يخْلُقُونَ شَيىا وهم يخْلَقُونَ ﴿٢٠﴾ اموات غَير احياء ۖ وما يشْعرونَ ايانَ
مرج  ﴾ونَ ﴿٢٢بِرَتسم مهةٌ ورنم مهقُلُوب ةرخنُونَ بِاموي  دٌ ۚ فَالَّذِيناحو لَـٰها ملَـٰهثُونَ ﴿٢١﴾ اعبي
انَّ اللَّـه يعلَم ما يسرونَ وما يعلنُونَ ۚ انَّه  يحب الْمستَبِرِين ﴿٢٣﴾ واذَا قيل لَهم ماذَا انزل ربم ۙ قَالُوا

اءس ا ۗ لْمرِ عم بِغَيلُّونَهضي زَارِ الَّذِينوا نمو ۙ ةاميالْق مولَةً يامك مهزَارولُوا امحي٢٤﴾ ل﴿ ينلوا يراطسا
متَاهاو هِمقن فَوم قْفالس هِملَيع دِ فَخَراعالْقَو نم مانَهنْيب اللَّـه َتفَا هِملن قَبم الَّذِين رونَ ﴿٢٥﴾ قَدْ مزِرا يم

الْعذَاب من حيث  يشْعرونَ ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ونذكر المشركين من المسلمين بقول اله تعال: {ان تَدْعوهم  يسمعوا دعاءكم ولَو سمعوا ما استَجابوا
لَم ۖ ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم ۚ و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [فاطر]؛ بمعن أنهم

كفروا بدعائم لهم من دون اله. تصديقاً لقول اله تعال: {واذَا راى الَّذِين اشْركوا شُركاءهم قَالُوا ربنَا
هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من دونكَ ۖ فَالْقَوا الَيهِم الْقَول انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم

[النحل].

ضرااتِ واوما خَلَقْنَا السم} :ه تعاله. تصديقاً لقول الكونهم كانوا لا يسمعون دعاءهم لهم من دون ال
وما بينَهما ا بِالْحق واجل مسم ۚ والَّذِين كفَروا عما انذِروا معرِضونَ ﴿٣﴾ قُل ارايتُم ما تَدْعونَ من دونِ
لْمع نم ةثَارا وـٰذَا اه لن قَبتَابٍ مِب تُوناتِ ۖ اىاومالس كٌ فرش ملَه مضِ ارا ناذَا خَلَقُوا مم ونرا اللَّـه

ان كنتُم صادِقين ﴿٤﴾ ومن اضل ممن يدْعو من دونِ اللَّـه من  يستَجِيب لَه الَ يوم الْقيامة وهم عن
دعائهِم غَافلُونَ ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

كون أصحاب القبور الذين تدعونهم من دون اله لا يسمعون دعاءكم؛ بل هم عن دعائم غافلون. تصديقاً
قَالو ۖ منَهيلْنَا بيفَز ۚ مكاوكشُرو نتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعاللقول ال
﴾٢٩﴿ ينللَغَاف متادبع ننَّا عن كا مَنيبنَنَا ويشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر
ونَ ﴿٣٠﴾ قُلفْتَرانُوا يا كم منْهع لضو ۖ قالْح مهوم اللَّـه َلوا ادرو ۚ لَفَتسا انَفْسٍ م للُو ككَ تَبنَاله
نم تيالْم خْرِجيتِ ويالْم نم الْح خْرِجن يمو ارصباو عمكُ السلمن يمضِ اراو اءمالس نم مُزُقرن يم
قدَ الْحعاذَا بفَم ۖ قالْح مبر اللَّـه متَتَّقُونَ ﴿٣١﴾ فَذَٰل ََفا فَقُل ۚ قُولُونَ اللَّـهيفَس ۚ رما ردَبن يمو الْح

ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾ كذَٰلكَ حقَّت كلمت ربكَ علَ الَّذِين فَسقُوا انَّهم  يومنُونَ ﴿٣٣﴾}
صدق اله العظيم [يونس].

ألا ترون أنهم كفروا بشركم بدعائهم من دون اله أن يشفعوا لم أو يحفظونم من الشر ف الدنيا والآخرة؟
تصديقاً لقول اله تعال: {ان تَدْعوهم  يسمعوا دعاءكم ولَو سمعوا ما استَجابوا لَم ۖ ويوم الْقيامة يفُرونَ
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بِشركم ۚ و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

هِمتادبونَ بِعفُريس ۚ َّا ﴿٨١﴾ كزع مونُوا لَهةً لِّيهآل ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا مو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
ويونُونَ علَيهِم ضدا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وأما الذين يصنعون لهم تماثيل أصناماً لصور عباد اله المقربين خصوصاً الذين كانوا يعرفونهم، فمن بعد
موتهم بزمن فسرعان ما يصنعوا لهم أصناماً تماثيل لصورهم حت إذا وجدوهم يوم البعث الشامل قالوا:
{ربنَا هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من دونكَ} [النحل:86]، فانظروا لردهم عليهم. وقال اله تعال: {واذَا
مَّنا لالْقَو هِملَيا الْقَوكَ ۖ فَاونن دو منَّا نَدْعك نَا الَّذِيناوكشُر ءـٰونَا هبقَالُوا ر مهاءكوا شُركشْرا ى الَّذِينار

لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [النحل].

فتبين للناس جميعاً أنه لم يبعث اله رسولا إل قومه ليقول لهم إن شفيع لم بين يدي ربم؛ بل ينذرونهم أن
ليس لهم من دون اله من ول ولا نب شفيع لهم بين يدي ربهم، فذلك ذكر رسل اله أجمعين دعوةٌ واحدةٌ

ءـٰوادِي هبع لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالموحدةٌ. تصديقاً لقول ال
متَهتَّعن مٰلَـو اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيللُّوا السض مه ما

وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚ
ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فذلك أنتم يا معشر المسلمين النصارى لقد أشركتم باله رب وربم؛ بل أدعوكم بدعوة كافة الأنبياء
والمرسلين والمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فدعوتنا للناس أجمعين دعوةٌ واحدةٌ موحدةٌ أن اعبدوا
هلَيا نُوح ولٍ اسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امو} :ه تعالم وحده لا شريك له. تصديقاً لقول الورب ه ربال

بِقُونَهسي  ﴾ونَ ﴿٢٦مرم ادبع لب ۚ انَهحبلَدًا ۗ سو ـٰنمحقَالُوا اتَّخَذَ الردُونِ ﴿٢٥﴾ وبنَا فَاعا ا لَـٰها  نَّها
بِالْقَولِ وهم بِامرِه يعملُونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فانظروا لدعوة عبد اله ورسوله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وأسلّم تسليماً. وقال اله
:تعال

ۖ مبرو بر دُوا اللَّـهباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب يحسالْم وه نَّ اللَّـهقَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك}
الَّذِين فَرارٍ ﴿٧٢﴾ لَّقَدْ كنصا نم ينملظَّالا لمو ۖ النَّار اهوامنَّةَ والْج هلَيع اللَّـه مرفَقَدْ ح شْرِكْ بِاللَّـهن يم نَّها
منْهوا مفَرك الَّذِين نسمقُولُونَ لَيا يموا عنتَهي ن لَّمادٌ ۚ واحو لَـٰها ا لَـٰها نا ممو ۘ ثَةََث ثثَال نَّ اللَّـهقَالُوا ا
ا ميرم ناب يحسا الْم٧٤﴾ م﴿ يمحر غَفُور اللَّـهو ۚ ونَهرتَغْفسيو اللَّـه َلونَ اتُوبي ََف٧٣﴾ ا﴿ يملا ذَابع

َّنا انظُر اتِ ثُميا ملَه نينُب فيك انظُر ۗ امنِ الطَّعَكاانَا يدِّيقَةٌ ۖ كص هماو لسالر هلن قَبم قَدْ خَلَت ولسر
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﴾٧٦﴿ يملالْع يعمالس وه اللَّـها ۚ ونَفْع ا ورض مَكُ للمي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبتَعا ونَ ﴿٧٥﴾ قُلَفوي
قُل يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم غَير الْحق و تَتَّبِعوا اهواء قَوم قَدْ ضلُّوا من قَبل واضلُّوا كثيرا وضلُّوا
عن سواء السبِيل ﴿٧٧﴾ لُعن الَّذِين كفَروا من بن اسرائيل علَ لسانِ داۇود وعيس ابن مريم ۚ ذَٰلكَ بِما
عصوا وكانُوا يعتَدُونَ ﴿٧٨﴾ كانُوا  يتَنَاهونَ عن منرٍ فَعلُوه ۚ لَبِىس ما كانُوا يفْعلُونَ ﴿٧٩﴾ تَرىٰ كثيرا

منْهم يتَولَّونَ الَّذِين كفَروا ۚ لَبِىس ما قَدَّمت لَهم انفُسهم ان سخطَ اللَّـه علَيهِم وف الْعذَابِ هم خَالدُونَ
﴿٨٠﴾ ولَو كانُوا يومنُونَ بِاللَّـه والنَّبِ وما انزِل الَيه ما اتَّخَذُوهم اولياء ولَـٰن كثيرا منْهم فَاسقُونَ ﴿٨١﴾
لَتَجِدَنَّ اشَدَّ النَّاسِ عدَاوةً لِّلَّذِين آمنُوا الْيهود والَّذِين اشْركوا ۖ ولَتَجِدَنَّ اقْربهم مودةً لِّلَّذِين آمنُوا الَّذِين قَالُوا
انَّا نَصارىٰ ۚ ذَٰلكَ بِانَّ منْهم قسيسين ورهبانًا وانَّهم  يستَبِرونَ ﴿٨٢﴾ واذَا سمعوا ما انزِل الَ الرسولِ
تَرىٰ اعينَهم تَفيض من الدَّمع مما عرفُوا من الْحق ۖ يقُولُونَ ربنَا آمنَّا فَاكتُبنَا مع الشَّاهدِين ﴿٨٣﴾} صدق

اله العظيم [المائدة].

:ه تعالقول ال ن لنا التحذير للنصارى فألا تبي ،أحد النصارى أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان وربما يود
{قُل يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم غَير الْحق و تَتَّبِعوا اهواء قَوم قَدْ ضلُّوا من قَبل واضلُّوا كثيرا وضلُّوا

عن سواء السبِيل ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم؟". فمن ثم يرد عل النصارى الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: أولئك نصارى ظاهر الأمر ويبطنون الفر وهم من ألدّ أعداء اله وأعداء رسوله المسيح

عيس ابن مريم، كمثل قرن الشيطان دونالد ترامب قرين الشيطان إبليس الذي أعلن الحرب عل دين اله
الإسلام والقرآن العظيم ويريد أن يطف نور اله القرآن العظيم، وليس بضلالٍ منه بل كونه يعلم وكافة أوليائه
من شياطين البشر أن القرآن ذا الذكر هو الحق من ربهم، ولنهم للحق كارهون! وقال اله تعال: {يا ايها
﴾٨﴿ مالَهمعا لضاو ما لَّهسوا فَتَعفَرك الَّذِين٧﴾ و﴿ مقْدَاما تثَبيو مكرنصي وا اللَّـهرن تَنصنُوا اآم الَّذِين
ةُ الَّذِينباقانَ عك فيوا كنظُرضِ فَيرا وا فيرسي فَلَم٩﴾ ا﴿ مالَهمعطَ ابحفَا اللَّـه لنزا اوا مرِهك منَّهكَ بِاذَٰل
 رِينافْنَّ الانُوا وآم الَّذِين َلوم نَّ اللَّـهكَ بِاا ﴿١٠﴾ ذَٰلثَالُهما رِينافْللو ۖ هِملَيع اللَّـه رمد ۚ هِملن قَبم

مولَ لَهم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [محمد].

أولئك قوم كرهوا الداع إل اتّباع رضوان اله فأحبط أعمالهم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَهل عسيتُم ان
مهارصبا معاو مهمصفَا اللَّـه منَهلَع كَ الَّذِينولَـٰئ٢٢﴾ ا﴿ مامحروا اتُقَطِّعضِ ورا دُوا فن تُفْسا تُملَّيتَو
ملَه نيا تَبدِ معن بم مارِهبدا َلتَدُّوا عار نَّ الَّذِينا ﴿٢٤﴾ اقْفَالُهقُلُوبٍ ا َلع مآنَ اونَ الْقُررتَدَبي ََف٢٣﴾ ا﴿

الْهدَى ۙ الشَّيطَانُ سول لَهم واملَ لَهم ﴿٢٥﴾ ذَٰلكَ بِانَّهم قَالُوا للَّذِين كرِهوا ما نَزل اللَّـه سنُطيعم ف بعضِ
منَّهكَ بِا٢٧﴾ ذَٰل﴿ مهاربداو مهوهونَ ۇجرِبضةُ يئَالْم مفَّتْهذَا تَوا فيَ٢٦﴾ ف﴿ مهاررسا لَمعي اللَّـهرِ ۖ وما

اتَّبعوا ما اسخَطَ اللَّـه وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم ﴿٢٨﴾ ام حسب الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض ان لَّن
يخْرِج اللَّـه اضغَانَهم ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [محمد].
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وقال اله تعال: {فَقُو لَه قَو لَّينًا لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [طه]، وهذه وصية اله
لَّهنًا لَّعلَّي قَو لَه فَقُو} :ه تعالة ورغم ذلك قال الالألوهي عوأخيه أن يقولا لفرعون مصر الذي اد لموس
يتَذَكر او يخْشَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم! ولن صاحب السمو المل محمد بن سلمان مسلم فيف لا

نقول له قولا ليناً لعلّه يتذكر أو يخش؟

وربما يود صاحب السمو المل محمد بن سلمان أن يقول: "اله المستعان يا ناصر محمد اليمان، فعلّمنا
مما علمك اله فلن تأخذنا العزة بالإثم، ألا تبين لنا من هو قرن الشيطان؟". فمن ثم يرد الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: ألا وإنّ قرن الشيطان هو دونالد ترامب الذي اجتمع بزعماء المسلمين لديم ف نجد
ف العاصمة الرياض فخرج من نجدٍ إل تل أبيب ثم عاد إل أمريا ليعلن القدس المعظمة عاصمة اليهود
الأبدية، وأطعتموه ف بعض الأمر! وقد تبين لم أنه ليخدعم وكافةَ زعماء المسلمين. فواله ثم واله ثم

واله أنه لا يريد دونالد ترامب أرض فلسطين فحسب؛ بل يريد من بعد ذلك تغيير شرقٍ أوسط جديدٍ فيحتل
كافة دول الشرق الأوسط بما فيهم المملة العربية السعودية وكافة دول الشرق الأوسط لتحقيق دولة اليهود
كما يفعل دونالد ترامب اليهودي من غير كذبٍ وخداع م إلا بالحقاذبين، فلا أفتيال ه علبرى. ولعنة الال
الذي تحالف مع طهران حومة إيران السياسية باطن الأمر لتحقيق تمدد النفوذ الفارس تحت مسم التمدد

الشيع الدين وهم بعيدون كل البعد عن دين اله الإسلام، مع احترام للشعب الإيران الفارس المسلم
وإنما أقصد حومة إيران السياسية الت أعلنت الحرب عل اليمن بواسطة قناة الميادين، فتلك مهمة الذين

اتفقوا مع أمريا وروسيا كون مهمة إيران هو تأجيج الحرب الطائفية الدينية بين العرب الشيعة والسنة
لضربهم بأيدي بعضهم بعضاً تحت مسم الحرب عل الإرهاب، فتارةً تون أمريا مع هؤلاء وتارةً مع

هؤلاء؛ سياسةً يهوديةً أمرييةً شيطانيةً رسمها لهم الشيطان ول اليهود خطوةً خطوةً خارطة الطريق، برغم
أنّ السعودية وكافة دول الشرق الأوسط وإيران وتركيا وكافة دول العرب والمسلمين من ضمن مخططهم
الصهيون ويريدون احتلال كافة دول العرب وإيران وكافة دول المسلمين وكافة دول النصارى الارهين

لسياسة ترامب العدائية ضدّ الإسلام والمسلمين.

ألا تزيدنا تفصيلا ،محمد بن سلمان أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان صاحب السمو المل وربما يود
بقولك عن قناة الميادين أنها إعلان حربٍ عل اليمن؟". فمن ثم يرد الإمام المهدي عل كافة دول الخليج

وأقول: إنما الإعلام الحرب ف قناة الميادين هو ل يؤزّوا دول الخليج أزّاً ل تدمروا الشعب اليمان وبنية
اليمن الحومية والتحتية، وعبد الملك الحوث وكافة الشيعة العرب عميان البصائر، وكذلك السعودية وكافة
دول الخليج والسنة عميان البصائر، ألا تستحيون يا معشر العرب شيعةً وسنّة من يزعمون أنهم مسلمون أن
تسفوا دماء بعضم بعضاً ودونالد ترامب يريد أن يعلن القدس الشريف عاصمة اليهود الأبدية شاء مجلس

الأمم المتحدة أم أب، ولا يبال بعويل وصراخ شعوب المسلمين المستضعفين ولا يبال باستنار دول
المسلمين شيئاً؟؟ وأعلم أنهم ليخدعونم ويخدعون حومة إيران الإسلامية، وأعلم أنم وإيران بعتم دينم
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بدنياكم؛ فأنتم من أجل البقاء عل كراس حمم وأما حومة إيران فطمعاً ف تمدد النفوذ الفارس تحت
مسم التمدد الشيع! وأبشّر الشيعة والسنة بعذابٍ نُرٍ إن عصوا أمر اله وخليفته المهدي ناصر محمد
اليمان إلا أن تتوبوا إل اله متاباً كافة ملوك وأمراء ورؤساء المسلمين فيضعون أيديهم بيد الرجل الطيب

ية للدفاع عن المسجد الأقص والشعب ية والبر ية الجوية والبحر أردوغان رئيس تركيا لإعلان الجاهز
الفلسطين وللدفاع عن كافة دول المسلمين، فتونون يداً واحدةً ضدّ عدو اله وعدوكم دونالد ترامب قرن
الشيطان الذي أعلن الحرب عل دين اله الإسلام والمسلمين ومقدساتهم ويريد أن يحرق القرآن ف كافة
دول البشر ويريد أن يطف نور اله! وهيهات هيهات يا قرن الشيطان دونالد ترامب ولسوف تعلم قدرة اله

سريع الحساب وشديد العقاب الذي غضب لتابه، وإنما نريد أن ننقذ المسلمين الضالين والنصارى
الضالين من عذاب اله القريب.

ويا صاحب السمو المل محمد بن سلمان ومحمد بن راشد آل متوم وكافة دول الخليج واليمن وكافة
دول المسلمين، فلا خيار لم، فإن خليفة اله عليم آمركم بالاستعداد للنفير ف سبيل اله للدفاع عن بيت
اله المعظم القدس الشريف ومواطنيه من المسلمين والنصارى تدافعون عن أنفسم وشعوبم ولم من
م لداعكم لمن استجاب منعز اً إله عزم بإذن الّه ليزيدنذوب أنّ خليفة اله وعدٌ غير مخليفة ال

خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان من قبل التمين بعذابٍ أليم، وأكرر وأقول من قبل التمين بعذابٍ
أليم من رب العالمين.

وأشهد اله أنه ليس لم الخيار ف الأمر إما أن تطيعوا أمر خليفة اله عليم الإمام المهدي ناصر محمد
راً ويهلك عدوه عذاباً نم الا أن يعذبفتعلنوا الاستعداد للنفير للدفاع عن المسلمين ومقدساتهم، وإم اليمان

اله وعدوكم ويستبدل ف الحم قوماً غيركم ثم لا يونوا أمثالم. وليست تلك الفتوى من عند نفس؛ بل
تجدوها ف محم كتاب اله القرآن العظيم ف قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا ما لَم اذَا قيل لَم انفروا
ا ةرخا ا فالدُّنْي اةيتَاعُ الْحا مفَم ۚ ةرخا نا مالدُّنْي اةييتُم بِالْحضرضِ ۚ ارا َلا اثَّاقَلْتُم اللَّـه بِيلس ف
قَدِير ءَش لك َلع اللَّـها ۗ وىشَي وهرتَض و مكرا غَيمقَو دِلتَبسيا ويملا اذَابع مذِّبعوا يرتَنف ٣٨﴾ ا﴿ يلقَل

﴿٣٩﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

إذاً فلا خيار لم فإما أن تنفروا تنفيذاً لأمر اله أو يعذبم عذاباً أليماً ويستبدل قوماً غيركم ف الحم ثم لا
:ه تعالم. تصديقاً لقول الالسلم كافةً فيما بين ه وخليفته وادخلوا فم، فلا تخالفوا أمر الونوا أمثالي

{ومن النَّاسِ من يشْرِي نَفْسه ابتغَاء مرضاتِ اللَّـه ۗ واللَّـه رءوف بِالْعبادِ ﴿٢٠٧﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا ادخُلُوا
مْتاءا جدِ معن بن زَلَلْتُم م٢٠٨﴾ فَا﴿ بِينم دُوع مَل نَّهطَانِ ۚ ااتِ الشَّيوا خُطُوتَتَّبِع افَّةً وك لْمالس ف
الْبينَات فَاعلَموا انَّ اللَّـه عزِيز حيم ﴿٢٠٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد،

وكف باله شهيداً.
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افة البشر الأنصار السابقين الأخيار، صار الوقت قصيراً جداً جداً فبلغوا بيانويا معشر الملقيات ذكراً ل
هذا إل ابن سلمان وروحان إيران والرجل الطيب أردوغان والشيخ محمد بن راشد آل متوم وجميع أمراء
المسلمين العرب والعجم، فلا تهنوا ولا تستينوا، وثبتم اله عل الصراط المستقيم، ومن كان يعبد الزعيم

ه صالح فأقول له: فابحث عنه فعبد ال قبيه بسبب إشاعة مقتل علع ه صالح فانقلب علعبد ال عل
.طليق شوارع صنعاء لتعبده فإنه حر

وأقول يا أيها الزعيم عل عبد اله صالح: إنك استطعت أن تخدع الحوثيين بادئ الأمر بذكائك وهم خدعوا
كافة العالمين فتورطوا ف أكبر كذبة ف تاريخ البشر بإعلان مقتل عفاش الخفّاش.

وأما الإمبراطور الدكتاتور عبد الملك الحوث فأقول له: عل هونك عل هونك يا رجل، فلا تزال الحرب
ناصر محمد اليمان اً وبحراً، وكان خيراً لك لو تعلن مبايعتك للإمام المهدياً وبرمشتعلةً عليك وحزبِك جو
ونف التعددية الحزبية والمذهبية ف دين اله وتنزع يدك من الولاء لحومة إيران السياسية الت تعلن عليم
كل قناة الميادين، وإنما ذلك لتأجيج حرب الخليج ضدّ اليمن وضدّ الشيعة العرب ف ة فالحرب الإعلامي

مانٍ.

وأما ابن سلمان فأقول له: انزع يدك من قرن الشيطان دونالد ترامب عدوك وأسرتك آل سعود وعدو الشعب
الأب العرب السعودي، ولن يفيك بما وعدك كونه من معشر اليهود الذين ينقضون عهد اله من بعد ميثاقه
ويقطعون ما أمر اله به أن يوصل ويفسدون ف الأرض؛ بل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من سوف
يوفّيك بما وعدك اله وأمثالك لئن شرتم فأطعتم أمر اله وخليفته ف قول اله تعال: {واذْ تَاذَّنَ ربم لَئن

شَرتُم زِيدَنَّم ۖ ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

وأشهد اله وكف باله شهيداً أنّ من أطاع أمر خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان فأبشّره بعز إل عزه
وملكٍ إل مله سواء من قادة العرب أو من قادة العجم.

وأعلن الولاء قلباً وقالباً لحومة كوريا الشمالية ولل زعماء الفار والنّصارى الذين لا يحاربون المسلمين
ف دينهم ويرهون سياسة دونالد ترامب العدائية للإسلام والقرآن العظيم، وأبشّره بعذاب يوم عقيم يا أشر
الدواب قرن الشيطان دونالد ترامب، فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لقرن الشيطان لمن الارهين
وأحب كل مسلم وكافرٍ يره قرن الشيطان دونالد ترامب ذلك كون اله لم ينه المسلمين عن الولاء والمودة
للافرين الذين لا يحادون اله ورسله ولا يسعون ليطفئوا نور اله ولا يمنعون الدعوة إل عبادة اله وحده لا
ماكنْهي } :ه تعالهم ونقسط إليهم. تصديقاً لقول اله أن نتولاهم ونبرالعالمين، فقد أمرنا ال شريك له ف
بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع اللَّـه
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َلوا عرظَاهو مارِكن دِيم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع اللَّـه ماكنْها ينَّم٨﴾ ا﴿ ينطقْسالْم
اخْراجِم ان تَولَّوهم ۚ ومن يتَولَّهم فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

وربما يود ألدّ أعداء اله ف العالمين أن يقولون: "ألا تخاف أن نيد لك يا ناصر محمد اليمان المغرور؟".
فمن ثم يرد عليهم خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: تركتُم له الواحد القهار يا معشر

المعرضين عن الذّكر كافة شياطين البشر وهم يعلمون أنه الحق من ربهم، وأعلن التحدي لم جميعاً باله
 ثيح نم مهتَدْرِجنَسدِيثِ ۖ سـٰذَا الْحبِه ذِّبن يمو نفَذَر} :ه تعالالواحد القهار. تصديقاً لقول ال

يعلَمونَ ﴿٤٤﴾ وامل لَهم ۚ انَّ كيدِي متين ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [القلم]؛ بل اله أسرع مراً من
مركم. تصديقاً لقول اله تعال: {وما امرنَا ا واحدَةٌ كلَمح بِالْبصرِ ﴿٥٠﴾ ولَقَدْ اهلَنَا اشْياعم فَهل من

مدَّكرٍ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [القمر].

وسوف يظهر اله خليفته وعبده المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان عل كافة دول البشر ف ليلة وهم
صاغرون ولسوف تعلمون، ومن أصدق من اله حديثاً؟ فلم نصحت لم ولن لا تحبون الناصحين!

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ ربيع الثان ‐ 1439 هـ

19 ‐ 12 ‐ 2017 مـ
09:28 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=277185

______________

رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل رؤيا الأنصاري عل حسن الدعبوش الت أرسلها عل الخاص..

إقتباس

عل حسن الدعبوش بسم اله الرحمن الرحيم
السلام عليك أمام وخليفه حبيب قلب رب وعل من اتبعك وسار عل نهجك من يومنا إل يوم الدين .

‐: الرؤيا ه
(رأيت رؤيا ف منام الليله البارحه بعد صلاه الفجر ...رأيت ان اتابع التلفزيون وف مقاطع كيف تم قتل

ه صالح تحت مجموعه من الناس لباسهم مدنعبدال ه صالح .. وفجأءه رأيت علعبدال الرئيس عل
وهو يقول ادعول..الشيخ ناصر حوال ثلاث مرات . أسلم نفس له .وعل رقبته شال . (فقتل) ولم أرى
دم .والصوره ف التلفزيون ليست ملونه عادي بدون تلوين كأنها من كيمره مراقبه منازل .صوره غير
وجه الذين كانوا مجتمعين عندي ف قناه .....وانا صرخت عل واضحه مشوشة .وظهر المقطع ف

((( قمت وانا ارددها وقمت من نوم ه قريب حتفرج ال منزل
.ورب يشهد عل ذالك . ياامام ان ما أقول لك إلا الصدق وقد كنت سوف ارسل لك رساله ف وقتها
ولم ين مع رصيد ..فوجدت عزيمة ف نفس ان اقول لك تلك الرؤيا . وكم وكم من رسائل كتبتها
ه /علال اتراجع عنها إلا هذه الرؤيا .... اخوك ويحبك ف ان كثيره أريد أرسلها ولم أستطيع . بمعن

حسن الدعبوش
الحمداله الذي ثبتنا عل معرفه الحق بعباده نعيم رضوان نفسه

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=277185
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=277185
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وعليم السلام ورحمة اله وبركاته حبيب ف اله عل حسن الدعبوش المرم والمحترم، إنما الرؤيا
موعظةٌ من اله أو تبشير من اله كونها لا تُبن عليها أحام شرعيةٌ ف دين اله حت لا يجعل اله فرصةً
ومطولات منوعات ه أو بأضغاث الأحلام الت ه تبديلاذب فيبدلوا دين اله الال للذين يفترون عل
وخصوصاً للذين يصحون حين ميقات الصلوات ثم يرجع فينام ولم يقُم يصل نظراً للرغبة ف النوم
خصوصاً ف الصلاة الوسط الفجر، فإذا أقامهم اله ليصلّوا الصلاة الوسط ففضلوا مواصلة النوم
وربهم أعلم بعذرهم، ولنهم قد يروا أضغاث أحلام منوعاتٍ مطولاتٍ فتلك أضغاث أحلام؛ فتلك من
الشيطان مغالطةً منه حت لا يميزون ما بين الرؤيا الحق من اله وما ه من الشيطان، ولو أنهم قاموا
ليؤدوا الصلاة الوسط الثقيلة عليهم بسبب النوم خصوصاً أصحاب النوم المتأخر فتون عليهم ثقيلةً

كبيرةً إلا عل الخاشعين المخلصين لرب العالمين!

واحدٍ مترابط موضوع ون الرؤيا قصيرة وفواحدٍ وغالباً ما ت موضوع ا قصيرةٌ فإم وأما الرؤيا فه
ويعلم وليس شرط أن يقوم النائم ف نهايتها فنادراً ما يحدث هذا؛ بل يرى الرؤيا ف منامه مقطعاً يعرضه

اله عليه فينته مقطع الرؤيا والنائم مواصل نومه وليس شرط أن يفيق من منامه حين نهايتها.

وعل كل حالٍ فإن الصدق والذب منها يعلّمهما اله لمن يشاء من أصحاب تأويل الأحاديث من
المحسنين كما أخبر الفتيان الرجل الصالح حسب ما يرونه. وقال اله تعال: {ودخَل معه السجن فَتَيانِ ۖ
قَال احدُهما انِّ اران اعصر خَمرا ۖ وقَال اخَر انِّ اران احمل فَوق راس خُبزا تَاكل الطَّير منْه ۖ نَبىنَا
بِتَاوِيله ۖ انَّا نَراكَ من الْمحسنين ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف]. وهم لا يعلمون أنه نب بل يرونه من
الصالحين ف الأخلاق والعمل من خلال معايشتهم له ف السجن ومن الذاكرين له والمنفقين كونها كانت
من مصادر مجهولة بحبه من نسوة الوزراء، وكانت أغلبها تأت شُغفن تصل له هدايا مالية من النسوة اللات
وإنما مجرد رسول يأت فيزور يوسف فيقول: "هذه لك هدية من فاعلة خير"، فيأخذها يوسف عليه الصلاة
والسلام كونه علم أنما ذلك تشجيع منها لتقواه ويعلمن أنه محبوس ظلماً ولنهن لم يتجرأنَ أن يخبرنَ
أزواجهن بسبب شغفهن بحبه وكذلك من خوفهن من امرأة رئيس مجلس الوزراء ورئيس المالية لمملة

مصر، وحين كانوا يروا يوسف من المحسنين المنفقين للمساكين ف السجن معه ولذلك اختاروه من بين
السجناء بتأويل أحاديث رؤياهم، وبما أنه من المحسنين المنفقين الصالحين ويعلّمه اله من تأويل

الأحاديث ما يشاء سواء كان أصحاب الرؤيا من الصادقين أم أضغاث أحلام أم كاذبين برؤيا قصيرة.

مةٌ ومنها ما هرؤى مح نومه فمنها ما ه غالباً كما رآها النائم ف كل حال ليست الرؤيا تأت وعل
تحتاج إل تأويل، وأما الرؤيا المحمة الت لا تحتاج إل تأويل فه تأت متررة ف منامه بنفس مضمون

الرؤيا، كمثل رؤيا محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فان يرى أنه يتزوج زينب امرأة زيدٍ فعلم أنه
إذا طلقها زيدٌ وانقضت عدتها فعليه أن ينفذ أمر اله الخصوص له، فان كلما شاهد رؤيا أن يتزوج زينب
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امرأة زيدٍ بن حارثة فف صباح تلك الليلة يأتيه زيدٌ بن حارثة فيقول: "يا رسول اله إن أريد أن أطلق
زوجت"، ثم يقول له محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

صِ اللَّـهعن يمو ۗ مرِهما نةُ مريالْخ مونَ لَهن يا ارما ولُهسرو اللَّـه ذَا قَضا نَةموم و نمومانَ لا كمو}
اتَّقكَ وجكَ زَولَيكْ عسما هلَيع تمنْعاو هلَيع اللَّـه منْعلَّذِي ال ذْ تَقُولابِينًا ﴿٣٦﴾وم َض لفَقَدْ ض ولَهسرو

اللَّـه وتُخْف ف نَفْسكَ ما اللَّـه مبدِيه وتَخْشَ النَّاس واللَّـه احق ان تَخْشَاه ۖ فَلَما قَض زَيدٌ منْها وطَرا
اللَّـه رمانَ اكا ۚ وطَرو ننْها موذَا قَضا هِمائيعدا اجزْوا ف جرح يننموالْم َلونَ عي  ا لهنَاكجزَو

مفْعو ﴿٣٧﴾ما كانَ علَ النَّبِ من حرج فيما فَرض اللَّـه لَه ۖ سنَّةَ اللَّـه ف الَّذِين خَلَوا من قَبل ۚ وكانَ
امر اللَّـه قَدَرا مقْدُورا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

فلما تررت الرؤيا فيأت زيدٌ إل النب عليه الصلاة والسلام وقال: "يا رسول اله إن أريد أن أطلق
زوجت"، ثم يرر له القول عليه الصلاة والسلام: {امسكْ علَيكَ زَوجكَ واتَّق اله} صدق اله العظيم. وليست
تلك موعظةً لزيدٍ كون الزواج بالتراض وليس لنب اله الحق أن يرغمه عل بقائها ف ذمة زوج، ولن جدّي

محمد رسول اله صل اله عليه وسلم كان يعلم أنه إذا طلق زيدٌ زوجته فه أصبحت عليه أمر من اله
.مفروض

فجاء زيدٌ ذات يوم وهو قد طلق زوجته ولم يطلب الإذن من النب كما ف كل مرة فهنا وضع اله نبيه أمام
الأمر الواقع فقال له النب: "فزوجتك لا تزال زوجتك فلا يجوز لك أن تخرجها من بيتك خروجاً نهائياً إل بيت

أهلها ولا يجوز لها أن تخرج خروجاً نهائياً إل بيت أهلها كون تطبيق الطلاق بالفراق ليس من لحظة لفظ
بيته كما كان من قبل لفظ الطلاق، فلا تزال زوجتك حت الطلاق؛ بل لا تزال زوجتك تروح وترجع إل

انقضاء العدّة من يوم لفظ الطلاق، وأحصوا العدّة، فإن اتفقتما قبل انقضاء العدّة بطلت عدّة الطلاق ولا
يحسب ذلك طلاقاً، وأما إذا انقضت عدّة الطلاق ولم تتراجعا فيتم تطبيق الطلاق شرعاً بالفراق فلا تعود

للزوج إلا بعقدٍ جديدٍ".

إل من الزواج بها من بعد انقضاء عدّتها بالخروج النهائ فلا مفر مقض قد علم أن ذلك أمر ن النبول
بيت أهلها، وكان النب يخش ألسنة المنافقين الحداد والذين ف قلوبهم مرض والمرجفون أن يقولوا:

"شُغف بها حباً"، وحت ولو قال: "بل أمر من اله ف رؤيا المنام"؛ بل سيقولون: "شُغف بها حباً وه ف ذمة
زوج"، كذباً وافتراء عل نب اله، ولذلك كان يريد من اله أن لا يحقق هذه الرؤيا فان يقول لزيدٍ ف كل
مرة: {امسكْ علَيكَ زَوجكَ واتَّق اله} ولن اله أولا أراد أن يرم زينب بنت جحش أكرم نساء رسول اله
ه أمر رسوله بادئ الأمر أن يخطبها لزيدٍ ورفض أبوها وأمها كونها بنت شيخ بنكون ال من بعد خديجة

مخزوم وقالوا: "لو خطبها محمدٌ رسول اله له لانت بشرى لدينا سارة وأما أن يخطبها لزيدٍ وهو يعلم أنه
ه الذي بعثه لخطبتها، حتفلا". وكانت زينب تتسمع لما يدور بين أبيها وأمها ورسول رسولِ ال من الموال
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إذا سمعت رد أبويها لرسول رسول اله فلما أراد أن ينصرف فتحجبت وخرجت فقالت لرسول رسول اله:
"ارجع" بصوتٍ عالٍ، فرجع. فمن ثم التفتت إل أبويها فقالت بصوتٍ غاضبٍ: "أتقولون لرسول رسول اله
لا؟ فبعزة رب وجلاله..." وكررت ف قسمها أنها لن تتزوج إلا زيداً حت ولو كان رقيقاً؛ بل تقديراً لطلب

ا، ومن تواضعزيدٌ منها وطر بعد إذ قض جها للنبه وزورمها اله عليه وآله وسلم، فال ه صلرسول ال
له رفعه. وكذلك حت ينف دعاءهم لزيدٍ ( ابن محمد )، وكذلك حت لا يون عل المؤمنين حرج ف أزواج
ه فمن ال نفسه وأنه ليس قد شغف بها حباً بل أمر ف كان يخفيها النب ل بيان الرؤيا التأدعيائهم، وتنز

:ه تعاللقول ال رؤيا المنام. وذلك هو البيان الحق
صِ اللَّـهعن يمو ۗ مرِهما نةُ مريالْخ مونَ لَهن يا ارما ولُهسرو اللَّـه ذَا قَضا نَةموم و نمومانَ لا كمو}
اتَّقكَ وجكَ زَولَيكْ عسما هلَيع تمنْعاو هلَيع اللَّـه منْعلَّذِي ال ذْ تَقُولابِينًا ﴿٣٦﴾وم َض لفَقَدْ ض ولَهسرو

اللَّـه وتُخْف ف نَفْسكَ ما اللَّـه مبدِيه وتَخْشَ النَّاس واللَّـه احق ان تَخْشَاه ۖ فَلَما قَض زَيدٌ منْها وطَرا
اللَّـه رمانَ اكا ۚ وطَرو ننْها موذَا قَضا هِمائيعدا اجزْوا ف جرح يننموالْم َلونَ عي  ا لهنَاكجزَو

مفْعو ﴿٣٧﴾ما كانَ علَ النَّبِ من حرج فيما فَرض اللَّـه لَه ۖ سنَّةَ اللَّـه ف الَّذِين خَلَوا من قَبل ۚ وكانَ
امر اللَّـه قَدَرا مقْدُورا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

وبالنسبة لرؤياك فلم غيرك شاهد إعلان وتسليم القيادة من عل عبد اله صالح من رؤيا المبشرات
بتصديق المهدي المنتظَر وه تخص أصحابها وبالذات الذين هم ف حيرة من الأمر لئن أراد اله أن يعظ
من يشاء منهم ف منامه، فاتق اله حبيب ف اله عل حسن الدعبوش، فما تبين ل ف رؤياك أنك كنت

موقناً ف نفسك أنّ الزعيم عل عبد اله صالح حتماً سوف يسلّم القيادة للمهدي المنتظَر ناصر محمد
ه آياته كيفما يشاء وإلم الحه أن يزلزل يقينك والأنصار ثم يوأراد ال ،ذلك مثقال ذرة ولم تشكّ ف اليمان

اله ترجع الأمور.

كنت أريد أن أرد ذكرى للذاكرين كون ناصر محمد اليمان وهذا بيانٌ لك موعظة وبيانٌ من الإمام المهدي
عليك بردٍ قصيرٍ جداً ف الرسالة عل الخاص ولم أدرِ إلا وقد صار بياناً طويلا ومفصلا رغم أنف ولم أكن
ه برغم أنّ النبنبي ه إلر قدر رؤيا أمر اله الأمر من قبل ومن بعد. فهل استطاع أن يغيأنوي كتابة بيانٍ! ول
ه أحقن الر قدر الرؤيا علّها لا تتحقق؟ ومحاولة تغييرها وإنما ذلك خشية من كلام الناس ولحاول أن يغي
أن يخشاه ولا يبال بلام المرجفين والمنافقين من بعد تصديق رؤيا الأمر إليه من ربه، وتعلمون ذلك من

خلال رد النب عل زيد بن حارثة الذي اتخذه النب له ولداً، ولذلك كان النب يقول لزيد:
دِيهبم ا اللَّـهكَ منَفْس ف تُخْفو اللَّـه اتَّقكَ وجكَ زَولَيكْ عسما هلَيع تمنْعاو هلَيع اللَّـه منْعلَّذِي ال ذْ تَقُولاو}
يننموالْم َلونَ عي  ا لهنَاكجا زَوطَرا ونْهدٌ مزَي ا قَضفَلَم ۖ ن تَخْشَاها قحا اللَّـهو النَّاس َتَخْشو

جرح نم ِالنَّب َلانَ عا ك٣٧﴾م﴿ وفْعم اللَّـه رمانَ اكا ۚ وطَرو ننْها موذَا قَضا هِمائيعدا اجزْوا ف جرح
فيما فَرض اللَّـه لَه ۖ سنَّةَ اللَّـه ف الَّذِين خَلَوا من قَبل ۚ وكانَ امر اللَّـه قَدَرا مقْدُورا ﴿٣٨﴾} صدق اله
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العظيم، خشية من كلام الناس أن يسلقوه بألسنة حدادٍ خصوصاً المرجفون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان اخوكم الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ ربيع الثان ‐ 1439 هـ

24 ‐ 12 ‐ 2017 مـ
04:08 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

____________https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=277601

إعلان بشارة العذاب من محم التاب لأشر الدواب دونالد ترامب ومن كان عل شاكلته واله محيط
بالافرين ..

بسم اله الرحمن الرحيم {فَانَّما يسرنَاه بِلسانكَ لَعلَّهم يتَذَكرونَ ﴿٥٨﴾ فَارتَقب انَّهم مرتَقبونَ ﴿٥٩﴾} صدق
اله العظيم [الدخان].

اللهم فقد أعرضوا فماذا تأمر به عبدك وخليفتك ف الأرض الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ والجواب
من الرب مباشرة:

{فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا
الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ وقَدْ جاءهم رسول مبِين ﴿١٣﴾ ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ

﴿١٤﴾ انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾}
صدق اله العظيم [الدخان].

ولن أراها ف التاب آياتٍ تترى عذاباً نراً؛ ألواناً من العذاب الأليم ليخضعوا لخليفة اله ف الأرض عبده
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان! والجواب من اله الواحد القهار ف محم الذكر:

ـٰنمحالر نرٍ من ذِكيهِم متاا يم٤﴾ و﴿ ينعا خَاضلَه منَاقُهعا ةً فَظَلَّتآي اءمالس نهِم ملَيع لنُنَز ن نَّشَاا}
محدَثٍ ا كانُوا عنْه معرِضين ﴿٥﴾ فَقَدْ كذَّبوا فَسياتيهِم انباء ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٦﴾} صدق اله

العظيم [الشعراء].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=277601
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=277601
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فهل يا أرحم الراحمين سوف تعلن الحرب عل أعدائك ف الأرض براً وبحراً؟ والجواب ف محم التاب
:ه تعالقال ال

{ظَهر الْفَساد ف الْبر والْبحرِ بِما كسبت ايدِي النَّاسِ ليذِيقَهم بعض الَّذِي عملُوا لَعلَّهم يرجِعونَ ﴿٤١﴾}
صدق اله العظيم [الروم].

:ه تعالتاب، قال الم المح اً؟ والجواب فه يا أرحم الراحمين، وهل كذلك سوف تعلنها جوويا ال
{ام يرِيدُونَ كيدًا ۖ فَالَّذِين كفَروا هم الْميدُونَ ﴿٤٢﴾ ام لَهم الَـٰه غَير اللَّـه ۚ سبحانَ اللَّـه عما يشْرِكونَ

يهالَّذِي ف مهموقُوا يَي َّتح مه٤٤﴾ فَذَر﴿ ومكرم ابحقُولُوا سطًا ياقس اءمالس نفًا مسا كورن يا٤٣﴾ و﴿
يصعقُونَ ﴿٤٥﴾ يوم  يغْن عنْهم كيدُهم شَيىا و هم ينصرونَ ﴿٤٦﴾ وانَّ للَّذِين ظَلَموا عذَابا دونَ ذَٰلكَ

نم٤٨﴾و﴿ تَقُوم ينكَ حبدِ رمبِح حبسنَا ۖ ونيعنَّكَ بِاكَ فَابر محل بِراصونَ ﴿٤٧﴾ ولَمعي  مهثَركا نٰلَـو
اللَّيل فَسبحه وادبار النُّجوم ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الطور].

يا أرحم الراحمين وبماذا ننذرهم من بعد إقامة الحجة عل القوم المجرمين؟ والجواب من الرب ف محم
:ه تعالكتاب علام الغيوب، قال ال

{فَانْ اعرضوا فَقُل انذَرتُم صاعقَةً مثْل صاعقَة عادٍ وثَمود ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ويا أرحم الراحمين، ما ه صاعقة ثمود؟ والجواب ف محم التاب:
{إنَّا ارسلْنَا علَيهِم صيحةً واحدَةً فَانُوا كهشيم الْمحتَظرِ} صدق اله العظيم [القمر:31].

﴾١٩﴿ رتَمسسٍ منَح موي ا فرصرا صرِيح هِملَيلْنَا عسرنَّا اصاعقة عاد؟ {ا ويا أرحم الراحمين، وما ه
لرِ فَهلذِّكآنَ لنَا الْقُررسلَقَدْ ينُذُرِ ﴿٢١﴾ وو ِذَابانَ عك فيَرٍ ﴿٢٠﴾ فنقَعم ازُ نَخْلجعا منَّهاك تَنزِعُ النَّاس

من مدَّكرٍ﴿٢٢﴾} [القمر].

قد أعرض كل شيطانٍ مريدٍ تبين له الحق ف البيان الحق للقرآن المجيد، اللهم لا تهلك إلا الذين لو علموا
ه فويريدون أن يطفئوا نور ال المنتظَر ناصر محمد اليمان ه وعبده المهديخليفة ال علم اليقين أن

نبشّرهم من لدنك وحدك يا شديد العقاب ويا سريع الحساب؟ ونترك الجواب من الرب العالمين، اللهم فبم
:ه تعالم كتاب علام الغيوب، قال المن مح

{فَما لَهم  يومنُونَ ﴿٢٠﴾ واذَا قُرِى علَيهِم الْقُرآنُ  يسجدُونَ ۩ ﴿٢١﴾ بل الَّذِين كفَروا يذِّبونَ ﴿٢٢﴾
واللَّـه اعلَم بِما يوعونَ ﴿٢٣﴾ فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

يملذَابٍ ام بِعهشِّرونَ ﴿٢٣﴾ فَبوعا يبِم لَمعا اللَّـهو} قولك رب ويا أرحم الراحمين، قد علمنا المقصود ف
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﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم، أي واله أعلم بما سيفهمون أنه الحق من ربهم وهو بلغة العذاب الأليم. ويا
اللهم فلا تُهلك إلا الذين هم للحق ،{مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} أرحم الراحمين إنك قلت وقولك الحق
كارهون من بعد ما تبين لهم أنه الحق من ربهم فإنك محيطٌ بالافرين، اللهم فأهلهم بدداً ولا تغادر منهم
م بينهم وبين عبدك وخليفتك بالحقأحداً؛ أولئك الشياطين المغضوب عليهم وليسوا بضالين، اللهم فاح

عاجلا غير آجل بالحق وأنت أسرع الحاسبين، كونهم لا أمل ف هداهم. اللهم وإن عبدك يسألك بحق لا إله إلا
أنت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك أن تهدي من عبادك ما دون ذلك

موا هفَرك دًا ۖ فَالَّذِينيرِيدُونَ كي ما} :ه تعالوأنت أرحم الراحمين. وقال ال أجمعين، ووعدك الحق
الْميدُونَ ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [الطور].

وأشهد اله الواحد القهار بأن أتحداهم بيدٍ كلمح بالبصر أي كسرعة البصر أي كسرعة الضوء. تصديقاً
لقول اله تعال: {وما امرنَا ا واحدَةٌ كلَمح بِالْبصرِ ﴿٥٠﴾ ولَقَدْ اهلَنَا اشْياعم فَهل من مدَّكرٍ ﴿٥١﴾}

صدق اله العظيم [القمر].

اللهم أن عبدك تركتهم لك وحدك تصديقاً لوعدك لعبدك ف محم كتابك: {فَذَرن ومن يذِّب بِهـٰذَا
الْحدِيثِ ۖسنَستَدْرِجهم من حيث  يعلَمونَ ﴿٤٤﴾ وامل لَهم ۚ انَّ كيدِي متين ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم

[القلم].

اللهم إنك أرحم بعبادك الضعفاء والمساكين والمظلومين ف العالمين من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم
الراحمين، اللهم إنك تعلم أي عبادك أول بعذابك صلياً ف الدنيا وف الآخرة وليس لعبدك من الأمر شيئاً؛

بل الأمر لك رب وحدك لا شريك لك ف حمك وليس لعبدك من الأمر شيئاً؛ بل الأمر كلّه له الواحد القهار.
رب اغفر وارحم وأحم بين وبين الشياطين بالحق وأنت خير الفاتحين وأسرع الحاسبين وخير الفاصلين،
واجعل عذابك رحمةً وهدًى لما دون ذلك من عبادك إنك محيطٌ بالمجرمين أينما كانوا فإنهم لا يعجزونك، نعم

ه ربالمرسلين، والحمد ل عل ا يصفون، وسلامة عمالعز ونعم النصير، سبحان ربك رب المول
العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ ربيع الثان ‐ 1439 هـ

27 ‐ 12 ‐ 2017 مـ
04:49 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=277973

__________

بشير بالخير ونذير من شر كبيرٍ من اله الواحد القهار عل من أب واستبر عن دعوة الاحتام إل الذكر
القرآن العظيم ..

بِسم اله الواحد القهار، والصلاة والسلام عل النب المختار وآله الأخيار وجميع المرسلين من ربهم ومن
تبعهم من المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ويا أحبت الأنصار إن الذي أفك وأشاع أن الحوثيين يحشدون ضدّ الإمام ناصر محمد اليمان فاعلموا أنّ
ذلك كذب ونفاق تولّ كبره فاسق مجهول لإنشاء الفتنة بين أنصار الإمام ناصر محمد اليمان وبين أنصار
ف ون آخر يومفي ناصر محمد اليمان الإمام المهدي الإقدام عل ه الحوثيين، ومن ذا الذي يتجرأ علال
حياة المعتدي بإذن اله سواء الذي ف الداخل أو الخارج بإذن اله؟ فم عاصر دعوت رؤساء منذ ثلاثة
عشر عاماً ولم نقتتل نحن وأحد من الأحزاب كونهم يعلمون أن الإمام ناصر محمد اليمان داع لتحقيق

السلام العالم بين شعوب البشر ويسع لتحقيق التعايش السلم بين المسلمين والفار الذين لا
يحاربوننا، ولسنا من سفاك الدماء من أجل السلطة؛ ونعوذ باله، وجميع الأنصار ف العالمين لم يضايقهم

أحدٌ من أنظمة دولهم كونهم علموا أن ناصر محمد اليمان هو الوحيد الذي يقدر أن ينه آفة الإرهاب
بسلطان العلم الملجم ف العالم من محم القرآن العظيم ويقض عل حجة ترامب الذي يتحجج بالإرهاب
لاحتلال الشرق الأوسط وكافة دول المسلمين، فلا تصدّقوا المغرضين من خارج صنعاء الذين يريدون أن

من المرجفين وأشباههم. والذي أغضبن والحوثيون فتلك شائعات أنصار الإمام ناصر محمد اليمان ليقتت

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=277973
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=277973
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هو لماذا تصدقون وتزوبِعون هذه الشائعات افتراء عل أنصار اله الحوثيين ولم نر منهم ما يخل بأمن الإمام
م كاد يعلن النفير لولا أنه اتّصل بولا أعلم أنهم يتعرضون لأحدٍ من أنصاري؟ ومن ناصر محمد اليمان
كثير من الأنصار فقلت لهم: هذا نبأ زورٍ وبهتانٍ ولم يحدث من ذلك شيئاً. فتذكروا قول اله تعال: {ان

جاءكم فَاسق بِنَبا فَتَبينُوا ان تُصيبوا قَوما بِجهالَة فَتُصبِحوا علَ ما فَعلْتُم نَادِمين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم
[الحجرات].

ويشهد اله أن أخرج بنفس وف عدّة سياراتٍ مسلحين ف صنعاء وأجدُ كل الاحترام ف كل النقاط سواء
من أنصار اله الحوثيين ف صنعاء أو ف مأرب وف كل المحافظات، ولخَليفة اله رب يحميه.

وبالنسبة لأنصار اله الحوثيين فلم أجد منهم نحوي إلا كل الاحترام، ويتم التبليغ للعمليات للشيخ ناصر
ه كون كلبعشرين سيارة، وهذا منطق المشرفين من أنصار ال حت وموكبه فيقولون يمر محمد القردع

قياديِ الأحزاب ف اليمن يعلمون أن رجل ذو انتقاد بنّاء لصالح جميع الأحزاب ووحدة المسلمين
منه الشر من الشيخ ناصر محمد الخير ما لم فلن يأت ولا أتشدد لمذهبٍ، فإما يأت لا متحزب ويعلمون أن
اتجاه مسلم ولا اتجاه كافرٍ لا يحاربه ف الدين، وحت ولو كان هناك من الحوثيين من يجهلن فبمجرد ما

يقوم بالزوبعة ضدّي كونه أول مرة يسمع عن فبمجرد ما يبلِّغ قياداته العليا ففوراً يقولون له: "أين أنت نائم؟
هذا رجل دعوته منذ ثلاثة عشر عاماً وينف تعدد الأحزاب السياسية والمذهبية، فلا يجوز اعتراضه أو خلق

للإسلام والمسلمين وفخر من عنده فهو عز العالمين بآية ه علمعه وأنصاره، فإن أظهره ال لةمش
لليمانيين والعرب خاصةً وفخر للمسلمين عامةً، ودعوته عالمية وليست دعوة محلية كونه لا يمثل حزباً

هم لبعضهم بعضاً عله، ويقسمون أن هذا ردكلام قياديين حوثيين من أنصار ال اً". انتهسياسياً ولا مذهبي
الذين يجهلون خبري من مشرفيهم الصغار.

ويا معشر الأنصار فهل تريدونن أصدق المرجفين المبلبلين وأكذّب عين ومعاملة أنصار اله مع ومع
بون فدخلنا المتحزه لا ولن نقاتل إلا من قاتلنا أنا وأنصاري، وهيهات هيهات أن يوال ه ثمأنصاري؟ ألا وال

خضم حروبهم.

وعل كل حالٍ بالنسبة للأنصار الجدد المنضمين من بعد إشاعة مقتل الزعيم عل عبد اله صالح فمن
سمعتُم منهم يدعونم لقتال الحوثيين فاعلموا إنه إما يجهل كثيراً من بيانات الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان أو إنه ليس أنصارياً بل متحزباً كونه يجهل بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان والت أزكيها
هذا حديث بيان لن أقاتل أحداً من أجل السلطة، وليس ما جاء ف كثيرٍ من البيانات أن ف بالقسم برب
ة؛ بل هذا مبدأ راسخٌ عليه رسوخ الجبال الراسيات منذ بدْءمع التقلبات السياسي بيان جديدٌ فلا أتقلب ف
الدعوة المهدية ثلاثة عشر عاماً، وليس خوفاً من أحدٍ بل الحق من اله كون خليفة اله ف الأرض لا أفسد
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فيها ولا أسفك الدماء من أجل أن أعتل عرش مسلم ولا كافرٍ، كيف ونحن نسع لتحقيق السلام العالم بين
شعوب البشر! فهل معقول أن تتقلب مبادئ دعوت مع التقلبات السياسية؟ وأعوذ باله.

وبالنسبة للأنصار فأسلحتهم الشخصية تون جاهزة لأي طارئٍ ف خضم حروب الأحزاب عل السلطة،
فلم تنطف بعد ونحن صمام أمانٍ لجميع الأحزاب، فلا نحقد عل أي منهم ولا نضمر العداء لأي من أحزاب

المسلمين؛ بل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو الحل الأخير بعد وصولهم إل طريق مسدودٍ تماماً
ليس ف اليمن فحسب بل ف كافة شعوب المسلمين ذات الأحزاب والحروب والخراب، فلا تصغوا بآذانم

للمبلبلين الذين يريدون إنشاء فتنة بيننا وبين أنصار اله، وأقسم برب لم أر منهم نحوي أي استفزازٍ ولو
رأيت لما خضعت مثقال ذرة ولانت ردة فعل شديدة عنيدة فوراً سواء لأنصار اله الحوثيين أو من الذين
عل شاكلتهم القادمون الذين لا يزيدون الشعب اليمان إلا ظلماً وجوراً، وأقسم باله العظيم لو أمتلكُ جنوداً
تعدادهم بالمليار لما شاركت ف نجاح خطة الشيطان ترامب لمحاربة مسلم ولا كافرٍ لم يحاربنا ف ديننا،
فلا تونوا من الجاهلين ولا تصدقوا المبلبلين، وتَلَقّوا الأوامر من الإمام ناصر محمد اليمان وليس من
غيري فقد كلَّت يدي من كثرة الردود عل الأنصار أنها إشاعةٌ محصورةٌ كذباً لا نعلم من تول كبر هذا

الإفك، فاطمئنوا واعلموا يا أصحاب المتب أنم لا تعرفون من أنصاري ف مختلف محافظات اليمن إلا
بنسبة واحدٍ ف المائة.

ويا أنصارنا ف صنعاء وضواحيها وف مختلف محافظات اليمن بالنسبة لأسلحتم الشخصية الت أمرناكم
بامتلاكها من استطاع من المقتدرين فليس ذلك إلا من باب تنفيذ أمر اله ف محم كتابه خذوا أسلحتم

نف ة إننا ندعو إلوخذوا حذركم، واستعداداً للدفاع لمن أراد الاعتداء علينا وأنصارنا بالسلاح ليس إلا بحج
ووحدة صف ه وسنة رسوله الحقكتاب ال ام إله والاحتدين ال ة فة والمذهبية الحزبيالتعددي

المسلمين، وجميع الذين فرقوا دينهم أحزاباً عل ضلالٍ مبين ولسنا منهم ف شء جميعاً.

وبالنسبة للأنصار الجدد المبايعين من بعد إشاعة مقتل الزعيم عفاش فأن أرى أناساً منهم يودون لو أنّ
أنهم يريدون أن يصبح الإمام المهديه صالح، فعبد ال يقود حزب المؤتمر بعد عل ناصر محمد اليمان

ناصر محمد اليمان قائد حزبٍ سياس فيخوض الحرب للوصول إل السلطة كمثل الأحزاب الذين يسعون
إل السلطة باسم الدين! فمن ثم نرد عل الجاهلين وأقول: اله المستعان عل ما تصفون، فليس من

أنصاري من يدعون إل القتال للوصول إل السلطة، وأعوذ باله أن يتّبع المهدي المنتظر الحق ناصر
محمد اليمان أهواء الذين لا يعلمون بما كتبتُه من آلاف البيانات عل مدار ثلاثة عشر عاماً، فهل قط سمعتم

من نبرة القتال للوصول إل سلطة اليمن أو غيرها؟ أفلا تتقون!

وربما يود المظلومون أن يقولوا: "ألا ترفع عنا ظلم الحوثيين وظلم الإصلاحيين القادمين؟"، فمن ثم يرد
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عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: بل أنا مسؤول عن رفع الظلم ف العالم أجمع ولن بعد أن
يمن اله خليفته ف الأرض بآية من عنده تظل أعناقهم من هولها خاضعين لخليفة اله وعبده كافة دول

.وصين ه لا فرق لدي بين يمانالعالَم، فوال ه علاليمن فحسب؛ بل خليفة ال ه فالبشر، فلست خليفة ال

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وهل لا تزال تعتقد أنّ أول من سوف يسلمك القيادة من بين قادات البشر
هو الشهيد الح عل عبد اله صالح ترمةً من اله له لسر يعلمه اله حسب أحلامك!؟"، فمن ثم يرد الإمام
نه صالح تخصعبد ال كافة السائلين والمرجفين وأقول لهم: إن رؤيا تسليم القيادة من عل عل المهدي
وما يهمن أن لم أكذب عل رب، وأفوض أمر تسليم القيادة من الزعيم عل عبد اله صالح له رب الذي
يعلم السر وأخف، وأقول سبحان اله العظيم من يحي العظام وه رميم سواء كان ميتاً أم حياً يرزق فلله
الأمر من قبل ومن بعد، وسوف يظهرن عل كافة البشر ف ليلة وهم صاغرون، ولعنة اله عل من افترى
عل اله كذباً لعناً كبيراً، ورؤيا عل عبد اله صالح تخصن وليست من الدين ف شء، وبين وبينم

كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله ذِكركم الذي بين أيديم وعنه سوف يحاسبم
اله وليس كتاب اله عل عبد اله صالح رحمه اله حياً أو ميتاً، فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله

القرآن العظيم يا عل محسن صالح الأحمر ويا أيها السيد عبد الملك الحوث لنف تعدد الأحزاب السياسية
والمذهبية ف دين اله، فلا تتخذوا الدين وسيلةً للوصول إل السلطة، وكف فساداً ف اليمن، وكفّوا عن
سفك دماء بعضم بعضاً، وظلمتم الأبرياء ف الشعب اليمان ظلماً عظيماً، فلا يمر يوم واحدٌ إلا بحزنٍ

جديدٍ وأعين اليتام تدمع عل آبائهم، وأرامل وأمهات أطفالٍ رضع وشيبات ركع، فلا أنتم تسألون عنهم ولا
تعطوا راتب أبيهم الشهيد المغرر به إل زوجته وأولاده، فم أنتم ظالمون وقوم لا ترحمون؛ بل قلوبم

كالحجارة أو أشدّ قسوةً! ألا واله الذي لا إله غيره لا يرحم اله من لا يرحم عباده الضعفاء والمساكين، فلا
خير ف الإصلاحيين القادمين أظلم وأطغ، ولا خير ف الحوثيين حت يتوبوا إل ربهم ليغفر لهم ذنوبهم
وإعراضهم عن الدعوة للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فان أول بتصديق الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان أحزاب اليمن والشعب اليمان وكافة حام وشعوب المسلمين، فما أحوجم لخليفة اله

.ناصر محمد اليمان المهدي

وأما تحالف النقد العرب فقد دمر اليمن تدميراً وأصبحت عاصفة تدميرٍ وليست عاصفة تحريرٍ؛ بل زادوا
الشعب ظلماً وجوعاً وفقراً وغلاء ف الأسعار وخراباً ودماراً، فليتقوا اله الواحد القهار فلا حجة لهم تدمير
كافة المبان الحومية المدنية وترويع الشعب اليمان المغلوب عل أمره من ظلم إل ظلم إل ظلم، أم

تظنون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان طامعاً ف الحم؟ فواله الذي لا إله غيره ولا أعبد سواه لا يساوي
عندي ملوت العالم شسع نعل قدم وإن لحم العالم بأسره لمن الارهين ولن ليس ل الخيار، وسوف

.عقيم وهم صاغرون بعذاب يوم ليلة كافة البشر ف واختار عل ه خليفته الذي اصطفيظهر ال
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لا غفر اله لل شيطانٍ رجيم تبين له الحق من ربه فان من المستبرين، أو لعنة اله عل ناصر محمد
اليمان إن لم ين المهدي المنتظر إل يوم الدين، رب افتح بين وبين المجرمين بالحق وأنت خير

الفاتحين، حسب اله لا إله إلا هو عليه توكلت وهو رب العرش العظيم، وسلام عل المرسلين والحمد له
رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
_______________


